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Ata da primeira (1ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima sexta 
(16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
As nove (09) horas e dezessete (17) minutos do dia quinze de fevereiro de dois 
mil e onze (15.02.2011), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
primeira (1ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima sexta (16ª) 
Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES que a declarou aberta sob a 
proteção de Deus, estando presentes os seguintes Vereadores: AGENOR 
MARIANO, ALFREDO BAMBU, ANSELMO PEREIRA, CLÉCIO ALVES, 
DEIVISON COSTA, DENÍCIO TRINDADE, DJALMA ARAÚJO, ELIAS VAZ, 
EUDES VIGOR, FÁBIO TOKARSKI, GARI NEGRO JOBS, GEOVANI ANTÔNIO, 
IZIDIO ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, LUCIANO PEDROSO, MAURÍCIO 
BERALDO, MIZAIR LEMES, PAULINHO GRAUS, SANTANA GOMES, 
SIMEYZON SILVEIRA e VIRMONDES CRUVINEL FILHO. Iniciando, o Senhor 
Presidente convidou o Vereador AGENOR MARIANO para ler um trecho da Bíblia 
e, em seguida, o Senhor Presidente deu as boas-vindas à todos os presentes e 
convidou o 1º Secretário em exercício Vereador JOÃOZINHO GUIMARÃES para 
ler a Ata da Sessão anterior que, não tendo pedido de retificação ou impugnação 
foi declarada aprovada pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina o 
parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos 
Vereadores: CLÉCIO ALVES – Presidente em exercício, JOÃOZINHO 
GUIMARÃES – 1º Secretário em exercício e DJALMA ARAÚJO – 2º Secretário em 
exercício. No Expediente foram lidos os  seguintes  projetos,  vetos e ofícios: 
10/11 do Vereador IRAM SARAIVA comunicando afastamento temporário da 
Presidente da Casa, para assumir interinamente o cargo de Prefeito Municipal de 
Goiânia de 08 a 18 de fevereiro de 2011; 052/11 do Executivo Municipal, 
encaminhando Projeto de Lei, que cria o Fundo Municipal de Capacitação e 
Desenvolvimento do Servidor Público de Goiânia  –  FUMCADES e Institui o 
respectivo Conselho Deliberativo; Projeto de Lei do Vereador  BRUNO  PEIXOTO, 
que dispõe sobre regulamentação de som automotivo em eventos na cidade de 
Goiânia e dá outras providências; Projeto de Decreto Legislativo do Vereador 
BRUNO PEIXOTO, que concede título honorífico de cidadania goianiense ao 
Senhor Alen Rodrigues de Oliveira; Projeto de Decreto Legislativo do Vereador 
BRUNO  PEIXOTO, que concede título honorífico de cidadania goianiense ao 
Senhor Cleôncio Sathler Garcia; 348/10 do Executivo Municipal, Veto parcial ao 
Autógrafo de Lei nº 126/10, que dispõe sobre a defensoria do torcedor no âmbito 
da Secretaria Municipal de Esporte e Lazer; 349/10 do Executivo Municipal, Veto  
integral  ao  Autógrafo de Lei nº 120/10, que denomina a quadra de esportes 
situada no Jardim Moema de José Cortes Pires; 350/10 do Executivo Municipal,  
Veto  integral  ao  Autógrafo  de  Lei nº 115/10, que dispõe sobre a criação do 
Programa Anti-Pragas Urbanas no Município de Goiânia; 352/10 do Executivo 
Municipal, Veto parcial ao Autógrafo de Lei nº 151/10, que estima a receita e fixa a 
despesa do Município de Goiânia para o Exercício Financeiro de 2011; 357/10 do 
Executivo Municipal, Veto integral ao Autógrafo de Lei nº 124/10, que dispõe 
sobre a obrigatoriedade nos talões referente ao consumo dos usuários, além dos 
valores debitados à contribuição de custeio da iluminação pública – CIP o 
significado real e as razões do referente débito;   036/11 do Executivo Municipal, 
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Veto integral ao Autógrafo de Lei  nº  113/11, que autoriza o Chefe do Poder 
Executivo Municipal a implantar Posto  de  Atendimento Municipal – PAM;   037/11 
do Executivo Municipal, Veto integral ao Autógrafo de Lei nº 153/11, que dispõe 
sobre a obrigatoriedade da implantação de curso para a mulher gestante sobre 
atendimentos  emergenciais  a  criança  de  zero  a  seis  anos;   038/11 do 
Executivo Municipal, Veto integral ao Autógrafo de Lei nº 1135/11, que  dispõe 
sobre a obrigatoriedade de tratamento  e  essepsia  da  areia contida nos tanques 
destinados ao lazer e recreação infantil,  existentes  nas áreas públicas ou 
privadas da capital;  039/11 do Executivo Municipal, Veto integral ao Autógrafo de 
Lei nº 141/11, que dispõe sobre a regulamentação de som automotivo em eventos 
na cidade e Goiânia e dá outras providências;  040/11 do Executivo Municipal,  
Veto integral  ao  Autógrafo  de  Lei nº 138/11, que dispõe  sobre  incentivos  ao  
plantio de árvores em lotes particulares;  041/11 do Executivo  Municipal,  Veto  
parcial  ao  Autógrafo de Lei nº 132/11, que dispõe sobre a obrigatoriedade de  
colocação  de  assentos para usuários de entidades de crédito instaladas no 
Município de Goiânia e dá outras providências;   042/11 do  Executivo  Municipal,  
Veto  integral  ao  Autógrafo  de Lei nº 142/11, que  denomina  prédio  público  
municipal Museu Campininha das Flores, nesta capital;   046/11  do  Executivo  
Municipal,  Veto  integral  ao Autógrafo  de  Lei nº 137/11, que  institui  a  Política  
Municipal  de  combate  ao Aquecimento Global  e  às  Mudanças Climáticas,  
torna  obrigatório o uso de sistemas  e  procedimentos  que  visam  à  eficiência 
energética dos imóveis,  cria  incentivos e dá outras providências;  047/11 do 
Executivo Municipal, Veto integral  ao  Autógrafo  de  Lei nº 143/11, que  dispõe  
sobre  a  obrigatoriedade de segurança  nos  caixas  eletrônicos  24  horas, 
instalados  nas agências bancárias  e  postos  de  atendimento,  durante  o  
período  diurno  e  noturno,  nos  sábados,  domingos e feriados;  048/11 do  
Executivo  Municipal,  Veto parcial  ao  Autógrafo  de  Lei nº 133/11, que  dispõe  
sobre  a   obrigatoriedade  de,  nas  feiras  livres,  disponibilizar  bancas  de  
feirantes  para pessoas idosas;  049/11do Executivo Municipal,  Veto Parcial ao 
Autógrafo  de  Lei Complementar nº 007/11, que altera a Lei 5.040, de 20.11.75,  
que  dispõe  sobre  o  Código Tributário  do  Município  de  Goiânia  e dá outras 
providências,  modificando o cálculo do Imposto  sobre a Propriedade Predial  e  
Territorial  Urbana;  058/11  do  Executivo  Municipal,  Veto  parcial  ao  Autógrafo  
de  Lei nº 003/11, que  altera  a  Lei nº 8.402  de  04/01/2006  e dá outras 
providências;   020/11 da  Secretaria  Municipal  de  Finanças,  encaminhando  
relatório  das  aplicações  financeiras  do  mês  de  dezembro  de  2010;   1579/10  
da  Agência  Municipal  de Trânsito – AMT, encaminhando relatório  de  
aplicações  de  recursos  referente  ao  mês  de  novembro de 2010; 027/11 da 
Agência Municipal de Trânsito – AMT,  encaminhando  relatório  de  aplicações   
de   recursos  referente  ao  mês  de  dezembro de 2010; 001/11 da Secretaria 
Municipal de Habitação,  encaminhando  relatório  de  aplicações  de  recursos  
referente  aos  meses  de   outubro a  dezembro de  2010;  1.343/10  do  Supremo 
Tribunal  Federal, comunicando  mandado  de  injunção nº 1910, referente  a  
atividades  exercidas  em  condições  de  risco  ou  insalubres  –  aposentadoria  
especial  –  servidor público; 005/11 das  Obras  Sociais  Espírita Caminheiros de 
Jesus, solicitando a Utilidade Pública Municipal; Telegramas do Ministério da  
Saúde – Fundo Nacional de Saúde, informando liberação de recursos para 
Prefeitura de Goiânia; Telegramas do Ministério da Educação – Fundo Nacional 
de Desenvolvimento da Educação, informando liberação de recursos para 
Prefeitura  de  Goiânia; Ofícios 294, 295, 296, 297/10 e 001 a 010/11 do Diretor de 
Urbanismo  da  COMURG, em  resposta  aos requerimentos dos Vereadores 
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IZÍDIO ALVES, IRAM SARAIVA, TATIANA LEMOS, GEOVANI ANTÔNIO e 
TIÃOZINHO DO CAIS; Ofícios 1329, 1330, 1365, 1366, 1377, 1394, 1429, 1475, 
1476, 1537, 1757, 1758, 1769, 1781, 1782/10 do Presidente da COMAURG,  em  
resposta  aos  requerimentos  dos Vereadores SIMEYZON SILVEIRA,  ANSELMO  
PEREIRA, PAULINHO GRAUS, DR. GIAN, TIÃOZINHO  DO  CAIS,  VIRMONDES  
CRUVINEL e  TATIANA LEMOS; Ofícios 436, 484, 485, 486, 487, 491, 492, 493, 
494, 496/10 e 040, 041, 042, 043/11 do Diretor de Coleta da COMURG, em 
resposta aos requerimentos dos Vereadores SIMEYZON SILVEIRA, VIRMONDES 
CRUVINEL, TATIANA LEMOS, IZÍDIO ALVES, ANSELMO PEREIRA, IRAM 
SARAIVA e FRANCISCO VALE JÚNIOR; Ofícios 443, 444, 452, 533, 536, 544/10 
e 037/11 do Diretor de Iluminação Pública da COMURG, em resposta aos 
requerimentos dos Vereadores  GEOVANI ANTÔNIO, JOÃOZINHO GUIMARÃES 
e SIMEYZON SILVEIRA; Ofício 027/11 do Ministério da Justiça, encaminhando 
celebração de convênio com a Prefeitura Municipal de Goiânia; Ofícios 033, 034 e 
0036/11 do Ministério do Desenvolvimento Social e Combate à Fome, 
comunicando transferência de recursos para a Prefeitura Municipal de Goiânia; 
Ofício 2534/10 do Ministério a Integração Nacional, comunicando liberação de 
recursos  para  a  Prefeitura  Municipal  de Goiânia; Ofício 1375/10 do Ministério 
da Ciência e Tecnologia, encaminhando termo aditivo ao convênio entre  o  MCT  
e  Agência  Estadual  de  Turismo;  Ofícios  2012, 2195/10 e 143/11 da AMMA, em  
resposta aos requerimentos dos Vereadores WALDEMIR SOARES(2002),  
FRANCISCO OLIVEIRA(1998), EVARISTO MARTINS(1998) e MARCELO 
AUGUSTO(1998), TÚLIO MARAVILHA e TATIANA LEMOS; Ofícios 3866, 3874, 
3889, 3890, 3925, 3944 e 3951/10 da Secretaria Municipal de Educação, em  
resposta aos requerimentos dos Vereadores ANSELMO PEREIRA, BRUNO  
PEIXOTO, PAULINHO GRAUS, PR. RUSEMBERGUE  e  FRANCISCO  VALE  
JÚNIOR;  Ofícios  014, 015, 016, 025, 037, 039, 040, 043, 045, 046, 049, 051, 
053, 058, 060 e 062/11 da CMTC, em  resposta  aos  requerimentos  dos  
Vereadores TATIANA  LEMOS, PAULINHO GRAUS, CIDINHA SIQUEIRA, 
BRUNO PEIXOTO, ALFREDO BAMBU,  FÁBIO TOKARSKI,  VIRMONDES  
CRUVINEL,  JEOVANE  LOPES e MAURÍCIO  BERALDO; Ofícios 4261/10 e 
065/11 da SANEAGO, em resposta  aos  requerimentos  dos  Vereadores  
FRANCISCO  VALE  JÚNIOR  e  PAULINHO GRAUS;  Ofícios  924  e  1412/10  
da  SEPLAN,  em resposta aos requerimentos dos vereadores VIRMONDES 
CRUVINEL e PAULINHO GRAUS; Ofício 504/10  da  Secretaria  da  Saúde  do  
Estado  de  Goiás  em resposta  ao  requerimento do Vereador  PR. 
RUSEMBERGUE; Ofício 017 do Conselho Municipal de Educação, em  resposta 
ao  requerimento  do  Vereador  PR. RUSEMBERGUE;  Ofício 001/11 do 
Conselho Municipal do Idoso de Goiânia, solicitando indicação dos Conselheiros  
Titulares  e  Suplentes  que  irão  compor  este  Conselho; Ofício  1134/10  da  
Secretaria  Municipal  de Desenvolvimento  Econômico –  SEDEM,  em  resposta  
ao requerimento  do  Vereador  BRUNO  PEIXOTO;  Ofício 732/10  a  Agência  da  
Guarda  Municipal  de  Goiânia,  em resposta  ao  requerimento  do  Vereador  
GARI  NEGRO  JOBS;  Ofício 565/10  do  Gabinete Civil da Governadoria, em 
resposta ao requerimento do Vereador PR. RUSEMBERGUE; Ofício 336/10 da 
Secretaria Municipal de Turismo, em resposta ao requerimento do Vereador 
BRUNO PEIXOTO; Ofício 1079/10 dos CORREIOS, m resposta ao requerimento 
do Vereador  TIÃOZINHO DO CAIS; Ofício 039/11 da Caixa Econômica Federal, 
comunicando que o crédito de recursos financeiros – Orçamento da União, está 
sob bloqueio; Ofício 038/11 do Secretário de Governo do Estado de Goiás, em 
resposta ao requerimento do Vereador PR. RUSEMBERGUE; Ofício s/n do 
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SINDINFORMÁTICA, solicitando cópia da lei que regula o funcionamento da 
“Estação Digital”; Ofício 019/11 do Conselho Comunitário de Segurança Pública e 
Defesa Social da Região Noroeste de Goiânia, solicitando que desenvolva e 
apresente um Projeto de Lei, onde  proíba  os  moradores  dos  bairros  de  
Goiânia  escoarem água e suas residências na ruas e calçadas; Ofício 035/11 da 
SEMAS – Secretaria Municipal de Assistência Social, em resposta ao 
requerimento do Vereador HENRIQUE ARANTES; Ofício 001/10 do PSC – Partido 
Social Cristão, comunicando em reunião extraordinária conforme Ata em anexo, 
apoio ao Prefeito Municipal de Goiânia Paulo Garcia; Ofício 018/10 a Associação 
Goiana de Municípios – AGM, comunicando a convocação de Assembléia Geral 
Ordinária para realização de eleição para os cargos da Diretoria  Conselhos; 
Ofício 024/11 do Instituto do Patrimônio Histórico e Artístico Nacional, 
comunicando a entrada em vigência da portaria 187/19, que regulamenta os 
procedimentos de fiscalização dos Bens Tombados na cidade de Goiânia e 
Projeto de Resolução da Mesa Diretora, que Constitui as Comissões Permanentes 
para o biênio de 2011/2012. Apresentaram Matérias os seguintes Vereadores: 
AGENOR MARIANO, requerimentos endereçados ao Presidente da Casa, 
solicitando realização de Sessão Solene em comemoração ao Dia do 
Administrador e realização de Sessão Solene m comemoração aos 60 anos do 
Instituto Presbiteriano de Educação – IPÊ; VIRMONDES CRUVINEL,  
requerimentos endereçados ao Presidente da Casa, solicitando realização de 
Sessão Solene em homenagem aos 80 anos OAB Goiás  e  ao  dia  do  Advogado  
–  11  de  Agosto, realização de Audiência  Pública  para  discutir o reajuste do 
IPTU aos micro empreendedores  dia 21 de fevereiro, Moção de Apoio pela 
indicação do goiano  Ovídio  Martins  de  Araújo  ao  Superior  Tribunal de Justiça, 
realização de Sessão Solene em homenagem aos empreendedores de Goiânia,  
realização   de Sessão  Solene  em  homenagem  ao Dia do Escoteiro, Moção de 
cumprimento a Thiago Melo Peixoto da Silveira pela possa no cargo de Secretário 
de Estado da Educação de Goiás, Moção de cumprimento a Jânio Darrot Freire 
apela posse no cargo de Secretário de desenvolvimento da Região Metropolitana 
do Estado de Goiás, Moção de cumprimento a Senhor Mauro Netto Fayad pela 
posse no cargo de Secretário de Ciência e tecnologia – SETEC do Estado de 
Goiás, Moção  de cumprimento a Armando Vergílio dos Santos pela posse no 
cargo de Secretário de Cidades do Estado de Goiás, Moção de cumprimento a 
Henrique Paulista Arantes pela posse no cargo de Secretário de Cidadania e 
Trabalho, Moção de cumprimento a Vilmar Rocha pela posse no cargo de Chefe 
da Casa Civil do Palácio Pedro Ludovico Teixeira,  Moção  de  cumprimento a 
José Carlos Siqueira pela posse no cargo de Controlador Geral do Estado de 
Goiás, Moção de cumprimento a Antônio Flávio de Lima Filho pela posse no cargo 
de Secretário de Estado da Agricultura, Pecuária e Abastecimento e Moção de 
cumprimento a Daniel  Goulart pela posse no cargo de Secretário de Estado de 
Articulações Institucionais;   MAURÍCIO  BERALDO,  Projeto  de  Lei  que  dispõe   
sobre  a política de controle de pombos e dá outras providências e Projeto de Lei 
que proíbe os profissionais de saúde que atuam no âmbito do Município de 
Goiânia, de utilizarem qualquer equipamento de proteção individual, inclusive 
jalecos, aventais e outras vestimentas especiais fora do ambiente onde o 
trabalhador da área de saúde exerça suas atividades, a fim de se evitar 
contaminações e propagação de doenças infecto contagiosas; GARI NEGRO 
JOBS, Projeto de Lei que institui no Município de Goiânia o Serviço Social de 
Disque Solidariedade; GEOVANI ANTÔNIO, Projeto de Lei Complementar que 
altera o artigo 17 a Lei 5.040, de 20 de novembro de 1975, que dispõe sobre o 



 5 

Código Tributário do Município de Goiânia e dá outras providências, 
regulamentado a cobrança do IPTU para os imóveis sede de empresa individual; 
JOÃOZINHO GUIMARÃES, requerimentos endereçados a COMURG e AMOB; 
SIMEYZON SILVEIRA, requerimentos endereçados ao Presidente da Casa, 
solicitando abertura da Tribuna Livre no próximo dia 22 de fevereiro para a equipe 
da segurança Pública, AMT e COMURG; MIZAIR LEMES, requerimentos 
endereçados ao Prefeito Municipal de Goiânia, CMTC, AMT e COMURG; PR. 
RUSEMBERGUE, Projeto de Lei que dispõe sobre tombamento, registro e 
enquadramento do Morro do Mendanha e das manifestações religiosas realizadas 
naquela área, como integrantes do patrimônio histórico e cultural de natureza 
material e imaterial do Município de Goiânia e dá outras providências e 
requerimento endereçado ao Governador Marconi Perillo; SANTANA GOMES, 
Projeto de Lei que considera de utilidade pública a Associação Menonita 
Educacional –AME e requerimento endereçado a AMOB; TÚLIO MARAVILHA, 
Projeto de Lei que estabelece limite máximo de 30% (trinta por cento) nos 
descontos referentes às consignações em folha de pagamento de servidores 
ativos, inativos e pensionistas, Projeto de Lei que dispõe sobre a obrigatoriedade 
da instalação de recipientes adequados para deposição do lixo no interior dos 
veículos de transporte coletivo e requerimentos endereçados ao Governador 
Marconi Perillo e ao Prefeito Municipal de Goiânia; PAULINHO GRAUS, Projeto 
de Lei que institui no calendário oficial do Município de Goiânia o Dia do 
Balconista de Autopeças e requerimentos endereçados a COMAURG e AMOB; 
RICHARD NIXON, Projeto de Decreto Legislativo que concede título honorífico de 
cidadania goianiense aos Senhores Jorge Alves Barcelos  Mateus Pedro Liduário 
de Oliveira da Dupla Sertaneja Jorge & Mateus e dá outras providências; FÁBIO 
TOKARSKI, requerimento endereçado  ao  Presidente da Casa, solicitando 
realização de Sessão Especial para tratar sobre a Reforma Política;  TIÃOZINHO 
DO CAIS, requerimentos endereçados a AMOB e COMURG; IZÍDIO ALVES, 
requerimentos endereçados a AMOB;  DENÍCIO  TRINDADE,  requerimentos  
endereçados  a CELG, COMURG  e  AMT;  ANSELMO  PEREIRA, requerimentos 
endereçados aos membros da AFFEGO – Associação dos Funcionários do Fisco 
de Goiás, COMURG e AMOB;  DEIVISON  COSTA,  Projeto  de  Decreto 
Legislativo  que  concede  título  honorífico  de  cidadania goianiense  ao Senhor 
Jayme Eduardo Rincon; Mesa  Diretora, Projeto de Resolução  que  constitui as 
Comissões  Permanentes para o biênio 2011/2012; LUCIANO PEDROSO,  
requerimentos  endereçados ao  Presidente  da  Casa,  solicitando  realização de 
Sessão Solene em  homenagem ao Dia Nacional  do  Administrador  de  Empresa  
e  Sessão  Solene  em  homenagem  ao  Dia Nacional   do   Maçom. Às  dez  (10)  
horas  e  vinte  de  três  (23)  minutos,  o Senhor  Presidente  passou  ao  
Pequeno  Expediente.  Usaram a tribuna os seguintes Vereadores: DEIVISON  
COSTA,  VIRMONDES CRUVINEL e MAURÍCIO BERALDO. Às dez (10) horas e 
quarenta e quatro (44) minutos, o Senhor Presidente em exercício Vereador 
CLÉCIO ALVES, suspendeu a Sessão por 01(uma) hora para que fosse 
tratado em reunião a formação das Comissões Permanentes. Reaberta a 
Sessão às treze (13) horas e trinta e nove (39) minutos. Foi novamente 
suspensa por cinco minutos e reaberta às (13) treze horas e (57) cinqüenta e 
sete minutos. Por solicitação do Plenário o Presidente suspendeu a Sessão 
por (10) dez minutos sendo reaberta às (14) quatorze horas e (30) trinta 
minutos. Às quatorze (14) horas e trinta e oito (38) minutos o Senhor 
Presidente em exercício, Vereador CLÉCIO ALVES passou para a Ordem do 
Dia. Projeto de Resolução 001/11 que constitui as Comissões Permanentes para 
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o biênio de 2011/2012, Comissão de Constituição, Justiça e Redação: 
Presidente: PAULINHO GRAUS, Vice-Presidente: FÁBIO TOKARSKI, Membros: 
MILTON MERCEZ, RICHARD NIXON, SANTANA GOMES, MAURÍCIO BERALDO 
e EUDES VIGOR. Comissão de Trabalho e Servidores Públicos: Presidente: 
JUAREZ LOPES, Vice-Presidente: IZÍDIO ALVES, Membros: DJALMA ARAÚJO, 
GARI NEGRO JOBS, TIÃOZINHO DO CAIS, FÁBIO CAIXETA e GEOVANI 
ANTÔNIO. Comissão de Saúde e Assistência Social: Presidente: DR. GIAN, 
Vice-Presidente: CIDINHA SIQUEIRA, Membros: TIÃOZINHO DO CAIS, 
LUCIANO PEDROSO, PR. RUSEMBERGUE, EUDES VIGOR e PEDRO AZULÃO 
JR.. Comissão de Finanças, Orçamento e Economia: Presidente: DENÍCIO 
TRINDADE, Vice-Presidente: MIZAIR LEMES, Membros: LUIZ TEÓFILO,  
DJALMA  ARAÚJO,  TIÃOZINHO  DO  CAIS,  PEDRO  AZULÃO JR. E ELIAS 
VAZ. Comissão  de  Habitação, Urbanismo e Ordenamento Urbano: 
Presidente: AGENOR MARIANO, Vice-Presidente: MAURÍCIO BERALDO, 
Membros: IZÍDIO ALVES, LUIZ TEÓFILO, MIZAIR LEMES, TATIANA LEMOS e 
DENÍCIO TRINDADE. Comissão  de  Meio Ambiente: Presidente: MIZAIR 
LEMES, Vice-Presidente: RICHARD NIXON, Membros: TIÃOZINHO DO CAIS, 
LUCIANO PEDROSO, SIMEYZON SILVEIRA, CHARLES BENTO e GARI 
NEGRO JOBS. Comissão de Criança, Adolescente e do Idoso: Presidente: 
ELIAS VAZ, Vice-Presidente: LUIZ TEÓFILO, Membros: JOÃOZINHO 
GUIMARÃES, JUAREZ LOPES, LUCIANO PEDROSO, TATIANA LEMOS e 
SANTANA GOMES. Comissão  de Defesa do Consumidor: Presidente: 
ALFREDO BAMBU, Vice-Presidente: EUDES VIGOR, Membros: JOÃOZINHO  
GUIMARÃES,  RICHARD NIXON, DR. GIAN, FÁBIO  CAIXETA  e  GARI  NEGRO 
JOBS. Comissão  de  Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia: Presidente: 
LUCIANO PEDROSO, Vice-Presidente: VIRMONDES CRUVINEL, Membros: 
IZÍDIO ALVES, FÁBIO TOKARSKI, TIÃOZINHO DO CAIS, TÚLIO MARAVILHA e 
LUIZ TEÓFILO. Comissão de Direitos Humanos e Cidadania: Presidente: 
CIDINHA SIQUEIRA, Vice-Presidente: PEDRO AZULÃO JR., Membros: TATIANA 
LEMOS, PR. RUSEMBERGUE, LUIZ TEÓFILO, TÚLIO MARAVILHA e CHARLES 
BENTO. Comissão de Obras e Patrimônio: Presidente: IZÍDIO ALVES, Vice-
Presidente: LUCIANO PEDROSO, Membros: DENÍCIO TRINDADE,  AGENOR 
MARIANO,  PAULINHO GRAUS,  ANSELMO PEREIRA e GEOVANI ANTÔNIO. 
Comissão  de  Esporte,  Lazer  Turismo: Presidente: SIMEYZON SILVEIRA, 
Vice-Presidente: LUIZ TEÓFILO, Membros: TIÃOZINHO DO CAIS, LUCIANO  
PEDROSO, FÁBIO  TOKARSKI, TÚLIO MARAVILHA e DR. GIAN. Comissão de 
Legislação Participativa: Presidente: DEIVISON COSTA,  Vice-Presidente: 
IZÍDIO ALVES, Membros: PR. RUSEMBERGUE,  RICHARD   NIXON,  CLÉCIO  
ALVES,   ELIAS  VAZ  e VIRMONDES CRUVINEL. Comissão de 
Desenvolvimento Econômico e Social: Presidente: VIRMONDES CRUVINEL, 
Vice-Presidente: PR. RUSEMBERGUE, Membros: TATIANA LEMOS, JUAREZ 
LOPES, GARI NEGRO JOBS, SANTANA GOMES e DR. GIAN. Comissão Mista: 
Presidente: FÁBIO TOKARSKI(CECCT), Vice-Presidente: PAULINHO 
GRAUS(CCJR), Membros: DENÍCIO TRINDADE(CFOE), MILTON 
MERCEZ(CTSP), MIZAIR LEMES(CMA), IZÍDIO ALVES(COP), AGENOR 
MARIANO(CHUOU), LUIZ TEÓFILO(CCAI), TATIANA LEMOS(CDES), LUCIANO 
PEDROSO(CEL), PEDRO AZULÃO JR.(CSAS), FÁBIO CAIXETA(CDC), 
CHARLES BENTO(CDHC) e ELIAS VAZ(CLP). foi aprovado por unanimidade e 
encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração da 
resolução. Os Vereadores CLÉCIO ALVES, MIZAIR LEMES e PR. 
RUSEMBERGUE, solicitaram que se constassem em Ata como visita honrosa os 
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Senhores: Dr. Nazir Ângelo, Dona Iraci (mãe do Vereador EUDES VIGOR), 
Antônio Pereira, o empresário Marcos Medeiros, Dona Lurdes, Pr. Cândido, 
Jaqueline e a esposa do Vereador LUIZ TEÓFILO, Senhora Ana Maria Teófilo. Os 
requerimentos 003 a 216 foram aprovados de plano, pelo Senhor Presidente, de 
acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82 do Regimento Interno. 
Compareceram na Sessão os Vereadores: AGENOR MARIANO, ALFREDO 
BAMBU, ANSELMO PEREIRA, CHARLES BENTO, CLÉCIO ALVES, CHARLES 
BENTO, DEIVISON COSTA, DENÍCIO TRINDADE, DJALMA ARAÚJO, DR. GIAN, 
ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO TOKARSKI, GARI NEGRO 
JOBS, GEOVANI ANTÔNIO, IZIDIO ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, JUAREZ 
LOPES, LUCIANO PEDROSO, LUIZ TEÓFILO, MAURÍCIO BERALDO, MIZAIR 
LEMES, PAULINHO GRAUS, PR. RUSEMBERGUE, PEDRO AZULÃO JR., 
RICHARD NIXON, SANTANA GOMES, SIMEYZON SILVEIRA, TATIANA LEMOS, 
TIÃOZINHO DO CAIS, TÚLIO MARAVILHA e VIRMONDES CRUVINEL FILHO. 
Justificaram suas ausências através de ofícios os Vereadores: CIDINHA 
SIQUEIRA e TATIANA LEMOS. Não compareceu a Sessão o Vereador MILTON 
MERCEZ, Às quatorze (14) horas e quarenta e três (43) minutos, encerrada a 
Pauta da Ordem do Dia e não havendo mais nada a deliberar, o  Senhor  
Presidente ema exercício, Vereador CLÉCIO ALVES, declarou  encerrada  a  
presente Sessão e convocou outra, para o dia seguinte   no  horário  regimental.  
Para constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será assinada pelos 
membros da Mesa. x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x 
 
 
Presidente: 
 
 
1º Secretário: 
 
 
2º Secretário: 
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Ata da segunda (2ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima sexta 
(16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
As nove (09) horas e vinte e três (23) minutos do dia dezesseis de fevereiro de 
dois mil e onze (16.02.2011), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início 
a segunda (2ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima sexta (16ª) 
Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES que a declarou aberta sob a 
proteção de Deus, estando presentes os seguintes Vereadores: AGENOR 
MARIANO, ANSELMO PEREIRA, CLÉCIO ALVES, DENÍCIO TRINDADE, 
DJALMA ARAÚJO, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO TOKARSKI, GEOVANI 
ANTÔNIO, IZIDIO ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, LUCIANO PEDROSO, 
MILTON MERCEZ, MIZAIR LEMES, PAULINHO GRAUS, SIMEYZON SILVEIRA 
e TÚLIO MARAVILHA. Iniciando, o Senhor Presidente convidou o Vereador 
SIMEYZON SILVEIRA para ler um trecho da Bíblia e, em seguida, o Senhor 
Presidente convidou o 1º Secretário em exercício Vereador JOÃOZINHO 
GUIMARÃES para ler a Ata da Sessão anterior que, não tendo pedido de 
retificação ou impugnação foi declarada aprovada pelo Senhor Presidente, de 
acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, 
sendo assinada pelos Vereadores: CLÉCIO ALVES – Presidente em exercício, 
JOÃOZINHO GUIMARÃES – 1º Secretário em exercício e DJALMA ARAÚJO – 2º 
Secretário em exercício. Não teve Expediente a ser lido. Apresentaram 
Matérias os seguintes Vereadores: VIRMONDES CRUVINEL, Projeto de Lei 
que autoriza o Poder Executivo a conceder terapia em grupo para as mulheres 
com câncer de mama, nas unidades de saúde do Município de Goiânia e 
requerimentos endereçados ao Presidente da Casa, solicitando Moção de 
cumprimentos a Giuseppe Vecci pela posse no cargo de Secretário de Gestão e 
Planejamento do Estado de Goiás, ao Alexandre Baldy pela posse no cargo de 
Secretário da Indústria e Comércio do Estado de Goiás, ao Simão Cirineu Dias 
pela posse no cargo de Secretário da Fazenda do Estado de Goiás, COMURG e a 
DENIT; DJALMA ARAÚJO, Projeto de Lei que institui o Programa de Leitura de 
Jornais em sala de aula e fixa outras providências e requerimentos endereçados 
ao Presidente da Casa, solicitando que seja encaminhado convite ao Ministério 
Público na pessoa da Promotora Marta Morya, solicita realização de Audiência 
Pública para discutir sobre o desaparecimento de pessoas após abordagem 
policial; GEOVANI ANTÔNIO, requerimentos endereçados a AMOB; AGENOR 
MARIANO, requerimentos endereçados a COMURG e AMT; MIZAIR LEMES, 
requerimentos endereçados a CMTC e Prefeito Municipal de Goiânia; 
JOÃOZINHO GUIMARÃES, requerimentos endereçados a AMOB; ALFREDO 
BAMBU, Projeto de Decreto Legislativo que concede título honorífico de cidadania 
goianiense ao Senhor Ivo Pereira de Arruda Filho; CHARLES BENTO, 
requerimentos endereçados a AMT, COMURG, Prefeito Municipal de Goiânia e 
AMOB; SIMEYZON SILVEIRA, requerimentos endereçados a AMT; DENÍCIO 
TRINDADE, requerimentos endereçados a COMURG e AMOB; IZÍDIO ALVES, 
requerimentos endereçados a AMOB; PAULINHO GRAUS, requerimentos 
endereçados a CMTC e AMOB; MAURÍCIO BERALDO, requerimento endereçado 
ao Prefeito Municipal de Goiânia solicitando o afastamento urgente e temporário 
do Sr. Ernesto Roller da Chefia da Procuradoria Geral do Município de Goiânia; 
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ELIAS VAZ e outros, Projeto de Resolução que altera a Resolução nº 26 de 19 
de dezembro de 1991 – Regimento Interno – modificando o tempo de liderança. O 
Senhor Presidente solicitou que registrasse em Ata a indicação dos seguintes 
Líderes Partidários com assento nesta Casa: FÁBIO TOKARSKI(PC do B), 
PAULINHO GRAUS(PDT), SIMEYZON SILVEIRA(PSC) e CHARLES 
BENTO(PRTB). O Vereador MAURÍCIO BERALDO, solicitou o registro em Ata, da 
matéria do Jornal O Popular do dia 16.02.2011 – Repórteres: Rosana Melo e 
Almir Marcos (Polícia Federal garante que investigação está só começando – 
objetivo é desvendar mais de 40 crimes em que há suspeita de envolvimento de 
policiais). No carro usado pelos militares havia um adesivo com os dizeres: “Papai 
faz, mamãe cria e nós mata” comandado pelo Tenente-coronel Ricardo Rocha 
Batista. Às dez (10) horas e treze (13) minutos, o Senhor Presidente passou 
para a Ordem do Dia: Foi submetido em Plenário e aprovado por unanimidade a 
composição do Conselho de Ética e Decoro Parlamentar na conformidade com 
a Resolução 006/2005, para o biênio de 2011/2012 assim constituído: Presidente: 
ANSELMO PEREIRA, Vice-Presidente: AGENOR MARIANO, Membros Titulares: 
IZÍDIO ALVES, PR. RUSEMBERGUE, DJALMA ARAÚJO, GEOVANI ANTÔNIO e 
ELIAS VAZ, Membros Suplentes: CHARLES BENTO, EUDES VIGOR e 
ALFREDO BAMBU. Às dez (10) horas e dezenove (19) minutos, o Senhor 
Presidente passou ao Pequeno Expediente. Usaram a tribuna os seguintes 
Vereadores: LUCIANO PEDROSO, DJALMA ARAÚJO, FÁBIO TOKARSKI, 
SIMEYZON SILVEIRA, EUDES VIGOR, JOÃOZINHO GUIMARÃES e MAURÍCIO 
BERALDO. Os Vereadores CLÉCIO ALVES e GEOVANI ANTÔNIO, solicitaram 
que se constasse em Ata como visita honrosa os Senhores: José Neto, Zequinha, 
Senhor Duarte, o Presidente da AMOB – Francisco de Almeida e o Senhor Mauro. 
Os requerimentos 217 a 366 foram aprovados de plano, pelo Senhor Presidente, 
de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82 do Regimento Interno. 
Compareceram na Sessão os Vereadores: AGENOR MARIANO, ALFREDO 
BAMBU, ANSELMO PEREIRA, CHARLES BENTO, CLÉCIO ALVES, DEIVISON 
COSTA, DENÍCIO TRINDADE, DJALMA ARAÚJO, DR. GIAN, ELIAS VAZ, 
EUDES VIGOR, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO TOKARSKI, GARI NEGRO JOBS, 
GEOVANI ANTÔNIO, IZIDIO ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, LUCIANO 
PEDROSO, LUIZ TEÓFILO, MAURÍCIO BERALDO, MILTON MERCEZ, MIZAIR 
LEMES, PAULINHO GRAUS, PR. RUSEMBERGUE, PEDRO AZULÃO JR., 
RICHARD NIXON, SANTANA GOMES, SIMEYZON SILVEIRA, TATIANA LEMOS, 
TIÃOZINHO DO CAIS, TÚLIO MARAVILHA e VIRMONDES CRUVINEL FILHO. 
Justificaram suas ausências através de ofícios os Vereadores: CIDINHA 
SIQUEIRA e GARI NEGRO JOBS. Não compareceram a Sessão os Vereadores 
JUAREZ LOPES e TATIANA LEMOS. Às onze (11) horas e trinta e dois (32) 
minutos, não havendo quorum para deliberar as matérias, o  Senhor  Presidente 
em exercício, Vereador CLÉCIO ALVES, declarou  encerrada  a  presente Sessão 
e convocou outra, para o dia seguinte no  horário  regimental.  Para constar lavrei 
esta que, lida e achada conforme, será assinada pelos membros da Mesa. x.x.x.x. 
  
Presidente: 
 
1º Secretário:  
 
2º Secretário: 
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Ata da terceira (3ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima sexta 
(16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
As nove (09) horas e vinte e sete (27) minutos do dia dezessete de fevereiro de 
dois mil e onze (17.02.2011), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início 
a terceira (3ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima sexta (16ª) 
Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES que a declarou aberta sob a 
proteção de Deus, estando presentes os seguintes Vereadores: ANSELMO 
PEREIRA, CLÉCIO ALVES, DEIVISON COSTA, DENÍCIO TRINDADE, DJALMA 
ARAÚJO, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, GARI NEGRO JOBS, GEOVANI 
ANTÔNIO, IZIDIO ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, LUCIANO PEDROSO, 
LUIZ TEÓFILO, MAURÍCIO BERALDO, MILTON MERCEZ, MIZAIR LEMES, 
PAULINHO GRAUS, PEDRO AZULÃO JR., e VIRMONDES CRUVINEL. Iniciando, 
o Senhor Presidente convidou o Vereador ANSELMO PEREIRA para ler um 
trecho da Bíblia e, em seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário em 
exercício Vereador JOÃOZINHO GUIMARÃES para ler a Ata da Sessão anterior 
que, não tendo pedido de retificação ou impugnação foi declarada aprovada pelo 
Senhor Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do 
Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: CLÉCIO ALVES – 
Presidente em exercício, JOÃOZINHO GUIMARÃES – 1º Secretário em exercício 
e SANTANA GOMES – 2º Secretário em exercício. No Expediente foram lidos 
os seguintes ofícios: Telegramas do Ministério da Saúde – Fundo Nacional de 
Saúde; Telegramas do Ministério da Educação – Fundo Nacional de 
Desenvolvimento da Educação; Ofício 001 e 002/11 da Secretaria de Estado da 
Educação, em resposta aos requerimentos do Vereador PAULINHO GRAUS; 
Ofícios 003, 006, 011, 015, 021, 027 e 028/11 do Diretor de Iluminação Pública da 
COMURG em resposta aos requerimentos dos Vereadores VIRMONDES 
CRUVINEL, TIÃOZINHO DO CAIS, SIMEYZON SILVEIRA, IRAM SARAIVA e 
JOÃOZINHO GUIMARÃES; Ofícios 497, 498, 501, 502, 503 e 504 do Diretor de 
Coleta da COMURG em resposta aos requerimentos dos Vereadores IZÍDIO 
ALVES, VIRMONDES CRUVINEL, TATIANA LEMOS, ANSELMO PEREIRA e 
SIMEYZON SILVEIRA; Ofício 031/11 do Presidente da COMURG, em resposta ao 
requerimento do Vereador SIMEYZON SILVEIRA; Ofício 57/11 da SANEAGO, em 
resposta ao requerimento do Vereador HENRIQUE ARANTES. Apresentaram 
Matérias os seguintes Vereadores: VIRMONDES CRUVINEL, Projeto de 
Resolução, que altera dispositivos da Resolução nº 26 de 19.12.1991, Regimento 
Interno da Câmara Municipal de Goiânia e requerimentos endereçados a AGEL; 
GARI NEGRO JOBS, Projeto de Lei que dispõe sobre a obrigatoriedade da 
instalação de biombos em todos os estabelecimentos bancários do Município de 
Goiânia; DENÍCIO TRINDADE, requerimentos endereçados a CMTC, AMOB e 
Superintendente Regional da Polícia Federal; MIZAIR LEMES, requerimentos 
endereçados a AMOB, COMURG, AMMA, Prefeito Municipal de Goiânia e AMT; 
GEOVANI ANTÔNIO, Projeto de Decreto Legislativo que concede título honorífico 
de cidadão goianiense ao Sr. Dilaor Vinhal e requerimentos endereçados a 
AMOB; PAULINHO GRAUS, requerimentos endereçados a AMT e Prefeito 
Municipal de Goiânia; JOÃOZINHO GUIMARÃES, requerimentos endereçados a 
AMOB; AGENOR MARIANO, requerimentos endereçados a COMURG, AMOB e 
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AMMA; LUIZ TEÓFILO, Projeto de Lei que dispõe sobre o Centro Municipal de 
Atendimento Empresarial e dá outras providências; MAURÍCIO BERALDO, 
requerimentos endereçados a COMURG, AMOB, AMT, Prefeito Municipal de 
Goiânia, Secretaria Municipal d Educação e SANEAGO; ELIAS VAZ e outros, 
requerimentos endereçados ao Presidente da Casa, solicitando envio de Moção 
de apoio pela defesa da moralidade do parlamento e envio de cópia ao Deputado 
Estadual Misael Oliveira e o Presidente da Assembléia Legislativa Deputado 
Jardel Sebba e ao Chefe do Gabinete Civil – Jairo da Cunha Bastos, que atualize 
diariamente a circulação dos Diários Oficiais na página da Prefeitura Municipal de 
Goiânia. ANSELMO PEREIRA, requerimento endereçado ao Presidente da Casa, 
solicitando a concessão da Medalha Pedro Ludovico Teixeira ao Dr. Edmundo 
Dias de Oliveira Filho; FÁBIO TOKARSKI, requerimento endereçado ao 
Governador do Estado de Goiás, Marconi Perillo. Às dez (10) horas e oito (08) 
minutos, o Senhor Presidente passou ao Pequeno Expediente. Usou a tribuna 
o Vereador MAURÍCIO BERALDO(PSDB). Às dez (10) horas e vinte e quatro 
(24) minutos, o Senhor Presidente suspendeu a Sessão por dez (10) minutos 
para reunião com os Vereadores. Reaberta a Sessão doze (12) horas e três 
(03) minutos. Os Vereadores AGENOR MARIANO, JOÃOZINHO GUIMARÃES e 
DENÍCIO TRINDADE, solicitaram que se constasse em Ata como visita honrosa 
os Senhores: Vereador Raimundo(Nova Roma), ex-prefeito de Nova Roma 
Geovarito Lino e o ex-presidente da Casa, Deputado Estadual FRANCISCO VALE 
JÚNIOR. O Vereador AGENOR MARIANO parabenizou o Vereador LUIZ 
TEÓFILO pelo seu aniversário. Os requerimentos 369 a 431 e 433 foram 
aprovados de plano, pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina a 
alínea “a” do artigo 82 do Regimento Interno. Compareceram na Sessão os 
Vereadores: AGENOR MARIANO, ALFREDO BAMBU, ANSELMO PEREIRA, 
CHARLES BENTO, CLÉCIO ALVES, DENÍCIO TRINDADE, DJALMA ARAÚJO, 
DR. GIAN, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO TOKARSKI, 
GARI NEGRO JOBS, GEOVANI ANTÔNIO, IZIDIO ALVES, JOÃOZINHO 
GUIMARÃES, JUAREZ LOPES, LUCIANO PEDROSO, LUIZ TEÓFILO, 
MAURÍCIO BERALDO, MILTON MERCEZ, MIZAIR LEMES, PAULINHO GRAUS, 
PEDRO AZULÃO JR., RICHARD NIXON, SANTANA GOMES, SIMEYZON 
SILVEIRA, TIÃOZINHO DO CAIS, TÚLIO MARAVILHA e VIRMONDES 
CRUVINEL FILHO. Justificaram suas ausências através de ofícios os Vereadores: 
CIDINHA SIQUEIRA, DEIVISON COSTA e TATIANA LEMOS. Não compareceu a 
Sessão o Vereador PR. RUSEMBERGUE. Às doze (12) horas e quatro (04) 
minutos, encerrado o horário regimental, o  Senhor  Presidente em exercício, 
Vereador JOÃOZINHO GUIMARÃES, declarou  encerrada  a  presente Sessão e 
convocou outra, para a próxima terça-feira dia 22 no  horário  regimental.  Para 
constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será assinada pelos membros da 
Mesa. x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
 
 
Presidente: 
 
 
1º Secretário: 
 
 
2º Secretário: 
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Ata da quarta (4ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima sexta 
(16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
As nove (09) horas e vinte e sete (27) minutos do dia vinte e dois de fevereiro de 
dois mil e onze (22.02.2011), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início 
a quarta (4ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima sexta (16ª) 
Legislatura, presidida pelo Vereador IRAM SARAIVA que a declarou aberta sob a 
proteção de Deus, estando presentes os seguintes Vereadores: AGENOR 
MARIANO, ANSELMO PEREIRA, CLÉCIO ALVES, DEIVISON COSTA, ELIAS 
VAZ, EUDES VIGOR, GEOVANI ANTÔNIO, IRAM SARAIVA, IZIDIO ALVES, 
JOÃOZINHO GUIMARÃES, LUIZ TEÓFILO, MILTON MERCEZ, MIZAIR LEMES, 
RICHARD NIXON, SANTANA GOMES e VIRMONDES CRUVINEL. Iniciando, o 
Senhor Presidente convidou o Vereador DEIVISON COSTA para ler um trecho da 
Bíblia e, em seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário em exercício 
Vereador JOÃOZINHO GUIMARÃES para ler a Ata da Sessão anterior que, não 
tendo pedido de retificação ou impugnação foi declarada aprovada pelo Senhor 
Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do 
Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: CLÉCIO ALVES – 
Presidente em exercício, JOÃOZINHO GUIMARÃES – 1º Secretário em exercício 
e DJALMA ARAÚJO – 2º Secretário em exercício. No Expediente foram lidos os 
seguintes ofícios: Telegramas do ministério da Saúde – Fundo Nacional de 
Saúde; Telegramas do Ministério da Educação – Fundo Nacional de 
Desenvolvimento da Educação e 031/11 da AMOB em resposta ao requerimento 
do Vereador IRAM SARAIVA. Apresentaram Matérias os seguintes 
Vereadores: AGENOR MARIANO, requerimentos endereçados a AMOB, AMT, 
COMURG, SEINFRA, CMTC, AMMA e SMEL; IZÍDIO ALVES, requerimentos 
endereçados a AMOB, E COMURG; VIRMONDES CRUVINEL, requerimentos 
endereçados a Secretaria de Estado da Educação, COMURG, Prefeito Municipal 
de Goiânia,  CELG, AGEL, Secretaria Municipal de Educação, AMOB, AMT, 
CMTC e SANEAGO; CHARLES BENTO, requerimentos endereçados a 
COMURG, AMMA, AMOB; ANSELMO PEREIRA, requerimentos endereçados a 
COMURG e ao Secretário de Segurança Pública do Estado de Goiás; 
JOÃOZINHO GUIMARÃES, requerimentos endereçados a AMOB, AMT e 
Governador Marconi Ferreira Perillo Júnior; PAULINHO GRAUS, requerimentos 
endereçados a AMT, CMTC, Prefeito Municipal de Goiânia e AMOB; DJALMA 
ARAÚJO, Projeto de Lei que institui nas Escolas Públicas Municipais o programa 
Jogo de Xadrez nas escolas; ANSELMO PEREIRA, requerimentos endereçados 
ao Presidente da Casa, solicitando realização de Sessão Especial de entrega de 
Título de Cidadão Goianiense ao Senhor José Sebba e Sessão Especial em 
homenagem dos 106 anos do Rotary Internacional; MIZAIR LEMES, 
requerimentos endereçados a AMT, AMOB e ao Presidente da Casa, solicitando 
realização de Audiência Pública para tratar das deficiências da Saúde Pública na 
Região Noroeste; ELIAS VAZ e outros, Projeto de Lei que Cria novas 700 
(setecentas) permissões do Serviço de Transporte Individual de Passageiros – 
Táxi e dá outras providências e requerimento endereçado a AMT; SIMEYZON 
SILVEIRA, requerimentos endereçados ao Presidente da Casa, solicitando 
realização de Audiência Pública para tratar sobre o combate as drogas e a 
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violência junto a Secretaria de estado da Segurança Pública, AMT, COMURG, 
Parques e Jardins e AMOB; DEIVISON COSTA, requerimento endereçado a 
COMURG. DENÍCIO TRINDADE, requerimentos endereçados a AMT, COMURG 
e AMOB; GARI NEGRO JOBS, Projeto de Lei que Institui no Município de Goiânia 
a premiação Comenda Pioneirismo Empreendedor; MAURÍCIO BERALDO, 
requerimentos endereçados a AMT e ao Cel. PM Nonato – Batalhão Escolar; PR. 
RUSEMBERGUE, Projeto de Lei que denomina Parque Municipal Reynaldo 
Jardim Silveira (Marginal Botafogo com a Av. A) E requerimentos endereçados ao 
Prefeito Municipal de Goiânia; DR. GIAN, Projeto de Lei que dispõe sobre a 
instalação de academias de ginástica ao ar livre no Município de Goiânia e dá 
outras providências. Às nove (09) horas e cinqüenta e sete (57) minutos, o 
Senhor Presidente passou ao Pequeno Expediente. Usou a tribuna o Vereador 
VIRMONDES CRUVINEL. Às dez (10) horas e um (01) minuto, o Senhor 
Presidente suspendeu a Sessão por dez (10) minutos para que de acordo 
com o requerimento aprovado do Vereador SIMEYZON SILVEIRA, o suo da 
Tribuna Livre do Diretor Geral da Polícia Civil Dr. Edemundo Dias de Oliveira 
que irá apresentar junto com a equipe de delegados do Estado de Goiás o 
Projeto SER LIVRE. Reaberta a Sessão às onze (11) horas e oito (08) 
minutos. Os Vereadores SIMEYZON SILVEIRA, MAURÍCIO BERALDO e 
PAULINHO GRAUS, solicitaram que se constasse em Ata como visita honrosa o 
apresentador e jornalista Batista Pereira, O Jornalista Kadmous Alassal e o 
Presidente dos Permissionários, Ramon Cristian. Os requerimentos 436 a 622 
foram aprovados de plano, pelo Senhor Presidente, de acordo com o que 
determina a alínea “a” do artigo 82 do Regimento Interno. Compareceram na 
Sessão os Vereadores: AGENOR MARIANO, ALFREDO BAMBU, ANSELMO 
PEREIRA, CHARLES BENTO, CLÉCIO ALVES, DEIVISON COSTA, DENÍCIO 
TRINDADE, DJALMA ARAÚJO, DR. GIAN, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO 
CAIXETA, FÁBIO TOKARSKI, GARI NEGRO JOBS, GEOVANI ANTÔNIO, IRAM 
SARAIVA, IZIDIO ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, JUAREZ LOPES, LUIZ 
TEÓFILO, MAURÍCIO BERALDO, MILTON MERCEZ, MIZAIR LEMES, 
PAULINHO GRAUS, RICHARD NIXON, SANTANA GOMES, SIMEYZON 
SILVEIRA, TIÃOZINHO DO CAIS e VIRMONDES CRUVINEL FILHO. Justificaram 
suas ausências através de ofícios os Vereadores: CIDINHA SIQUEIRA, LUCIANO 
PEDROSO e TATIANA LEMOS. Não compareceram a Sessão os Vereadores 
PEDRO AZULÃO JR. e TÚLIO MARAVILHA. Às onze (11) horas e oito (08) 
minutos, não havendo quorum regimental, o  Senhor  Presidente em exercício, 
Vereador PR. RUSEMBERGUE, declarou encerrada a presente Sessão e 
convocou outra, para o dia seguinte no  horário  regimental.  Para constar lavrei 
esta que, lida e achada conforme, será assinada pelos membros da 
Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x 
 
 
Presidente: 
 
 
1º Secretário: 
 
 
2º Secretário: 
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Ata da quinta (5ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima sexta 
(16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
As nove (09) horas e vinte e dois (22) minutos do dia vinte e três de fevereiro de 
dois mil e onze (23.02.2011), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início 
a quinta (5ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima sexta (16ª) 
Legislatura, presidida pelo Vereador IRAM SARAIVA que a declarou aberta sob a 
proteção de Deus, estando presentes os seguintes Vereadores: AGENOR 
MARIANO, ALFREDO BAMBU, ANSELMO PEREIRA, CLÉCIO ALVES, 
DEIVISON COSTA, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, GARI NEGRO JOBS, GEOVANI 
ANTÔNIO, IRAM SARAIVA, IZIDIO ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, LUIZ 
TEÓFILO, MAURÍCIO BERALDO, MILTON MERCEZ, MIZAIR LEMES, PEDRO 
AZULÃO JR., RICHARD NIXON, SANTANA GOMES e TATIANA LEMOS. 
Iniciando, o Senhor Presidente convidou o Vereador SANTANA GOMES para ler 
um trecho da Bíblia e, em seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário 
em exercício Vereador JOÃOZINHO GUIMARÃES para ler a Ata da Sessão 
anterior que, não tendo pedido de retificação ou impugnação foi declarada 
aprovada pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º 
do artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: IRAM 
SARAIVA – Presidente, JOÃOZINHO GUIMARÃES – 1º Secretário em exercício e 
TIÃOZINHO DO CAIS – 2º Secretário em exercício. Não teve expediente a ser 
lido. Apresentaram Matérias os seguintes Vereadores: TATIANA LEMOS, 
Projeto de Lei que autoriza o Poder Executivo a instituir no âmbito da 
Administração Pública Municipal o Selo de Responsabilidade Cultural e 
requerimentos endereçados ao Presidente da Casa, solicitando realização de 
Audiência Pública onde será discutida a regularização fundiária, AMT, Secretaria 
de Segurança Pública do Estado de Goiás, AMOB e COMURG; DEIVISON 
COSTA, Projeto de Lei que fica permitido os motoristas de táxi a trafegarem nos 
corredores exclusivo do transporte coletivo da grande Goiânia e requerimentos 
endereçados a COMURG; CHARLES BENTO, Projeto de Lei que dispõe sobre a 
obrigatoriedade da instalação, nas áreas públicas destinadas ao lazer ou à 
recreação, de no mínimo 01 (um) equipamento para lazer e recreação infantil 
adaptado a criança com deficiência física ou mental e dá outras providências; 
VIRMONDES CRUVINEL, Projeto de Decreto Legislativo que concede título 
honorífico de cidadania goianiense ao Senhor Ronald Christian Alves Bicca; 
ANSELMO PEREIRA, requerimento endereçado ao Presidente da Casa, 
solicitando realização de Sessão Especial em homenagem ao Dia do Policial Civil 
e ao Procurador Geral de Justiça do Estado de Goiás – Dr. Benedito Torres Neto; 
ALFREDO BAMBU, requerimento endereçado ao Presidente da Casa, solicitando 
realização de Audiência Pública para discutir o Combate ao Uso das Drogas com 
representantes da Polícia Federal; DR. GIAN, requerimento endereçado ao 
Presidente da Casa, solicitando entrega da Medalha Pedro Ludovico Teixeira ao 
Deputado Fábio Sousa; IRAM SARAIVA, requerimento endereçado a AMT; 
IZÍDIO ALVES, requerimentos endereçados a COMURG, ao Presidente da Casa, 
solicitando que seja observado quando da distribuição de processos legislativos, 
com muito critério a competência da Comissão de Obras e Patrimônio e AMOB; 
JOÃOZINHO GUIMARÃES, requerimentos endereçados a AMOB; DENÍCIO 
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TRINDADE, requerimentos endereçados AO Procurador Geral de Justiça – Dr. 
Benedito Torres, ao Secretário de Segurança Pública do Estado de Goiás e ao 
Diretor Geral do Consórcio RMTC; TIÃOZINHO DO CAIS, requerimentos 
endereçados a COMURG e SEINFRA; LUIZ TEÓFILO, requerimentos 
endereçados a AMOB e AMT; GARI NEGRO JOBS, requerimento endereçado ao 
Prefeito Municipal de Goiânia; PEDRO AZULÃO JR., requerimentos endereçados 
a Secretária Municipal de Educação, AMT e COMURG; GEOVANI ANTÔNIO, 
requerimentos endereçados a Secretaria Municipal de Educação e AMOB; 
PAULINHO GRAUS, requerimentos endereçados ao Prefeito Municipal de 
Goiânia, AMOB e AMT; MIZAIR LEMES, requerimento endereçado ao Prefeito 
Municipal de Goiânia; EUDES VIGOR, requerimentos endereçados a AMT, 
COMURG e AMOB; FÁBIO TOKARSKI, requerimento endereçado a AMT. Às 
nove (09) horas e trinta e seis (36) minutos, o Senhor Presidente passou ao 
Pequeno Expediente. Usaram a tribuna os Vereadores FÁBIO TOKARSKI, 
MAURÍCIO BERALDO, ANSELMO PEREIRA, DEIVISON COSTA, ELIAS VAZ, 
GARI NEGRO JOBS. Às dez (10) horas e quarenta (40) minuto, o Senhor 
Presidente passou para a Ordem do Dia. Veto 042/09, Veto ao Autógrafo de Lei 
076/09 (Vereador PAULO BORGES), que dispõe sobre a criação do Conselho 
Municipal de Promoção da qualidade de vida no âmbito do Município de Goiânia, 
com parecer pela manutenção do Veto, Relator Vereador JUAREZ LOPES, 
votação única – foi discutido pelos Vereadores MAURÍCIO BERALDO, ANSELMO 
PEREIRA e SANTANA GOMES. Foi solicitado pelo Vereador DJALMA ARAÚJO – 
líder do Prefeito, suspensão da Sessão por dez (10) minutos para discutir com 
os líderes dos partidos os Vetos do Prefeito que tramitam na Casa. Reaberta a 
Sessão às onze (11) horas e vinte e oito (28) minutos. Os Vereadores GARI 
NEGRO JOBS, LUIZ TEÓFILO, MAURÍCIO BERALDO e PEDRO AZULÃO JR., 
solicitaram que se constasse em Ata como visita honrosa o Senhor Toninho, a 
Jovem Gislaine, o Senhor Antônio Geraldo, o Deputado Estadual Fábio Sousa e o 
Suplente de Deputado Federal – Pedro. Os requerimentos 623 a 868 foram 
aprovados de plano, pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina a 
alínea “a” do artigo 82 do Regimento Interno. Compareceram na Sessão os 
Vereadores: AGENOR MARIANO, ALFREDO BAMBU, ANSELMO PEREIRA, 
CHARLES BENTO, CLÉCIO ALVES, DEIVISON COSTA, DENÍCIO TRINDADE, 
DJALMA ARAÚJO, DR. GIAN, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO CAIXETA, 
FÁBIO TOKARSKI, GARI NEGRO JOBS, GEOVANI ANTÔNIO, IRAM SARAIVA, 
IZIDIO ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, JUAREZ LOPES, LUCIANO 
PEDROSO, LUIZ TEÓFILO, MAURÍCIO BERALDO, MILTON MERCEZ, MIZAIR 
LEMES, PAULINHO GRAUS, PEDRO AZULÃO JR., PR. RUSEMBERGUE, 
RICHARD NIXON, SANTANA GOMES, SIMEYZON SILVEIRA, TIÃOZINHO DO 
CAIS, TATIANA LEMOS e VIRMONDES CRUVINEL FILHO. Justificou sua 
ausência através de ofício a Vereadora CIDINHA SIQUEIRA. Não compareceu a 
Sessão o Vereador TÚLIO MARAVILHA. Às onze (11) horas e vinte e oito (28) 
minutos, não havendo quorum regimental, o  Senhor  Presidente, Vereador IRAM 
SARAIVA, declarou encerrada  a  presente Sessão e convocou outra, para o dia 
seguinte no  horário  regimental.  Para constar lavrei esta que, lida e achada 
conforme, será assinada pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
 
Presidente:                              1º Secretário:                             2º Secretário: 
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Ata da sexta (6ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima sexta (16ª) 
Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 

As nove (09) horas e vinte e um (21) minutos do dia vinte e quatro de fevereiro de 
dois mil e onze (24.02.2011), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início 
a sexta (6ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima sexta (16ª) 
Legislatura, presidida pelo Vereador IRAM SARAIVA que a declarou aberta sob a 
proteção de Deus, estando presentes os seguintes Vereadores: AGENOR 
MARIANO, ALFREDO BAMBU, ANSELMO PEREIRA, CLÉCIO ALVES, 
DEIVISON COSTA, DENÍCIO TRINDADE, DJALMA ARAÚJO, DR. GIAN, ELIAS 
VAZ, EUDES VIGOR, IRAM SARAIVA, IZIDIO ALVES, JOÃOZINHO 
GUIMARÃES, LUIZ TEÓFILO, MILTON MERCEZ, MIZAIR LEMES, PEDRO 
AZULÃO JR. e SANTANA GOMES. Iniciando, o Senhor Presidente convidou o 
Vereador DJALMA ARAÚJO para ler um trecho da Bíblia e, em seguida, o Senhor 
Presidente convidou o 1º Secretário em exercício Vereador JOÃOZINHO 
GUIMARÃES para ler a Ata da Sessão anterior que, não tendo pedido de 
retificação ou impugnação foi declarada aprovada pelo Senhor Presidente, de 
acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, 
sendo assinada pelos Vereadores: IRAM SARAIVA – Presidente, JOÃOZINHO 
GUIMARÃES – 1º Secretário em exercício e MILTON MERCEZ – 2º Secretário em 
exercício. Não teve expediente a ser lido. Apresentaram Matérias os 
seguintes Vereadores: VIRMONDES CRUVINEL, Projeto de Decreto Legislativo 
que concede título honorífico de cidadania goianiense ao Senhor Marcello Terto e 
Silva e requerimentos endereçados a Diretoria da ACIEG Jovem e ao Procurador 
Geral de Justiça, Dr. Benedito Torres; TIÃOZINHO DO CAIS, requerimentos 
endereçados a COMURG; JOÃOZINHO GUIMARÃES, requerimentos 
endereçados a AMOB; SIMEYZON SILVEIRA, requerimentos endereçados 
solicitando realização de Audiência Pública para tratar sobre a implantação de 
ciclovias na cidade de Goiânia, COMURG e AMT; MIZAIR LEMES, requerimentos 
endereçados a AMT e ao Prefeito Municipal de Goiânia; EUDES VIGOR, 
requerimento endereçado a AMOB; DEIVISON COSTA, requerimento endereçado 
a CELG, GEOVANI ANTÔNIO, requerimentos endereçados a AMOB; SANTANA 
GOMES, Projeto de Lei que disciplina e fixa limitações para nomeação e exercício 
de cargos em comissão e direção no âmbito dos órgãos do Poder Executivo e 
Legislativo Municipal e dá outras providências, Projeto de Resolução que Altera a 
Resolução nº 006 de 1º de setembro d 2005, vedando, disciplinando e punindo a 
prática do nepotismo pelos membros do Poder Legislativo caracterizando como 
falta ético parlamentar  e requerimentos endereçados a AMT, AMOB e ao Prefeito 
Municipal de Goiânia; PR. RUSEMBERGUE, Projeto de Resolução que denomina 
Centro Cultural Jaime Câmara e dá outras providências, Projeto de Lei que 
desafeta área de sua destinação primitiva e autoriza cessão, sob a forma de 
permissão de uso, à Associação Betesda de Educação e Filantropia, Projeto de 
Lei que proíbe o ato de submissão do consumidor à conferência de produtos após 
pagamento de liberação nos caixas registradores de fornecedores e 
estabelecimentos comerciais e requerimentos endereçados ao Governador 
Marconi Perillo, Presidente da AGEPEL  e ao Presidente da Goiás Turismo; 
PEDRO AZULÃO JR., requerimentos endereçados ao Governador Marconi Perillo 
e a Secretária de Educação do Município; FÁBIO TOKARSKI, requerimentos 
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endereçados ao Presidente da Casa, solicitando realização de um seminário 
promovido pela Câmara Municipal para discutir os impactos da construção a 
Ferrovia Norte-Sul na Região Metropolitana de Goiânia, ao Governador Marconi 
Perillo  ao Prefeito Municipal de Goiânia; TATIANA LEMOS, requerimentos 
endereçados ao Secretário de Estado de Segurança Pública, AMOB, COMURG e 
AMT. Às nove (09) horas e trinta e nove (39) minutos, o Senhor Presidente 
passou ao Pequeno Expediente. Usaram a tribuna os Vereadores DJALMA 
ARAÚJO, DEIVISON COSTA e PEDRO AZULÃO JR.. O Senhor Presidente da 
Casa, IRAM SARAIVA, suspendeu a Sessão às dez (10) horas e oito (08) 
minutos. Reaberta a Sessão às dez (10) horas e dez (10) minutos. Às dez (10) 
horas e quarenta (40) minuto, o Senhor Presidente passou para a Ordem do 
Dia. Veto 042/09, Veto ao Autógrafo de Lei 076/09 (Vereador PAULO BORGES), 
que dispõe sobre a criação do Conselho Municipal de Promoção da qualidade de 
vida no âmbito do Município de Goiânia, com parecer pela manutenção do Veto, 
Relator Vereador JUAREZ LOPES, votação única – foi mantido por maioria e 
encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para comunicar ao 
Prefeito. Veto 055/09, Veto Integral ao Autógrafo de Lei 101/09 de 29.10.09, que 
autoriza a concessão de incentivos na forma que especifica (Vereador IZÍDIO 
ALVES), com parecer pela manutenção do Veto, Relator Vereador PAULINHO 
GRAUS, votação única – foi derrubado o Veto por unanimidade e encaminhado ao 
Núcleo de Processamento e Controle para comunicar ao Prefeito.  Veto 007/10, 
Veto Integral ao Autógrafo de Lei 012 de 25.03.10, que dispõe sobre sonorizador 
instalado 50 m antes de todo radar eletrônico do Município de Goiânia, com 
parecer pela manutenção do Veto, Relator Vereador JUAREZ LOPES, votação 
única – foi mantido por maioria e encaminhado ao Núcleo de Processamento e 
Controle para comunicar ao Prefeito. Veto 012/10, Veto Parcial ao Autógrafo de 
Lei 024/10, que dispõe o Plano de cargos, carreiras e vencimentos dos servidores 
da fiscalização urbana e tributária da Prefeitura Municipal de Goiânia e dá outras 
providências – autor Executivo Municipal, com parecer pela rejeição do Veto, 
Relator Vereador PAULO BORGES, votação única – foi discutido pelo Vereador 
MAURÍCIO BERALDO. O Vereador DJALMA ARAÚJO solicitou que se constasse 
em Ata como visita honrosa os Guardas Municipais, Antônio Pádua e Tânia. Os 
requerimentos 869 a 927 foram aprovados de plano, pelo Senhor Presidente, de 
acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82 do Regimento Interno. 
Compareceram na Sessão os Vereadores: AGENOR MARIANO, ALFREDO 
BAMBU, ANSELMO PEREIRA, CHARLES BENTO, CLÉCIO ALVES, DEIVISON 
COSTA, DENÍCIO TRINDADE, DJALMA ARAÚJO, DR. GIAN, ELIAS VAZ, 
EUDES VIGOR, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO TOKARSKI, GEOVANI ANTÔNIO, 
IRAM SARAIVA, IZIDIO ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, JUAREZ LOPES, 
LUIZ TEÓFILO, MAURÍCIO BERALDO, MILTON MERCEZ, MIZAIR LEMES, 
PAULINHO GRAUS, PEDRO AZULÃO JR., PR. RUSEMBERGUE, RICHARD 
NIXON, SANTANA GOMES, SIMEYZON SILVEIRA, TIÃOZINHO DO CAIS, 
TATIANA LEMOS e VIRMONDES CRUVINEL FILHO. Justificaram suas 
ausências através de ofício os Vereadores CIDINHA SIQUEIRA, GARI NEGRO 
JOBS e LUCIANO PEDROSO. Não compareceu a Sessão o Vereador TÚLIO 
MARAVILHA. Às doze (12) horas e dois (02) minutos, encerrado o horário 
regimental, o  Senhor  Presidente em exercício, Vereador JOÃOZINHO 
GUIMARÃES, declarou encerrada  a  presente Sessão e convocou outra, para a 
próxima terça-feira dia 1º de março no  horário  regimental.  Para constar lavrei 
esta que, lida e achada conforme, será assinada pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x 
Presidente:                               1º Secretário:                                     2º Secretário: 
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Ata da sétima (7ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima sexta 
(16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
As dez (10) horas e dezessete (17) minutos do dia primeiro de março de dois mil e 
onze (1º.03.2011), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a sétima 
(7ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima sexta (16ª) Legislatura, 
presidida pelo Vereador IRAM SARAIVA que a declarou aberta sob a proteção de 
Deus, estando presentes os seguintes Vereadores: AGENOR MARIANO, 
ALFREDO BAMBU, ANSELMO PEREIRA, CHARLES BENTO, CLÉCIO ALVES, 
DEIVISON COSTA, DENÍCIO TRINDADE, DJALMA ARAÚJO, DR. GIAN, ELIAS 
VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO TOKARSKI, GARI NEGRO JOBS, 
GEOVANI ANTÔNIO, IRAM SARAIVA, IZIDIO ALVES, JOÃOZINHO 
GUIMARÃES, JUAREZ LOPES, LUCIANO PEDROSO, LUIZ TEÓFILO, 
MAURÍCIO BERALDO, MILTON MERCEZ, MIZAIR LEMES, PAULINHO GRAUS, 
PEDRO AZULÃO JR., PR. RUSEMBERGUE, RICHARD NIXON, SANTANA 
GOMES, SIMEYZON SILVEIRA, TIÃOZINHO DO CAIS, TATIANA LEMOS, TÚLIO 
MARAVILHA e VIRMONDES CRUVINEL FILHO. Em cumprimento às disposições 
da lei Complementar nº 129, de 16 de dezembro de 2003, o Senhor Presidente 
suspendeu a Sessão para que os Senhores Vereadores se reunissem, em 
audiência pública, com o Senhor Prefeito de Goiânia, Paulo Garcia, sobre a 
avaliação e demonstração do cumprimento das Metas Fiscais do Município, 
referente ao último quadrimestre de 2010. Às onze (11) horas e seis (06) 
minutos, o  Senhor  Presidente, Vereador IRAM SARAIVA, tendo em vista que a 
Audiência Pública estava ainda em andamento, encerrou  a  Sessão e convocou 
outra, para o dia seguinte no  horário  regimental.  Para constar lavrei esta que, 
lida e achada conforme, será assinada pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
 
 
 
Presidente: 
 
 
1º Secretário: 
 
 
2º Secretário: 
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Ata da oitava (8ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima sexta 
(16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
As nove (09) horas e dezenove (19) minutos do dia dois de março de dois mil e 
onze (02.03.2011), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a oitava 
(8ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima sexta (16ª) Legislatura, 
presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES que a declarou aberta sob a proteção de 
Deus, estando presentes os seguintes Vereadores: AGENOR MARIANO, CLÉCIO 
ALVES, CHARLES BENTO, DENÍCIO TRINDADE, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, 
FÁBIO CAIXETA, FÁBIO TOKARSKI, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, 
JOÃOZINHO GUIMARÃES, LUCIANO PEDROSO, LUIZ TEÓFILO, MILTON 
MERCEZ, MIZAIR LEMES, PEDRO AZULÃO JR., RICHARD NIXON e SANTANA 
GOMES e SIMEYZON SILVEIRA. Iniciando, o Senhor Presidente convidou o 
Vereador GEOVANI ANTÔNIO para ler um trecho da Bíblia e, em seguida, o 
Senhor Presidente convidou o 1º Secretário em exercício Vereador JOÃOZINHO 
GUIMARÃES para ler as Atas das Sessões anteriores não havendo quorum 
para sua aprovação, o Senhor Presidente CLÉCIO ALVES, a pedido do Vereador 
LUCIANO PEDROSO, fez a chamada nominal com a presença dos seguintes 
Vereadores: AGENOR MARIANO, CLÉCIO ALVES, DENÍCIO TRINDADE, ELIAS 
VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO CAIXETA, GEOVANI ANTÔNIO, LUCIANO 
PEDROSO, MAURÍCIO BERALDO, PEDRO AZULÃO JR. e SIMEYZON 
SILVEIRA. Justificaram suas ausências através de ofício os Vereadores CIDINHA 
SIQUEIRA, CHARLES BENTO, DEIVISON COSTA, DR. GIAN e JOÃOZINHO 
GUIMARÃES. Não compareceram a Sessão os Vereadores DJALMA ARAÚJO, 
IZÍDIO ALVES, IRAM SARAIVA, JUAREZ LOPES, MILTON MERCEZ, RICHARD 
NIXON, TATIANA LEMOS, TÚLIO MARAVILHA e VIRMONDES CRUVINEL. Às 
nove (09) horas e trinta e dois (32) minutos, o Senhor Presidente Vereador 
CLÉCIO ALVES, encerrou a Sessão por falta de quorum e convocou outra, para o 
dia seguinte no  horário  regimental.  Para constar lavrei esta que, lida e achada 
conforme, será assinada pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
 
 
Presidente: 
 
 
1º Secretário: 
 
 
2º Secretário: 
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Ata da nona (9ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima sexta (16ª) 
Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
As nove (09) horas e quatro (04) minutos do dia três de março de dois mil e onze 
(03.03.2011), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a nona (9ª) 
Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima sexta (16ª) Legislatura, 
presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES que a declarou aberta sob a proteção de 
Deus, estando presentes os seguintes Vereadores: AGENOR MARIANO, CLÉCIO 
ALVES, DENÍCIO TRINDADE, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO CAIXETA, 
GEOVANI ANTÔNIO, LUCIANO PEDROSO, MAURÍCIO BERALDO, MIZAIR 
LEMES, PAULINHO GRAUS, PEDRO AZULÃO JR., SANTANA GOMES e 
SIMEYZON SILVEIRA. Iniciando, o Senhor Presidente convidou o Vereador 
EUDES VIGOR para ler um trecho da Bíblia e, em seguida, o Senhor Presidente 
convidou o 1º Secretário em exercício Vereador AGENOR MARIANO para ler as 
Atas das Sessões anteriores que, não tendo pedido de retificação ou impugnação 
foram declaradas aprovadas pelo Senhor Presidente, de acordo com o que 
determina o parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos 
Vereadores: CLÉCIO ALVES – Presidente em exercício, JOÃOZINHO 
GUIMARÃES – 1º Secretário em exercício e TIÃOZINHO DO CAIS – 2º Secretário 
em exercício. No expediente foram lidos os seguintes ofícios: Telegramas do 
Ministério da Saúde, informando liberação de recursos financeiros para a 
Prefeitura Municipal de Goiânia; Telegrama do Ministério do Desenvolvimento 
Social e Combate à Fome, comunicando a liberação de recursos financeiros para 
a Prefeitura Municipal de Goiânia; Ofício 070/11 do Diretor de Iluminação Pública 
da COMURG, em resposta ao requerimento do Vereador SIMEYZON SILVEIRA; 
Ofício 220/10 da SEPLAN, em resposta ao requerimento do Vereador SIMEYZON 
SILVEIRA; Ofício 007/11 do Secretário Legislativo – Darci Accorsi em resposta ao 
requerimento do Vereador PAULINHO GRAUS e Ofício 224/11 do Ministério do 
Desenvolvimento Agrário, encaminhando termo do convênio 751751/10. 
Apresentaram Matérias os seguintes Vereadores: FÁBIO TOKARSKI, 
requerimentos endereçados ao Presidente da Casa, solicitando realização de 
reunião ordinária da Comissão Mista e realização de Sessão Especial em 
homenagem a 1ª goiana a ocupar o cargo de Ministra do Tribunal Superior do 
Trabalho – Drª Delaíde Alves Miranda Arantes; EUDES VIGOR, requerimentos 
endereçados ao PROCON-Goiânia e ao Presidente da Casa, solicitando 
realização de Audiência Pública para tratar com a população as Farmácias 
Populares; PEDRO AZULÃO JR., requerimentos endereçados ao Prefeito 
Municipal de Goiânia e COMURG; GEOVANI ANTÔNIO, requerimentos 
endereçados ao Presidente da Casa, solicitando que seja inserida nos Anais da 
Casa, reportagem de O Popular edição do dia 03.03.2011 com o título “Destino do 
Mutirama” e AMOB; SIMEYZON SILVEIRA, requerimentos endereçados a 
COMURG e AMT; FÁBIO CAIXETA, requerimentos endereçados a AMT, 
COMURG, AMOB e Prefeito Municipal de Goiânia; TIÃOZINHO DO CAIS, 
requerimentos endereçados a AMT, AMOB, COMURG, Secretário de Estado da 
Educação e AMMA; IZÍDIO ALVES, requerimentos endereçados a COMURG e 
AMOB; SANTANA GOMES, requerimentos endereçados a COMURG; 
JOÃOZINHO GUIMARÃES, requerimentos endereçados a AMOB e COMURG; 
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CHARLES BENTO, requerimento endereçado ao Prefeito Municipal de Goiânia; 
ANSELMO PEREIRA, requerimento endereçado ao Presidente da Casa, 
solicitando o desmembramento e a instalação da Comissão Permanente dos 
Direitos dos Idosos; PR. RUSEMBERGUE, Projeto de Lei que torna obrigatória 
fixação de data e horário para entrega de produtos e realização de serviços e dá 
outras providências, Projeto de Lei que institui o Dia do Luto da Família Policial 
Militar e dá outras providências e requerimentos endereçados ao Governador 
Marconi Perillo, AGEPEL, Goiás Turismo e Prefeito Municipal de Goiânia; DR. 
GIAN, requerimento endereçado ao Presidente da Casa, solicitando a outorga da 
Medalha Pedro Ludovico Teixeira a Valéria Jaime Peixoto Perillo, realização de 
Sessão Solene em homenagem ao Dia do Enfermeiro e realização de Sessão 
Solene em homenagem ao Dia do Médico, COMURG e AMOB; ELIAS VAZ, 
requerimentos endereçados a AMOB, AMT, ao Presidente da Casa, solicitando 
realização de Audiência Pública para discutir o cumprimento das normas definidas 
no Plano Diretor de Goiânia, ao Secretário Municipal de Compras e Licitações, ao 
Secretário Municipal de Saúde(PMH Produtos Médicos e HONCORD); MIZAIR 
LEMES, requerimentos endereçados a COMURG, AMOB e AMT; ALFREDO 
BAMBU,  requerimentos endereçados a AMT, COMURG e AMOB; LUIZ 
TEÓFILO, requerimentos endereçados ao Prefeito Municipal de Goiânia; 
PAULINHO GRAUS, requerimentos endereçados a AMOB, Secretário Municipal 
de Saúde, Secretário de Estado da Educação, AMOB e COMURG; DENÍCIO 
TRINDADE, requerimentos endereçados a CMTC, COMURG, AMOB, AMT, 
Prefeito Municipal de Goiânia e Secretário Municipal de Saúde; AGENOR 
MARIANO, Projeto de Lei que determina que seja proibido à exposição pública de 
conteúdo erótico ou pornográfico nos estabelecimentos que efetuam a sua 
comercialização e requerimentos endereçados a COMURG, AMT, AMOB e 
AMMA; VIRMONDES CRUVINEL, requerimentos endereçados ao Presidente da 
Casa, solicitando realização de Audiência Pública para debater o Bullying Escolar 
em Goiânia, realização de Audiência Pública para discutir a aplicação da Lei de 
Valorização dos Artistas Locais em Goiânia, realização de Audiência Pública para 
debater o Trânsito Seguro, realização de Audiência Pública para discutir o 
incentivo a primeiras empresas em Goiânia,  AMOB e CMTC; SANTANA GOMES, 
requerimento endereçado ao Prefeito Municipal de Goiânia; LUCIANO 
PEDROSO, requerimentos endereçados ao Prefeito Municipal de Goiânia e ao 
Secretário Municipal de Saúde; TATIANA LEMOS, Projeto de Lei que institui o 
Censo de Inclusão para a identificação do perfil socioeconômico das pessoas com 
deficiência e mobilidade reduzida, requerimentos endereçados a AMOB, 
COMURG, AMT e Secretaria de Segurança Pública; MAURÍCIO BERALDO, 
requerimentos endereçados a COMURG. Às nove (09) horas e trinta e dois (32) 
minutos, o Senhor Presidente passou ao Pequeno Expediente. Usaram a 
tribuna os Vereadores ELIAS VAZ, FÁBIO CAIXETA, GEOVANI ANTÔNIO, 
DJALMA ARAÚJO, SANTANA GOMES, ANSELMO PEREIRA, PEDRO AZULÃO 
JR., SIMEYZON SILVEIRA, JOÃOZINHO GUIMARÃES e PR. RUSEMBERGUE. 
Às dez (10) horas e cinqüenta e sete (57) minuto, o Senhor Presidente 
passou para a Ordem do Dia. Veto 012/10, Veto Parcial ao Autógrafo de Lei 
024/10, que dispõe o Plano de cargos, carreiras e vencimentos dos servidores da 
fiscalização urbana e tributária da Prefeitura Municipal de Goiânia e dá outras 
providências – autor Executivo Municipal, com parecer pela rejeição do Veto, 
Relator Vereador PAULO BORGES, votação única – foi aprovado por 
unanimidade a manutenção do Veto e encaminhado ao Núcleo de Processamento 
e Controle para comunicar ao Prefeito Municipal de Goiânia. Veto 024/10, Veto 
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Integral ao Autógrafo de Lei 069/10, que torna obrigatória a presença de 
profissionais psicólogos nas Escolas Municipais de Goiânia, com parecer pela 
manutenção do Veto, Relator Vereador PAULINHO GRAUS, votação única – foi 
discutido pelos Vereadores MAURÍCIO BERALDO e ELIAS VAZ. O Senhor 
Presidente da Mesa, Vereador CLÉCIO ALVES, solicitou que justificasse em Ata a 
ausência do Presidente da Casa, Vereador IRAM SARAIVA nas Sessões do dia 
02 e 03 de março, por motivo de saúde. Os Vereadores LUIZ TEÓFILO, DENÍCIO 
TRINDADE e MIZAIR LEMES solicitaram que se constasse em Ata como visita 
honrosa o ex-piloto de Moto Roberto Bochert e os membros da Sociedade 
Ambientalista do Cerrado. Os requerimentos 928 a 1202 e 1214 a 1223  foram 
aprovados de plano, pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina a 
alínea “a” do artigo 82 do Regimento Interno. Compareceram na Sessão os 
Vereadores: AGENOR MARIANO, ALFREDO BAMBU, ANSELMO PEREIRA, 
CHARLES BENTO, CLÉCIO ALVES, DEIVISON COSTA, DENÍCIO TRINDADE, 
DJALMA ARAÚJO, DR. GIAN, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO CAIXETA, 
FÁBIO TOKARSKI, GARI NEGRO JOBS, GEOVANI ANTÔNIO, IZIDIO ALVES, 
JOÃOZINHO GUIMARÃES, JUAREZ LOPES, LUIZ TEÓFILO, MAURÍCIO 
BERALDO, MILTON MERCEZ, MIZAIR LEMES, PAULINHO GRAUS, PEDRO 
AZULÃO JR., PR. RUSEMBERGUE, RICHARD NIXON, SANTANA GOMES, 
SIMEYZON SILVEIRA, TIÃOZINHO DO CAIS, TATIANA LEMOS e VIRMONDES 
CRUVINEL FILHO. Justificaram suas ausências através de ofício os Vereadores 
CIDINHA SIQUEIRA, DEIVISON COSTA e IRAM SARAIVA. Não compareceu a 
Sessão o Vereador TÚLIO MARAVILHA. Às onze (11) horas e trinta e seis (36) 
minutos, não havendo quorum regimental para apreciar as matérias, o  Senhor  
Presidente em exercício, Vereador CLÉCIO ALVES, declarou encerrada  a  
presente Sessão e convocou outra, para a próxima quinta-feira dia 10 de março 
no  horário  regimental.  Para constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será 
assinada pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
 
 
Presidente: 
 
 
1º Secretário: 
 
 
2º Secretário: 
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Ata da décima (10ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima sexta 
(16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
As nove (09) horas e dezesseis (16) minutos do dia dez de março de dois mil e 
onze (10.03.2011), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a décima 
(10ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima sexta (16ª) Legislatura, 
presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES que a declarou aberta sob a proteção de 
Deus, estando presentes os seguintes Vereadores: AGENOR MARIANO, CLÉCIO 
ALVES, DENÍCIO TRINDADE, ELIAS VAZ, GARI NEGRO JOBS, GEOVANI 
ANTÔNIO, IRAM SARAIVA, IZÍDIO ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, 
LUCIANO PEDROSO, MILTON MERCEZ, MIZAIR LEMES, RICHARD NIXON e 
SANTANA GOMES. Iniciando, o Senhor Presidente convidou o Vereador 
JOÃOZINHO GUIMARÃES para ler um trecho da Bíblia e, em seguida, o Senhor 
Presidente convidou o 1º Secretário em exercício Vereador JOÃOZINHO 
GUIMARÃES para ler a Ata da Sessão anterior que, não tendo pedido de 
retificação ou impugnação foi declarada aprovada pelo Senhor Presidente, de 
acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, 
sendo assinada pelos Vereadores: IRAM SARAIVA – Presidente, JOÃOZINHO 
GUIMARÃES – 1º Secretário em exercício e DR. GIAN – 2º Secretário em 
exercício. No expediente foram lidos os seguintes ofícios: Telegramas do 
Ministério da Saúde, informando liberação de recursos financeiros para a 
Prefeitura Municipal de Goiânia; Telegrama do Ministério da Educação – Fundo 
Nacional de Desenvolvimento da Educação, comunicando a liberação de recursos 
financeiros para a Prefeitura Municipal de Goiânia; Ofício s/n da Vereadora 
CIDINHA SIQUEIRA, apresentando atestado médico, onde se encontra sob 
cuidados médicos no Hospital Abreu Sodré na cidade de São Paulo; Ofício 080/11 
da AMT, em resposta ao requerimento do Vereador IRAM SARAIVA; Ofício 
269/11 do Vereador ANSELMO PEREIRA, solicitando o desmembramento e a 
instalação da Comissão Permanente dos Direitos dos Idosos para que a mesma 
passe a constar do rol de Comissões Permanentes desta Casa Legislativa. 
Apresentaram Matérias os seguintes Vereadores: TÚLIO MARAVILHA, 
requerimentos endereçados ao Prefeito Municipal de Goiânia, Ministro de Estado 
da Educação e Comandante Geral da Polícia Militar do Estado de Goiás; ELIAS 
VAZ, requerimentos endereçados ao Presidente da Agência Municipal de Ciência, 
Tecnologia e Inovação e ao Controlador Geral do Município de Goiânia – Dr. 
Andrey Sales de Souza Campos; GARI NEGRO JOBS, requerimentos 
endereçados ao Prefeito Municipal de Goiânia e COMURG; JOÃOZINHO 
GUIMARÃES, requerimentos endereçados a AMOB; TIÃOZINHO DO CAIS, 
requerimentos endereçados a AMOB e COMURG; DENÍCIO TRINDADE, 
requerimentos endereçados a AMT, COMURG, Governador Marconi Perilo; 
TATIANA LEMOS, Projeto de Lei que institui a obrigatoriedade da realização de 
exame de ultrassonografia obstétrica para mulheres que apresentarem quadro de 
hemorragia nos hospitais públicos e dá outras providências e requerimentos 
endereçados COMURG, Secretaria de Estado de Segurança Pública; PR. 
RUSEMBERGUE, Projeto de Lei que assegura ao aluno com mobilidade reduzida 
o direito de matricular-se m escola próxima de sua residência; SANTANA 
GOMES, requerimento endereçado ao Secretário Municipal de Habitação, Senhor 
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Paulo Sérgio Povoa Borges; PEDRO AZULÃO JR., requerimento endereçado ao 
Presidente da Casa, solicitando realização de Audiência Pública para discutir 
sobre os débitos referentes aos créditos tributários do Município de Goiânia. Às 
nove (09) horas e trinta e oito (38 minutos, o Senhor Presidente passou ao 
Pequeno Expediente. Usaram a tribuna os Vereadores AGENOR MARIANO, 
ELIAS VAZ, TATIANA LEMOS e VIRMONDES CRUVINEL. Às dez (10) horas e 
nove (09) minuto, o Senhor Presidente passou para a Ordem do Dia. Veto 
024/10, Veto Integral ao Autógrafo de Lei 069/10, que torna obrigatória a presença 
de profissionais psicólogos nas Escolas Municipais de Goiânia, com parecer pela 
manutenção do Veto, Relator Vereador PAULINHO GRAUS, votação única – foi 
aprovado por maioria a manutenção do Veto e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle para comunicar ao Prefeito Municipal de Goiânia. Veto 
025/10, Veto Integral ao Autógrafo de Lei 071/10, que dispõe sobre a redução de 
65 para 60 anos da gratuidade para idoso no Sistema de Transporte Coletivo no 
Município de Goiânia e dá outras providências, com parecer pela manutenção do 
Veto, Relator Vereador PAULINHO GRAUS, votação única – foi aprovado por 
maioria a manutenção do Veto e encaminhado ao Núcleo de Processamento e 
Controle para comunicar ao Prefeito Municipal de Goiânia. Veto 02710, Veto 
Integral ao Autógrafo de Lei 087/10, que veda a manutenção em logradouros 
públicos de qualquer natureza de nomes de pessoas que se notabilizaram na 
defesa ou manutenção de ditaduras e exploração dos direitos humanos e mão de 
obra escrava, com parecer pela manutenção do Veto, Relator Vereador 
PAULINHO GRAUS, votação única – foi discutido pelos Vereadores GEOVANI 
ANTÔNIO e ELIAS VAZ. Os requerimentos 1203 a 1213 e 1232 a 1256 foram 
aprovados de plano, pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina a 
alínea “a” do artigo 82 do Regimento Interno. Compareceram na Sessão os 
Vereadores: AGENOR MARIANO, ALFREDO BAMBU, CHARLES BENTO, 
CHARLES BENTO, CLÉCIO ALVES, DENÍCIO TRINDADE, DR. GIAN, ELIAS 
VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO TOKARSKI, GARI NEGRO JOBS, 
GEOVANI ANTÔNIO, IZIDIO ALVES, IRAM SARAIVA, JOÃOZINHO 
GUIMARÃES, JUAREZ LOPES, LUCIANO PEDROSO, LUIZ TEÓFILO, MILTON 
MERCEZ, MIZAIR LEMES, PAULINHO GRAUS, PEDRO AZULÃO JR., PR. 
RUSEMBERGUE, RICHARD NIXON, SANTANA GOMES, SIMEYZON SILVEIRA, 
TIÃOZINHO DO CAIS, TATIANA LEMOS, TÚLIO MARAVILHA e VIRMONDES 
CRUVINEL FILHO. Justificaram suas ausências através de ofício os Vereadores 
CIDINHA SIQUEIRA, DEIVISON COSTA e MAURÍCIO BERALDO. Não 
compareceram a Sessão os Vereadores ANSELMO PEREIRA e DJALMA 
ARAÚJO. Às onze (11) horas e vinte e cinco (25) minutos, não havendo 
quorum regimental para apreciar as matérias, o  Senhor  Presidente, Vereador 
IRAM SARAIVA, declarou encerrada  a  presente Sessão e convocou outra, para 
a próxima terça-feira dia 15 de março no  horário  regimental.  Para constar lavrei 
esta que, lida e achada conforme, será assinada pelos membros da 
Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x 
 
Presidente: 
 
1º Secretário: 
 
2º Secretário: 
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Ata da décima primeira (11ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da 
décima sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
As nove (09) horas e dezenove (19) minutos do dia quinze de março de dois mil e 
onze (15.03.2011), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a décima 
primeira (11ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima sexta (16ª) 
Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES que a declarou aberta sob a 
proteção de Deus, estando presentes os seguintes Vereadores: ALFREDO 
BAMBU, ANSELMO PEREIRA, CLÉCIO ALVES, DENÍCIO TRINDADE, GEOVANI 
ANTÔNIO, IRAM SARAIVA, IZÍDIO ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, JUAREZ 
LOPES, MAURÍCIO BERALDO, MIZAIR LEMES, PAULINHO GRAUS, RICHARD 
NIXON, TIÃOZINHO DO CAIS e TÚLIO MARAVILHA. Iniciando, o Senhor 
Presidente convidou o Vereador DENÍCIO TRINDADE para ler um trecho da Bíblia 
e, em seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário em exercício 
Vereador JOÃOZINHO GUIMARÃES para ler a Ata da Sessão anterior que, não 
tendo pedido de retificação ou impugnação foi declarada aprovada pelo Senhor 
Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do 
Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: CLÉCIO ALVES – 
Presidente em exercício, JOÃOZINHO GUIMARÃES – 1º Secretário em exercício 
e TIÃOZINHO DO CAIS – 2º Secretário em exercício. Não teve expediente a ser 
lido. Apresentaram Matérias os seguintes Vereadores: TÚLIO MARAVILHA, 
requerimentos endereçados ao Prefeito Municipal de Goiânia, Presidente da 
AGOS – Associação Goiana de Supermercados, ao Presidente da Casa e ao 
Presidente da CDTC – Câmara Deliberativa do Transporte Coletivo; ANSELMO 
PEREIRA, requerimentos endereçados ao Presidente da Casa, solicitando a 
concessão da Medalha Pedro Ludovico Teixeira ao Dr. Edemundo Dias de 
Oliveira Filho, e toda diretoria da ACIEG Jovem; PEDRO AZULÃO JR., Projeto de 
Decreto Legislativo que concede título honorífico de cidadania goianiense ao 
Senhor Ageu Cavalcante Lemos; JOÃOZINHO GUIMARÃES, requerimentos 
endereçados a AMOB; PAULINHO GRAUS, requerimentos endereçados a 
Secretaria Municipal de Planejamento e Urbanismo, AMT, COMURG, AMOB, 
Secretário Municipal de Esporte e Lazer e CMTC, MIZAIR LEMES, requerimentos 
endereçados a SANEAGO, AMOB, AMT e Prefeito Municipal de Goiânia; 
DENÍCIO TRINDADE,requerimentos endereçados a AMT, AMOB e ao Chefe da 
Autoridade Pública Olímpica – APO, Senhor Henrique Meirelles; DEIVISON 
COSTA, Projeto de Decreto Legislativo que concede título honorífico de cidadania 
goianiense ao Senhor Valdir Alves Ferreira; GEOVANI ANTÔNIO, requerimentos 
endereçados a AMOB; PR. RUSEMBERGUE, requerimentos endereçados ao 
Presidente da Casa, Prefeito Municipal de Goiânia, Procurador Geral de Justiça 
do Estado de Goiás e Diretor Regional em Goiás da Empresa Brasileira de 
Correios e Telégrafos; AGENOR MARIANO, requerimentos endereçados a 
COMURG e a Secretaria Municipal de Saúde; ALFREDO BAMBU, requerimentos 
endereçados ao Presidente da Casa, solicitando realização de Audiência Pública 
para discutir com representantes do SINDPOSTO, Ministério Público, Delegacia 
do Consumidor, Procon, para justificar o aumento abusivo dos preços dos 
combustíveis; VIRMONDES CRUVINEL, Projeto de Decreto Legislativo que 
concede a Comenda da Ordem do Serviço Social e Comunitário ao “Grupo 
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Pedalgoiano” e requerimentos endereçados a DNIT, AMOB, SANEAGO e Moção 
de cumprimentos a ACIEG Jovem, ACIAG Jovem, AMCHAM, AJE, Comissão da 
Advocacia Jovem – CAJ OAB/GO, CDL Jovem e FIEG Jovem; SIMEYZON 
SILVEIRA, requerimentos endereçados a AMOB, AMT, COMURG e Comando 
Geral da Polícia Militar do Estado de Goiás; MAURÍCIO BERALDO, requerimento 
endereçado ao Presidente da Casa, convidando os gestores públicos 
responsáveis pela implantação de políticas de habitação em Goiânia e Região 
Metropolitana, para discutir em plenário as estratégias para atendimento da 
demanda de habitações e convidando também os gestores do Sistema de 
Transporte de Goiânia e Região Metropolitana para discutir em plenário as 
perspectivas do sistema de transporte; DJALMA ARAÚJO,requerimento 
endereçado ao Presidente da Casa, solicitando realização de Audiência Pública 
para discutir com a CEF as recentes mudanças implementadas no Programa 
Minha Casa, Minha Vida; CHARLES BENTO, requerimento endereçado a AMOB. 
Às nove (09) horas e quarenta (40) minutos, o Senhor Presidente passou ao 
Pequeno Expediente. Usaram a tribuna os Vereadores MAURÍCIO BERALDO, 
CLÉCIO ALVES e ALFREDO BAMBU. O senhor Presidente da Casa, IRAM 
SARAIVA usou a palavra dizendo de sua emoção pelo momento da Sessão em 
que haveria de ser registrado nos Anais da Casa a passagem do Vereador GARI 
NEGRO JOBS, cujo falecimento precoce deixa lacuna nesta Casa de Leis que 
não poderia ser preenchida, uma vez a sua maneira peculiar de se manifestar, 
com seu espírito alegre que gerou bons projetos para a cidade. Em seguida fez 
compromisso de posse do Vereador JORGE FRANCISCO DE SOUSA, pelo 
partido PSL. Seu nome parlamentar será JORGE DO HUGO. O Vereador 
LUCIANO PEDROSO, solicitou ao Presidente da Casa, cópia de vídeo da Sessão 
Ordinária do dia 15 de fevereiro de 2011. Às dez (10) horas e cinqüenta e três 
(53) minuto, o Senhor Presidente passou para a Ordem do Dia. Veto 027/10, 
Veto Integral ao Autógrafo de Lei 087/10, que veda a manutenção em logradouros 
públicos de qualquer natureza de nomes de pessoas que se notabilizaram na 
defesa ou manutenção de ditaduras e exploração dos direitos humanos e mão de 
obra escrava, com parecer pela manutenção do Veto, Relator Vereador 
PAULINHO GRAUS, votação única – foi aprovado por maioria e encaminhado ao 
Núcleo de Processamento e Controle para comunicar ao Prefeito Municipal de 
Goiânia. Veto 028/10, Veto Integral ao Autógrafo de Lei 095/10, que altera a Lei nº 
7.105 de 16.06.92, oriundo do Projeto de Lei 427/09, com parecer pela 
manutenção do Veto, Relator Vereador PAULINHO GRAUS, votação única – foi 
aprovado por maioria e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle 
para comunicar ao Prefeito Municipal de Goiânia. Foi apresentado requerimento 
de inversão da Pauta da Ordem do Dia do Projeto de Lei Complementar 021/10 e 
aprovado por unanimidade. Projeto de Lei Complementar 021/10, autoria do 
Vereador GEOVANI ANTÔNIO, que altera o caput do art. 94 da lei Complementar 
nº 171 de 29 de maio d 2007, inciso II, art. 2º da Lei nº 8.645 de 23 de julho de 
2008 e o inciso II da Lei 8.646 de 23 de julho de 2008, sem parecer, Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação, 1ª votação – foi aprovado por unanimidade e 
encaminhado a Comissão Mista. Foi apresentado requerimento de inversão da 
Pauta da Ordem do Dia do Projeto de Lei 088/10 e aprovado por unanimidade. 
Projeto de Lei 088/10, autoria do Vereador SIMEYZON SILVEIRA, declara de 
utilidade pública a entidade filantrópica Missão Sal da Terra – Goiânia, com 
endereço na Rua 90 nº 470 Qd. F-44 Lt.64 Setor Sul, nesta capital, com parecer 
pela aprovação –Relator PEDRO AZULÃO JR., Comissão de Constituição, Justiça 
e Redação, 1ª votação – foi aprovado por unanimidade e encaminhado a 
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Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia. Foi apresentado 
requerimento de inversão da Pauta da Ordem do Dia do Projeto de Lei 320/10 e 
aprovado por unanimidade Projeto de Lei 320/10, autoria do Vereador JUAREZ 
LOPES, que declara de utilidade pública a Igreja Evangélica Assembléia de Deus 
–Ministério Restauração, com parecer pela aprovação – Relator PAULO 
BORGES, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, 1ª votação – foi 
aprovado por unanimidade e encaminhado a Comissão de Educação, Cultura, 
Ciência e Tecnologia. Foi apresentado requerimento de inversão da Pauta da 
Ordem do Dia do Projeto de Decreto Legislativo 060/10 e aprovado por 
unanimidade. Projeto de Decreto Legislativo 060/10, autoria do Vereador 
MILTON MERCEZ, concede título de cidadania goianiense ao Senhor Ildeu 
Amâncio de Souza, com parecer pela aprovação – Relator PAULO BORGES, 
Comissão de Constituição, Justiça e Redação, votação única – foi aprovado por 
unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para 
Extração do Decreto. Foi apresentado requerimento de inversão da Pauta da 
Ordem do Dia do Projeto de Decreto Legislativo 066/10 e aprovado por 
unanimidade. Projeto de Decreto Legislativo 066/10, autoria do Vereador 
RICHARD NIXON, concede título de cidadania goianiense ao Senhor Djalma 
Pereira de Rezende, com parecer pela aprovação – Relator PAULO BORGES, 
Comissão de Constituição, Justiça e Redação, votação única – foi aprovado por 
unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para 
Extração do Decreto. Foi apresentado requerimento de inversão da Pauta da 
Ordem do Dia do Projeto de Decreto Legislativo 005/11 e aprovado por 
unanimidade. Projeto de Decreto Legislativo 005/11, autoria do Vereador 
ALFREDO BAMBU, concede título de cidadania goianiense ao Senhor Ivo Pereira 
de Arruda Filho, com parecer pela aprovação – Relator PAULINHO GRAUS, 
Comissão de Constituição, Justiça e Redação, votação única – foi aprovado por 
unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para 
Extração do Decreto. O senhor Presidente da Casa, com anuência dos 
Vereadores, prorrogou a Sessão por trinta (30) minutos. Os Vereadores DENÍCIO 
TRINDADE, JOÃOZINHO GUIMARÃES, MILTON MERCEZ, DEIVISON COSTA, 
TIÃOZINHO DO CAIS e MIZAIR LEMES, solicitaram que constasse em Ata como 
visita honrosa os Senhores: Professor Nilson Pedro(Faculdade Padrão), Deputado 
Tales Barreto, Jaiminho, Jurandir Cipriano, Cambeta, Oswaldinho, Sargento 
Emerson, Pastor João Jacinto, Pastor Milton Soares, o Senhor Tião(Sebastião), 
Professor Maurício(Padrão), os alunos do curso de Administração(Faculdade 
Padrão) e o Senhor Carlos Elias. Os requerimentos 1262 a 1412 foram 
aprovados de plano, pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina a 
alínea “a” do artigo 82 do Regimento Interno. Compareceram na Sessão os 
Vereadores: AGENOR MARIANO, ALFREDO BAMBU, ANSELMO PEREIRA, 
CLÉCIO ALVES, CHARLES BENTO, DEIVISON COSTA, DENÍCIO TRINDADE, 
DJALMA ARAÚJO, DR. GIAN, EUDES VIGOR, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO 
TOKARSKI, GEOVANI ANTÔNIO, IZIDIO ALVES, IRAM SARAIVA, JOÃOZINHO 
GUIMARÃES, JORGE DO HUGO, JUAREZ LOPES, LUCIANO PEDROSO, LUIZ 
TEÓFILO, MAURÍCIO BERALDO, MILTON MERCEZ, MIZAIR LEMES, 
PAULINHO GRAUS, PEDRO AZULÃO JR., PR. RUSEMBERGUE, RICHARD 
NIXON, SANTANA GOMES, SIMEYZON SILVEIRA, TIÃOZINHO DO CAIS, 
TATIANA LEMOS, TÚLIO MARAVILHA e VIRMONDES CRUVINEL FILHO. 
Justificaram suas ausências através de ofício os Vereadores CIDINHA SIQUEIRA 
e ELIAS VAZ. Às doze (12) horas e seis (06) minutos, não havendo quorum 
regimental para apreciar as matérias, o  Senhor  Presidente, Vereador IRAM 
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SARAIVA, declarou encerrada  a  presente Sessão e convocou outra, para o dia 
seguinte no  horário  regimental.  Para constar lavrei esta que, lida e achada 
conforme, será assinada pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
 
 
Presidente: 
 
 
1º Secretário: 
 
 
2º Secretário: 
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Ata da décima segunda (12ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da 
décima sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
As nove (09) horas e trinta (30) minutos do dia dezesseis de março de dois mil e 
onze (16.03.2011), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a décima 
segunda (12ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima sexta (16ª) 
Legislatura, presidida pelo Vereador IRAM SARAIVA que a declarou aberta sob a 
proteção de Deus, estando presentes os seguintes Vereadores: AGENOR 
MARIANO, ALFREDO BAMBU, CLÉCIO ALVES, DEIVISON COSTA, DENÍCIO 
TRINDADE, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, GEOVANI ANTÔNIO, IRAM SARAIVA, 
IZÍDIO ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, JORGE DO HUGO, MILTON 
MERCEZ, MIZAIR LEMES, PR. RUSEMBERGUE e RICHARD NIXON. Iniciando, 
o Senhor Presidente convidou o Vereador AGENOR MARIANO para ler um trecho 
da Bíblia e, em seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário em 
exercício Vereador JOÃOZINHO GUIMARÃES para ler a Ata da Sessão anterior 
que, não tendo pedido de retificação ou impugnação foi declarada aprovada pelo 
Senhor Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do 
Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: IRAM SARAIVA – 
Presidente, JOÃOZINHO GUIMARÃES – 1º Secretário em exercício e 
TIÃOZINHO DO CAIS – 2º Secretário em exercício. No expediente foram lidos 
os seguintes ofícios: Telegramas do Ministério da Saúde – Fundo Nacional de 
Saúde, informando liberação de recursos financeiros para a Prefeitura Municipal 
de Goiânia; Ofícios 019 e 021/11 do Diretor de Urbanismo em resposta aos 
requerimentos dos Vereadores IZÍDIO ALVES e ANSELMO PEREIRA; Ofício 
288/11 da AMMA, em resposta ao requerimento do Vereador PR. 
RUSEMBERGUE e Ofício 107/11 da Secretaria Municipal de Finanças, 
encaminhando relatório das aplicações financeiras do mês de janeiro de 2011. 
Apresentaram Matérias os seguintes Vereadores: DEIVISON COSTA, 
requerimentos endereçados ao Presidente da Casa, solicitando realização de 
Audiência Pública para discutir o Trânsito na grande Goiânia e ao Presidente da 
Casa, solicitando um Comitê Permanente para discussão sobre a Copa do Mundo 
de 2014; JUAREZ LOPES, requerimentos endereçados a AMOB, Secretário de 
Estado da Educação e COMURG; TIÃOZINHO DO CAIS, requerimento 
endereçado a AMT; ELIAS VAZ, Projeto de Emenda a Lei Orgânica, que modifica 
a Lei Orgânica do Município de Goiânia, acrescentando o parágrafo único ao 
artigo 99, disciplinando a revisão anual dos subsídios do Prefeito, Vice-Prefeito, 
Presidente da Câmara e dos Vereadores; SIMEYZON SILVEIRA, requerimentos 
endereçados a COMURG, AMT e AMOB; LUIZ TEÓFILO, requerimentos 
endereçados a AMOB; JOÃOZINHO GUIMARÃES, requerimentos endereçados a 
AMOB, COMURG e Prefeito Municipal de Goiânia; DR. GIAN, requerimentos 
endereçados a AMT e ao Presidente da Casa, solicitando realização de Sessão 
Solene em homenagem ao Dia do Engenheiro; IRAM SARAIVA, Projeto de 
Resolução, que altera dispositivos das resoluções nº 26 de 19 de dezembro de 
1991; MAURÍCIO BERALDO, requerimento endereçado a AMOB. Às nove (09) 
horas e cinqüenta (57) minutos, o Senhor Presidente passou ao Pequeno 
Expediente. Usaram a tribuna os Vereadores ELIAS VAZ, CLÉCIO ALVES e 
DJALMA ARAÚJO. Às dez (10) horas e oito (08) minuto, o Senhor Presidente 
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passou para a Ordem do Dia. Foi apresentado requerimento de inversão da 
pauta da ordem do dia de requerimentos dos Vereadores presente e aprovado por 
unanimidade. Os requerimentos 7803 e 7804/10 dos Vereadores ELIAS VAZ e 
ANSELMO PEREIRA; 367, 368, 434, 435, 869, 921, 1224, 1225, 1260 e 1413/11 
dos Vereadores DJALMA ARAÚJO, MIZAIR LEMES, SIMEYZON SILVEIRA, 
ALFREDO BAMBU, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR e DEIVISON COSTA, foram 
aprovados por unanimidade. Projeto de Emenda à Lei Orgânica nº 010/09 do 
Vereador ELIAS VAZ que modifica a Lei Orgânica do Município de Goiânia 
acrescentando o artigo 65-A, com parecer pela aprovação – Relator ALFREDO 
BAMBU, Comissão Mista, 2º votação – foi aprovado por unanimidade o pedido de 
vista ao Vereador ELIAS VAZ. Projeto de Lei nº 213/08 do Executivo Municipal, 
acrescenta dispositivo à Lei nº 7.771 de 29 de dezembro de 1997, que criou o 
Conselho Municipal de Educação, com parecer pela aprovação – Relator 
VIRMONDES CRUVINEL, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, 1º 
votação – foi aprovado por unanimidade o pedido de vista ao Vereador DEIVISON 
COSTA. Projeto de Lei nº 103/09 do Vereador DJALMA ARAÚJO, altera a Lei 
8.613 de 09.01.08 (desafeta de sua destinação primitiva a área pública nº 01 
situada no Conjunto Residencial Campus), com parecer pela aprovação – Relator 
PEDRO AZULÃO JR., Comissão de Constituição, Justiça e Redação, 1º votação – 
foi aprovado por unanimidade e encaminhado a Comissão de Habitação, 
Urbanismo e Ordenamento Urbano. Projeto de Lei nº 106/09 do Vereador 
HENRIQUE ARANTES, cria o Parque Ambiental a ser implantado no Setor 
Goiânia II, com parecer pela aprovação – Relator DANIEL VILELA, Comissão do 
Meio Ambiente, 2º votação – foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao 
Núcleo de Processamento e Controle para Extração de Autógrafo de Lei. Projeto 
de Lei nº 113/09 do Vereador TÚLIO MARAVILHA, institui vias verdes para a 
prática de passeio, turismo ecológico e rural em Parques, Bosques, Morros e às 
margens de cursos d’agua, estradas vicinais e similares, com parecer pela 
aprovação -  Relator SIMEYZON SILVEIRA, Comissão de Lazer, Esporte e 
Turismo, 2º votação – foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle para Extração de Autógrafo de Lei. Projeto de Lei nº 
312/09 do Vereador VIRMONDES CRUVINEL, dispõe sobre a divulgação dos 
valores das multas de trânsito de competência do Município de Goiânia (via diário 
oficial do Município de Goiânia), com parecer pela aprovação – Relator PR. 
RUSEMBERGUE, Comissão de Defesa do Consumidor, 2º votação – foi aprovado 
por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para 
Extração de Autógrafo de Lei. Projeto de Lei nº 367/09 do Vereador ANSELMO 
PEREIRA, proíbe a instalação de pára-raios radioativos no Município de Goiânia, 
com parecer pela aprovação – Relator PAULO BORGES, Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação, 1º votação – foi aprovado por unanimidade e 
encaminhado a Comissão ² de Saúde e Assistência Social. Projeto de Lei nº 
383/09 do Vereador VIRMONDES CRUVINEL, dispõe sobre a obrigatoriedade da 
instalação de planilha de horários das linhas de ônibus nos pontos de parada no 
Município de Goiânia e dá outras providências, com parecer pela aprovação – 
Relator DR. GIAN, Comissão do Consumidor, 2º votação – foi aprovado por 
unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para 
Extração de Autógrafo de Lei.  Projeto de Lei nº 329/10 do Executivo Municipal, 
altera de sua destinação primitiva a área pública municipal denominada APM-02 
com 3.541,91 M² situada no Setor Oriente Ville, nesta capital, com parecer pela 
aprovação – Relator PAULO BORGES, Comissão de Constituição, Justiça e 
Redação, 1º votação – foi aprovado por unanimidade e encaminhado a Comissão 
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de Habitação, Urbanismo e Ordenamento Urbano. Projeto de Lei nº 356/10 do 
Vereador MAURÍCIO BERALDO, regula a nomenclatura do condutor socorrista, 
técnico de enfermagem intervencionista e enfermeiro intervencionista (lotado 
Secretaria Municipal de Saúde) no quadro do SAMU através do conselho (edital 
001/06) diferenciar sobre classe, vencimentos e outros, com parecer pela 
aprovação – Relator DR. GIAN, Comissão do Consumidor, 2º votação – foi 
aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e 
Controle para Extração de Autógrafo de Lei. Os requerimentos 1413 a 1463 
foram aprovados de plano, pelo Senhor Presidente, de acordo com o que 
determina a alínea “a” do artigo 82 do Regimento Interno. Compareceram na 
Sessão os Vereadores: AGENOR MARIANO, ALFREDO BAMBU, ANSELMO 
PEREIRA, CLÉCIO ALVES, DEIVISON COSTA, DENÍCIO TRINDADE, DJALMA 
ARAÚJO, DR. GIAN, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO 
TOKARSKI, GEOVANI ANTÔNIO, IZIDIO ALVES, IRAM SARAIVA, JOÃOZINHO 
GUIMARÃES, JORGE DO HUGO, JUAREZ LOPES, LUCIANO PEDROSO, LUIZ 
TEÓFILO, MAURÍCIO BERALDO, MILTON MERCEZ, MIZAIR LEMES, 
PAULINHO GRAUS, PEDRO AZULÃO JR., PR. RUSEMBERGUE, RICHARD 
NIXON, SANTANA GOMES, SIMEYZON SILVEIRA, TIÃOZINHO DO CAIS, 
TÚLIO MARAVILHA e VIRMONDES CRUVINEL FILHO. Justificaram suas 
ausências através de ofício os Vereadores CIDINHA SIQUEIRA, CHARLES 
BENTO e TATIANA LEMOS. Às onze (11) horas e vinte e cinco (25) minutos, 
não havendo quorum regimental para apreciar as matérias, o  Senhor  Presidente, 
Vereador IRAM SARAIVA, declarou encerrada  a  presente Sessão e convocou 
outra, para o dia seguinte no  horário  regimental.  Para constar lavrei esta que, 
lida e achada conforme, será assinada pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
 
 
 
 
Presidente: 
 
 
 
1º Secretário: 
 
 
 
2º Secretário: 
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Ata da décima terceira (13ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima 
sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
As nove (09) horas e vinte e dois (22) minutos do dia dezessete de março de dois 
mil e onze (17.03.2011), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
décima terceira (13ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima sexta (16ª) 
Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES que a declarou aberta sob a 
proteção de Deus, estando presentes os seguintes Vereadores: AGENOR 
MARIANO, ALFREDO BAMBU, ANSELMO PEREIRA, CLÉCIO ALVES, DENÍCIO 
TRINDADE, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, IRAM SARAIVA, IZÍDIO ALVES, 
JOÃOZINHO GUIMARÃES, JORGE DO HUGO, LUIZ TEÓFILO, MILTON 
MERCEZ, MIZAIR LEMES, SIMEYZON SILVEIRA e VIRMONDES CRUVINEL. 
Iniciando, o Senhor Presidente convidou o Vereador SIMEYZON SILVEIRA para 
ler um trecho da Bíblia e, em seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º 
Secretário em exercício Vereador JOÃOZINHO GUIMARÃES para ler a Ata da 
Sessão anterior que, não tendo pedido de retificação ou impugnação foi declarada 
aprovada pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º 
do artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: IRAM 
SARAIVA – Presidente, JOÃOZINHO GUIMARÃES – 1º Secretário em exercício e 
TIÃOZINHO DO CAIS – 2º Secretário em exercício. Não teve expediente a ser 
lido.  Apresentaram Matérias os seguintes Vereadores: FÁBIO TOKARSKI, 
requerimento endereçado ao Presidente da Casa, solicitando que o Secretário 
Municipal de Saúde, ocupe a Tribuna Livre no dia 22 de março do presente ano 
para apresentar as diretrizes da Conferência Nacional de Saúde; JOÃOZINHO 
GUIMARÃES, requerimentos endereçados a AMOB, COMURG e Prefeito 
Municipal de Goiânia; SIMEYZON SILVEIRA, requerimentos endereçados a 
COMURG; MIZAIR LEMES, requerimento endereçado a AMT; IZÍDIO ALVES, 
requerimentos endereçados a AMOB e COMURG; ALFREDO BAMBU, 
requerimentos endereçados a AMT; ELIAS VAZ, requerimentos endereçados ao 
Presidente da AMMA, convidando para comparecer a sede do Poder Legislativo 
para prestar esclarecimento dos fatos que especifica e requerimento ao Prefeito 
Municipal de Goiânia e ao Delegado Estadual do Meio Ambiente (DEMA), Dr. 
Luziano Carvalho, cópia do inquérito policial que investiga a construção de prédios 
numa área da Avenida Pedro Paulo Souza, no Setor Goiânia II, numa área de 
várzea e de nascentes; GEOVANI ANTÔNIO, requerimentos endereçados a 
AMOB e ao Presidente da Casa, convidando Senhora Celma Alves, Diretora de 
Gestão Ambiental da AMMA, para comparecer a esta Casa de Leis e prestar 
esclarecimento sobre fatos veiculados pelo Jornal “O Popular” acerca de licença 
concedida à Incorporadora Brookfield; VIRMONDES CRUVINEL, requerimentos 
endereçados ao Secretário Estadual de Segurança Pública, COMURG e a 
Agência da Guarda Municipal; PAULINHO GRAUS, requerimentos endereçados a 
CMTC, AMT, Prefeito Municipal de Goiânia e AMOB; PEDRO AZULÃO JR., 
requerimentos endereçados a AMT e COMURG; MESA DIRETORA, Projeto de 
Lei que extingue gratificações que especifica e dá outras providências. Às nove 
(09) horas e quarenta e cinco (45) minutos, o Senhor Presidente passou ao 
Pequeno Expediente. Usaram a tribuna os Vereadores ALFREDO BAMBU, 
ELIAS VAZ, DJALMA ARAÚJO e GEOVANI ANTÔNIO. Às dez (10) horas e 
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quatorze (14) minuto, o Senhor Presidente passou para a Ordem do Dia. Foi 
apresentado requerimento de inclusão e inversão da Pauta da Ordem do Dia da 
Vereadora TATIANA LEMOS, do requerimento 1464/11, autor Vereador FÁBIO 
TOKARSKI, foi aprovado por unanimidade o pedido de vista ao Vereador 
LUCIANO PEDROSO. Às dez (10) horas e quarenta e um (41) minutos o 
Senhor Presidente, suspendeu a Sessão para que o Senhor Rafael Lousa – 
Associação dos Jovens Empreendedores, usasse a Tribuna Livre. Reaberta a 
Sessão às onze (11) horas e um (01) minuto. Projeto de Lei nº 178/09 do 
Vereador DR. GIAN, obriga as pessoas jurídicas de direito privado a 
disponibilizarem protetores solares em seus estabelecimentos, com parecer pela 
aprovação – Relator DR. GIAN, Comissão de Saúde e Assistência Social, 2º 
votação – foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle para Extração de Autógrafo de Lei. Projeto de Lei nº 
192/09 da Vereadora TATIANA LEMOS, torna obrigatória a afixação  de placas 
com dias e horários de atendimentos médicos nas unidades públicas municipais 
de saúde, com parecer pela aprovação – Relator FÁBIO TOKARSKI Comissão d 
Saúde e Assistência Social, 2º votação – foi aprovado por unanimidade e 
encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração de 
Autógrafo de Lei. Projeto de Lei nº 239/09 do Vereador PAULO BORGES, dispõe 
sobre seleção e reciclagem do lixo escolar aliado a educação ambiental, com 
parecer pela aprovação – Relator DANIEL VILELA, Comissão do Meio Ambiente, 
2º votação – foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle para Extração de Autógrafo de Lei. Projeto de Lei nº 
315/09 do Vereador BRUNO PEIXOTO, denomina terreno situado a Rua Belo 
Horizonte esq. Com Av. Marechal Rondom, no Setor Fama, que passará a se 
chamar Parque Municipal Gogó – João Bosco Gomes Louza, com parecer pela 
aprovação – Relator MAURÍCIO BERALDO, Comissão de Habitação, Urbanismo e 
Ordenamento Urbano, 2º votação – foi aprovado por unanimidade o pedido de 
vista ao Vereador SIMEYZON SILVEIRA. Projeto de Lei nº 327/09 do Vereador 
SIMEYZON SILVEIRA, dispõe sobre a isenção do pagamento de taxas de 
inscrição de concursos públicos da Administração Municipal e dá outras 
providências, com parecer pela aprovação – Relator PR. RUSEMBERGUE, 
Comissão de Defesa do Consumidor, 2º votação – foi acolhido o Projeto de Lei e 
rejeitado o parecer por maioria e encaminhado ao Núcleo de Processamento e 
Controle para Extração de Autógrafo de Lei. Projeto de Lei nº 331/09 do 
Vereador MAJOR ARAÚJO, institui programa de prevenção a incêndio e de 
proteção das áreas de proteção ambiental e Parques Municipais, com parecer 
pela aprovação – Relator PR. RUSEMBERGUE, Comissão do Meio Ambiente, 2º 
votação – foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle para Extração de Autógrafo de Lei. Foi apresentado 
requerimento do Vereador GEOVANI ANTÔNIO, de inclusão e inversão da Pauta 
da Ordem do Dia do requerimento nº 1725/11 e aprovado por unanimidade. O 
requerimento nº 1725/11 foi aprovado por unanimidade. Projeto de Lei nº 360/09 
do Vereador MAJOR ARAÚJO, proíbe a comercialização, distribuição e consumo 
de bebidas alcoólicas e cigarros nas dependências dos estabelecimentos de 
ensino fundamental, médio, profissionalizante e superior localizados no Município 
de Goiânia, com parecer pela aprovação – Relator PAULINHO GRAUS, Comissão 
de Constituição, Justiça e Redação, 1º votação – foi aprovado por unanimidade o 
pedido de vista ao Vereador LUIZ TEÓFILO. O Vereador LUCIANO PEDROSO, 
solicitou ao Presidente da Casa, que conste em Ata seu pronunciamento. “Senhor 
Presidente, até que é um tema interessante, o Vereador MAURÍCIO BERALDO 
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fez um levantamento meio complexo, não é? Porque a partir do momento em que 
ela pediu a licença, o atestado médico é superior a quinze dias ela tem que 
receber pelo INSS, ela não pode receber pela Câmara. Então, o questionamento 
do Vereador MAURÍCIO BERALDO é preocupante até para proteger Vossa 
Excelência na condição de ordenador de despesas dessa Câmara conforme a 
informação que foi solicitada. Mas, Senhor Presidente, apenas para ajudar Vossa 
Excelência, é um fato lastimável, mas eu gostaria de pedir providências para 
Vossa Excelência até porque aconteceu um fato no meu gabinete ontem meio 
complicado. Entrou aqui no meu gabinete, e foi furtado dois celulares e o laptop nº 
4. Eu gostaria de pedir a Vossa Excelência, eu já estou encaminhando um ofício 
para o Diretor Legislativo dessa Câmara o Senhor Salmo Alves Cabral, eu 
gostaria que filmasse registrado em Ata para que  gente possa tomar as devidas 
providências. A filmagem para descobrir verdadeiramente o paradeiro. É um fato, 
infelizmente ainda ocorrem esses instrumentos aqui na Câmara. A gente está 
entrando agora, ainda tem que ter uma correção de gabinete, está complicado, 
mas fica aqui a solicitação de providência de imagens, e que a Câmara possa 
fazer também uma representação junto à delegacia com referência ao sumiço 
porque isso é ... o laptop é um patrimônio da Câmara e os dois celulares são de 
propriedade da moça que trabalha lá no meu gabinete. Obrigado, Senhor 
Presidente” Os requerimentos 1464 a 1723 foram aprovados de plano, pelo 
Senhor Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82 do 
Regimento Interno. Compareceram na Sessão os Vereadores: AGENOR 
MARIANO, ALFREDO BAMBU, ANSELMO PEREIRA, CLÉCIO ALVES, 
CHARLES BENTO, DEIVISON COSTA, DENÍCIO TRINDADE, DJALMA ARAÚJO, 
DR. GIAN, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO CAIXETA, GEOVANI ANTÔNIO, 
IZIDIO ALVES, IRAM SARAIVA, JOÃOZINHO GUIMARÃES, JORGE DO HUGO, 
JUAREZ LOPES, LUCIANO PEDROSO, LUIZ TEÓFILO, MAURÍCIO BERALDO, 
MILTON MERCEZ, MIZAIR LEMES, PAULINHO GRAUS, PEDRO AZULÃO JR., 
PR. RUSEMBERGUE, RICHARD NIXON, SANTANA GOMES, SIMEYZON 
SILVEIRA, TIÃOZINHO DO CAIS, TATIANA LEMOS, TÚLIO MARAVILHA e 
VIRMONDES CRUVINEL FILHO. Justificaram suas ausências através de ofício os 
Vereadores CIDINHA SIQUEIRA e FÁBIO TOKARSKI. Às doze (12) horas e dez 
(10) minutos,  encerrado o horário regimental, o  Senhor  Presidente, Vereador 
IRAM SARAIVA, declarou encerrada  a  presente Sessão e convocou outra, para 
a próxima terça-feira dia 22 no  horário  regimental.  Para constar lavrei esta que, 
lida e achada conforme, será assinada pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
 
 
Presidente: 
 
 
1º Secretário: 
 
 
2º Secretário: 
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Ata da décima quarta (14ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima 
sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
As nove (09) horas e vinte e cinco (25) minutos do dia vinte e dois de março de 
dois mil e onze (22.03.2011), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, o Senhor 
Presidente Vereador IRAM SARAIVA, declarou aberta a Sessão e 
consequentemente suspendeu por tempo indeterminado para que os Vereadores 
reunissem em Audiência Pública com o Presidente da Agência Municipal de Meio 
Ambiente – Clarismino Júnior. Reaberta a Sessão às onze (11) horas e seis (06) 
minutos. Estando presentes os seguintes Vereadores: AGENOR MARIANO, 
ALFREDO BAMBU, ANSELMO PEREIRA, CLÉCIO ALVES, CHARLES BENTO, 
DEIVISON COSTA, DENÍCIO TRINDADE, DJALMA ARAÚJO, DR. GIAN, ELIAS 
VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO TOKARSKI, GEOVANI ANTÔNIO, 
IZIDIO ALVES, IRAM SARAIVA, JOÃOZINHO GUIMARÃES, JORGE DO HUGO, 
JUAREZ LOPES, LUCIANO PEDROSO, LUIZ TEÓFILO, MAURÍCIO BERALDO, 
MILTON MERCEZ, MIZAIR LEMES, PAULINHO GRAUS, PEDRO AZULÃO JR., 
PR. RUSEMBERGUE, RICHARD NIXON, SANTANA GOMES, SIMEYZON 
SILVEIRA, TIÃOZINHO DO CAIS, TATIANA LEMOS, TÚLIO MARAVILHA e 
VIRMONDES CRUVINEL FILHO. Às onze (11) horas e sete (07) minutos,  em 
decorrência da Audiência Pública com o Presidente da Agência Municipal de Meio 
Ambiente – Clarismino Júnior, o  Senhor  Presidente, Vereador IRAM SARAIVA, 
declarou encerrada  a  presente Sessão e convocou outra, para o dia seguinte no  
horário  regimental.  Para constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será 
assinada pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
 
 
Presidente: 
 
 
1º Secretário: 
 
 
 
2º Secretário: 
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Ata da décima quinta (15ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima 
sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
As nove (09) horas e dezessete (17) minutos do dia vinte e três de março de dois 
mil e onze (23.03.2011), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
décima quinta (15ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima sexta (16ª) 
Legislatura, presidida pelo Vereador MILTON MERCEZ que a declarou aberta sob 
a proteção de Deus, estando presentes os seguintes Vereadores: AGENOR 
MARIANO, ALFREDO BAMBU, CLÉCIO ALVES, DENÍCIO TRINDADE, ELIAS 
VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO TOKARSKI, IZIDIO ALVES, IRAM SARAIVA, 
JOÃOZINHO GUIMARÃES, JORGE DO HUGO, MILTON MERCEZ, MIZAIR 
LEMES, PAULINHO GRAUS, PEDRO AZULÃO JR. e SANTANA GOMES. 
Iniciando, o Senhor Presidente convidou o Vereador DENÍCIO TRINDADE para ler 
um trecho da Bíblia e, em seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário 
em exercício Vereador DENÍCIO TRINDADE para ler as Atas das Sessões 
anteriores que, não tendo pedido de retificação ou impugnação foram declaradas 
aprovadas pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º 
do artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: MILTON 
MERCEZ – Presidente em exercício, DENÍCIO TRINDADE – 1º Secretário em 
exercício e JOÃOZINHO GUIMARÃES – 2º Secretário em exercício. No 
expediente foram lidos os seguintes ofícios: Telegrama do Ministério da Saúde 
– Fundo Nacional de Saúde, informando liberação de recursos financeiros para a 
Prefeitura Municipal de Goiânia; 396/11 do Presidente da COMURG, em resposta 
ao requerimento do Vereador CHARLES BENTO; 059/11 da AMT, em resposta ao 
requerimento do Vereador IRAM SARAIVA; 047/11 da Secretaria Municipal de 
Governo, em resposta ao requerimento do Vereador CHARLES BENTO e 311/11 
da AMT, encaminhando relatório de aplicações financeiras do mês de janeiro/11. 
Apresentaram Matérias os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, 
requerimentos endereçados a COMURG e Prefeito Municipal de Goiânia; TÚLIO 
MARAVILHA, Projeto de Lei que institui programa de inclusão no mercado de 
trabalho de menores infratores e dá outras providências e requerimentos 
endereçados ao Procon-Go, UEG e Prefeito Municipal de Goiânia; VIRMONDES 
CRUVINEL, requerimento endereçado ao Governador do estado de Goiás, 
Marconi Perillo; TIÃOZINHO DO CAIS, requerimento endereçado a AMOB; 
EUDES VIGOR, requerimentos endereçados a AMOB, AMT e ao Presidente da 
Casa, solicitando realização de Audiência Pública externa para tratar com  
população sobre a construção de viadutos em frente ao Portal Shopping e 
Terminal Padre Pelágio; MIZAIR LEMES, requerimentos endereçados a AMT e ao 
Presidente da Casa, solicitando a realização da solenidade de lançamento do 17º 
++++ Ambientalista Brasileiro no Cerrado; IZÍDIO ALVES, requerimentos 
endereçados a COMURG; DENÍCIO TRINDADE, requerimentos endereçados ao 
Prefeito Municipal de Goiânia, AMT, Secretário de Regulação Fundiária, 
COMURG, Secretária Municipal de Assistência Social, Agência Municipal de 
Ciência, Tecnologia e Inovação, Secretário Municipal de Administração e 
Recursos Humanos, Reitor da PUC-Go, Reitora do Departamento de 
Fonoaudiologia – Luciana Antônio e Secretário Municipal de Infraestrutura; 
PAULINHO GRAUS, requerimentos endereçados a AMOB, Prefeito Municipal de 



 37 

Goiânia e SANEAGO; LUIZ TEÓFILO, requerimentos endereçados a COMURG e 
AMOB; JOÃOZINHO GUIMARÃES, requerimentos endereçados ao Presidente da 
Casa, solicitando realização de Sessão Solene em homenagem ao Dia do 
Contabilista, Audiência Pública para debater sobre a segurança nos Parques, 
AMOB e COMURG; GEOVANI ANTÔNIO, requerimentos endereçados a 
COMURG e AMOB; FÁBIO CAIXETA, requerimento endereçado a COMURG; 
SIMEYZON SILVEIRA, requerimentos endereçados a COMURG, AMOB e AMT; 
MILTON MERCEZ, requerimento endereçado  a CMTC; MAURÍCIO BERALDO, 
Projeto de Lei que dispõe sobre a instalação de sistema de aquecimento de água 
por energia solar nas novas edificações do Município de Goiânia e institui o 
Programa de incentivos para instalação de aquecedor solar em edificações 
específica e requerimentos endereçados a DNIT, AMT e Prefeito Municipal de 
Goiânia; ELIAS VAZ, requerimento endereçado ao Prefeito Municipal de Goiânia; 
ALFREDO BAMBU, requerimentos endereçados ao Secretário de Estado da 
Saúde, Diretor Técnico do Hemocentro; DJALMA ARAÚJO, requerimento 
endereçado ao Presidente da Casa, solicitando realização de Audiência Pública 
para discutir a qualidade das hortaliças produzidas e consumidas em Goiânia; PR. 
RUSEMBERGUE, requerimentos endereçados ao Prefeito Municipal de Goiânia e 
ao Governador do Estado de Goiás; ELIAS VAZ, Projeto de Decreto Legislativo 
que susta o Alvará nº 3183/2010 para a construção de prédios habitacionais em 
área no Goiânia 2, considerada planície de inundação e sem a licença ambiental 
da Agência Municipal de Meio Ambiente – AMMA. Às nove (09) horas e 
quarenta e oito (48) minutos, o Senhor Presidente passou ao Pequeno 
Expediente. Usaram a tribuna os Vereadores FÁBIO TOKARSKI, MILTON 
MERCEZ e MAURÍCIO BERALDO. Foi suspensa a Sessão por dez (10) minutos 
para que o Senhor Luc Vankrunkelsven, coordenador do Wervel e consultor do 
FETRAF usasse a Tribuna Livre. Às dez (10) horas e quatorze (14) minuto, o 
Senhor Presidente passou para a Ordem do Dia. Projeto de Lei nº 179/09 do 
Vereador ANSELMO PEREIRA, considera de utilidade pública municipal a 
Associação de Moradores do Bairro Feliz e Adjacências, com parecer pela 
aprovação – Relator PAULINHO GRAUS, Comissão de Constituição, Justiça e 
Redação, 1º votação – foi aprovado por unanimidade e encaminhado a Comissão 
de Direitos Humanos e Cidadania. Projeto de Lei nº 414/09 do Vereador 
ANSELMO PEREIRA, considera de utilidade pública municipal a comunidade 
espírita mensageiros da luz, com sede e foro nesta capital, com parecer pela 
aprovação – Relator RICHARD NIXON - Comissão de Direitos Humanos e 
Cidadania, 2º votação – foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo 
de Processamento e Controle para Extração de Autógrafo de Lei. Projeto de Lei 
nº 450/09 do Vereador PAULO BORGES, dispõe sobre o horário de 
funcionamento dos radares eletrônicos instalado nos semáforos no Município de 
Goiânia e dá outras providências, com parecer pela aprovação – Relator 
VIRMONDES CRUVINEL, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, 1º 
votação – foi aprovado por unanimidade e encaminhado a Comissão de 
Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia. Projeto de Lei nº 471/09 do Vereador 
DR. GIAN, denomina Praça Washington Luiz Geraldes – localizada na confluência 
das Ruas RF-01, RF-02, RF-04 e RF-05 no Setor Jardim Guanabara III e dá 
outras providências, com parecer pela aprovação – Relator MAURÍCIO BERALDO 
- Comissão de Habitação, Urbanismo e Ordenamento Urbano, 2º votação – foi 
aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e 
Controle para Extração de Autógrafo de Lei. Projeto de Lei nº 031/10 do 
Vereador TÚLIO MARAVILHA, dispõe sobre a inclusão de suco de frutas na 
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merenda escolar, com parecer pela aprovação – Relator BRUNO PEIXOTO, 
Comissão de Constituição, Justiça e Redação, 1º votação – foi aprovado por 
unanimidade e encaminhado a Comissão de Educação, Cultura, Ciência e 
Tecnologia. Projeto de Lei nº 046/10 do Vereador HENRIQUE ARANTES, dispõe 
sobre a colocação de fotos de crianças desaparecidas em caixas de leite, com 
parecer pela aprovação – Relator VIRMONDES CRUVINEL, Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação, 1º votação – foi aprovado por unanimidade e 
encaminhado a Comissão de Direitos da Criança e Adolescente. Projeto de Lei 
nº 090/10 do Vereador DR. GIAN, dispõe sobre a instalação de equipamentos 
especialmente desenvolvidos para proporcionar mais saúde e longevidade aos 
idosos e dá outras providências no âmbito do Município de Goiânia, com parecer 
pela aprovação – Relatora TATIANA LEMOS - Comissão da Criança e do 
Adolescente, 2º votação – foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao 
Núcleo de Processamento e Controle para Extração de Autógrafo de Lei. Projeto 
de Lei nº 109/10 do Executivo Municipal, desafeta área pública municipal de sua 
destinação primitiva passando à categoria de bem dominial do Município de 
Goiânia – localização: Rua Francisco Godinho Qd.58 Vila Rosa – nesta capital, 
com parecer pela aprovação – Relator PAULO BORGES, Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação, 1º votação – foi aprovado por unanimidade o 
pedido de vista ao Vereador GEOVANI ANTÔNIO.  Projeto de Lei nº 111/10 do 
Vereador ANSELMO PEREIRA, dispõe sobre a obrigatoriedade dos bares, 
restaurantes, lanchonetes e outros estabelecimentos que vendem bebidas 
alcoólicas ao usuário/consumidor a oferecer o serviço – “Atende Pileque” e dá 
outras providências, com parecer pela aprovação – Relator SANTANA GOMES - 
Comissão de Defesa do Consumidor, 2º votação – foi aprovado por unanimidade 
e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração de 
Autógrafo de Lei. Projeto de Lei nº 213/10 do Vereador TÚLIO MARAVILHA, 
dispõe sobre prática de esporte de aventura no Município de Goiânia (atividade 
comercial ou coletiva de recreação e lazer, de caráter público ou privado), com 
parecer pela aprovação – Relator VIRMONDES CRUVINEL, Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação, 1º votação – foi aprovado por unanimidade e 
encaminhado a Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia. Projeto 
de Lei nº 244/10 do Vereador FÁBIO TOKARSKI, declara de utilidade pública 
municipal o Instituto Ana Carolina Oliveira Campos, com parecer pela aprovação – 
Relator RICHARD NIXON, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, 1º 
votação – foi aprovado por unanimidade e encaminhado a Comissão de Direitos 
Humanos e Cidadania. Projeto de Lei nº 266/10 do Vereador TÚLIO 
MARAVILHA, dispõe sobre informações de veiculação obrigatórias nas placas de 
sinalização de obras públicas no Município de Goiânia, com parecer pela 
aprovação – Relator BRUNO PEIXOTO, Comissão de Constituição, Justiça e 
Redação, 1º votação – foi aprovado por unanimidade e encaminhado a Comissão 
de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia. Projeto de Lei nº 271/10 do 
Vereador TÚLIO MARAVILHA, institui certidão de acessibilidade no âmbito do 
Município de Goiânia, com parecer pela aprovação – Relator BRUNO PEIXOTO, 
Comissão de Constituição, Justiça e Redação, 1º votação – foi aprovado por 
unanimidade e encaminhado a Comissão de Direitos Humanos e Cidadania. 
Projeto de Lei nº 310/10 do Executivo Municipal, desafeta área pública municipal, 
localizada nas Ruas 1027 e 1029, Alameda Xavier de Almeida e Alameda Couto 
Magalhães, no Setor Pedro Ludovico, nesta capital, com parecer pela aprovação – 
Relator VIRMONDES CRUVINEL, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, 
1º votação – foi aprovado por unanimidade o pedido de vista ao Vereador 
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MAURÍCIO BERALDO. Projeto de Lei nº 346/10 do Vereador PAULO BORGES, 
Cria o Conselho Municipal de Inclusão Digital – vinculado a Secretaria Municipal 
de Comunicação, com parecer pela aprovação – Relator PAULINHO GRAUS, 
Comissão de Constituição, Justiça e Redação, 1º votação – foi aprovado por 
unanimidade e encaminhado a Comissão de Educação, Cultura, Ciência e 
Tecnologia. Projeto de Decreto Legislativo nº 026/10 do Vereador VIRMONDES 
CRUVINEL, Concede a Comenda da Ordem do Serviço Social e Comunitário a 
Felipe Inácio Alvarenga, com parecer pela aprovação – Relator JUAREZ LOPES, 
Comissão de Constituição, Justiça e Redação, votação única – foi aprovado por 
unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para 
extração do Decreto. Foi submetido à apreciação em Plenário à aprovação em 
bloco de todos os requerimentos e aprovados por unanimidade. Foram 
aprovados os requerimentos: 7668/10, 005, 006, 007, 008, 221, 432, 788, 800, 
802, 1123, 1187, 1226, 1227, 1228, 1229, 1230, 1231, 1257, 1258, 1261, 1461, 
1462, 1464 e 1724/11. O Vereador PEDRO AZULÃO JR., apresentou 
requerimento com sua postulação ao cargo de 4º secretário da Mesa Diretora e 
aprovada por unanimidade. O Vereador DEIVISON COSTA, apresentou e 
protocolou requerimento de licença para acompanhamento da filha recém nascida, 
conforme atesta a certidão de nascimento. Os Vereadores JOÃOZINHO 
GUIMARÃES e LUIZ TEÓFILO solicitaram que registrasse em Ata como visita 
honrosa a Vereadora Nice Chagas(PP) da cidade de Rolin de Moura(RO) e o 
Senhor Wagner. Os requerimentos 1732 a 1863 foram aprovados de plano, pelo 
Senhor Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82 do 
Regimento Interno. Compareceram na Sessão os Vereadores: AGENOR 
MARIANO, ALFREDO BAMBU, ANSELMO PEREIRA, CLÉCIO ALVES, 
CHARLES BENTO, DEIVISON COSTA, DENÍCIO TRINDADE, DJALMA ARAÚJO, 
DR. GIAN, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO TOKARSKI, 
GEOVANI ANTÔNIO, IZIDIO ALVES, IRAM SARAIVA, JOÃOZINHO 
GUIMARÃES, JORGE DO HUGO, JUAREZ LOPES, LUCIANO PEDROSO, LUIZ 
TEÓFILO, MAURÍCIO BERALDO, MILTON MERCEZ, MIZAIR LEMES, 
PAULINHO GRAUS, PEDRO AZULÃO JR., PR. RUSEMBERGUE, RICHARD 
NIXON, SANTANA GOMES, SIMEYZON SILVEIRA, TIÃOZINHO DO CAIS, 
TATIANA LEMOS, TÚLIO MARAVILHA e VIRMONDES CRUVINEL FILHO. 
Justificou sua ausência através de ofício a Vereadora CIDINHA SIQUEIRA. Às 
onze (11) horas e dezesseis (16) minutos,  encerrado a votação da Pauta da 
Ordem do Dia, o  Senhor  Presidente, Vereador IRAM SARAIVA, declarou 
encerrada  a  presente Sessão e convocou outra, para o dia seguinte no  horário  
regimental.  Para constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será assinada 
pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x 
 
Presidente: 
 
 
1º Secretário: 
 
 
2º Secretário: 
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Ata da décima sexta (16ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima 
sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
As nove (09) horas e vinte (20) minutos do dia vinte e quatro de março de dois mil 
e onze (24.03.2011), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
décima sexta (16ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima sexta (16ª) 
Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES que a declarou aberta sob a 
proteção de Deus, estando presentes os seguintes Vereadores: AGENOR 
MARIANO, ALFREDO BAMBU, CLÉCIO ALVES, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, 
IRAM SARAIVA, IZÍDIO ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, JORGE DO HUGO, 
LUIZ TEÓFILO, MILTON MERCEZ, MIZAIR LEMES e SANTANA GOMES. 
Iniciando, o Senhor Presidente convidou o Vereador AGENOR MARIANO para ler 
um trecho da Bíblia e, em seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário 
em exercício Vereador JOÃOZINHO GUIMARÃES para ler a Ata da Sessão 
anterior que, não tendo pedido de retificação ou impugnação foi declarada 
aprovada pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º 
do artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: CLÉCIO 
ALVES – Presidente em exercício, JOÃOZINHO GUIMARÃES – 1º Secretário em 
exercício e MILTON MERCEZ – 2º Secretário em exercício. Não teve expediente 
a ser lido. Apresentaram Matérias os seguintes Vereadores: CLÉCIO ALVES, 
requerimento endereçado ao Presidente da Casa, solicitando com urgência ao 
Presidente da AMMA – Clarismino Júnior, sindicância naquele órgão; EUDES 
VIGOR, requerimentos endereçados a AMT; SIMEYZON SILVEIRA, 
requerimentos endereçados a COMURG, AMOB e AMT; IRAM SARAIVA, Projeto 
de Resolução que concede licença por motivo de saúde a Vereadora CIDINHA 
SIQUEIRA, Projeto de Decreto Legislativo que Concede o título de cidadão 
goianiense ao excelentíssimo Senhor Ursulino Tavares Leão, com fulcro no §1º, 
do artigo 71 do regimento Interno e requerimentos endereçados a COMURG, AMT 
e Prefeito Municipal de Goiânia; JOÃOZINHO GUIMARÃES, requerimentos 
endereçados ao Presidente da Casa, solicitando realização de Sessão Solene em 
homenagem ao Dia do Contador, homenagem ao Dia do Garçom, AMOB e 
COMURG; LUIZ TEÓFILO, requerimentos endereçados a AMOB e AMT; 
CIDINHA SIQUEIRA, requerimento endereçado ao Presidente da Casa, licença 
por motivo de saúde, pelo prazo de 100 (cem) dias a partir a presente data; 
GEOVANI ANTÔNIO, requerimentos endereçados a AMOB; ANSELMO 
PEREIRA, requerimentos endereçados a OAB-Go, a Presidente e Secretária 
Geral Adjunta da Comissão de Direito do Terceiro Setor, ao Presidente do Rotary 
Club Goiânia Oeste e COMURG; ELIAS VAZ, requerimento endereçado a CMTC, 
para comparecer a este Poder Legislativo para prestar esclarecimentos sobre o 
transporte coletivo e VIRMONDES CRUVINEL, requerimentos endereçados ao 
Presidente da Casa, solicitando realização de Audiência Pública para discutir a 
regularização das áreas das escolas estaduais em Goiânia e para a AGETOP. Às 
nove (09) horas e quarenta e três (43) minutos, o Senhor Presidente passou 
ao Pequeno Expediente. Usaram a tribuna os Vereadores ALFREDO BAMBU, 
CLÉCIO ALVES, DJALMA ARAÚJO e ELIAS VAZ. Foi suspensa a Sessão às 
dez (10) horas e dezenove (19) minutos, por tempo indeterminado para que o 
Secretário Municipal de Saúde – Elias Rassi, usasse a tribuna Livre, conforme 
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requerimento dos Vereadores FÁBIO TOKARSKI e ALFREDO BAMBU. Reaberta 
a Sessão ás doze (12) horas e oito (08) minutos. O Vereador LUCIANO 
PEDROSO, solicitou que registrasse em Ata seu pronunciamento referente a fala 
do Secretário Municipal de Saúde – Elias Rassi. “Senhor Presidente, Nobres 
Pares dessa Casa, eu sinto-me muito honrado com a visita do Secretário Elias 
Rassi, uma pessoa que eu tenho uma amizade desde o meu primeiro mandato. 
Do nosso mandato em 1988, foi Presidente dessa Casa, faz parte da história da 
política do Estado de Goiás e de Goiânia, já foi Secretário Municipal de Saúde 
retornando agora novamente. Entendo eu que o Prefeito de Goiânia, Paulo 
Garcia, fez uma brilhante escolha. O nosso Secretário de Saúde, doutor Elias, é 
uma pessoa extremamente preparada e compromissada com as questões de 
saúde. É um profundo conhecedor, é especialista na área de saúde pública. 
Portanto, Senhor Presidente, Nobres Pares, não tenho dúvidas da condição de 
Vossa Excelência. Confio que Vossa Excelência vai trilhar frente àquela pasta 
com uma contribuição extraordinária para a cidade de Goiânia. Não é fácil fazer 
política de saúde. Não é fácil atender às demandas porque a saúde quanto mais 
você melhora, mais piora, é engraçado, não é? Por quê? Se você melhora, o 
Estado de Goiás, o Brasil inteiro, eu não sei como, mas parece fogo e pólvora, 
descobre que Goiânia está tendo políticas de saúde extraordinária, vaga em 
hospital, vaga em CAIS, vaga nisso, posto de saúde. E aí o Brasil inteiro em para 
Goiânia, e aí não tem recurso que dá e que suporta uma demanda mais 
expressiva do que essa. Hoje nós já temos esse exemplo, não é, o Estado de 
Goiás, Goiânia já cuida, eu até não vou arriscar, mas uma parcela substancial e aí 
proporcionalmente muito maior do que o Estado de Goiás. Com recursos dos 
impostos pagos por cidadãos goianiense, que competem hoje de uma forma 
desigual e desregulada com aqueles que vêm do interior. Por que os Prefeitos do 
interior, é assim, Senhor Presidente, não cobram impostos, não têm as políticas 
próprias das questões tributárias dos seus municípios, e é a indústria da 
ambulância, das estradas, para desovar na cidade de Goiânia. E muitas vezes,  
Vereador Elias, Vereador Maurício Beraldo, eu não vou dizer que são Vereadores 
de oposição, os Vereadores estão sempre cobrando junto, a imprensa também 
tem que cobrar, mas nós entendemos que é uma Rixa desigual. Portanto, nosso 
Secretário de Saúde Elias Rassi, conte com a gente, que Deus o abençoe, que o 
ilumine para que você possa ter a sabedoria suficiente para ter uma condução 
plena frente a essa importante pasta da cidade de Goiânia. Eu confio na sua 
pessoa em qualquer posto, principalmente nesse posto em que está hoje 
desenvolvendo. Eu gostaria de deixar isso muito bem registrado na ata dessa 
reunião. Parabéns, Vereador. Vereador não, Secretário.” O Vereador CLÉCIO 
ALVES, solicitou que constasse em Ata a ausência do Vereador DENÍCIO 
TRINDADE, por motivo de saúde (intervenção cirúrgica). O Vereador PAULINHO 
GRAUS solicitou que registrasse em Ata como visita honrosa o Vereador 
Wagner(Mundo Novo-Go), as Senhoras Dilma e Wilma. Os requerimentos 1869 
a 1912 foram aprovados de plano, pelo Senhor Presidente, de acordo com o que 
determina a alínea “a” do artigo 82 do Regimento Interno. Compareceram na 
Sessão os Vereadores: AGENOR MARIANO, ALFREDO BAMBU, ANSELMO 
PEREIRA, CLÉCIO ALVES, CHARLES BENTO, DEIVISON COSTA, DJALMA 
ARAÚJO, DR. GIAN, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO CAIXETA, GEOVANI 
ANTÔNIO, IZIDIO ALVES, IRAM SARAIVA, JOÃOZINHO GUIMARÃES, JORGE 
DO HUGO, JUAREZ LOPES, LUCIANO PEDROSO, LUIZ TEÓFILO, MAURÍCIO 
BERALDO, MILTON MERCEZ, MIZAIR LEMES, PAULINHO GRAUS, PEDRO 
AZULÃO JR., PR. RUSEMBERGUE, RICHARD NIXON, SANTANA GOMES, 
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SIMEYZON SILVEIRA, TIÃOZINHO DO CAIS, TÚLIO MARAVILHA e 
VIRMONDES CRUVINEL FILHO. Justificaram suas ausências através de ofício os 
Vereadores CIDINHA SIQUEIRA, DENÍCIO TRINDADE, FÁBIO TOKARSKI e 
TATIANA LEMOS. Às doze (12) horas e oito (08) minutos,  encerrado o horário 
regimental, o  Senhor  Presidente, Vereador IRAM SARAIVA, declarou encerrada  
a  presente Sessão e convocou outra, para a próxima terça-feira dia 29 no  horário  
regimental.  Para constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será assinada 
pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x..x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
 
 
Presidente: 
 
 
1º Secretário: 
 
 
2º Secretário: 
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Ata da décima sétima (17ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima 
sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
As nove (09) horas e quatorze (14) minutos do dia vinte e nove de março de dois 
mil e onze (29.03.2011), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
décima sétima (17ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima sexta (16ª) 
Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES que a declarou aberta sob a 
proteção de Deus, estando presentes os seguintes Vereadores: AGENOR 
MARIANO, CLÉCIO ALVES, DENÍCIO TRINDADE, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, 
IRAM SARAIVA, IZÍDIO ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, JORGE DO HUGO, 
JUAREZ LOPES, LUIZ TEÓFILO, MILTON MERCEZ, MIZAIR LEMES, RICHARD 
NIXON e SIMEYZON SILVEIRA. Iniciando, o Senhor Presidente convidou o 
Vereador SIMEYZON SILVEIRA para ler um trecho da Bíblia e, em seguida, o 
Senhor Presidente convidou o 1º Secretário em exercício Vereador JOÃOZINHO 
GUIMARÃES para ler a Ata da Sessão anterior que, não tendo pedido de 
retificação ou impugnação foi declarada aprovada pelo Senhor Presidente, de 
acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, 
sendo assinada pelos Vereadores: CLÉCIO ALVES – Presidente em exercício, 
JOÃOZINHO GUIMARÃES – 1º Secretário em exercício e DJALMA ARAÚJO – 2º 
Secretário em exercício. No expediente foi lido o seguinte requerimento: 
requerimento que solicita registro em Ata da viagem do Vereador GEOVANI 
ANTÔNIO, dia 29 de março a 08 de abril. Apresentaram Matérias os seguintes 
Vereadores: IZÍDIO ALVES, requerimentos endereçados a COMURG; IRAM 
SARAIVA, requerimentos endereçados ao Prefeito Municipal de Goiânia, 
COMURG e AMT; ELIAS VAZ, requerimentos endereçados a 
AMMA;JOÃOZINHO GUIMARÃES, requerimentos endereçados a AMOB; 
SIMEYZON SILVEIRA, Projeto de Lei que passa para o calendário oficial de 
Eventos do Município de Goiânia a Convenção denominada “Nação Jovem” do 
Ministério Apostólico Luz para os Povos”; Projeto de Lei que passa para o 
calendário oficial de Eventos do Município de Goiânia a Convenção Internacional 
do Ministério Apostólico Luz para os Povos e requerimentos endereçados ao 
SEDEM e AMOB; IRAM SARAIVA, Projeto de Lei que declara de utilidade pública 
a Associação “Obras Sociais Espírita Caminheiros de Jesus”; DENÍCIO 
TRINDADE, requerimentos endereçados a METROBUS e AMOB; DR. GIAN, 
requerimentos endereçados a AMT; TÚLIO MARAVILHA, Projeto de Lei que inclui 
o Goiânia capital Fitness no calendário oficial de eventos do Município de Goiânia, 
Projeto de Lei que dispõe sobre a criação do Museu do Acidente Radiológico com 
o Césio-137  requerimentos endereçados ao Coordenador Geral do Procon-Go, 
Comandante Geral da PM; DJALMA ARAÚJO, requerimento endereçado ao 
Presidente da Casa, solicitando a instauração de Comissão Especial de Inquérito 
– CEI com o objetivo de apurar as responsabilidades junto a proprietários de 
postos, sindicatos da área, distribuidoras de combustível, em razão de denúncias 
de formação de cartel, fraude e adulteração de combustíveis, violação de 
equipamentos com intuito fraudulento e ainda sobre as doações direcionadas à 
campanhas políticas; ANSELMO PEREIRA, requerimentos endereçados a 
COMURG e AMOB; SANTANA GOMES, requerimentos endereçados ao Prefeito 
Municipal de Goiânia. Às nove (09) horas e trinta e cinco (35) minutos, o 
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Senhor Presidente passou ao Pequeno Expediente. Usaram a tribuna os 
Vereadores ELIAS VAZ, CLÉCIO ALVES E ALFREDO BAMBU. Às dez (10) 
horas e quatorze (14) minuto, o Senhor Presidente passou para a Ordem do 
Dia. Foi apresentado requerimento de inclusão e inversão da Pauta da Ordem do 
Dia do requerimento 1868/11 e aprovado por unanimidade. Foi aprovado por 
unanimidade o Projeto de Resolução nº 007/11 – Concedendo licença a 
Vereadora CIDINHA SIQUEIRA e o requerimento 1868/11. O Vereador DJALMA 
ARAÚJO, solicitou que registrasse nos Anais da Casa a matéria do jornalista 
Rogério Borges de “O Popular – Magazine” dia 27.03.2011 – sobre a trajetória e 
história do cárcere de Madre Maurina Borges. O Vereador CLÉCIO ALVES 
solicitou que registrasse em Ata como visita honrosa o Professor Roberto 
Rodrigues. Os requerimentos 1914 a 1994 foram aprovados de plano, pelo 
Senhor Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82 do 
Regimento Interno. Compareceram na Sessão os Vereadores: AGENOR 
MARIANO, ALFREDO BAMBU, ANSELMO PEREIRA, CLÉCIO ALVES, 
CHARLES BENTO, DEIVISON COSTA, DJALMA ARAÚJO, DR. GIAN, ELIAS 
VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO CAIXETA, GEOVANI ANTÔNIO, IZIDIO ALVES, 
IRAM SARAIVA, JOÃOZINHO GUIMARÃES, JORGE DO HUGO, JUAREZ 
LOPES, LUCIANO PEDROSO, LUIZ TEÓFILO, MAURÍCIO BERALDO, MILTON 
MERCEZ, MIZAIR LEMES, PAULINHO GRAUS, PEDRO AZULÃO JR., PR. 
RUSEMBERGUE, RICHARD NIXON, SANTANA GOMES, SIMEYZON SILVEIRA, 
TIÃOZINHO DO CAIS, TÚLIO MARAVILHA e VIRMONDES CRUVINEL FILHO. 
Justificaram suas ausências através de ofício os Vereadores CIDINHA SIQUEIRA, 
DENÍCIO TRINDADE, FÁBIO TOKARSKI e TATIANA LEMOS. Às dez (10) horas 
e cinqüenta (50) minutos,  encerrado o horário regimental, o  Senhor  
Presidente, Vereador IRAM SARAIVA, declarou encerrada  a  presente Sessão e 
convocou outra o dia seguinte no  horário  regimental.  Para constar lavrei esta 
que, lida e achada conforme, será assinada pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x. 
 
 
Presidente: 
 
 
1º Secretário: 
 
 
2º Secretário: 
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Ata da décima oitava (18ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima 
sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
As nove (09) horas e dezenove (19) minutos do dia trinta de março de dois mil e 
onze (30.03.2011), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a décima 
oitava (18ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima sexta (16ª) 
Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES que a declarou aberta sob a 
proteção de Deus, estando presentes os seguintes Vereadores: ALFREDO 
BAMBU, CLÉCIO ALVES, DEIVISON COSTA, DENÍCIO TRINDADE, DR. GIAN, 
ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO TOKARSKI, IRAM 
SARAIVA, JOÃOZINHO GUIMARÃES, JORGE DO HUGO, LUIZ TEÓFILO, 
MILTON MERCEZ, PAULINHO GRAUS, PEDRO AZULÃO JR., RICHARD 
NIXON, SANTANA GOMES e SIMEYZON SILVEIRA. Iniciando, o Senhor 
Presidente convidou o Vereador ALFREDO BAMBU para ler um trecho da Bíblia 
e, em seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário em exercício 
Vereador JOÃOZINHO GUIMARÃES para ler a Ata da Sessão anterior que, não 
tendo pedido de retificação ou impugnação foi declarada aprovada pelo Senhor 
Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do 
Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: CLÉCIO ALVES – 
Presidente em exercício, JOÃOZINHO GUIMARÃES – 1º Secretário em exercício 
e TIÃOZINHO DO CAIS – 2º Secretário em exercício. No expediente foi lido o 
seguinte requerimento: Despacho nº 240/11 da Procuradoria Jurídica da 
Câmara Municipal de Goiânia, processo nº 417/11 que notifica o requerente para 
juntar documentos; Telegramas do Ministério da Saúde – Fundo Nacional de 
Saúde, informando liberação de recursos para a Prefeitura Municipal de Goiânia; 
Circular 38/11 do Ministério do desenvolvimento Social e Combate à Fome, 
comunicando transferência de recursos para a Prefeitura Municipal de Goiânia; 
Ofícios 440, 441 e 442/11 do Presidente da COMURG, em resposta aos 
requerimentos dos Vereadores AGENOR MARIANO, MAURÍCIO BERALDO, 
TIÃOZINHO DO CAIS, CHARLES BENTO e SIMEYZON SILVEIRA; Ofício 141/11 
do Executivo Municipal, encaminhando Projeto de Lei em caráter de urgência, que 
altera as Leis nº 9.022 e nº 9.024 de 24 de janeiro de 2011; Ofício 142/11 do 
Executivo Municipal, encaminhando Projeto de Lei em caráter de urgência, que 
autoriza o Poder Executivo a contratar operação financeira junto à Caixa 
Econômica Federal e dá outras providências; Ofício 143/11 do Executivo 
Municipal, encaminhando Projeto de Lei que dispõe sobre a alteração de valores 
das taxas de remoção de veículos e bens, bem como das taxas diárias de 
veículos e bens apreendidos, previstas nos Atos da Agência Municipal de 
Trânsito, Transportes e Mobilidade – AMT – Código Tributário Municipal (Lei nº 
5.040, de 20 de novembro de 1975) e dá outras providências; Ofício 144/11 do 
Executivo Municipal, encaminhando Projeto de Lei que desafeta e altera a 
destinação primitiva da área pública municipal que especifica(Vila Mutirão); Ofício 
145/11 do Executivo Municipal, encaminhando Projeto de Lei em caráter de 
urgência, que dispõe sobre o prazo para regularização de permissionários do 
Transporte Escolar e dá outras providências; Ofício 146/11 do Executivo 
Municipal, encaminhando Projeto de Lei que cria e denomina a Escola Municipal 
Dalísia Elizabeth Martins Doles; Ofício 147/11 do Executivo Municipal, 
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encaminhando Projeto de Lei em caráter de urgência, que desafeta áreas de sua 
destinação primitiva e dá outras providências(Parque das Amendoeiras). 
Apresentaram Matérias os seguintes Vereadores: ALFREDO BAMBU , 
requerimento endereçado a COMURG; ANSELMO PEREIRA, requerimento 
endereçado a COMURG; FÁBIO TOKARSKI, requerimento ao Presidente da 
Casa, solicitando envio de carta à UFG; VIRMONDES CRUVINEL, requerimentos 
endereçados a Secretaria Municipal de Esporte e Lazer, AMMA, Secretaria de 
Estado da Educação e CMTC; SIMEYZON SILVEIRA, requerimentos 
endereçados a AMT e AMOB; TIÃOZINHO DO CAIS, requerimentos endereçados 
a AMT e COMURG; LUIZ TEÓFILO, requerimentos  endereçados a COMURG e 
AMOB; DENÍCIO TRINDADE, requerimentos endereçados o Prefeito Municipal de 
Goiânia, AMOB  e CMTC; DR. GIAN, requerimentos endereçados a COMURG; 
IRAM SARAIVA, requerimentos endereçados ao Prefeito Municipal de Goiânia, 
COMURG e AMT; JOÃOZINHO GUIMARÃES, Projeto de Lei que institui 
campanha permanente de orientação, conscientização, prevenção e combate à 
dengue nas escolas municipais e dá outras providências e requerimentos 
endereçados a AMOB; JUAREZ LOPES, Projeto de Decreto Legislativo que 
declara de utilidade pública Associação Semente da Vida, conhecida como Projeto 
SEMEAR, Projeto de Lei que disponibiliza informações sobre radares e multas, 
bem como índices de acidentes e gastos no SITE da Prefeitura, com acesso livre 
a toda a população  dá outras providências e Projeto de Lei que fica autorizado o 
Poder Executivo a criação de unidade de academia da comunidade, no Município 
de Goiânia e dá outras providências. Às nove (09) horas e quarenta e três (43) 
minutos, o Senhor Presidente passou ao Pequeno Expediente. Usaram a 
tribuna os Vereadores FÁBIO TOKARSKI, ALFREDO BAMBU, SIMEYZON 
SILVEIRA, SANTANA GOMES e PEDRO AZULÃO JR. O Vereador LUIZ 
TEÓFILO, solicitou que registrasse em Ata um (01) minuto de silêncio pelo 
falecimento do ex-vice-presidente da república José de Alencar. O Vereador 
FÁBIO TOKARSKI, solicitou que registrasse nos Anais da Casa, o encarte do 
Portal Vermelho, com o a seguinte manchete “Os mais influentes da política em 
Goiás 2011”. Os requerimentos 1995 a 2051 foram aprovados de plano, pelo 
Senhor Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82 do 
Regimento Interno. Compareceram na Sessão os Vereadores: ALFREDO 
BAMBU, ANSELMO PEREIRA, CLÉCIO ALVES, DEIVISON COSTA, DENÍCIO 
TRINDADE, DJALMA ARAÚJO, DR. GIAN, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO 
CAIXETA, FÁBIO TOKARSKI, IZIDIO ALVES, IRAM SARAIVA, JOÃOZINHO 
GUIMARÃES, JORGE DO HUGO, JUAREZ LOPES, LUCIANO PEDROSO, LUIZ 
TEÓFILO, MILTON MERCEZ, PAULINHO GRAUS, PEDRO AZULÃO JR., 
RICHARD NIXON, SANTANA GOMES, SIMEYZON SILVEIRA, TIÃOZINHO DO 
CAIS, TÚLIO MARAVILHA e VIRMONDES CRUVINEL FILHO. Justificaram suas 
ausências através de ofício os Vereadores AGENOR MARIANO, CIDINHA 
SIQUEIRA, CHARLES BENTO, GEOVANI ANTÔNIO, MIZAIR LEMES e PR. 
RUSEMBERGUE. Não compareceram a Sessão os Vereadores MAURÍCIO 
BERALDO e TATIANA LEMOS. Às dez (10) horas e cinqüenta (50) minutos,  
por falta de quorum, o  Senhor  Presidente, Vereador IRAM SARAIVA, declarou 
encerrada  a  presente Sessão e convocou outra, para a o dia seguinte no  horário  
regimental.  Para constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será assinada 
pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x 
 
Presidente:                                     1º Secretário:                          2º Secretário: 
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Ata da décima nona (19ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima 
sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
As nove (09) horas e vinte e um (21) minutos do dia trinta e um de março de dois 
mil e onze (31.03.2011), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
décima nona (19ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima sexta (16ª) 
Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES que a declarou aberta sob a 
proteção de Deus, estando presentes os seguintes Vereadores: AGENOR 
MARIANO, ANSELMO PEREIRA, CLÉCIO ALVES, DEIVISON COSTA, IZÍDIO 
ALVES, JORGE DO HUGO, LUCIANO PEDROSO, MAURÍCIO BERALDO, 
MIZAIR LEMES, PEDRO AZULÃO JR., SANTANA GOMES e VIRMONDES 
CRUVINEL. Iniciando, o Senhor Presidente convidou o Vereador ANSELMO 
PEREIRA para ler um trecho da Bíblia e, em seguida, o Senhor Presidente 
convidou o 1º Secretário em exercício Vereador ANSELMO PEREIRA para ler a 
Ata da Sessão anterior que, não tendo pedido de retificação ou impugnação foi 
declarada aprovada pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina o 
parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos 
Vereadores: CLÉCIO ALVES – Presidente em exercício, ANSELMO PEREIRA – 
1º Secretário em exercício e PEDRO AZULÃO JR. – 2º Secretário em exercício. 
Não teve expediente a ser lido. Apresentaram Matérias os seguintes 
Vereadores: JORGE DO HUGO, requerimentos endereçados a COMURG e 
Prefeito Municipal de Goiânia; EUDES VIGOR, requerimentos endereçados a 
AMOB e COMURG; IRAM SARAIVA, requerimentos endereçados a COMURG, 
AMT e Prefeito Municipal de Goiânia; MIZAIR LEMES, requerimento endereçado 
a AMOB; DEIVISON COSTA, requerimentos endereçados a AMT e ao Presidente 
da Casa, solicitando a criação da Comissão Permanente de Segurança Pública e 
Defesa Social; PR. RUSEMBERGUE, Projeto de Lei que dispõe sobre a 
implantação da semana de estudos a constituição e requerimentos endereçados a 
Presidenta da República Dilma Rousseff e Prefeito Municipal de Goiânia; 
TATIANA LEMOS, requerimentos endereçados a COMURG e AMOB; JUAREZ 
LOPES, requerimento endereçado ao Presidente da Casa, solicitando o 
Desarquivamento do Projeto de Lei nº 290/08; ANSELMO PEREIRA requerimento 
endereçados a AMOB e COMURG ,  endereçado  aos membros  da   diretoria da  
ACIEG; DJALMA ARAÚJO requerimento endereçados ao Presidente da Casa, 
solicitando que encaminhe nota de repúdio ao Senhor Jair Bolsonaro Deputado 
Federal, por suas Declarações ao Programa CQC  - da Rede Bandeirante, no dia 
28. Às nove (09) horas e trinta e oito (38) minutos, o Senhor Presidente 
passou ao Pequeno Expediente. Usaram a tribuna os Vereadores MAURÍCIO 
BERALDO, LUCIANO PEDROSO, SANTANA GOMES e DJALMA ARAÚJO. Foi 
suspensa a Sessão às dez (10) horas e quinze (15) minutos para que fosse 
instalada a Audiência Pública, para discutir sobre a Luta Pela Moradia, com o 
Secretário Municipal da Habitação - PAULO BORGES. Reaberta a Sessão às 
onze (11) horas e trinta e três (33) minutos. Os Vereadores CLÉCIO ALVES, 
MAURÍCIO BERALDO e LUIZ TEÓFILO solicitaram que constasse em Ata como 
visita honrosa os moradores da Luta Pela Moradia, o Secretário Municipal de 
Habitação – PAULO BORGES, e os Senhores Hélio, Eliane e Talvane Meireles. 
Os requerimentos 2055 a 2147 foram aprovados de plano, pelo Senhor 
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Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82 do 
Regimento Interno. Compareceram na Sessão os Vereadores: AGENOR 
MARIANO, ALFREDO BAMBU, ANSELMO PEREIRA, CLÉCIO ALVES, 
DEIVISON COSTA, DENÍCIO TRINDADE, DJALMA ARAÚJO, DR. GIAN, ELIAS 
VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO TOKARSKI, IZIDIO ALVES, IRAM 
SARAIVA, JORGE DO HUGO, JUAREZ LOPES, LUCIANO PEDROSO, LUIZ 
TEÓFILO, MAURÍCIO BERALDO, MILTON MERCEZ, MIZAIR LEMES, 
PAULINHO GRAUS, PEDRO AZULÃO JR., SANTANA GOMES, TIÃOZINHO DO 
CAIS, TATIANA LEMOS, TÚLIO MARAVILHA e VIRMONDES CRUVINEL FILHO. 
Justificaram suas ausências através de ofício os Vereadores CIDINHA 
SIQUEIRA, CHARLES BENTO, GEOVANI ANTÔNIO, JOÃOZINHO GUIMARÃES, 
RICHARD NIXON e SIMEYZON SILVEIRA. Às onze (11) horas e trinta e nove 
(39) minutos,  por falta de quorum, o  Senhor  Presidente, Vereador IRAM 
SARAIVA, declarou encerrada  a  presente Sessão e convocou outra, para o dia 
cinco (05) de Abril no  horário  regimental.  Para constar lavrei esta que, lida e 
achada conforme, será assinada pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.. 
 
 
Presidente: 
 
 
1º Secretário: 
 
 
2º Secretário: 
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Ata da vigésima (20ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima sexta 
(16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
As nove (09) horas e dezessete (17) minutos do dia cinco de abril de dois mil e 
onze (05.04.2011), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
vigésima (20ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima sexta (16ª) 
Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES que a declarou aberta sob a 
proteção de Deus, estando presentes os seguintes Vereadores: AGENOR 
MARIANO, ALFREDO BAMBU, ANSELMO PEREIRA, CLÉCIO ALVES, DENÍCIO 
TRINDADE, DJALMA ARAÚJO, DR. GIAN, EUDES VIGOR, FÁBIO CAIXETA, 
FÁBIO TOKARSKI, JORGE DO HUGO, LUIZ TEÓFILO, MAURÍCIO BERALDO, 
MILTON MERCEZ, MIZAIR LEMES, PAULINHO GRAUS, SANTANA GOMES e 
TATIANA LEMOS. Iniciando, o Senhor Presidente convidou o Vereador LUIZ 
TEÓFILO para ler um trecho da Bíblia e, em seguida, o Senhor Presidente 
convidou o 1º Secretário em exercício Vereador JOÃOZINHO GUIMARÃES para 
ler a Ata da Sessão anterior que, não tendo pedido de retificação ou impugnação 
foi declarada aprovada pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina o 
parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos 
Vereadores: CLÉCIO ALVES – Presidente em exercício, JOÃOZINHO 
GUIMARÃES – 1º Secretário em exercício e DJALMA ARAÚJO – 2º Secretário em 
exercício. No expediente forma lidos os seguintes ofícios: Ofício 149/11 do 
Executivo Municipal, encaminhando em caráter de urgência Projeto de Lei que 
concede revisão de remuneração aos Servidores do Magistério Público do 
Município de Goiânia, na forma que especifica; Ofício 028/11 do Vereador 
ALFREDO BAMBU, solicitando a substituição do Vereador GARI NEGRO JOBS 
como membro da Comissão de Defesa do Consumidor; Ofício 041/11 do Vereador 
JUAREZ LOPES, informando o nome do Vereador JORGE DO HUGO para fazer 
parte como membro da Comissão de Trabalho e Servidores Públicos, no lugar do 
ex-vereador GARI NEGRO JOBS; Ofício 324/11 da Secretaria de Industria e 
Comércio do estado de Goiás, ema resposta ao requerimento do Vereador 
VIRMONDES CRUVINEL; Ofício 128/11 do Executivo Municipal, solicitando a 
restituição do Projeto de Lei/2010 – Ofício nº 301/10 que dá denominação a 
canteiro central localizado na Alameda João Elias da Silva Caldas, Setor Pedro 
Ludovico; Ofício 057/11 do Tribunal de Justiça de Goiás, em resposta ao 
requerimento do Vereador TÚLIO MARAVILHA; Ofícios 142, 143 e 153/11 do 
Diretor de Iluminação Pública da COMURG, em resposta aos requerimentos dos 
Vereadores ANSELMO PEREIRA e PAULINHO GRAUS; Ofício 067 da AMT, m 
resposta ao requerimento do Vereador IRAM SARAIVA; Ofício 400/11 da AMT, 
encaminhando relatório de aplicações financeiras do mês de fevereiro de 2011; 
Ofícios 928 e 929/11 da SANEAGO, em resposta aos requerimentos dos 
Vereadores VIRMONDES CRUVINEL, CLÉCIO ALVES e MAURÍCIO BERALDO; 
Ofícios 950, 951, 954, 956, 957, 959 e 1081/11 da Secretária Municipal de 
Educação, em resposta aos requerimentos dos Vereadores  AGENOR MARIANO, 
VIRMONDES CRUVINEL, GEOVANI ANTÔNIO e PEDRO AZULÃO JR.,; Ofícios 
482, 483 e 487/11 do Presidente da COMURG em resposta aos requerimentos 
dos Vereadores AGENOR MARIANO, PAULINHO GRAUS, MIZAIR LEMES, 
SIMEYZON SILVEIRA, MAURÍCIO BERALDO, TÚLIO MARAVILHA e 
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JOÃOZINHO GUIMARÃES e Ofício 003/11 da Associação dos Militares vítimas do 
Césio 137, em resposta ao requerimento do Vereador FRANCISCO VALE 
JÚNIOR. Apresentaram Matérias os seguintes Vereadores: JOÃOZINHO 
GUIMARÃES, requerimentos endereçados a AMOB e CMTC; ALFREDO 
BAMBU, requerimentos endereçados ao SINDSEG – Go, Sindicato das 
Seguradoras de Goiás e ao Presidente da Casa, que envie ofício parabenizando 
os 73 anos do Jornal O Popular; ANSELMO PEREIRA, requerimentos 
endereçados a AMOB, COMURG e CMTC; JORGE DO HUGO, requerimentos 
endereçados a COMURG e AMT; AGENOR MARIANO,requerimentos 
endereçados a AMT  e COMURG; TIÃOZINHO DO CAIS, requerimento 
endereçado a COMURG; PAULINHO GRAUS, requerimento endereçado a AMT; 
EUDES VIGOR, requerimentos endereçados a COMURG, AMOB, AMT, 
Secretaria Municipal de Desenvolvimento Econômico e SEINFRA, Presidente da 
Casa, solicitando realização de Audiência Pública com o Secretário Municipal de 
Saúde e o Secretário de Estado da Saúde para discutir a falta de U.T.I’s na cidade 
de Goiânia; DR. GIAN, requerimentos endereçados a AMT; IRAM SARAIVA, 
requerimentos endereçados ao Prefeito Municipal de Goiânia, COMURG e AMT; 
SANTANA GOMES, requerimento endereçado a COMURG; SIMEYZON 
SILVEIRA, Projeto de Lei que institui o “Dia da Cultura Gospel” no Município de 
Goiânia e requerimentos endereçados a COMURG e AMT; TÚLIO MARAVILHA, 
Projeto de Lei que dispõe sobre a utilização de terrenos devolutos para a prática 
esportiva e dá outras providências e requerimentos endereçados ao Prefeito 
Municipal de Goiânia e Coordenador Geral do Procon – Município de Goiânia; 
DENÍCIO TRINDADE, Projeto de Lei que estabelece a obrigatoriedade de 
divulgação, nos veículos do Sistema Integrado do Transporte Coletivo Urbano, de 
Campanhas institucionais de Interesse Público, sob orientação da Administração 
Municipal, na forma que especifica e requerimentos endereçados a AGETOP, 
AMT e  COMURG; MAURÍCIO BERALDO, Projeto de Lei que dispõe sobre uso 
de sacolas descartáveis em todos os estabelecimentos comerciais no Município 
de Goiânia e dá outras providências; VIRMONDES CRUVINEL, Projeto de Lei que 
dispõe sobre a reserva de vagas nos Centros Municipais de Educação Infantil 
para crianças em idade compatível, filhos (as) de mulheres vítimas de violência 
doméstica e familiar, previstas na Lei Federal nº 11.340/06 e requerimentos 
endereçados a AMOB, Secretaria de Estado de Segurança Pública, AMT, 
COMURG e Prefeito Municipal de Goiânia; MIZAIR LEMES, requerimentos 
endereçados a CELG, COMURG e Prefeito Municipal de Goiânia; DEIVISON 
COSTA, requerimentos endereçados a AMT, SEPLAM e COMURG; DJALMA 
ARAÚJO, requerimento endereçado ao Presidente da Casa, solicitando 
realização de Sessão Especial em homenagem aos 73 anos do Jornal O Popular. 
Às nove (09) horas e quarenta e quatro (44) minutos, o Senhor Presidente 
passou ao Pequeno Expediente. Usaram a tribuna os Vereadores PEDRO 
AZULÃO JR. e MAURÍCIO BERALDO. Foi suspensa a Sessão por dez (10) 
minutos para que o Engenheiro Marcelo Pontes – Presidente da Diretoria 
Executiva da Associação de Engenheiros Arquitetos da Prefeitura Municipal de 
Goiânia usasse a Tribuna Livre. Reaberta a Sessão às dez (10) horas e trinta e 
cinco (35) minutos. Às dez (10) horas e trinta e cinco (35) minuto, o Senhor 
Presidente passou para a Ordem do Dia. Foi apresentado requerimento de 
inversão e aprovado por unanimidade. Aprovado o requerimento 1730/11 do 
Vereador EUDES VIGOR. Projeto de Lei Complementar 014/09 do Vereador 
IRAM SARAIVA, que altera a Lei Complementar nº 177 de 09.12.08 (Cód. de 
Obras e Edificações) para exigir que as edificações novas sejam providas de 
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instalações destinadas a receber sistema de aquecimento de agua por meio do 
aproveitamento da energia solar, com parecer pela aprovação – Relator Vereador 
BRUNO PEIXOTO, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, 1ª votação – foi 
aprovado por unanimidade  encaminhado a Comissão Mista. Projeto de Lei 
Complementar 004/10 do Vereador DJALMA ARAÚJO, dá novos parâmetros 
urbanísticos para os bairros condomínio Samambaia e outros contidos na 
macrozona construída em conformidade com o art. 74 da Lei Complementar nº 
171 de 29.05.07, com parecer pela aprovação – Relator Vereador PAULINHO 
GRAUS, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, 1ª votação – foi aprovado 
por unanimidade e encaminhado a Comissão Habitação, Urbanismo e 
Ordenamento Urbano. Projeto de Lei 413/09 do Vereador ANSELMO PEREIRA, 
Concede permissão de uso de área a Comunidade Espírita Mensageiros da Luz 
(Setor Faiçalville), com parecer pela aprovação – Relator PAULO BORGES, 
Comissão de Constituição, Justiça e Redação, 1º votação – foi aprovado por 
unanimidade o pedido de vista ao Vereador MILTON MERCEZ. Projeto de Lei 
374/10 do Vereador DEIVISON COSTA, passa para o calendário oficial de 
eventos do Município de Goiânia o Congresso d Jovens no mês de setembro da 
Assembléia de Deus – Ministério Campinas, com parecer pela aprovação – 
Relator PAULINHO GRAUS, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, 1º 
votação – foi aprovado por unanimidade e encaminhado a Comissão de 
Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia. Projeto de Decreto Legislativo 053/10 
do Vereador GARI NEGRO JOBS, Concede Título de Cidadania Goianiense ao 
integrante da Academia Brasileira de Letras, o poeta Carlos Nejar, com parecer 
pela aprovação – Relator PAULO BORGES, Comissão de Constituição, Justiça e 
Redação, votação única – foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao 
Núcleo de Processamento e Controle para extração do Decreto. Projeto de 
Decreto Legislativo 055/10 do Vereador PEDRO AZULÃO JR., Concede Título 
de Cidadania Goianiense ao Senhor Wilson Costa Ferreira, com parecer pela 
aprovação – Relator PAULO BORGES, Comissão de Constituição, Justiça e 
Redação, votação única – foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao 
Núcleo de Processamento e Controle para extração do Decreto. Projeto de 
Decreto Legislativo 057/10 do Vereador DEIVISON COSTA, Concede Título de 
Cidadania Goianiense ao Deputado e Empresário Luiz Carlos do Carmo pelos 
relevantes serviços prestados à comunidade dessa capital, com parecer pela 
aprovação – Relator PAULO BORGES, Comissão de Constituição, Justiça e 
Redação, votação única – foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao 
Núcleo de Processamento e Controle para extração do Decreto. Projeto de 
Decreto Legislativo 058/10 do Vereador DEIVISON COSTA, Concede Título de 
Cidadania Goianiense ao Pastor Neuton Pereira de Abreu pelos relevantes 
serviços prestados a comunidade dessa capital, com parecer pela aprovação – 
Relator PAULO BORGES, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, votação 
única – foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle para extração do Decreto. Projeto de Decreto 
Legislativo 063/10 do Vereador JOÃOZINHO GUIMARÃES, Concede Título de 
Cidadania Goianiense ao Senhor José Hipólito Correia Filho, pelos relevantes 
serviços prestados em benefício do Município de Goiânia, com parecer pela 
aprovação – Relator PAULO BORGES, Comissão de Constituição, Justiça e 
Redação, votação única – foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao 
Núcleo de Processamento e Controle para extração do Decreto. Projeto de 
Decreto Legislativo 065/10 do Vereador FÁBIO TOKARSKI, Concede Título de 
Cidadania Goianiense a Senhora Leila Rezende Brito (com fundamento nas 
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disposições contidas no inciso XXI, do art. 64 da LOM e no § 1º do art. 71 do 
regimento Interno), com parecer pela aprovação – Relator PAULO BORGES, 
Comissão de Constituição, Justiça e Redação, votação única – foi aprovado por 
unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para 
extração do Decreto. Projeto de Decreto Legislativo 067/10 do Vereador FÁBIO 
TOKARSKI, Concede Título de Cidadania Goianiense a Senhora Maria Aparecida 
Siqueira Garcia, com parecer pela aprovação – Relator PAULO BORGES, 
Comissão de Constituição, Justiça e Redação, votação única – foi aprovado por 
unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para 
extração do Decreto. Projeto de Decreto Legislativo 068/10 do Vereador 
MAURÍCIO BERALDO, Concede Título de Cidadania Goianiense ao Senhor Vidal 
Barbosa da Silva, com parecer pela aprovação – Relator PAULO BORGES, 
Comissão de Constituição, Justiça e Redação, votação única – foi aprovado por 
unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para 
extração do Decreto. Projeto de Decreto Legislativo 002/11 do Vereador 
BRUNO PEIXOTO, Concede Título de Cidadania Goianiense ao Senhor Alen 
Rodrigues de Oliveira, com parecer pela aprovação – Relator FÁBIO TOKARSKI, 
Comissão de Constituição, Justiça e Redação, votação única – foi aprovado por 
unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para 
extração do Decreto. Projeto de Decreto Legislativo 003/11 do Vereador 
RICHARD NIXON, Concede Título de Cidadania Goianiense aos Senhores Jorge 
Alves Barcelos e Mateus Pedro Liduário de Oliveira, da dupla sertaneja Jorge & 
Mateus e dá outras providências, com parecer pela aprovação – Relator FÁBIO 
TOKARSKI, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, votação única – foi 
aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e 
Controle para extração do Decreto. Projeto de Decreto Legislativo 004/11 do 
Vereador DEIVISON COSTA, Concede Título de Cidadania Goianiense ao Senhor 
Jayme Eduardo Rincon, com parecer pela aprovação – Relator EUDES VIGOR, 
Comissão de Constituição, Justiça e Redação, votação única – foi aprovado por 
unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para 
extração do Decreto. Os Vereadores CLÉCIO ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES 
e EUDES VIGOR solicitaram que registrasse em Ata como visita honrosa a 
Comissão de Trabalhadores Arquitetos e Engenheiros da Prefeitura Municipal de 
Goiânia, a ONG – Verde Vale, o Senhor Faustino e a Professora Auzeni, o Senhor 
Reinaldo Na, o Senhor Santana Pires(Presidente do PRTB) e o ex-vereador 
Edvan Campos. Os requerimentos 2149 a 2238 foram aprovados de plano, pelo 
Senhor Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82 do 
Regimento Interno. Compareceram na Sessão os Vereadores: AGENOR 
MARIANO, ALFREDO BAMBU, ANSELMO PEREIRA, CLÉCIO ALVES, 
CHARLES BENTO, DEIVISON COSTA, DJALMA ARAÚJO, DENÍCIO TRINDADE, 
DR. GIAN, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO TOKARSKI, 
IZIDIO ALVES, IRAM SARAIVA, JOÃOZINHO GUIMARÃES, JORGE DO HUGO, 
JUAREZ LOPES, LUCIANO PEDROSO, LUIZ TEÓFILO, MAURÍCIO BERALDO, 
MILTON MERCEZ, MIZAIR LEMES, PAULINHO GRAUS, PEDRO AZULÃO JR., 
PR. RUSEMBERGUE, RICHARD NIXON, SANTANA GOMES, SIMEYZON 
SILVEIRA, TATIANA LEMOS, TIÃOZINHO DO CAIS, TÚLIO MARAVILHA e 
VIRMONDES CRUVINEL FILHO. Justificaram suas ausências através de ofício os 
Vereadores CIDINHA SIQUEIRA e GEOVANI ANTÔNIO. Às onze (11) horas e  
quarenta e um (41) minutos,  não havendo quorum regimental, o  Senhor  
Presidente em exercício, Vereador CLÉCIO ALVES, declarou encerrada  a  
presente Sessão e convocou outra para o dia seguinte no  horário  regimental.  
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Para constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será assinada pelos 
membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x..x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x 
 
Presidente:  
 
 
1º Secretário: 
 
 
2º Secretário: 
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Ata da vigésima primeira (21ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da 
décima sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
As nove (09) horas e dezenove (19) minutos do dia seis de abril de dois mil e onze 
(06.04.2011), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a vigésima 
primeira (21ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima sexta (16ª) 
Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES que a declarou aberta sob a 
proteção de Deus, estando presentes os seguintes Vereadores: AGENOR 
MARIANO, ALFREDO BAMBU, CLÉCIO ALVES, DENÍCIO TRINDADE, DJALMA 
ARAÚJO, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO TOKARSKI, 
IZÍDIO ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, JORGE DO HUGO, MAURÍCIO 
BERALDO, MILTON MERCEZ, MIZAIR LEMES e SANTANA GOMES. Iniciando, o 
Senhor Presidente convidou o Vereador EUDES VIGOR para ler um trecho da 
Bíblia e, em seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário em exercício 
Vereador JOÃOZINHO GUIMARÃES para ler a Ata da Sessão anterior que, não 
tendo pedido de retificação ou impugnação foi declarada aprovada pelo Senhor 
Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do 
Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: CLÉCIO ALVES – 
Presidente em exercício, JOÃOZINHO GUIMARÃES – 1º Secretário em exercício 
e DJALMA ARAÚJO – 2º Secretário em exercício. Não teve Expediente a ser 
lido. Apresentaram Matérias os seguintes Vereadores: ALFREDO BAMBU, 
requerimentos endereçados a COMURG, Secretaria Municipal de Saúde e ao 
Presidente da Casa, solicitando homenagem ao Dia do Santo Expedido – 
padroeiro das Forças Armadas, aos Militares do Estado de Goiás; JOÃOZINHO 
GUIMARÃES, requerimentos endereçados a AMOB; ANSELMO PEREIRA, 
requerimento endereçado ao Presidente da Casa, solicitando realização de 
Sessão Especial em homenagem ao aniversário do Setor Leste Vila Nova e ao 
Presidente da Casa, requerendo que seja indicado o Vereador PEDRO AZULÃO 
JR., para ocupar a vaga do ex-vereador GARI NEGRO JOBS na Comissão de 
Trabalho e Servidores Públicos e o Vereador ANSELMO PEREIRA para substituir 
o Vereador PEDRO AZULÃO JR. na Comissão Mista; DENÍCIO TRINDADE, 
requerimentos endereçados a COMURG e AMOB; TATIANA LEMOS, Projeto de 
Decreto Legislativo que concede título honorífico de cidadania goianiense à 
Senhora Teresa Cristina N. Souza, Assessora da Mulher da Prefeitura de Goiânia 
e requerimentos endereçados  a AMOB, AMT, Prefeito Municipal de Goiânia e 
COMURG; PEDRO AZULÃO JR., requerimentos endereçados ao Prefeito 
Municipal de Goiânia; IRAM SARAIVA, requerimentos endereçados a AMT, 
Prefeito Municipal de Goiânia e COMURG; VIRMONDES CRUVINEL, Projeto de 
Decreto Legislativo que concede a Comenda Municipal do Mérito de Cultura Júlio 
Vilela; PR. RUSEMBERGUE, requerimento endereçado ao Presidente do Goiás 
Esporte Clube, Hailé Selassié de Goiás Pinheiro. Às nove (09) horas e quarenta 
e dois (42) minutos, o Senhor Presidente passou ao Pequeno Expediente. 
Usaram a tribuna os Vereadores PEDRO AZULÃO JR., ANSELMO PEREIRA, 
DJALMA ARAÚJO. Às dez (10) horas e dezenove (19) minutos, o Senhor 
Presidente passou para a Ordem do Dia. O Presidente da Casa, Vereador 
IRAM SARAIVA conforme resolução nº 26 de 19.12.91(Regimento Interno) 
ouvidas as lideranças das bancadas partidárias, indica para comporem a 
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Comissão Especial de Inquérito (CEI), com o objetivo de apurar as 
responsabilidades junto a proprietários de postos, sindicatos da área, 
distribuidoras de combustível, em razão de denúncias de formação de cartel, 
fraude e adulteração de combustíveis, violação de equipamentos com intuito 
fraudulento e ainda sobre as doações direcionadas à campanhas políticas, os 
Vereadores: ALFREDO BAMBU(PR), CLÉCIO ALVES(PMDB), DEIVISON 
COSTA(PTdoB), DJALMA ARAÚJO(PT), LUIZ TEÓFILO(PMDB), RICHARD 
NIXON(PRTB) e SANTANA GOMES(PMDB). Os Vereadores CLÉCIO ALVES e 
JORGE DO HUGO solicitaram que registrasse em Ata como visita honrosa a 
Secretária Municipal de Educação, Neide Aparecida e o Senhor Jailson. Os 
requerimentos 2243 a 2271 foram aprovados de plano, pelo Senhor Presidente, 
de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82 do Regimento Interno. 
Compareceram na Sessão os Vereadores: AGENOR MARIANO, ALFREDO 
BAMBU, ANSELMO PEREIRA, CLÉCIO ALVES, CHARLES BENTO, DEIVISON 
COSTA, DJALMA ARAÚJO, DENÍCIO TRINDADE, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, 
FÁBIO CAIXETA, FÁBIO TOKARSKI, IZIDIO ALVES, IRAM SARAIVA, 
JOÃOZINHO GUIMARÃES, JORGE DO HUGO, JUAREZ LOPES, LUIZ 
TEÓFILO, MAURÍCIO BERALDO, MILTON MERCEZ, MIZAIR LEMES, 
PAULINHO GRAUS, PEDRO AZULÃO JR., PR. RUSEMBERGUE, RICHARD 
NIXON, SANTANA GOMES, SIMEYZON SILVEIRA, TATIANA LEMOS, 
TIÃOZINHO DO CAIS, TÚLIO MARAVILHA e VIRMONDES CRUVINEL FILHO. 
Justificaram suas ausências através de ofício os Vereadores CIDINHA SIQUEIRA, 
DR. GIAN, GEOVANI ANTÔNIO e LUCIANO PEDROSO. Às dez (10) horas e  
trinta e três (33) minutos,  não havendo quorum regimental, o  Senhor  
Presidente, Vereador IRAM SARAIVA, declarou encerrada  a  presente Sessão e 
convocou outra para o dia seguinte no  horário  regimental.  Para constar lavrei 
esta que, lida e achada conforme, será assinada pelos membros da 
Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x 
 
 
Presidente: 
 
 
1º Secretário: 
 
 
2º Secretário: 
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Ata da vigésima segunda (22ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da 
décima sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
As nove (09) horas e doze (12) minutos do dia sete de abril de dois mil e onze 
(07.04.2011), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a vigésima 
segunda (22ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima sexta (16ª) 
Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES que a declarou aberta sob a 
proteção de Deus, estando presentes os seguintes Vereadores: AGENOR 
MARIANO, ALFREDO BAMBU, CLÉCIO ALVES, DENÍCIO TRINDADE, EUDES 
VIGOR, FÁBIO CAIXETA, IZÍDIO ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, JORGE 
DO HUGO, MAURÍCIO BERALDO, MIZAIR LEMES, PEDRO AZULÃO JR., PR. 
RUSEMBERGUE, RICHARD NIXON, SANTANA GOMES e TATIANA LEMOS. 
Iniciando, o Senhor Presidente convidou o Vereador PR. RUSEMBERGUE para 
ler um trecho da Bíblia e, em seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º 
Secretário em exercício Vereador JOÃOZINHO GUIMARÃES para ler a Ata da 
Sessão anterior que, não tendo pedido de retificação ou impugnação foi declarada 
aprovada pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º 
do artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: CLÉCIO 
ALVES – Presidente em exercício, JOÃOZINHO GUIMARÃES – 1º Secretário em 
exercício e TIÃOZINHO DO CAIS – 2º Secretário em exercício. No Expediente 
foram lidos os seguintes ofícios: Telegramas do Ministério da Saúde – Fundo 
Nacional de Saúde, informando a liberação de recursos financeiros para a 
Prefeitura Municipal de Goiânia; Ofício 139/11 do Diretor de Iluminação Pública 
em resposta ao requerimento do Vereador IRAM SARAIVA e Ofício 523/11 do 
Presidente da COMURG em resposta ao requerimento dos Vereadores FÁBIO 
CAIXETA, PAULINHO GRAUS e SIMEYZON SILVEIRA. Apresentaram Matérias 
os seguintes Vereadores: JORGE DO HUGO, requerimento endereçado a 
COMURG; JUAREZ LOPES, Projeto de Lei que determina que todas as consultas 
médicas e exames de saúde da rede municipal sejam realizados no prazo máximo 
de 07(sete) dias, quando o paciente tiver idade igual ou superior a 60 (sessenta) 
anos e dá outras providências, Projeto de Lei que fica autorizado o Poder 
executivo a Criar o Programa Aluguel Social e dá outras providências, Projeto de 
Lei que dispõe sobre a criação do cadastro de óbitos do Município de Goiânia e dá 
outras providências, Projeto de Lei que torna obrigatório a fixação do telefone do 
conselho tutelar em motéis e estabelecimentos que comercializam bebidas 
alcoólicas, cigarros, produtos químicos e similares e dá outras providências e 
requerimentos endereçados a AMT, COMURG e AMOB; JOÃOZINHO 
GUIMARÃES, Projeto de Lei que torna obrigatória a afixação de aviso sobre 
direito de acesso gratuito ao registro civil de nascimento, ao assento de óbito e à 
respectiva primeira certidão e dá outras providências e requerimentos 
endereçados a AGETOP, Prefeito Municipal de Goiânia, AMOB e COMURG; 
DENÍCIO TRINDADE, requerimentos endereçados a COMURG, Prefeito 
Municipal de Goiânia, ao Presidente da Casa e Sindicato dos Jornalistas 
Profissionais do Estado de Goiás; IRAM SARAIVA, requerimentos endereçados 
ao Prefeito Municipal de Goiânia, COMURG; SANTANA GOMES, requerimentos 
endereçados a AMT e ao Presidente da Casa, informando que ausentará por 08 
(oito) dias a partir do dia 12 de abril, por motivo de viagem Internacional de cunho 
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cultural; MAURÍCIO BERALDO, requerimento endereçado ao Prefeito Municipal 
de Goiânia; DJALMA ARAÚJO, requerimento endereçado ao Presidente da 
Casa, solicitando realização de Sessão Especial em homenagem aos grupos de 
quadrilha (quadrilheiros) de Goiânia; RICHARD NIXON, Projeto de Lei que 
denomina Praça das Palmeiras (Gari Negro Jobs) no Jardim Liberdade e dá 
outras providências; TATIANA LEMOS, requerimentos endereçados a AMT, 
COMURG e AMOB; EUDES VIGOR, requerimento endereçado ao Presidente da 
Casa, informando que a Comissão integrada pelos Vereadores EUDES VIGOR, 
MIZAIR LEMES, DR. GIAN, JORGE DO HUGO, TIÃOZINHO DO CAIS, 
MAURÍCIO BERALDO, ANSELMO PEREIRA e DENÍCIO TRINDADE, participarão 
de uma visita a Central de Controle e Regulação do SAMU dia 07 de abril, às 
11:00 horas; LUIZ TEÓFILO, Projeto de Decreto Legislativo que concede título 
honorífico de cidadania goianiense ao Jornalista Jakson Abrão; PAULINHO 
GRAUS, requerimentos endereçados a Secretaria Municipal de Planejamento e 
Urbanismo, COMURG, AMMA, Secretaria Municipal de Educação e AMOB; 
CHARLES BENTO, requerimento endereçado ao Presidente da Casa, que seja 
instaurada uma Comissão formada pelos Vereadores objetivando o 
acompanhamento do Processo licitatório já em curso da Concessão das 
Permissões para os Taxistas. ANSELMO PEREIRA, requerimentos endereçados 
a CMTC. Às nove (09) horas e trinta e sete (37) minutos, o Senhor Presidente 
passou ao Pequeno Expediente. Usaram a tribuna os Vereadores TIÃOZINHO 
DO CAIS e PEDRO AZULÃO JR.. Às dez (10) horas e dois (02) minutos, o 
Senhor Presidente passou para a Ordem do Dia. Projeto de Lei 047/11 do 
Executivo Municipal, que concede revisão de remuneração aos Servidores do 
magistério Público do Município de Goiânia, na forma que especifica com parecer 
pela aprovação – Relator FÁBIO TOKARSKI, Comissão de Constituição, Justiça e 
Redação, 1º votação – foi aprovado por maioria, com abstenção do Vereador 
ELIAS VAZ e encaminhado a Comissão de Trabalho e Servidores Públicos. Os 
Vereadores RICHARD NIXON e JOÃOZINHO GUIMARÃES, solicitaram que 
registrasse em Ata, esclarecendo que não irão trocar de partido como foi citado 
nos meios de comunicação. O Senhor Presidente da Casa, IRAM SARAIVA, 
indicou os Vereadores CHARLES BENTO, JUAREZ LOPES e LUIZ TEÓFILO, 
para comporem a Comissão de Representação desta Câmara Municipal com o 
objetivo de acompanhar, junto ao Executivo, o Processo Licitatório que objetiva a 
Concessão de Permissão para Táxis, tendo em vista a relevância da matéria o 
interesse público de que ela se reveste. Os Vereadores MAURÍCIO BERALDO e 
PAULINHO GRAUS solicitaram que registrasse em Ata como visita honrosa o 
Senhor Ramon (Sindicato dos Permissionários do Estado de Goiás) e o Deputado 
Estadual José de Lima. Os requerimentos 2274 a 2306 foram aprovados de 
plano, pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do 
artigo 82 do Regimento Interno. Compareceram na Sessão os Vereadores: 
AGENOR MARIANO, ALFREDO BAMBU, ANSELMO PEREIRA, CLÉCIO ALVES, 
CHARLES BENTO, DJALMA ARAÚJO, DENÍCIO TRINDADE, DR. GIAN, ELIAS 
VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO TOKARSKI, IZIDIO ALVES, IRAM 
SARAIVA, JOÃOZINHO GUIMARÃES, JORGE DO HUGO, JUAREZ LOPES, 
LUIZ TEÓFILO, MAURÍCIO BERALDO, MILTON MERCEZ, MIZAIR LEMES, 
PAULINHO GRAUS, PEDRO AZULÃO JR., PR. RUSEMBERGUE, RICHARD 
NIXON, SANTANA GOMES, SIMEYZON SILVEIRA, TATIANA LEMOS, 
TIÃOZINHO DO CAIS, TÚLIO MARAVILHA e VIRMONDES CRUVINEL FILHO. 
Justificaram suas ausências através de ofício os Vereadores CIDINHA SIQUEIRA, 
DEIVISON COSTA, GEOVANI ANTÔNIO e LUCIANO PEDROSO. Às onze (11) 



 58 

horas e  trinta e dois (32) minutos,  não havendo quorum regimental, o  Senhor  
Presidente, Vereador IRAM SARAIVA, declarou encerrada a  presente Sessão e 
convocou outra para o dia seguinte no  horário  regimental.  Para constar lavrei 
esta que, lida e achada conforme, será assinada pelos membros da 
Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x 
 
 
Presidente: 
 
 
1º Secretário: 
 
 
2º Secretário: 



 59 

 
 
Ata da vigésima terceira (23ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da 
décima sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
As nove (09) horas e dez (10) minutos do dia doze de abril de dois mil e onze 
(12.04.2011), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a vigésima 
terceira (23ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima sexta (16ª) 
Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES que a declarou aberta sob a 
proteção de Deus, estando presentes os seguintes Vereadores: AGENOR 
MARIANO, ALFREDO BAMBU, CLÉCIO ALVES, DR. GIAN, EUDES VIGOR, 
FÁBIO CAIXETA, FÁBIO TOKARSKI, GEOVANI ANTÔNIO, JOÃOZINHO 
GUIMARÃES, JORGE DO HUGO, MAURÍCIO BERALDO, MIZAIR LEMES e 
TATIANA LEMOS. Iniciando, o Senhor Presidente convidou o Vereador AGENOR 
MARIANO para ler um trecho da Bíblia e, em seguida, o Senhor Presidente 
convidou o 1º Secretário em exercício Vereador JOÃOZINHO GUIMARÃES para 
ler a Ata da Sessão anterior que, não tendo pedido de retificação ou impugnação 
foi declarada aprovada pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina o 
parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos 
Vereadores: CLÉCIO ALVES – Presidente em exercício, JOÃOZINHO 
GUIMARÃES – 1º Secretário em exercício e DR. GIAN – 2º Secretário em 
exercício. No Expediente foram lidos os seguintes ofícios: Ofício 254/11 do 
Tribunal de Justiça do Estado de Goiás – Comarca de Anápolis, solicitando 
providências para que cumpra a legislação antitabagismo em Goiânia, Anápolis e 
demais cidades do interior. Apresentaram Matérias os seguintes Vereadores: 
ANSELMO PEREIRA, requerimentos endereçados aos Presidentes do CREA, 
Clube de Engenharia, Fórum da Engenharia, SECONCI e demais integrantes das 
instituições, AMT, COMURG, AMOB, ao Presidente da Casa, solicitando 
realização de Tribuna Popular m comemoração ao Dia Nacional do medicamento 
Genérico a realizar dia 19 de maio, ao Presidente da Casa, solicitando realização 
de uma semana cultural em homenagem ao Dia do Artista Plástico, ao Presidente 
da Casa, solicitando realização de Sessão Especial em homenagem ao Dia do 
Oftalmologista e Sessão Especial em homenagem ao Dia do CRECI; IZÍDIO 
ALVES, requerimentos endereçados a COMURG; JORGE DO HUGO, 
requerimentos endereçados a AMT e COMURG; JOÃOZINHO GUIMARÃES, 
requerimentos endereçados a COMURG e AMOB; IRAM SARAIVA, 
requerimentos endereçados ao Prefeito Municipal de Goiânia e COMURG; 
MIZAIR LEMES, requerimento endereçado a COMURG; DEIVISON COSTA, 
requerimento endereçado ao Presidente da Casa, solicitando realização de 
Audiência Pública para discutir o trânsito da grande Goiânia; GEOVANI 
ANTÔNIO, requerimentos endereçados a AMOB; DR. GIAN, requerimentos 
endereçados a AMT; PEDRO AZULÃO JR., requerimento endereçado ao 
Presidente da Casa, solicitando realização de Audiência Pública para discutir a 
violência nas escolas; EUDES VIGOR, requerimentos endereçados ao Presidente 
da Casa, solicitando realização de Audiência Pública, juntamente com os 
Secretários Municipal e Estadual de Saúde, para tratar sobre a falta de U.T.I’s na 
cidade de Goiânia, AMT, COMURG e AMOB; PR. RUSEMBERGUE, 
requerimentos endereçados ao Prefeito Municipal de Goiânia; LUIZ TEÓFILO 
requerimentos endereçados a AMOB e ao Presidente da Casa, solicitando 
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realização de Sessão Especial em comemoração ao dia 13 de maio, em que 
comemora a assinatura da Lei Áurea no Brasil; SIMEYZON SILVEIRA, 
requerimentos endereçados a COMURG e AMT; MAURÍCIO BERALDO, 
requerimento endereçado a AMOB. DJALMA ARAÚJO, Projeto de Lei que dispõe 
sobre a proibição da comercialização de brinquedos que conduzem com a mesma 
natureza ou espécie a armas de fogo em todo o município de Goiânia. Às nove 
(09) horas e vinte e nove (29) minutos, o Senhor Presidente passou ao 
Pequeno Expediente. Usaram a tribuna os Vereadores MAURÍCIO 
BERALDO(PSDB), DR. GIAN(PTC), MILTON MERCEZ(PTB) e ALFREDO 
BAMBU(PR). Às dez (10) horas e três (03) minutos, o Senhor Presidente 
passou para a Ordem do Dia. Projeto de Lei Complementar 013/09 do 
Vereador TÚLIO MARAVILHA, que dispõe sobre a obrigatoriedade da instalação 
de brinquedos adaptados para crianças portadoras de necessidades especiais em 
Parques de Diversão no Município de Goiânia, com parecer pela aprovação – 
Relator ALFREDO BAMBU, Comissão Mista, 2º votação – foi aprovado por 
unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para 
Extração de Autógrafo de Lei Complementar. Projeto de Lei Complementar 
022/10 do Vereador PR. RUSEMBERGUE, que dispõe sobre a proteção e 
segurança que devem ser conferidas aos usuários de escadas, escadas rolantes, 
esteiras e rampas em condomínios de edifícios residenciais e outros, com parecer 
pela aprovação – Relator DR. GIAN, Comissão Mista, 2º votação – foi aprovado 
por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para 
Extração de Autógrafo de Lei Complementar. Foi apresentado requerimento de 
inclusão e inversão da Pauta da Ordem do Dia do Projeto de Lei 047/11 e 
aprovado por unanimidade. Projeto de Lei 047/11 do Executivo Municipal, que 
concede revisão de remuneração aos Servidores do magistério Público do 
Município de Goiânia, na forma que especifica com parecer pela aprovação – 
Relator FÁBIO TOKARSKI, Comissão do Trabalho e Servidores Públicos, 2º 
votação – foi aprovado por maioria, com voto contrário do Vereador ELIAS VAZ e 
encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração de 
Autógrafo de Lei. Foi suspensa a Sessão as dez (10) horas e vinte (20) 
minutos, para uso da Tribuna Livre aos Professores Delvair e Aldair por dez (10) 
minutos. Reaberta a Sessão às dez (10) horas e cinqüenta e cinco (55) 
minutos. O Vereador MAURÍCIO BERALDO solicitou que registrasse nos Anais 
da Casa, a matéria do Jornal Diário da Manhã – Especial para Opinião Pública – 
Jornalista Pinheiros Salles (Carta à ministra Maria do Rosário, Secretaria de 
Direitos Humanos da Presidência da República). O Vereador IRAM SARAIVA, 
solicitou que fosse registrasse em Ata como visita honrosa o ex-presidente desta 
Casa, Deputado Estadual FRANCISCO VALE JÚNIOR. Os requerimentos 2148, 
2307 a 2417 foram aprovados de plano, pelo Senhor Presidente, de acordo com o 
que determina a alínea “a” do artigo 82 do Regimento Interno. Compareceram na 
Sessão os Vereadores: AGENOR MARIANO, ALFREDO BAMBU, ANSELMO 
PEREIRA, CLÉCIO ALVES, CHARLES BENTO, DEIVISON COSTA, DJALMA 
ARAÚJO, DENÍCIO TRINDADE, DR. GIAN, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO 
CAIXETA, FÁBIO TOKARSKI, GEOVANI ANTÔNIO, IZIDIO ALVES, IRAM 
SARAIVA, JOÃOZINHO GUIMARÃES, JORGE DO HUGO, JUAREZ LOPES, 
LUCIANO PEDROSO, LUIZ TEÓFILO, MAURÍCIO BERALDO, MILTON MERCEZ, 
MIZAIR LEMES, PAULINHO GRAUS, PEDRO AZULÃO JR., PR. 
RUSEMBERGUE, RICHARD NIXON, SIMEYZON SILVEIRA, TATIANA LEMOS, 
TIÃOZINHO DO CAIS, TÚLIO MARAVILHA e VIRMONDES CRUVINEL FILHO. 
Justificaram suas ausências através de ofício os Vereadores CIDINHA SIQUEIRA, 
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SANTANA GOMES. Às onze (11) horas e  cinqüenta e nove, (59) minutos,  não 
havendo quorum regimental, o Senhor Presidente, Vereador IRAM SARAIVA, 
declarou encerrada a  presente Sessão e convocou outra para o dia seguinte no  
horário  regimental.  Para constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será 
assinada pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
 
 
Presidente: 
 
 
1º Secretário: 
 
 
2º Secretário: 
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Ata da vigésima quarta (24ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da 
décima sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
As nove (09) horas e trinta e cinco (35) minutos do dia treze de abril de dois mil e 
onze (13.04.2011), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
vigésima quarta (24ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima sexta 
(16ª) Legislatura, presidida pelo Vereador IRAM SARAIVA que a declarou aberta 
sob a proteção de Deus, estando presentes os seguintes Vereadores: ALFREDO 
BAMBU, CLÉCIO ALVES, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO TOKARSKI, IRAM 
SARAIVA, JOÃOZINHO GUIMARÃES, JORGE DO HUGO, JUAREZ LOPES, 
MIZAIR LEMES, PR. RUSEMBERGUE, RICHARD NIXON e SIMEYZON 
SILVEIRA. Iniciando, o Senhor Presidente convidou o Vereador PR. 
RUSEMBERGUE para ler um trecho da Bíblia e, em seguida, o Senhor Presidente 
convidou o 1º Secretário em exercício Vereador JOÃOZINHO GUIMARÃES para 
ler a Ata da Sessão anterior que, não tendo pedido de retificação ou impugnação 
foi declarada aprovada pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina o 
parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos 
Vereadores: IRAM SARAIVA – Presidente, JOÃOZINHO GUIMARÃES – 1º 
Secretário em exercício e PR. RUSEMBERGUE – 2º Secretário em exercício. No 
Expediente foram lidos os seguintes ofícios: Telegramas do Ministério da 
Saúde – Fundo Nacional de Saúde, informando liberação de recursos financeiros 
para a Prefeitura Municipal; Ofício 154/11 do Executivo Municipal, encaminhando 
Projeto de Lei que cria e denomina as escolas que especifica (Residencial Buena 
Vista, Setor Grajaú, Jardim Novo Mundo, Setor Finsocial e Parque Eldorado 
Oeste); Ofícios 159, 160, 161 e 162/11 do Diretor de Iluminação Pública da 
COMURG, em resposta aos requerimentos dos Vereadores PAULINHO GRAUS, 
TATIANA LEMOS, DR. GIAN e TIÃOZINHO DO CAIS; Ofícios 948 e 1191/11 da 
Secretária Municipal de Educação, em resposta aos requerimentos dos 
Vereadores VIRMONDES CRUVINEL e CHARLES BENTO; Ofício 001/11 da 
AMOB, encaminhando relatório das principais atividades do ano de 2010; Ofício 
533/11 do Presidente da COMURG, em resposta aos requerimentos dos 
Vereadores TÚLIO MARAVILHA, JUAREZ LOPES e SIMEYZON SILVEIRA; 
Ofício 250/11 do Secretário Municipal de Infraestrutura, em resposta ao 
requerimento do Vereador TIÃOZINHO DO CAIS; Ofício 250/11 da Agência 
Estadual de Turismo, em resposta ao requerimento do Vereador PR. 
RUSEMBERGUE e Ofício 576/11 da Corregedoria Geral da Justiça do Estado de 
Goiás, em resposta ao requerimento do Vereador TÚLIO MARAVILHA. 
Apresentaram Matérias os seguintes Vereadores: IRAM SARAIVA, 
requerimentos endereçados ao Prefeito Municipal de Goiânia, AMT e COMURG; 
JORGE DO HUGO, requerimento endereçado a COMURG; CLÉCIO ALVES, 
requerimentos endereçados ao Prefeito Municipal de Goiânia, AMOB, CELG, 
AMT, COMURG e Comandante Geral da Polícia Militar do estado de Goiás; 
SIMEYZON SILVEIRA, requerimentos endereçados a AMOB e AMT; 
JOÃOZINHO GUIMARÃES, Projeto de Lei que fixa o tempo mínimo de duração 
das consultas médicas e dá outras providências e requerimentos endereçados a 
AMOB; IZÍDIO ALVES, requerimentos endereçados a COMURG; TÚLIO 
MARAVILHA, Projeto de Lei que dispõe sobre implantação de usina de 
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compostagem de lixo orgânico e dá outras providências e requerimentos 
endereçados ao Prefeito Municipal de Goiânia, Comandante Geral da Polícia 
Militar do Estado de Goiás e ao Governador Marconi Perillo; DENÍCIO 
TRINDADE, requerimentos endereçados a COMURG, AMT, AMOB e CMTC; 
GEOVANI ANTÔNIO, requerimentos endereçados a AMOB; PAULINHO GRAUS, 
Projeto de Decreto Legislativo que concede título honorífico de cidadania 
goianiense Srª. Zilmene Gomide da Silva Manzolli, pelos estimados serviços 
prestados ao Município de Goiânia. ALFREDO BAMBU requerimento endereçado 
ao presidente da casa, solicitando uma Audiência Publica para debater sobre a 
qualidade, armazenamento, prazo de validades e o debater sobre os constantes 
aumentos abusivos dos preços dos Alimentos, e orientar o Consumidor 
Procederem. DEIVISON COSTA Projeto de Emenda a Lei Orgânica que introduz 
alterações no artigo 165 da Lei Orgânica do Município de Goiânia. Foi suspensa 
a Sessão as nove (09) horas e cinqüenta e cinco (55) minutos, para que o 
Senhor Ozeas Batista, da Igreja Adventista do 7º Dia      usasse a Tribuna Livre 
por dez (10) minutos. Reaberta a Sessão as dez (10) horas e dez (10) minutos. 
Às dez (10) horas e sete (07) minutos, o Senhor Presidente passou ao 
Pequeno Expediente. Usaram a tribuna os Vereadores ALFREDO BAMBU, 
ELIAS VAZ, FÁBIO TOKARSKI, JOÃOZINHO GUIMARÃES e MAURÍCIO 
BERALDO. Às dez (10) horas e três (03) minutos, o Senhor Presidente 
passou para a Ordem do Dia. Projeto de Lei nº 075/09 do Vereador HENRIQUE 
ARANTES, modifica o artigo 1º da Lei Municipal nº 8.216 de dezembro de 2003, 
que por sua vez regulamenta o comércio farmacêutico de Goiânia, com parecer 
pela aprovação – Relator DR. GIAN - Comissão de Saúde e Assistência Social, 2º 
votação – foi aprovado por unanimidade pedido de vista aos Vereadores EUDES 
VIGOR e GEOVANI ANTÔNIO. Projeto de Lei nº 144/09 do Vereador TÚLIO 
MARAVILHA, dispõe sobre a obrigatoriedade da identificação no capacete do 
condutor do número da placa da motocicleta, com parecer pela aprovação – 
Relator MILTON MERCEZ - Comissão de Constituição, Justiça e Redação, 1º 
votação – foi aprovado por unanimidade pedido de vista ao Vereador LUIZ 
TEÓFILO. Projeto de Lei nº 217/09 do Vereador TÚLIO MARAVILHA, dispõe 
sobre a campanha de prevenção de deficiência visuais para os servidores 
municipais, com parecer pela aprovação – Relator MAJOR ARAÚJO - Comissão 
de Saúde e Assistência Social, 2º votação – foi aprovado por unanimidade e 
encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração de 
Autógrafo de Lei. Projeto de Lei nº 311/09 do Vereador JOÃOZINHO 
GUIMARÃES, dispõe sobre a obrigatoriedade de disponibilização de bebedouros 
para todos os clientes nas Agências Bancárias do Município de Goiânia, com 
parecer pela aprovação – Relator PR. RUSEMBERGUE - Comissão de Defesa do 
Consumidor, 2º votação – foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao 
Núcleo de Processamento e Controle para Extração de Autógrafo de Lei. Projeto 
de Lei nº 315/09 do Vereador BRUNO PEIXOTO, denomina terreno situado a Rua 
Belo Horizonte esq. Com a Av. Marechal Rondon, no Setor Fama que passará a 
se chamar Parque Municipal GoGó – João Bosco Gomes Louza, com parecer pela 
aprovação – Relator MAURÍCIO BERALDO - Comissão de Habitação, Urbanismo 
e Ordenamento Urbano, 2º votação – foi acolhida Emenda do Vereador 
SIMEYZON SILVEIRA e aprovado por unanimidade e encaminhado a Comissão 
de Constituição, Justiça e Redação. Projeto de Lei nº 346/09 do Vereador GARI 
NEGRO JOBS, torna obrigatória a inclusão na pagina da Câmara Municipal de 
Vereadores na rede mundial de computadores – internet e intranet, acessos 
(link’s) sobre o combate a exploração sexual infantil-juvenil  ao trabalho infantil, 
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com parecer pela aprovação – Relator ELIAS VAZ - Comissão dos Direitos da 
Criança e do Adolescente, 2º votação – foi aprovado por unanimidade e 
encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração de 
Autógrafo de Lei. Projeto de Lei nº 401/09 do Vereador IRAM SARAIVA, regula, 
no âmbito do Município de Goiânia, o tráfego de veículos pesados e caminhões e 
dá outras providências, reconstituído, sem parecer - Comissão de Habitação, 
Urbanismo e Ordenamento Urbano, 2º votação – foi aprovado por maioria e 
encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração de 
Autógrafo de Lei. Os Vereadores MIZAIR LEMES, TÚLIO MARAVILHA e 
RICHARD NIXON solicitaram que constasse em Ata como visita honrosa os 
alunos do Colégio Adventista do 7º Dia do Jardim Europa e o Sr. Odon 2000. Os 
requerimentos 2420 a 2583 foram aprovados de plano, pelo Senhor Presidente, 
de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82 do Regimento Interno. 
Compareceram na Sessão os Vereadores: ALFREDO BAMBU, ANSELMO 
PEREIRA, CLÉCIO ALVES, CHARLES BENTO, DEIVISON COSTA, DENÍCIO 
TRINDADE, DR. GIAN, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO 
TOKARSKI, GEOVANI ANTÔNIO, IZIDIO ALVES, IRAM SARAIVA, JOÃOZINHO 
GUIMARÃES, JORGE DO HUGO, JUAREZ LOPES, LUCIANO PEDROSO, LUIZ 
TEÓFILO, MAURÍCIO BERALDO, MILTON MERCEZ, MIZAIR LEMES, 
PAULINHO GRAUS, PEDRO AZULÃO JR., PR. RUSEMBERGUE, RICHARD 
NIXON, SIMEYZON SILVEIRA, TATIANA LEMOS, TIÃOZINHO DO CAIS e TÚLIO 
MARAVILHA. Justificaram suas ausências através de ofício os Vereadores 
AGENOR MARIANO, CIDINHA SIQUEIRA, SANTANA GOMES e VIRMONDES 
CRUVINEL. Não compareceu a Sessão o Vereador DJALMA ARAÚJO. Às onze 
(11) horas e  cinqüenta e nove, (59) minutos,  não havendo quorum regimental, 
o Senhor Presidente, Vereador IRAM SARAIVA, declarou encerrada a  presente 
Sessão e convocou outra para o dia seguinte no  horário  regimental.  Para 
constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será assinada pelos membros da 
Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x 
 
 
Presidente: 
 
 
1º Secretário: 
 
 
2º Secretário: 
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Ata da vigésima quinta (25ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da 
décima sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
As nove (09) horas e vinte e três (23) minutos do dia quatorze de abril de dois mil 
e onze (14.04.2011), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
vigésima quinta (25ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima sexta (16ª) 
Legislatura, presidida pelo Vereador IRAM SARAIVA que a declarou aberta sob a 
proteção de Deus, estando presentes os seguintes Vereadores: AGENOR 
MARIANO, ALFREDO BAMBU, ANSELMO PEREIRA, CLÉCIO ALVES, 
CHARLES BENTO, DEIVISON COSTA, DENÍCIO TRINDADE, ELIAS VAZ, 
EUDES VIGOR, FÁBIO TOKARSKI, IRAM SARAIVA, IZÍDIO ALVES, 
JOÃOZINHO GUIMARÃES, JORGE DO HUGO, LUIZ TEÓFILO, MIZAIR LEMES 
e RICHARD NIXON. Iniciando, o Senhor Presidente convidou o Vereador 
DEIVISON COSTA para ler um trecho da Bíblia e, em seguida, o Senhor 
Presidente convidou o 1º Secretário em exercício Vereador JOÃOZINHO 
GUIMARÃES para ler a Ata da Sessão anterior que, não tendo pedido de 
retificação ou impugnação foi declarada aprovada pelo Senhor Presidente, de 
acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, 
sendo assinada pelos Vereadores: CLÉCIO ALVES – Presidente, JOÃOZINHO 
GUIMARÃES – 1º Secretário em exercício e TIÃOZINHO DO CAIS – 2º Secretário 
em exercício. Não teve Expediente a ser lido. Apresentaram Matérias os 
seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, requerimentos endereçados a 
AMT, COMURG e AMOB; AGENOR MARIANO, requerimentos endereçados a 
AMOB, AMT e COMURG; IRAM SARAIVA, requerimentos endereçados ao 
Prefeito Municipal de Goiânia, COMURG e AMT; JORGE DO HUGO, 
requerimento endereçado a AMOB; RICHARD NIXON, Projeto de Lei que 
denomina Praça Luis José Costa, no Bairro São Carlos e dá outras providências; 
JOÃOZINHO GUIMARÃES, requerimentos endereçados a AMOB e ao Presidente 
da Casa, solicitando realização de Audiência Pública para debater sobre a 
Reforma Política; SIMEYZON SILVEIRA, Projeto de Lei que declara como 
Utilidade Pública Municipal a Instituição Filantrópica Social desportiva para 
atendimento à criança, ao adolescente e à comunidade – Projeto Bom Pastor e 
requerimentos endereçados a AMT e AMOB; TIÃOZINHO DO CAIS, requerimento 
endereçado a COMURG;  PAULINHO GRAUS, requerimento endereçado a 
AMOB, CHARLES BENTO, requerimentos endereçado Secretaria de Esporte e 
Lazer, DENÍCIO TRINDADE, Projeto de Emenda a Lei Orgânica que introduz 
alterações na Lei Orgânica do Município de Goiânia na forma que especifica  
requerimentos endereçados ao senhor Presidente da Casa , uma Audiência 
Pública sobre reforma política; DR. GIAN, Projeto de Lei que dispõe sobre o  
reaproveitamento do material orgânico proveniente da poda de árvores e da coleta 
do lixo de feiras-livres no âmbito do Município de Goiânia e dá outras 
providências; VIRMONDES CRUVINEL, requerimentos endereçados a AMMA, 
Guarda Municipal, Moção de Cumprimento a Helenir Aparecida do Amaral Queiroz 
(ACIEG), Governador Marconi Perillo e AGEHAB. Às nove (09) horas e 
cinqüenta e dois (52) minutos, o Senhor Presidente passou ao Pequeno 
Expediente. Usaram a tribuna os Vereadores JOÃOZINHO GUIMARÃES e 
DENÍCIO TRINDADE. Às dez (10) horas e doze (12) minutos, o Senhor 
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Presidente passou para a Ordem do Dia. Projeto de Lei nº 394/10 do Executivo 
Municipal, dispõe sobre a filiação do Poder Executivo Municipal à Frente Nacional 
de Prefeitos e dá outras providências, com parecer pela aprovação – Relator 
PAULO BORGES - Comissão de Constituição, Justiça e Redação, 1º votação – foi 
aprovado por unanimidade e encaminhado a Comissão de Finanças, Orçamento e 
Economia. Projeto de Lei nº 430/09 do Vereador MAJOR ARAÚJO, denomina 
Praça Padre Pedro Moriarty o logradouro público localizado na confluência das 
Ruas JCA-16 e JCA-14, no Bairro Jardim Caravelas, nesta capital, com parecer 
pela aprovação, Relator MAURÍCIO BERALDO - Comissão de Habitação, 
Urbanismo e Ordenamento Urbano, 2º votação – foi aprovado por unanimidade e 
encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração de 
Autógrafo de Lei. Projeto de Lei nº 030/10 do Vereador PR. RUSEMBERGUE, 
assegura o direito à cirurgia plástica gratuita em mulheres vítimas de violência, 
com parecer pela aprovação – Relator VIRMONDES CRUVINEL - Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação, 1º votação – foi aprovado por unanimidade o 
pedido de vista ao Vereador DJALMA ARAÚJO. Projeto de Lei nº 069/10 do 
Vereador HENRIQUE ARANTES, dispõe sobre a implantação de estações 
pluviométricas no Município de Goiânia, com parecer pela aprovação, Relator 
PAULO BORGES - Comissão de Meio Ambiente, 2º votação – foi rejeitado por 
maioria e encaminhado a Diretoria Legislativa para arquivar-se. Os 
requerimentos 2585 a 2627 foram aprovados de plano, pelo Senhor Presidente, 
de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82 do Regimento Interno. 
Compareceram na Sessão os Vereadores: AGENOR MARIANO, ALFREDO 
BAMBU, ANSELMO PEREIRA, CLÉCIO ALVES, CHARLES BENTO, DEIVISON 
COSTA, DENÍCIO TRINDADE, DR. GIAN, DJALMA ARAÚJO, ELIAS VAZ, 
EUDES VIGOR, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO TOKARSKI, GEOVANI ANTÔNIO, 
IZIDIO ALVES, IRAM SARAIVA, JOÃOZINHO GUIMARÃES, JORGE DO HUGO, 
LUCIANO PEDROSO, LUIZ TEÓFILO, MAURÍCIO BERALDO, MILTON MERCEZ, 
MIZAIR LEMES, PAULINHO GRAUS, PR. RUSEMBERGUE, RICHARD NIXON, 
SIMEYZON SILVEIRA, TIÃOZINHO DO CAIS e VIRMONDES CRUVINEL. 
Justificaram suas ausências através de ofício os Vereadores CIDINHA SIQUEIRA, 
JUAREZ LOPES, SANTANA GOMES e TATIANA LEMOS. Não compareceram a 
Sessão os Vereadores PEDRO AZULÃO JR. e TÚLIO MARAVILHA. Às dez (10) 
horas e  quarenta e cinco, (45) minutos,  não havendo quorum regimental, o 
Senhor Presidente, Vereador IRAM SARAIVA, declarou encerrada a  presente 
Sessão e convocou outra para a próxima terça-feira dia dezenove (19) no  horário  
regimental.  Para constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será assinada 
pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x 
 
 
Presidente: 
 
 
1º Secretário: 
 
 
2º Secretário: 
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Ata da vigésima sexta (26ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima 
sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
As nove (09) horas e vinte e dois (22) minutos do dia dezenove de abril de dois mil 
e onze (19.04.2011), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
vigésima sexta (26ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima sexta (16ª) 
Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES que a declarou aberta sob a 
proteção de Deus, estando presentes os seguintes Vereadores: AGENOR 
MARIANO, ALFREDO BAMBU, CLÉCIO ALVES, EUDES VIGOR, FÁBIO 
TOKARSKI, IZÍDIO ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, JORGE DO HUGO, 
LUCIANO PEDROSO, MAURÍCIO BERALDO, MIZAIR LEMES, SIMEYZON 
SILVEIRA e TATIANA LEMOS. Iniciando, o Senhor Presidente convidou o 
Vereador SIMEYZON SILVEIRA para ler um trecho da Bíblia e, em seguida, o 
Senhor Presidente convidou o 1º Secretário em exercício Vereador JOÃOZINHO 
GUIMARÃES para ler a Ata da Sessão anterior que, não tendo pedido de 
retificação ou impugnação foi declarada aprovada pelo Senhor Presidente, de 
acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, 
sendo assinada pelos Vereadores: CLÉCIO ALVES – Presidente, JOÃOZINHO 
GUIMARÃES – 1º Secretário em exercício e GEOVANI ANTÔNIO – 2º Secretário 
em exercício. No Expediente foram lidos os seguintes ofícios: Ofício 189/11 do 
Executivo Municipal, encaminhando Projeto de Lei que dispõe sobre as Diretrizes 
para a elaboração da Lei Orçamentária para o exercício de 2012 e dá outras 
providências; Telegramas do Ministério da Saúde – Fundo nacional de Saúde, 
informando liberação de recursos para Prefeitura Municipal de Goiânia; Ofícios 
576 e 599/11 do Presidente da COMURG, em resposta aos requerimentos do 
Vereador SIMEYZON SILVEIRA; Ofício 006/11 do Diretor de Coleta Seletiva da 
COMURG, em resposta ao requerimento do Vereador DENÍCIO TRINDADE; 
Ofício 498/11 da Secretaria Municipal de Assistência Social, em resposta ao 
requerimento do Vereador SANTANA GOMES; Ofício 134/11 da Secretaria 
Municipal de Compras e Licitações, em resposta ao requerimento do Vereador 
ELIAS VAZ e Ofício s/n da Agência Municipal de Ciência, Tecnologia e Inovação, 
em resposta ao requerimento do Vereador ELIAS VAZ. Apresentaram Matérias 
os seguintes Vereadores: EUDES VIGOR, requerimento endereçado a 
COMURG; ELIAS VAZ, Projeto de Lei que autoriza o Chefe do executivo 
Municipal de Goiânia a firmar convênio com a Federação Goiana de Tênis e 
requerimentos endereçados a AMMA(cópia do processo 42501970), COMURG, 
Secretário Municipal de Turismo e Desenvolvimento Econômico, Secretária 
Municipal de Educação, Secretária Municipal de Assistência Social, Secretário 
Municipal de Saúde, ao Conselho Municipal de Políticas Urbanas, Secretário 
Municipal de Planejamento e a Agência Municipal de Ciência, Tecnologia e 
Inovação; JORGE DO HUGO, requerimentos endereçados a COMURG; DR. 
GIAN, Projeto de Lei que dispõe sobre a obrigatoriedade da manutenção de 
utilidade de terapia intensiva e Banco de Sangue em clínicas médicas para 
realização de cirurgias de lipoaspiração; MIZAIR LEMES, requerimentos 
endereçados a DNIT, Prefeito Municipal de Goiânia, AMT e AMOB; TÚLIO 
MARAVILHA, Projeto de Lei que institui o Dia Municipal da Internet Segura e dá 
outras providências e requerimentos endereçados ao Prefeito Municipal de 



 68 

Goiânia; FÁBIO TOKARSKI, Projeto de Lei que declara de utilidade pública 
municipal o Grêmio Recreativo Escola da Samba Flora do Vale e requerimentos 
endereçados ao Presidente da Casa, Ministério da Educação, UEG, 
UGES(Tribuna Livre) e ao Secretário de Segurança Pública; JOÃOZINHO 
GUIMARÃES, requerimentos endereçados a AMOB e a Secretaria Municipal de 
Planejamento e Urbanismo; MAURÍCIO BERALDO, Projeto de Lei que denomina 
Escola Municipal David Barbosa da Silva a Escola do Residencial Eldorado Oeste, 
Projeto de Emenda a Lei Orgânica que Veda a manutenção em logradouros 
públicos de qualquer natureza de nomes de pessoas que se notabilizaram na 
defesa de ditaduras, exploração dos direitos humanos e mão-de-obra escrava e 
requerimento endereçado a AMOB; IRAM SARAIVA, requerimentos endereçados 
ao Prefeito Municipal de Goiânia, AMOB e AMT; TIÃOZINHO DO CAIS, 
requerimentos endereçados a AMOB, Secretária Municipal de Assistência Social, 
Secretária Municipal de Educação e ao Secretário Municipal de Infraestrura; 
SIMEYZON SILVEIRA, requerimentos endereçados a AMT e AMOB; IZÍDIO 
ALVES, requerimentos endereçados a COMURG; PR. RUSEMBERGUE, Projeto 
de Lei que dispõe sobre a criação da escola de educação financeira e 
previdenciária de Goiânia e dá outras providências e requerimentos endereçados 
ao Prefeito Municipal de Goiânia, o registro nos Anais da Casa de pesquisa inédita 
da professora Simone Tuzzo, publicada no DM em 19.04.2011 e a Senhora 
Sabrina Ritiely Vieira Araújo do DM; TATIANA LEMOS, requerimentos 
endereçados ao Prefeito Municipal de Goiânia, Secretário Municipal de Saúde, 
COMURG, AMOB, AMT e CMTC; GEOVANI ANTÔNIO, requerimentos 
endereçados a AMOB. Às nove (09) horas e cinqüenta e dois (52) minutos, o 
Senhor Presidente passou ao Pequeno Expediente. Usaram a tribuna os 
Vereadores ALFREDO BAMBU, ELIAS VAZ, MAURÍCIO BERALDO, FÁBIO 
TOKARSKI, GEOVANI ANTÔNIO, DR. GIAN, DJALMA ARAÚJO e FÁBIO 
CAIXETA. Às dez (10) horas e trinta (30) minutos foi suspensa a Sessão para a 
instalação de Audiência Pública por tempo indeterminado para discutir com o 
SINDIPERTO – Sindicato dos Permissionários dos Terminais de Ônibus, 
ASSEVAT – Associação dos Permissionários dos Terminais, com o José Carlos 
Xavier “Grafite” (CMTC) e Jânio Darrot (Presidente da Câmara Deliberativa do 
Transporte Coletivo). Reaberta a Sessão às doze (12) horas e vinte e dois (22) 
minutos. O Vereador ELIAS VAZ, solicitou que registrasse nos Anais da Casa o 
Editorial publicado no dia 19.04.2011 de O Popular (Opinião) – “Respeito à Lei 
Urbana”. Os requerimentos 2637 a 2883 foram aprovados de plano, pelo Senhor 
Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82 do 
Regimento Interno. Compareceram na Sessão os Vereadores: AGENOR 
MARIANO, ALFREDO BAMBU, ANSELMO PEREIRA, CLÉCIO ALVES, 
CHARLES BENTO, DEIVISON COSTA, DENÍCIO TRINDADE, DR. GIAN, 
DJALMA ARAÚJO, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO 
TOKARSKI, GEOVANI ANTÔNIO, IZIDIO ALVES, IRAM SARAIVA, JOÃOZINHO 
GUIMARÃES, JORGE DO HUGO, JUAREZ LOPES, LUCIANO PEDROSO, LUIZ 
TEÓFILO, MAURÍCIO BERALDO, MILTON MERCEZ, MIZAIR LEMES, 
PAULINHO GRAUS, PR. RUSEMBERGUE, RICHARD NIXON, SIMEYZON 
SILVEIRA, TIÃOZINHO DO CAIS, TATIANA LEMOS, TÚLIO MARAVILHA e 
VIRMONDES CRUVINEL. Justificaram suas ausências através de ofício os 
Vereadores CIDINHA SIQUEIRA e SANTANA GOMES. Não compareceu a 
Sessão o Vereador PEDRO AZULÃO JR. e. Às doze (12) horas e  vinte e dois, 
(22) minutos,  encerrado a Audiência Pública e não havendo quorum regimental, 
o Senhor Presidente, Vereador MAURÍCIO BERALDO, declarou encerrada a  
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presente Sessão e convocou outra para o dia seguinte no  horário  regimental.  
Para constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será assinada pelos 
membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
 
 
Presidente: 
 
 
1º Secretário: 
 
 
2º Secretário: 
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Ata da vigésima sétima (27ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da 
décima sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
As nove (09) horas e doze (12) minutos do dia vinte de abril de dois mil e onze 
(20.04.2011), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a vigésima 
sétima (27ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima sexta (16ª) 
Legislatura, presidida pelo Vereador MILTON MERCEZ que a declarou aberta sob 
a proteção de Deus, estando presentes os seguintes Vereadores: ALFREDO 
BAMBU, CLÉCIO ALVES, DJALMA ARAÚJO, FÁBIO CAIXETA, IRAM SARAIVA, 
JOÃOZINHO GUIMARÃES, JORGE DO HUGO, LUIZ TEÓFILO, MILTON 
MERCEZ, MIZAIR LEMES, PEDRO AZULÃO JR., SIMEYZON SILVEIRA, 
TIÃOZINHO DO CAIS e VIRMONDES CRUVINEL. Iniciando, o Senhor Presidente 
convidou o Vereador SIMEYZON SILVEIRA para ler um trecho da Bíblia e, em 
seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário em exercício Vereador 
FÁBIO CAIXETA para ler a Ata da Sessão anterior que, não tendo pedido de 
retificação ou impugnação foi declarada aprovada pelo Senhor Presidente, de 
acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, 
sendo assinada pelos Vereadores: MILTON MERCEZ – Presidente, FÁBIO 
CAIXETA – 1º Secretário em exercício e PEDRO AZULÃO JR. – 2º Secretário em 
exercício. No Expediente foram lidos os seguintes ofícios: Telegramas do 
Ministério da Saúde – Fundo nacional de Saúde, informando liberação de recursos 
para Prefeitura Municipal de Goiânia; Ofícios 616 e 617/11 do Presidente da 
COMURG, em resposta aos requerimentos do Vereador EUDES VIGOR e 
ANSELMO PEREIRA; Ofício 468/11 da Secretaria Municipal de Assistência 
Social, em resposta ao requerimento do Vereador PR. RUSEMBERGUE; Ofício 
226/11 da CMTC, em resposta ao requerimento do Vereador DENÍCIO 
TRINDADE; Ofício 1157/11 da Secretaria Municipal de Educação, em resposta ao 
requerimento do Vereador VIRMONDES CRUVINEL; Ofício 095/11 do Conselho 
Municipal de Educação, em resposta ao requerimento do Vereador TÚLIO 
MARAVILHA e Ofício 305/11 da Secretaria Municipal de Finanças, encaminhando 
relatório das aplicações financeiras do mês de fevereiro de 2011. Apresentaram 
Matérias os seguintes Vereadores: RICHARD NIXON, Projeto de Lei que dispõe 
sobre obrigatoriedade dos Cinemas instalados nos Shopping  Centers  a ligarem o 
ar condicionado e dá outras providencias, Projeto de Lei que dispõe sobre a 
obrigatoriedade da instalação de cobertura em estacionamento nos lugares que 
especifica e dá outras providências; JOÃOZINHO GUIMARÃES,  requerimento 
endereçado ao Prefeito Municipal de Goiânia  e AMOB; ANSELMO PEREIRA 
requerimento endereçado a AMOB; EUDES VIGOR, requerimento endereçado a 
AMT; IRAM SARAIVA, requerimentos endereçados ao Prefeito Municipal de 
Goiânia e AMT; ELIAS VAZ, requerimento endereçado ao Presidente da Casa, 
solicitando a Avocação e se necessário reconstituição do Projeto de Decreto 
Legislativo nº 012/11 que Susta o Alvará nº 3183/10 para a construção de prédios 
habitacionais em área no Goiânia II; LUIZ TEÓFILO, requerimentos endereçados 
a AMOB e COMURG. Às nove (09) horas e vinte e sete (27) minutos, o Senhor 
Presidente passou ao Pequeno Expediente. Usaram a tribuna os Vereadores 
ELIAS VAZ, ALFREDO BAMBU, MILTON MERCEZ(PTB), DJALMA ARAÚJO(PT), 
FÁBIO CAIXETA(PMN), PR. RUSEMBERGUE(PRB), JOÃOZINHO 
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GUIMARÃES(PRB), PAULINHO GRAUS(PDT), PEDRO AZULÃO JR.(PSB), 
SIMEYZON SILVEIRA(PSC) e DENÍCIO TRINDADE(PMDB). Às dez (10) horas e 
cinqüenta e nove (59) minutos, o Senhor Presidente passou para a Ordem do 
Dia. Os requerimentos 2884 a 2897 foram aprovados de plano, pelo Senhor 
Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82 do 
Regimento Interno. Compareceram na Sessão os Vereadores: AGENOR 
MARIANO, ALFREDO BAMBU, ANSELMO PEREIRA, CLÉCIO ALVES, 
CHARLES BENTO, DEIVISON COSTA, DENÍCIO TRINDADE, DR. GIAN, 
DJALMA ARAÚJO, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO 
TOKARSKI, GEOVANI ANTÔNIO, IZIDIO ALVES, IRAM SARAIVA, JOÃOZINHO 
GUIMARÃES, JORGE DO HUGO, JUAREZ LOPES, LUIZ TEÓFILO, MAURÍCIO 
BERALDO, MILTON MERCEZ, MIZAIR LEMES, PAULINHO GRAUS, PEDRO 
AZULÃO JR., PR. RUSEMBERGUE, RICHARD NIXON, SIMEYZON SILVEIRA, 
TIÃOZINHO DO CAIS, TATIANA LEMOS, TÚLIO MARAVILHA e VIRMONDES 
CRUVINEL. Justificaram suas ausências através de ofício os Vereadores 
CIDINHA SIQUEIRA, LUCIANO PEDROSO e SANTANA GOMES. Às onze (11) 
horas e  cinco (05) minutos,  não havendo quorum regimental, o Senhor 
Presidente, Vereador IRAM SARAIVA, declarou encerrada a  presente Sessão e 
convocou outra para a próxima terça-feira dia vinte e seis (26) no horário  
regimental.  Para constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será assinada 
pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x 
 
 
Presidente: 
 
 
1º Secretário: 
 
 
2º Secretário: 
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Ata da vigésima oitava (28ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da 
décima sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 

As nove (09) horas e doze (12) minutos do dia vinte e seis de abril de dois mil e 
onze (26.04.2011), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
vigésima oitava (28ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima sexta (16ª) 
Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES que a declarou aberta sob a 
proteção de Deus, estando presentes os seguintes Vereadores: AGENOR 
MARIANO, ALFREDO BAMBU, CLÉCIO ALVES, DEIVISON COSTA, DENÍCIO 
TRINDADE, DR. GIAN, ELIAS VAZ, FÁBIO CAIXETA, GEOVANI ANTÔNIO, 
JORGE DO HUGO, MILTON MERCEZ, PAULINHO GRAUS, PEDRO AZULÃO 
JR., SANTANA GOMES e SIMEYZON SILVEIRA. Iniciando, o Senhor Presidente 
convidou o Vereador PAULINHO GRAUS para ler um trecho da Bíblia e, em 
seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário em exercício Vereador 
PAULINHO GRAUS para ler a Ata da Sessão anterior que, não tendo pedido de 
retificação ou impugnação foi declarada aprovada pelo Senhor Presidente, de 
acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, 
sendo assinada pelos Vereadores: CLÉCIO ALVES – Presidente em exercício, 
PAULINHO GRAUS – 1º Secretário em exercício e PEDRO AZULÃO JR. – 2º 
Secretário em exercício. No Expediente foram lidos os seguintes ofícios: 
Telegramas do Ministério da Saúde – Fundo Nacional de Saúde, informando 
liberação de recursos para Prefeitura Municipal de Goiânia; Telegramas do 
Ministério da Educação – Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação, 
informando liberação de recursos para Prefeitura Municipal de Goiânia; Ofício 
Circular 039/11 do Ministério do Desenvolvimento Social e Combate à Fome, 
comunicando a transferência de recursos para Prefeitura Municipal de Goiânia; 
Ofícios 961 e 1173/11 da Secretária Municipal de Educação, em resposta aos 
requerimentos do Vereador VIRMONDES CRUVINEL e CHARLES BENTO; 
Ofícios 338, 339 e 349/11 da Secretaria Municipal de Infraestrutura, em resposta 
aos requerimentos dos Vereadores DENÍCIO TRINDADE e AGENOR MARIANO e 
Ofício 374/11 da Secretaria Municipal de Finanças, encaminhando relatório das 
aplicações financeiras do mês de março de 2011. Apresentaram Matérias os 
seguintes Vereadores: IRAM SARAIVA, Projeto de Lei que dá denominação à 
obra que especifica(Túnel Jaime Câmara – Túnel do Parque Mutirama na Avenida 
Araguaia); SIMEYZON SILVEIRA, requerimentos endereçados a AMOB, AMT e 
COMURG; IZÍDIO ALVES, requerimentos endereçados a COMURG; JORGE DO 
HUGO, Projeto de Decreto Legislativo que concede título honorífico de cidadania 
goianiense ao Senhor José Vitti; GEOVANI ANTÔNIO, Projeto de Decreto 
Legislativo que concede título honorífico de cidadania goianiense ao Senhor 
Jeronymo Pedro Villas Boas e requerimento endereçado ao Presidente da Casa, 
solicitando a Avocação ou reconstituição do Projeto de Lei Complementar nº 
02/11(Código Tributário do Município de Goiânia – IPTU) ; RICHARD NIXON, 
Projeto de Lei que denomina próprio público que especifica(empresário Odilon 
Soares), trincheira a ser edificada na Avenida Araguaia e Projeto de Lei que 
denomina próprio público que especifica(Doutor Paulo Panarello Neto), passarela 
a ser edificada sobre a Marginal Botafogo ligando o Setor Leste Vila Nova; 
ALFREDO BAMBU, Projeto de Lei que dispõe sobre a permissão de uso da área 
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e dá outras providências; JOÃOZINHO GUIMARÃES, requerimentos 
endereçados ao Governador Marconi Perillo, COMURG e AMOB; PR. 
RUSEMBERGUE, requerimentos endereçados ao Prefeito Municipal de Goiânia; 
DENÍCIO TRINDADE, requerimentos endereçados a AMT e COMURG; DR. 
GIAN, requerimentos endereçados a AMT, COMURG e AMOB; EUDES VIGOR, 
requerimentos endereçados a Agência da Guarda Municipal e COMURG; 
MAURÍCIO BERALDO, Projeto de Lei que acrescenta o parágrafo V da Lei 6.733, 
de 22 d março de 1989, que trata do Imposto d Transmissão Inter Vivos - ISTI, em 
sua seção IV no art. 5; DEIVISON COSTA, requerimentos endereçados a AMT e 
COMURG; ANSELMO PEREIRA, requerimentos endereçados a AMOB, 
Secretária Municipal de Educação e ao Presidente do Sindicato dos Contabilistas 
do Estado de Goiás; SANTANA GOMES, requerimento ao Presidente da Casa, 
solicitando avocação ou reconstituição do Projeto de Resolução nº 
05/11(Nepotismo). Às nove (09) horas e quarenta e cinco (45) minutos, o 
Senhor Presidente passou ao Pequeno Expediente. Usaram a tribuna os 
Vereadores MILTON MERCEZ, PEDRO AZULÃO JR., SANTANA GOMES e 
GEOVANI ANTÔNIO. Às dez (10) horas e dez (10) minutos, o Senhor 
Presidente passou para a Ordem do Dia. Foi apresentado requerimento de 
inversão da Pauta da Ordem do Dia do Projeto de Lei 102/10 e aprovado por 
unanimidade. Projeto de Lei 102/10 do Executivo Municipal, que desafeta área 
pública municipal de nº 02, localizada entre as Ruas dos Cocais, SC-10 e SC-08, 
Qd. 05 no Jardim Colorado, nesta capital, com parecer pela aprovação – Relator 
PAULINHO GRAUS - Comissão de Constituição, Justiça e Redação, 1º votação – 
foi aprovado por unanimidade e encaminhado a Comissão de Habitação, 
Urbanismo e Ordenamento Urbano. Projeto de Lei 037/11 do Executivo 
Municipal, que autoriza o Poder Executivo a contratar operação financeira junto à 
Caixa Econômica Federal (operação de crédito no valor de R$ 62.130.000,00) 
para execução de obras de pavimentação e drenagem para o Município de 
Goiânia, com parecer pela aprovação – Relator PAULINHO GRAUS - Comissão 
de Constituição, Justiça e Redação, 1º votação – foi discutido na Tribuna pelos 
Vereadores PEDRO AZULÃO JR., MAURÍCIO BERALDO, GEOVANI ANTÔNIO e 
PAULINHO GRAUS. Os Vereadores CLÉCIO ALVES, PAULINHO GRAUS e 
DEIVISON COSTA solicitaram que constasse em Ata como visita honrosa o Padre 
Rodrigo e a comunidade da região noroeste, o suplente de Vereador Marquinhos - 
Bairro Goiá, os Senhores Diego e Marshai, os Membros do PT do B e a Vereadora 
Gesinha – Ipameri-Go. Os requerimentos 2900 a 2992 foram aprovados de 
plano, pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do 
artigo 82 do Regimento Interno. Compareceram na Sessão os Vereadores: 
AGENOR MARIANO, ALFREDO BAMBU, ANSELMO PEREIRA, CLÉCIO ALVES, 
CHARLES BENTO, DEIVISON COSTA, DENÍCIO TRINDADE, DR. GIAN, 
DJALMA ARAÚJO, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO CAIXETA, GEOVANI 
ANTÔNIO, IZIDIO ALVES, IRAM SARAIVA, JOÃOZINHO GUIMARÃES, JORGE 
DO HUGO, JUAREZ LOPES, LUIZ TEÓFILO, MAURÍCIO BERALDO, MILTON 
MERCEZ, MIZAIR LEMES, PAULINHO GRAUS, PEDRO AZULÃO JR., PR. 
RUSEMBERGUE, RICHARD NIXON, SANTANA GOMES, SIMEYZON SILVEIRA, 
TIÃOZINHO DO CAIS e VIRMONDES CRUVINEL. Justificaram suas ausências 
através de ofício os Vereadores CIDINHA SIQUEIRA, LUCIANO PEDROSO, 
FÁBIO TOKARSKI e TATIANA LEMOS. Não compareceu a Sessão o Vereador 
TÚLIO MARAVILHA.  Às onze (11) horas e quatorze (14) minutos, não havendo 
quorum regimental, o Senhor Presidente, Vereador IRAM SARAIVA, declarou 
encerrada a  presente Sessão e convocou outra para o dia seguinte no horário  
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regimental.  Para constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será assinada 
pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x 
 
 
Presidente: 
 
 
1º Secretário: 
 
 
2º Secretário: 
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Ata da vigésima nona (29ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima 
sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
As nove (09) horas e dezoito (18), minutos do dia vinte e sete de abril de dois mil e 
onze (27.04.2011), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
vigésima nona (29ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima sexta (16ª) 
Legislatura, presidida pelo Vereador IRAM SARAIVA que a declarou aberta sob a 
proteção de Deus, estando presentes os seguintes Vereadores: AGENOR 
MARIANO, ALFREDO BAMBU, CLÉCIO ALVES, DENÍCIO TRINDADE, DR. 
GIAN, EUDES VIGOR, FÁBIO CAIXETA, IRAM SARAIVA, JORGE DO HUGO, 
MAURÍCIO BERALDO, MILTON MERCEZ, MIZAIR LEMES, PEDRO AZULÃO 
JR., SANTANA GOMES, SIMEYZON SILVEIRA e VIRMONDES CRUVINEL. 
Iniciando, o Senhor Presidente convidou o Vereador DR. GIAN para ler um trecho 
da Bíblia e, em seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário em 
exercício Vereador JOÃOZINHO GUIMARÃES para ler a Ata da Sessão anterior 
que, não tendo pedido de retificação ou impugnação foi declarada aprovada pelo 
Senhor Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do 
Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: IRAM SARAIVA – 
Presidente, JOÃOZINHO GUIMARÃES – 1º Secretário em exercício e PEDRO 
AZULÃO JR. – 2º Secretário em exercício. No Expediente foram lidos os 
seguintes ofícios: Ofícios 666, 667 e 683/11 do Presidente da COMURG, em 
resposta aos requerimentos dos Vereadores ANSELMO PEREIRA, DEIVISON 
COSTA, JORGE DO HUGO, PAULINHO GRAUS, MIZAIR LEMES e JOÃOZINHO 
GUIMARÃES; Ofícios 569 e 613/11 do Presidente da Agência Municipal de 
Trânsito, Transporte e Mobilidade, em resposta aos requerimentos dos 
Vereadores IRAM SARAIVA; Ofício 241/11 da Secretaria Estadual de Segurança 
Pública em resposta ao requerimento do Vereador ELIAS VAZ; Ofício 214/11 da 
METROBUS, em resposta ao requerimento do Vereador DENÍCIO TRINDADE; 
Ofício 1240/11 da SANEAGO, em resposta ao requerimento do Vereador MIZAIR 
LEMES e Ofício 074/11 da Secretaria de estado da Saúde, em resposta ao 
requerimento do Vereador ALFREDO BAMBU. Apresentaram Matérias os 
seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, requerimentos endereçados ao 
Presidente da Casa, solicitando realização de Sessão Especial em homenagem 
ao Dia do CRECI, aos Oftalmologistas do Estado de Goiás pelo seu Dia, 
COMURG, AMT e PROCON Goiânia; AGENOR MARIANO, requerimentos 
endereçados a COMURG, SEINFRA, AMOB, AMMA e AMT; IRAM SARAIVA, 
requerimentos endereçados ao Prefeito Municipal de Goiânia, COMURG e AMT; 
TIÃOZINHO DO CAIS, requerimentos endereçados a COMURG e AMOB; MIZAIR 
LEMES, Projeto de Decreto Legislativo que concede título honorífico de cidadania 
goianiense ao Senhor Renato Perboni e requerimentos endereçados a AMOB, 
AMT e COMURG; PAULINHO GRAUS, requerimentos endereçados a AMT; 
GEOVANI ANTÔNIO, requerimentos endereçados a COMURG; JOÃOZINHO 
GUIMARÃES, Projeto de Resolução que dá nova redação ao art. 6º do regimento 
Interno da Câmara Municipal de Goiânia e requerimentos endereçados a AMOB e 
Secretaria Municipal de Planejamento e Urbanismo; VIRMONDES CRUVINEL, 
requerimento endereçado a AGETOP; TÚLIO MARAVILHA, requerimentos 
endereçados ao Prefeito Municipal de Goiânia. Às nove (09) horas e quarenta e 
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sete (47) minutos, o Senhor Presidente passou ao Pequeno Expediente. 
Usaram a tribuna os Vereadores MAURÍCIO BERALDO, ALFREDO BAMBU e 
FÁBIO CAIXETA. Às dez (10) horas e dez (10) minutos, o Senhor Presidente 
passou para a Ordem do Dia. Projeto de Lei 037/11 do Executivo Municipal, 
que autoriza o Poder Executivo a contratar operação financeira junto à Caixa 
Econômica Federal (operação de crédito no valor de R$ 62.130.000,00) para 
execução de obras de pavimentação e drenagem para o Município de Goiânia, 
com parecer pela aprovação – Relator PAULINHO GRAUS - Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação, 1º votação – foi aprovado por unanimidade e 
encaminhado a Comissão de Finanças, Orçamento e Economia. Foi apresentado 
requerimento de inversão da Pauta da Ordem do Dia do Projeto de Lei 290/08 e 
aprovado por unanimidade. Projeto de Lei 290/08 do Vereador BRUNO 
PEIXOTO, que fica desafetada de sua primitiva destinação, área situada à Rua 
Cassimiro de Abreu com a Travessa Machado de Assis s/n no Bairro Anhanguera, 
sem parecer – desarquivado a pedido do Vereador JUAREZ LOPES, Constituição, 
Justiça e Redação, 1º votação – foi aprovado por maioria, com voto contrário do 
Vereador CLÉCIO ALVES e encaminhado a Comissão de Habitação, Urbanismo e 
Ordenamento Urbano. Foi apresentado requerimento de inversão da Pauta da 
Ordem do Dia do Projeto de Lei 396/09 e aprovado por unanimidade. Projeto de 
Lei 396/09 do Vereador DJALMA ARAÚJO, acrescenta dispositivo a Lei 
Complementar nº 014/92, que institui o Código de Posturas do Município de 
Goiânia, com parecer pela aprovação – Relator FÁBIO TOKARSKI - Comissão de 
Desenvolvimento Econômico e Social, 2º votação – foi aprovado por unanimidade 
e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para extração de 
Autógrafo de Lei. Foi aprovado requerimento de inversão da Pauta da Ordem do 
Dia do Projeto de Emenda a Lei Orgânica do Município de Goiânia 008/09. 
Projeto de Emenda a Lei Orgânica 008/09 do Vereador IRAM SARAIVA, que 
modifica a Lei Orgânica do Município para dar nova redação ao art. 99 e ao 
art.100, com o objetivo de vedar o pagamento de décimo terceiro e remuneração 
especial para os Vereadores nas reuniões extraordinárias, respectivamente, sem 
parecer - reconstituído – Relator AGENOR MARIANO - Comissão Mista, 1º 
votação – foi aprovado acolhimento de Emenda do Vereador SANTANA GOMES 
e outros e encaminhado a Comissão Mista. Projeto de Lei 016/10 do Executivo 
Municipal, que cria e denomina a Escola Municipal Jornalista Jaime Câmara – 
endereço: Rua das Dracenas com Rua das Magnólias, no Residencial do Cerrado 
IV, Goiânia-Go, com parecer pela aprovação – Relator PAULINHO GRAUS - 
Comissão de Constituição, Justiça e Redação, 1º votação – foi aprovado por 
unanimidade e encaminhado a Comissão de Educação, Cultura, Ciência e 
Tecnologia. Projeto de Lei 185/10 da Vereadora CIDINHA SIQUEIRA, que 
assegura ao deficiente visual o direito de receber os boletos de pagamentos de 
suas contas de água, energia e telefone, confeccionados em braile, com parecer 
pela aprovação – Relator PAULINHO GRAUS - Comissão de Constituição, Justiça 
e Redação, 1º votação – foi aprovado por unanimidade e encaminhado a 
Comissão de Defesa do Consumidor. Projeto de Lei 235/10 do Vereador PR. 
RUSEMBERGUE, que institui as ruas de cultura, esporte e lazer e dá outras 
providências, com parecer pela aprovação – Relator PAULINHO GRAUS - 
Comissão de Constituição, Justiça e Redação, 1º votação – foi aprovado por 
unanimidade e encaminhado a Comissão de Educação, Cultura, Ciência e 
Tecnologia. Projeto de Lei 250/10 do Vereador HENRIQUE ARANTES, proíbe a 
venda de tintas spray a menores de idade, com parecer pela aprovação – Relator 
ELIAS VAZ - Comissão de Direitos da Criança, do Adolescente, 2º votação – foi 
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aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e 
Controle para extração de Autógrafo de Lei. Projeto de Lei 310/10 do Executivo 
Municipal, que desafeta área pública Municipal, localizada nas Ruas 1027 e 1029 
Alameda Xavier de Almeida e Alameda Couto Magalhães, no Setor Pedro 
Ludovico, nesta capital, com parecer pela aprovação – Relator VIRMONDES 
CRUVINEL - Comissão de Constituição, Justiça e Redação, 1º votação – foi 
aprovado por unanimidade e encaminhado a Comissão de Habitação, Urbanismo 
e Ordenamento Urbano. Projeto de Lei 325/10 do Vereador PAULO BORGES, 
implantam no sistema de transporte municipal, linhas de ônibus visando facilitar o 
transporte de voluntários para doação de sangue nos hospitais e postos de 
atendimento situados no Município de Goiânia, com parecer pela aprovação – 
Relator BRUNO PEIXOTO - Comissão de Constituição, Justiça e Redação, 1º 
votação – foi aprovado por unanimidade o pedido de vista ao Vereador ELIAS 
VAZ. Os requerimentos 2308/11 e 2309/11 do Vereador ANSELMO PEREIRA, 
foram retirados de Pauta a pedido do autor. Os Vereadores MIZAIR LEMES e 
SIMEYZON SILVEIRA, solicitaram que constasse em Ata como visita honrosa a 
Senhora Elizabeth Alves, a Senhora Marta Souza e o Senhor Divino. Os 
requerimentos 2994 a 3042 foram aprovados de plano, pelo Senhor Presidente, 
de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82 do Regimento Interno. 
Compareceram na Sessão os Vereadores: AGENOR MARIANO, ALFREDO 
BAMBU, ANSELMO PEREIRA, CLÉCIO ALVES, CHARLES BENTO, DEIVISON 
COSTA, DENÍCIO TRINDADE, DR. GIAN, DJALMA ARAÚJO, ELIAS VAZ, 
EUDES VIGOR, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO TOKARSKI, GEOVANI ANTÔNIO, 
IZIDIO ALVES, IRAM SARAIVA, JOÃOZINHO GUIMARÃES, JORGE DO HUGO, 
JUAREZ LOPES, LUCIANO PEDROSO, LUIZ TEÓFILO, MAURÍCIO BERALDO, 
MILTON MERCEZ, MIZAIR LEMES, PAULINHO GRAUS, PEDRO AZULÃO JR., 
PR. RUSEMBERGUE, RICHARD NIXON, SANTANA GOMES, SIMEYZON 
SILVEIRA, TIÃOZINHO DO CAIS, TÚLIO MARAVILHA e VIRMONDES 
CRUVINEL. Justificaram suas ausências através de ofício as Vereadoras 
CIDINHA SIQUEIRA e TATIANA LEMOS. Às onze (11) horas e cinqüenta e seis 
(56) minutos, não havendo quorum regimental, o Senhor Presidente, Vereador 
IRAM SARAIVA, declarou encerrada a  presente Sessão e convocou outra para o 
dia seguinte no horário  regimental.  Para constar lavrei esta que, lida e achada 
conforme, será assinada pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
 
 
Presidente: 
 
 
1º Secretário: 
 
 
2º Secretário: 
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Ata da trigésima (30ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima sexta 
(16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
As nove (09) horas e vinte e três (23) minutos do dia vinte e oito de abril de dois 
mil e onze (28.04.2011), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
trigésima (30ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima sexta (16ª) 
Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES fez a chamada nominal com 
a presença dos seguintes Vereadores: AGENOR MARIANO, CLÉCIO ALVES, 
DJALMA ARAÚJO, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, 
MAURÍCIO BERALDO, PAULINHO GRAUS, PEDRO AZULÃO JR. e SANTANA 
GOMES, que não havendo quorum para abertura dos trabalhos, deixou de abrir 
a Sessão Ordinária. Justificaram suas ausências através de ofício os Vereadores 
CIDINHA SIQUEIRA, DR. GIAN e LUCIANO PEDROSO. Às nove (09) horas e 
vinte e três (23) minutos, o Senhor Presidente Vereador CLÉCIO ALVES, 
convocou outra, para a próxima terça-feira no  horário  regimental.  Para constar 
lavrei esta que, lida e achada conforme, será assinada pelos membros da 
Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x 
Obs: Todos os Projetos e Requerimentos desta Sessão foram entregues e 
apresentados na Secretaria Geral da Diretoria Legislativa. 
 
 
Presidente: 
 
1º Secretário: 
 
2º Secretário: 
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Ata da trigésima primeira (31ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da 
décima sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
As nove (09) horas e dezesseis (16) minutos do dia três de maio de dois mil e 
onze (03.05.2011), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
trigésima primeira (31ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima sexta 
(16ª) Legislatura, presidida pelo Vereador MILTON MERCEZ que a declarou 
aberta sob a proteção de Deus, estando presentes os seguintes Vereadores: 
AGENOR MARIANO, ALFREDO BAMBU, ANSELMO PEREIRA, DENÍCIO 
TRINDADE, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO CAIXETA, IRAM SARAIVA, 
JOÃOZINHO GUIMARÃES, JORGE DO HUGO, MAURÍCIO BERALDO, MILTON 
MERCEZ, SANTANA GOMES e SIMEYZON SILVEIRA. Iniciando, o Senhor 
Presidente convidou o Vereador AGENOR MARIANO para ler um trecho da Bíblia 
e, em seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário em exercício 
Vereador JOÃOZINHO GUIMARÃES para ler a Ata da Sessão anterior que, não 
tendo pedido de retificação ou impugnação foi declarada aprovada pelo Senhor 
Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do 
Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: MILTON MERCEZ – 
Presidente em exercício, JOÃOZINHO GUIMARÃES – 1º Secretário em exercício 
e ALFREDO BAMBU – 2º Secretário em exercício. No Expediente foram lidos 
os seguintes ofícios: Ofício 228/11 do executivo Municipal, encaminhando 
Projeto de Decreto Legislativo, que concede licença ao Prefeito Municipal nos 
termos que especifica – (ausentar do País no período de 10 a 12 de maio de 
2011, para empreender viagem à cidade de Cartagena das Índias, na Colômbia, 
para participar do Encontro da Rede URBELAC: Cidades Sustentáveis, a convite 
do Banco Interamericano de Desenvolvimento Urbano – BID e da Comissão 
Européia); Ofício 220/11 do Executivo Municipal, encaminhando Projeto de Lei 
que desafeta área pública de sua destinação primitiva, autoriza alienação sob 
forma de permuta e dá outras providências(Setor Esplanada do Anicuns); Ofício 
221/11 do Executivo Municipal, Veto Integral ao Autógrafo de Lei nº 009/11 que 
regula a nomenclatura do Condutor Socorrista, Técnico em Enfermagem 
Intervencionista e Enfermeiro Intervencionista, com lotação na Secretaria 
Municipal de Saúde no quadro atual do Serviço de Atendimento Móvel de 
Urgência(SAMU) através do concurso público municipal sob edital de nº 001/2006 
a diferenciar sobre classe, vencimentos, garantias e atribuições a outros 
profissionais de saúde e dá outras providências; Ofício 222/11 do Executivo 
Municipal, Veto Integral ao Autógrafo de Lei nº 008/11 que dispõe sobre a 
obrigatoriedade da instalação de planilha de horário e das linhas de ônibus nos 
pontos de parada no Município de Goiânia e dá outras providências; Ofício 223/11 
do Executivo Municipal, Veto Integral ao Autógrafo de Lei nº 010/11 que Cria o 
Parque Ambiental a ser implantado no Setor Goiânia II; Telegramas do Ministério 
da Saúde – Fundo Nacional de Saúde, informando liberação de recursos para 
Prefeitura Municipal de Goiânia; Ofício 225/11 do executivo Municipal, 
encaminhando Projeto de Lei em caráter de urgência, que altera a Lei nº 8.926, de 
07 de julho de 2010; Ofício 226/11 do Executivo Municipal, encaminhando Projeto 
de Lei em caráter de urgência, que autoriza a abertura de crédito adicionais de 
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natureza especial; Ofício 957/11 do Tribunal de Contas dos Municípios, 
comunicando nos termos do Acórdão 2441/11, que julgou improcedente a 
denúncia e determinou o arquivamento dos presentes autos; Ofícios 248 e 
275/10, 028, 029, 030, 039, 043/11 do Diretor de Urbanismo da COMURG, em 
resposta aos requerimentos dos Vereadores IRAM SARAIVA, IZÍDIO ALVES, 
GEOVANI ANTÔNIO, TATIANA LEMOS e PAULINHO GRAUS; Ofício 034/11 da 
CMTC, em resposta ao requerimento do Vereador ANSELMO PEREIRA; Ofícios 
297, 409 e 432/10, 067, 068, 069, 070, 071, 072 e 073/11 do Diretor de Coleta da 
COMURG, em resposta aos requerimentos dos Vereadores IRAM SARAIVA, 
VIRMONDES CRUVINEL, CHARLES BENTO, TATIANA LEMOS, AGENOR 
MARIANO, SIMEYZON SILVEIRA, EUDES VIGOR e ANSELMO PEREIRA; 
Ofícios 178 e 204/11 do Diretor de Iluminação Pública da COMURG, em resposta 
aos requerimentos dos Vereadores PEDRO AZULÃO JR. e DEIVISON COSTA e 
Ofício 366/11 do Secretário Municipal de Infraestrutura, em resposta ao 
requerimento do Vereador EUDES VIGOR. Apresentaram Matérias os 
seguintes Vereadores: IZÍDIO ALVES, requerimentos endereçados a COMURG; 
ANSELMO PEREIRA e outros, requerimento endereçado ao Presidente da Casa, 
solicitando a concessão da Medalha do Mérito Ecológico Sulivan Silvestre de 
Oliveira a Instituição “Complexo Vale do Cerrado – Cemitério Parque e 
Crematório”; TIÃOZINHO DO CAIS, requerimento endereçado a AMT; LUIZ 
TEÓFILO, requerimentos endereçados Presidente da Casa, solicitando realização 
de Sessão Especial na Sede da ACIEG – Associação Comercial Industrial e de 
Serviços do Estado de Goiás e Sessão Especial na Sede da CDL – Câmara de 
Dirigentes Lojistas de Goiânia e AMT; DENÍCIO TRINDADE, requerimentos 
endereçados ao Presidente da Casa, solicitando a constituição de uma comissão 
para apurar denúncias de negligências no IML – Instituto Médico Legal de 
Goiânia, com o apoio do Ministério Público, ao Prefeito Municipal de Goiânia e ao 
Governador Marconi Perillo(subsídio no ICMS para o óleo diesel; JORGE DO 
HUGO, requerimentos endereçados a COMURG, CMTC e AMOB; PAULINHO 
GRAUS, requerimento endereçado ao Prefeito Municipal de Goiânia; ELIAS VAZ, 
Projeto de Lei que altera a Lei nº 8.646, de 23 de julho de 2008, disciplinando  
obrigatoriedade de audiência pública nos projetos que necessitam de Estudo de 
Impacto de Vizinhança e requerimento endereçado ao Coordenador Geral do 
Projeto Macambira Anicuns ; GEOVANI ANTÔNIO, Projeto de Lei que dispõe 
sobre a exigência que especifica para a expedição de licença de funcionamento 
no Município de Goiânia para empresa locadora de veículos e dá outras 
providências e requerimentos endereçados ao Prefeito Municipal de Goiânia, 
COMURG e AMOB; MAURÍCIO BERALDO, Projeto de Lei que acrescenta o 
parágrafo V da Lei 6.733, de 22 de março de 1989, que trata do Imposto de 
Transmissão Inter Vivos ISTI, em sua seção IV no Art. 5, Projeto de Resolução 
que altera a Resolução nº 26/91 – Regimento Interno (realizarem obrigatoriamente 
no horário vespertino) e requerimentos endereçados ao Superintendente do 
Projeto Macambira Anicuns e DNIT; CHARLES BENTO, Projeto de Lei que 
denomina Praça José Alencar Gomes da Silva, no Residencial Green Park e dá 
outras providências; SANTANA GOMES, requerimentos endereçados a 
COMURG; SIMEYZON SILVEIRA, requerimentos endereçados a AMT, Prefeito 
Municipal de Goiânia, COMURG e AMOB; FÁBIO CAIXETA, requerimento 
endereçado ao Prefeito Municipal de Goiânia; IRAM SARAIVA, Projeto de 
Resolução que regulamenta o art. 83, § 2º, I da Lei Orgânica do Município de 
Goiânia, alterando a Resolução nº 26 de 19 de dezembro de 1991 (Regimento 
Interno da Câmara Municipal de Goiânia) para criar procedimento de deliberação 
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terminativa das Comissões sobre proposições legislativas e requerimentos 
endereçados a COMURG, AMT e Prefeito Municipal de Goiânia; DR. GIAN, 
Projeto de Decreto Legislativo que concede título honorífico de cidadão goianiense 
ao Senhor José Eliton de Figuerêdo Júnior e requerimentos endereçados a AMOB 
e AMT; ALFREDO BAMBU, Projeto de Lei que solicita que as farmácias e 
drogarias tenham recipientes para descarte correto de medicamentos vencidos ou 
não utilizados, Projeto de Lei que solicita a desapropriação ou permuta da área do 
Parque de Exposição Agropecuária de Goiânia pertencente à SGPA; 
JOÃOZINHO GUIMARÃES, Projeto de Lei que estabelece a política municipal de 
incentivo ao cooperativismo e ao associativismo e dá outras providências e 
requerimentos endereçados a AMOB, Governador Marconi Perillo; ANSELMO 
PEREIRA, Projeto de Decreto Legislativo que concede a Senhora Helenir 
Aparecida de Amaral Queiroz, título honorífico de cidadania goianiense e 
requerimentos endereçados a CMTC, COMURG, aos Membros do Lions Clube de 
Goiânia Sul, pelos 46 anos de atividade, AGMG – Agência da Guarda Municipal 
de Goiânia, ao Diretor da AGMG, ao Secretário de Defesa Social da AGMG, 
Presidente da Associação da AGMG e ao Presidente da Casa, solicitando a 
criação da Frente Parlamentar para acompanhamento das obras do DNIT no 
Município de Goiânia; EUDES VIGOR, requerimentos endereçados a COMURG e 
AMOB; TÚLIO MARAVILHA, requerimentos endereçados a AGEL, Prefeito 
Municipal de Goiânia e ao Governador Marconi Perillo. Às nove (09) horas e 
vinte e nove (29) minutos, o Senhor Presidente passou ao Pequeno 
Expediente. Usaram a tribuna os Vereadores RICHARD NIXON, SIMEYZON 
SILVEIRA, SANTANA GOMES, MAURÍCIO BERALDO e DJALMA ARAÚJO. Às 
dez (10) horas e dezessete (17) minutos, o Senhor Presidente passou para a 
Ordem do Dia. Projeto de Lei 326/10 do Vereador PAULO BORGES, que 
dispõe sobre a afixação de cartaz nos postos de combustíveis informando a 
diferença entre os preços da gasolina e do etanol, com parecer pela aprovação – 
Relator VIRMONDES CRUVINEL - Comissão de Constituição, Justiça e Redação, 
1º votação – foi aprovado por unanimidade e encaminhado a Comissão de Defesa 
do Consumidor. Projeto de Lei 037/11 do Executivo Municipal, que autoriza o 
Poder Executivo a contratar operação financeira junto à Caixa Econômica Federal 
(operação de crédito no valor de R$ 62.130.000,00) para execução de obras de 
pavimentação e drenagem para o Município de Goiânia, com parecer pela 
aprovação – Relator DJALMA ARAÚJO - Comissão de Finanças, Orçamento e 
Economia, 2º votação – foi apresentado Emenda do Vereador GEOVANI 
ANTÔNIO e rejeitado por maioria, o Projeto foi aprovado por unanimidade e 
encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para extração de Autógrafo 
de Lei.  Foi apresentado requerimento para prorrogação da Sessão por uma (01) 
hora e aprovado por unanimidade. O Vereador PAULINHO GRAUS, solicitou que 
constasse em Ata seu pronunciamento em relação aos bairros que não foram 
contemplados para asfaltar. “Eu queria registrar os bairros que estão precisando 
dos Vereadores: Shangri-lá, Recreio Mansões do Campo, Antônio Barbosa, 
Antônio Carlos Pires, Orlando de Morais, Íris Valle, Paulo Pacheco I e II, Elza 
Fronze, Prove Pindorama, Chácaras Helou, Mansões Rosa de Ouro, Chácara São 
Joaquim, Petrópolis, Parque Maracanã, Fontes das Águas, Sítio Recreio dos 
Bandeirantes, Jardim do Cerrado, Residencial Beatriz Nascimento, residencial 
Bertim Belchior, Bella Penna, Monte Pascoal, Mundo Novo I e II, Prive das 
Oliveiras, Prive Itanhangá, Residencial Park Solar, Residencial Parque das 
Nações e Extensões, Loteamento Faiçalville, London Park, Serra Azul, Vale dos 
Sonhos e Jardim Corte Real. Esses são os bairros que estão pedindo apelo aos 
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Vereadores.” O Vereador PAULINHO GRAUS, solicitou que registrasse em Ata 
como visita honrosa o Senhor João e o Pastor Rodrigues. Os requerimentos 
3107 a 3193 foram aprovados de plano, pelo Senhor Presidente, de acordo com o 
que determina a alínea “a” do artigo 82 do Regimento Interno. Compareceram na 
Sessão os Vereadores: AGENOR MARIANO, ALFREDO BAMBU, ANSELMO 
PEREIRA, CLÉCIO ALVES, CHARLES BENTO, DEIVISON COSTA, DENÍCIO 
TRINDADE, DR. GIAN, DJALMA ARAÚJO, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO 
CAIXETA, FÁBIO TOKARSKI, GEOVANI ANTÔNIO, IZIDIO ALVES, IRAM 
SARAIVA, JOÃOZINHO GUIMARÃES, JORGE DO HUGO, LUCIANO PEDROSO, 
LUIZ TEÓFILO, MAURÍCIO BERALDO, MILTON MERCEZ, MIZAIR LEMES, 
PAULINHO GRAUS, PEDRO AZULÃO JR., PR. RUSEMBERGUE, RICHARD 
NIXON, SANTANA GOMES, SIMEYZON SILVEIRA, TIÃOZINHO DO CAIS, 
TÚLIO MARAVILHA e VIRMONDES CRUVINEL. Justificaram suas ausências 
através de ofício as Vereadoras CIDINHA SIQUEIRA e TATIANA LEMOS. Não 
compareceu a Sessão o Vereador JUAREZ LOPES. Às onze (11) horas e 
cinqüenta e sete (57) minutos, não havendo quorum regimental, o Senhor 
Presidente, Vereador IRAM SARAIVA, declarou encerrada a  presente Sessão e 
convocou outra para o dia seguinte no horário  regimental.  Para constar lavrei 
esta que, lida e achada conforme, será assinada pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x 
 
 
Presidente: 
 
 
1º Secretário: 
 
 
2º Secretário: 
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Ata da trigésima segunda (32ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da 
décima sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
As nove (09) horas e vinte e quatro (24) minutos do dia quatro de maio de dois mil 
e onze (04.05.2011), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
trigésima segunda (32ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima sexta 
(16ª) Legislatura, presidida pelo Vereador IRAM SARAIVA que a declarou aberta 
sob a proteção de Deus, estando presentes os seguintes Vereadores: ANSELMO 
PEREIRA, DENÍCIO TRINDADE, EUDES VIGOR, FÁBIO TOKARSKI, IRAM 
SARAIVA, IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, JUAREZ LOPES, LUCIANO 
PEDROSO, MIZAIR LEMES, PAULINHO GRAUS, PEDRO AZULÃO JR., PR. 
RUSEMBERGUE, RICHARD NIXON, SANTANA GOMES, SIMEYZON SILVEIRA 
e VIRMONDES CRUVINEL. Iniciando, o Senhor Presidente convidou o Vereador 
SANTANA GOMES para ler um trecho da Bíblia e, em seguida, o Senhor 
Presidente convidou o 1º Secretário em exercício Vereador PEDRO AZULÃO JR. 
para ler a Ata da Sessão anterior que, não tendo pedido de retificação ou 
impugnação foi declarada aprovada pelo Senhor Presidente, de acordo com o que 
determina o parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos 
Vereadores: IRAM SARAIVA – Presidente, PEDRO AZULÃO JR. – 1º Secretário 
em exercício e TIÃOZINHO DO CAIS – 2º Secretário em exercício. Não teve 
expediente a ser lido. Apresentaram Matérias os seguintes Vereadores: 
IRAM SARAIVA, requerimentos endereçados a AMT, Prefeito Municipal de 
Goiânia e COMURG; PEDRO AZULÃO JR., requerimento endereçado a AMT; 
CLÉCIO ALVES, requerimentos endereçados a AMOB, Prefeito Municipal de 
Goiânia, Comando Geral da Polícia Militar do Estado de Goiás, AMT e COMURG; 
JORGE DO HUGO, Projeto de Lei que denomina Praça George Auguste 
Luperche e dá outras providências; DENÍCIO TRINDADE, requerimentos 
endereçados a Secretária Municipal de Assistência Social, Secretário Municipal de 
Infraestrutura e AGETOP; IZÍDIO ALVES, requerimentos endereçados a 
COMURG; TIÃOZINHO DO CAIS, requerimento endereçado a AMT; JUAREZ 
LOPES, requerimento endereçado a COMURG; MIZAIR LEMES, requerimentos 
endereçados a AMOB e ao Coordenador Executivo do Programa Macambira 
Anicuns; ANSELMO PEREIRA, requerimentos endereçados a COMURG; 
VIRMONDES CRUVINEL, requerimentos endereçados a AMOB, Presidente da 
Associação dos Procuradores do Estado de Goiás, Presidente da Organização 
das Cooperativas Brasileiras no Estado de Goiás; Secretário de Estado da 
Educação e Secretário de Estado de Saúde; SIMEYZON SILVEIRA, Projeto de 
Decreto Legislativo que Concede título de cidadania ao Senhor Geraldo Lúcio da 
Silva Girundi, Projeto de Decreto Legislativo que concede título de cidadania ao 
Dr. José Luiz Scaffa Uzêda de Oliveira. Às nove (09) horas e trinta e sete (37) 
minutos, o Senhor Presidente passou ao Pequeno Expediente. Usaram a 
tribuna os Vereadores PEDRO AZULÃO JR., SANTANA GOMES, SIMEYZON 
SILVEIRA, ANSELMO PEREIRA, DJALMA ARAÚJO, MAURÍCIO BERALDO, 
MILTON MERCEZ e ALFREDO BAMBU. Às dez (10) horas e cinco (05) 
minutos, o Senhor Presidente passou para a Ordem do Dia. Foi aprovado por 
unanimidade o requerimento nº 2995/11 do Vereador ANSELMO PEREIRA. Os 
Vereadores MIZAIR LEMES, VIRMONDES CRUVINEL e DENÍCIO TRINDADE 
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solicitaram que registrasse em Ata como visita honrosa o Senhor José 
Márcio(Presidente da Agência Municipal de Meio Ambiente de Itumbiara), o 
Senhor Alessandro(Diretor de Gestão Ambiental de Itumbiara), O senhor Custódio 
e o Senhor Rosivaldo. Os requerimentos 3194 a 3294 foram aprovados de plano, 
pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82 
do Regimento Interno. Compareceram na Sessão os Vereadores: AGENOR 
MARIANO, ALFREDO BAMBU, ANSELMO PEREIRA, CLÉCIO ALVES, 
CHARLES BENTO, DEIVISON COSTA, DENÍCIO TRINDADE, DR. GIAN, 
DJALMA ARAÚJO, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO 
TOKARSKI, GEOVANI ANTÔNIO, IZIDIO ALVES, IRAM SARAIVA, JORGE DO 
HUGO, JUAREZ LOPES, LUCIANO PEDROSO, LUIZ TEÓFILO, MAURÍCIO 
BERALDO, MILTON MERCEZ, MIZAIR LEMES, PAULINHO GRAUS, PEDRO 
AZULÃO JR., PR. RUSEMBERGUE, RICHARD NIXON, SANTANA GOMES, 
SIMEYZON SILVEIRA, TATIANA LEMOS, TIÃOZINHO DO CAIS, TÚLIO 
MARAVILHA e VIRMONDES CRUVINEL. Justificaram suas ausências através de 
ofício as Vereadoras CIDINHA SIQUEIRA e JOÃOZINHO GUIMARÃES. Às dez 
(10) horas e cinqüenta e dois (52) minutos, não havendo quorum regimental, o 
Senhor Presidente, Vereador IRAM SARAIVA, declarou encerrada a  presente 
Sessão e convocou outra para o dia seguinte no horário  regimental.  Para constar 
lavrei esta que, lida e achada conforme, será assinada pelos membros da 
Mesa.x..x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
 
 
Presidente: 
 
 
1º Secretário: 
 
 
2º Secretário: 
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Ata da trigésima terceira (33) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da 
décima sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
As nove (09) horas e vinte e dois (22) minutos do dia cinco de maio de dois mil e 
onze (05.05.2011), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
trigésima terceira (33ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima sexta 
(16ª) Legislatura, presidida pelo Vereador IRAM SARAIVA que a declarou aberta 
sob a proteção de Deus, estando presentes os seguintes Vereadores: AGENOR 
MARIANO, ALFREDO BAMBU, ANSELMO PEREIRA, CLÉCIO ALVES, DENÍCIO 
TRINDADE, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, GEOVANI ANTÔNIO, IRAM SARAIVA, 
IZÍDIO ALVES, LUCIANO PEDROSO, LUIZ TEÓFILO, MILTON MERCEZ, 
MIZAIR LEMES, PEDRO AZULÃO JR. e SANTANA GOMES. Iniciando, o Senhor 
Presidente convidou o Vereador AGENOR MARIANO para ler um trecho da Bíblia 
e, em seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário em exercício 
Vereador PEDRO AZULÃO JR. para ler a Ata da Sessão anterior que, não tendo 
pedido de retificação ou impugnação foi declarada aprovada pelo Senhor 
Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do 
Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: IRAM SARAIVA – 
Presidente, PEDRO AZULÃO JR. – 1º Secretário em exercício e IZÍDIO ALVES – 
2º Secretário em exercício. No expediente foram lidos os seguintes ofícios: 
Ofício 202/11 da AMT, em resposta ao requerimento do Vereador IRAM 
SARAIVA; Ofício 001/11 da Divisão de Estrutura Viária da SEPLAN, em resposta 
ao requerimento do Vereador IRAM SARAIVA; Ofícios 176, 180, 181, 182, 183, 
184 e 190/11 do Diretor de Iluminação da COMURG, em resposta aos 
requerimentos dos Vereadores  ALFREDO BAMBU, SANTANA GOMES, 
SIMEYZON SILVEIRA, DR. GIAN e AGENOR MARIANO; Ofícios 382 e 383/11 da 
Secretaria Municipal de infraestrutura, em resposta aos requerimentos do 
Vereador TIÃOZINHO DO CAIS; Ofícios 683 e 684/11 do DNIT, em resposta aos 
requerimentos dos Vereadores MAURÍCIO BERALDO e VIRMONDES 
CRUVINEL. Apresentaram Matérias os seguintes Vereadores: IRAM 
SARAIVA, requerimentos endereçados a AMT e Prefeito Municipal de Goiânia; 
IZÍDIO ALVES, requerimentos endereçados a COMURG; MIZAIR LEMES, 
requerimento endereçado a COMURG; ANSELMO PEREIRA, requerimentos 
endereçados a SECONCI-GO, ao Cel. Carlos Helbingen Junior, ao Cel Flávio 
Gilberto Kanitz, Cel. Leônidas Eduardo Dias e COMURG; DENÍCIO TRINDADE, 
requerimentos endereçados a AMOB e COMURG; MAURÍCIO BERALDO, Projeto 
de Lei Complementar que acrescenta dispositivo a Lei Complementar nº 014/92, 
que institui o Código de Postura do Município de Goiânia(Título II – do bem-estar 
público) e Projeto de Lei Complementar que acrescenta dispositivo a Lei 
Complementar nº 014/92, que institui o Código de Postura do Município de 
Goiânia(Capítulo III – Do Sossego Público); SIMEYZON SILVEIRA, Projeto de Lei 
que dispõe sobre a proibição de entradas nas praças esportivas de Goiânia de 
portadores de camisas, bandeiras e outros objetos ou utensílios identificadores de 
torcidas organizadas  dá outras providências e requerimentos endereçados a 
AMT, AMOB e COMURG; PAULINHO GRAUS, Projeto de Decreto Legislativo 
que concede título honorífico de cidadania goianiense a Senhora Flávia Carreiro 
Albuquerque Morais por seus inestimáveis serviços prestados m prol dos cidadãos 
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goianiense; TATIANA LEMOS, requerimentos endereçados a AMT, a Secretária 
Municipal de Educação, Prefeito Municipal de Goiânia, COMURG, Empresa 
Brasileira de Correios e Telégrafos – ECT; Secretário de Segurança Pública e 
AMOB; DEIVISON COSTA, requerimento endereçado ao Presidente da CELG; 
ELIAS VAZ, requerimentos endereçados ao Prefeito Municipal de Goiânia e ao 
Presidente do Conselho Regional de Corretores de Imóveis; PR. 
RUSEMBERGUE, Projeto de Lei que dispõe sobre a isenção da taxa de inscrição 
em concursos públicos para candidatos que comprovem hipossuficiência 
econômica e dá outras providências, Projeto de Lei que altera dispositivo da lei nº 
7.768, de 29 de dezembro de 1997, dando nova denominação de Centro Cultural 
Jaime Câmara do Auditório Principal da Câmara Municipal d Goiânia e 
requerimentos endereçados ao Prefeito Municipal de Goiânia, ao Presidente do 
Conselho Estadual de Educação do Estado de Goiás; ALFREDO BAMBU, Projeto 
de Resolução que altera dispositivo do regimento Interno da Câmara Municipal de 
Goiânia(inclusão e inversão por 1/3 dos vereadores). Às nove (09) horas e trinta 
e cinco (35) minutos, o Senhor Presidente passou ao Pequeno Expediente. 
Usaram a tribuna os Vereadores ELIAS VAZ, SANTANA GOMES, CLÉCIO 
ALVES e MILTON MERCEZ. Às dez (10) horas e dez (10) minutos, o Senhor 
Presidente passou para a Ordem do Dia. Projeto de Decreto Legislativo 
022/11 do Executivo Municipal, que solicita licença para ausentar-se do País no 
período de 10 a 12 de maio com o objetivo de participar do encontro da rede 
Urbelac Cidades Sustentáveis a convite do BID – Banco Interamericano de 
Desenvolvimento da Comissão Européia, com parecer pela aprovação – Relator 
PAULINHO GRAUS - Comissão de Constituição, Justiça e Redação, votação 
única – foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle para Extração do Decreto. Projeto de Lei 033/11 da 
Mesa Diretora, extingue gratificações que especifica e dá outras providências, 
com parecer pela aprovação – Relator PAULINHO GRAUS - Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação, 1º votação – foi aprovado por unanimidade e 
encaminhado a Comissão de Trabalho e Servidores Públicos. Projeto de 
Resolução 005/11 do Vereador SANTANA GOMES, que altera a resolução nº 
006 de 1º de setembro de 2005, vedando, disciplinando e punindo a prática do 
nepotismo pelos membros do Poder Legislativo caracterizando como falta ética 
parlamentar, sem parecer – reconstituído - Comissão de Constituição, Justiça e 
Redação, 1º votação – foi aprovado por maioria o acolhimento da Emenda do 
Vereador CLÉCIO ALVES e encaminhado a Comissão de Constituição, Justiça e 
Redação. Projeto de Lei 036/11 do Executivo Municipal, que altera a Lei nº 
9.022 de 24 de janeiro de 2011 e a Lei nº 9.024 de 24 de janeiro de 2011 
(promoção e adequação orçamentária necessária para o cumprimento desta Lei 
no exercício de 2011), com parecer pela aprovação – Relator PAULINHO GRAUS 
- Comissão de Constituição, Justiça e Redação, 1º votação – foi aprovado por 
unanimidade e encaminhado a Comissão de Finanças, Orçamento e Economia. 
Projeto de Lei 002/11 do Executivo Municipal, que cria o Fundo Municipal de 
Capacitação e Desenvolvimento do Servidor Público de Goiânia – FUMCADES e 
Institui o respectivo Conselho Deliberativo, com parecer pela aprovação – Relator 
PAULINHO GRAUS - Comissão de Constituição, Justiça e Redação, 1º votação – 
foi aprovado por unanimidade e encaminhado a Comissão de Finanças, 
Orçamento e Economia. Projeto de Lei 067/11 do Vereador RICHARD NIXON, 
denomina Praça Luiz José Costa, (o Leonardo da dupla Leandro e Leonardo) a 
Praça existente na Rua SC-35, Qd.84, Bairro São Carlos, nesta capital, com 
parecer pela aprovação – Relator PAULINHO GRAUS - Comissão de 
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Constituição, Justiça e Redação, 1º votação – foi aprovado por unanimidade e 
encaminhado a Comissão de Habitação, Urbanismo e Ordenamento Urbano. 
Projeto de Decreto Legislativo 012/11 do Vereador ELIAS VAZ, que susta o 
alvará nº 3183/10 para construção de prédios habitacionais em área no Goiânia II, 
considerada planície de inundação e sem a licença ambiental da AMMA, sem 
parecer – reconstituído, Relator MILTON MERCEZ - Comissão de Constituição, 
Justiça e Redação, votação única – foi aprovado por unanimidade o pedido de 
vista aos Vereadores IZÍDIO ALVES e MIZAIR LEMES. Projeto de Lei 007/11 do 
Vereador PR. RUSEMBERGUE, que dispõe sobre tombamento, registro e 
enquadramento do Morro do Mendanha e das manifestações religiosas realizadas 
naquela área, como integrantes do patrimônio histórico e cultural de natureza 
material e imaterial do Município de Goiânia e dá outras providências, com 
parecer pela aprovação – Relator EUDES VIGOR - Comissão de Constituição, 
Justiça e Redação, 1ª votação – foi aprovado por unanimidade e encaminhado a 
Comissão de Meio Ambiente. Foi aprovado por unanimidade os requerimentos 
2241/11 do Vereador ANSELMO PEREIRA e 2418/11 do Vereador LUIZ 
TEÓFILO. O Vereador EUDES VIGOR solicitou que registrasse em Ata como 
visita honrosa a Prefeita da cidade de Britânia-Go – Senhora Cleuza. Os 
requerimentos 3296 a 3475 foram aprovados de plano, pelo Senhor Presidente, 
de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82 do Regimento Interno. 
Compareceram na Sessão os Vereadores: AGENOR MARIANO, ALFREDO 
BAMBU, ANSELMO PEREIRA, CLÉCIO ALVES, CHARLES BENTO, DEIVISON 
COSTA, DENÍCIO TRINDADE, DR. GIAN, DJALMA ARAÚJO, ELIAS VAZ, 
EUDES VIGOR, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO TOKARSKI, GEOVANI ANTÔNIO, 
IZIDIO ALVES, IRAM SARAIVA, JOÃOZINHO GUIMARÃES, JORGE DO HUGO, 
LUCIANO PEDROSO, LUIZ TEÓFILO, MAURÍCIO BERALDO, MILTON MERCEZ, 
MIZAIR LEMES, PAULINHO GRAUS, PEDRO AZULÃO JR., PR. 
RUSEMBERGUE, RICHARD NIXON, SANTANA GOMES, SIMEYZON SILVEIRA, 
TATIANA LEMOS, TIÃOZINHO DO CAIS e VIRMONDES CRUVINEL. Justificou 
sua ausência através de ofício a Vereadora CIDINHA SIQUEIRA. Não 
compareceram a Sessão os Vereadores JUAREZ LOPES e TÚLIO MARAVILHA. 
Às onze (11) horas e trinta e sete (37) minutos, não havendo quorum 
regimental, o Senhor Presidente em exercício, Vereador PR. RUSEMBERGUE, 
declarou encerrada a presente Sessão e convocou outra para a próxima terça-
feira dia 10 de maio no horário  regimental.  Para constar lavrei esta que, lida e 
achada conforme, será assinada pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x 
 
Presidente: 
 
 
1º Secretário: 
 
 
2º Secretário: 
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Ata da trigésima quarta (34ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da 
décima sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
As nove (09) horas e vinte e quatro (24) minutos do dia dez de maio de dois mil e 
onze (10.05.2011), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
trigésima quarta (34ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima sexta 
(16ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES que a declarou aberta 
sob a proteção de Deus, estando presentes os seguintes Vereadores: ALFREDO 
BAMBU, CLÉCIO ALVES, DEIVISON COSTA, DENÍCIO TRINDADE, DJALMA 
ARAÚJO, ELIAS VAZ, FÁBIO TOKARSKI, GEOVANI ANTÔNIO, JOÃOZINHO 
GUIMARÃES, JORGE DO HUGO, LUIZ TEÓFILO, MIZAIR LEMES, RICHARD 
NIXON, SIMEYZON SILVEIRA, TIÃOZINHO DO CAIS e TÚLIO MARAVILHA. 
Iniciando, o Senhor Presidente convidou o Vereador GEOVANI ANTÔNIO para ler 
um trecho da Bíblia e, em seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário 
em exercício Vereador JOÃOZINHO GUIMARÃES para ler a Ata da Sessão 
anterior que, não tendo pedido de retificação ou impugnação foi declarada 
aprovada pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º 
do artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: CLÉCIO 
ALVES – Presidente, JOÃOZINHO GUIMARÃES – 1º Secretário em exercício e 
TIÃOZINHO DO CAIS – 2º Secretário em exercício. No expediente foram lidos 
os seguintes ofícios: Telegrama do Ministério da Saúde, Fundo Nacional de 
Saúde, informando liberação de recursos para a Prefeitura Municipal de Goiânia, 
Ofícios 1750 e 1753/11 da Secretaria Municipal de Educação, em resposta aos 
requerimentos dos Vereadores CHARLES BENTO e PAULINHO GRAUS; Ofícios 
689, 690 e 691/11 da AMT, em resposta aos requerimentos dos Vereadores IRAM 
SARAIVA e PR. RUSEMBERGUE; Ofício 318/11 da Secretaria Municipal de 
Turismo Desenvolvimento Econômico, em resposta ao requerimento do Vereador  
SIMEYZON SILVEIRA; Ofício 3008/11 da Secretaria de Estado da Saúde, em 
resposta ao requerimento do Vereador IRAM SARAIVA. Apresentaram Matérias 
os seguintes Vereadores: ELIAS VAZ, requerimentos endereçados ao Assessor 
Especial da Assessoria Jurídica ao Chefe do Executivo e ao Prefeito Municipal de 
Goiânia, cópia integral do processo licitatório que alienou os imóveis que 
especifica; TÚLIO MARAVILHA, Projeto de Lei que dispõe sobre garantia de 
matrícula em instituição de ensino aos jogadores menores de 18 (dezoito) anos e 
requerimentos endereçados ao Presidente da Associação de Bancos nos Estados 
de Goiás, Tocantins e Maranhão e Prefeito Municipal de Goiânia; JUAREZ 
LOPES, requerimentos endereçados a AMT e ao Secretário Municipal de Saúde; 
DENÍCIO TRINDADE, requerimentos endereçados a COMURG, Prefeito 
Municipal de Goiânia e AMOB; SIMEYZON SILVEIRA, requerimentos 
endereçados a COMURG, AMT e Parques e Jardins; SANTANA GOMES, ao 
Secretário de Estado da Educação; TIÃOZINHO DO CAIS, requerimentos 
endereçados a AMOB e AGETOP; MIZAIR LEMES, Projeto de Lei que disciplina a 
forma de higienização no Transporte Coletivo Público Municipal e requerimentos 
endereçados a AMT, COMURG, AMOB  Prefeito Municipal de Goiânia; PR. 
RUSEMBERGUE, Projeto de Lei que dispõe sobre instalação de academias de 
ginástica ao ar livre e dá outras providências e requerimentos endereçados ao 
Presidente do Conselho Estadual de Educação do Estado de Goiás e CMTC; 
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JOÃOZINHO GUIMARÃES, Projeto de Lei que dispõe sobre o incentivo ao cultivo 
da Citronela e da “crotalária juncea”, como método natural de combate à dengue e 
dá outras providências e requerimentos endereçados ao Secretário Municipal de 
Saúde e AMOB; TATIANA LEMOS, Projeto de Lei que institui a meia-entrada 
para professores da rede pública municipal de ensino em estabelecimentos que 
proporcionem lazer e entretenimento e requerimentos endereçados a AMT, 
Secretário de Segurança Pública, COMURG  e AMOB. Às dez (10) horas e seis 
(06) minutos, o Senhor Presidente passou ao Pequeno Expediente. Usaram a 
tribuna os Vereadores DJALMA ARAÚJO, ELIAS VAZ, GEOVANI ANTÔNIO, 
SANTANA GOMES, TATIANA LEMOS e MAURÍCIO BERALDO. Às dez (10) 
horas e quarenta e um (41) minutos, o Senhor Presidente passou para a 
Ordem do Dia. O Senhor Presidente Vereador CLÉCIO ALVES, solicitou que 
registrasse em Ata as justificativas dos Vereadores AGENOR MARIANO e 
ANSELMO PEREIRA, por estar representando o Poder Legislativo na Cidade de 
Cartagena, na Colômbia nos dia 10, 11 e 12 de maio no encontro da rede Urbelac 
Cidades Sustentáveis a convite do BID – Banco Interamericano de 
Desenvolvimento e da Comissão Européia. Os Vereadores CLÉCIO ALVES, 
MIZAIR LEMES, JOÃOZINHO GUIMARÃES e CHARLES BENTO, solicitaram que 
registrasse em Ata como visita honrosa o Dr. Nazir, a Drª Carolina, o Senhor 
Lução, André Macalé(Diretor da AMMA) e o Senhor Hermes(Vereador de 
Bonfinópolis). Os requerimentos 3478 a 3535 foram aprovados de plano, pelo 
Senhor Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82 do 
Regimento Interno. Compareceram na Sessão os Vereadores: ALFREDO 
BAMBU, CLÉCIO ALVES, CHARLES BENTO, DEIVISON COSTA, DENÍCIO 
TRINDADE, DR. GIAN, DJALMA ARAÚJO, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO 
CAIXETA, FÁBIO TOKARSKI, GEOVANI ANTÔNIO, IZIDIO ALVES, IRAM 
SARAIVA, JOÃOZINHO GUIMARÃES, JORGE DO HUGO, JUAREZ LOPES, 
LUCIANO PEDROSO, LUIZ TEÓFILO, MAURÍCIO BERALDO, MILTON MERCEZ, 
MIZAIR LEMES, PAULINHO GRAUS, PEDRO AZULÃO JR., PR. 
RUSEMBERGUE, RICHARD NIXON, SANTANA GOMES, SIMEYZON SILVEIRA, 
TATIANA LEMOS, TIÃOZINHO DO CAIS,a TÚLIO MARAVILHA e VIRMONDES 
CRUVINEL. Justificaram suas ausências através de ofício os  Vereadores 
CIDINHA SIQUEIRA, AGENOR MARIANO e ANSELMO PEREIRA. Às dez (10) 
horas e quarenta (44) minutos, não havendo quorum regimental, o Senhor 
Presidente, Vereador CLÉCIO ALVES, declarou encerrada a presente Sessão e 
convocou outra para o dia seguinte no horário  regimental.  Para constar lavrei 
esta que, lida e achada conforme, será assinada pelos membros da 
Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x 
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Ata da trigésima quinta (35ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da 
décima sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
As nove (09) horas e dezoito (18) minutos do dia onze de maio de dois mil e onze 
(11.05.2011), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a trigésima 
quinta (35ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima sexta (16ª) 
Legislatura, presidida pelo Vereador MILTON MERCEZ que a declarou aberta sob 
a proteção de Deus, estando presentes os seguintes Vereadores: ALFREDO 
BAMBU, CLÉCIO ALVES, CHARLES BENTO, DEIVISON COSTA, DENÍCIO 
TRINDADE, EUDES VIGOR, IZÍDIO ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, MILTON 
MERCEZ, PAULINHO GRAUS, PEDRO AZULÃO JR., RICHARD NIXON, 
SANTANA GOMES, SIMEYZON SILVEIRA e TIÃOZINHO DO CAIS. Iniciando, o 
Senhor Presidente convidou o Vereador DEIVISON COSTA para ler um trecho da 
Bíblia e, em seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário em exercício 
Vereador JOÃOZINHO GUIMARÃES para ler a Ata da Sessão anterior que, não 
tendo pedido de retificação ou impugnação foi declarada aprovada pelo Senhor 
Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do 
Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: CLÉCIO ALVES – 
Presidente, JOÃOZINHO GUIMARÃES – 1º Secretário em exercício e 
TIÃOZINHO DO CAIS – 2º Secretário em exercício. No expediente foram lidos 
os seguintes ofícios: Ofício 229/11 do Executivo Municipal, Veto Integral ao 
Autógrafo de Lei nº 020/11 de 23.03.11 que dispõe sobre a obrigatoriedade dos 
bares, restaurantes, lanchonetes e outros estabelecimentos que vendem bebidas 
alcoólicas ao usuário/consumidor a oferecer o serviço – “Atende Pileque” e dá 
outras providências(Vereador ANSELMO PEREIRA). Ofício 230/11 do Executivo 
Municipal, Veto Integral ao Autógrafo de Lei nº 014/11 de 17.03.11 que dispõe 
sobre a seleção e reciclagem do lixo escolar aliado à Educação 
Ambiental.(Vereador PAULO BORGES). Ofício 231/11 do Executivo Municipal, 
Veto Integral ao Autógrafo de Lei nº 012/11 de 17.03.11 que obriga as pessoas 
jurídicas de Direito Privado a disponibilizarem protetores solares em seus 
estabelecimentos e dá outras providências(Vereador DR. GIAN). Ofício 232/11 do 
Executivo Municipal, Veto Integral ao Autógrafo de Lei nº 013/11 de 17.03.11 que 
dispõe sobre a isenção do pagamento de taxas de inscrição de concursos 
públicos da Administração Municipal e dá outras providências.(Vereador 
SIMEYZON SILVEIRA). Ofício 3008/11 da Secretaria de Estado da Saúde, em 
resposta ao requerimento do Vereador ALFREDO BAMBU. Apresentaram 
Matérias os seguintes Vereadores: CLÉCIO ALVES, requerimento endereçado 
a AMT; DENÍCIO TRINDADE, requerimentos endereçados a COMURG, 
Presidente do Rotary Clube União Campineira; EUDES VIGOR, requerimentos 
endereçados a SEPLAM; ALFREDO BAMBU, requerimento endereçado ao 
Presidente da Casa, solicitando a constituição de Comissão de Representação 
para averiguar em que condições estão sendo disponibilizadas áreas públicas; 
JOÃOZINHO GUIMARÃES, requerimentos endereçados a AMOB; PAULINHO 
GRAUS, requerimentos endereçados a AMOB, AMT, Prefeito Municipal de 
Goiânia, GELG e COMURG; JORGE DO HUGO, Projeto de Lei que denomina 
Praça Algerindo Elias Alves e dá outras providências(Jardim Guanabara I) e 
requerimentos endereçados a AMT e COMURG; VIRMONDES CRUVINEL, 
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Projeto de Lei que inclui no calendário oficial de ventos do Município de Goiânia o 
Dia do Respeito ao Contribuinte e dá outras providências e requerimentos 
endereçados a AMT, Secretaria Municipal de Defesa Social,  Guarda Municipal de 
Goiânia e COMURG e SIMEYZON SILVEIRA, requerimento endereçado a 
Secretaria Municipal de Saúde.  Às nove (09) horas e trinta e nove (39) 
minutos, o Senhor Presidente passou ao Pequeno Expediente. Usaram a 
tribuna os Vereadores PEDRO AZULÃO JR., ELIAS VAZ e DJALMA ARAÚJO. Às 
nove (09) horas e cinqüenta e seis (56) minutos, o Senhor Presidente passou 
para a Ordem do Dia. Projeto de Lei 036/11 do Executivo Municipal, que altera 
a Lei nº 9.022 de 24 de janeiro de 2011 e a Lei nº 9.024 de 24 de janeiro de 2011 
(promoção e adequação orçamentária necessária para o cumprimento desta Lei 
no exercício de 2011), com parecer pela aprovação – Relator DENÍCIO 
TRINDADE - Comissão de Finanças, Orçamento e Economia, 2º votação – foi 
aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e 
Controle para Extração de Autógrafo de Lei. Foi aprovado de Plano 
requerimento nº 3045/11 do Vereador DENÍCIO TRINDADE. Às dez (10) horas 
e onze (11) minutos, foi suspensa a Sessão, para instalação de Sessão 
Especial para discutir em Audiência Pública “Os Problemas do Trânsito em 
Goiânia”, iniciativa do Vereador DEIVISON COSTA. Reaberta a Sessão às 
doze (12) horas e quinze (15) minutos. Os Vereadores IZÍDIO ALVES, CLÉCIO 
ALVES, PEDRO AZULÃO JR. e CHARLES BENTO, solicitaram que registrasse 
em Ata como visita honrosa o Senhor Gilmar(Presidente do Sindicato das Auto 
Escolas), Senhor Joaquim(Auto Escola Nogueira) e os funcionários do DETRAN. 
Os requerimentos 3537 a 3569 foram aprovados de plano, pelo Senhor 
Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82 do 
Regimento Interno. Compareceram na Sessão os Vereadores: ALFREDO 
BAMBU, CLÉCIO ALVES, CHARLES BENTO, DEIVISON COSTA, DENÍCIO 
TRINDADE, DJALMA ARAÚJO, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO CAIXETA, 
FÁBIO TOKARSKI, GEOVANI ANTÔNIO, IZIDIO ALVES, IRAM SARAIVA, 
JOÃOZINHO GUIMARÃES, JORGE DO HUGO, JUAREZ LOPES, LUCIANO 
PEDROSO, LUIZ TEÓFILO, MAURÍCIO BERALDO, MILTON MERCEZ, MIZAIR 
LEMES, PAULINHO GRAUS, PEDRO AZULÃO JR., PR. RUSEMBERGUE, 
RICHARD NIXON, SANTANA GOMES, SIMEYZON SILVEIRA, TATIANA LEMOS, 
TIÃOZINHO DO CAIS e VIRMONDES CRUVINEL. Justificaram suas ausências 
através de ofício os Vereadores AGENOR MARIANO, ANSELMO PEREIRA, 
CIDINHA SIQUEIRA, DR. GIAN e TÚLIO MARAVILHA. Às doze (12) horas e 
dezesseis (16) minutos, não havendo quorum regimental, o Senhor Presidente 
em exercício, Vereador DEIVISON COSTA, declarou encerrada a presente 
Sessão e convocou outra para o dia seguinte no horário  regimental.  Para constar 
lavrei esta que, lida e achada conforme, será assinada pelos membros da 
Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x 
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Ata da trigésima sexta (36ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima 
sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
As nove (09) horas e dezessete (17) minutos do dia doze de maio de dois mil e 
onze (12.05.2011), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
trigésima sexta (36ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima sexta (16ª) 
Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES que a declarou aberta sob a 
proteção de Deus, estando presentes os seguintes Vereadores: CLÉCIO ALVES, 
DENÍCIO TRINDADE, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO 
ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, LUIZ TEÓFILO, MIZAIR LEMES, PEDRO 
AZULÃO JR., PR. RUSEMBERGUE, RICHARD NIXON, SANTANA GOMES, 
TATIANA LEMOS e TIÃOZINHO DO CAIS. Iniciando, o Senhor Presidente 
convidou o Vereador PR. RUSEMBERGUE para ler um trecho da Bíblia e, em 
seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário em exercício Vereador 
JOÃOZINHO GUIMARÃES para ler a Ata da Sessão anterior que, não tendo 
pedido de retificação ou impugnação foi declarada aprovada pelo Senhor 
Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do 
Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: CLÉCIO ALVES – 
Presidente, JOÃOZINHO GUIMARÃES – 1º Secretário em exercício e PR. 
RUSEMBERGUE – 2º Secretário em exercício. No expediente foram lidos os 
seguintes ofícios: Ofício 591/11 do Diretor Regional dos CORREIOS, em 
resposta ao requerimento do Vereador PR. RUSEMBERGUE; Ofício 762/11 da 
Secretaria Municipal de Administração Recursos Humanos, em resposta ao 
requerimento do Vereador ELIAS VAZ; Ofícios 745 e 746/11 do Presidente da 
COMURG, em resposta aos requerimentos dos Vereadores DENÍCIO TRINDADE 
e ANSELMO PEREIRA; Ofícios 212, 213, 214, 215, 216 e 220/11 do Diretor de 
Iluminação Pública, em resposta aos requerimentos dos Vereadores  PEDRO 
AZULÃO JR., IZÍDIO ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, SIMEYZON SILVEIRA, 
DR. GIAN e JUAREZ LOPES e Ofício 641/11 da AMT, encaminhando relatório de 
aplicações de recursos referente ao mês de abril/2011. Apresentaram Matérias 
os seguintes Vereadores: PR. RUSEMBERGUE, requerimento endereçado ao 
Presidente da Casa, solicitando a concessão da Comenda do Mérito de 
Comunicação Wilma Alves, a pessoas física e jurídica à TV Record; PEDRO 
AZULÃO JR., requerimentos endereçados a AMT; MIZAIR LEMES, requerimento 
endereçado ao Presidente da Casa, solicitando realização de Audiência Pública 
para discutir a respeito da ocupação da área no Morro Mendanha; JOÃOZINHO 
GUIMARÃES, requerimentos endereçados ao Governador Marconi Perillo, 
COMURG, AMOB e CMTC; TATIANA LEMOS, requerimentos endereçados a 
Secretária Municipal de Educação, Secretário Municipal de Saúde, AMOB, 
COMURG, Prefeito Municipal de Goiânia, AMT, Secretária de Estado da 
Educação e Governador Marconi Perillo; EUDES VIGOR, requerimentos 
endereçados ao Secretário de Estado da Educação e ao Presidente da Casa, 
informando sua ausência nas Sessões do dia 16 a 25 de maio, por motivo de 
viagem a Pequim-China; LUIZ TEÓFILO, requerimentos endereçados ao Prefeito 
Municipal de Goiânia, COMURG, Secretário Municipal de Cultura e AMT; 
DENÍCIO TRINDADE, requerimentos endereçados o Presidente da Casa, 
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parabenizando o Setor Leste Vila Nova pelos 78 anos de existência, AMMA e 
AMT; PAULINHO GRAUS, requerimentos endereçados ao Prefeito Municipal de 
Goiânia, AMT, SANEAGO e Governador Marconi Perillo. Às nove (09) horas e 
quarenta e cinco (45) minutos, o Senhor Presidente passou ao Pequeno 
Expediente. Usaram a tribuna os Vereadores ELIAS VAZ, SANTANA GOMES, 
PEDRO AZULÃO JR., DJALMA ARAÚJO e GEOVANI ANTÔNIO. Às nove (09) 
horas e cinqüenta e seis (56) minutos, o Senhor Presidente passou para a 
Ordem do Dia. Projeto de Lei 03311 da Mesa Diretora, que extingue 
gratificações que especifica e dá outras providências, com parecer pela aprovação 
– Relator IZÍDIO ALVES - Comissão do Trabalho e Servidores Públicos, 2º 
votação – foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle para Extração de Autógrafo de Lei. Às dez (10) horas 
e quarenta e oito (48) minutos, foi suspensa a Sessão por dez (10) minutos 
para uso a Tribuna Livre do aluno Ritler Alves Rodrigues, estudante do 
Colégio Estadual Ary Valadão Filho(Vila Finsocial). Reaberta a Sessão às dez 
(10) horas e cinqüenta e oito (58) minutos. O Vereador DENÍCIO TRINDADE 
solicitou que registrasse em Ata o aniversário do Setor Leste Vila Nova nesta data. 
O Vereador CLÉCIO ALVES, solicitou que constasse em Ata como visita honrosa 
os alunos da Escola Estadual Ari Ribeiro Filho e os professores: Viviane, Jamil, 
Fábia e Ludmila. Os requerimentos 3572 a 3639 foram aprovados de plano, pelo 
Senhor Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82 do 
Regimento Interno. Compareceram na Sessão os Vereadores: ALFREDO 
BAMBU, CLÉCIO ALVES, DENÍCIO TRINDADE, DJALMA ARAÚJO, DR. GIAN, 
ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO CAIXETA, GEOVANI ANTÔNIO, IZIDIO 
ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, JORGE DO HUGO, JUAREZ LOPES, LUIZ 
TEÓFILO, MAURÍCIO BERALDO, MILTON MERCEZ, MIZAIR LEMES, 
PAULINHO GRAUS, PEDRO AZULÃO JR., PR. RUSEMBERGUE, RICHARD 
NIXON, SANTANA GOMES, SIMEYZON SILVEIRA, TATIANA LEMOS, 
TIÃOZINHO DO CAIS e VIRMONDES CRUVINEL. Justificaram suas ausências 
através de ofício os Vereadores AGENOR MARIANO, ANSELMO PEREIRA, 
CIDINHA SIQUEIRA, CHARLES BENTO, DEIVISON COSTA, FÁBIO TOKARSKI, 
LUCIANO PEDROSO e TÚLIO MARAVILHA. Às onze (11) horas e doze (12) 
minutos, não havendo quorum regimental, o Senhor Presidente em exercício, 
Vereador CLÉCIO ALVES, declarou encerrada a presente Sessão e convocou 
outra para a próxima terça-feira dia dezessete (17) no horário regimental. Para 
constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será assinada pelos membros da 
Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x 
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Ata da trigésima sétima (37ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da 
décima sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
As nove (09) horas e vinte (20) minutos do dia dezessete de maio de dois mil e 
onze (17.05.2011), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
trigésima sétima (37ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima sexta 
(16ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES que a declarou aberta 
sob a proteção de Deus, estando presentes os seguintes Vereadores: AGENOR 
MARIANO, ALFREDO BAMBU, CLÉCIO ALVES, DEIVISON COSTA, FÁBIO 
TOKARSKI, JOÃOZINHO GUIMARÃES, JORGE DO HUGO, MAURÍCIO 
BERALDO, MAURÍCIO BERALDO, MIZAIR LEMES, PAULINHO GRAUS, PEDRO 
AZULÃO JR., SANTANA GOMES e SIMEYZON SILVEIRA. Iniciando, o Senhor 
Presidente convidou o Vereador JORGE DO HUGO para ler um trecho da Bíblia e, 
em seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário em exercício Vereador 
JOÃOZINHO GUIMARÃES para ler a Ata da Sessão anterior que, não tendo 
pedido de retificação ou impugnação foi declarada aprovada pelo Senhor 
Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do 
Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: CLÉCIO ALVES – 
Presidente, JOÃOZINHO GUIMARÃES – 1º Secretário em exercício e 
TIÃOZINHO DO CAIS  – 2º Secretário em exercício. No expediente foram lidos 
os seguintes ofícios: Telegramas do Ministério da Saúde – Fundo Nacional de 
Saúde, informando liberação de recursos financeiros para a Prefeitura Municipal 
de Goiânia; Ofício 3473/11 da SANEAGO, em resposta ao requerimento do 
Vereador VIRMONDES CRUVINEL; Ofício 1802/11 da Secretaria Municipal de 
Educação, em resposta ao requerimento do Vereador CHARLES BENTO; Ofício 
162/11 do PROCON-Goiânia, em resposta ao requerimento do Vereador 
ANSELMO PEREIRA; Ofícios 051, 052, 053, 054, 055, 056, 058, 059/11 do 
Diretor de Urbanismo da COMURG, em resposta aos requerimentos dos 
Vereadores  IZÍDIO ALVES, EUDES VIGOR, JUAREZ LOPES, AGENOR 
MARIANO, TIÃOZINHO DO CAIS, PAULINHO GRAUS e GEOVANI ANTÔNIO. 
Apresentaram Matérias os seguintes Vereadores: JORGE DO HUGO, 
requerimento endereçado a COMURG; JOÃOZINHO GUIMARÃES, 
requerimentos endereçados a AMOB e CMTC; TIÃOZINHO DO CAIS, 
requerimentos endereçados a COMURG e AMOB; PAULINHO GRAUS, 
requerimentos endereçados a CMTC e Prefeito Municipal de Goiânia; TÚLIO 
MARAVILHA, requerimentos endereçados ao Prefeito Municipal de Goiânia e 
PROCON – Goiânia; IRAM SARAIVA, requerimentos endereçados ao Prefeito 
Municipal de Goiânia, COMURG e AMT; MAURÍCIO BERALDO, Projeto de Lei 
que denomina Praça João Viana Sobrinho (Residencial Serra Azul); ANSELMO 
PEREIRA, Projeto de Lei que dispõe sobre o controle de medicamentos à base de 
substâncias classificadas como antimicrobianos, isoladas ou em associação e dá 
outras providências e requerimentos endereçados a COMURG, AMOB, AMT, aos 
Formandos do Curso de Aperfeiçoamento de Sargentos – CAS/2011, Presidente 
do Clube dos Sargentos, Comandante da 2ª Cia/CAPM, Comandante do CAPM, 
Comandante Geral da PM-Go, AMOB0,  VIRMONDES CRUVINEL, Projeto de Lei 
que Declara de Utilidade Pública Municipal a Associação Polivalente São José e 
requerimentos endereçados a AMOB, COMURG e AGETOP. Às nove (09) horas 
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e quarenta (40) minutos, o Senhor Presidente passou ao Pequeno 
Expediente. Usaram a tribuna os Vereadores MAURÍCIO BERALDO, ALFREDO 
BAMBU, DJALMA ARAÚJO e AGENOR MARIANO. Às dez (10) horas e 
dezessete (17) minutos, foi suspensa a Sessão por tempo indeterminado para 
uso a Tribuna Livre ao Presidente da CMTC, Senhor José Carlos Xavier, para 
apresentar o novo Projeto de Transporte Norte-Sul para a capital. Reaberta a 
Sessão às onze (11) horas e quarenta e dois (42) minutos. O Vereador 
ANSELMO PEREIRA, solicitou que constasse em Ata como visita honrosa a 
Deputada Federal Marina Sant’Anna. Os requerimentos 3640 a 3724 foram 
aprovados de plano, pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina a 
alínea “a” do artigo 82 do Regimento Interno. Compareceram na Sessão os 
Vereadores: ALFREDO BAMBU, CLÉCIO ALVES, DENÍCIO TRINDADE, 
DJALMA ARAÚJO, DR. GIAN, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO CAIXETA, 
GEOVANI ANTÔNIO, IZIDIO ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, JORGE DO 
HUGO, JUAREZ LOPES, LUIZ TEÓFILO, MAURÍCIO BERALDO, MILTON 
MERCEZ, MIZAIR LEMES, PAULINHO GRAUS, PEDRO AZULÃO JR., PR. 
RUSEMBERGUE, RICHARD NIXON, SANTANA GOMES, SIMEYZON SILVEIRA, 
TATIANA LEMOS, TIÃOZINHO DO CAIS e VIRMONDES CRUVINEL. 
Justificaram suas ausências através de ofício os Vereadores CIDINHA SIQUEIRA, 
EUDES VIGOR e RICHARD NIXON. Às onze (11) horas e quarenta e três (43) 
minutos, não havendo quorum regimental, o Senhor Presidente, Vereador IRAM 
SARAIVA, declarou encerrada a presente Sessão e convocou outra para o dia 
seguinte no horário regimental. Para constar lavrei esta que, lida e achada 
conforme, será assinada pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
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Ata da trigésima oitava (38ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da 
décima sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
As nove (09) horas e quinze (15) minutos do dia dezoito de maio de dois mil e 
onze (18.05.2011), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
trigésima oitava (38ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima sexta 
(16ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES que a declarou aberta 
sob a proteção de Deus, estando presentes os seguintes Vereadores: ALFREDO 
BAMBU, ANSELMO PEREIRA, CLÉCIO ALVES, DENÍCIO TRINDADE, DR. 
GIAN, FÁBIO TOKARSKI, IRAM SARAIVA, IZÍDIO ALVES, JOÃOZINHO 
GUIMARÃES, JORGE DO HUGO, LUCIANO PEDROSO, MAURÍCIO BERALDO, 
MIZAIR LEMES, PAULINHO GRAUS, SANTANA GOMES, SIMEYZON SILVEIRA 
e TIÃOZINHO DO CAIS. Iniciando, o Senhor Presidente convidou o Vereador 
PAULINHO GRAUS para ler um trecho da Bíblia e, em seguida, o Senhor 
Presidente convidou o 1º Secretário em exercício Vereador JOÃOZINHO 
GUIMARÃES para ler a Ata da Sessão anterior que, não tendo pedido de 
retificação ou impugnação foi declarada aprovada pelo Senhor Presidente, de 
acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, 
sendo assinada pelos Vereadores: CLÉCIO ALVES – Presidente, JOÃOZINHO 
GUIMARÃES – 1º Secretário em exercício e IZÍDIO ALVES – 2º Secretário em 
exercício. No expediente foram lidos os seguintes ofícios: Ofício s/n do 
Vereador FÁBIO TOKARSKI, comunicando ao Presidente da Casa, realização de 
Audiência Pública sobre o Projeto de Lei 70/11 que trata sobre a Lei de Diretrizes 
Orçamentárias – Exercício/2012, dia 26 de maio de 2011, na Sala de Reuniões 
das Comissões; Ofício 166/11, do Secretário de Governo do Estado de Goiás, 
Vilmar Rocha, em resposta ao requerimento do Vereador PR. RUSEMBERGUE; 
Ofícios 240, 244 e 245/11 do Diretor de Iluminação da COMURG, ema resposta 
aos requerimentos dos Vereadores DENÍCIO TRINDADE, ALFREDO BAMBU, 
IRAM SARAIVA e IZÍDIO ALVES; Ofícios 434 e 436/11 da Secretária Municipal de 
Educação, em reposta aos requerimentos dos Vereadores DENÍCIO TRINDADE e 
LUIZ TEÓFILO e Ofício 448/11 da Secretaria Municipal de Finanças, 
encaminhando relatório das aplicações financeiras do mês de abril/2011. 
Apresentaram Matérias os seguintes Vereadores: IZÍDIO ALVES, 
requerimentos endereçados a AMT e COMURG; IRAM SARAIVA, requerimentos 
endereçados ao Prefeito Municipal de Goiânia, AMT e COMURG; SIMEYZON 
SILVEIRA, requerimentos endereçados a AMT, COMURG, AMOB e Prefeito 
Municipal de Goiânia; MIZAIR LEMES, Projeto de Lei que denomina Praça 
Geralda Abrenhosa dos Santos e dá outras providências e requerimentos 
endereçados ao Presidente da Casa, solicitando realização da solenidade de 
Lançamento do 17º Simpósio Ambientalista Brasileiro no Cerrado e também ao 
Presidente da Casa, solicitando realização de Audiência Pública para tratar do uso 
e destinação das sacolas plásticas e ao Prefeito Municipal de Goiânia; 
JOÃOZINHO GUIMARÃES, Projeto de Lei que institui a obrigatoriedade da 
inclusão nas escolas municipais de conteúdo que trata da saúde bucal, com 
ênfase à prevenção de doenças e requerimentos endereçados a AMOB; FÁBIO 
TOKARSKI, Projeto de Lei que altera a Lei nº 8.483, de 29 de setembro de 2006, 
que dispõe sobre a Política de Atendimento dos Direitos da Criança e do 
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Adolescente no Município de Goiânia e dá outras providências e requerimentos 
endereçados ao Prefeito Municipal de Goiânia e ao Presidente da Casa, 
solicitando para que seja convidado o Deputado Estadual Jardel Sebba – 
Presidente da Assembléia, para visitar a Câmara Municipal de Goiânia e ocupar a 
Tribuna Livre desta Casa para tratar da participação do Poder Legislativo 
Municipal na Câmara Deliberativa de Transportes Coletivos da Região 
Metropolitana de Goiânia (CDTC-RMG); DENÍCIO TRINDADE, requerimentos 
endereçados ao Presidente da SGPA, COMURG e AGETOP; PR. 
RUSEMBERGUE, Projeto de Lei que dispõe sobre a colocação de banheiros 
químicos adaptados aos portadores de necessidades especiais nos eventos 
realizados no Município de Goiânia e requerimentos endereçados ao Prefeito 
Municipal de Goiânia; DJALMA ARAÚJO, Projeto de Lei que denomina Praça 
José Ribeiro Filho “ZICO” e dá outras providências e requerimento endereçado ao 
Presidente da Casa, solicitando realização de Audiência Pública com o objetivo de 
discutir campanha de desarmamento infantil; ELIAS VAZ, requerimento 
endereçado ao Presidente da Casa, solicitando reconstituição do Projeto de 
Emenda a lei Orgânica nº 001/2011, que disciplina anualmente a revisão dos 
subsídios do Prefeito, Vice-Prefeito, Presidente da Câmara e Vereadores; 
VIRMONDES CRUVINEL, requerimentos endereçados a Secretaria Estadual de 
Ciência e Tecnologia e UEG; ANSELMO PEREIRA, requerimento endereçado a 
SEPLAN. Às nove (09) horas e vinte e sete (27) minutos, o Senhor Presidente 
passou ao Pequeno Expediente. Usaram a tribuna os Vereadores MAURÍCIO 
BERALDO(PSDB), SANTANA GOMES(PMDB), IZÍDIO ALVES(PMDB) e FÁBIO 
CAIXETA(PMN). Às nove (09) horas e cinqüenta e seis (56) minutos, o Senhor 
Presidente passou para a Ordem do Dia. Projeto de Resolução 012/11 da 
Mesa Diretora, licença para tratar de interesse particular, do Vereador RICHARD 
NIXON, a partir de 17 de maio de 2011(125 dias), votação única – foi aprovado 
por unanimidade encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle. Às dez 
(10) horas e vinte e seis (26) minutos, foi suspensa a Sessão por dez (10) 
minutos para que os Vereadores comparecessem em plenário para o quorum 
suficiente a aprovação das matérias em pauta. Reaberta a Sessão às dez (10) 
horas e trinta e seis (36) minutos. Projeto de Lei 088/11 do Executivo 
Municipal, autoriza a abertura de créditos adicionais de natureza especial 
(montante de R$ 10.969.437,00 correspondente a 1.464.544.3257 UROMG’S – 
Ofício nº G-226/11), com parecer pela aprovação – Relator EUDES VIGOR - 
Comissão de Constituição, Justiça e Redação, 1º votação – foi aprovado por 
unanimidade e encaminhado a Comissão de Finanças, Orçamento e Economia. 
Foi empossado o Suplente de Vereador JEOVANE LOPES, em Ato do 
Presidente da Casa, Vereador IRAM SARAIVA em Plenário, no lugar do Vereador 
RICHARD NIXON, que pediu licença de interesse particular por 125 dias. Os 
requerimentos 3728 a 3964 foram aprovados de plano, pelo Senhor Presidente, 
de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82 do Regimento Interno. 
Compareceram na Sessão os Vereadores: AGENOR MARIANO, ALFREDO 
BAMBU, ANSELMO PEREIRA, CLÉCIO ALVES, CHARLES BENTO, DENÍCIO 
TRINDADE, DJALMA ARAÚJO, DR. GIAN, ELIAS VAZ, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO 
TOKARSKI, GEOVANI ANTÔNIO, IRAM SARAIVA, IZIDIO ALVES, JOÃOZINHO 
GUIMARÃES, JEOVANE LOPES, JORGE DO HUGO, LUCIANO PEDROSO, 
LUIZ TEÓFILO, MAURÍCIO BERALDO, MIZAIR LEMES, PAULINHO GRAUS, PR. 
RUSEMBERGUE, SANTANA GOMES, SIMEYZON SILVEIRA, TIÃOZINHO DO 
CAIS, TÚLIO MARAVILHA e VIRMONDES CRUVINEL. Justificaram suas 
ausências através de ofício os Vereadores CIDINHA SIQUEIRA, DEIVISON 
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COSTA, EUDES VIGOR e TATIANA LEMOS. Não compareceram a Sessão os 
Vereadores MILTON MERCEZ, JUAREZ LOPES e PEDRO AZULÃO JR. Às onze 
(11) horas, não havendo quorum regimental, o Senhor Presidente, Vereador 
IRAM SARAIVA, declarou encerrada a presente Sessão e convocou outra para o 
dia seguinte no horário regimental. Para constar lavrei esta que, lida e achada 
conforme, será assinada pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
 
 
Presidente: 
 
 
1º Secretário: 
 
 
2º Secretário: 
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Ata da trigésima nona (39ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima 
sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
As nove (09) horas e trinta e um (31) minutos do dia dezenove de maio de dois mil 
e onze (19.05.2011), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
trigésima nona (39ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima sexta (16ª) 
Legislatura, presidida pelo Vereador IRAM SARAIVA que a declarou aberta sob a 
proteção de Deus, estando presentes os seguintes Vereadores: ALFREDO 
BAMBU, CLÉCIO ALVES, DEIVISON COSTA, FÁBIO TOKARSKI, GEOVANI 
ANTÔNIO, IRAM SARAIVA, IZÍDIO ALVES, JEOVANE LOPES, JORGE DO 
HUGO, MILTON MERCEZ, MIZAIR LEMES, SIMEYZON SILVEIRA, TIÃOZINHO 
DO CAIS, TÚLIO MARAVILHA e VIRMONDES CRUVINEL. Iniciando, o Senhor 
Presidente convidou o Vereador DEIVISON COSTA para ler um trecho da Bíblia e, 
em seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário em exercício Vereador 
TIÃOZINHO DO CAIS para ler a Ata da Sessão anterior que, não tendo pedido de 
retificação ou impugnação foi declarada aprovada pelo Senhor Presidente, de 
acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, 
sendo assinada pelos Vereadores: IRAM SARAIVA – Presidente, TIÃOZINHO DO 
CAIS – 1º Secretário em exercício e IZÍDIO ALVES – 2º Secretário em exercício. 
Não teve expediente a ser lido. Apresentaram Matérias os seguintes 
Vereadores: IRAM SARAIVA, requerimentos endereçados a AMOB, Prefeito 
Municipal de Goiânia e COMURG; DEIVISON COSTA, Projeto de Lei que proíbe o 
uso de aparelho de Laser que não seja por profissionais habilitados no âmbito do 
Município de Goiânia, Projeto de Lei que passa para o calendário oficial de 
Eventos do Município de Goiânia o Congresso de Adolescentes da Assembléia de 
Deus Ministério de Campinas e requerimento endereçado a AMOB; MIZAIR 
LEMES, requerimentos endereçados ao Presidente da Casa, solicitando 
realização de Audiência Pública para discutir a poluição emitida pelos veículos 
que circulam no Município de Goiânia e ao Prefeito Municipal de Goiânia e 
realização de Audiência Pública para tratar a respeito do Projeto Macambira – 
Anicuns no dia 01 de junho; TIÃOZINHO DO CAIS, requerimentos endereçados a 
AMT;ALFREDO BAMBU, requerimentos endereçados a AMT e AMOB; 
JOÃOZINHO GUIMARÃES, requerimentos endereçados a AMOB; DR. GIAN, 
Projeto de Lei que cria o Programa de Coleta de Medicamentos vencidos ou 
estragados e fixa outras providências correlatadas requerimentos endereçados a 
COMURG e AMT; IZÍDIO ALVES, requerimentos endereçados a AMT e 
COMURG; PAULINHO GRAUS, requerimentos endereçados a AMOB  e Prefeito 
Municipal de Goiânia; PEDRO AZULÃO JR., requerimentos endereçados a 
COMURG; ANSELMO PEREIRA, Projeto de Resolução que Cria a Comenda 
José Bonifácio e o Diploma de Reconhecimento, a serem concedidos aos Maçons 
que se destacarem em ações benéficas aos munícipes da cidade de Goiânia e 
requerimentos endereçados a AMOB, Secretaria Municipal de Turismo e 
Desporto, COMURG, Prefeito Municipal de Goiânia, ao Presidente da Casa, 
solicitando realização de Sessão Especial em homenagem ao Dia do Maçom, 
Sessão Especial em homenagem aos 20 anos do SECONCI – Serviço Social da 
Indústria da Construção, Sessão Especial em homenagem aos 153 anos da 
Polícia Militar do Estado de Goiás e Sessão Solene para entrega de Título 
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Honorífico de Cidadania Goianiense à Senhora Maísa Eliane Gouveia – Dia 20 de 
junho; GEOVANI ANTÔNIO, requerimento endereçado ao Prefeito Municipal de 
Goiânia; SIMEYZON SILVEIRA, requerimentos endereçados a COMURG, 
Secretaria de Infraestrutura, Secretaria Municipal de Saúde, Secretaria Municipal 
de Educação e AMOB; VIRMONDES CRUVINEL, requerimentos endereçados a 
AMOB e AMT. Às nove (09) horas e vinte e sete (27) minutos, o Senhor 
Presidente passou ao Pequeno Expediente. Usaram a tribuna os Vereadores 
JEOVANE LOPES, ELIAS VAZ, DR. GIAN, SIMEYZON SILVEIRA, LUCIANO 
PEDROSO e ANSELMO PEREIRA. Às nove (09) horas e cinqüenta e seis (56) 
minutos, o Senhor Presidente passou para a Ordem do Dia. Projeto de Lei 
088/10 do Vereador SIMEYZON SILVEIRA, declara de utilidade pública municipal 
a entidade filantrópica Missão Sal da Terra – Goiânia, com endereço na Rua 90 nº 
470, Qd. F-44 Lt. 64, no Setor Sul, nesta capital, com parecer pela aprovação – 
Relator LUIZ TEÓFILO - Comissão de Direitos Humanos e Cidadania, 2º votação 
– foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e 
Controle para Extração de Autógrafo de Lei. Projeto de Lei 157/10 do Vereador 
ANSELMO PEREIRA, institui no âmbito do Município de Goiânia, o Dia do 
Inspetor Sanitário, a ser comemorado anualmente no dia 20 de setembro, com 
parecer pela aprovação – Relator VIRMONDES CRUVINEL - Comissão de 
Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia, 2º votação – foi aprovado por 
unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para 
Extração de Autógrafo de Lei. Projeto de Lei 197/10 do Vereador HENRIQUE 
ARANTES, nomeia Rua João Batista Dantas no centro de Goiânia – Viela entre a 
Avenida Goiás e Ruas 8, 2 e 3, com parecer pela aprovação – Relator PAULINHO 
GRAUS - Comissão de Constituição, Justiça e Redação, 1º votação – foi aprovado 
por unanimidade e encaminhado a Comissão de Habitação, Urbanismo e 
Ordenamento Urbano. Projeto de Decreto Legislativo 012/11 do Vereador 
ELIAS VAZ, susta o alvará nº 3183/10 para construção de prédios habitacionais 
em área no Goiânia 2, considerada planície de inundação e sem a licença 
ambiental da AMMA, sem parecer - reconstituído – Relator MILTON MERCEZ - 
Comissão de Constituição, Justiça e Redação, votação única – foi aprovado por 
unanimidade e encaminhado a Comissão de Meio Ambiente. Às onze (11) horas 
e vinte e um (21) minutos, foi suspensa a Sessão por dez (10) minutos para que 
os representantes dos funcionários administrativos da Prefeitura Municipal de 
Goiânia – ASMEG(Rosedália) e SINDGOIÂNIA(Carlão), usassem a Tribuna Livre 
para falar sobre o Plano de Cargos e Salários. Reaberta a Sessão às onze (11) 
horas e quarenta e nove (49) minutos. O Vereador FÁBIO TOKARSKI, solicitou 
ao Presidente da Casa, que fosse registrado em Ata, a mudança de local da 
reunião quadrimestral (Audiência Pública) do Prefeito Municipal de Goiânia, para 
prestação de contas no dia três (03) de junho da Sala da Comissão Mista para o 
Plenário da Câmara Municipal de Goiânia, às oito (08) horas. Os requerimentos 
3966 a 4049, 4051 a 4186, 4191 e 4192 foram aprovados de plano, pelo Senhor 
Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82 do 
Regimento Interno. Compareceram na Sessão os Vereadores: AGENOR 
MARIANO, ALFREDO BAMBU, ANSELMO PEREIRA, CLÉCIO ALVES, 
CHARLES BENTO, DEIVISON COSTA, DENÍCIO TRINDADE, DR. GIAN, ELIAS 
VAZ, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO TOKARSKI, GEOVANI ANTÔNIO, IRAM 
SARAIVA, IZIDIO ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, JEOVANE LOPES, 
JORGE DO HUGO, LUCIANO PEDROSO, LUIZ TEÓFILO, MAURÍCIO 
BERALDO, MILTON MERCEZ, MIZAIR LEMES, PAULINHO GRAUS, PR. 
RUSEMBERGUE, SANTANA GOMES, SIMEYZON SILVEIRA, TATIANA LEMOS, 
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TIÃOZINHO DO CAIS, TÚLIO MARAVILHA e VIRMONDES CRUVINEL. 
Justificaram suas ausências através de ofício os Vereadores CIDINHA SIQUEIRA, 
EUDES VIGOR e DJALMA ARAÚJO. Não compareceram a Sessão os 
Vereadores JUAREZ LOPES e PEDRO AZULÃO JR. Às onze (11) horas e 
cinqüenta e dois (52) minutos, não havendo quorum regimental, o Senhor 
Presidente, Vereador IRAM SARAIVA, declarou encerrada a presente Sessão e 
convocou outra para o dia vinte e cinco (25) de maio no horário regimental. Para 
constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será assinada pelos membros da 
Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x 
 
 
Presidente: 
 
 
1º Secretário: 
 
 
2º Secretário: 
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Ata da quadragésima (40ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima 
sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
As nove (09) horas e trinta e um (31) minutos do dia vinte e cinco de maio de dois 
mil e onze (25.05.2011), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
quadragésima (40ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima sexta (16ª) 
Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES que a declarou aberta sob a 
proteção de Deus, estando presentes os seguintes Vereadores: ALFREDO 
BAMBU, CLÉCIO ALVES, ELIAS VAZ, IZÍDIO ALVES, JOÃOZINHO 
GUIMARÃES, JORGE DO HUGO, LUCIANO PEDROSO, LUIZ TEÓFILO, MIZAIR 
LEMES, PAULINHO GRAUS, PEDRO AZULÃO JR.,SANTANA GOMES, 
TIÃOZINHO DO CAIS, TÚLIO MARAVILHA e VIRMONDES CRUVINEL. Iniciando, 
o Senhor Presidente convidou o Vereador LUCIANO PEDROSO para ler um 
trecho da Bíblia e, em seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário em 
exercício Vereador TIÃOZINHO DO CAIS para ler a Ata da Sessão anterior que, 
não tendo pedido de retificação ou impugnação foi declarada aprovada pelo 
Senhor Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do 
Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: CLÉCIO ALVES – 
Presidente em exercício, TIÃOZINHO DO CAIS – 1º Secretário em exercício e 
ALFREDO BAMBU – 2º Secretário em exercício. No expediente foram lidos os 
seguintes ofícios. Ofício 2201/11 da Secretaria Municipal de Saúde, em resposta 
ao requerimento do Vereador LUCIANO PEDROSO e Ofício 1290/11 do TCM – 
Tribunal de Contas dos Municípios, encaminhando cópia do Acórdão AC nº 
03274/11 - Prefeito Municipal de Goiânia. Apresentaram Matérias os seguintes 
Vereadores: LUIZ TEÓFILO, requerimento endereçado ao Presidente da Casa, 
solicitando realização de Sessão Solene em homenagem ao Vila Nova Futebol 
Clube no dia 08 de agosto de 2011; IRAM SARAIVA, requerimentos endereçados 
ao Prefeito Municipal de Goiânia e COMURG; TIÃOZINHO DO CAIS, 
requerimento endereçado a COMURG; TÚLIO MARAVILHA, requerimentos 
endereçados ao Prefeito Municipal de Goiânia e o Comandante Geral da Polícia 
Militar do estado de Goiás; PAULINHO GRAUS, requerimentos endereçados a 
Secretária Municipal de Educação, AMOB e Prefeito Municipal de Goiânia; 
SANTANA GOMES, requerimento endereçado ao Governador Marconi Perillo; 
JEOVANE LOPES, requerimentos endereçados a AMOB; ANSELMO PEREIRA, 
requerimentos endereçados ao Pastor Jorge Branco de Gouveia, aos membros do 
Rotary Club de Goiânia Anhanguera pelos 32º aniversário. Às nove (09) horas e 
quarenta e dois (42) minutos, o Senhor Presidente passou ao Pequeno 
Expediente. Usaram a tribuna os Vereadores SANTANA GOMES e ANSELMO 
PEREIRA. Às dez (10) horas e um (01) minuto, o Senhor Presidente passou 
para a Ordem do Dia. Veto 002/11 do Executivo Municipal, Veto Integral ao 
Autógrafo de Lei nº 113/10, que autoriza o Chefe do Poder Executivo Municipal 
implantar Posto de Atendimento Municipal – PAM (Projeto de Lei 246/10 do 
Vereador ALFREDO BAMBU, com parecer pela manutenção do Veto – Relator 
FÁBIO TOKARSKI - Comissão de Constituição, Justiça e Redação, votação única 
– foi mantido o Veto por maioria e encaminhado ao Núcleo de Processamento e 
Controle para comunicar ao Prefeito Municipal de Goiânia. Veto 003/11 do 
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Executivo Municipal, Veto Parcial ao Autógrafo de Lei nº 132/10, que dispõe 
sobre a obrigatoriedade de colocação de assentos para usuários de entidades de 
crédito instaladas no Município de Goiânia - Projeto de Lei 159/09 do Vereador 
SIMEYZON SILVEIRA, com parecer pela manutenção do Veto – Relator FÁBIO 
TOKARSKI - Comissão de Constituição, Justiça e Redação, votação única – foi 
mantido o Veto por maioria e encaminhado ao Núcleo de Processamento e 
Controle para comunicar ao Prefeito Municipal de Goiânia. Veto 004/11 do 
Executivo Municipal, Veto Parcial ao Autógrafo de Lei nº 133/10, que dispõe 
sobre obrigatoriedade de nas feiras livres, disponibilizarem bancas de feirantes 
para pessoas idosas, com parecer pela manutenção do Veto – Relator MILTON 
MERCEZ - Comissão de Constituição, Justiça e Redação, votação única – foi 
mantido o Veto por maioria e encaminhado ao Núcleo de Processamento e 
Controle para comunicar ao Prefeito Municipal de Goiânia. O Vereador 
VIRMONDES CRUVINEL solicitou que registrasse em Ata o Dia Nacional de 
Respeito ao Contribuinte que é comemorado no dia de hoje. O Vereador CLÉCIO 
ALVES, solicitou que constasse em Ata como visita honrosa, o Colégio Pitágoras 
Flamboyant, com seus 52 alunos a 4ª a 7ª série, representados pelos 
Coordenadores: Arnaldo e Tatiana e Professores: Ana Rita, Tatiana, Nádia, 
Thiago, Karla e Israel. “O Vereador PEDRO AZULÃO JR., solicitou que registrasse 
em Ata seu pronunciamento: “Quero chamar a atenção e registrar na Ata hoje 
desta Sessão que esses companheiros, homens públicos, por isso que tem que 
colocar um vereador nessa Câmara Deliberativa do Transporte Coletivo. O 
Prefeito Municipal de Goiânia, Paulo Garcia tem quatro (04) votos, o dele e mais 
três, então ele manda. O Prefeito de Goiânia, o prefeito de Aparecida, Maguito, o 
Grafitte, Miguel Thiago. O Miguel Thiago parece que é candidato a Vereador e 
aumentando a passagem do povo. O companheiro Francisco Júnior votou a favor 
do povo, esse aí tm que bater palmas para ele e sabe o sofrimento do povo. 
Humberto da AGR, esse nem conheço, mas pode aparecer candidato. Roberto 
Elias, companheiro da SEPLAN, o caboclo não pode fazer isso com o povo, mas é 
mandado. Paulo Garcia manda votar, ele tem que obedecer ou senão cai do 
cargo. O Francisco fez uma emenda para subsidiar. A Prefeitura tem dinheiro 
demais. Jean Darrot, para que você fez isso deputado? Você esta numa 
Secretaria, até começando a desenvolver um bom trabalho e vai mexer no bolso 
do pobre, do que precisa do transporte para andar. Tem mais um prefeito aqui, 
não peguei a lista, ainda não consegui, liguei lá para eles mandarem a Ata e eles 
não querem mandar. Mas não tem problema, eu já descobri Vereador 
VIRMONDES CRUVINEL.” Os requerimentos 4194 e 4225 foram aprovados de 
plano, pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do 
artigo 82 do Regimento Interno. Compareceram na Sessão os Vereadores: 
AGENOR MARIANO, ALFREDO BAMBU, ANSELMO PEREIRA, CLÉCIO ALVES, 
CHARLES BENTO, DEIVISON COSTA, ELIAS VAZ, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO 
TOKARSKI, GEOVANI ANTÔNIO, IRAM SARAIVA, IZIDIO ALVES, JOÃOZINHO 
GUIMARÃES, JEOVANE LOPES, JORGE DO HUGO, JUAREZ LOPES LUCIANO 
PEDROSO, LUIZ TEÓFILO, MILTON MERCEZ, MIZAIR LEMES, PAULINHO 
GRAUS, PEDRO AZULÃO JR. PR. RUSEMBERGUE, SANTANA GOMES, 
TATIANA LEMOS, TIÃOZINHO DO CAIS, TÚLIO MARAVILHA e VIRMONDES 
CRUVINEL. Justificaram suas ausências através de ofício os Vereadores 
CIDINHA SIQUEIRA, DR. GIAN, EUDES VIGOR, MAURÍCIO BERALDO e 
SIMEYZON SILVEIRA. Não compareceu a Sessão o Vereador DENÍCIO 
TRINDADE. Às onze (11) horas e trinta e três (33) minutos, não havendo 
quorum regimental, o Senhor Presidente, Vereador IRAM SARAIVA, declarou 
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encerrada a presente Sessão e convocou outra para o dia seguinte no horário 
regimental. Para constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será assinada 
pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x 
 
 
Presidente: 
 
 
1º Secretário: 
 
 
2º Secretário: 
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Ata da quadragésima primeira (41ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da 
décima sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
As nove (09) horas e vinte e dois (22) minutos do dia vinte e seis de maio de dois 
mil e onze (26.05.2011), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
quadragésima primeira (41ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima 
sexta (16ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES fez a chamada 
nominal com a presença dos seguintes Vereadores: AGENOR MARIANO, 
CLÉCIO ALVES, DENÍCIO TRINDADE, ELIAS VAZ, FÁBIO TOKARSKI, IZÍDIO 
ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, JUAREZ LOPES, MIZAIR LEMES, TATIANA 
LEMOS e TIÃOZINHO DO CAIS, que não havendo quorum para abertura dos 
trabalhos, deixou de abrir a Sessão Ordinária. Às nove (09) horas e vinte e três 
(23) minutos, o Senhor Presidente Vereador CLÉCIO ALVES, convocou outra 
para a próxima terça-feira dia trinta e um (31) de maio no horário  regimental.  
Para constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será assinada pelos 
membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
 
 
Presidente: 
 
 
1º Secretário: 
 
 
2º Secretário: 
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Ata da quadragésima segunda (42ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, 
da décima sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
As nove (09) horas e dezesseis (16) minutos do dia trinta e um de maio de dois mil 
e onze (31.05.2011), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
quadragésima segunda (42ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima 
sexta (16ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES que a declarou 
aberta sob a proteção de Deus, estando presentes os seguintes Vereadores: 
ANSELMO PEREIRA, CLÉCIO ALVES, DENÍCIO TRINDADE, DJALMA ARAÚJO, 
EUDES VIGOR, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JEOVANE LOPES, 
JOÃOZINHO GUIMARÃES, JORGE DO HUGO, MAURÍCIO BERALDO, MIZAIR 
LEMES e TIÃOZINHO DO CAIS. Iniciando, o Senhor Presidente convidou o 
Vereador ANSELMO PEREIRA para ler um trecho da Bíblia e, em seguida, o 
Senhor Presidente convidou o 1º Secretário em exercício Vereador JOÃOZINHO 
GUIMARÃES para ler as Atas das Sessões anteriores que, não tendo pedido de 
retificação ou impugnação foram declaradas aprovadas pelo Senhor Presidente, 
de acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, 
sendo assinada pelos Vereadores: CLÉCIO ALVES – Presidente em exercício, 
JOÃOZINHO GUIMARÃES – 1º Secretário em exercício e TIÃOZINHO DO CAIS – 
2º Secretário em exercício. No expediente foram lidos os seguintes ofícios: 
Telegramas do Ministério da Saúde – Fundo Nacional de Saúde, informando 
liberação de recursos para a Prefeitura Municipal de Goiânia; Ofício 359/11 da 
Secretaria de Segurança Pública do Estado de Goiás, em resposta ao 
requerimento do Vereador PEDRO AZULÃO JR.; Ofício 576/11 da Secretaria 
Municipal de Esporte e Lazer, em resposta ao requerimento do Vereador 
CHARLES BENTO; Ofício 1335/11 do Conselho Regional de Corretores de 
Imóveis – 5ª RG, em resposta ao requerimento do Vereador ELIAS VAZ; Ofício 
477/11 do Tribunal de Contas da União, encaminhando cópia do Acórdão nº 
1080/11, acompanhando relatório de auditoria TC nº 016.938/10; Ofício 620/11 da 
Secretaria Municipal de Assistência Social, em resposta ao requerimento do 
Vereador DENÍCIO TRINDADE; Ofício 009/11 do Sindicato das Empresas de 
Seguros, em resposta ao requerimento do Vereador ALFREDO BAMBU; Ofícios 
875, 876 e 878/11 do Presidente da COMURG, em resposta aos requerimentos 
dos Vereadores EUDES VIGOR, DENÍCIO TRINDADE, ANSELMO PEREIRA, 
VIRMONDES CRUVINEL, MIZAIR LEMES, SIMEYZON SILVEIRA e JORGE DO 
HUGO; Ofícios 1825, 1989 e 2021/11 da Secretaria Municipal de Educação, em 
resposta aos requerimentos dos Vereadores CHARLES BENTO, TATIANA 
LEMOS e TIÃOZINHO DO CAIS; Ofícios 061, 066, 067 e 068/11 do Diretor de 
Urbanismo da COMURG, em resposta aos requerimentos dos Vereadores IZÍDIO 
ALVES, TATIANA LEMOS e JORGE DO HUGO; Ofícios 105 e 106/11 do Diretor 
de Coleta da COMURG, em resposta aos requerimentos dos Vereadores 
SIMEYZON SILVEIRA  VIRMONDES CRUVINEL; Ofícios 249, 257, 259, 264, 271, 
279,280, 281 e 293/11 do Diretor de Iluminação Pública da COMURG, em 
resposta aos requerimentos dos Vereadores  IZÍDIO ALVES, SIMEYZON 
SILVEIRA, IRAM SARAIVA, EUDES VIGOR, JORGE DO HUGO e AGENOR 
MARIANO. Apresentaram Matérias os seguintes Vereadores: ANSELMO 
PEREIRA, requerimentos endereçados aos membros do Rotary Club de Goiânia 
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Anhanguera pela passagem do seu 32º aniversário, AMOB, SEPLAM, Secretário 
Municipal de Habitação e SELOESGO(pelo Dia Nacional do Empresário Lotérico); 
TÚLIO MARAVILHA, requerimentos endereçados ao Prefeito Municipal de 
Goiânia; MAURÍCIO BERALDO, Projeto de Decreto Legislativo que concede título 
de cidadão goianiense ao Senhor Willian Efigênio da Silva e Projeto de Lei que 
institui no âmbito do Município de Goiânia, o Dia 22 de setembro, como “Dia 
Municipal Sem Carro” e dá outras providências; JORGE DO HUGO, requerimento 
endereçado a AMOB; GEOVANI ANTÔNIO, requerimento endereçado ao 
Procurador-Geral do Município de Goiânia, Ernesto Roller, solicitando informações 
sobre o requerimento 1123/11; JOÃOZINHO GUIMARÃES, Projeto de Lei que 
institui a instalação de aparelhos de ginástica e condicionamento físico adaptados 
aos portadores de necessidades especiais nos Parques e Centros Esportivos e 
requerimentos endereçados a AMOB, COMURG, AMT e ao Presidente da Casa, 
solicitando realização de Sessão Solene em homenagem ao Dia do Catequista; 
TIÃOZINHO DO CAIS, requerimento endereçado a COMURG; DENÍCIO 
TRINDADE, requerimentos endereçados ao Presidente da Casa, solicitando 
realização de Audiência Pública sobre o IML, com a presença do Ministério 
Público, Diretoria do IML, Secretaria de Segurança Pública, Comissões 
Permanentes de Saúde da Câmara Municipal, Assembléia Legislativa e Vigilância 
Sanitária Municipal e Estadual, requerimentos a AMT, a Presidente do Conselho 
Municipal do Idoso e demais membros; FÁBIO CAIXETA, requerimento 
endereçado a AMMA; IRAM SARAIVA, Projeto de Decreto Legislativo que 
concede honraria da Comenda Municipal do Mérito de Cultura Júlio Vilela ao Ilmo. 
Senhor Yvan Avena, nos termos do inciso XXI do art. 64 da Lei Orgânica do 
Município e § 1º do Art. 71 do Regimento Interno da Câmara Municipal de Goiânia 
e requerimentos endereçados a COMURG e AMT; PR. RUSEMBERGUE, 
requerimentos endereçados ao Prefeito Municipal de Goiânia, Presidente do 
Tribunal de Justiça do Estado de Goiás e ao Presidente da Câmara Deliberativa 
de Transportes Coletivos da Região Metropolitana de Goiânia – CDTC; CHARLES 
BENTO, requerimentos endereçados a Secretária Municipal de Educação, AMOB 
e ao Prefeito Municipal de Goiânia; SIMEYZON SILVEIRA, requerimentos 
endereçados a COMURG e AMT; LUIZ TEÓFILO, requerimentos endereçados ao 
Presidente da Casa, solicitando criação de um projeto de lei que institui o dia 
20/06 como o Dia do Funcionário Público Municipal Aposentado e ao Presidente 
da Casa, solicitando concessão da Medalha do Mérito Legislativo Pedro Ludovico 
Teixeira à Diretora da Escola Municipal Francisco Bibiano de Carvalho, Maria de 
Fátima Silva Cruz; VIRMONDES CRUVINEL, Projeto de Decreto Legislativo que 
concede a Comenda Municipal do Mérito de Comunicação Wilmar Alves e 
requerimento endereçado a Mesa Diretora, pela criação da Frente Parlamentar em 
Defesa da Regularização das Escolas Estaduais; JEOVANE LOPES, Projeto de 
Decreto Legislativo que concede título honorífico de cidadania goianiense ao 
Senhor Antônio Serafin de Melo e requerimento endereçado ao Presidente da 
Casa, solicitando a concessão da Medalha do Mérito do Agronegocio Otávio Lage 
de Siqueira às personalidades: Marconi Perillo, José Batista Jr., Demóstenes 
Torres, Edivaldo Cardoso, José Vitti, Wander Carlos, José Francisco das Neves e 
Kátia Regina. Às nove (09) horas e quarenta e três (43) minutos, o Senhor 
Presidente passou ao Pequeno Expediente. Usaram a tribuna os Vereadores 
ANSELMO PEREIRA, GEOVANI ANTÔNIO, DJALMA ARAÚJO, SANTANA 
GOMES e SIMEYZON SILVEIRA. Às dez (10) horas e oito (08) minutos, o 
Senhor Presidente passou para a Ordem do Dia. Projeto de Lei 
Complementar nº 014/09, do Vereador IRAM SARAIVA, que altera a Lei 
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Complementar nº 177 de 09.01.08 (Código de Obras e Edificações) para exigir 
que as edificações novas sejam providas de instalações destinadas a receber 
sistema de aquecimento de água por meio do aproveitamento da energia solar, 
com parecer pela aprovação, 2ª votação, Relator Vereador ELIAS VAZ, Comissão 
Mista, foi retirada de Pauta a pedido do autor. Às dez (10) horas e quarenta e 
nove (49) minutos, foi suspensa a Sessão por dez (10) minutos, para que a 
representante dos Trabalhadores da Prefeitura usasse a Tribuna Livre. Reaberta 
a Sessão às onze (11) horas e onze (11) minutos. Projeto de Lei 
Complementar nº 030/09, do Vereador ALFREDO BAMBU, proíbe a doação de 
bens imóveis municipais, com parecer pela aprovação, 1ª votação, Relator 
Vereador HENRIQUE ARANTES, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, 
foi discutido em plenário pelos Vereadores e o Vereador GEOVANI ANTÔNIO, 
apresentou emenda e não teve quorum para seu acolhimento. O Vereador 
CLÉCIO ALVES, solicitou que justificasse as ausências dos Vereadores FÁBIO 
TOKARSKI e MILTON MERCEZ. O Vereador ANSELMO PEREIRA, solicitou que 
registrasse em Ata como visita honrosa o Grupo da Maior Idade(Bairro Feliz), 
representado pela Dona Lúcia e seus acompanhantes. Os requerimentos 4226 e 
4298 foram aprovados de plano, pelo Senhor Presidente, de acordo com o que 
determina a alínea “a” do artigo 82 do Regimento Interno. Compareceram na 
Sessão os Vereadores: AGENOR MARIANO, ALFREDO BAMBU, ANSELMO 
PEREIRA, CLÉCIO ALVES, CHARLES BENTO, DEIVISON COSTA, DENÍCIO 
TRINDADE, DJALMA ARAÚJO, DR. GIAN, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO 
CAIXETA, GEOVANI ANTÔNIO, IRAM SARAIVA, IZIDIO ALVES, JOÃOZINHO 
GUIMARÃES, JEOVANE LOPES, JORGE DO HUGO, JUAREZ LOPES, 
LUCIANO PEDROSO, LUIZ TEÓFILO, MAURÍCIO BERALDO, MIZAIR LEMES, 
PAULINHO GRAUS, PEDRO AZULÃO JR., PR. RUSEMBERGUE, SANTANA 
GOMES, SIMEYZON SILVEIRA, TATIANA LEMOS, TIÃOZINHO DO CAIS, TÚLIO 
MARAVILHA e VIRMONDES CRUVINEL. Justificaram suas ausências através de 
ofício os Vereadores CIDINHA SIQUEIRA, FÁBIO TOKARSKI e MILTON 
MERCEZ. Às onze (11) horas e trinta e oito (38) minutos, não havendo quorum 
regimental, o Senhor Presidente, Vereador IRAM SARAIVA, declarou encerrada a 
presente Sessão e convocou outra para o dia seguinte no horário regimental. Para 
constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será assinada pelos membros da 
Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x 
 
 
Presidente: 
 
 
1º Secretário: 
 
 
2º Secretário: 
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Ata da quadragésima terceira (43ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da 
décima sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
As nove (09) horas e vinte e três (23) minutos do dia primeiro de junho de dois mil 
e onze (01.06.2011), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
quadragésima terceira (43ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima 
sexta (16ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES que a declarou 
aberta sob a proteção de Deus, estando presentes os seguintes Vereadores: 
CLÉCIO ALVES, ELIAS VAZ, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO TOKARSKI, JORGE DO 
HUGO, LUCIANO PEDROSO, MAURÍCIO BERALDO, MILTON MERCEZ, MIZAIR 
LEMES, PAULINHO GRAUS, SANTANA GOMES e TÚLIO MARAVILHA. 
Iniciando, o Senhor Presidente convidou o Vereador PAULINHO GRAUS para ler 
um trecho da Bíblia e, em seguida, o Senhor Presidente em exercício Vereador 
CLÉCIO ALVES que não havendo quorum para aprovação da Ata e uso da 
Tribuna, deixou de abrir a Sessão Ordinária. Estavam presentes em plenário os 
seguintes Vereadores: CLÉCIO ALVES, ELIAS VAZ, JORGE DO HUGO, 
LUCIANO PEDROSO, MAURÍCIO BERALDO, MILTON MERCEZ, SANTANA 
GOMES e TÚLIO MARAVILHA. Às nove (09) horas e vinte e sete (27) minutos, 
o Senhor Presidente Vereador CLÉCIO ALVES, convocou outra para o dia 
seguinte no horário  regimental.  Para constar lavrei esta que, lida e achada 
conforme, será assinada pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
 
 
Presidente: 
 
 
1º Secretário: 
 
 
2º Secretário: 
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Ata da quadragésima quarta (44ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da 
décima sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
As nove (09) horas e quinze (15) minutos do dia dois de junho de dois mil e onze 
(02.06.2011), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
quadragésima quarta (44ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima 
sexta (16ª) Legislatura, presidida pelo Vereador IRAM SARAIVA que a declarou 
aberta sob a proteção de Deus, estando presentes os seguintes Vereadores: 
AGENOR MARIANO, ANSELMO PEREIRA, DENÍCIO TRINDADE, EUDES 
VIGOR, FÁBIO TOKARSKI, IRAM SARAIVA, JEOVANE LOPES, JOÃOZINHO 
GUIMARÃES, JORGE DO HUGO, LUIZ TEÓFILO, MAURÍCIO BERALDO, 
MIZAIR LEMES, PEDRO AZULÃO JR., PR. RUSEMBERGUE e SANTANA 
GOMES. Iniciando, o Senhor Presidente convidou o Vereador DENÍCIO 
TRINDADE para ler um trecho da Bíblia e, em seguida, o Senhor Presidente 
convidou o 1º Secretário em exercício Vereador PR. RUSEMBERGUE para ler as 
Atas das Sessões anteriores que, não tendo pedido de retificação ou impugnação 
foram declaradas aprovadas pelo Senhor Presidente, de acordo com o que 
determina o parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos 
Vereadores: IRAM SARAIVA – Presidente, PR. RUSEMBERGUE – 1º Secretário 
em exercício e JOÃOZINHO GUIMARÃES – 2º Secretário. No expediente foram 
lidos os seguintes ofícios: Ofícios 062, 063, 070 e 071/11 do Diretor de 
Urbanismo da COMURG, em resposta aos requerimentos dos Vereadores IZÍDIO 
ALVES e GEOVANI ANTÔNIO; Ofício 282/11 do Diretor de Iluminação Pública da 
COMURG, em resposta ao requerimento do Vereador JOÃOZINHO GUIMARÃES; 
Ofício 107/11 do Diretor de Coleta da  COMURG, em resposta ao requerimento 
do Vereador IRAM SARAIVA e Ofício1141/11 do Tribunal de Contas dos 
Municípios, encaminhando cópia do Acórdão nº 02704/11. Apresentaram 
Matérias os seguintes Vereadores: MILTON MERCEZ, Projeto de Decreto 
Legislativo, que concede título de cidadão goianiense ao Juiz de Direito Dr. 
Salomão Afiune; AGENOR MARIANO, requerimentos endereçados a AMOB, 
AMT, COMURG e CELG; ANSELMO PEREIRA, requerimentos endereçados a 
AMT, COMURG, ao Secretário Municipal de Saúde, Prefeito Municipal de Goiânia 
e ao Presidente da Casa, solicitando realização de Audiência Pública para discutir 
com órgãos competentes a Conclusão do Anel Viário, bem como o estudo de um 
Novo Anel Viário para o Município de Goiânia e Sessão Especial em homenagem 
a Rede Pela Paz, comemorando a “Semana da Primavera da Paz”; SANTANA 
GOMES, requerimentos endereçados a AMT e Prefeito Municipal de Goiânia; 
IRAM SARAIVA, requerimentos endereçados ao Prefeito Municipal de Goiânia, 
AMT e COMURG; SIMEYZON SILVEIRA, Projeto de Lei que denomina Praça 
Reis das Nações(Setor dos Funcionários) e requerimentos endereçados ao 
Presidente da Casa, solicitando espaço interno desta Casa (hall de entrada) para 
o recadastramento biométrico em convênio com o Tribunal regional Eleitoral de 
Goiás e realização de Audiência Pública para discutir a Lei 
9.017/11(obrigatoriedade de se colocar assentos para usuários de entidades de 
crédito); LUIZ TEÓFILO, requerimentos endereçados ao Presidente da Casa, 
solicitando realização de Sessão Solene em homenagem ao Dia da Consciência 
Negra e Sessão Solene em homenagem ao Setor Urias Magalhães; MAURÍCIO 
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BERALDO, requerimento endereçado ao Prefeito Municipal de Goiânia; DENÍCIO 
TRINDADE, requerimentos endereçados ao Presidente do Grupo Coral, a 
Senhora Laudelina Alves da Silva, parabenizando pelo seu aniversário de 100 
anos, COMURG e CMTC; JOÃOZINHO GUIMARÃES, requerimentos 
endereçados ao Presidente da Casa, solicitando realização de Sessão Solene em 
homenagem ao Dia do Cabeleireiro, AMOB e SANEAGO; ALFREDO BAMBU, 
requerimento endereçado ao Presidente da Casa, solicitando realização de 
Audiência Pública em homenagem ao moradores de Campinas no dia 08 de 
junho, data que se comemora o Aniversário do Setor Campinas; ELIAS VAZ, 
Projeto de Lei que altera a Lei nº 8.220, de 30 de dezembro de 2003 que “Autoriza 
o Poder Executivo a outorgar, mediante licitação, concessão de uso para 
exploração de estacionamento rotativo pago em vias e logradouros públicos, bem 
como revogar as disposições em contrário”, destinando os recursos arrecadados 
para o programas de transporte público no Município de Goiânia e requerimento 
endereçado ao Presidente a AMMA, pedido informações; GEOVANI ANTÔNIO, 
requerimentos endereçados a AMT e AGETOP; VIRMONDES CRUVINEL, Projeto 
de Lei que dispõe sobre a criação do DICA (Disque Criança e Adolescente) como 
medida de denúncia, prevenção e apoio psicológico no Município de Goiânia e dá 
outras providências e Projeto de Lei que dispõe sobre a reserva de vagas para 
gestantes nos estacionamentos e dá outras providências e PAULINHO GRAUS, 
requerimentos endereçados a Secretária Municipal de Educação, Secretário 
Municipal de Saúde, AMT e AMOB. Às nove (09) horas e quarenta e três (43) 
minutos, o Senhor Presidente, IRAM SARAIVA, comunicou ao Plenário a 
concessão de licença ao Vereador FÁBIO CAIXETA, por interesse particular por 
(125) cento e vinte e cinco dias, submetendo a deliberação, foi aprovado por 
unanimidade e em seguida o Senhor Presidente convidou o Senhor PAULO 
FERREIRA MAGALHÃES, primeiro suplente da coligação PSL/PMN, para prestar 
o compromisso e termo de posse como Vereador da Câmara Municipal de 
Goiânia. Em seguida o Vereador PAULO MAGALHÃES fez uso da Tribuna para 
fazer seu pronunciamento. Às dez (10) horas e vinte e dois (22) minutos, o 
Senhor Presidente suspendeu a Sessão por dez (10) minutos para que a 
Senhora Lídia Pires, o Senhor Francisco Ataíde e Senhora Elcia Mariana usassem 
a Tribuna Livre para falar sobre a desapropriação nas imediações do Parque 
Mutirama. Reaberta a Sessão às dez (10) horas e quarenta e dois (42) 
minutos. Às dez (10) horas e quarenta e dois (42) minutos, o Senhor 
Presidente passou para a Ordem do Dia. Projeto de Lei Complementar nº 
030/09, do Vereador ALFREDO BAMBU, proíbe a doação de bens imóveis 
municipais, com parecer pela aprovação, 1ª votação, Relator Vereador 
HENRIQUE ARANTES, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi 
apresentado emenda do Vereador GEOVANI ANTÔNIO e aprovado por 
unanimidade seu acolhimento e encaminhado a Comissão de Constituição, 
Justiça e Redação. Projeto de Lei nº 084/11, do Executivo Municipal, que 
desafeta área pública municipal denominada “Rua do Gado” situada no Setor 
Esplanada do Anicuns d sua destinação primitiva, autoriza alienação sob forma de 
permuta e dá outras providências, com parecer pela aprovação, 1ª votação, 
Relator Vereador PAULINHO GRAUS, Comissão de Constituição, Justiça e 
Redação, foi aprovado por unanimidade o pedido de vista ao Vereador ELIAS 
VAZ. Projeto de Lei nº 413/09, do Vereador ANSELMO PEREIRA, concede 
permissão de uso de área à Comunidade Espírita Mensageiros da Luz (Setor 
Faiçalville) nesta capital, com parecer pela aprovação, 1ª votação, Relator 
Vereador PAULO BORGES, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi 
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discutido em plenário e apreciado para votação, não tinha quorum para votação. 
Os requerimentos 4300 a 4320 e 4401 a 4453 foram aprovados de plano, pelo 
Senhor Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82 do 
Regimento Interno. Compareceram na Sessão os Vereadores: AGENOR 
MARIANO, ALFREDO BAMBU, ANSELMO PEREIRA, CLÉCIO ALVES, 
CHARLES BENTO, DENÍCIO TRINDADE, DJALMA ARAÚJO, ELIAS VAZ, 
EUDES VIGOR, FÁBIO TOKARSKI, GEOVANI ANTÔNIO, IRAM SARAIVA, 
IZIDIO ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, JEOVANE LOPES, JORGE DO 
HUGO, JUAREZ LOPES, LUCIANO PEDROSO, LUIZ TEÓFILO, MAURÍCIO 
BERALDO, MILTON MERCEZ, MIZAIR LEMES, PAULINHO GRAUS, PAULO 
MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., PR. RUSEMBERGUE, SANTANA GOMES, 
SIMEYZON SILVEIRA, TIÃOZINHO DO CAIS, TÚLIO MARAVILHA e 
VIRMONDES CRUVINEL. Justificaram suas ausências através de ofício os 
Vereadores CIDINHA SIQUEIRA, DEIVISON COSTA, DR. GIAN e TATIANA 
LEMOS. Às onze (11) horas e quarenta e sete (47) minutos, não havendo 
quorum regimental, o Senhor Presidente, Vereador CLÉCIO ALVES, declarou 
encerrada a presente Sessão e convocou outra para a próxima terça-feira dia sete 
(07) de junho no horário regimental. Para constar lavrei esta que, lida e achada 
conforme, será assinada pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
 
 
Presidente: 
 
 
1º Secretário: 
 
 
2º Secretário: 
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Ata da quadragésima quinta (45ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da 
décima sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 

As nove (09) horas e quatorze (14) minutos do dia sete de junho de dois mil e 
onze (07.06.2011), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
quadragésima quinta (45ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima sexta 
(16ª) Legislatura, presidida pelo Vereador PR. RUSEMBERGUE que a declarou 
aberta sob a proteção de Deus, estando presentes os seguintes Vereadores: 
ALFREDO BAMBU, CLÉCIO ALVES, DENÍCIO TRINDADE, ELIAS VAZ, EUDES 
VIGOR, JEOVANE LOPES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, JORGE DO HUGO, 
MAURÍCIO BERALDO, MIZAIR LEMES, PAULO MAGALHÃES, PR. 
RUSEMBERGUE e SANTANA GOMES. Iniciando, o Senhor Presidente convidou 
o Vereador MIZAIR LEMES para ler um trecho da Bíblia e, em seguida, o Senhor 
Presidente convidou o 1º Secretário em exercício Vereador JOÃOZINHO 
GUIMARÃES para ler a Ata da Sessão anterior que, não tendo pedido de 
retificação ou impugnação foi declarada aprovada pelo Senhor Presidente, de 
acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, 
sendo assinada pelos Vereadores: CLÉCIO ALVES – Presidente em exercício, 
JOÃOZINHO GUIMARÃES – 1º Secretário em exercício e ANSELMO PEREIRA – 
2º Secretário em exercício. No expediente foram lidos os seguintes ofícios: 
Telegramas do Ministério da Saúde – Fundo Nacional de Saúde, informando 
liberação de recursos para a Prefeitura Municipal de Goiânia; Telegrama do 
Ministério da Educação – Fundo Nacional de Desenvolvimento a Educação, 
informando liberação de recursos para a Prefeitura Municipal de Goiânia; Ofício 
3409/11 dos Correios, em resposta ao requerimento da Vereadora TATIANA 
LEMOS; Ofícios 287 e 288/11 do Diretor de Iluminação Pública da COMURG, em 
resposta aos requerimentos dos Vereadores IRAM SARAIVA; Ofícios 618, 625 e 
635/11 do SEPLAM, em resposta aos requerimentos dos Vereadores EUDES 
VIGOR e ANSELMO PEREIRA; Ofício 268/11 do Executivo Municipal, 
encaminhando Projeto de Lei que desafeta área de sua destinação primitiva e 
autoriza permissão de uso(Setor Faiçalville); Ofício 265/11 do Executivo Municipal, 
Veto Integral ao Autógrafo de Lei nº 25 de 13.04.11 que dispõe sobre a 
campanha de prevenção de deficiências visuais para servidores municipais e 
Ofício 264/11 do Executivo Municipal, Veto Integral ao Autógrafo de Lei nº 29 de 
27.04.11 que proíbe a venda de tintas spray a menores de idade. Apresentaram 
Matérias os seguintes Vereadores: CLÉCIO ALVES, requerimentos 
endereçados ao Prefeito Municipal de Goiânia, AMOB e AMT; EUDES VIGOR, 
requerimento endereçado a AMOB; LUIZ TEÓFILO, requerimentos endereçados a 
AMOB; JOÃOZINHO GUIMARÃES, requerimentos endereçados a AMOB; 
MIZAIR LEMES, Projeto de Lei que fica instituído no Município de Goiânia o Dia 
do Aposentado e Pensionista; DENÍCIO TRINDADE, requerimentos endereçados 
ao Presidente da Casa, solicitando realização de Audiência Pública sobre 
mudanças na destinação da área do Autódromo Internacional de Goiânia, ao AMT 
e ao Presidente da Casa, que seja celebrado convênio entre a Câmara Municipal 
de Goiânia e o Banco do Brasil, para empréstimos pessoais e crédito imobiliário 
para servidores desta Casa; JORGE DO HUGO, requerimentos endereçados a 
COMURG; PAULINHO GRAUS, requerimentos endereçados a Secretária 



 114 

Municipal de Educação,  a CMTC e  COMURG; IRAM SARAIVA, Projeto de Li 
que dá denominação à Via Pública que especifica(prolongamento da Av. Bernardo 
Sayão), Projeto de Resolução que altera o “caput” do art. 56 do regimento Interno 
da Câmara Municipal de Goiânia e requerimentos endereçados ao Prefeito 
Municipal de Goiânia e COMURG; DR. GIAN, requerimentos endereçados a 
COMURG  e AMT; TÚLIO MARAVILHA, Projeto de Lei que dispõe sobre a 
adaptação de computadores para utilização por portador de deficiência visual em 
“Lan Houses”, “Cyber Cafés” e similares, Projeto de Lei que institui programa de 
conscientização da solidariedade aos portadores de necessidades especiais, 
Projeto de Lei que institui e inclui a semana do livro no calendário oficial de 
eventos do Município de Goiânia e requerimentos endereçados ao Prefeito 
Municipal de Goiânia, Comandante Geral da Polícia Militar do Estado de Goiás, ao 
Presidente do Tribunal de Justiça do Estado de Goiás; Mesa Diretora, Projeto de 
Lei que concede revisão geral de remuneração aos servidores da Câmara 
Municipal de Goiânia, na forma que especifica e dá outras providências; 
GEOVANI ANTÔNIO, requerimentos endereçados ao Secretário Municipal de 
Planejamento e Urbanismo, ao Presidente da Câmara Deliberativa de Transportes 
Coletivos da Região Metropolitana de Goiânia – CMTC, ao Presidente do Tribunal 
Regional Eleitoral de Goiás e ao Desembargador Vitor Barbosa Lenza; PAULO 
MAGALHÃES, requerimentos endereçados ao Prefeito Municipal de Goiânia, 
solicitando realização de Audiência Pública para o lançamento do Parque Jardim 
Botânico Amélia Hermano Teixeira e a COMURG; DEIVISON COSTA, 
requerimentos endereçados a AMT, COMURG e SANEAGO. Às nove (09) horas 
e quarenta e três (43) minutos, o Senhor Presidente passou ao Pequeno 
Expediente. Usaram a tribuna os Vereadores MAURÍCIO BERALDO, PAULO 
MAGALHÃES, ELIAS VAZ e JEOVANE LOPES. Às dez (10) horas e dezoito (18) 
minutos, o Senhor Presidente passou para a Ordem do Dia. Às dez (10) 
horas e dezenove (19) minutos, foi suspensa a Sessão por uma (01) hora, para 
que fosse instalada o 17º Simpósio Ambientalista Brasileiro do Cerrado. Reaberta 
a Sessão às onze (11) horas e cinqüenta e três (53) minutos. Às onze (11) 
horas e cinqüenta e quatro (54) minutos usou a Tribuna Livre por dez (10) 
minutos o Senhor Hélio Cabral – Presidente da Associação dos Anistiados 
Políticos. Reaberta a Sessão às doze (12) horas e cinco(05) minutos. Os 
Vereadores MIZAIR LEMES e JEOVANE LOPES, solicitaram que registrasse em 
Ata como visita honrosa as Senhoras Shirley e Bete e o Senhor Válber. Os 
requerimentos 4326 e 4366 foram aprovados de plano, pelo Senhor Presidente, 
de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82 do Regimento Interno. 
Compareceram na Sessão os Vereadores: AGENOR MARIANO, ALFREDO 
BAMBU, ANSELMO PEREIRA, CLÉCIO ALVES, CHARLES BENTO, DEIVISON 
COSTA, DENÍCIO TRINDADE, DJALMA ARAÚJO, DR. GIAN, ELIAS VAZ, 
EUDES VIGOR, FÁBIO TOKARSKI, GEOVANI ANTÔNIO, IRAM SARAIVA, 
IZIDIO ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, JEOVANE LOPES, JORGE DO 
HUGO, JUAREZ LOPES, LUIZ TEÓFILO, MAURÍCIO BERALDO, MILTON 
MERCEZ, MIZAIR LEMES, PAULINHO GRAUS, PAULO MAGALHÃES, PEDRO 
AZULÃO JR., PR. RUSEMBERGUE, SANTANA GOMES, SIMEYZON SILVEIRA, 
TATIANA LEMOS, TÚLIO MARAVILHA. Justificaram suas ausências através de 
ofício os Vereadores CIDINHA SIQUEIRA, LUCIANO PEDROSO, TIÃOZINHO DO 
CAIS e VIRMONDES CRUVINEL. Às doze (12) horas e sete (07) minutos, 
encerrado o horário regimental, o Senhor Presidente, Vereador IRAM SARAIVA, 
declarou encerrada a presente Sessão e convocou outra para o dia seguinte no 
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horário regimental. Para constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será 
assinada pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
 
Presidente:  
 
 
1º Secretário: 
 
 
2º Secretário: 
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Ata da quadragésima sexta (46ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da 
décima sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
As nove (09) horas e dezenove (19) minutos do dia oito de junho de dois mil e 
onze (08.06.2011), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
quadragésima sexta (46ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima sexta 
(16ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES que a declarou aberta 
sob a proteção de Deus, estando presentes os seguintes Vereadores: AGENOR 
MARIANO, ANSELMO PEREIRA, CLÉCIO ALVES, DENÍCIO TRINDADE, EUDES 
VIGOR, FÁBIO TOKARSKI, JOÃOZINHO GUIMARÃES, JORGE DO HUGO, 
MIZAIR LEMES, PAULO MAGALHÃES, PAULINHO GRAUS, PR. 
RUSEMBERGUE, SANTANA GOMES e SIMEYZON SILVEIRA. Iniciando, o 
Senhor Presidente convidou o Vereador PR. RUSEMBERGUE para ler um trecho 
da Bíblia e, em seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário em 
exercício Vereador JOÃOZINHO GUIMARÃES para ler a Ata da Sessão anterior 
que, não tendo pedido de retificação ou impugnação foi declarada aprovada pelo 
Senhor Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do 
Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: CLÉCIO ALVES – 
Presidente em exercício, JOÃOZINHO GUIMARÃES – 1º Secretário em exercício 
e ANSELMO PEREIRA – 2º Secretário em exercício. No expediente foram lidos 
os seguintes ofícios: Ofício 275/11 do executivo Municipal, encaminhando 
Projeto de Lei que desafeta área de sua destinação primitiva, autoriza seu 
remembramento, sua alienação sob a forma de permuta e dá outras 
providências(Residencial Santa Rita); Ofício 292/11 do Executivo Municipal, 
encaminhando Projeto de Lei que autoriza o Poder Executivo a assinar Acordo de 
Cooperação com a Câmara de Dirigentes Lojistas de Goiânia –CDL e Fundação 
Goiânia Congressos e Eventos – Goiânia Convention & Visitors Bureau, para 
execução de projetos natalinos em Goiânia e dá outras providências e Ofício 
507/11 da Secretaria Municipal de Finanças, encaminhando relatório da Gestão 
Fiscal do 1º Quadrimestre/2011. Apresentaram Matérias os seguintes 
Vereadores: ANSELMO PEREIRA, requerimentos endereçados ao Presidente da 
Casa, solicitando realização de Sessão Especial em comemoração aos 111 anos 
da Junta Comercial do estado de Goiás – JUCEG; Sessão Solene para entrega de 
título honorífico de cidadania goianiense ao Senhor Sérgio Douglas Repolho 
Negri; a COMURG, aos Membros do Rotary Club de Goiânia; JORGE DO HUGO, 
requerimentos endereçados a COMURG; JOÃOZINHO GUIMARÃES, 
requerimentos endereçados a COMAURG; SIMEYZON SILVEIRA, requerimentos 
endereçados a SEMEL, COMURG e ao Presidente da Casa; PAULO 
MAGALHÃES, requerimentos endereçados ao Presidente da Casa, solicitando a 
substituição do Vereador FÁBIO CAIXETA nas Comissões Permanentes pelo 
Vereador PAULO MAGALHÃES, AMMA, SEPLAN E Prefeito Municipal de 
Goiânia; TATIANA LEMOS, requerimentos endereçados a AMOB, AMT, 
COMURG; FÁBIO TOKARSKI, requerimento endereçado ao Presidente da Casa, 
solicitando realização de Sessão Especial, em homenagem a OAB-Go e 
Associação Goiana dos Advogados Trabalhistas – AGATRA, pelo engajamento e 
colaboração com  indicação da Ministra do Tribunal Superior do Trabalho – (TST) 
Drª Delaíde Alves Miranda Arantes. Às nove (09) horas e trinta e cinco (35) 



 117 

minutos, o Senhor Presidente passou ao Pequeno Expediente. Usaram a 
tribuna os Vereadores FÁBIO TOKARSKI e MILTON MERCEZ. Às dez (10) horas 
e sete (07) minutos, o Senhor Presidente passou para a Ordem do Dia. Veto 
013/10, Veto Parcial ao Autógrafo de Lei 047/10 (Vereador ANSELMO PEREIRA), 
que estabelece quantitativo que especifica, concede reajuste de vencimentos, 
dispõe sobre atribuição de gratificações e diárias a Vereador e servidores do 
quadro de pessoal da Câmara Municipal de Goiânia, extingue cargos, com 
parecer pela manutenção do Veto, Relator Vereador DENÍCIO TRINDADE, 
votação única – foi mantido por maioria e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle para comunicar ao Prefeito. Veto 007/11, Veto Integral 
ao Autógrafo de Lei 138/10 (Vereador HENRIQUE ARANTES), que dispõe sobre 
incentivos ao plantio de árvores em lotes particulares, com parecer pela 
manutenção do Veto, Relator Vereador RICHARD NIXON, votação única – foi 
mantido por maioria e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para 
comunicar ao Prefeito. Veto 008/11, Veto Integral ao Autógrafo de Lei 141/10 
(Vereador BRUNO PEIXOTO), que dispõe sobre a regulamentação de som 
automotivo em eventos na cidade e Goiânia e dá outras providências, com 
parecer pela manutenção do Veto, Relator Vereador FÁBIO TOKARSKI, votação 
única – foi apreciado para votação e não houve quorum suficiente para deliberar a 
matéria. O Vereador ANSELMO PEREIRA, solicitou que registrasse em Ata como 
visita honrosa o Senhor João Malandro. Os requerimentos 4369 a 4400 e 4454 a 
4500 foram aprovados de plano, pelo Senhor Presidente, de acordo com o que 
determina a alínea “a” do artigo 82 do Regimento Interno. Compareceram na 
Sessão os Vereadores: AGENOR MARIANO, ALFREDO BAMBU, ANSELMO 
PEREIRA, CLÉCIO ALVES, CHARLES BENTO, DEIVISON COSTA, DENÍCIO 
TRINDADE, DJALMA ARAÚJO, DR. GIAN, EUDES VIGOR, FÁBIO TOKARSKI, 
GEOVANI ANTÔNIO, IRAM SARAIVA, IZIDIO ALVES, JOÃOZINHO 
GUIMARÃES, JEOVANE LOPES, JORGE DO HUGO, JUAREZ LOPES, LUIZ 
TEÓFILO, MAURÍCIO BERALDO, MILTON MERCEZ, MIZAIR LEMES, 
PAULINHO GRAUS, PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., PR. 
RUSEMBERGUE, SANTANA GOMES, SIMEYZON SILVEIRA, TATIANA LEMOS, 
TÚLIO MARAVILHA e VIRMONDES CRUVINEL. Justificaram suas ausências 
através de ofício os Vereadores CIDINHA SIQUEIRA e LUCIANO PEDROSO. 
Não compareceram a Sessão os Vereadores ELIAS VAZ e TIÃOZINHO DO CAIS. 
Às onze (11) horas e cinqüenta e nove (59) minutos, não havendo quorum 
regimental para deliberação das matérias, o Senhor Presidente, Vereador IRAM 
SARAIVA, declarou encerrada a presente Sessão e convocou outra para o dia 
seguinte no horário regimental. Para constar lavrei esta que, lida e achada 
conforme, será assinada pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
 
 
Presidente: 
 
 
1º Secretário: 
 
 
2º Secretário: 
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Ata da quadragésima sétima (47ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da 
décima sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
As nove (09) horas e doze (12) minutos do dia nove de junho de dois mil e onze 
(09.06.2011), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
quadragésima sétima (47ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima 
sexta (16ª) Legislatura, presidida pelo Vereador PR. RUSEMBERGUE que a 
declarou aberta sob a proteção de Deus, estando presentes os seguintes 
Vereadores: ANSELMO PEREIRA, CLÉCIO ALVES, DEIVISON COSTA, 
DENÍCIO TRINDADE, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO TOKARSKI, GEOVANI 
ANTÔNIO, IRAM SARAIVA, IZÍDIO ALVES, JEOVANE LOPES, JOÃOZINHO 
GUIMARÃES, JORGE DO HUGO, LUIZ TEÓFILO, MAURÍCIO BERALDO, 
MIZAIR LEMES, PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., PR. 
RUSEMBERGUE, SANTANA GOMES e SIMEYZON SILVEIRA. Iniciando, o 
Senhor Presidente convidou o Vereador DEIVISON COSTA para ler um trecho da 
Bíblia e, em seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário em exercício 
Vereador JOÃOZINHO GUIMARÃES para ler a Ata da Sessão anterior que, não 
tendo pedido de retificação ou impugnação foi declarada aprovada pelo Senhor 
Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do 
Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: PR. RUSEMBERGUE – 
Presidente em exercício, JOÃOZINHO GUIMARÃES – 1º Secretário em exercício 
e PEDRO AZULÃO JR. – 2º Secretário em exercício. Não teve expediente a ser 
lido. Apresentaram Matérias os seguintes Vereadores: CLÉCIO ALVES, 
requerimentos endereçados ao Prefeito Municipal de Goiânia; IRAM SARAIVA, 
requerimentos endereçados ao Prefeito Municipal de Goiânia, COMURG e AMT; 
JORGE DO HUGO, requerimento endereçado a AMT; JOÃOZINHO 
GUIMARÃES, requerimentos endereçados a AMOB e AMT; DENÍCIO 
TRINDADE, requerimentos endereçados ao Superintendente Regional do Banco 
do Brasil, Secretário de Segurança Pública do Estado de Goiás e AMT; PAULO 
MAGALHÃES, requerimentos endereçados a AMOB, Prefeito Municipal de 
Goiânia, COMURG, Secretária Municipal de Educação, SEMAS e Secretaria 
Municipal de Planejamento; ELIAS VAZ, Projeto de Lei que altera a Lei 5.040, de 
20 de novembro de 1975, que dispõe sobre o Código Tributário do Município de 
Goiânia e dá outras providências, modificando o cálculo do Imposto sobre a 
propriedade Predial e Territorial Urbana;  TATIANA LEMOS, requerimentos 
endereçados a COMURG, Secretária Municipal de Educação, Prefeito Municipal 
de Goiânia, AMOB, AMT e Secretário Municipal de Saúde. Às nove (09) horas e 
trinta (30) minutos, o Senhor Presidente passou ao Pequeno Expediente. 
Usaram a tribuna os Vereadores MAURÍCIO BERALDO, SANTANA GOMES e 
PEDRO AZULÃO JR.. Às dez (10) horas e quinze (15) minutos, o Senhor 
Presidente passou para a Ordem do Dia. Veto 008/11, Veto Integral ao 
Autógrafo de Lei 141/10 (Vereador BRUNO PEIXOTO), que dispõe sobre a 
regulamentação de som automotivo em eventos na cidade e Goiânia e dá outras 
providências, com parecer pela manutenção do Veto, Relator Vereador FÁBIO 
TOKARSKI, votação única – foi mantido por maioria e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle para comunicar ao Prefeito. Projeto de Lei nº 413/09, 
do Vereador ANSELMO PEREIRA, concede permissão de uso de área à 
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Comunidade Espírita Mensageiros da Luz (Setor Faiçalville) nesta capital, com 
parecer pela aprovação, 1ª votação, Relator Vereador PAULO BORGES, 
Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade e 
encaminhado a Comissão de Habitação, Urbanismo e Ordenamento Urbano. 
Projeto de Lei nº 083/11, do Executivo Municipal, autoriza a abertura de créditos 
adicionais de natureza especial (montante de R$ 10.969.437,00 correspondente a 
1.464.544,3257 UROMG’S – Ofício nº G-226/11), com parecer pela aprovação, 2ª 
votação, Relator Vereador ELIAS VAZ, Comissão de Finanças, Orçamento e 
Economia, foi apresentado Emenda do Vereador DJALMA ARAÚJO e acolhida 
por unanimidade e retornado a Comissão de Finanças, Orçamento e Economia. 
Projeto de Lei Complementar 002/11, do Vereador GEOVANI ANTÔNIO, altera 
o artigo 17 a lei 5.040 de 20.11.75 que dispõe sobre o Código Tributário do 
Município de Goiânia e dá outras providências, regulamentando a cobrança de 
IPTU para os imóveis sede de empresa individual, com parecer pela aprovação, 1ª 
votação, Relator Vereador MILTON MERCEZ, Comissão de Constituição, Justiça 
e Redação, foi aprovado o pedido de vista ao Vereador DJALMA ARAÚJO. Os 
Vereadores PEDRO AZULÃO JR., JEOVANE LOPES e JOÃOZINHO 
GUIMARÃES, solicitaram que registrasse em Ata como visita honrosa o 
Presidente da Associação de Som Automotivo, o Presidente do PRTB, Santana 
Pires e o Senhor Fábio Junior. Os requerimentos 4193, 4502 a 4529 foram 
aprovados de plano, pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina a 
alínea “a” do artigo 82 do Regimento Interno. Compareceram na Sessão os 
Vereadores: AGENOR MARIANO, ALFREDO BAMBU, ANSELMO PEREIRA, 
CLÉCIO ALVES, CHARLES BENTO, DEIVISON COSTA, DENÍCIO TRINDADE, 
DJALMA ARAÚJO, DR. GIAN, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO TOKARSKI, 
GEOVANI ANTÔNIO, IRAM SARAIVA, IZIDIO ALVES, JOÃOZINHO 
GUIMARÃES, JEOVANE LOPES, JORGE DO HUGO, JUAREZ LOPES, LUIZ 
TEÓFILO, MAURÍCIO BERALDO, MILTON MERCEZ, MIZAIR LEMES, 
PAULINHO GRAUS, PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., PR. 
RUSEMBERGUE, SANTANA GOMES, SIMEYZON SILVEIRA, TATIANA LEMOS, 
TÚLIO MARAVILHA e VIRMONDES CRUVINEL. Justificaram suas ausências 
através de ofício os Vereadores CIDINHA SIQUEIRA e LUCIANO PEDROSO. 
Não compareceu a Sessão o Vereador TIÃOZINHO DO CAIS. Às dez (10) horas 
e cinqüenta e cinco (55) minutos, não havendo quorum regimental para 
deliberação das matérias, o Senhor Presidente, Vereador IRAM SARAIVA, 
declarou encerrada a presente Sessão e convocou outra para a próxima terça-
feira dia 14 de junho no horário regimental. Para constar lavrei esta que, lida e 
achada conforme, será assinada pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x 
 
 
Presidente: 
 
 
1º Secretário: 
 
 
2º Secretário: 
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Ata da quadragésima oitava (48ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da 
décima sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
As nove (09) horas e vinte e dois (22) minutos do dia quatorze de junho de dois 
mil e onze (14.06.2011), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
quadragésima oitava (48ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima sexta 
(16ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES fez a chamada nominal 
com a presença dos seguintes Vereadores: AGENOR MARIANO, CLÉCIO 
ALVES, DR. GIAN, ELIAS VAZ, IRAM SARAIVA, JOÃOZINHO GUIMARÃES, 
JORGE DO HUGO, MAURÍCIO BERALDO e SANTANA GOMES, que não 
havendo quorum para abertura dos trabalhos, deixou de abrir a Sessão 
Ordinária. Às nove (09) horas e vinte e três (23) minutos, o Senhor Presidente 
Vereador CLÉCIO ALVES, convocou outra para o dia seguinte no horário  
regimental.  Para constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será assinada 
pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x 
 
 
Presidente: 
 
 
1º Secretário: 
 
 
2º Secretário: 



 121 

 
 

Ata da quadragésima nona (49ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da 
décima sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 

As nove (09) horas e doze (12) minutos do dia quinze de junho de dois mil e onze 
(15.06.2011), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
quadragésima nona (49ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima sexta 
(16ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES que a declarou aberta 
sob a proteção de Deus, estando presentes os seguintes Vereadores: AGENOR 
MARIANO. ALFREDO BAMBU, CLÉCIO ALVES, EUDES VIGOR, JEOVANE 
LOPES, JORGE DO HUGO, MAURÍCIO BERALDO, MILTON MERCEZ, MIZAIR 
LEMES, PAULO MAGALHÃES, PR. RUSEMBERGUE e SANTANA GOMES. 
Iniciando, o Senhor Presidente convidou o Vereador PR. RUSEMBERGUE para 
ler um trecho da Bíblia e, em seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º 
Secretário em exercício Vereador AGENOR MARIANO para ler as Atas das 
Sessões anteriores que, não tendo pedido de retificação ou impugnação foram 
declaradas aprovadas pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina o 
parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos 
Vereadores: CLÉCIO ALVES – Presidente em exercício, AGENOR MARIANO – 1º 
Secretário em exercício e TIÃOZINHO DO CAIS – 2º Secretário em exercício. No 
expediente foram lidos os seguintes ofícios: 812/11 da AMT, encaminhando 
relatório de aplicações do mês de maio de 2011; Telegramas do Ministério da 
Saúde – Fundo Nacional de Saúde, informando liberação de recursos para a 
Prefeitura Municipal de Goiânia e 522/11 da Secretaria Municipal de Finanças, 
encaminhando relatório de aplicações financeiras do mês de maio de 2011. 
Apresentaram Matérias os seguintes Vereadores: CHARLES BENTO, Projeto 
de Resolução que requer concessão de licença para interesse particular pelo 
prazo de 125 (cento e vinte e cinco) dias; IRAM SARAIVA, requerimentos 
endereçados ao Prefeito Municipal de Goiânia, COMURG, AMT e AMOB; MIZAIR 
LEMES, requerimento endereçado ao Prefeito Municipal de Goiânia; JEOVANE 
LOPES, requerimento endereçado a COMURG; PAULINHO GRAUS, 
requerimento endereçado a AMOB; PAULO MAGALHÃES, requerimentos 
endereçados a AMOB e ao Prefeito Municipal de Goiânia; SIMEYZON SILVEIRA, 
requerimentos endereçados a COMURG e AMOB; TIÃOZINHO DO CAIS, 
requerimentos endereçados a AMT, COMURG e CELG; ALFREDO BAMBU, 
Projeto de Lei que institui sobre Alvará de Regularização, Alvará de Aceite e dá 
outras providências e requerimentos endereçados a SANEAGO, AMT e o Gestor 
do projeto Macambira Anicuns – Waldir Camárcio; DJALMA ARAÚJO, Projeto de 
Decreto Legislativo qu concede título de cidadania goianiense ao Dr. Henrique 
Tibúrcio; CARLIN CAFÉ, requerimentos endereçados ao Prefeito Municipal de 
Goiânia; TÚLIO MARAVILHA, 01 - Projeto de Lei que dispõe sobre 
obrigatoriedade da disponibilização aos clientes do regulamento técnico referente 
a alimentos para praticantes de atividades físicas, 02 - Projeto de Lei que inclui 
creme dental e escova de dentes no kit de material escolar distribuído aos alunos 
da rede municipal de educação, 03 - Projeto de lei que dispõe sobre fixação de 
placas indicativas com denominação científica, popular e informações adicionais 
sobre árvores plantadas em praças e logradouros públicos, 04 - Projeto de Lei que 
dispõe sobre a obrigatoriedade de graduação e registro no conselho regional de 
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educação física do Estado de Goiás para profissionais que trabalham m unidades, 
programas e projetos esportivos, 05 - Projeto de Lei que dispõe sobre a 
obrigatoriedade da exposição de cartaz de advertência sobre acidentes 
provocados por álcool líquido e requerimentos endereçados ao Prefeito Municipal 
de Goiânia; DENÍCIO TRINDADE, requerimentos endereçados a AMOB, 
Presidente do TRE-Go e ao Comandante do Policiamento da Capital – Sérgio 
Katayama e VIRMONDES CRUVINEL, requerimentos endereçados a AMOB, 
AMT, AMMA, SEINFRA, CMTC, SEPLAN, a Secretaria Municipal de Educação, ao 
Presidente da Casa, solicitando Moção de cumprimento a Comissão da Advocacia 
Jovem da OAB-GO e a MESA DIRETORA para realização de Sessão Solene em 
homenagem ao Dia do Psicólogo e ao Conselho regional de Psicologia da 9ª 
Região Go-To; ELIAS VAZ, requerimento endereçado ao Presidente da Casa, 
solicitando a constituição de Comissão de Vereadores desta Casa, composta dos 
Vereadores: DJALMA ARAÚJO, AGENOR MARIANO, FÁBIO TOKARSKI, MIZAIR 
LEMES, ELIAS VAZ, SANTANA GOMES e GEOVANI ANTÔNIO, para integrarem 
ao grupo de trabalho, juntamente com representantes da Secretaria Municipal de 
Planejamento, AMMA e UFG (ocupação da área na Região Norte, Ribeirão João 
Leite com Rio Meia Ponte). Foi empossado o Suplente de Vereador CARLOS 
ALBERTO DA SILVA(Carlin Café), em Ato do Presidente da Casa, Vereador IRAM 
SARAIVA em Plenário, no lugar do Vereador CHARLES BENTO, que pediu 
licença de interesse particular por 125 dias. Às dez (10) horas e quatorze (14) 
minutos, o Senhor Presidente passou para a Ordem do Dia. Projeto de 
Resolução nº 016/11, do Vereador CHARLES BENTO, que requer concessão de 
licença para interesse particular pelo prazo de 125 (cento de vinte e cinco) dias, 
Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade e 
encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para extração da 
Resolução. Foi apresentado requerimento com assinatura dos senhores 
Vereadores a prorrogação da Sessão por 01 (uma) hora e aprovado por 
unanimidade. Veto 045/09 do Executivo Municipal, Veto Integral ao Autógrafo 
de Lei nº 078/09, que autoriza a concessão do direito real de uso ao Centro 
Federal de Educação tecnológica – CEFET-GO da área que especifica, (Vereador 
ELIAS VAZ), com parecer pela manutenção do Veto – Relator DENÍCIO 
TRINDADE - Comissão de Constituição, Justiça e Redação, votação única – foi 
mantido o Veto por maioria e encaminhado ao Núcleo de Processamento e 
Controle para comunicar ao Prefeito Municipal de Goiânia. Veto 014/10 do 
Executivo Municipal, Veto Parcial ao Autógrafo de Lei nº 030/10, que cria e 
denomina escolas municipais e centros municipais de educação infantil que 
especifica, oriundo do projeto de lei do Executivo, com parecer pela manutenção 
do Veto – Relator FÁBIO TOKARSKI - Comissão de Constituição, Justiça e 
Redação, votação única – foi mantido o Veto por maioria e encaminhado ao 
Núcleo de Processamento e Controle para comunicar ao Prefeito Municipal de 
Goiânia. Veto 001/11 do Executivo Municipal, Veto Parcial ao Autógrafo de Lei 
Complementar nº 007/10, que altera a Lei nº 5.040/75, que dispõe sobre o Código 
Tributário do Município de Goiânia – Modifica o Cálculo do IPTU oriundo do 
Projeto de Lei do Vereador ELIAS VAZ, com parecer pela manutenção do Veto – 
Relator FÁBIO TOKARSKI - Comissão de Constituição, Justiça e Redação, 
votação única – foi mantido o Veto por maioria e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle para comunicar ao Prefeito Municipal de Goiânia. Veto 
010/11 do Executivo Municipal, Veto Integral ao Autógrafo de Lei nº 143/10, que 
dispõe sobre a obrigatoriedade de segurança nos caixas eletrônicos 24hs, 
instalados nas Agências Bancárias e Postos de atendimentos, durante o período 
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diurno e noturno nos sábados, domingos e feriados, oriundo do Projeto de Lei do 
Vereador JOÃOZINHO GUIMARÃES, com parecer pela manutenção do Veto – 
Relator RICHARD NIXON - Comissão de Constituição, Justiça e Redação, 
votação única – foi derrubado o Veto por maioria e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle para comunicar ao Prefeito Municipal de Goiânia. Veto 
011/11 do Executivo Municipal, Veto Integral ao Autógrafo de Lei nº 153/10, que 
dispõe sobre obrigatoriedade da implantação de cursos para mulher gestante 
sobre atendimentos emergenciais a criança de zero a seis anos oriunda do Projeto 
de Lei do Vereador TIÃOZINHO DO CAIS, com parecer pela manutenção do Veto 
– Relator FÁBIO TOKARSKI - Comissão de Constituição, Justiça e Redação, 
votação única – foi mantido o Veto por maioria e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle para comunicar ao Prefeito Municipal de Goiânia. Veto 
013/11 do Executivo Municipal, Veto Integral ao Autógrafo de Lei nº 124/10, que 
dispõe sobre obrigatoriedade nos talões referente ao consumo dos usuários, além 
dos valores debitados à contribuição de custeio da iluminação pública – o 
significado real e as razões do referido débito, oriundo do Projeto de Lei do 
Vereador DEIVISON COSTA, com parecer pela manutenção do Veto – Relator 
RICHARD NIXON - Comissão de Constituição, Justiça e Redação, votação única 
– foi mantido o Veto por maioria e encaminhado ao Núcleo de Processamento e 
Controle para comunicar ao Prefeito Municipal de Goiânia. Veto 014/11 do 
Executivo Municipal, Veto Parcial ao Autógrafo de Lei nº 003/11, que altera a Lei 
nº 8.402 e dá outras providências, oriundo do Projeto de Lei do executivo 
Municipal, com parecer pela manutenção do Veto – Relator FÁBIO TOKARSKI - 
Comissão de Constituição, Justiça e Redação, votação única – foi mantido o Veto 
por maioria e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para 
comunicar ao Prefeito Municipal de Goiânia. Os requerimentos 4531 a 4612, 
4614 a 4642 foram aprovados de plano, pelo Senhor Presidente, de acordo com o 
que determina a alínea “a” do artigo 82 do Regimento Interno. Compareceram na 
Sessão os Vereadores: AGENOR MARIANO, ALFREDO BAMBU, ANSELMO 
PEREIRA, CARLIN CAFÉ, CLÉCIO ALVES, DEIVISON COSTA, DENÍCIO 
TRINDADE, DJALMA ARAÚJO, DR. GIAN, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, 
GEOVANI ANTÔNIO, IRAM SARAIVA, IZIDIO ALVES, JOÃOZINHO 
GUIMARÃES, JEOVANE LOPES, JORGE DO HUGO, LUIZ TEÓFILO, MAURÍCIO 
BERALDO, MILTON MERCEZ, MIZAIR LEMES, PAULINHO GRAUS, PAULO 
MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., PR. RUSEMBERGUE, SANTANA GOMES, 
SIMEYZON SILVEIRA, TIÃOZINHO DO CAIS, TÚLIO MARAVILHA e 
VIRMONDES CRUVINEL. Justificaram suas ausências através de ofício os 
Vereadores CIDINHA SIQUEIRA, FÁBIO TOKARSKI, LUCIANO PEDROSO e 
TATIANA LEMOS. Não compareceu a Sessão o Vereador JUAREZ LOPES. Às 
treze (13) horas e um (01) minutos, encerrado o horário regimental,  o Senhor 
Presidente, Vereador IRAM SARAIVA, declarou encerrada a presente Sessão e 
convocou outra para o dia seguinte no horário regimental. Para constar lavrei esta 
que, lida e achada conforme, será assinada pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x. 
 
Presidente: 
 
1º Secretário: 
 
2º Secretário: 
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Ata da qüinquagésima (50ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima 
sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
As nove (09) horas e oito (08) minutos do dia dezesseis de junho de dois mil e 
onze (16.06.2011), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
qüinquagésima (50ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima sexta (16ª) 
Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES que a declarou aberta sob a 
proteção de Deus, estando presentes os seguintes Vereadores: AGENOR 
MARIANO, ALFREDO BAMBU, CARLIN CAFÉ, CLÉCIO ALVES, DENÍCIO 
TRINDADE, DR. GIAN, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO TOKARSKI, JORGE 
DO HUGO, MAURÍCIO BERALDO, MIZAIR LEMES, PAULO MAGALHÃES, PR. 
RUSEMBERGUE, SANTANA GOMES e TIÃOZINHO DO CAIS. Iniciando, o 
Senhor Presidente convidou o Vereador AGENOR MARIANO para ler um trecho 
da Bíblia e, em seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário em 
exercício Vereador PR. RUSEMBERGUE para ler a Ata da Sessão anterior que, 
não tendo pedido de retificação ou impugnação foi declarada aprovada pelo 
Senhor Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do 
Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: CLÉCIO ALVES – 
Presidente em exercício, PR. RUSEMBERGUE – 1º Secretário em exercício e 
TIÃOZINHO DO CAIS – 2º Secretário em exercício. Não teve expediente a ser 
lido. Apresentaram Matérias os seguintes Vereadores: LUIZ TEÓFILO, 
requerimentos endereçados ao Prefeito Municipal de Goiânia e COMURG; 
JORGE DO HUGO, Projeto de Lei que dispõe sobre a inclusão de conteúdo que 
trate dos direitos das crianças e dos adolescentes na matriz curricular do ensino 
fundamental e dá outras providências e requerimento endereçado a AMT; PR. 
RUSEMBERGUE, requerimentos endereçados ao Secretário de Estado da Saúde, 
Prefeito Municipal de Goiânia e ao Presidente da Câmara Deliberativa dos 
Transportes Coletivos e Secretário de Estado de Desenvolvimento da região 
Metropolitana; DR. GIAN, Projeto de Lei que proíbe o uso, por profissionais da 
área de saúde, de equipamentos de proteção individual fora do ambiente de 
trabalho no Município de Goiânia e requerimento endereçado ao Presidente da 
Casa, solicitando realização de Sessão Solene em homenagem ao Dia do 
Psicólogo e Psicanalista; ALFREDO BAMBU, requerimento endereçado ao 
Prefeito Municipal de Goiânia; TIÃOZINHO DO CAIS, requerimento endereçado a 
COMURG; DENÍCIO TRINDADE, requerimentos endereçados ao Presidente da 
Casa, solicitando realização de Sessão Especial em comemoração aos 90 anos 
do Banco do Brasil, COMURG e ao Prefeito Municipal de Goiânia; IRAM 
SARAIVA, requerimentos endereçados ao Prefeito Municipal de Goiânia, 
COMURG e AMOB; PAULO MAGALHÃES, requerimentos endereçados ao 
Prefeito Municipal de Goiânia; DJALMA ARAÚJO, requerimento endereçado ao 
Presidente da Casa, solicitando realização de Sessão Especial em homenagem a 
Escola Municipal Francisco Bibiano de Carvalho, na pessoa da Diretora Maria de 
Fátima Cruz. Às nove (09) horas e vinte e oito (28) minutos, o Senhor 
Presidente passou ao Pequeno Expediente. Usaram a tribuna os Vereadores 
PAULO MAGALHÃES, MAURÍCIO BERALDO, ALFREDO BAMBU e DJALMA 
ARAÚJO. Às dez (10) horas e um (01) minutos, o Senhor Presidente passou 
para a Ordem do Dia. Projeto de Resolução nº 017/11, do Vereador JEOVANE 
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LOPES, que requer concessão de licença para interesse particular pelo prazo de 
125 (cento de vinte e cinco) dias, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, 
foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e 
Controle para extração da Resolução. Veto 017/11, Veto Parcial ao Autógrafo de 
Lei 126/10, que dispõe sobre a defensoria do torcedor no âmbito da Secretária 
Municipal de Esporte e Lazer, com parecer pela manutenção do Veto, Relator 
Vereador FÁBIO TOKARSKI, votação única – foi mantido por maioria e 
encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para comunicar ao 
Prefeito. Veto 004/10, Veto Integral ao Autógrafo de Lei 130/09, que dispõe sobre 
os direitos e as garantias do contribuinte e dá outras providências – oriundas do 
Projeto de Lei do Vereador IRAM SARAIVA, com parecer pela manutenção do 
Veto, Relator Vereador FÁBIO TOKARSKI, votação única – foi derrubado o Veto 
por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para 
comunicar ao Prefeito. Veto 006/11, Veto Integral ao Autógrafo de Lei 137/10, que 
institui a política municipal de combate ao aquecimento global e às mudanças 
climáticas torna obrigatório o uso de sistemas e procedimentos que visam à 
eficiência energética dos imóveis, cria incentivos, Projeto de Lei do Vereador 
PAULO BORGES, com parecer pela manutenção do Veto, Relator Vereador 
EUDES VIGOR, votação única – foi mantido o Veto por maioria e encaminhado ao 
Núcleo de Processamento e Controle para comunicar ao Prefeito. Veto 018/11, 
Veto Integral ao Autógrafo de Lei 008/11, que dispõe sobre a obrigatoriedade da 
instalação de planilha de horários e das linhas de ônibus nos pontos de parada no 
Município de Goiânia e dá outras providências, oriundo do Projeto de Lei do 
Vereador VIRMONDES CRUVINEL, com parecer pela manutenção do Veto, 
Relator Vereador EUDES VIGOR, votação única – foi mantido o Veto por maioria 
e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para comunicar ao 
Prefeito. Veto 019/10, Veto Integral ao Autógrafo de Lei 010/11, que cria o Parque 
Ambiental a ser implantado no Setor Goiânia II, projeto de Lei do Vereador 
HENRIQUE ARANTES, com parecer pela manutenção do Veto, Relator Vereador 
EUDES VIGOR, votação única – foi mantido o Veto por maioria e encaminhado ao 
Núcleo de Processamento e Controle para comunicar ao Prefeito. Foi 
apresentado requerimento do Vereador DJALMA ARAÚJO para prorrogação 
da Sessão por meia hora e aprovado por unanimidade. Veto 020/11, Veto 
Integral ao Autógrafo de Lei 009/11, que regula a nomenclatura do condutor 
socorrista, técnico em enfermagem intervencionista e enfermeiro intervencionista 
com lotação na Secretaria Municipal de Saúde e no quadro atual do servidor de 
atendimento móvel de urgência (SAMU), oriundo do Projeto de Lei do Vereador 
MAURÍCIO BERALDO, com parecer pela rejeição do Veto, Relator Vereador 
SANTANA GOMES, votação única – foi rejeitado o parecer e aprovado o Veto por 
maioria e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para comunicar 
ao Prefeito. O Vereador MAURÍCIO BERALDO solicitou que registrasse em Ata 
como visita honrosa os servidores do SAMU. O Presidente em exercício Vereador 
CLÉCIO ALVES, solicitou que justificasse em Ata a ausência do Vereador 
JOÃOZINHO GUIMARÃES. Os requerimentos 4644 a 4662 foram aprovados de 
plano, pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do 
artigo 82 do Regimento Interno. Compareceram na Sessão os Vereadores: 
AGENOR MARIANO, ALFREDO BAMBU, ANSELMO PEREIRA, CARLIN CAFÉ, 
CLÉCIO ALVES, DEIVISON COSTA, DENÍCIO TRINDADE, DJALMA ARAÚJO, 
DR. GIAN, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO TOKARSKI, GEOVANI ANTÔNIO, 
IRAM SARAIVA, IZIDIO ALVES, JORGE DO HUGO, LUIZ TEÓFILO, MAURÍCIO 
BERALDO, MILTON MERCEZ, MIZAIR LEMES, PAULINHO GRAUS, PAULO 
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MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., PR. RUSEMBERGUE, RICHARD NIXON, 
SANTANA GOMES, SIMEYZON SILVEIRA, TIÃOZINHO DO CAIS, TÚLIO 
MARAVILHA e VIRMONDES CRUVINEL. Justificaram suas ausências através de 
ofício os Vereadores CIDINHA SIQUEIRA, JOÃOZINHO GUIMARÃES, LUCIANO 
PEDROSO e TATIANA LEMOS. Não compareceu a Sessão o Vereador JUAREZ 
LOPES. Às doze (12) horas e trinta (30) minutos, encerrado o horário 
regimental, o Senhor Presidente, Vereador IRAM SARAIVA, declarou encerrada a 
presente Sessão e convocou outra para a próxima terça-feira dia 21 de junho no 
horário regimental. Para constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será 
assinada pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
 
 
Presidente: 
 
 
1º Secretário: 
 
 
2º Secretário: 
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Ata da qüinquagésima primeira (51ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, 
da décima sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
As nove (09) horas e dezessete (17) minutos do dia vinte e um de junho de dois 
mil e onze (21.06.2011), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
qüinquagésima primeira (51ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima 
sexta (16ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES que a declarou 
aberta sob a proteção de Deus, estando presentes os seguintes Vereadores: 
ALFREDO BAMBU, CARLIN CAFÉ, CLÉCIO ALVES, DENÍCIO TRINDADE, 
DJALMA ARAÚJO, DR. GIAN, JOÃOZINHO GUIMARÃES, JORGE DO HUGO, 
MAURÍCIO BERALDO, PEDRO AZULÃO JR., RICHARD NIXON, SIMEYZON 
SILVEIRA e TIÃOZINHO DO CAIS. Iniciando, o Senhor Presidente convidou o 
Vereador DJALMA ARAÚJO para ler um trecho da Bíblia e, em seguida, o Senhor 
Presidente convidou o 1º Secretário em exercício Vereador JOÃOZINHO 
GUIMARÃES para ler a Ata da Sessão anterior que, não tendo pedido de 
retificação ou impugnação foi declarada aprovada pelo Senhor Presidente, de 
acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, 
sendo assinada pelos Vereadores: CLÉCIO ALVES – Presidente em exercício, 
JOÃOZINHO GUIMARÃES – 1º Secretário em exercício e DJALMA ARAÚJO – 2º 
Secretário em exercício. No expediente foram lidos os seguintes ofícios: 
Telegramas do Ministério da Saúde – Fundo Nacional de Saúde, informando 
liberação de recursos para a Prefeitura Municipal de Goiânia; Ofício 1068/11 da 
Controladoria Geral do Estado de Goiás, em resposta ao convite feito pelo 
Presidente da Casa, IRAM SARAIVA; Ofício 857/11 da Secretaria de Segurança 
Pública do Estado de Goiás, em resposta ao requerimento do Vereador PEDRO 
AZULÃO JR.; Ofício 1225/11 da Secretaria de Estado da Educação, em resposta 
ao requerimento do Vereador VIRMONDES CRUVINEL; Ofício s/n da Secretária 
Municipal de Assistência Social, solicitando a celeridade ao Projeto de Lei que 
tramita nesta Casa através do processo nº 44278057, acerca da liberação de 
dotação orçamentária da “fonte 22”, referente a recursos oriundos da União 
destinados à Assistência Social do Município de Goiânia; Ofícios 140, 142/11 do 
Diretor de Coleta da COMURG, em resposta ao requerimento dos Vereadores 
IZÍDIO ALVES e IRAM SARAIVA; Ofícios 995, 1051 e 1057/11 do Presidente da 
COMURG, em resposta aos requerimentos dos Vereadores SIMEYZON 
SILVEIRA e ANSELMO PEREIRA; Ofícios 302, 359 e 353/11 do Secretário 
Legislativo – Darci Accorsi, em resposta aos requerimentos dos Vereadores 
TÚLIO MARAVILHA e IRAM SARAIVA; Ofícios 305, 306, 307, 308, 313, 314, 315, 
319, 322, 323, 324 e 327/11 do Diretor de Iluminação da COMURG, em resposta 
aos requerimentos dos Vereadores ANSELMO PEREIRA, DENÍCIO TRINDADE, 
PAULINHO GRAUS, SIMEYZON SILVEIRA, TATIANA LEMOS, SANTANA 
GOMES e PEDRO AZULÃO JR.; Ofício 562/11 da Secretaria Municipal de 
Finanças, encaminhando informações ao Vereador GEOVANI ANTÔNIO; Ofício 
303/11 do Executivo Municipal, encaminhando em caráter de urgência, Projeto de 
Lei que Altera a lei nº 9.010, de 30 de dezembro de 2010(Contribuição para o 
custeio do Serviço de Iluminação Pública); Ofício 071/11 da Secretaria Municipal 
de Planejamento e Urbanismo, encaminhando demonstrativo das aplicações 
financeiras referentes aos meses de janeiro, fevereiro, março, abril e maio de 
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2011; Ofício 008/11 do Ministério do Desenvolvimento Agrário - Superintendência 
Regional do INCRA em Goiás, informando da decisão que resultou no pagamento 
das respectivas taxas constante dos autos de nº 54150.000029/11; Processo nº 
100011218 do Tribunal de Justiça do Estado de Goiás, ao Presidente da Casa, 
referente a Ação Direta de Inconstitucionalidade; Ofícios 929, 940, 955, 956, 974, 
1178/11 da AMT, em resposta aos requerimentos do Vereador IRAM SARAIVA; 
Ofício Circular 001/11 do Ministério da Justiça, informando a estratégia nacional 
de combate à corrupção e à lavagem de dinheiro – atendimento às exigências de 
transparência da Lei de Responsabilidade Fiscal; Ofício 2403/11 da Secretaria 
Municipal de Saúde em resposta ao requerimento do Vereador IRAM SARAIVA.  
Apresentaram Matérias os seguintes Vereadores: IRAM SARAIVA, 
requerimentos endereçados ao Prefeito Municipal de Goiânia, COMURG e AMT; 
DENÍCIO TRINDADE, requerimentos endereçados a COMURG e AMT; 
JOÃOZINHO GUIMARÃES, 01 - Projeto de Lei que denomina Praça Sargento 
Araújo a Praça localizada na Rua 20, com a Rua 202, na Unidade 201 no 
Conjunto Parque Atheneu, 02 - Projeto de Lei que denomina Praça Vida Nova a 
Praça localizada na Rua 24, com a Rua 202, na unidade 201 no Conjunto Parque 
Atheneu e requerimentos endereçados a AMT, Prefeito Municipal de Goiânia, 
COMURG e ao Presidente da Casa, solicitando realização de Sessão Solene em 
homenagem ao Colégio Interativa; SIMEYZON SILVEIRA, requerimentos 
endereçados a COMURG e ao Presidente da Casa, solicitando sua reintegração 
junto ao Conselho Municipal de Turismo; TIÃOZINHO DO CAIS, requerimento 
endereçado a AMT; ANSELMO PEREIRA, Projeto de Lei que considera de 
Utilidade Pública Municipal a Creche e Educandário Espírita Recanto de Paz 
Paula Prado e requerimentos endereçados ao Presidente da Casa, que seja 
determinado que todos os Diplomas de Honra ao Mérito concedido por esse pode 
sejam assinados pelo Presidente e pelo Autor da referente homenagem, Sessão 
Especial em comemoração ao Dia Nacional dos Bombeiros, COMURG, AMT e 
aos Membros do Rotary Club de Goiânia, Rotary Club de Goiânia - Serra Dourada 
e Rotary Club de Goiânia - Campinas; TÚLIO MARAVILHA, 01 -Projeto de Lei 
que dispõe sobre a instituição da Semana Interdisciplinar de Estudos sobre a 
importância do Idoso e sua relação com os jovens, 02 - Projeto de Lei que dispõe 
sobre a catalogação, registro e proteção de todas as nascentes hídricas no 
Município de Goiânia, 03 - Projeto de Lei que inclui promoção da saúde e 
prevenção das doenças orais nos conteúdos das disciplinas obrigatórias da grade 
curricular na rede municipal de educação, 04 - Projeto de lei que dispõe sobre 
programa educativo de acesso dos alunos ao acervo cultural, artístico, ambiental, 
esportivo e turístico do Município de Goiânia e requerimentos endereçados ao 
Comandante Geral da Polícia Militar de Goiás e Prefeito Municipal de Goiânia; 
MAURÍCIO BERALDO, requerimento endereçado ao Presidente da Casa, 
solicitando realização de Audiência Pública para discutir o sistema ciclo viário de 
Goiânia; LUIZ TEÓFILO, requerimento endereçado ao Presidente da Casa, 
solicitando realização de Sessão Solene em homenagem à história do serviço de 
Telefonia/Telecomunicações executado em Goiás; PAULO MAGALHÃES, 
requerimentos endereçados a AMT e a Câmara Municipal de Senador Canedo. O 
Vereador MAURÍCIO BERALDO, solicitou ao Presidente que fosse feito um (01) 
minuto de silêncio pelo falecimento do ciclista goiano Walter Rodrigues Pereira, 
envolvido em acidente na Go-020. Às nove (09) horas e quarenta (40) minutos, 
o Senhor Presidente passou ao Pequeno Expediente. Usaram a tribuna os 
Vereadores PAULO MAGALHÃES e MAURÍCIO BERALDO. Às dez (10) horas e 
um (01) minutos, o Senhor Presidente passou para a Ordem do Dia. Veto 
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009/11, Veto Integral ao Autógrafo de Lei 142/10, que denomina prédio público 
Municipal Museu Campininha das Flores, nesta capital, d autoria do Vereador 
BRUNO PEIXOTO, com parecer pela manutenção do Veto, Relator Vereador 
EUDES VIGOR, votação única – foi mantido o Veto por unanimidade e 
encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para comunicar ao 
Prefeito. Veto 022/11, Veto Integral ao Autógrafo de Lei 014/11, que dispõe sobre 
a seleção e reciclagem do lixo escolar aliado à educação ambiental, oriundo do 
Projeto de Lei do Vereador PAULO BORGES, com parecer pela manutenção do 
Veto, Relator Vereador EUDES VIGOR, votação única – foi mantido o Veto por 
maioria e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para comunicar 
ao Prefeito. Veto 023/11, Veto Integral ao Autógrafo de Lei 012/11, que obriga as 
pessoas jurídicas de direito privado a disponibilizarem protetores solares em seus 
estabelecimentos e dá outras providências, oriundo do Projeto de Lei do Vereador 
DR. GIAN, com parecer pela manutenção do Veto, Relator Vereador EUDES 
VIGOR, votação única – foi derrubado o Veto por unanimidade e encaminhado ao 
Núcleo de Processamento e Controle para comunicar ao Prefeito. Projeto de Lei 
301/10, do Executivo Municipal, que desafeta as áreas públicas localizadas no 
Jardim Atlântico, nesta capital, com parecer pela aprovação, Relator Vereador 
PAULINHO GRAUS, 1ª votação, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, 
foi aprovado por unanimidade e encaminhado a Comissão de Obras e Patrimônio. 
Projeto de Lei 130/11, da Mesa Diretora, que concede revisão geral de 
remuneração aos servidores da Câmara Municipal de Goiânia (6,51% - seis 
inteiros e cinqüenta e um décimos por cento), retroativos a 1º de maio de 2011), 
com parecer pela aprovação, Relator Vereador PAULINHO GRAUS, 1ª votação, 
Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade e 
encaminhado a Comissão do Trabalho e Servidores Públicos. Foram aprovados 
por unanimidade os requerimentos 4322, 4323/11 do Vereador GEOVANI 
ANTÔNIO. Projeto de Lei 039/11, do Executivo Municipal, que dispõe sobre o 
prazo para regularização de permissionários do transporte escolar (60 dias), com 
parecer pela aprovação, Relator Vereador PAULINHO GRAUS, 1ª votação, 
Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade e 
encaminhado a Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia. Projeto 
de Lei 062/10, do Vereador ANSELMO PEREIRA, que considera de utilidade 
pública municipal a Associação Goiana d Amparo e Integração Social – AGIS, que 
funciona à Rua Leopoldo de Bulhões nº 143, Qd.922 Lt.13, no Setor Leste Vila 
Nova, nesta Capital, com parecer pela aprovação, Relator Vereador PEDRO 
AZULÃO JR., 1ª votação, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi 
aprovado por unanimidade e encaminhado a Comissão de Educação, Cultura, 
Ciência e Tecnologia. O requerimento nº 1728/11 do Vereador JOÃOZINHO 
GUIMARÃES, foi retirada de Pauta a pedido do autor. O Vereador ANSELMO 
PEREIRA, solicitou que registrasse em Ata como visita honrosa, o escritor Paulo 
Morais. Os requerimentos 4670 a 4718 foram aprovados de plano, pelo Senhor 
Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82 do 
Regimento Interno. Compareceram na Sessão os Vereadores: AGENOR 
MARIANO, ALFREDO BAMBU, ANSELMO PEREIRA, CARLIN CAFÉ, CLÉCIO 
ALVES, DENÍCIO TRINDADE, DJALMA ARAÚJO, DR. GIAN, ELIAS VAZ, 
EUDES VIGOR, FÁBIO TOKARSKI, GEOVANI ANTÔNIO, IRAM SARAIVA, 
IZIDIO ALVES, JORGE DO HUGO, JUAREZ LOPES, LUCIANO PEDROSO, LUIZ 
TEÓFILO, MAURÍCIO BERALDO, MILTON MERCEZ, PAULINHO GRAUS, 
PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., PR. RUSEMBERGUE, RICHARD 
NIXON, SANTANA GOMES, SIMEYZON SILVEIRA, TIÃOZINHO DO CAIS, 
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TÚLIO MARAVILHA e VIRMONDES CRUVINEL. Justificaram suas ausências 
através de ofício os Vereadores CIDINHA SIQUEIRA, DEIVISON COSTA, MIZAIR 
LEMES e TATIANA LEMOS. Às onze (11) horas e cinqüenta e nove (59) 
minutos, encerrado o horário regimental, o Senhor Presidente em exercício, 
Vereador CLÉCIO ALVES, declarou encerrada a presente Sessão e convocou 
outra para o dia seguinte no horário regimental. Para constar lavrei esta que, lida e 
achada conforme, será assinada pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x 
 
 
Presidente: 
 
 
1º Secretário: 
 
 
2º Secretário: 
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Ata da qüinquagésima segunda (52ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, 
da décima sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
As nove (09) horas e vinte (20) minutos do dia vinte e dois de junho de dois mil e 
onze (22.06.2011), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
qüinquagésima segunda (52ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima 
sexta (16ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES que a declarou 
aberta sob a proteção de Deus, estando presentes os seguintes Vereadores: 
ALFREDO BAMBU, CARLIN CAFÉ, CLÉCIO ALVES, ELIAS VAZ, JOÃOZINHO 
GUIMARÃES, JORGE DO HUGO, MAURÍCIO BERALDO, MIZAIR LEMES, 
PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., SIMEYZON SILVEIRA e 
TIÃOZINHO DO CAIS. Iniciando, o Senhor Presidente convidou o Vereador 
SIMEYZON SILVEIRA para ler um trecho da Bíblia e, em seguida, o Senhor 
Presidente convidou o 1º Secretário em exercício Vereador JOÃOZINHO 
GUIMARÃES para ler a Ata da Sessão anterior que, não tendo pedido de 
retificação ou impugnação foi declarada aprovada pelo Senhor Presidente, de 
acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, 
sendo assinada pelos Vereadores: CLÉCIO ALVES – Presidente em exercício, 
JOÃOZINHO GUIMARÃES – 1º Secretário em exercício e TIÃOZINHO DO CAIS – 
2º Secretário em exercício. Não teve expediente a ser lido. Apresentaram 
Matérias os seguintes Vereadores: EUDES VIGOR, Projeto de Lei que institui a 
mídia móvel de veiculação de conteúdo e publicidade com vídeo e áudio e dá 
outras providências; JOÃOZINHO GUIMARÃES, requerimentos endereçados a 
COMURG; MAURÍCIO BERALDO, Projeto de Lei que estabelece que as casas 
lotéricas estabelecidas no Município de Goiânia deverão instalar em suas entras 
portas giratórias com detector de metais e dá outras providências; SIMEYZON 
SILVEIRA, requerimentos endereçados ao Secretário Municipal de Esporte e 
Lazer, COMURG e AMOB; DENÍCIO TRINDADE, requerimentos endereçados a 
AMT e COMURG; PAULO MAGALHÃES, requerimentos endereçados ao Prefeito 
Municipal de Goiânia. Às nove (09) horas e quarenta e cinco (45) minutos, o 
Senhor Presidente suspendeu a Sessão para que fosse instalada a Audiência 
Pública, para discutir o Projeto do Programa Urbano Ambiental Macambira-
Anicuns com o Senhor Valdir Camarcio e sua equipe. Em seguida foi aberto a 
Tribuna Livre a pedido do Vereador MAURÍCIO BERALDO para que o Senhor 
Ramon Cristian – Presidente do SINDPERTO – Sindicato dos Permissionários 
Trabalhadores dos Terminais de Ônibus, usasse a Tribuna. Reaberta a Sessão 
às doze (12) horas e trinta e seis (36) minutos. O Vereador MAURÍCIO 
BERALDO solicitou que registrasse em Ata como visita honrosa, os 
permissionários trabalhadores dos terminais de ônibus. Os requerimentos 4720 a 
4753 foram aprovados de plano, pelo Senhor Presidente, de acordo com o que 
determina a alínea “a” do artigo 82 do Regimento Interno. Compareceram na 
Sessão os Vereadores: AGENOR MARIANO, ALFREDO BAMBU, ANSELMO 
PEREIRA, CARLIN CAFÉ, CLÉCIO ALVES, DENÍCIO TRINDADE, DJALMA 
ARAÚJO, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO TOKARSKI, GEOVANI ANTÔNIO, 
IRAM SARAIVA, IZIDIO ALVES, JORGE DO HUGO, JUAREZ LOPES, LUIZ 
TEÓFILO, MAURÍCIO BERALDO, MILTON MERCEZ, PAULINHO GRAUS, 
PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., PR. RUSEMBERGUE, RICHARD 
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NIXON, SANTANA GOMES, SIMEYZON SILVEIRA, TIÃOZINHO DO CAIS e 
VIRMONDES CRUVINEL. Justificaram suas ausências através de ofício os 
Vereadores CIDINHA SIQUEIRA, DEIVISON COSTA, DR. GIAN, LUCIANO 
PEDROSO e TATIANA LEMOS. Não compareceu a Sessão o Vereador TÚLIO 
MARAVILHA. Às doze (12) horas e cinqüenta e trinta e sete (37) minutos, 
encerrado o horário regimental, o Senhor Presidente em exercício, Vereador 
CLÉCIO ALVES, declarou encerrada a presente Sessão e convocou outra para a 
próxima terça-feira dia 28 (vinte e oito) no horário regimental. Para constar lavrei 
esta que, lida e achada conforme, será assinada pelos membros da 
Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x 
 
 
Presidente: 
 
 
1º Secretário: 
 
 
2º Secretário: 
 



 133 

 
 
Ata da qüinquagésima terceira (53ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, 
da décima sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 

 
As nove (09) horas e vinte e um (21) minutos do dia vinte e oito de junho de dois 
mil e onze (28.06.2011), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
qüinquagésima terceira (53ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima 
sexta (16ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES que a declarou 
aberta sob a proteção de Deus, estando presentes os seguintes Vereadores: 
CARLIN CAFÉ, CLÉCIO ALVES, DENÍCIO TRINDADE, DJALMA ARAÚJO, ELIAS 
VAZ, EUDES VIGOR, IRAM SARAIVA, IZÍDIO ALVES, JOÃOZINHO 
GUIMARÃES, JORGE DO HUGO, MAURÍCIO BERALDO, MIZAIR LEMES, 
PAULO MAGALHÃES e SIMEYZON SILVEIRA. Iniciando, o Senhor Presidente 
convidou o Vereador SIMEYZON SILVEIRA para ler um trecho da Bíblia e, em 
seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário em exercício Vereador 
JOÃOZINHO GUIMARÃES para ler a Ata da Sessão anterior que, não tendo 
pedido de retificação ou impugnação foi declarada aprovada pelo Senhor 
Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do 
Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: CLÉCIO ALVES – 
Presidente em exercício, JOÃOZINHO GUIMARÃES – 1º Secretário em exercício 
e PEDRO AZULÃO JR. – 2º Secretário em exercício. No expediente foram lidos 
os seguintes ofícios: Telegramas do Ministério da Saúde – Fundo Nacional de 
Saúde, informando liberação de recursos financeiros para a Prefeitura Municipal 
de Goiânia; Ofício 2210/11 da Secretaria Municipal de Educação, em resposta ao 
requerimento do Vereador PAULINHO GRAUS; Ofício 681/11 da SEPLAM, em 
resposta ao requerimento do Vereador PAULO MAGALHÃES; Ofícios 081, 083, 
084, 089, 090, 091, 093, 094, 095, 096 e 097/11 do Diretor de Urbanismo da 
COMURG, em resposta aos requerimentos dos Vereadores GEOVANI ANTÔNIO, 
IZÍDIO ALVES, DR. GIAN, IRAM SARAIVA, ANSELMO PEREIRA e DENÍCIO 
TRINDADE e Ofício 450/11 do Ministério do Desenvolvimento Agrário – 
Coordenação de Convênios, encaminhando termo de convênio nº 750197/10. 
Apresentaram Matérias os seguintes Vereadores: CARLIN CAFÉ, 
requerimentos endereçados a AMT e CMTC; JOÃOZINHO GUIMARÃES, 
requerimentos endereçados ao Prefeito Municipal de Goiânia; IRAM SARAIVA, 
Projeto de Lei que dispõe sobre acessibilidade de portadores de deficiência 
cadeirantes a bares, restaurantes, lanchonetes, refeitórios, casas de eventos e 
estabelecimentos similares, Projeto de Lei Complementar que altera o Código de 
Posturas do Município de Goiânia (Lei Complementar nº 14 de 29 de dezembro de 
1992) para condicionar a missão e renovação de Alvará de localização e 
funcionamento de estabelecimentos à adaptação de suas instalações à 
acessibilidade e uso de pessoas portadoras de deficiências e requerimentos 
endereçados ao Prefeito Municipal de Goiânia, COMURG e AMOB; MIZAIR 
LEMES, requerimentos endereçados a AMT e Prefeito Municipal de Goiânia; 
DENÍCIO TRINDADE, requerimentos endereçados a AMOB, Prefeito Municipal de 
Goiânia; MAURÍCIO BERALDO, requerimentos endereçados a COMURG, CMTC 
e ao Grupo de Ciclistas – Os Goiabas e a Federação Goiana de Ciclismo; 
VIRMONDES CRUVINEL, requerimentos endereçados a COMURG, AMOB, 
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CELG e AMT; TÚLIO MARAVILHA, Projeto de Lei que dispõe sobre fornecimento 
de alimentação à população em situação de rua e requerimentos endereçados ao 
Prefeito Municipal de Goiânia e Comandante Geral da Polícia Militar do Estado de 
Goiás; AGENOR MARIANO, requerimentos endereçados a COMURG, Secretaria 
Municipal de Educação, RMTC, AMT e CMTC; LUIZ TEÓFILO, requerimentos 
endereçados ao Prefeito Municipal de Goiânia e ao Presidente da Casa, 
solicitando instalação de uma Biblioteca Pública na Câmara Municipal de Goiânia; 
PAULO MAGALHÃES, Projeto de Decreto Legislativo que concede titulo de 
cidadania goianiense a Senhora Quitéria Maria Mendes de Macedo e 
requerimentos endereçados a COMURG, Secretário de Estado da Educação, 
Secretário de Estado da Segurança Pública, Governador Marconi Perillo, AMMA, 
SETRANSP e Prefeito Municipal de Goiânia; ALFREDO BAMBU, requerimentos 
endereçados a Mesa Diretora, que seja convocado uma reunião com todos os 
Vereadores, hoje após a Sessão Plenária e convidar o Gestor do Projeto 
Macambira-Anicuns Senhor Valdi Camarcio, para prestar explicações para todas 
as escolas da região do entorno do projeto; GEOVANI ANTÔNIO, requerimento 
endereçado a COMURG; SANTANA GOMES, requerimentos endereçados a 
AMOB; ANSELMO PEREIRA, requerimentos endereçados aos Membros do 
Rotary Club de Goiânia – União Campinas, AMMA, COMURG e ao Senhor Zander 
Junior –Única Gráfica e Editora; ELIAS VAZ, requerimento endereçado a 
Procuradora Jurídica do Município de Goiânia, Senhora Patrícia Martins 
Wanderley, convidando para comparecer a sede do Poder Legislativo para prestar 
esclarecimento. Às nove (09) horas e quarenta e um (41) minutos, o Senhor 
Presidente passou ao Pequeno Expediente. Usaram a tribuna os Vereadores 
SIMEYZON SILVEIRA, PAULO MAGALHÃES e MAURÍCIO BERALDO, 
ANSELMO PEREIRA. Às dez (10) horas, o Senhor Presidente passou para a 
Ordem do Dia. Veto 005/11, Veto Integral ao Autógrafo de Lei 135/10, que dispõe 
sobre a obrigatoriedade de tratamento e assepsia da areia contida nos tanques 
destinados ao lazer e recreação infantil, existentes em áreas públicas, oriundo do 
Projeto de Lei do Vereador PAULO BORGES, sem parecer, avocado, Relator 
Vereador PAULINHO GRAUS, votação única – foi mantido o Veto por maioria e 
encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para comunicar ao 
Prefeito. Veto 016/11, Veto Integral ao Autógrafo de Lei 120/10, que denomina a 
quadra de esportes situada no Jardim Moema de José Côrtes Pires, sem parecer, 
avocado, sem Relator, votação única – foi mantido o Veto por maioria e 
encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para comunicar ao 
Prefeito. Veto 021/11, Veto Integral ao Autógrafo de Lei 020/11, que dispõe sobre 
a obrigatoriedade dos bares, restaurantes, lanchonetes e outros estabelecimentos 
que vendem bebidas alcoólicas ao usuário/consumidor a oferecer o serviço – 
“Atende Pileque”, sem parecer, avocado, sem Relator, votação única – foi mantido 
o Veto por maioria e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para 
comunicar ao Prefeito. Foi apresentado requerimento do Vereador DJALMA 
ARAÚJO para prorrogação da Sessão por uma hora e aprovado por 
unanimidade. Veto 024/11, Veto Integral ao Autógrafo de Lei 013/11, que dispõe 
sobre a isenção do pagamento de taxas de inscrição de concursos públicos da 
administração municipal e dá outras providências, sem parecer, avocado, sem 
Relator, votação única – foi mantido o Veto por maioria e encaminhado ao Núcleo 
de Processamento e Controle para comunicar ao Prefeito. Foram apresentados 
requerimentos de inversão da Pauta da Ordem do Dia dos Projetos de 
Resolução 015/11 da Mesa Diretora e 010/11 do Vereador IRAM SARAIVA, 
apreciado em plenário e rejeitados por maioria. Projeto de Lei 130/11, da Mesa 



 135 

Diretora, que concede revisão geral de remuneração aos servidores da Câmara 
Municipal de Goiânia (6,51% - seis inteiros e cinqüenta e um décimos por cento), 
retroativos a 1º de maio de 2011), com parecer pela aprovação, Relator Vereador 
GEOVANI ANTÔNIO, 2ª votação, Comissão do Trabalho e Servidores Públicos, 
foi aprovado por unanimidade e encaminhado o Núcleo de Processamento e 
Controle para Extração de Autógrafo de Lei. Projeto de Lei 117/11, do Executivo 
Municipal, que concede revisão geral de remuneração aos servidores Públicos 
Municipais, na forma que especifica e dá outras providências, com parecer pela 
aprovação, Relator Vereador PAULINHO GRAUS, 1ª votação, Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado a 
Comissão do Trabalho e Servidores Públicos. Foi apresentado requerimento do 
Vereador DJALMA ARAÚJO de inversão da Pauta da Ordem do Dia do Projeto 
de Lei 088/11 e aprovado por unanimidade. Foi apresentado requerimento dos 
Vereadores para prorrogação da Sessão por 30 (trinta) minutos e aprovado 
por unanimidade. Projeto de Lei 088/11, do Executivo Municipal, autoriza a 
abertura de créditos adicionais de natureza especial (montante de R$ 
10.969.437,00 correspondente a 1.464.544,3257 UROMG’S) -, com parecer pela 
aprovação, Relator Vereador PAULINHO GRAUS, 2ª votação, Comissão de 
Finanças, Orçamento e Economia, foi apresentado Emenda do Vereador 
GEOVANI ANTÔNIO e rejeitado por maioria, em seguida foi apreciado o Projeto e 
aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e 
Controle para Extração de Autógrafo de Lei. Foi apresentado requerimento dos 
Vereadores para prorrogação da Sessão por 30 (trinta) minutos e aprovado 
por unanimidade. Foi apresentado requerimento do Vereador DJALMA ARAÚJO 
de inversão da Pauta da Ordem do Dia do Projeto de Lei 070/11 e aprovado por 
unanimidade. Projeto de Lei 070/11, do Executivo Municipal, que dispõe sobre 
as Diretrizes para a elaboração da lei Orçamentária para o exercício de 2012 e dá 
outras providências, com parecer pela aprovação – com Emendas, Relator 
Vereador LUCIANO PEDROSO, 1ª votação, Comissão Mista, foi aprovado por 
maioria, encaminhado a Comissão Mista. Os Vereadores VIRMONDES 
CRUVINEL, TIÃOZINHO DO CAIS, ANSELMO PEREIRA e DJALMA ARAÚJO 
solicitaram que registrasse em Ata como visita honrosa, as professoras Ceres e 
Cássia, o Senhor Walderci – Presidente da Associação de Moradores do Jardim 
das Aroeiras, a Drª Márcia – Corregedora da Guarda Municipal, os Senhores 
Nivalci do SINDFIC e Célia do SINDFISCO e o Professor Reinaldo Pantaleão. Os 
requerimentos 4754 a 4822 foram aprovados de plano, pelo Senhor Presidente, 
de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82 do Regimento Interno. 
Compareceram na Sessão os Vereadores: ALFREDO BAMBU, ANSELMO 
PEREIRA, CARLIN CAFÉ, CLÉCIO ALVES, DENÍCIO TRINDADE, DJALMA 
ARAÚJO, DR. GIAN, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO TOKARSKI, GEOVANI 
ANTÔNIO, IRAM SARAIVA, IZIDIO ALVES, JORGE DO HUGO, JUAREZ LOPES, 
LUCIANO PEDROSO, LUIZ TEÓFILO, MAURÍCIO BERALDO, MILTON MERCEZ, 
MIZAIR LEMES, PAULINHO GRAUS, PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO 
JR., RICHARD NIXON, SANTANA GOMES, SIMEYZON SILVEIRA, TIÃOZINHO 
DO CAIS, VIRMONDES CRUVINEL e TÚLIO MARAVILHA. Justificaram suas 
ausências através de ofício os Vereadores AGENOR MARIANO, CIDINHA 
SIQUEIRA, DEIVISON COSTA, PR. RUSEMBERGUE e TATIANA LEMOS.  Às 
treze (13) horas e quarenta e três (43) minutos, encerrado o horário regimental, 
o Senhor Presidente em exercício, Vereador CLÉCIO ALVES, declarou encerrada 
a presente Sessão e convocou outra para o dia seguinte no horário regimental. 
Para constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será assinada pelos 
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membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
 
Presidente:  
 
 
1º Secretário:  
 
 
2º Secretário: 
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Ata da qüinquagésima quarta (54ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da 
décima sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
As nove (09) horas e vinte e três (23) minutos do dia vinte e nove de junho de dois 
mil e onze (29.06.2011), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
qüinquagésima quarta (54ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima 
sexta (16ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES fez a chamada 
nominal com a presença dos seguintes Vereadores: AGENOR MARIANO, 
CARLIN CAFÉ, CLÉCIO ALVES, IRAM SARAIVA, IZÍDIO ALVES, JOÃOZINHO 
GUIMARÃES, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES, PAULO MAGALHÃES e 
TIÃOZINHO DO CAIS, que não havendo quorum para abertura dos trabalhos, 
deixou de abrir a Sessão Ordinária. Às nove (09) horas e vinte e quatro (24) 
minutos, o Senhor Presidente Vereador CLÉCIO ALVES, convocou outra para o 
dia seguinte no horário  regimental.  Para constar lavrei esta que, lida e achada 
conforme, será assinada pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
 
 
Presidente: 
 
 
1º Secretário: 
 
 
2º Secretário: 
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Ata da qüinquagésima quinta (55ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da 
décima sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
As nove (09) horas e dezoito (18) minutos do dia trinta de junho de dois mil e onze 
(30.06.2011), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
qüinquagésima quinta (55ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima 
sexta (16ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES que a declarou 
aberta sob a proteção de Deus, estando presentes os seguintes Vereadores: 
AGENOR MARIANO, ALFREDO BAMBU, CARLIN CAFÉ, CLÉCIO ALVES, ELIAS 
VAZ, FÁBIO TOKARSKI, IRAM SARAIVA, JOÃOZINHO GUIMARÃES, LUCIANO 
PEDROSO, MIZAIR LEMES, PAULO MAGALHÃES e TIÃOZINHO DO CAIS. 
Iniciando, o Senhor Presidente convidou o Vereador AGENOR MARIANO para ler 
um trecho da Bíblia e, em seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário 
em exercício Vereador JOÃOZINHO GUIMARÃES para ler a Ata da Sessão 
anterior que, não tendo pedido de retificação ou impugnação foi declarada 
aprovada pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º 
do artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: CLÉCIO 
ALVES – Presidente em exercício, JOÃOZINHO GUIMARÃES – 1º Secretário em 
exercício e PEDRO AZULÃO JR. – 2º Secretário em exercício. No expediente 
foram lidos os seguintes ofícios: Telegrama do Ministério da Educação – Fundo 
Nacional de Desenvolvimento da Educação, informando liberação de recursos 
financeiros para a Prefeitura Municipal de Goiânia; Ofícios 145, 159, 160, 161 e 
167/11 do Diretor de Coleta da COMURG, m resposta aos requerimentos dos 
Vereadores TATIANA LEMOS, IRAM SARAIVA, PEDRO AZULÃO JR., IZÍDIO 
ALVES e SIMEYZON SILVEIRA; Ofício 2342/11 da Secretaria Municipal de 
Educação, em resposta ao requerimento do Vereador CHARLES BENTO; Ofícios 
340 e 349/11 do Diretor de Iluminação da COMURG, em resposta aos 
requerimentos dos Vereadores SIMEYZON SILVEIRA e TATIANA LEMOS; Ofício 
1210/11 da AMT, em resposta ao requerimento do Vereador IRAM SARAIVA; 
Ofício 4212/11 da Secretaria Municipal de Habitação, em resposta ao 
requerimento do Vereador IRAM SARAIVA; Ofício 326/11 do Executivo Municipal, 
encaminhando projeto de Lei, em caráter de urgência, que autoriza o Poder 
Executivo a fixar valores em Contrato de Concessão, nas condições que 
especifica e dá outras providências(Concessionária Fundação de Assistência a 
Menores Aprendizes – FAMA – em decorrência do Contrato de Concessão do 
Cemitério Jardim das Palmeiras). Apresentaram Matérias os seguintes 
Vereadores: CARLIN CAFÉ, requerimentos endereçados ao Prefeito Municipal 
de Goiânia, AMOB e ao Presidente da Casa, solicitando o recadastramento em 
todas as regiões da capital; LUIZ TEÓFILO, Projeto de Decreto Legislativo que 
concede título honorífico de cidadania goianiense ao Advogado Ary Barbosa 
Garcia Júnior e requerimentos endereçados a AMOB, Prefeito Municipal de 
Goiânia(Criação do Fundo Municipal de Promoção da Igualdade Racial) e ao 
Presidente da Casa, solicitando realização de Sessão Solene em homenagem ao 
Dia do Teleoperador; PAULINHO GRAUS, requerimentos endereçados a AMT, 
COMURG e AMOB; ELIAS VAZ, requerimentos endereçados ao Prefeito 
Municipal de Goiânia; SIMEYZON SILVEIRA, Projeto de Decreto Legislativo que 
concede o diploma honorífico e a Medalha Professor Colemar Natal e ao Senhor 
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Jerônimo Pedro Villas Boas e requerimento endereçado a COMURG; TIÃOZINHO 
DO CAIS, requerimentos endereçados a AMT e COMURG; JOÃOZINHO 
GUIMARÃES, Projeto de Decreto Legislativo que concede o título honorífico de 
cidadania goianiense ao Senhor Antônio Henrique Rodrigues Xavier e 
requerimentos endereçados ao Prefeito Municipal de Goiânia, COMURG, TRE e 
AMOB; MIZAIR LEMES, requerimento endereçado ao Presidente da Casa, 
solicitando realização de Audiência Pública para tratar de melhorias nos bairros da 
região noroeste; TÚLIO MARAVILHA, requerimento endereçado ao Presidente da 
Casa, solicitando realização de Sessão Especial em comemoração aos 13 anos 
do Instituto Superior de Educação Padrão; RICHARD NIXON, Projeto de Lei que 
dispõe sobre a denominação de próprio público (Centro Municipal de Educação 
Infantil CMEI – Bairro Vitória, Dra. Marizete Fernandes de Castro Carvalho); 
ALFREDO BAMBU, Projeto de Lei que institui sobre a conversão de licença 
prêmio em pecúnia em favorecimento aos servidores públicos municipais que vier 
a falecer ou aposentar e dá outras providências; PAULO MAGALHÃES, Projeto 
de Decreto Legislativo que concede título honorífico de cidadania goianiense ao 
Senhor José Francisco dos Santos e requerimentos endereçados ao Presidente 
da Casa, solicitando cópia de imagem da TV Câmara na Sessão do dia 16 de 
junho, Presidente da Casa, solicitando que as parcelas não usadas do duodécimo 
na construção de casas para os funcionários desta Casa de Leis, AMOB, Prefeito 
Municipal de Goiânia, AMT, AGEHAB  e COMURG; ANSELMO PEREIRA, 
requerimentos endereçados a COMURG, AMOB, AMT, ao Presidente da Casa, 
solicitando realização de Audiência Pública para discutir sobre a inspeção 
sanitária no Município de Goiânia e homenagem ao Dia do Inspetor Sanitário, 
Sessão Especial em comemoração aos 201 anos de Campinas, Presidente da 
Casa, solicitando realização de Audiência Pública para discutir “Festa Open Bar”, 
ao Presidente da Casa, solicitando que sejam outorgadas ao Prefeito Municipal de 
Goiânia – Paulo Garcia e ao Presidente desta Casa – Vereador IRAM SARAIVA a 
Comenda do Mérito Campineiro Licardino de Oliveira Ney; CIDINHA SIQUEIRA, 
Projeto de Lei que declara de utilidade pública a entidade que especifica 
(Associação Ação Social Sagrados Estigmas e Santo Expedito) e Projeto de Lei 
que declara de utilidade pública a entidade que especifica (Associação das 
Mulheres Deficientes Auditivas e Surdas de Goiás); DJALMA ARAÚJO, Projeto 
de Lei que fica expressamente revogado o art. 31 da Lei 7.997 de 20 de junho de 
2000 (Plano de Carreira do Magistério Público Municipal); DR. GIAN, 
requerimentos endereçados a COMURG, AMT, Comandante Geral da PM e 
AMOB; PR. RUSEMBERGUE, requerimentos endereçados ao Prefeito Municipal 
de Goiânia e Presidente da Casa; SANTANA GOMES, requerimentos 
endereçados ao Prefeito Municipal de Goiânia; VIRMONDES CRUVINEL, Projeto 
de Lei que obriga o fornecedor de produto cultural pela internet a tornar disponível 
a venda de meia entrada por esse veículo e requerimentos endereçados  a 
SECTEC, AGEHAB, SEINFRA, AMOB, Secretaria Estadual de Educação e ao 
Presidente da Casa, solicitando realização de Sessão Solene em homenagem aos 
30 anos do Shopping Flamboyant; DENÍCIO TRINDADE, requerimentos 
endereçados a AMT,Prefeito Municipal de Goiânia, AMOB, a família Alves, pelo 
falecimento dos irmãos Antônio e Orisvaldo e a Senhora Joselina Pereira da Silva, 
parabenizando pelo seu aniversário. Às nove (09) horas e cinqüenta e cinco 
(55) minutos, o Senhor Presidente passou ao Pequeno Expediente. Usaram a 
tribuna os Vereadores PAULO MAGALHÃES e MAURÍCIO BERALDO. Às dez 
(10) horas e sete (07) minutos, o Senhor Presidente passou para a Ordem do 
Dia. Projeto de Lei 070/11, do Executivo Municipal, que dispõe sobre as 
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Diretrizes para a Elaboração da Lei Orçamentária de 2012 e dá outras 
providências, com parecer pela aprovação, com emendas, Relator Vereador 
LUCIANO PEDROSO, 2ª votação, Comissão Mista, foi aprovado por maioria com 
voto contrário do Vereador ELIAS VAZ e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle para Extração de Autógrafo de Lei. Projeto de Lei 
052/11, do Executivo Municipal, que cria e denomina as seguintes escolas 
integrantes da rede municipal de ensino em Goiânia (Escola Municipal Buena 
Vista, Setor Grajaú, Jardim Novo Mundo, Escola Municipal Irmã Veneranda e Nara 
do Carmo),com parecer pela aprovação, Relator Vereador PAULINHO GRAUS, 1ª 
votação, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por 
unanimidade e encaminhado a Comissão de Educação, Cultura, Ciência e 
Tecnologia. Projeto de Lei 117/11, do Executivo Municipal, que concede 
revisão geral de remuneração aos servidores Públicos Municipais, na forma que 
especifica e dá outras providências, com parecer pela aprovação, Relator 
Vereador IZÍDIO ALVES, 2ª votação, Comissão do Trabalho e Servidores 
Públicos, foi apresentado emenda modificativa dos Vereadores ELIAS VAZ e 
GEOVANI ANTÔNIO e rejeitado por maioria, em seguida foi aprovado por 
unanimidade o Projeto, com voto contrário do Vereador ELIAS VAZ e 
encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração de 
Autógrafo de Lei. Projeto de Lei 084/11, do Executivo Municipal, desafeta área 
pública municipal denominada Rua do Gado situada no Setor Esplanada dos 
Anicuns de sua destinação primitiva, autoriza alienação sob forma de permuta e 
dá outras providências, com parecer pela aprovação, Relator Vereador 
PAULINHO GRAUS, 1ª votação, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, 
foi aprovado por unanimidade e encaminhado a Comissão de Habitação, 
Urbanismo e Ordenamento Urbano. Projeto de Lei 197/10, do Vereador 
HENRIQUE ARANTES, nomeia Rua João Batista Dantas no Centro de Goiânia. 
(Viela entre a Av. Goiás e Ruas oito, dois e três), com parecer pela aprovação, 
Relator Vereador IZÍDIO ALVES, 2ª votação, Comissão de Habitação, Urbanismo 
e Ordenamento Urbano, foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo 
de Processamento e Controle para Extração de Autógrafo de Lei. Projeto de Lei 
042/11, do Vereador SIMEYZON SILVEIRA, passa para o calendário oficial de 
Eventos do Município de Goiânia a Convenção denominada “Nação Jovem” do 
Ministério Apostólico Luz para os Povos, com parecer pela aprovação, Relator 
Vereador MAURÍCIO BERALDO, 1ª votação, Comissão de Constituição, Justiça e 
Redação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado a Comissão de 
Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia. Foi apresentado requerimento dos 
Vereadores para prorrogação da Sessão por uma (01) hora e aprovado por 
unanimidade. Projeto de Lei 043/11, do Vereador SIMEYZON SILVEIRA, passa 
para o calendário oficial de eventos do Município de Goiânia a convenção 
internacional do Ministério Apostólico Luz para os Povos, com parecer pela 
aprovação, Relator Vereador MAURÍCIO BERALDO, 1ª votação, Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado a 
Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia. Foi apresentado 
requerimento dos Vereadores para prorrogação da Sessão por trinta (30) 
minutos e aprovado por unanimidade. Projeto de Lei 089/11, do Executivo 
Municipal, altera a Lei nº 8.926 de 07 de julho de 2010(Guarda Municipal). com 
parecer pela aprovação, Relator Vereador PAULINHO GRAUS, 1ª votação, 
Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade e 
encaminhado a Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia. Projeto 
de Lei 039/11, do Executivo Municipal, dispõe sobre o prazo para regularização 
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de permissionários do Transporte Escolar e dá outras providências. com parecer 
pela aprovação, Relator Vereador VIRMONDES CRUVINEL, 2ª votação, 
Comissão de Desenvolvimento Econômico e Social, foi aprovado por unanimidade 
e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração de 
Autógrafo de Lei. O Vereador PAULO MAGALHÃES, solicitou que fosse 
registrado em Ata o aniversário do Servidor da Câmara Municipal de Goiânia - 
Diretor Legislativo, Dr. Paulo de Tarso Leda. Os Vereadores PEDRO AZULÃO 
JR., JOÃOZINHO GUIMARÃES, IZÍDIO ALVES e DJALMA ARAÚJO solicitaram 
que registrasse em Ata como visita honrosa, a Senhora Aparecida (Jardim 
Curitiba), o Senhor João Elias Guimarães(sobrinho do Vereador JOÃOZINHO 
GUIMARÃES), o Senhor João Batista Rezende e os Senhores Joaquim 
(Transporte Escolar) e Paulo Alencar (Guarda Municipal). Os Vereadores 
LUCIANO PEDROSO, MIZAIR LEMES, EUDES VIGOR, PAULINHO GRAUS, 
DENÍCIO TRINDADE e PEDRO AZULÃO JR., solicitaram que fosse registrado em 
Ata suas ausências na Sessão anterior (29.06.2011).  O Vereador PEDRO 
AZULÃO JR. solicitou que registrasse em Ata que quer parcela única no reajuste 
dos servidores do Município de Goiânia. O Vereador LUCIANO PEDROSO, 
solicitou ao Presidente da Mesa que consultasse a Diretoria Legislativa se tem 
algum Projeto com prazo aspirado e seu pedido fosse registrado em Ata. Os 
requerimentos 4830 a 4925 foram aprovados de plano, pelo Senhor Presidente, 
de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82 do Regimento Interno. 
Compareceram na Sessão os Vereadores: AGENOR MARIANO, ALFREDO 
BAMBU, ANSELMO PEREIRA, CARLIN CAFÉ, CIDINHA SIQUEIRA, CLÉCIO 
ALVES, DENÍCIO TRINDADE, DJALMA ARAÚJO, DR. GIAN, ELIAS VAZ, 
EUDES VIGOR, FÁBIO TOKARSKI, GEOVANI ANTÔNIO, IRAM SARAIVA, 
IZIDIO ALVES, JORGE DO HUGO, JUAREZ LOPES, LUCIANO PEDROSO, LUIZ 
TEÓFILO, MAURÍCIO BERALDO, MILTON MERCEZ, MIZAIR LEMES, 
PAULINHO GRAUS, PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., RICHARD 
NIXON, SANTANA GOMES, SIMEYZON SILVEIRA, PR. RUSEMBERGUE, 
TIÃOZINHO DO CAIS, VIRMONDES CRUVINEL e TÚLIO MARAVILHA. 
Justificaram suas ausências através de ofício os Vereadores, DEIVISON COSTA 
e TATIANA LEMOS.  Às treze (13) horas e dezoito (18) minutos, encerrado o 
horário regimental, o Senhor Presidente em exercício, Vereador CLÉCIO ALVES, 
declarou encerrada a presente Sessão e convocou outra para o dia 02 de agosto 
no horário regimental. Para constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será 
assinada pelos membros da Mesa. x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x 
 
Presidente: 
 
1º Secretário: 
 
2º Secretário: 
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Ata da qüinquagésima sexta (56ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da 
décima sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 

As nove (09) horas e onze (11) minutos do dia dois de agosto de dois mil e onze 
(02.08.2011), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
qüinquagésima sexta (56ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima 
sexta (16ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES que a declarou 
aberta sob a proteção de Deus, estando presentes os seguintes Vereadores: 
ALFREDO BAMBU, CARLIN CAFÉ, CLÉCIO ALVES, DENÍCIO TRINDADE, DR. 
GIAN, FÁBIO TOKARSKI, GEOVANI ANTÔNIO, JOÃOZINHO GUIMARÃES, 
JORGE DO HUGO, LUIZ TEÓFILO, MILTON MERCEZ, MIZAIR LEMES, PAULO 
MAGALHÃES, RICHARD NIXON, SANTANA GOMES e SIMEYZON SILVEIRA. 
Iniciando, o Senhor Presidente convidou o Vereador SIMEYZON SILVEIRA para 
ler um trecho da Bíblia e, em seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º 
Secretário em exercício Vereador JOÃOZINHO GUIMARÃES para ler a Ata da 
Sessão anterior que, não tendo pedido de retificação ou impugnação foi declarada 
aprovada pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º 
do artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: CLÉCIO 
ALVES – Presidente em exercício, JOÃOZINHO GUIMARÃES – 1º Secretário em 
exercício e TIÃOZINHO DO CAIS – 2º Secretário em exercício. No expediente 
foram lidos os seguintes ofícios: 335/11 do Executivo Municipal, encaminhando 
Projeto de Lei que Autoriza a abertura de Créditos Adicionais de Natureza 
Especial; 337/11 do Executivo Municipal, encaminhando Projeto de Lei que 
desafeta de sua destinação primitiva as áreas que especifica e dá outras 
providências (Residencial recanto do Bosque); 344/11 do Executivo Municipal, 
Veto Parcial ao Autógrafo de Lei nº 37 de 30 de junho de 2011, que concede 
revisão geral de remuneração aos servidores públicos municipais, na forma que 
especifica e dá outras providências; 635/11 da Secretaria Municipal de Finanças, 
encaminhando relatório das aplicações financeiras do mês de junho/11. 
Apresentaram Matérias os seguintes Vereadores: TÚLIO MARAVILHA, 
requerimentos endereçados ao Prefeito Municipal de Goiânia e CMTC; CARLIN 
CAFÉ, requerimento endereçado a AMT; PAULO MAGALHÃES, requerimentos 
endereçados ao Prefeito Municipal de Goiânia, Governador Marconi Perillo e 
CMTC; JOÃOZINHO GUIMARÃES, requerimentos endereçados ao Prefeito 
Municipal de Goiânia, Agência Municipal de Tecnologia; GEOVANI ANTÔNIO, 
requerimentos endereçados ao Presidente da Casa, solicitando realização de 
Sessão Solene em homenagem ao Clube de Desbravadores Sentinelas do Porto 
e CMTC; PAULINHO GRAUS, requerimentos endereçados a AMOB e AMT; 
ALFREDO BAMBU, requerimento endereçado ao Presidente da Casa, solicitando 
realização de Sessão Especial em comemoração ao Dia do Soldado; DENÍCIO 
TRINDADE, requerimentos endereçados a AMOB, AMT e COMURG; 
VIRMONDES CRUVINEL, requerimentos endereçados a AGEL, AMMA e a 
Secretaria de Planejamento do estado de Goiás; DEIVISON COSTA, Projeto de 
Lei que denomina Praça Mirze Camilo Câmara (Residencial Barravento); JORGE 
DO HUGO, requerimento endereçado a AMT; SANTANA GOMES, requerimentos 
endereçados ao Prefeito Municipal de Goiânia; ANSELMO PEREIRA, 
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requerimentos endereçados ao Presidente da Casa, solicitando realização de 
Sessão Especial em comemoração ao Dia Nacional dos Bombeiros, realização de 
Sessão Especial em homenagem ao Dia do profissional de Educação Física, 
Sessão Especial em homenagem ao Dia do Advogado, Sessão Especial em 
comemoração aos 33 anos de Fundação do Banco de Olhos do Estado de Goiás, 
a COMURG, AMOB e aos Membros do Instituto Teotônio Vilela; MAURÍCIO 
BERALDO, 01 – Projeto de Lei que dispõe sobre a Criação do Parque Urbano 
Ambiental e atribui-lhe a denominação de Parque Municipal Wagner da Silva 
Moreira, 02- Projeto de Lei  que dispõe sobre o suo de aparelhos sonoros no 
transporte coletivo do Município de Goiânia, 03 – Projeto de Lei que determina a 
realização de exames para detecção do diabetes e dá outras providências, 04 – 
Projeto de Lei que desobriga as mulheres gestantes em estado avançado de 
gravidez e as pessoas obesas em gral a passar pela “catraca” quando do 
embarque ou desembarque em todos os veículos – ônibus e/ou micro-ônibus – 
que operam no transporte público de passageiros na cidade e Goiânia e dá outras 
providências, 05 – Projeto de Lei que dispõe sobre a criação do Parque Urbano 
Ambiental e atribui-lhe a denominação de Parque Municipal Robinho Martins 
Azevedo, 06 – Projeto de Lei que dispõe sobre a abertura de creches municipais 
de maneira ininterrupta e dá outras providências, 07 – Projeto de Lei que dispõe 
sobre a obrigatoriedade das disposição das mesas de bares e restaurantes, de 
forma a manter corredor de passagem, facilitando o acesso de pessoas 
deficientes e obesas aos sanitários, no Município de Goiânia e dá outras 
providências, 08 – Projeto de Lei que institui a “Semana de Prevenção do 
Glaucoma” e dá outras providências  09 – Projeto de Lei que torna obrigatório o 
uso de faróis acesos pelos veículos de transporte coletivo escolar, bem como os 
veículos de auto-escola, durante o dia e durante a noite, em todas as vias; 
CIDINHA SIQUEIRA, requerimento endereçado ao Presidente da Casa, 
solicitando realização de Sessão Especial m comemoração ao Dia Mundial do 
Surdo.  Às nove (09) horas e quarenta (40) minutos, o Senhor Presidente 
passou ao Pequeno Expediente. Usaram a tribuna os Vereadores PAULO 
MAGALHÃES, SANTANA GOMES e CARLIN CAFÉ. Às dez (10) horas e dois 
(02) minutos, o Senhor Presidente passou para a Ordem do Dia. Veto 025/11, 
Veto Integral ao Autógrafo de Lei 025/11, que dispõe sobre a campanha de 
prevenção de deficiências visuais para os servidores municipais, de autoria do 
Vereador TÚLIO MARAVILHA, sem parecer, reconstituído, sem relator, votação 
única – foi mantido o Veto por maioria e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle para comunicar ao Prefeito. Projeto de Lei 
Complementar 002/11, do Vereador GEOVANI ANTÔNIO, altera o artigo 17 a 
Lei 5.040 de 20.11075, que dispõe sobre o Código Tributário do Município de 
Goiânia e dá outras providências, regulamentando a cobrança de IPTU para os 
imóveis sede de empresa individual, com parecer pela aprovação, Relator 
Vereador MILTON MERCEZ, 1ª votação, Comissão de Constituição, Justiça e 
Redação, foi aprovado por unanimidade o pedido de vista ao Vereador PAULO 
MAGALHÃES. Projeto de Lei 105/08, do Vereador SANTANA GOMES, declara 
de utilidade pública o Lar Espírita Irmã Dulce, com parecer pela aprovação, 
Relator Vereador HENRIQUE ARANTES, 2ª votação, Comissão de Educação, 
Cultura, Ciência e Tecnologia, foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao 
Núcleo de Processamento Controle para Extração de Autógrafo de Lei. Projeto de 
Lei 137/08, do Vereador LUCIANO PEDROSO, dá denominação a Praça 
localizada nas confluências das Ruas TR-11, TR-10, TR-09, no Setor Tupinambá 
dos Reis na Região Leste, desta capital, com parecer pela aprovação, Relator 
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Vereador ALFREDO BAMBU, 2ª votação, Comissão de Habitação, Urbanismo e 
Ordenamento Urbano, foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento Controle para Extração de Autógrafo de Lei. Projeto de Lei 
213/08, do Executivo Municipal, acrescenta dispositivo à Lei 7.771 de 29 de 
dezembro de 1997, que criou o Conselho Municipal de Educação, com parecer 
pela aprovação, Relator Vereador VIRMONDES CRUVINEL, 1ª votação, 
Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade e 
encaminhado a Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia. Projeto 
de Lei 283/09, do Vereador IRAM SARAIVA, institui no âmbito do Município de 
Goiânia, o cadastro para bloqueio do recebimento de ligações de telemarketing e 
dá outras providências, com parecer pelo arquivamento, Relator Vereador EUDES 
VIGOR, 2ª votação, Comissão de Defesa do Consumidor, foi rejeitado o parecer e 
aprovado por maioria o Projeto e encaminhado ao Núcleo de Processamento 
Controle para Extração de Autógrafo de Lei. Projeto de Lei 360/09, do Vereador 
MAJOR ARAÚJO, proíbe a comercialização, distribuição e consumo de bebidas 
alcoólicas e cigarros nas dependências dos estabelecimentos de ensino 
fundamental, médio, profissionalizante e superior, localizados no Município de 
Goiânia, com parecer pela aprovação, Relator Vereador PAULINHO GRAUS, 1ª 
votação, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por 
unanimidade e encaminhado a Comissão de Educação, Cultura, Ciência e 
Tecnologia. Projeto de Lei 463/09, do Vereador PAULO BORGES, declara de 
utilidade pública municipal o Comitê para Democratização da Informática de Goiás 
(CDI), com parecer pela aprovação, Relator Vereador VIRMONDES CRUVINEL, 
2ª votação, Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia, foi aprovado 
por unanimidade o pedido de vista aos Vereadores MAURÍCIO BERALDO e 
DJALMA ARAÚJO. Projeto de Lei 496/09, da Vereadora SIRLENE BORBA, 
dispõe sobre a criação da área de proteção ambiental da nascente do Lago do 
Parque Vaca Brava, com parecer pela aprovação, Relator Vereador PEDRO 
AZULÃO JR., 1ª votação, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi 
aprovado por unanimidade e encaminhado a Comissão do Meio Ambiente. 
Projeto de Lei 329/10, do Executivo Municipal, altera de sua destinação 
primitiva a área pública municipal denominada APM-02 com 3.541,91 M², situada 
no Setor Oriente Ville, nesta capital, com parecer pela aprovação, Relator 
Vereador IZÍDIO ALVES, 2ª votação, Comissão de Habitação, Urbanismo e 
Ordenamento Urbano, foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento Controle para Extração de Autógrafo de Lei. Projeto de Decreto 
Legislativo 059/10, do Vereador GEOVANI ANTÔNIO, concede título de 
cidadania goianiense ao Senhor Neriton Pimenta Rocha, com parecer pela 
aprovação, Relator Vereador PAULO BORGES, votação única, Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao 
Núcleo de Processamento Controle para Extração do Decreto.  Projeto de 
Decreto Legislativo 006/11, do Vereador GEOVANI ANTÔNIO, concede título 
de cidadania goianiense ao Senhor Dilaor Vinhal, pelos relevantes serviços 
prestados à comunidade, com parecer pela aprovação, Relator Vereador 
PAULINHO GRAUS, votação única, Comissão de Constituição, Justiça e 
Redação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento Controle para Extração do Decreto. Projeto de Decreto 
Legislativo 007/11, do Vereador VIRMONDES CRUVINEL, concede título de 
cidadania goianiense ao Senhor Ronald Christian Alves Bica, com parecer pela 
aprovação, Relator Vereador MAURÍCIO BERALDO, votação única, Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao 
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Núcleo de Processamento Controle para Extração do Decreto. Projeto de 
Decreto Legislativo 013/11, do Vereador IRAM SARAIVA, concede título de 
cidadania goianiense ao excelentíssimo Senhor Ursulino Tavares Leão, com fulcro 
no § 1º. Do art.71 do regimento Interno, com parecer pela aprovação, Relator 
Vereador SANTANA GOMES, votação única, Comissão de Constituição, Justiça e 
Redação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento Controle para Extração do Decreto. Projeto de Decreto 
Legislativo 017/110, do Vereador GEOVANI ANTÔNIO, concede título de 
cidadania goianiense ao Jornalista Jackson Abrão, pelos relevantes serviços 
prestados à imprensa e à comunidade desta capital, com parecer pela aprovação, 
Relator Vereador MAURÍCIO BERALDO, votação única, Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao 
Núcleo de Processamento Controle para Extração do Decreto. Foi apresentado 
requerimento de inclusão da Pauta da Ordem do Dia do Projeto de Decreto 
Legislativo 027/11 e aprovado por unanimidade. Projeto de Decreto Legislativo 
027/11, do Vereador PAULINHO GRAUS, concede título de cidadania goianiense 
a Senhora Flávia Carreiro Albuquerque Morais por seus inestimáveis serviços 
prestados em prol dos cidadãos goianiense, com parecer pela aprovação, Relator 
Vereador FÁBIO TOKARSKI, votação única, Comissão de Constituição, Justiça e 
Redação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento Controle para Extração do Decreto. Foi apresentado requerimento 
dos Vereadores para que fosse apreciada em plenário a inclusão de todos os 
requerimentos na Pauta da Ordem do Dia e aprovado por unanimidade. Foram 
aprovados dos requerimentos: 1727, 1866, 1867, 2584, 4294, 4441 e 4669/11 
do Vereador JOÃOZINHO GUIMARÃES; 1729, 3570, 3726, 3965 e 4828 do 
Vereador MIZAIR LEMES; 1731, 2054, 2239, 2272, 3727 e 4664/11 do Vereador 
DJALMA ARAÚJO; 1865/11 do Vereador CLÉCIO ALVES; 1913, 4297, 4643 e 
4829/11 do Vereador VIRMONDES CRUVINEL; 2052/11 do Vereador DEIVISON 
COSTA; 2242, 2577, 4440 e 4823/11 do Vereador ALFREDO BAMBU; 2310/11 do 
Vereador PEDRO AZULÃO JR.; 2614 e 4324/11 do Vereador DENÍCIO 
TRINDADE; 2628, 2629, 2630, 2631, 2632, 2633, 2634, 2635, 2636, 3046, 4444 e 
4756/11 do Vereador ELIAS VAZ; 3043, 3044, 4442, 4443, 4665, 4755 e 4912/11 
do Vereador LUIZ TEÓFILO; 3047, 4187, 4188, 4189, 4190, 4321, 4367, 4368, 
4666, 4825, 4826 e 4827/11 do Vereador ANSELMO PEREIRA; 4293/11 do 
Vereador GEOVANI ANTÔNIO; 4325/11 do Vereador PAULO MAGALHÃES; 
4668/11 do Vereador MAURÍCIO BERALDO; 4824/11 do Vereador TÚLIO 
MARAVILHA e 4663/11 do Vereador DR. GIAN. Os Vereadores IRAM SARAIVA e 
MAURÍCIO BERALDO, solicitaram que fosse registrado em Ata como visita 
honrosa o Dr. Nazir Ângelo, Dr. Auro Ludovico, o Pastor Jonas e o Senhor Victor. 
O Vereador LUCIANO PEDROSO solicitou que registrasse em Ata a volta do 
Jornalista Paulo Beringhs ao programa da TV Brasil Central. Os requerimentos 
4928 a 5007 foram aprovados de plano, pelo Senhor Presidente, de acordo com o 
que determina a alínea “a” do artigo 82 do Regimento Interno. Compareceram na 
Sessão os Vereadores: AGENOR MARIANO, ALFREDO BAMBU, ANSELMO 
PEREIRA, CARLIN CAFÉ, CIDINHA SIQUEIRA, CLÉCIO ALVES, DEIVISON 
COSTA, DENÍCIO TRINDADE, DJALMA ARAÚJO, DR. GIAN, ELIAS VAZ, 
EUDES VIGOR, FÁBIO TOKARSKI, GEOVANI ANTÔNIO, IRAM SARAIVA, 
IZIDIO ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, JORGE DO HUGO, JUAREZ LOPES, 
LUCIANO PEDROSO, LUIZ TEÓFILO, MAURÍCIO BERALDO, MILTON MERCEZ, 
MIZAIR LEMES, PAULINHO GRAUS, PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO 
JR., PR. RUSEMBERGUE, RICHARD NIXON, SANTANA GOMES, SIMEYZON 
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SILVEIRA, TATIANA LEMOS, TIÃOZINHO DO CAIS, TÚLIO MARAVILHA e 
VIRMONDES CRUVINEL. Às onze (11) horas e cinqüenta e dois (52) minutos, 
encerrado o horário regimental o Senhor Presidente Vereador IRAM SARAIVA, 
declarou encerrada a presente Sessão e convocou outra para o dia seguinte no 
horário regimental. Para constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será 
assinada pelos membros da Mesa. x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x 
 
 
Presidente: 
 
 
1º Secretário: 
 
 
2º Secretário: 
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Ata da qüinquagésima sétima (57ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da 
décima sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
As nove (09) horas e onze (11) minutos do dia três de agosto de dois mil e onze 
(03.08.2011), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
qüinquagésima sétima (57ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima 
sexta (16ª) Legislatura, presidida pelo Vereador IRAM SARAIVA que a declarou 
aberta sob a proteção de Deus, estando presentes os seguintes Vereadores: 
ALFREDO BAMBU, ANSELMO PEREIRA, CIDINHA SIQUEIRA, CARLIN CAFÉ, 
CLÉCIO ALVES, DENÍCIO TRINDADE, DJALMA ARAÚJO, ELIAS VAZ, EUDES 
VIGOR, GEOVANI ANTÔNIO, IRAM SARAIVA, IZÍDIO ALVES, JOÃOZINHO 
GUIMARÃES, JORGE DO HUGO, JUAREZ LOPES, MAURÍCIO BERALDO, 
MILTON MERCEZ, MIZAIR LEMES, PAULINHO GRAUS, PAULO MAGALHÃES, 
PEDRO AZULÃO JR., RICHARD NIXON, SANTANA GOMES, SIMEYZON 
SILVEIRA, TIÃOZINHO DO CAIS e TÚLIO MARAVILHA. Iniciando, o Senhor 
Presidente convidou o Vereador PEDRO AZULÃO JR. para ler um trecho da Bíblia 
e, em seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário em exercício 
Vereador JOÃOZINHO GUIMARÃES para ler a Ata da Sessão anterior que, não 
tendo pedido de retificação ou impugnação foi declarada aprovada pelo Senhor 
Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do 
Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: IRAM SARAIVA – 
Presidente, JOÃOZINHO GUIMARÃES – 1º Secretário em exercício e PEDRO 
AZULÃO JR. – 2º Secretário em exercício. No expediente foi lido o seguinte 
ofício: Veto 28 – Veto Parcial ao Autógrafo de Lei nº 041 de 30.06.11, que dispõe 
sobre as Diretrizes para a elaboração da Lei Orçamentária para o exercício de 
2012 e dá outras providências. Apresentaram Matérias os seguintes 
Vereadores: IRAM SARAIVA, requerimentos endereçados a AMT e COMURG; 
SIMEYZON SILVEIRA, requerimentos endereçados a AMT, COMURG e ao 
Presidente da Casa, solicitando o desarquivamento do Projeto de Lei 094/11; 
TIÃOZINHO DO CAIS, requerimentos endereçados a COMURG; RICHARD 
NIXON, Projeto de Decreto Legislativo que concede título honorífico de cidadania 
goianiense ao Sr. Marconi Ferreira Perillo e dá outras providências, MIZAIR 
LEMES, requerimentos endereçados ao Presidente da Casa, solicitando o 
desarquivamento dos Projetos de Lei: 009/2005 e 072/2007, Prefeito Municipal de 
Goiânia, AMMA, COMURG e AMOB; JOÃOZINHO GUIMARÃES, requerimentos 
endereçados ao Prefeito Municipal de Goiânia, AMOB, COMURG; DENÍCIO 
TRINDADE, requerimentos endereçados ao Prefeito Municipal de Anicuns, a 
Secretária de Saúde do Município de Anicuns, a enfermeira e recepcionista do 
Hospital Municipal de Anicuns, aos familiares do Alenor Alves da Silva pelo seu 
falecimento e ao Secretário Municipal de Infraestrutura; MAURÍCIO BERALDO, 
requerimentos endereçados a AMOB e COMURG; PEDRO AZULÃO JR., 
requerimentos endereçados a AMOB, AMT e COMURG; PR. RUSEMBERGUE, 
requerimentos endereçados a AMT, ao Comandante do Policiamento da Capital, a 
Presidente da ONG – Centro de Valorização da Mulher(CEVAM) e Prefeito 
Municipal de Goiânia; DJALMA ARAÚJO, requerimento endereçado ao 
Presidente da Casa, solicitando realização de Audiência Pública para discutir a 
respeito da contratação de Empresas que fornecem Refeições aos Órgãos 
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Públicos; PAULO MAGALHÃES, requerimentos endereçados ao Presidente da 
Casa, solicitando realização de Audiência Pública, para discutir sobre o 
armamento da Guarda Municipal de Goiânia e ao Prefeito Municipal de Goiânia. 
Às dez (10) horas, o Senhor Presidente passou ao Pequeno Expediente. 
Usaram a tribuna os Vereadores MAURÍCIO BERALDO e ALFREDO BAMBU. Às 
dez (10) horas e trinta e um (31) minutos, o Senhor Presidente passou para a 
Ordem do Dia. Foi apresentado requerimento de inclusão do Vereador DJALMA 
ARAÚJO, do requerimento nº 5008/11 e aprovado por unanimidade. Projeto de 
Lei Complementar 024/10, do Vereador MILTON MERCEZ, acrescenta inciso 
XII ao artigo 11 da Lei nº 5.040, de 20.11.75 (Código Tributário Municipal), com 
parecer pela aprovação, Relator Vereador PAULINHO GRAUS, 1ª votação, 
Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade o 
pedido de vista aos Vereadores DJALMA ARAÚJO e DENÍCIO TRINDADE. 
Projeto de Lei 065/09, do Vereador PR. RUSEMBERGUE, dispõe sobre a 
instituição do programa de entrega voluntária de medicamentos vencidos, com 
parecer pela aprovação, Relator Vereador HENRIQUE ARANTES, 1ª votação, 
Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade e 
encaminhado a Comissão de Saúde e Assistência Social. Projeto de Lei 109/09, 
do Vereador PR. RUSEMBERGUE, declara de utilidade pública municipal a 
Sociedade Assistencial de Goiás e dá outras providências, com parecer pela 
aprovação, Relatora Vereadora CIDINHA SIQUEIRA, 2º votação, Comissão de 
Meio Ambiente, foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento Controle para Extração do Autógrafo de Lei. Projeto de Lei 
030/10, do Vereador PR. RUSEMBERGUE, assegura o direito à cirurgia plástica 
gratuita em mulheres vítima de violência, com parecer pela aprovação, Relator 
Vereador VIRMONDES CRUVINEL, 1º votação, Comissão de Constituição, 
Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade o pedido de vista ao Vereador 
DJALMA ARAÚJO. Projeto de Lei 036/10, do Vereador ALFREDO BAMBU, 
obriga o Chefe do Poder Executivo realizar estudos de impactos e audiências 
públicas, avaliar aspectos sobre mudanças de atuais itinerários das linhas de 
ônibus do transporte coletivo (prazo de 60 dias de antecedência), com parecer 
pela aprovação, Relator Vereador VIRMONDES CRUVINEL, 2º votação, 
Comissão de Desenvolvimento Econômico e Social, foi aprovado por unanimidade 
e encaminhado ao Núcleo de Processamento Controle para Extração do 
Autógrafo de Lei. Projeto de Lei 109/10, do Executivo Municipal, desafetação 
de área pública municipal de sua destinação primitiva, passando à categoria de 
bem dominical do município (localização na Rua Francisco Godinho, Qd. 58 Vila 
Rosa, nesta capital), com parecer pela aprovação, Relator Vereador PAULO 
BORGES, 1º votação, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado 
por unanimidade o pedido de vista aos Vereadores ALFREDO BAMBU e DJALMA 
ARAÚJO. Projeto de Lei 123/10, do Vereador GEOVANI ANTÔNIO, inclui como 
atividade curricular o ensino de educação para o trânsito nas escolas da rede 
municipal, com parecer pela aprovação, Relator Vereador VIRMONDES 
CRUVINEL, 2º votação, Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia, foi 
aprovado por unanimidade o pedido de vista ao Vereador FÁBIO TOKARSKI. 
Projeto de Lei 137/10, do Vereador FRANCISCO VALE JÚNIOR, dispõe sobre a 
distribuição gratuita de ingressos a acompanhante de cadeirantes em eventos 
culturais, esportivos e de entretenimento, público ou privado, com parecer pela 
aprovação, Relator Vereador VIRMONDES CRUVINEL, 2º votação, Comissão de 
Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia, foi aprovado por unanimidade o pedido 
de vista ao Vereador DJALMA ARAÚJO. Projeto de Lei 180/10, do Vereador 
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FÁBIO TOKARSKI, institui a semana d defesa do patrimônio cultural goianiense a 
ser comemorada, anualmente na semana que contenha o dia 24 de maio, com 
parecer pela aprovação, Relator  Vereador VIRMONDES CRUVINEL, 2º votação, 
Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia, foi aprovado por 
unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento Controle para 
Extração do Autógrafo de Lei. Projeto de Lei 181/10, do Vereador DJALMA 
ARAÚJO, dispõe sobre a inclusão obrigatória da disciplina “música popular 
brasileira” no currículo escolar da educação básica, com parecer pela aprovação, 
Relator  Vereador FÁBIO TOKARSKI, 2º votação, Comissão de Educação, 
Cultura, Ciência e Tecnologia, foi aprovado por unanimidade o pedido de vista ao 
Vereador FÁBIO TOKARSKI. Projeto de Lei 205/10, do Vereador JOÃOZINHO 
GUIMARÃES, institui o Projeto Grafite no Município de Goiânia, visa disciplinar, 
embelezar e criar arte urbanística na cidade de Goiânia, com parecer pela 
aprovação, Relator Vereador TIÃOZINHO DO CAIS, 2º votação, Comissão de 
Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia, foi aprovado por unanimidade e 
encaminhado ao Núcleo de Processamento Controle para Extração do Autógrafo 
de Lei. Os Vereadores EUDES VIGOR e DEIVISON COSTA, solicitaram que 
fosse registrado em Ata como visita honrosa o Professor de Capoeira Mestre 
Pança, o Pastor Handerson Campos e o Senhor Souto(ONG). Os requerimentos 
5008 a 5136 foram aprovados de plano, pelo Senhor Presidente, de acordo com o 
que determina a alínea “a” do artigo 82 do Regimento Interno. Compareceram na 
Sessão os Vereadores: AGENOR MARIANO, ALFREDO BAMBU, ANSELMO 
PEREIRA, CARLIN CAFÉ, CIDINHA SIQUEIRA, CLÉCIO ALVES, DEIVISON 
COSTA, DENÍCIO TRINDADE, DJALMA ARAÚJO, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, 
FÁBIO TOKARSKI, GEOVANI ANTÔNIO, IRAM SARAIVA, IZIDIO ALVES, 
JOÃOZINHO GUIMARÃES, JORGE DO HUGO, JUAREZ LOPES, LUCIANO 
PEDROSO, LUIZ TEÓFILO, MAURÍCIO BERALDO, MILTON MERCEZ, MIZAIR 
LEMES, PAULINHO GRAUS, PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., PR. 
RUSEMBERGUE, RICHARD NIXON, SANTANA GOMES, SIMEYZON SILVEIRA, 
TIÃOZINHO DO CAIS, TÚLIO MARAVILHA e VIRMONDES CRUVINEL. 
Justificaram suas ausências através de ofício os Vereadores DR. GIAN e 
TATIANA LEMOS. Às onze (11) horas e onze (11) minutos, não havendo 
quorum, o Senhor Presidente Vereador IRAM SARAIVA, declarou encerrada a 
presente Sessão e convocou outra para o dia seguinte no horário regimental. Para 
constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será assinada pelos membros da 
Mesa. x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
 
 
Presidente: 
 
 
1º Secretário: 
 
 
2º Secretário: 
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Ata da qüinquagésima oitava (58ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da 
décima sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
As nove (09) horas e vinte e nove (29) minutos do dia quatro de agosto de dois mil 
e onze (04.08.2011), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
qüinquagésima oitava (58ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima 
sexta (16ª) Legislatura, presidida pelo Vereador IRAM SARAIVA fez a chamada 
nominal com a presença dos seguintes Vereadores: AGENOR MARIANO, 
CARLIN CAFÉ, CLÉCIO ALVES, DEIVISON COSTA, DENÍCIO TRINDADE, 
FÁBIO TOKARSKI, GEOVANI ANTÔNIO, IRAM SARAIVA, IZÍDIO ALVES, 
MAURÍCIO BERALDO e SIMEYZON SILVEIRA, que não havendo quorum para 
abertura dos trabalhos, deixou de abrir a Sessão Ordinária. Compareceu ao 
Plenário depois que o Presidente da Casa Vereador IRAM SARAIVA deixou de 
abrir a Sessão os Vereadores: ANSELMO PEREIRA, PR. RUSEMBERGUE e 
TIÃOZINHO DO CAIS. Às nove (09) horas e trinta (30) minutos, o Senhor 
Presidente Vereador IRAM SARAIVA, convocou outra para a próxima terça-feira 
dia 09 de agosto no horário  regimental.  Para constar lavrei esta que, lida e 
achada conforme, será assinada pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x 
 
 
Presidente: 
 
 
1º Secretário: 
 
 
2º Secretário: 



 151 

 
 
Ata da qüinquagésima nona (59ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da 
décima sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
As nove (09) horas e vinte e três (23) minutos do dia nove de agosto de dois mil e 
onze (09.08.2011), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
qüinquagésima nona (59ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima sexta 
(16ª) Legislatura, presidida pelo Vereador IRAM SARAIVA que a declarou aberta 
sob a proteção de Deus, estando presentes os seguintes Vereadores: AGENOR 
MARIANO, CARLIN CAFÉ, CLÉCIO ALVES, DENÍCIO TRINDADE, DJALMA 
ARAÚJO, ELIAS VAZ, GEOVANI ANTÔNIO, IRAM SARAIVA, JOÃOZINHO 
GUIMARÃES, JORGE DO HUGO, MILTON MERCEZ, PAULO MAGALHÃES e 
RICHARD NIXON. Iniciando, o Senhor Presidente convidou o Vereador RICHARD 
NIXON para ler um trecho da Bíblia e, em seguida, o Senhor Presidente convidou 
o 1º Secretário em exercício Vereador JOÃOZINHO GUIMARÃES para ler as Atas 
das Sessões anteriores que, não tendo pedido de retificação ou impugnação 
foram declaradas aprovadas pelo Senhor Presidente, de acordo com o que 
determina o parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos 
Vereadores: IRAM SARAIVA – Presidente, JOÃOZINHO GUIMARÃES – 1º 
Secretário em exercício e PEDRO AZULÃO JR. – 2º Secretário em exercício. No 
expediente foram lidos os seguintes ofícios: Telegramas do Ministério da 
Saúde – Fundo Nacional de Saúde, informando liberação de recursos para a 
Prefeitura Municipal de Goiânia; Telegramas da Câmara dos Deputados, 
Orçamento da União, informando Recursos do Orçamento da União empenhados 
ao Município de Goiânia; Ofício Circular 44/11 do Ministério do Desenvolvimento 
Social e Combate à Fome, comunicando a transferência de recursos destinados a 
Prefeitura Municipal de Goiânia; Telegramas do Ministério da Educação – Fundo 
Nacional de Desenvolvimento da Educação, informando liberação de recursos 
para a Prefeitura Municipal de Goiânia; Ofícios 101, 102, 103, 107, 109, 114, 115, 
119, 120, 121, 124, 126, 127, 130, 131, 132, 134, 135, 136, 139, 140, 143, 144, 
146, 147, 149, 150, 151, 152, 153, 159, 160, 162 e 163/11 do Diretor de 
Urbanismo da COMURG, em resposta aos requerimentos dos Vereadores IZÍDIO 
ALVES, DEIVISON COSTA, EUDES VIGOR, SIMEYZON SILVEIRA, TATIANA 
LEMOS, IRAM SARAIVA, CLÉCIO ALVES, DENÍCIO TRINDADE, TÚLIO 
MARAVILHA e VIRMONDES CRUVINEL; Ofícios 358, 361, 367, 368, 369, 374, 
375, 379, 381, 382, 383, 384, 404, 406, 407, 412, 417, 418, 419, 420, 421, 440, 
449, 450, 451, 454, 456, 457, 458, 473, 474  475, 480, 481, 482, 483, 489 e 
490/11 do Diretor de Iluminação da COMURG, em resposta aos requerimentos 
dos Vereadores JOÃOZINHO GUIMARÃES, TATIANA LEMOS, JORGE DO 
HUGO, SIMEYZON SILVEIRA, DR. GIAN, ANSELMO PEREIRA, DENÍCIO 
TRINDADE, IRAM SARAIVA, TIÃOZINHO DO CAIS, PAULO MAGALHÃES, 
AGENOR MARIANO, VIRMONDES CRUVINEL e JUAREZ LOPES; Ofícios 1146, 
1171, 1188, 1200, 1261, 1265, 1296, 1309, 1358/11 do Presidente da COMURG, 
em resposta aos requerimentos dos Vereadores VIRMONDES CRUVINEL, IRAM 
SARAIVA,TIÃOZINHO DO CAIS, JOÃOZINHO GUIMARÃES e ANSELMO 
PEREIRA; Ofícios 168, 169, 174, 175, 176  187/11 do Diretor de Coleta da 
COMURG, em resposta aos requerimentos dos Vereadores SIMEYZON 
SILVEIRA, IZÍDIO ALVES, EUDES VIGOR, DR. GIAN e IRAM SARAIVA; Ofícios 
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923, 994, 995  1056/11 da AMMA, em resposta aos requerimentos dos 
Vereadores TÚLIO MARAVILHA, PAULO MAGALHÃES  ANSELMO PEREIRA; 
Ofícios 2839 e 2942/11 da Secretaria Municipal de Saúde, em resposta aos 
requerimentos dos Vereadores PAULINHO GRAUS e IRAM SARAIVA; Ofícios 
2455, 2469, 2470, 2473, 2497, 2556, 2598, 2601 e 2602/11 da Secretaria 
Municipal de Educação, em resposta aos requerimentos dos Vereadores 
TATIANA LEMOS, VIRMONDES CRUVINEL, PAULINHO GRAUS, PAULO 
MAGALHÃES e AGENOR MARIANO; Ofício 071/11 da Vereadora CIDINHA 
SIQUEIRA, comunicando ao Presidente da Casa que está reassumindo as 
atividades parlamentares a partir de 28 de junho de 2011; Ofício 232/11 do 
Consórcio Rmtc, em resposta ao requerimento do Vereador IRAM SARAIVA; 
Ofícios 1337 e 1611/11 da AGETOP, em resposta aos requerimentos dos 
Vereadores TIÃOZINHO DO CAIS e IRAM SARAIVA; Ofício 431/11 da CMTC, em 
resposta aos requerimentos do Vereador PAULINHO GRAUS; Ofícios 639 e 
640/11 da Secretaria Municipal de Infraestrutura, em resposta aos requerimentos 
do Vereador VIRMONDES CRUVINEL; Ofícios 591 e 2085/11 da  CELG, em 
resposta aos requerimentos do Vereador VIRMONDES CRUVINEL; Ofícios 446 e 
451/11 do Secretário Legislativo da Prefeitura Municipal de Goiânia, Darci Accorsi, 
em resposta aos requerimentos do Vereador IRAM SARAIVA; Ofícios 990, 1234, 
1235 e 1236/11 da AMT, em resposta aos requerimentos do Vereador IRAM 
SARAIVA e Relatório de aplicações financeiras dos meses de junho e julho/11; 
Ofícios 273 e 308/11 do Tribunal de Justiça do Estado de Goiás, em resposta aos 
requerimentos dos Vereadores GEOVANI ANTÔNIO e PR. RUSEMBERGUE; 
Ofício 4105/11 do Ministério da Justiça, informando convênio celebrado entre o 
Ministério da Justiça e a Associação das Donas de Casa do Estado de Goiás; 
Ofícios 1476, 1477 e 1478/11 do Secretário de Estado da Educação, em resposta 
aos requerimentos dos Vereadores SANTANA GOMES, VIRMONDES CRUVINEL 
e JUAREZ LOPES; Carta do Senhor Mozart de Oliveira Santos (morador de 
Senador Canedo) e Ofício 3691/11 da Secretaria de Estado da Saúde, em 
resposta ao requerimento do Vereador IRAM SARAIVA. Apresentaram Matérias 
os seguintes Vereadores: TÚLIO MARAVILHA, Projeto de Lei que dispõe sobre 
a implantação do complexo de esporte e lazer – Praça da Juventude e dá outras 
providências, Projeto de Lei que dispõe sobre a obrigatoriedade de contar, em 
leis, decretos e resoluções, o nome do(a) Vereador(a), autor(a) do projeto que 
lhes deu origem; ANSELMO PEREIRA, requerimento endereçado o Presidente da 
Casa, solicitando realização de Sessão Especial em homenagem aos 50 anos de 
fundação do Clube Jaó; DENÍCIO TRINDADE, requerimentos endereçados a AMT 
e AMOB; JORGE DO HUGO, requerimentos endereçados a COMURG, CARLIN 
CAFÉ, requerimento endereçado a CMTC; JOÃOZINHO GUIMARÃES, 
requerimentos endereçados a COMURG e AMT; GEOVANI ANTÔNIO, 
requerimentos endereçados a AMT, AMOB e ao Presidente da Casa, que seja 
transcrito e registrado nos anais desta Casa de leis, artigo “Cena Política” – 
Fabiana Pulcineli e publicado no Jornal “O Popular”; SIMEYZON SILVEIRA, 
requerimento endereçado ao Presidente da Casa, Medalha do Mérito Esportivo 
Wanderley Magalhães as personalidades que se destacaram na área esportiva; 
AGENOR MARIANO, Projeto de Lei que denomina Praça Juliana Silveira Melo 
Quintanilha no Bairro Residencial Cléa Borges e dá outras providências e 
requerimentos endereçados a COMURG, SMEL, AMOB, AMT e Secretaria 
Municipal de Educação; JUAREZ LOPES, requerimento endereçado a AMOB; 
PAULINHO GRAUS, requerimentos endereçados a AMT, COMURG, SANEAGO 
e Prefeito Municipal de Goiânia; PAULO MAGALHÃES, requerimentos 
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endereçados a COMURG, AMOB, AMT e DNIT; PR. RUSEMBERGUE, Projeto de 
Lei que reconhece e oficializa a denominação Agentes Ecológicos para garis, 
coletores de lixo, coletores de entulho, catadores e recicladores no Município de 
Goiânia, Projeto de Lei que dispõe sobre sistema seletivo para armazenamento e 
coleta de sucatas de oficinas mecânicas e de rejeitos de empresas químicas e 
metalúrgicas e dá outras providências e Projeto de Decreto Legislativo que 
concede titulo honorífico de cidadão goianiense ao Sr. Simão Cirineu Dias e 
requerimento endereçado ao Ministro de Estado da Previdência Social; MIZAIR 
LEMES, requerimento endereçado ao Presidente da Casa, solicitando realização 
de Sessão Especial em comemoração ao Aniversário do Setor Jardim Nova 
Esperança; ALFREDO BAMBU, requerimento endereçado ao Presidente da 
Casa, realização de Audiência Pública com representantes do CRM – Conselho 
Regional de Medicina, MP – Ministério Público, PROCON, DECON, Operadoras 
de Plano de Saúde e demais representantes da área. Foi apresentado 
requerimento pelo Presidente da Casa, IRAM SARAIVA, para que o Secretário 
Municipal de Esporte e Lazer – Luiz Carlos Orro, prestasse esclarecimento em 
Plenário sobre licitação dos brinquedos do Parque Mutirama. Às dez (10) horas e 
vinte e um (21) minutos, o Senhor Presidente suspendeu a Sessão. Reaberta 
a Sessão às dez (10) horas e vinte e cinco (25) minutos. Foi apresentada 
proposta para a suspensão da Sessão e submetido em Plenário e rejeitado por 
maioria. Foi apresentado requerimento do Vereador FÁBIO TOKARSKI, para 
prorrogação da Sessão por trinta (30) minutos e aprovado por unanimidade. Os 
requerimentos 5142 a 5209 foram aprovados de plano, pelo Senhor Presidente, 
de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82 do Regimento Interno. 
Compareceram na Sessão os Vereadores: AGENOR MARIANO, ALFREDO 
BAMBU, ANSELMO PEREIRA, CARLIN CAFÉ, CLÉCIO ALVES, DEIVISON 
COSTA, DENÍCIO TRINDADE, DJALMA ARAÚJO, DR. GIAN, ELIAS VAZ, 
EUDES VIGOR, FÁBIO TOKARSKI, GEOVANI ANTÔNIO, IRAM SARAIVA, 
IZIDIO ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, JORGE DO HUGO, JUAREZ LOPES, 
LUIZ TEÓFILO, MAURÍCIO BERALDO, MILTON MERCEZ, MIZAIR LEMES, 
PAULINHO GRAUS, PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., PR. 
RUSEMBERGUE, RICHARD NIXON, SANTANA GOMES, SIMEYZON SILVEIRA, 
TATIANA LEMOS, TIÃOZINHO DO CAIS, TÚLIO MARAVILHA e VIRMONDES 
CRUVINEL. Justificaram suas ausências através de ofício os Vereadores 
CIDINHA SIQUEIRA e LUCIANO PEDROSO. Às doze (12) horas e dez (10) 
minuto encerrado o horário regimental, o Senhor Presidente Vereador IRAM 
SARAIVA, declarou encerrada a presente Sessão e convocou outra para o dia 
seguinte no horário regimental. Para constar lavrei esta que, lida e achada 
conforme, será assinada pelos membros da Mesa. x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
 
Presidente: 
 
1º Secretário: 
 
2º Secretário: 
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Ata da sexagésima (60ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima 
sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
As nove (09) horas e onze (11) minutos do dia dez de agosto de dois mil e onze 
(10.08.2011), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a sexagésima 
(60ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima sexta (16ª) Legislatura, 
presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES que a declarou aberta sob a proteção de 
Deus, estando presentes os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, 
CARLIN CAFÉ, CLÉCIO ALVES, EUDES VIGOR, JOÃOZINHO GUIMARÃES, 
MIZAIR LEMES, PAULINHO GRAUS, PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO 
JR., SIMEYZON SILVEIRA e VIRMONDES CRUVINEL. Iniciando, o Senhor 
Presidente convidou o Vereador DEIVISON COSTA para ler um trecho da Bíblia e, 
em seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário em exercício Vereador 
JOÃOZINHO GUIMARÃES para ler a Ata da Sessão anterior que, não tendo 
pedido de retificação ou impugnação foi declarada aprovada pelo Senhor 
Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do 
Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: CLÉCIO ALVES – 
Presidente em exercício, JOÃOZINHO GUIMARÃES – 1º Secretário em exercício 
e PEDRO AZULÃO JR. – 2º Secretário em exercício. Não teve expediente a ser 
lido. Apresentaram Matérias os seguintes Vereadores: DEIVISON COSTA, 
requerimentos endereçados a AMT, ao Presidente da Casa, solicitando realização 
de Audiência Pública para discutir a substituição das árvores Paineiras no Setor 
Cidade Jardim por Palmeiras Imperial.; JORGE DO HUGO, requerimentos 
endereçados a COMURG; SIMEYZON SILVEIRA, requerimentos endereçados a 
DNIT; PAULINHO GRAUS, requerimentos endereçados ao Prefeito Municipal de 
Goiânia; DENÍCIO TRINDADE, requerimento endereçado a AMT; MIZAIR 
LEMES, requerimentos endereçados a AMT, Desembargador Dr. Victor Barbosa 
Lenza, AMMA, AMOB e COMURG; JOÃOZINHO GUIMARÃES, Projeto de Lei 
que dispõe sobre isenção do pagamento de refeições m restaurante popular, 
mantido pelo Poder Público Municipal às pessoas com idade igual ou superior a 
60(sessenta) anos, e requerimentos endereçados a AMOB, Prefeito Municipal de 
Goiânia e COMURG; PEDRO AZULÃO JR., Projeto de Decreto Legislativo que 
concede título honorífico de cidadania goianiense ao Dr. Álvaro Cássio dos Santos  
requerimentos endereçados a COMURG, AMOB e AMT; IRAM SARAIVA, 
requerimentos endereçados ao Prefeito Municipal de Goiânia, COMURG e AMT; 
VIRMONDES CRUVINEL, requerimentos endereçados ao jornalista Pablo Kossa 
da UFG, Secretaria Municipal de Educação, SEPLAN, AMMA e AMT. Às nove 
(09) horas e trinta e oito (38) minutos, o Senhor Presidente passou ao 
Pequeno Expediente. Usaram a tribuna os Vereadores PAULO MAGALHÃES, 
DEIVISON COSTA, ANSELMO PEREIRA e SANTANA GOMES. Às dez (10) 
horas e quinze (15) minutos, o Senhor Presidente passou para a Ordem do 
Dia. Veto 026/11 do Executivo Municipal, Veto Integral ao Autógrafo de Lei 
029/11, que proíbe a venda de tintas spray a menores de idade – autor ex-
Vereador HENRIQUE ARANTES, com parecer pela manutenção do Veto, Relator 
Vereador EUDES VIGOR, votação única – foi mantido o Veto por unanimidade e 
encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para comunicar ao 
Prefeito. Foi apresentado requerimento de inclusão e inversão da Pauta da Ordem 
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do Dia do projeto de Lei nº 149/11 do Executivo Municipal, foi aprovado por 
unanimidade. Projeto de Lei 149/11, do Executivo Municipal, Autoriza o Poder 
Executivo a fixar valores em Contrato de Concessão, nas condições que 
especifica e dá outras providências. (FAMA – Cemitério Jardim das Palmeiras) 
com parecer pela aprovação, Relator Vereador EUDES VIGOR, 1ª votação, 
Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade e 
encaminhado a Comissão de Finanças, Orçamento e Economia. Projeto de Lei 
102/10, do Executivo Municipal, desafetação de área pública de nº 02, 
localizada entre as Ruas dos Cocais, SC-10 e SC-08, Qd.05, no Jardim Colorado, 
nesta capital, com parecer pela aprovação, Relator  Vereador MIZAIR LEMES, 2º 
votação, Comissão de Habitação, Urbanismo e Ordenamento Urbano, foi 
aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento Controle 
para Extração do Autógrafo de Lei. Projeto de Lei 207/10, do Vereador 
ALFREDO BAMBU, obriga o chefe do Poder Executivo Municipal proceder a 
recomposição florística das matas ciliares de cada manancial, com parecer pela 
aprovação, Relator Vereador LUCIANO PEDROSO, 2º votação, Comissão de 
Meio Ambiente, foi discutido em Plenário e encaminhado para votação. Os 
Vereadores PEDRO AZULÃO JR., PAULINHO GRAUS, PAULO MAGALHÃES, 
solicitaram o registro em Ata como visita honrosa os Senhores Carneiro(Corretor 
de Imóveis) e o Senhor Monteiro (da dupla sertaneja Matão & Monteiro). Os 
requerimentos 5210 a 5350 foram aprovados de plano, pelo Senhor Presidente, 
de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82 do Regimento Interno. 
Compareceram na Sessão os Vereadores: AGENOR MARIANO, ALFREDO 
BAMBU, ANSELMO PEREIRA, CARLIN CAFÉ, CLÉCIO ALVES, DEIVISON 
COSTA, DENÍCIO TRINDADE, DR. GIAN, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO 
TOKARSKI, GEOVANI ANTÔNIO, IRAM SARAIVA, IZIDIO ALVES, JOÃOZINHO 
GUIMARÃES, JORGE DO HUGO, JUAREZ LOPES, LUIZ TEÓFILO, MAURÍCIO 
BERALDO, MILTON MERCEZ, MIZAIR LEMES, PAULINHO GRAUS, PAULO 
MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., PR. RUSEMBERGUE, RICHARD NIXON, 
SANTANA GOMES, SIMEYZON SILVEIRA, TÚLIO MARAVILHA e VIRMONDES 
CRUVINEL. Justificaram suas ausências através de ofício os Vereadores 
CIDINHA SIQUEIRA, LUCIANO PEDROSO e TATIANA LEMOS. Não 
compareceram a Sessão os Vereadores DJALMA ARAÚJO e TIÃOZINHO DO 
CAIS. Às onze (11) horas e quarenta (40) minuto não havendo quorum o 
Senhor Presidente Vereador IRAM SARAIVA, declarou encerrada a presente 
Sessão e convocou outra para o dia seguinte no horário regimental. Para constar 
lavrei esta que, lida e achada conforme, será assinada pelos membros da Mesa. 
x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
 
 
Presidente: 
 
 
1º Secretário: 
 
 
2º Secretário: 
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Ata da sexagésima primeira (61ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da 
décima sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
As nove (09) horas e vinte e dois (22) minutos do dia onze de agosto de dois mil e 
onze (11.08.2011), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
sexagésima primeira (61ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima sexta 
(16ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES fez a chamada nominal 
com a presença dos seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, CARLIN CAFÉ, 
CLÉCIO ALVES, DENÍCIO TRINDADE, IZÍDIO ALVES, JOÃOZINHO 
GUIMARÃES, JORGE DO HUGO, MIZAIR LEMES, PAULINHO GRAUS, PAULO 
MAGALHÃES e SIMEYZON SILVEIRA, que não havendo quorum para abertura 
dos trabalhos, deixou de abrir a Sessão Ordinária. Às nove (09) horas e vinte e 
três (23) minutos, o Senhor Presidente Vereador CLÉCIO ALVES, convocou 
outra para a próxima terça-feira dia 16 de agosto no horário  regimental.  Para 
constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será assinada pelos membros da 
Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x 
 
 
Presidente: 
 
 
1º Secretário: 
 
 
2º Secretário: 
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Ata da sexagésima segunda (62ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da 
décima sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
As nove (09) horas e quatorze (14) minutos do dia dezesseis de agosto de dois mil 
e onze (16.08.2011), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
sexagésima segunda (62ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima 
sexta (16ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES que a declarou 
aberta sob a proteção de Deus, estando presentes os seguintes Vereadores: 
AGENOR MARIANO, ALFREDO BAMBU, CARLIN CAFÉ, CLÉCIO ALVES, 
DEIVISON COSTA, IRAM SARAIVA, JOÃOZINHO GUIMARÃES, JORGE DO 
HUGO, MAURÍCIO BERALDO, MILTON MERCEZ, MIZAIR LEMES, PAULINHO 
GRAUS, PAULO MAGALHÃES, PR. RUSEMBERGUE, SANTANA GOMES e 
SIMEYZON SILVEIRA. Iniciando, o Senhor Presidente convidou o Vereador PR. 
RUSEMBERGUE para ler um trecho da Bíblia e, em seguida, o Senhor Presidente 
convidou o 1º Secretário em exercício Vereador JOÃOZINHO GUIMARÃES para 
ler a Ata da Sessão anterior que, não tendo pedido de retificação ou impugnação 
foi declarada aprovada pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina o 
parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos 
Vereadores: CLÉCIO ALVES – Presidente em exercício, JOÃOZINHO 
GUIMARÃES – 1º Secretário em exercício e JUAREZ LOPES – 2º Secretário em 
exercício. No expediente foram lidos os seguintes ofícios: Telegramas do 
Ministério da Saúde – Fundo Nacional de Saúde, informando liberação de 
recursos para a Prefeitura Municipal de Goiânia; Ofício 909/11 do Ministério do 
Turismo, comunicando a liberação de recursos ao Instituto Centro Brasileiro de 
Cultura/Go; Ofícios 503 e 509/11 do Diretor de Iluminação da COMURG, em 
resposta aos requerimentos  dos Vereadores ANSELMO PEREIRA  CLÉCIO 
ALVES; Ofício 562/11 do Secretário Legislativo da Prefeitura Municipal de 
Goiânia, em reposta ao requerimento do Vereador IRAM SARAIVA; Ofício 817/11 
da SEPLAM, em resposta ao requerimento da Vereadora TATIANA LEMOS; 
Ofício 1678/11 da AGETOP, em resposta ao requerimento do Vereador PAULO 
MAGALHÃES; Ofício 823/11 da Agência Goiana de Cultura, em resposta ao 
requerimento do Vereador IRAM SARAIVA; Ofício 2394/11 da CELG, em resposta 
ao requerimento do Vereador MIZAIR LEMES; Ofícios 5361 e 5516/11 da 
Secretaria de Estado de Articulação Institucional, em resposta aos requerimentos 
do Vereador PAULO MAGALHÃES.  Apresentaram Matérias os seguintes 
Vereadores: MAURÍCIO BERALDO, Projeto de Lei que autoriza a Instituição da 
Semana da Saúde da Mulher, a ser comemorada anualmente no Município de 
Goiânia e requerimento endereçado a AMT; IRAM SARAIVA, requerimentos 
endereçados a AMT, Prefeito Municipal de Goiânia e COMURG; DEIVISON 
COSTA, requerimentos endereçados a AMOB; MIZAIR LEMES, requerimentos 
endereçados a COMURG, AMMA, AMT, AMOB e CMTC; IZÍDIO ALVES, 
requerimentos endereçados a COMURG; JORGE DO HUGO, requerimentos 
endereçados a AMOB; TIÃOZINHO DO CAIS, requerimentos endereçados a 
AMT, COMURG e CMTC; JOÃOZINHO GUIMARÃES, requerimentos 
endereçados a COMURG, Prefeito Municipal de Goiânia, SEPLAM e AMOB; 
ANSELMO PEREIRA, Projeto de Lei que altera a Lei nº 8216, de 19 de dezembro 
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de 2003, para dispor sobre os produtos comercializados nas farmácias e drogarias 
do Município de Goiânia, Projeto de Lei que institui no âmbito do Município de 
Goiânia, “O Dia da Propaganda em Goiânia”, Projeto de Lei que institui no âmbito 
do Município de Goiânia, “O Dia da Mídia Exterior” e requerimentos endereçados 
a COMURG; SIMEYZON SILVEIRA, Projeto de Decreto Legislativo que concede 
o diploma honorífico Professor Colemar Natal e Silva, ao Senhor Dr. Edemundo 
Dias de Oliveira Filho e requerimentos endereçados ao Presidente da Casa, 
solicitando a utilização do Plenário Vereador Trajano Guimarães para a realização 
da Posse da Executiva do PSC Estadual e Municipal, ao Presidente da Casa, 
solicitando realização de Sessão especial dos 50 anos da RADIBRA; GEOVANI 
ANTÔNIO, requerimento endereçado ao Presidente da Casa, solicitando que 
encaminhe expediente ao Prefeito Municipal de Goiânia, para realização de um 
“Mutirão dos Bairros” no Setor Jardim Balneário Meia Ponte; EUDES VIGOR, 
Projeto de Lei que obriga a apresentação do certificado do teste de 
bioequivalência e o certificado de boas práticas na compra de medicamentos pela 
prefeitura, Projeto de Lei que dispõe sobre responsabilidade da Prefeito Municipal 
de Goiânia de informar a todos que prestarem concurso público no município suas 
classificações e aprovações, via carta registrada e requerimento endereçado ao 
Presidente da Casa, solicitando realização de Sessão Especial para homenagear 
atletas, ex-atletas e profissionais de Educação Física da cidade de Goiânia; 
TÚLIO MARAVILHA, requerimentos endereçados ao Prefeito Municipal de 
Goiânia e ao Governador Marconi Perillo; ELIAS VAZ, requerimento endereçado 
ao Secretário de Esporte e Lazer do Município de Goiânia, Luiz Carlos Orro de 
Freitas, solicitando cópia dos documentos que especifica; PAULO MAGALHÃES, 
Projeto de Lei Complementar que altera dispositivo da Lei Complementar nº 014, 
de 29 de dezembro de 1992(conserto de veículos) e requerimentos endereçados 
ao Prefeito Municipal de Goiânia, COMURG, AMT, COMURG e AMOB; 
VIRMONDES CRUVINEL, Projeto de Lei que dispõe sobre a nomeação de 
aprovados dentro do número de vagas previstas nos editais dos concursos 
públicos realizados pelo Município de Goiânia; SANTANA GOMES, requerimento 
endereçado a AMT; CLÉCIO ALVES, requerimento endereçado ao Soldado da 
PM Evandro Barbosa Vinhal e ao Cabo PM Ademilto de Freitas Machado, em 
Moção de Aplausos; LUIZ TEÓFILO, requerimentos endereçados ao Prefeito 
Municipal de Goiânia e AMT; PR. RUSEMBERGUE, requerimentos endereçados 
ao Prefeito Municipal de Goiânia e ao Governador Marconi Perillo. Às nove (09) 
horas e vinte e cinco (25) minutos, o Senhor Presidente passou ao Pequeno 
Expediente. Usaram a tribuna os Vereadores CLÉCIO ALVES e PAULO 
MAGALHÃES. Às dez (10) horas e dez (10) minutos, o Senhor Presidente 
passou para a Ordem do Dia. Projeto de Lei 207/10, do Vereador ALFREDO 
BAMBU, obriga o Chefe do Poder Executivo Municipal proceder a recomposição 
florística das matas ciliares de cada manancial, com parecer pela aprovação, 
Relator Vereador LUCIANO PEDROSO, 2º votação, Comissão do Meio Ambiente, 
foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento 
Controle para Extração do Autógrafo de Lei. Projeto de Lei Complementar 
014/09, do Vereador IRAM SARAIVA, altera a Lei Complementar nº 177 de 
09/01/09 (Cód. de Obras e Edificações) para exigir que as edificações novas 
sejam providas de instalações destinadas a receber sistema de aquecimento de 
água por meio do aproveitamento da energia solar, com parecer pela aprovação, 
Relator Vereador ELIAS VAZ, 2º votação, Comissão Mista, foi aprovado por 
unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento Controle para 
Extração do Autógrafo de Lei. Projeto de Lei Complementar 003/11, do 
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Executivo Municipal, dispõe sobre a alteração de valores e taxas de remoção de 
veículos e bens, taxas diárias de veículos e bens apreendidos, previstas nos atos 
da Agência Municipal de Trânsito –AMT, com parecer pela aprovação, Relator 
Vereador FÁBIO TOKARSKI, 1º votação, Comissão de Constituição, Justiça e 
Redação, foi aprovado por unanimidade o pedido de vista ao Vereador LUIZ 
TEÓFILO. Projeto de Lei Complementar 005/11, do Vereador MAURÍCIO 
BERALDO, reconstituição do Projeto de Lei que acrescenta dispositivo a Lei 
Complementar nº 014/92, que institui o Código de Posturas do Município de 
Goiânia, sem parecer – reconstituído, Relator Vereador MILTON MERCEZ, 1º 
votação, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por 
unanimidade e encaminhado a Comissão de Lazer, Esporte e Turismo. Projeto de 
Lei 225/09, do Vereador VIRMONDES CRUVINEL, dispõe sobre inclusão de 
medidas de conscientização, prevenção combate ao “bullying” escolar no Projeto 
Pedagógico – Escolas públicas de Educação Básica no Município de Goiânia, com 
parecer pela aprovação, Relator Vereador FÁBIO TOKARSKI, 2º votação, 
Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia, foi aprovado por 
unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento Controle para 
Extração do Autógrafo de Lei. Os Vereadores MIZAIR LEMES, PEDRO AZULÃO 
JR. e JOÃOZINHO GUIMARÃES, solicitaram o registro em Ata como visita 
honrosa da Senhora Juliene Silva (Pedagoga), Senhor Lianderson(Presidente da 
Associação do Jardim Serrado) e o Senhor Miguel(servidor aposentado da 
Câmara Municipal de Goiânia). Os requerimentos 5355 a 5526 foram aprovados 
de plano, pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do 
artigo 82 do Regimento Interno. Compareceram na Sessão os Vereadores: 
AGENOR MARIANO, ALFREDO BAMBU, ANSELMO PEREIRA, CARLIN CAFÉ, 
CLÉCIO ALVES, DEIVISON COSTA, DENÍCIO TRINDADE, DJALMA ARAÚJO, 
DR. GIAN, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO TOKARSKI, GEOVANI ANTÔNIO, 
IRAM SARAIVA, IZIDIO ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, JORGE DO HUGO, 
JUAREZ LOPES, LUCIANO PEDROSO, LUIZ TEÓFILO, MAURÍCIO BERALDO, 
MILTON MERCEZ, MIZAIR LEMES, PAULINHO GRAUS, PAULO MAGALHÃES, 
PEDRO AZULÃO JR., PR. RUSEMBERGUE, RICHARD NIXON, SANTANA 
GOMES, SIMEYZON SILVEIRA, TIÃOZINHO DO CAIS, TÚLIO MARAVILHA e 
VIRMONDES CRUVINEL. Justificaram suas ausências através de ofício os 
Vereadores CIDINHA SIQUEIRA, DR. GIAN, RICHARD NIXON e TATIANA 
LEMOS. Às doze (12)horas e um (01) minuto o Senhor Presidente Vereador 
IRAM SARAIVA, declarou encerrada a presente Sessão e convocou outra para o 
dia seguinte no horário regimental. Para constar lavrei esta que, lida e achada 
conforme, será assinada pelos membros da Mesa..x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
 
Presidente: 
 
1º Secretário: 
 
2º Secretário: 



 160 

 
 
 
Ata da sexagésima terceira (63ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da 
décima sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
As nove (09) horas e quatorze (14) minutos do dia dezessete de agosto de dois 
mil e onze (17.08.2011), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
sexagésima terceira (63ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima sexta 
(16ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES que a declarou aberta 
sob a proteção de Deus, estando presentes os seguintes Vereadores: AGENOR 
MARIANO, CARLIN CAFÉ, CLÉCIO ALVES, DENÍCIO TRINDADE, ELIAS VAZ, 
GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, JORGE DO 
HUGO, LUCIANO PEDROSO, LUIZ TEÓFILO, MILTON MERCEZ, PAULINHO 
GRAUS, PAULO MAGALHÃES, RICHARD NIXON, SANTANA GOMES e 
SIMEYZON SILVEIRA. Iniciando, o Senhor Presidente convidou o Vereador 
AGENOR MARIANO para ler um trecho da Bíblia e, em seguida, o Senhor 
Presidente convidou o 1º Secretário em exercício Vereador JOÃOZINHO 
GUIMARÃES para ler a Ata da Sessão anterior que, não tendo pedido de 
retificação ou impugnação foi declarada aprovada pelo Senhor Presidente, de 
acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, 
sendo assinada pelos Vereadores: CLÉCIO ALVES – Presidente em exercício, 
JOÃOZINHO GUIMARÃES – 1º Secretário em exercício e PEDRO AZULÃO JR. – 
2º Secretário em exercício. Não teve expediente a ser lido. Apresentaram 
Matérias os seguintes Vereadores: JORGE DO HUGO, requerimentos 
endereçados a AMOB e CMTC; CARLIN CAFÉ, requerimento endereçado  a 
AMT; JOÃOZINHO GUIMARÃES, requerimentos endereçados a AMOB e Prefeito 
Municipal de Goiânia; MILTON MERCEZ, requerimento endereçado a COMURG; 
ALFREDO BAMBU, Projeto de Lei Complementar que solicita que as farmácias e 
drogarias tenham recipientes para descarte correto de medicamentos vencidos ou 
não utilizados e requerimentos endereçados a AMMA e Secretário de Segurança 
Pública do Estado de Goiás; DENÍCIO TRINDADE, requerimentos endereçados a 
AMT, SANEAGO e aos Presidente e Vice-Presidente da Confederação Brasileira 
de Motociclismo; PAULO MAGALHÃES, requerimentos endereçados ao Prefeito 
Municipal de Goiânia e ao Presidente da Casa, solicitando realização de 
Audiência Pública para discutir com os lavadores de carro e com o Promotor de 
Justiça Dr. Nardini(Meio Ambiente); DEIVISON COSTA, requerimentos 
endereçados a AMOB, AMT e COMURG; LUCIANO PEDROSO, requerimento 
endereçado ao Presidente da Casa, solicitando realização de Audiência Pública 
para discutir metas fiscais da LDO de 2012. Às nove (09) horas e trinta e cinco 
(35) minutos, o Senhor Presidente passou ao Pequeno Expediente. Usaram a 
tribuna os Vereadores SIMEYZON SILVEIRA, ELIAS VAZ e MAURÍCIO 
BERALDO. Às dez (10) horas e quatro (04) minutos, o Senhor Presidente 
passou para a Ordem do Dia. Projeto de Lei 279/09, do Vereador IRAM 
SARAIVA, regulamenta o exercício das atividades profissionais em transporte de 
moto-táxi, moto-frete e moto-som, com parecer pela aprovação, Relator Vereador 
MAURÍCIO BERALDO, 2º votação, Comissão de Habitação, Urbanismo e 
Ordenamento Urbano, foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento Controle para Extração do Autógrafo de Lei. Projeto de Lei 
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Complementar 002/11, do Vereador GEOVANI ANTÔNIO e outros, altera o 
artigo 17 a Lei 5.040 de 20/11/75 que dispõe sobre o código tributário do 
Município de Goiânia e dá outras providências, regulamentando a cobrança de 
IPTU para os imóveis sede de empresa individual, com parecer pela aprovação, 
Relator Vereador MILTON MERCEZ, 1º votação, Comissão de Constituição, 
Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado a Comissão de 
Finanças, Orçamento e Economia. Projeto de Lei Complementar 003/11, do 
Executivo Municipal, dispõe sobre a alteração de valores e taxas de remoção de 
veículos  bens, taxas diárias de veículos e bens apreendidos, previstas nos atos 
da Agência Municipal de Trânsito - AMT, com parecer pela aprovação, Relator 
Vereador FÁBIO TOKARSKI, 1º votação, Comissão de Constituição, Justiça e 
Redação, foi aprovado por unanimidade o pedido de vista ao Vereador 
SIMEYZON SILVEIRA. Projeto de Lei 311/10, do Executivo Municipal, que 
autoriza a permuta de área pública municipal denominada APM-1, com 1.420m2 a 
ser destacada da área maior de 3.720, 31m2, localizada na Av. Fonte Nova e 
Ruas FN-1 e FN-2, Jardim Fonte Nova, nesta capital, com parecer pela aprovação 
– Relator Vereador RICHARD NIXON, 1º votação, Comissão de Constituição, 
Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade o pedido de vista ao Vereador 
DEIVISON COSTA. Projeto de Decreto Legislativo 026/11, do Vereador 
SIMEYZON SILVEIRA, concede título de cidadania ao Dr. José Luiz Scaffa Uzêda 
de Oliveira, com parecer pela aprovação, Relator Vereador SANTANA GOMES, 
votação única, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por 
unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento Controle para 
Extração do Decreto.  Os Vereadores DEIVISON COSTA, SIMEYZON SILVEIRA, 
JOÃOZINHO GUIMARÃES e ANSELMO PEREIRA, solicitaram o registro em Ata 
como visita honrosa das Senhoritas Gizelly e Sheyla, o Senhor Valfran(Secretaria 
Municipal de Educação), o Jornalista Antônio Lessa a Dona Ilda Naves e a 
Senhora Cíntia de Almeida. Os requerimentos 5527 a 5555 foram aprovados de 
plano, pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do 
artigo 82 do Regimento Interno. Compareceram na Sessão os Vereadores: 
AGENOR MARIANO, ALFREDO BAMBU, ANSELMO PEREIRA, CARLIN CAFÉ, 
CLÉCIO ALVES, DEIVISON COSTA, DENÍCIO TRINDADE, DR. GIAN, ELIAS 
VAZ, EUDES VIGOR, GEOVANI ANTÔNIO, IRAM SARAIVA, IZIDIO ALVES, 
JOÃOZINHO GUIMARÃES, JORGE DO HUGO, JUAREZ LOPES, LUCIANO 
PEDROSO, LUIZ TEÓFILO, MAURÍCIO BERALDO, MILTON MERCEZ, 
PAULINHO GRAUS, PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., PR. 
RUSEMBERGUE, RICHARD NIXON, SANTANA GOMES, SIMEYZON SILVEIRA, 
TIÃOZINHO DO CAIS, TÚLIO MARAVILHA e VIRMONDES CRUVINEL. 
Justificaram suas ausências através de ofício os Vereadores CIDINHA SIQUEIRA, 
FÁBIO TOKARSKI, MIZAIR LEMES e TATIANA LEMOS. Não compareceu a 
Sessão o Vereador DJALMA ARAÚJO. Às dez (10)horas e cinqüenta (50) 
minuto por falta de quorum o Senhor Presidente Vereador IRAM SARAIVA, 
declarou encerrada a presente Sessão e convocou outra para o dia seguinte no 
horário regimental. Para constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será 
assinada pelos membros da Mesa. x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x 
 
 
Presidente:                                1º Secretário:                            2º Secretário: 
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Ata da sexagésima quarta (64ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da 
décima sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
 
As nove (09) horas e vinte e dois (22) minutos do dia dezoito de agosto de dois mil 
e onze (18.08.2011), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
sexagésima quarta (64ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima sexta 
(16ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES fez a chamada nominal 
com a presença dos seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, CARLIN CAFÉ, 
CLÉCIO ALVES, FÁBIO TOKARSKI, IZÍDIO ALVES, IRAM SARAIVA, 
JOÃOZINHO GUIMARÃES, MAURÍCIO BERALDO, RICHARD NIXON, 
SIMEYZON SILVEIRA e TIÃOZINHO DO CAIS, que não havendo quorum para 
abertura dos trabalhos, deixou de abrir a Sessão Ordinária. Compareceu ao 
Plenário depois que o Presidente da Casa Vereador CLÉCIO ALVES deixou de 
abrir a Sessão os Vereadores: ALFREDO BAMBU, DEIVISON COSTA, DENÍCIO 
TRINDADE, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, GEOVANI ANTÔNIO, LUCIANO 
PEDROSO, LUIZ TEÓFILO, MIZAIR LEMES, PAULO MAGALHÃES, PR. 
RUSEMBERGUE e VIRMONDES CRUVINEL.  Às nove (09) horas e vinte e dois 
(22) minutos, o Senhor Presidente Vereador CLÉCIO ALVES, convocou outra 
para a próxima terça-feira dia 23 de agosto no horário  regimental.  Para constar 
lavrei esta que, lida e achada conforme, será assinada pelos membros da 
Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x 
 
 
Presidente: 
 
 
1º Secretário: 
 
 
2º Secretário: 
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Ata da sexagésima quinta (65ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da 
décima sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
As nove (09) horas e quatorze (14) minutos do dia vinte e três de agosto de dois 
mil e onze (23.08.2011), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
sexagésima quinta (65ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima sexta 
(16ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES que a declarou aberta 
sob a proteção de Deus, estando presentes os seguintes Vereadores: CARLIN 
CAFÉ, CLÉCIO ALVES, DENÍCIO TRINDADE, DJALMA ARAÚJO, EUDES 
VIGOR, FÁBIO TOKARSKI, GEOVANI ANTÔNIO, IRAM SARAIVA, JOÃOZINHO 
GUIMARÃES, JORGE DO HUGO, LUCIANO PEDROSO, LUIZ TEÓFILO, 
MAURÍCIO BERALDO, MILTON MERCEZ, MIZAIR LEMES, PAULO 
MAGALHÃES, PR. RUSEMBERGUE, RICHARD NIXON, SIMEYZON SILVEIRA e 
TIÃOZINHO DO CAIS. Iniciando, o Senhor Presidente convidou o Vereador LUIZ 
TEÓFILO para ler um trecho da Bíblia e, em seguida, o Senhor Presidente 
convidou o 1º Secretário em exercício Vereador JOÃOZINHO GUIMARÃES para 
ler a Ata da Sessão anterior que, não tendo pedido de retificação ou impugnação 
foi declarada aprovada pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina o 
parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos 
Vereadores: CLÉCIO ALVES – Presidente em exercício, JOÃOZINHO 
GUIMARÃES – 1º Secretário em exercício e PR. RUSEMBERGUE – 2º Secretário 
em exercício. No expediente foram lidos os seguintes ofícios: Telegramas do 
Ministério da Saúde – Fundo Nacional de Saúde, informando liberação de 
recursos para a Prefeitura Municipal de Goiânia; Ofícios 1191 e 1354/11 da AMT, 
em resposta aos requerimentos do Vereador IRAM SARAIVA, Ofício 519/11 do 
Diretor de Iluminação da COMURG, em resposta ao requerimento do Vereador 
TIÃOZINHO DO CAIS; Ofícios 5008, 5009, 5080 e 5463/11 do Secretário de 
Articulação Institucional – Daniel Goulart, em resposta aos requerimentos dos 
Vereadores JOÃOZINHO GUIMARÃES, TÚLIO MARAVILHA, IRAM SARAIVA e 
PAULO MAGALHÃES; Ofícios 234, 235, 236, 237, 238, 239, 240, 241, 242, 243, 
251, 252 e 253/11 do Diretor de Coleta da COMURG, em resposta aos 
requerimentos dos Vereadores SANTANA GOMES, ANSELMO PEREIRA, DR. 
GIAN, EUDES VIGOR, GEOVANI ANTÔNIO, PAULO MAGALHÃES, TATIANA 
LEMOS, TIÃOZINHO DO CAIS, CLÉCIO ALVES, AGENOR MARIANO, IRAM 
SARAIVA e PEDRO AZULÃO JR.; Ofícios 164, 165, 166, 167, 170, 172, 173, 174, 
175, 176, 178, 179, 180 e 181/11 do Diretor de Urbanismo da COMURG, em 
resposta aos requerimentos dos Vereadores IZÍDIO ALVES, SIMEYZON 
SILVEIRA, GEOVANI ANTÔNIO, MAURÍCIO BERALDO, TATIANA LEMOS, 
ANSELMO PEREIRA, IRAM SARAIVA, CLÉCIO ALVES, AGENOR MARIANO e 
CHARLES BENTO; Ofício 009/11 da SEPLAM, em resposta ao requerimento do 
Vereador ELIAS VAZ; Ofício 541/11 da Secretaria de Segurança Pública do 
Estado de Goiás, em resposta ao requerimento do Vereador PAULO 
MAGALHÃES; Ofício 376/11 da Secretaria de Estado de Desenvolvimento da 
Região Metropolitana de Goiânia, em resposta ao requerimento do Vereador 
GEOVANI ANTÔNIO; Ofício 1551/11 do Comando da Academia de Polícia Militar 
do Estado de Goiás, em resposta ao requerimento do Vereador IRAM SARAIVA; 
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Ofício 588/11 do Secretário Legislativo, Darci Accorsi, em resposta ao 
requerimento do Vereador IRAM SARAIVA; Ofício 692/11 da Secretaria de 
Finanças da Prefeitura Municipal de Goiânia, encaminhando relatório das 
aplicações financeiras do mês de julho de 2011; Ofício 096/11 da SEPLAM, 
encaminhando demonstrativo das aplicações financeiras dos meses de junho e 
julho de 2011; Ofício 692/11da Secretaria de Finanças da Prefeitura Municipal de 
Goiânia, encaminhando relatório das aplicações financeiras do mês de julho de 
2011. Apresentaram Matérias os seguintes Vereadores: JORGE DO HUGO, 
requerimentos endereçados a COMURG e AMT; DENÍCIO TRINDADE, 
requerimentos endereçados a AMOB e COMURG; CARLIN CAFÉ, requerimento 
endereçado ao Prefeito Municipal de Goiânia; DJALMA ARAÚJO, requerimento 
endereçado ao Presidente da Casa, solicitando realização de Audiência Pública 
para discutir a situação da Estação de Tratamento de Esgoto; GEOVANI 
ANTÔNIO, requerimentos endereçados a AMT, COMURG; JOÃOZINHO 
GUIMARÃES, requerimentos endereçados ao Prefeito Municipal de Goiânia e 
AMOB; FÁBIO TOKARSKI, requerimentos endereçados a PUC-Goiás, ao 
Presidente da Casa, solicitando realização de um Tribuna Livre com participação 
da Senhora Marise Fernandes de Araújo – Superintendente da Caixa Econômica 
Federal, para tratar do Programa Minha Casa - Minha Vida, Condolências à 
Academia Feminina de Letras e Artes de Goiás, pela morte da artista plástica 
Goiandira do Couto e AMT; IRAM SARAIVA, Projeto de Resolução que altera a 
Resolução nº 26 de 19.12.91 – Regimento Interno da Câmara Municipal de 
Goiânia, para fixar procedimento para julgamento das contas dos Prefeitos e dá 
outras providências, Projeto de Decreto Legislativo que autoriza permissão de uso 
dos espaços do prédio sede da Câmara Municipal de Goiânia que especifica e 
requerimentos endereçados a AMT e ao Presidente da Casa, solicitando a 
realização de uma Sessão Solene em homenagem aos 77 anos da Associação 
Goiana de Imprensa - AGI; DR. GIAN, requerimentos endereçados a AMT e 
COMURG; LUIZ TEÓFILO, requerimentos endereçados a AMOB, CMTC e AMT; 
MIZAIR LEMES, Projeto de Lei que denomina Praça da Conquista e dá outras 
providências(Jardim Curitiba I e requerimentos endereçados a COMURG, AMOB, 
CMTC e AMMA; VIRMONDES CRUVINEL, requerimentos endereçados a AMMA, 
AMT, AMOB; EUDES VIGOR, requerimento endereçado ao Presidente da Casa, 
solicitando realização de Audiência Pública para discutir a respeito da greve dos 
servidores e médicos no Município de Goiânia; PR. RUSEMBERGUE, Projeto de 
Lei que dispõe sobre permanência de ambulância nos locais de realização de 
provas para vestibulares, seleções, concursos e demais eventos similares e 
requerimento endereçado ao Presidente da Casa; DEIVISON COSTA, Projeto de 
Lei que declara de utilidade pública a entidade que especifica e dá outras 
providências(Associação Casa de Recuperação Projeto Emanuel – CAREPE) e 
requerimento endereçado a CLG; LUCIANO PEDROSO, Projeto de Lei que 
dispõe sobre a divulgação dos resultados do IDEB nas Escolas Municipais e 
requerimento endereçado ao Promotor do Ministério Público do Estado de Goiás, 
Maurício Nardini. PAULO MAGALHÃES, requerimento endereçado a COMURG 
Às nove (09) horas e quarenta e três (43) minutos, o Senhor Presidente 
passou ao Pequeno Expediente. Usaram a tribuna os Vereadores PAULO 
MAGALHÃES, DJALMA ARAÚJO, GEOVANI ANTÔNIO e PEDRO AZULÃO JR..  
Às dez (10) horas e vinte e oito (28) minutos, o Senhor Presidente suspendeu 
a Sessão por dez (10) minutos para que o Senhor Dr. Robson Azevedo, do 
Conselho Regional de Medicina para falar na Tribuna Livre sobre a greve dos 
médicos no Município de Goiânia. Reaberta a Sessão às onze (11) horas. Às 
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onze (11) horas e um (01) minuto, o Senhor Presidente passou para a Ordem 
do Dia.  Veto 027/11, Veto Parcial ao Autógrafo de Lei 037/11, que concede 
revisão geral de remuneração aos servidores públicos municipais na forma que 
especifica, sem parecer reconstituído, sem Relator, votação única – foi mantido o 
Veto por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle 
para comunicar ao Prefeito.  Projeto de Lei 052/11, do Executivo Municipal, cria 
e denomina as escolas que especifica (Buena Vista VI, Setor Grajaú, Jardim Novo 
Mundo, Setor Finsocial e parque Eldorado Oeste), com parecer pela aprovação, 
Relator Vereador LUCIANO PEDROSO, 2º votação, Comissão de Educação, 
Cultura, Ciência e Tecnologia, foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao 
Núcleo de Processamento Controle para Extração do Autógrafo de Lei. Os 
Vereadores PAULO MAGALHÃES, CLÉCIO ALVES e ALFREDO BAMBU, 
solicitaram o registro em Ata como visita honrosa do suplente de Vereador Dilmo 
Oliveira, os alunos do Centro Educacional Shallon – Setor Urias Magalhães, 
representado pelo Diretor Paulo Sérgio, Coordenadora Silvia Ferreira e a 
Professora Ana Lúcia, o Vereador Valdir Santos(Aracajú-Se). Os requerimentos 
5558 a 5680 foram aprovados de plano, pelo Senhor Presidente, de acordo com o 
que determina a alínea “a” do artigo 82 do Regimento Interno. Compareceram na 
Sessão os Vereadores: ALFREDO BAMBU, ANSELMO PEREIRA, CARLIN 
CAFÉ, CLÉCIO ALVES, DEIVISON COSTA, DENÍCIO TRINDADE, DJALMA 
ARAÚJO, DR. GIAN, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO TOKARSKI, GEOVANI 
ANTÔNIO, IRAM SARAIVA, IZIDIO ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, JORGE 
DO HUGO, LUCIANO PEDROSO, LUIZ TEÓFILO, MAURÍCIO BERALDO, 
MILTON MERCEZ, MIZAIR LEMES, PAULINHO GRAUS, PAULO MAGALHÃES, 
PEDRO AZULÃO JR., PR. RUSEMBERGUE, RICHARD NIXON, SANTANA 
GOMES, SIMEYZON SILVEIRA, TIÃOZINHO DO CAIS e VIRMONDES 
CRUVINEL. Justificaram suas ausências através de ofício os Vereadores 
TATIANA LEMOS e TÚLIO MARAVILHA. Não compareceu a Sessão os 
Vereadores AGENOR MARIANO, CIDINHA SIQUEIRA e JUAREZ LOPES. Às 
onze (11)horas e quarenta e seis (46) minuto não havendo quorum o Senhor 
Presidente Vereador IRAM SARAIVA, declarou encerrada a presente Sessão e 
convocou outra para o dia seguinte no horário regimental. Para constar lavrei esta 
que, lida e achada conforme, será assinada pelos membros da Mesa. 
x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
 
 
Presidente: 
 
 
1º Secretário: 
 
 
2º Secretário: 
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Ata da sexagésima sexta (66ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da 
décima sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
As nove (09) horas e treze (13) minutos do dia vinte e quatro de agosto de dois mil 
e onze (24.08.2011), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
sexagésima sexta (66ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima sexta 
(16ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES que a declarou aberta 
sob a proteção de Deus, estando presentes os seguintes Vereadores: ALFREDO 
BAMBU, CARLIN CAFÉ, CLÉCIO ALVES, DR. GIAN, ELIAS VAZ, EUDES 
VIGOR, IZÍDIO ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, JUAREZ LOPES, MAURÍCIO 
BERALDO, MIZAIR LEMES, PAULO MAGALHÃES, RICHARD NIXON e 
TIÃOZINHO DO CAIS. Iniciando, o Senhor Presidente convidou o Vereador DR. 
GIAN para ler um trecho da Bíblia e, em seguida, o Senhor Presidente convidou o 
1º Secretário em exercício Vereador JOÃOZINHO GUIMARÃES para ler a Ata da 
Sessão anterior que, não tendo pedido de retificação ou impugnação foi declarada 
aprovada pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º 
do artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: CLÉCIO 
ALVES – Presidente em exercício, JOÃOZINHO GUIMARÃES – 1º Secretário em 
exercício e TIÃOZINHO DO CAIS – 2º Secretário em exercício. Não teve 
expediente a ser lido. Apresentaram Matérias os seguintes Vereadores: 
MIZAIR LEMES, requerimentos endereçados a COMURG, AMT e AMOB; 
JOÃOZINHO GUIMARÃES, Projeto de Decreto Legislativo que concede o título 
honorífico de cidadania goianiense a Irmã Luzia Aparecida e requerimentos 
endereçados a AMOB; TIÃOZINHO DO CAIS, requerimentos endereçados a 
AMOB; JORGE DO HUGO, requerimentos endereçados a COMURG e AMOB; 
DENÍCIO TRINDADE, requerimentos endereçados a AMT; IRAM SARAIVA, 
requerimentos endereçados a COMURG e Prefeito Municipal de Goiânia; IZÍDIO 
ALVES, requerimentos endereçados a COMURG, AMOB e AMT; SANTANA 
GOMES, requerimentos endereçados a AMT  e AMOB; PAULO MAGALHÃES, 
Projeto de Lei que denomina Praça Geraldo Candido Martins a Praça localizada 
na Alameda João Elias no Setor Pedro Ludovico, Projeto de Lei que denomina 
Praça Delfa F. Pontes a Praça localizada entre as Ruas Eunápio Souza Leal com 
a Rua Manoel Pontes no Residencial Aruanã, Projeto de Lei que denomina Praça 
Belirio Martins Rocha a Praça localizada no fim da Alameda Antônio Martins 
Borges no Setor Pedro Ludovico, Projeto de Lei que denomina Praça Monte 
Carlos a Praça nas confluências da Rua Abel Vitorete com a Rua M-C3 no Setor 
Monte Carlos e requerimentos endereçados ao Governador Marconi Perillo  ao 
Presidente da Casa, solicitando cópia de imagens em Sessões realizadas nos 
dias 02, 03, 07, 16, 21, 28 d junho e 02, 09, 10, 16 e 23 de agosto; PR. 
RUSEMBERGUE, requerimento endereçado ao Coordenador da rede de Apoio de 
Segurança do Comando do Policiamento da Capital; SIMEYZON SILVEIRA, 
requerimento endereçado a AMOB; PEDRO AZULÃO JR., requerimentos 
endereçados a COMURG e AMT; DR. GIAN, requerimentos endereçados a AMT 
e COMURG. Às nove (09) horas e quarenta e três (43) minutos, o Senhor 
Presidente passou ao Pequeno Expediente. Usaram a tribuna os Vereadores 
PAULO MAGALHÃES e MAURÍCIO BERALDO. Às dez (10) horas e dez (10) 
minutos, o Senhor Presidente suspendeu a Sessão por tempo indeterminado 
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para que os Senhores Dr. Elias Rassi - Secretário Municipal de Saúde e o Dr. 
Robson Azevedo – representante do Conselho Regional de Medicina – CRM-Go, 
para falarem na Tribuna Livre sobre a greve dos médicos do Município de Goiânia. 
Reaberta a Sessão às doze (12) horas e trinta e três (33) minutos. Os 
requerimentos 5682 a 5982 foram aprovados de plano, pelo Senhor Presidente, 
de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82 do Regimento Interno. 
Compareceram na Sessão os Vereadores: ALFREDO BAMBU, ANSELMO 
PEREIRA, CARLIN CAFÉ, CLÉCIO ALVES, DEIVISON COSTA, DENÍCIO 
TRINDADE, DJALMA ARAÚJO, DR. GIAN, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO 
TOKARSKI, GEOVANI ANTÔNIO, IRAM SARAIVA, IZIDIO ALVES, JOÃOZINHO 
GUIMARÃES, JORGE DO HUGO, JUAREZ LOPES, LUCIANO PEDROSO, LUIZ 
TEÓFILO, MAURÍCIO BERALDO, MILTON MERCEZ, MIZAIR LEMES, PAULO 
MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., PR. RUSEMBERGUE, RICHARD NIXON, 
SANTANA GOMES, SIMEYZON SILVEIRA, TIÃOZINHO DO CAIS e 
VIRMONDES CRUVINEL. Justificou sua ausência através de ofício a Vereadora 
TATIANA LEMOS. Não compareceram a Sessão os Vereadores AGENOR 
MARIANO, CIDINHA SIQUEIRA, PAULINHO GRAUS e TÚLIO MARAVILHA. Às 
doze (12)horas e trinta e três (33) minuto o Senhor Presidente Vereador IRAM 
SARAIVA, declarou encerrada a presente Sessão e convocou outra para o dia 
seguinte no horário regimental. Para constar lavrei esta que, lida e achada 
conforme, será assinada pelos membros da Mesa. 
x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
 
 
Presidente: 
 
 
1º Secretário: 
 
 
2º Secretário: 
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Ata da sexagésima sétima (67ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da 
décima sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
As nove (09) horas e oito (08) minutos do dia vinte e cinco de agosto de dois mil e 
onze (25.08.2011), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
sexagésima sétima (67ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima sexta 
(16ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES que a declarou aberta 
sob a proteção de Deus, estando presentes os seguintes Vereadores: ALFREDO 
BAMBU, ANSELMO PEREIRA, CARLIN CAFÉ, CLÉCIO ALVES, DENÍCIO 
TRINDADE, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, IZÍDIO ALVES, JOÃOZINHO 
GUIMARÃES, JORGE DO HUGO, MAURÍCIO BERALDO, MIZAIR LEMES, 
PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., PR. RUSEMBERGUE, RICHARD 
NIXON, SANTANA GOMES e VIRMONDES CRUVINEL. Iniciando, o Senhor 
Presidente convidou o Vereador EUDES VIGOR para ler um trecho da Bíblia e, 
em seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário em exercício Vereador 
JOÃOZINHO GUIMARÃES para ler a Ata da Sessão anterior que, não tendo 
pedido de retificação ou impugnação foi declarada aprovada pelo Senhor 
Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do 
Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: CLÉCIO ALVES – 
Presidente em exercício, JOÃOZINHO GUIMARÃES – 1º Secretário em exercício 
e IZÍDIO ALVES  – 2º Secretário em exercício. No expediente foram lidos os 
seguintes ofícios: Ofício 222/11 do Conselho Estadual de Educação, em 
resposta ao requerimento do Vereador PR. RUSEMBERGUE; Ofício 684/11 da 
Secretaria Municipal de Turismo e Desenvolvimento Econômico, em resposta ao 
requerimento do Vereador ELIAS VAZ; Ofícios 256 e 257/11 do Diretor de Coleta 
da COMURG, em resposta aos requerimentos dos Vereadores IZÍDIO ALVES e 
GEOVANI ANTÔNIO; Ofícios 531, 532, 539, 540 e 548/11 do Diretor de 
Iluminação Pública da COMURG, em resposta aos requerimentos dos Vereadores 
JOÃOZINHO GUIMARÃES, SIMEYZON SILVEIRA, DENÍCIO TRINDADE e 
MIZAIR LEMES; Ofício 032/11 do Presidente do Conselho de Ética e Decoro 
Parlamentar, comunicando da decisão Colegiada do Conselho de Ética e Decoro 
Parlamentar referente à Representação do Processo Administrativo de protocolo 
nº 2011/0000170; Ofício 033/11 do Presidente do Conselho de Ética e Decoro 
Parlamentar, comunicando da decisão Colegiada de Ética e Decoro Parlamentar 
referente à Representação do processo Administrativo de Protocolo nº 
2011/0000045; Ofício s/n do Senhor Gudsen Gomes Baltazar(Centro Automotivo 
Universal), acerca de denúncia na AMMA; Ofício 406/11 do Executivo Municipal, 
encaminhando Projeto de Lei que desafeta área pública de sua destinação 
primitiva e dá outras providências(Residencial Buena Vista III); Ofício 407/11 do 
Executivo Municipal, encaminhando Projeto de Lei que desafeta área pública 
municipal de sua destinação  primitiva e dá outras providências(Residencial Buena 
Vista);  Apresentaram Matérias os seguintes Vereadores: MAURÍCIO 
BERALDO, requerimento endereçado ao Secretário Municipal de Saúde; 
JOÃOZINHO GUIMARÃES, requerimentos endereçados ao Prefeito Municipal de 
Goiânia e AMOB; MIZAIR LEMES, requerimentos endereçados a AMOB, AMT e 
COMURG; JORGE DO HUGO, requerimentos endereçados a AMOB; IZÍDIO 
ALVES, requerimentos endereçados a COMURG; DR. GIAN, Projeto de Lei que 
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institui a cobrança fracionada nos estacionamentos particulares no Município de 
Goiânia e dá outras providências; CIDINHA SIQUEIRA, requerimentos 
endereçados a SANEAGO e AMT; FÁBIO TOKARSKI, requerimento endereçado 
ao Presidente da Casa, solicitando a realização de Tribuna Livre no dia 01 de 
setembro, com a participação da Superintendente da CEF, Marise Fernandes e do 
Secretário Municipal de Habitação, para tratar sobre o Programa Minha Casa – 
Minha Vida. Às nove (09) horas e vinte e oito (28) minutos, o Senhor 
Presidente passou ao Pequeno Expediente. Usaram a tribuna os Vereadores 
CLÉCIO ALVES, SANTANA GOMES E ELIAS VAZ. Às nove (09) horas e 
cinqüenta e oito (58) minutos, o Senhor Presidente suspendeu a Sessão por 
dez (10) minutos para que o Presidente da OAB-Go, Henrique Tibúrcio, usasse a 
Tribuna Livre sobre o horário no Tribunal de Justiça. Reaberta a Sessão às dez 
(10) horas e onze (11) minutos. Às dez (10) horas e dezesseis (16) minutos, o 
Senhor Presidente transformou a Sessão Ordinária em Sessão Especial, para 
homenagem às Forças Armadas, Polícia Militar e Corpo de Bombeiro ao Dia do 
Soldado. Às onze (11) horas e dezesseis (16) minutos, o Senhor Presidente 
reabriu a Sessão Ordinária. Os Vereadores CLÉCIO ALVES, PAULO 
MAGALHÃES, ANSELMO PEREIRA e VIRMONDES CRUVINEL solicitaram que 
constasse em Ata como visita honrosa a Polícia Militar, Corpo de Bombeiros, as 
Forças Armadas, os alunos do Colégio Centro Educacional Shallon, Setor Urias 
Magalhães, representados pelo Diretor Paulo Sérgio, Coordenador Silvio Ferreira 
e Professora Ana Lúcia, o Senhor General Marcos, o Senhor Colemar 
Cardoso(ex-Prefeito de Guapo-Go), o Presidente da OAB-Go, Henrique Tibúrcio,  
e o Deputado Estadual Major Araújo. Os requerimentos 5684 a 6074 foram 
aprovados de plano, pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina a 
alínea “a” do artigo 82 do Regimento Interno. Compareceram na Sessão os 
Vereadores: AGENOR MARIANO, ALFREDO BAMBU, ANSELMO PEREIRA, 
CARLIN CAFÉ, CLÉCIO ALVES, DEIVISON COSTA, DENÍCIO TRINDADE, DR. 
GIAN, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO TOKARSKI, GEOVANI ANTÔNIO, 
IRAM SARAIVA, IZIDIO ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, JORGE DO HUGO, 
JUAREZ LOPES, LUCIANO PEDROSO, LUIZ TEÓFILO, MAURÍCIO BERALDO, 
MILTON MERCEZ, MIZAIR LEMES, PAULINHO GRAUS, PAULO MAGALHÃES, 
PEDRO AZULÃO JR., PR. RUSEMBERGUE, RICHARD NIXON, SANTANA 
GOMES, SIMEYZON SILVEIRA, TIÃOZINHO DO CAIS e VIRMONDES 
CRUVINEL. Justificaram suas ausências através de ofício os Vereadores 
CIDINHA SIQUEIRA, DJALMA ARAÚJO e TATIANA LEMOS. Não compareceram 
a Sessão os Vereadores TÚLIO MARAVILHA. Às onze (11)horas e quarenta e 
cinco (45) minuto o Senhor Presidente Vereador IRAM SARAIVA, declarou 
encerrada a presente Sessão e convocou outra para a próxima terça-feira dia 
trinta (30) no horário regimental. Para constar lavrei esta que, lida e achada 
conforme, será assinada pelos membros da Mesa. x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
 
Presidente: 
 
1º Secretário: 
 
2º Secretário: 
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Ata da sexagésima oitava (68ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da 
décima sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
As nove (09) horas e quinze (15) minutos do dia trinta de agosto de dois mil e 
onze (30.08.2011), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
sexagésima sétima (67ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima 
sexta (16ª) Legislatura, presidida pelo Vereador IRAM SARAIVA que a 
declarou aberta sob a proteção de Deus, estando presentes os seguintes 
Vereadores: AGENOR MARIANO, CARLIN CAFÉ, CLÉCIO ALVES, DENÍCIO 
TRINDADE, DJALMA ARAÚJO, ELIAS VAZ, JOÃOZINHO GUIMARÃES, 
JORGE DO HUGO, LUIZ TEÓFILO, MAURÍCIO BERALDO, MILTON 
MERCEZ, MIZAIR LEMES, PAULO MAGALHÃES, PR. RUSEMBERGUE, 
RICHARD NIXON. Iniciando, o Senhor Presidente convidou o Vereador 
AGENOR MARIANO para ler um trecho da Bíblia e, em seguida, o Senhor 
Presidente convidou o 1º Secretário em exercício Vereador JOÃOZINHO 
GUIMARÃES para ler a Ata da Sessão anterior que, não tendo pedido de 
retificação ou impugnação foi declarada aprovada pelo Senhor Presidente, de 
acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, 
sendo assinada pelos Vereadores: IRAM SARAIVA – Presidente , 
JOÃOZINHO GUIMARÃES – 1º Secretário em exercício e PR. 
RUSEMBERGUE – 2º Secretário em exercício. No expediente foram lidos os 
seguintes ofícios: Não houve expediente.  Apresentaram Matérias os 
seguintes Vereadores: ELIAS VAZ, requerimento endereçado ao Prefeito 
Municipal de Goiânia e ao Secretário Municipal de Administração e Recursos 
Humanos; GEOVANI ANTÔNIO, requerimentos endereçados ao Presidente da 
Agência Municipal de Obras, Presidente da Agência Municipal de Trânsito e ao 
Prefeito Municipal de Goiânia; LUIZ TEÓFILO, requerimentos endereçados a 
AMT, COMURG,CMTC; JOÃOZINHO GUIMARÃES, requerimentos 
endereçados ao SINDSAÚDE e ao Prefeito Municipal de Goiânia, Projeto de 
Lei que dispõe sobre a instalação de brinquedos para portadores de 
necessidades especiais em parques, praças, escolas, CMEIS e outros; 
DENÍCIO TRINDADE, requerimentos endereçados a AMT e COMURG; 
MIZAIR LEMES, requerimento endereçado a AMT; MAURÍCIO BERALDO, 
requerimento endereçado ao Superintendente Regional do DNIT, Projeto de 
Lei que Institui a Semana Municipal da Juventude; IRAM SARAIVA, Projeto de 
Lei que Concede Revisão Geral de Subsídios do Prefeito, do Vice-Prefeito, dos 
Secretários Municipais e dos Vereadores do Município de Goiânia; ANSELMO 
PEREIRA, requerimentos endereçados a AMOB e Prefeito Municipal de 
Goiânia; DEIVISON COSTA, requerimentos endereçados a AMOB, AMT, 
COMURG, Secretaria Municipal de Infra-Estrutura e aos Comandantes do 
Sétimo e Vigésimo Nono Batalhão da Polícia Militar; JORGE DO HUGO, 
requerimentos endereçados a AMT e COMURG, ALFREDO BAMBU, Projeto 
de Lei Solicita que seja criado Praças Tecnológicas – ambientais de inovação; 
PR. RUSEMBERGUE, Projeto de Lei que Institui e Inclui no Calendário Oficial 
de Eventos do Município de Goiânia o Dia Municipal da Consciência Sobre 
Doenças Raras e Projeto de Lei que Dispõe Sobre a Obrigatoriedade de 
Hipermercados, Supermercados e Similares, Disponibilizarem ao Consumidor, 
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Serviço Gratuito de Empacotamento.  Às nove (09) horas cinqüenta e seis 
(56) minutos, o Senhor Presidente passou ao Pequeno Expediente. 
Usaram a tribuna os Vereadores: PAULO MAGALHÃES, CARLIN CAFÉ e 
DJALMA ARAÚJO. Às nove (09) horas e cinqüenta e oito (58) minutos, o 
Senhor Presidente suspendeu. Às dez (10) horas vinte e quatro (24) 
minutos, o Senhor Presidente passou para Ordem do Dia. Projeto de Lei 
483/2009, do Vereador DJALMA ARAÚJO, dispõe sobre a cobrança de taxa 
de estacionamento por Shopping Centers, com parecer pela aprovação, 
Relator Vereador SANTANA GOMES, segunda votação, Comissão de Defesa 
do Consumidor, foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle para Extração do Autógrafo de Lei; Projeto de Lei 
84/2011, do Prefeito Municipal de Goiânia, Desafeta área pública de sua 
destinação primitiva, autoriza alienação sob forma de permuta e dá outras 
providências(Setor Esplanada dos Anicuns), com parecer pela aprovação, 
Relator Vereador GEOVANI ANTÔNIO, segunda votação, Comissão de Obras 
e Patrimônio, foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle para Extração do Autógrafo de Lei. Projeto de Lei 
74/2011, do Vereador MAURÍCIO BERALDO, Denomina Escola Municipal 
David Barbosa da Silva a Escola do Residencial Eldorado Oeste, com parecer 
pela aprovação, Relator Vereador SANTANA GOMES, primeira votação, 
Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade e 
encaminhado a Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia. 
Projeto de Lei 147/2011, do Vereador EUDES VIGOR, Que institui a mídia 
móvel de veiculação de conteúdo e publicidade com vídeo e áudio e dá outras 
providências, com parecer pela aprovação, Relator Vereador PAULINHO 
GRAUS, primeira votação, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi 
aprovado por unanimidade e encaminhado a Comissão de Desenvolvimento 
Econômico e Social. Projeto de Lei 149/2011, do Prefeito, Autoriza o Poder 
Executivo a fixar valores em Contrato de Concessão, nas condições que 
especifica e dá outras providências. (FAMA – Cemitério Jardim das Palmeiras), 
com parecer pela aprovação, Relator Vereador DENÍCIO TRINDADE, após 
anuência em Plenário, foi concedido pedido de Vista ao Vereador ELIAS VAZ. 
Projeto de Decreto Legislativo 10/2011, do Vereador DEIVISON COSTA 
Concede título honorífico de cidadania goianiense ao Senhor Valdir Alves 
Ferreira, com parecer pela aprovação, Relator Vereador EUDES VIGOR, 
votação única, foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle para Extração do Autógrafo de Lei. Projeto de 
Decreto Legislativo 18/2011, do Vereador PAULINHO GRAUS Concede 
título honorífico de cidadania goianiense Srª. Zilmene Gomide da Silva 
Manzolli, pelos estimados serviços prestados ao Município de Goiânia., com 
parecer pela aprovação, Relator Vereador EUDES VIGOR, votação única, foi 
aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e 
Controle para Extração do Autógrafo de Lei.Projeto de Decreto Legislativo 
19/2011, do Vereador JORGE DO HUGO, Concede título honorífico de 
cidadania goianiense ao Senhor José Vitti., com parecer pela aprovação, 
Relator Vereador SANTANA GOMES, votação única, foi aprovado por 
unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para 
Extração do Autógrafo de Lei. Projeto de Decreto Legislativo 20/2011, do 
Vereador GEOVANI ANTÔNIO, Concede título honorífico de cidadania 
goianiense ao Senhor Jeronymo Pedro Villas Boas, com parecer pela 
aprovação, Relator Vereador MAURÍCIO BERALDO, votação única, foi 
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aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e 
Controle para Extração do Autógrafo de Lei. Projeto de Decreto Legislativo 
21/2011, do Vereador MIZAIR LEMES, Concede Título Honorífico de 
Cidadania Goianiense ao Senhor Renato Perboni, com parecer pela 
aprovação, Relator Vereador MAURÍCIO BERALDO, votação única, foi 
aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e 
Controle para Extração do Autógrafo de Lei. Projeto de Decreto Legislativo 
23/2011, do Vereador DR. GIAN, Concede Título Honorífico de Cidadania 
Goianiense ao Senhor Renato Perboni, com parecer pela aprovação, Relator 
Vereador SANTANA GOMES, votação única, foi aprovado por unanimidade e 
encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração do 
Autógrafo de Lei. Projeto de Decreto Legislativo 24/2011, do Vereador 
ANSELMO PEREIRA, Concede a Senhora Helenir Aparecida de Amaral 
Queiroz, título honorífico de cidadania goianiense, com parecer pela 
aprovação, Relator Vereador SANTANA GOMES, votação única, foi aprovado 
por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para 
Extração do Autógrafo de Lei. Projeto de Decreto Legislativo 32/2011, do 
Vereador MILTON MERCEZ, Concede título de Cidadão Goianiense ao Juiz 
de Direito Dr. Salomão Afiune, com parecer pela aprovação, Relator Vereador 
SANTANA GOMES, votação única, foi aprovado por unanimidade e 
encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração do 
Autógrafo de Lei. Projeto de Decreto Legislativo 33/2011, do Vereador 
DJALMA ARAÚJO, Concede título de cidadania goianiense ao Dr. Henrique 
Tibúrcio, com parecer pela aprovação, Relator Vereador PAULINHO GRAUS, 
votação única, foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle para Extração do Autógrafo de Lei. Projeto de 
Decreto Legislativo 36/2011, do Vereador PAULO MAGALHÃES, Concede 
título honorífico de cidadania goianiense ao Senhor José Francisco dos 
Santos, com parecer pela aprovação, Relator Vereador MAURÍCIO BERALDO, 
votação única, foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle para Extração do Autógrafo de Lei. Projeto de 
Decreto Legislativo 39/2011, do Vereador RICHARD NIXON, Concede título 
de cidadania goianiense ao Senhor Marconi Ferreira Perillo, com parecer pela 
aprovação, Relator Vereador PAULINHO GRAUS, votação única, foi aprovado 
por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para 
Extração do Autógrafo de Lei. Foi aprovado por unanimidade o Requerimento 
4934, da Vereadora CIDINHA SIQUEIRA, para celebrar o Dia Mundial do 
Surdo. Compareceram na Sessão os Vereadores: AGENOR MARIANO, 
ALFREDO BAMBU, ANSELMO PEREIRA, CIDINHA SIQUEIRA, CARLIN 
CAFÉ, CLÉCIO ALVES, DEIVISON COSTA, DENÍCIO TRINDADE, DJALMA 
ARAÚJO, DR. GIAN, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO TOKARSKI, 
GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, JORGE DO 
HUGO, JUAREZ LOPES, LUCIANO PEDROSO, LUIZ TEÓFILO, MAURÍCIO 
BERALDO, MILTON MERCEZ, MIZAIR LEMES, PAULINHO GRAUS, PAULO 
MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., PR. RUSEMBERGUE, RICHARD 
NIXON, SANTANA GOMES, SIMEYZON SILVEIRA, TIÃOZINHO DO CAIS e 
VIRMONDES CRUVINEL. Não compareceu a Sessão: Vereador TÚLIO 
MARAVILHA. Justificou sua ausência: Vereadora TATIANA LEMOS. Às 
onze (11)horas vinte e três (23) minuto, por motivo de pane no sistema 
elétrico do Plenário, o Senhor Presidente Vereador IRAM SARAIVA, declarou 
encerrada a presente Sessão e convocou outra para a próxima quarta-feira dia 
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trinta (31) no horário regimental. Para constar lavrei esta que, lida e achada 
conforme, será assinada pelos membros da Mesa. .x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x 
 
 
Presidente: 
 
1º Secretário: 
 
 
2º Secretário:  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 174 

 
 
Ata da sexagésima nona (69ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da 
décima sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
As nove (09) horas vinte e três (23) minutos do dia trinta e um de agosto de dois 
mil e onze (31.08.2011), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
sexagésima nona (69ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima sexta 
(16ª) Legislatura, presidida pelo Vereador IRAM SARAIVA que a declarou aberta 
sob a proteção de Deus, estando presentes os seguintes Vereadores: AGENOR 
MARIANO, CARLIN CAFÉ, DR. GIAN, ELIAS VAZ, IZÍDIO ALVES, JOÃOZINHO 
GUIMARÃES, JORGE DO HUGO, MAURÍCIO BERALDO, PAULINHO GRAUS, 
PAULO MAGALHÃES, PR. RUSEMBERGUE e RICHARD NIXON. Iniciando, o 
Senhor Presidente convidou o Vereador PR. RUSEMBERGUE para ler um trecho 
da Bíblia e, em seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário em 
exercício Vereador JOÃOZINHO GUIMARÃES para ler a Ata da Sessão anterior 
que, não tendo pedido de retificação ou impugnação foi declarada aprovada pelo 
Senhor Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do 
Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: IRAM SARAIVA – 
Presidente, JOÃOZINHO GUIMARÃES – 1º Secretário em exercício e PEDRO 
AZULÃO JR. – 2º Secretário em exercício. Não houve expediente a ser lido.  
Apresentaram Matérias os seguintes Vereadores: DENÍCIO TRINDADE, 
requerimentos endereçados a AMOB e ao Conselho Regional de Nutrição; 
VIRMONDES CRUVINEL, requerimentos endereçados Instituto Goiano de Direito 
do Trabalho, COMURG, CMTC, AMOB e AMT. PR. RUSEMBERGUE, 
requerimento endereçado ao T.E.R; ELIAS VAZ, requerimentos endereçados ao 
Secretário Municipal de Cultura e ao ex-Controlador Geral do Município ; 
GEOVANI ANTÔNIO, requerimento endereçado a AMT; JORGE DO HUGO, 
requerimentos endereçados a AMTTM e COMURG; CARLIN CAFÉ, requerimento 
endereçado ao Prefeito Municipal de Goiânia; DR. GIAN, requerimentos 
endereçados a COMURG e AMT, JOÃOZINHO GUIMARÃES, requerimentos 
endereçados a CMTC, AGETOP, COMURG e ao Prefeito Municipal de Goiânia, 
MIZAIR LEMES, requerimentos endereçados a AMT  e ao Presidente da Casa; 
PAULO MAGALHÃES, requerimento endereçado ao Prefeito Municipal de 
Goiânia e Projeto de Lei que Denomina Praça Washington Luiz Geraldes e dá 
outras providências; FÁBIO TOKARSKI, requerimentos endereçados ao 
Presidente da Casa; ALFREDO BAMBU, Projeto de Lei Complementar que Torna 
obrigatória a Disponibilização de Recipientes para Descarte Correto de 
Medicamentos Vencidos ou não Utilizados, pelas Farmácias e Drogarias com 
Sede no Município de Goiânia; DEIVISON COSTA, requerimento endereçado ao 
Presidente da Casa para Instauração de Comissão Especial. Às nove (09) horas 
trinta e cinco (35) minutos, o Senhor Presidente passou ao Pequeno 
Expediente. Usaram a tribuna os Vereadores MAURÍCIO BERALDO, ELIAS VAZ, 
DEIVISON COSTA. Às dez (dez) horas e três (03) minutos, o Senhor 
Presidente passou para Ordem do Dia. Projeto de Decreto Legislativo 
14/2011, do Vereador JUAREZ LOPES, Declara de Utilidade Pública a 
Associação Semente da Vida, conhecida como Projeto SEMEAR, primeira 
votação, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, relator MAURÍCIO 
BERALDO, foi aprovado por unanimidade e encaminhado à Comissão de 
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Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia. Projeto de Resolução 19/2011 do 
Vereador TÚLIO MARAVILHA, Solicita Licença de 53 dias para Tratar de 
Assuntos de Interesse Particular, a Partir de 30 de Agosto de 2011, após 
apreciação em Plenário foi concedido pedido de Vista ao Vereador AGENOR 
MARIANO. Às dez (10) horas quarenta e tres (43) minutos, o Senhor 
Presidente suspendeu a Sessão por uma (01) hora. Às doze (12) horas e três 
(03) minutos, o Senhor Presidente reabriu a Sessão Ordinária. Os Vereadores 
MAURÍCIO BERALDO solicitou que constasse em Ata como visita honrosa a 
presença do Sr. Fernando, Gerente Financeiro da Secretaria de Segurança 
Pública; AGENOR MARIANO à Jornalista Dilce Moreto. Os requerimentos 4929, 
4930, 4931, 4932, 4933, 5009, 5135, 5137, 5140, 5141, 5351, 5352, 5353, 5354, 
5556, 5557, 5559, 5560 e 5681 foram aprovados por unanimidade. 
Compareceram na Sessão os Vereadores: AGENOR MARIANO,ALFREDO 
BAMBU, ANSELMO PEREIRA, CARLIN CAFÉ, CLÉCIO ALVES, DEIVISON 
COSTA, DENÍCIO TRINDADE, DR. GIAN, ELIAS VAZ, EUDES, FÁBIO 
TOKARSKI, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, 
JORGE DO HUGO, JUAREZ LOPES, LUCIANO PEDROSO, LUIZ TEÓFILO, 
MAURÍCIO BERALDO, MIZAIR LEMES, PAULINHO GRAUS, PAULO 
MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., PR. RUSEMBERGUE, RICHARD NIXON, 
SANTANA GOMES, SIMEYZON SILVEIRA, TATIANA LEMOS, TIÃOZINHO DO 
CAIS e VIRMONDES CRUVINEL. Justificou sua ausência através de ofício o 
Vereador DJALMA ARAÚJO. Não compareceram a Sessão os Vereadores 
CIDINHA SIQUEIRA, MILTON MERCEZ, TÚLIO MARAVILHA. Às doze (12) 
horas e quarenta e seis (46) minuto o Senhor Presidente Vereador IRAM 
SARAIVA, declarou encerrada a presente Sessão e convocou outra para a 
próxima quinta-feira no horário regimental. Para constar lavrei esta que, lida e 
achada conforme, será assinada pelos membros da Mesa. x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
 
 
Presidente: 
 
 
1º Secretário: 
 
 
2º Secretário: 
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Ata da septuagésima (70ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima 
sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
As nove (09) horas e dezesseis (16) minutos do dia 01 de setembro de dois mil e 
onze (01.09.2011), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
septuagésima (70ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima sexta (16ª) 
Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES que a declarou aberta sob a 
proteção de Deus, estando presentes os seguintes Vereadores: AGENOR 
MARIANO, CARLIN CAFÉ, CLÉCIO ALVES, DEIVISON COSTA, EUDES VIGOR, 
GEOVANI ANTÔNIO, JOÃOZINHO GUIMARÃES, JORGE DO HUGO, JUAREZ 
LOPES, PAULO MAGALHÃES, PR. RUSEMBERGUE, RICHARD NIXON, 
SIMEYZON SILVEIRA e TIÃOZINHO DO CAIS. Iniciando, o Senhor Presidente 
convidou o Vereador DEIVISON COSTA para ler um trecho da Bíblia e, em 
seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário em exercício Vereador 
JOÃOZINHO GUIMARÃES para ler a Ata da Sessão anterior que, não tendo 
pedido de retificação ou impugnação foi declarada aprovada pelo Senhor 
Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do 
Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: CLÉCIO ALVES – 
Presidente em exercício, JOÃOZINHO GUIMARÃES – 1º Secretário em exercício 
e MIZAIR LEMES – 2º Secretário em exercício. No expediente foram lidos os 
seguintes ofícios: Ofício 410/11 do Executivo Municipal, Veto Parcial ao 
Autógrafo de Lei nº 050/11 que desafeta área de sua destinação primitiva (Setor 
Jardim Colorado), Ofício 408/11 do Executivo Municipal, encaminhando Projeto de 
Lei Complementar que dispõe sobre a alteração de valores das taxas de remoção 
de veículos e bens e taxas diárias de veículos apreendidos, Ofício 411/11 do 
Executivo Municipal, encaminhando Projeto de Lei que desafeta área de sua 
destinação primitiva (Av. Frei Nazareno Confaloni Qd.22 Lt. 2-C – loteamento 
Goiânia II, medindo 1.990m2 ao Centro Espírita Nenascer), Ofícios 152 e 556/11 
da COMURG, em resposta aos requerimentos dos Vereadores DENÍCIO 
TRINDADE e IRAM SARAIVA; Ofícios 1191 e 1376/11 da AMT, em resposta aos 
requerimentos do Vereador IRAM SARAIVA; Ofício da Câmara dos Deputados, 
informando sobre recursos destinados a Prefeitura Municipal de Goiânia; 
Telegramas do Ministério da Saúde – Fundo Nacional de Saúde, informando 
liberação de recursos para a Prefeitura Municipal de Goiânia; Ofícios 747 e 791/11 
da Secretaria Municipal de Planejamento, em resposta aos requerimentos do 
Vereador PAULINHO GRAUS e Ofício 734/11 da Secretaria Municipal de 
Infraestrutura, em resposta ao requerimento do Vereador JOÃOZINHO 
GUIMARÃES. Apresentaram Matérias os seguintes Vereadores: JORGE DO 
HUGO, requerimentos endereçados a AMOB, AMT e COMURG; PAULO 
MAGALHÃES, requerimento endereçado ao Prefeito Municipal de Goiânia; 
SIMEYZON SILVEIRA, Projeto de Lei que Dispõe sobre a proibição de 
comercialização, transporte, e consumo de bebidas alcoólicas nas praças 
esportivas do Município de Goiânia e dá outras providências, Projeto de Lei que 
Declara de Utilidade Pública Municipal a Associação Evangélica Beneficente da 
Região Noroeste de Goiânia e dá outras providências e requerimento endereçado 
a AMT; MIZAIR LEMES, requerimentos endereçados a AMT, COMURG, AMOB, 
CMTC, AMMA, Secretaria Municipal de Desenvolvimento Econômico, Secretário 
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de Segurança Pública e ao Prefeito Municipal de Goiânia; CARLIN CAFÉ, 
requerimento endereçado ao Gerente Executivo do INSS, nesta Capital; 
JOÃOZINHO GUIMARÃES, requerimentos endereçados a AGETOP, COMURG e 
ao Prefeito Municipal de Goiânia; DEIVISON COSTA, requerimento endereçado 
ao Presidente da Casa, solicitando realização de Sessão Especial em 
homenagem ao Dia do repórter Fotográfico, Imprensa, Jornalista e do Radialista; 
CIDINHA SIQUEIRA, Projeto de Lei que Altera a Lei 8.498, de 18 de dezembro de 
2006, que dispõe sobre a meia-entrada em eventos culturais e esportivos, no 
Município de Goiânia, para pessoas com deficiência, Projeto de Decreto 
Legislativo que Concede Título Honorífico de Cidadão Goianiense ao Senhor 
Evandro Tokarski e requerimentos endereçados a AMOB, COMURG e ao 
Presidente da Casa, solicitando realização de Audiência pública, para discutir 
Tratamento e Assistência à Pessoa Soropositiva HIV-AIDS. Às nove (09) horas 
trinta e seis (36) minutos, o Senhor Presidente passou ao Pequeno 
Expediente. Usaram a tribuna os Vereadores SIMEYZON SILVEIRA, DEIVISON 
COSTA, MIZAIR LEMES, ANSELMO PEREIRA, DJALMA ARAÚJO, ELIAS VAZ e 
FÁBIO TOKARSKI. Às dez (dez) horas e trinta e dois (32) minutos, o Senhor 
Presidente passou para Ordem do Dia. Projeto de Resolução 019/2011 do 
Vereador TÚLIO MARAVILHA, Concede licença por interesse particular ao 
Vereador, por 125 dias a partir desta data, após apreciação em Plenário foi 
aprovado por maioria e encaminhando ao Núcleo de Processamento e Controle 
para Extração da Resolução. O Vereador SIMEYZON SILVEIRA solicitou que 
constasse em Ata como visita honrosa o Pr. Itamar (conjunto Vera Cruz). Os 
requerimentos 6105 a 6180 foram aprovados de plano, pelo Senhor Presidente, 
de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82 do Regimento Interno. 
Compareceram na Sessão os Vereadores: AGENOR MARIANO, ALFREDO 
BAMBU, ANSELMO PEREIRA, CARLIN CAFÉ, CIDINHA SIQUEIRA, CLÉCIO 
ALVES, DEIVISON COSTA, DENÍCIO TRINDADE, DJALMA ARAÚJO, ELIAS 
VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO TOKARSKI, GEOVANI ANTÔNIO, IRAM SARAIVA, 
IZÍDIO ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, JORGE DO HUGO, JUAREZ LOPES, 
LUCIANO PEDROSO, LUIZ TEÓFILO, MILTON MERCEZ, MIZAIR LEMES, 
PAULINHO GRAUS, PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., PR. 
RUSEMBERGUE, RICHARD NIXON, SANTANA GOMES, SIMEYZON SILVEIRA, 
TATIANA LEMOS e TIÃOZINHO DO CAIS. Justificaram suas ausências através 
de ofício os Vereadores DR. GIAN, MAURÍCIO BERALDO e VIRMONDES 
CRUVINEL. Às onze (11) horas e cinqüenta (50) minuto o Senhor Presidente 
Vereador IRAM SARAIVA, declarou encerrada a presente Sessão e convocou 
outra para a próxima terça-feira dia 06 de setembro no horário regimental. Para 
constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será assinada pelos membros da 
Mesa. .x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
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Ata da septuagésima primeira (71ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da 
décima sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
As nove (09) horas e oito (08) minutos do dia 06 de setembro de dois mil e onze 
(06.09.2011), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
septuagésima primeira (71ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima 
sexta (16ª) Legislatura, presidida pelo Vereador MILTON MERCEZ que a declarou 
aberta sob a proteção de Deus, estando presentes os seguintes Vereadores: 
AGENOR MARIANO, CARLIN CAFÉ, CLÉCIO ALVES, FÁBIO TOKARSKI, IRAM 
SARAIVA, JOÃOZINHO GUIMARÃES, JORGE DO HUGO, LUCIANO PEDROSO, 
MILTON MERCEZ, MIZAIR LEMES, PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO 
JR., PR. RUSEMBERGUE e SANTANA GOMES. Iniciando, o Senhor Presidente 
convidou o Vereador PR. RUSEMBERGUE para ler um trecho da Bíblia e, em 
seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário em exercício Vereador 
PEDRO AZULÃO JR. para ler a Ata da Sessão anterior que, não tendo pedido de 
retificação ou impugnação foi declarada aprovada pelo Senhor Presidente, de 
acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, 
sendo assinada pelos Vereadores: MILTON MERCEZ – Presidente em exercício, 
SANTANA GOMES – 1º Secretário em exercício e PEDRO AZULÃO JR. – 2º 
Secretário em exercício. No expediente foram lidos os seguintes ofícios: Ofício 
418/11 do Executivo Municipal, encaminhando Projeto de Lei que introduz 
alterações na estrutura da Secretaria Municipal de Saúde e dá outras 
providências; Telegramas do Ministério da Saúde – Fundo Nacional de Saúde, 
informando a liberação de recursos financeiros para a Prefeitura Municipal de 
Goiânia; Ofícios 184, 188, 189, 191, 194, 195, 199, 200, 201, 202, 203, 204, 205, 
206, 207, 212/11 do Diretor de Urbanismo da COMURG, em resposta aos 
requerimentos dos Vereadores IZÍDIO ALVES, CHARLES BENTO, TIÃOZINHO 
DO CAIS, FÁBIO CAIXETA, TATIANA LEMOS, AGENOR MARIANO, SANTANA 
GOMES, JORGE DO HUGO, IRAM SARAIVA e SIMEYZON SILVEIRA; Ofícios 
367, 1418 e 1447/11 da AMT, em resposta aos requerimentos do Vereador IRAM 
SARAIVA; Ofícios 6636, 6902 e 7182/11 da Secretaria de Articulação Institucional 
do Estado de Goiás, em resposta aos requerimentos dos Vereadores PAULO 
MAGALHÃES e VIRMONDES CRUVINEL. Apresentaram Matérias os seguintes 
Vereadores: JORGE DO HUGO, requerimentos endereçados a COMURG; 
MIZAIR LEMES, requerimentos endereçados a AMT, AMOB, COMURG, AMMA, 
SEMDESO e SEMTURDES; JOÃOZINHO GUIMARÃES, requerimentos 
endereçados ao Prefeito Municipal de Goiânia; LUCIANO PEDROSO, 
requerimentos endereçados ao Presidente da Casa, solicitando realização de 
Sessão Solene em homenagem ao Dia do Professor e Sessão Solene em 
homenagem ao Dia do Servidor Público; DR. GIAN, requerimentos endereçados a 
AMOB e AMT; DENÍCIO TRINDADE, Projeto de Decreto Legislativo que concede 
título honorífico de cidadão goianiense ao Doutor Benedito Torres Neto e 
requerimentos endereçados a AGOS e COMURG; AGENOR MARIANO, 
requerimentos endereçados a AMOB, AMT e COMURG; TIÃOZINHO DO CAIS, 
requerimentos endereçados a AMT e COMURG; LUIZ TEÓFILO, requerimentos 
endereçados a AMOB, AMT e COMURG; PAULINHO GRAUS, requerimentos 
endereçados ao Prefeito Municipal de Goiânia, COMURG e AMT; DEIVISON 
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COSTA, Projeto de Lei que permite a prefeitura a fixar plotters das nossas 
gloriosas bandeiras do Município de Goiânia, do Estado de Goiás e do Brasil, nos 
táxis da grande Goiânia e requerimentos endereçados ao Presidente da Casa, 
solicitando realização de Sessão Especial em homenagem ao Dia dos Servidores 
Públicos; PR. RUSEMBERGUE, Projeto de Lei que dispõe sobre a organização 
de cursos de atualização e requalificação profissional de trabalhadores nas 
atividades de coleta seletiva de lixo e reaproveitamento de materiais recicláveis e 
requerimentos endereçados ao Conselho Municipal de Educação de Goiânia e ao 
Governador Marconi Perillo; FÁBIO TOKARSKI, requerimento endereçado o 
Presidente da Casa, solicitando realização de Sessão Especial em homenagem 
ao Dia do professor; ANSELMO PEREIRA, Projeto de Lei que cria  denomina 
quadra de esportes Pedro Gornero Neto, localizada no Bairro Feliz, nesta capital e 
requerimento endereçado ao Prefeito Municipal de Goiânia; VIRMONDES 
CRUVINEL, requerimentos endereçados a SEPLAN, CMTC e AMT. Às nove (09) 
horas e vinte e sete (27) minutos, o Senhor Presidente passou ao Pequeno 
Expediente. Usaram a tribuna os Vereadores MAURÍCIO BERALDO, PAULO 
MAGALHÃES, ELIAS VAZ, CARLIN CAFÉ, TIÃOZINHO DO CAIS, LUCIANO 
PEDROSO, PEDRO AZULÃO JR. e DJALMA ARAÚJO. Às dez (dez) horas, o 
Senhor Presidente passou para Ordem do Dia. Foi apresentado requerimento 
de inversão da Pauta da Ordem do Dia do Projeto de Lei Complementar 008/11 do 
Vereador PAULO MAGALHÃES e aprovado por unanimidade. Projeto de Lei 
Complementar 008/11, do Vereador PAULO MAGALHÃES, altera dispositivo da 
lei Complementar nº 014 de 20/12/1992, com parecer pela aprovação, Relator 
Vereador PAULINHO GRAUS, 1º votação, Comissão de Constituição, Justiça e 
Redação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado a Comissão Mista. Foi 
apresentado requerimento de inversão da Pauta da Ordem do Dia do Projeto de 
Lei Complementar 008/11 do Vereador PAULO MAGALHÃES e aprovado por 
unanimidade. Foi apresentado requerimento de inversão da Pauta da Ordem do 
Dia do Projeto de Lei 193/11 da Mesa Diretora e aprovada por unanimidade. 
Projeto de Lei 193/11, da Mesa Diretora, concede revisão geral de subsídios do 
Prefeito, do vice-prefeito, dos secretários municipais e dos Vereadores do 
Município de Goiânia, nos termos do inciso X, do art. 37, da Constituição da 
república, com parecer pela aprovação, Relator Vereador PAULINHO GRAUS, 1º 
votação, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por 
unanimidade e encaminhado a Comissão de Finanças, Orçamento e Economia. 
Projeto de Lei 185/11, da Vereadora CIDINHA SIQUEIRA, assegura ao 
deficiente visual o direito de receber os boletos de pagamentos de suas contas de 
água, energia e telefonia confeccionada em braile, com parecer pela aprovação, 
Relator Vereador FÁBIO CAIXETA, 2º votação, Comissão de Defesa do 
Consumidor, foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento Controle para Extração do Autógrafo de Lei. Projeto de Lei 
071/11, do Vereador ELIAS VAZ, autoriza o Chefe do Executivo Municipal de 
Goiânia a firmar convênio com a federação Goiana de Tênis, com parecer pela 
aprovação, Relator Vereador MILTON MERCEZ, 1º votação, Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado a 
Comissão de Lazer, Esporte e Turismo. Projeto de Lei 015/09, do Vereador 
ALFREDO BAMBU, institui o Código Municipal do Meio Ambiente, sem parecer – 
reconstituído, sem Relator, 1º votação, Comissão de Constituição, Justiça e 
Redação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado a Comissão de Meio 
Ambiente. Foi apresentado requerimento de inclusão e inversão da Pauta da 
Ordem do Dia do Projeto de Lei 068/11 do Vereador SIMEYZON SILVEIRA e 
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aprovado por unanimidade. Projeto de Lei 068/11, do Vereador SIMEYZON 
SILVEIRA, declara como Utilidade Pública Municipal a Instituição Filantrópica 
Social desportiva para atendimento à criança, ao adolescente e à comunidade – 
Projeto Bom Pastor, com parecer pela aprovação, Relator Vereador MAURÍCIO 
BERALDO, 1º votação, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi 
aprovado por unanimidade e encaminhado a Comissão de Saúde e Assistência 
Social. Projeto de Lei 228/09, do Vereador IRAM SARAIVA, regulamenta os art. 
63, XIII e 165 da Lei Orgânica do Município para dispor sobre a denominação de 
via ou logradouro público (atribuir nome de pessoa viva a bem público), sem 
parecer - reconstituído, sem Relator, 2º votação, Comissão de Habitação, 
Urbanismo e Ordenamento Urbano, foi discutido e submetido à apreciação do 
plenário e não houve quorum. Foi aprovado por unanimidade o requerimento nº 
6171/11 da Vereadora CIDINHA SIQUEIRA. Os Vereadores PAULO 
MAGALHÃES, DEIVISON COSTA, DJALMA ARAÚJO e ANSELMO PEREIRA, 
solicitaram que constasse em Ata como visita honrosa o Senhor Sebastião, Pastor 
Ailton, Maria Nilva, o artista plástico Ivanor Florenço e a jornalista Mena Maragoni. 
Os requerimentos 6185 a 6238 foram aprovados de plano, pelo Senhor 
Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82 do 
Regimento Interno. Compareceram na Sessão os Vereadores: AGENOR 
MARIANO, ALFREDO BAMBU, ANSELMO PEREIRA, CARLIN CAFÉ, CIDINHA 
SIQUEIRA, CLÉCIO ALVES, DEIVISON COSTA, DENÍCIO TRINDADE, DJALMA 
ARAÚJO, DR. GIAN, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO TOKARSKI, GEOVANI 
ANTÔNIO, IRAM SARAIVA, IZÍDIO ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, JORGE 
DO HUGO, JUAREZ LOPES, LUCIANO PEDROSO, LUIZ TEÓFILO, MAURÍCIO 
BERALDO, MILTON MERCEZ, MIZAIR LEMES, PAULINHO GRAUS, PAULO 
MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., PR. RUSEMBERGUE, RICHARD NIXON, 
SANTANA GOMES, SIMEYZON SILVEIRA, TATIANA LEMOS, TIÃOZINHO DO 
CAIS e VIRMONDES CRUVINEL. Às onze (11) horas e cinqüenta e seis (56) 
minuto o Senhor Presidente Vereador IRAM SARAIVA, encerrou a presente 
Sessão por falta de quorum e convocou outra para a próxima quinta-feira dia 08 
de setembro no horário regimental. Para constar lavrei esta que, lida e achada 
conforme, será assinada pelos membros da Mesa. .x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x 
 
 
Presidente: 
 
 
1º Secretário: 
 
 
2º Secretário: 



 181 

 
 
Ata da septuagésima segunda (72ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da 
décima sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
As nove (09) horas e seis (06) minutos do dia 08 de setembro de dois mil e onze 
(08.09.2011), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
septuagésima segunda (72ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima 
sexta (16ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES que a declarou 
aberta sob a proteção de Deus, estando presentes os seguintes Vereadores: 
AGENOR MARIANO, CLÉCIO ALVES, DENÍCIO TRINDADE, ELIAS VAZ, 
EUDES VIGOR, IZÍDIO ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, JORGE DO HUGO, 
MIZAIR LEMES, PAULO MAGALHÃES, PR. RUSEMBERGUE, RICHARD NIXON 
e TIÃOZINHO DO CAIS. Iniciando, o Senhor Presidente convidou o Vereador 
JOÃOZINHO GUIMARÃES para ler um trecho da Bíblia e, em seguida, o Senhor 
Presidente convidou o 1º Secretário em exercício Vereador JOÃOZINHO 
GUIMARÃES para ler a Ata da Sessão anterior que, não tendo pedido de 
retificação ou impugnação foi declarada aprovada pelo Senhor Presidente, de 
acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, 
sendo assinada pelos Vereadores: CLÉCIO ALVES – Presidente em exercício, 
JOÃOZINHO GUIMARÃES – 1º Secretário em exercício e EUDES VIGOR. – 2º 
Secretário em exercício. No expediente foram lidos os seguintes ofícios: Ofício 
420/2011 do Executivo Municipal, encaminhando Veto Integral ao Autógrafo de 
Lei 49/2011, oriundo do Projeto de Lei 36/2010 do Vereador ALFREDO BAMBU 
que Obriga o Chefe do Poder Executivo Municipal a realizar estudos de impactos 
e Audiências Públicas com representantes de entidades comerciais e usuários das 
comunidades locais, avaliar os aspectos sobre mudanças de atuais itinerários das 
linhas de ônibus do transporte coletivo, sendo os novos trajetos informados à 
população no prazo mínimo de 60 dias de antecedência; Ofício 1962/2011 da 
AGETOP em resposta ao requerimento 4438/2011 do Vereador GEOVANI 
ANTÔNIO; Ofício 1536 e 1537/2011 da COMURG em resposta aos requerimentos 
dos Vereadores MIZAIR LEMES, AGENOR MARIANO e JORGE DO HUGO. 
Apresentaram Matérias os seguintes Vereadores: JORGE DO HUGO, 
requerimentos endereçados a COMURG; DENÍCIO TRINDADE, requerimento 
endereçado a AMOB; FÁBIO TOKARSKI, requerimento endereçado ao 
Presidente da Casa para realização de Tribuna Livre no dia 15 de setembro/2011 
a partir das dez horas; JOÃOZINHO GUIMARÃES, requerimentos endereçados a 
AMOB, COMURG e ao Prefeito de Goiânia; LUIZ TEÓFILO, requerimentos 
endereçados a AMOB, Presidente da CMTC e ao Secretário Municipal de Esporte 
e Lazer; TIÃOZINHO DO CAIS, requerimentos endereçados a COMURG e AMT; 
IRAM SARAIVA, Projeto de Lei que Altera disposições da Resolução nº. 05/97 e 
da Lei 8.442/06, para criar cargos no Quadro Permanente de Servidores da 
Câmara Municipal de Goiânia, e dá outras providências. Às nove (09) horas e 
vinte e quatro (24) minutos, o Senhor Presidente passou ao Pequeno 
Expediente. Usaram a tribuna os Vereadores: AGENOR MARIANO; SANTANA 
GOMES e JOÃOZINHO GUIMARÃES.  Às dez (dez) horas, o Senhor 
Presidente passou para Ordem do Dia. Projeto de Lei 228/09 do Vereador 
IRAM SARAIVA, regulamenta os art. 63, XIII e 165 da Lei Orgânica do Município 
para dispor sobre a denominação de via ou logradouro público (atribuir nome de 
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pessoa viva a bem público), sem parecer - reconstituído, sem Relator, 2º votação, 
Comissão de Habitação, Urbanismo e Ordenamento Urbano, foi aprovado por 
unanimidade e encaminhado ao Núcleo de processamento e Controle para 
extração de Autógrafo de Lei. Projeto de Lei Complementar 021/10 do Vereador 
GEOVANI ANTÔNIO, altera o caput do art. 94 dda lei Complementar 171 de 
29.05.07, inciso II art. 2º da Lei nº 8.645 de 23.07.08 e o inciso II da lei 8.646 de 
23.07.08, sem parecer - reconstituído, Relator Vereador AGENOR MARIANO, 2º 
votação, Comissão Mista, foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao 
Núcleo de processamento e Controle para extração de Autógrafo de Lei. Projeto 
de Lei 320/10, do Vereador FRANCISCO VALE JÚNIOR, declara de utilidade 
pública a Associação Atletas de Jesus, sem parecer - reconstituído, sem Relator, 
1º votação, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por 
unanimidade e encaminhado a Comissão de Educação, Cultura, Ciência e 
Tecnologia. Projeto de Lei 402/09 do Vereador JOÃOZINHO GUIMARÃES, 
denomina Praça Dona Ana Estevan, a praça localizada na Rua 8, unidade 203 no 
Conjunto Parque Atheneu, com parecer pela aprovação, Relator Vereador 
MAURÍCIO BERALDO, 2º votação, Comissão de Habitação, Urbanismo e 
Ordenamento Urbano, foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de 
processamento e Controle para extração de Autógrafo de Lei. Projeto de Lei 
463/09 do Vereador PAULO BORGES, declara de utilidade pública municipal o 
comitê para democratização da informática de Goiás (CDI), com parecer pela 
aprovação, Relator Vereador VIRMONDES CRUVINEL, 2º votação, Comissão de 
Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia, foi aprovado por unanimidade e 
encaminhado ao Núcleo de processamento e Controle para extração de Autógrafo 
de Lei. Projeto de Lei 466/09 do Vereador TÚLIO MARAVILHA, dispõe sobre 
obrigatoriedade da inclusão de informação sobre o seguro DPVAT nos boletins de 
ocorrência lavrados em razão de acidentes de trânsito, com parecer pela 
aprovação, Relator Vereador GEOVANI ANTÔNIO, 2º votação, Comissão de 
Defesa do Consumidor, foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo 
de processamento e Controle para extração de Autógrafo de Lei. Projeto de Lei 
149/11 do Executivo Municipal, autoriza o Poder Executivo a conceder redução 
de valores em contrato de concessão (fixa valor do repasse devido pela F.A.M.A. 
ao Município de Goiânia, em decorrência do contrato de concessão do cemitério 
Jardim das Palmeiras), com parecer pela aprovação, com substitutivo Relator 
Vereador DENÍCIO TRINDADE, 2º votação, Comissão de Finanças, Orçamento e 
Economia, foi aprovado por unanimidade e encaminhado a Diretoria Legislativa 
para devidas providências. O requerimento nº 6233/11 do Vereador FÁBIO 
TOKARSKI, foi retirado de Pauta a pedido do autor. Às dez (10) horas e trinta e 
sete (37) minutos, foi suspensa a Sessão por dez (10) minutos para que o 
Senhor Laércio Milázio – Professor Universitário aposentado da UFG, para 
falar na Tribuna Livre sobre a Integração dos Projetos da Câmara Municipal 
com os Bairros. Reaberta a Sessão às dez (10) horas e quarenta e seis (46) 
minutos. Os Vereadores DEIVISON COSTA, SANTANA GOMES e JORGE DO 
HUGO, solicitaram que constasse em Ata como visita honrosa os Senhores José 
da Luz e Ricardo. Os requerimentos 6239 a 6259 foram aprovados de plano, pelo 
Senhor Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82 do 
Regimento Interno. Compareceram na Sessão os Vereadores: AGENOR 
MARIANO, ALFREDO BAMBU, ANSELMO PEREIRA, CARLIN CAFÉ, CIDINHA 
SIQUEIRA, CLÉCIO ALVES, DEIVISON COSTA, DENÍCIO TRINDADE, DR. 
GIAN, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO TOKARSKI, GEOVANI ANTÔNIO, 
IRAM SARAIVA, IZÍDIO ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, JORGE DO HUGO, 
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JUAREZ LOPES, LUCIANO PEDROSO, LUIZ TEÓFILO, MILTON MERCEZ, 
MIZAIR LEMES, PAULINHO GRAUS, PAULO MAGALHÃES, PR. 
RUSEMBERGUE, RICHARD NIXON, SANTANA GOMES, TIÃOZINHO DO CAIS 
e VIRMONDES CRUVINEL. Justificaram suas ausências os Vereadores 
MAURÍCIO BERALDO, TATIANA LEMOS, SIMEYZON SILVEIRA e DJALMA 
ARAÚJO. Não compareceu a Sessão o Vereador PEDRO AZULÃO JR.. Às 
onze (11) horas quarenta (40) minuto o Senhor Presidente Vereador IRAM 
SARAIVA, declarou encerrada a presente Sessão e convocou outra para a 
próxima terça-feira dia 13 de setembro no horário regimental. Para constar lavrei 
esta que, lida e achada conforme, será assinada pelos membros da 
Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x 
 
 
Presidente: 
 
 
1º Secretário: 
 
 
2º Secretário: 
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Ata da septuagésima terceira (73ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da 
décima sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
As nove (09) horas e dezoito (18) minutos do dia treze de setembro de dois mil e 
onze (13.09.2011), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
septuagésima terceira (73ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima 
sexta (16ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES que a declarou 
aberta sob a proteção de Deus, estando presentes os seguintes Vereadores: 
ABDIEL ROCHA, AGENOR MARIANO, CLÉCIO ALVES, DEIVISON COSTA, 
ELIAS VAZ, FÁBIO TOKARSKI, GEOVANI ANTÔNIO, IRAM SARAIVA, IZÍDIO 
ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, JORGE DO HUGO, LUCIANO PEDROSO, 
LUIZ TEÓFILO, MAURÍCIO BERALDO, MIZAIR LEMES, PAULO MAGALHÃES, 
PR. RUSEMBERGUE, RICHARD NIXON, SANTANA GOMES e SIMEYZON 
SILVEIRA. Iniciando, o Senhor Presidente convidou o Vereador LUCIANO 
PEDROSO para ler um trecho da Bíblia e, em seguida, o Senhor Presidente 
convidou o 1º Secretário em exercício Vereador JOÃOZINHO GUIMARÃES para 
ler a Ata da Sessão anterior que, não tendo pedido de retificação ou impugnação 
foi declarada aprovada pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina o 
parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos 
Vereadores: CLÉCIO ALVES – Presidente em exercício, JOÃOZINHO 
GUIMARÃES – 1º Secretário em exercício e SIMEYZON SILVEIRA – 2º 
Secretário em exercício. No expediente foram lidos os seguintes ofícios: 
Telegramas do Ministério da Saúde – Fundo Nacional de Saúde informando 
liberação de recursos financeiros para a Prefeitura Municipal de Goiânia; 
Telegramas do Ministério da Educação – Fundo Nacional de Desenvolvimento da 
Educação, informando liberação de recursos financeiros para a Prefeitura 
Municipal de Goiânia; Ofícios 1305 a 1316 da AMMA, em resposta aos 
requerimentos dos Vereadores IZÍDIO ALVES, PEDRO AZULÃO JR., MIZAIR 
LEMES e SIMEYZON SILVEIRA; Ofícios 2818, 2819, 2821 e 2822/11 da 
Secretaria Municipal de Educação, em resposta aos requerimentos dos 
Vereadores VIRMONDES CRUVINEL e AGENOR MARIANO; Ofício 105/11 da 
Associação de Moradores do Parque Tremendão I, II, III em resposta ao 
requerimento do Vereador IRAM SARAIVA; Ofício 2032/11 da Secretaria do Meio 
Ambiente e dos Recursos Hídricos em resposta ao requerimento do Vereador 
IRAM SARAIVA; Ofício 932/11 da SEPLAM em resposta ao requerimento do 
Vereador JOÃOZINHO GUIMARÃES; Ofício 434/11 do Executivo Municipal 
encaminhando Projeto de Lei que autoriza o Município de Goiânia a firmar Termo 
de Cooperação entre Municípios da Região Metropolitana de Goiânia; Ofício 
435/11 do Executivo Municipal encaminhando Projeto de Lei que desafeta área de 
sua destinação primitiva e dá outras providências(Residencial Monte Carlo); Ofício 
436/11 do Executivo Municipal encaminhando Projeto de Lei que altera o art. 1º da 
lei Municipal nº 9.012 de 30.12.10 e dá outras providências(Chácara do 
Governador) e Ofício 813/11 da Secretaria de Finanças do Município de Goiânia, 
encaminhando relatório das aplicações financeira do mês de Agosto de 2011. 
Apresentaram Matérias os seguintes Vereadores: JOÃOZINHO GUIMARÃES, 
requerimentos endereçados ao Prefeito Municipal de Goiânia, AMOB  e 
COMURG; JORGE DO HUGO, requerimento endereçado a AMOB; MIZAIR 
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LEMES, requerimentos endereçados a OMURG, AMT, Secretário Municipal de 
Saúde e COMURG; GEOVANI ANTÔNIO, requerimentos endereçados ao 
Presidente da Casa, solicitando que seja transcrito e registrado nos Anais da 
Casa, o artigo jornalístico da colunista Cileide Alves do Jornal O Popular “O sonho 
de uma cidade melhor”; AMOB e AMT; DEIVISON COSTA, Projeto de Lei 
Complementar que institui a “Ficha Limpa Municipal” na nomeação de secretários, 
diretores e cargos comissionados para a administração direta (Prefeitura Municipal 
de Goiânia) e na administração indireta (Autarquias, Empresas Públicas e de 
Economia Mista e Fundação Pública), Projeto de Decreto Legislativo que cria a 
Comenda do Mérito Religioso Daniel Berg Gunnar Vingren e requerimentos 
endereçados a COMURG  e AMOB; SIMEYZON SILVEIRA, requerimentos 
endereçados a CMTC e AMOB; PR. RUSEMBERGUE, Projeto de Lei que dispõe 
sobre a organização de cursos de atualização e requalificação profissional de 
trabalhadores nas atividades de coleta seletiva de lixo e reaproveitamento de 
materiais recicláveis e requerimentos endereçados ao Prefeito Municipal de 
Goiânia e ao Secretário de Desenvolvimento da Região Metropolitana e 
Presidente da Câmara Deliberativa do Transporte Coletivo; CLÉCIO ALVES, 
Projeto de Lei que denomina Via Pública que especifica (Parque Lozandes). Às 
nove (09) horas e quarenta e um (41) minutos, o Senhor Presidente passou 
ao Pequeno Expediente. Usaram a tribuna os Vereadores GEOVANI ANTÔNIO, 
SANTANA GOMES, PAULO MAGALHÃES e MAURÍCIO BERALDO. Às dez (dez) 
horas e dez (10) minutos, o Senhor Presidente passou para Ordem do Dia. 
Projeto de Lei 193/11, da Mesa Diretora, concede revisão geral de subsídios do 
Prefeito, do vice-prefeito, dos secretários municipais e dos Vereadores do 
Município de Goiânia, nos termos do inciso X, do art. 37, da Constituição da 
república, com parecer pela aprovação, Relator Vereador TIÃOZINHO DO CAIS, 
2º votação, Comissão de Finanças, Orçamento e Economia, foi aprovado por 
unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para 
extração de Autógrafo de Lei. Projeto de Lei 469/09, do Vereador ELIAS VAZ, 
altera a lei nº 6.733 de 22.03.89, que institui o imposto de transmissão “inter vírus” 
a qualquer título por ato oneroso de bens imóveis, por natureza ou acessão física 
e de direitos a eles relativos e dá outras providências, com parecer pela 
aprovação, Relator Vereador MIZAIR LEMES, 2º votação, Comissão de Finanças, 
Orçamento e Economia, foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo 
de Processamento e Controle para extração de Autógrafo de Lei. Projeto de Lei 
016/10, do Executivo Municipal, cria e denomina a Escola Municipal Jornalista 
Jaime Câmara – Rua das Dracenas com Rua das Magnólias, no Residencial do 
Cerrado IV, com parecer pela aprovação, Relator Vereador TÚLIO MARAVILHA, 
2º votação, Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia, foi aprovado 
por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para 
extração de Autógrafo de Lei. Projeto de Resolução 013/11, do Vereador 
ANSELMO PEREIRA, Cria a comenda José Bonifácio o Diploma de 
Reconhecimento, a serem concedidos aos Maçons que se destacarem m ações 
benéficas aos munícipes da cidade de Goiânia, sem parecer - reconstituído, sem 
Relator, 1º votação, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado 
por unanimidade e encaminhado a Comissão Educação, Cultura, Ciência e 
Tecnologia. Projeto de Lei 049/10, do Vereador IRAM SARAIVA, dispõe sobre a 
criação do Parque Urbano Ambiental definido no Projeto Macambira Anicuns – 
PUAMA e atribui-lhe a denominação de Parque Municipal Bernardo Elis, sem 
parecer - reconstituído, sem Relator, 2º votação, Comissão de Habitação, 
Urbanismo e Ordenamento Urbano, foi aprovado por unanimidade e encaminhado 
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ao Núcleo de Processamento e Controle para extração de Autógrafo de Lei. 
Projeto de Lei 116/09, do Vereador IRAM SARAIVA, modifica a legislação que 
dispõe sobre a convocação de plebiscito e referendo regulamenta os arts. 6º, I e II 
e 64, XIX da Lei Orgânica do Município, sem parecer - reconstituído, sem Relator, 
2º votação, Comissão Mista, foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao 
Núcleo de Processamento e Controle para extração de Autógrafo de Lei.  Projeto 
de Lei 054/10, do Vereador TÚLIO MARAVILHA, dispõe sobre a obrigatoriedade 
da existência de aparelhos geradores de energia em hospitais e unidades médicas 
da rede municipal de saúde, com parecer pela aprovação, Relator Vereador 
IZÍDIO ALVES, 2º votação, Comissão de Obras e Patrimônio, foi aprovado por 
unanimidade o pedido de vista ao Vereador DENÍCIO TRINDADE. Projeto de Lei 
064/10, da Vereadora SIRLENE BORBA, institui programa municipal de 
tratamento e reciclagem de óleo e gorduras de origem vegetal e animal, no 
Município de Goiânia, com parecer pela aprovação, Relator Vereador 
VIRMONDES CRUVINEL, 1º votação, Comissão de Constituição, Justiça e 
Redação, foi aprovado por unanimidade o pedido de vista ao Vereador DENÍCIO 
TRINDADE. Projeto de Lei 397/10, da Vereadora CIDINHA SIQUEIRA, os 
condomínios horizontais deverão fornecer transporte interno para deslocamento 
dos empregados domésticos e prestadores de serviços, devendo o transporte se 
concedido da portaria de entrada do condomínio até as residências, com parecer 
pela aprovação, Relator Vereador MILTON MERCEZ, 1º votação, Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado a 
Comissão de Direitos Humanos e Cidadania. Projeto de Lei 044/11, do Vereador 
IRAM SARAIVA, declara de utilidade pública a Associação “Obras Sociais Espírita 
Caminheiros de Jesus”, inscrita no CNPJ sob o nº 07.625.000/0001-26, com 
parecer pela aprovação, Relator Vereador FÁBIO TOKARSKI, 1º votação, 
Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade e 
encaminhado a Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia. Projeto 
de Lei 111/11, do Vereador FÁBIO TOKARSKI, altera a Lei nº 8.483 de 29.09.06 
que dispõe sobre a política de atendimento dos direitos da criança e do 
adolescente no Município de Goiânia e dá outras providências, com parecer pela 
aprovação, Relator Vereador PAULINHO GRAUS, 1º votação, Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado a 
Comissão da Criança e Adolescente. Foram aprovados por unanimidade os 
requerimentos 6075/11 do Vereador ELIAS VAZ, 6143/11 do Vereador RICHARD 
NIXON, 6181/11 do Vereador ANSELMO PEREIRA, 6182 e 6232/11 do Vereador 
DEIVISON COSTA e 6183 e 6184/11 do Vereador LUCIANO PEDROSO. Os 
Vereadores CLÉCIO ALVES, PAULO MAGALHÃES, DEIVISON COSTA e 
ALFREDO BAMBU solicitaram que constasse em Ata como visita honrosa o ex-
vereador Carlos Soares, a Vereadora Rosirene Maria (Goianira), o Pastor 
Wellington Correia, Geziel Gouveia, a Jornalista Glória(TV Capital) e o vice-
presidente da SANEAGO Ruben Marques. Os requerimentos 6260 a 6292 foram 
aprovados de plano, pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina a 
alínea “a” do artigo 82 do Regimento Interno. Compareceram na Sessão os 
Vereadores: ABDIEL ROCHA, AGENOR MARIANO, ALFREDO BAMBU, 
ANSELMO PEREIRA, CARLIN CAFÉ, CIDINHA SIQUEIRA, CLÉCIO ALVES, 
DEIVISON COSTA, DENÍCIO TRINDADE, DR. GIAN, ELIAS VAZ, EUDES 
VIGOR, FÁBIO TOKARSKI, GEOVANI ANTÔNIO, IRAM SARAIVA, IZÍDIO 
ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, JORGE DO HUGO, JUAREZ LOPES, 
LUCIANO PEDROSO, LUIZ TEÓFILO, MAURÍCIO BERALDO, MILTON MERCEZ, 
MIZAIR LEMES, PAULINHO GRAUS, PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO 
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JR., PR. RUSEMBERGUE, RICHARD NIXON, SANTANA GOMES, SIMEYZON 
SILVEIRA, TATIANA LEMOS, TIÃOZINHO DO CAIS e VIRMONDES CRUVINEL. 
Não compareceu a Sessão o Vereador DJALMA ARAÚJO. Às doze (12) horas e 
três (03) minuto o Senhor Presidente Vereador IRAM SARAIVA, declarou 
encerrada a presente Sessão e convocou outra para o dia seguinte no horário 
regimental. Para constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será assinada 
pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x 
 
 
Presidente: 
 
 
1º Secretário: 
 
 
2º Secretário: 
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Ata da septuagésima quarta (74ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da 
décima sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
As nove (09) horas e quinze (15) minutos do dia quatorze de setembro de dois mil 
e onze (14.09.2011), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
septuagésima quarta (74ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima sexta 
(16ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES que a declarou aberta 
sob a proteção de Deus, estando presentes os seguintes Vereadores: AGENOR 
MARIANO, CARLIN CAFÉ, CLÉCIO ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, JORGE 
DO HUGO, LUIZ TEÓFILO, MAURÍCIO BERALDO, MIZAIR LEMES, PAULO 
MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., PR. RUSEMBERGUE e SANTANA 
GOMES. Iniciando, o Senhor Presidente convidou o Vereador LUIZ TEÓFILO para 
ler um trecho da Bíblia e, em seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º 
Secretário em exercício Vereador JOÃOZINHO GUIMARÃES para ler a Ata da 
Sessão anterior que, não tendo pedido de retificação ou impugnação foi declarada 
aprovada pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º 
do artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: CLÉCIO 
ALVES – Presidente em exercício, JOÃOZINHO GUIMARÃES – 1º Secretário em 
exercício e TIÃOZINHO DO CAIS – 2º Secretário em exercício. Não houve 
expediente a ser lido. Apresentaram Matérias os seguintes Vereadores: 
PEDRO AZULÃO JR., requerimentos endereçados a AMT e AMOB; MAURÍCIO 
BERALDO, Projeto de Lei que Autoriza o Poder Executivo a instituir o curso pré-
vestibular municipal de Goiânia e dá outras providências, Projeto de Lei que 
Institui no Calendário Oficial de datas e eventos do Município de Goiânia, a 
“Semana do Ciclismo” e dá outras providências e requerimentos endereçados ao 
Presidente da Casa, AMOB, CMTC e ao Prefeito Municipal de Goiânia; 
JOÃOZINHO GUIMARÃES, Projeto de Lei que Torna obrigatório o 
encaminhamento, por escrito, dos contratos firmados por meio de CALL CENTER 
e formas similares aos contratantes, e dá outras providencias, requerimentos 
endereçados a Secretaria de Cidadania e Trabalho, AMT, AMOB e ao Prefeito 
Municipal de Goiânia; ABDIEL ROCHA, requerimento endereçado a AMT; PR. 
RUSEMBERGUE, requerimento endereçado ao Tribunal Regional Eleitoral que 
convida o Diretor Geral para realizar uma exposição, dentro do espaço regimental, 
intitulado “Tribuna Popular”, no Plenário da Câmara Municipal de Goiânia sobre o 
atendimento ao eleitorado goianiense para o recadastramento biométrico; 
CARLIN CAFÉ, requerimento endereçado a AMOB; DENÍCIO TRINDADE, Projeto 
de Lei que Denomina Alameda Pequi, no Jardim Goiás e dá outras providências, 
Projeto de Lei que Denomina Praça Wilson da Silveira Pereira, no Jardim Goiás e 
dá outras providências, requerimentos endereçados a COMURG e AMT; FÁBIO 
TOKARSKI, requerimento endereçado ao Presidente da Casa solicitando 
realização de Tribuna Livre no dia 21 de setembro a partir das dez horas, 
destinada à discussão do tema Moradia e Habitação no Município de Goiânia, 
contando com a presença da Senhora Marise Fernandes de Araújo, 
Superintendente da C.E.F. e do Exmo. Sr. Paulo Borges, Secretário Municipal de 
Habitação, bem como demais entidades e autoridades vinculadas ao assunto; 
ANSELMO PEREIRA, requerimentos endereçados ao Prefeito Municipal de 
Goiânia, COMURG, SANEAGO, AMOB e ao Presidente da Casa solicitando 
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realização de Sessão Especial em homenagem ao “Dia do Funcionário Público”, 
Sessão Especial em comemoração ao “Dia do Engenheiro e Arquiteto, Sessão 
Especial em comemoração aos “21 Anos do Tribunal Regional do Trabalho – TRT 
18ª Região”, Sessão Solene para entrega de Título Honorífico de Cidadania 
Goianiense ao Senhor AZEMAR DOS SANTOS FREITAS; TIÃOZINHO DO CAIS, 
Projeto de Lei que Denomina a Praça na Quadra 07, entre as Ruas BH-3, Rua 
BH-4, Rua BH-2 e Rua Pedro Rosa, no Residencial Belo Horizonte como Praça 
Raimundo André de Oliveira e dá outras providências, requerimento endereçado a 
AMOB. Às nove (09) horas e quarenta e seis (46) minutos, o Senhor 
Presidente passou ao Pequeno Expediente. Usaram a tribuna os Vereadores 
PAULO MAGALHÃES e PEDRO AZULÃO JR. Às dez (dez) horas e trinta (30) 
minutos, o Senhor Presidente passou para Ordem do Dia. Projeto de Lei 
Complementar 008/11, do Vereador PAULO MAGALHÃES, que altera 
dispositivo da Lei Complementar nº 014 de 29.12.1992,(Código de Posturas - 
Lavadores de Carro) com parecer pela aprovação, Relator Vereador ELIAS VAZ, 
2º votação, Comissão Mista, foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao 
Núcleo de Processamento e Controle para extração de Autógrafo de Lei 
Complementar. Projeto de Lei 152/11, do Executivo Municipal, que autoriza a 
abertura de créditos adicionais de natureza especial (17) dezessete créditos 
adicionais no montante de R$ 1.104,000,00 correspondente a 147.396,5287 
UROMG’s – Unidade de Referência Orçamentária Municipal de Goiânia, com 
parecer pela aprovação, Relator Vereador FÁBIO TOKARSKI, 1º votação, 
Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi discutido em plenário e 
encaminhado para votação. Os Vereadores JOÃOZINHO GUIMARÃES, 
SIMEYZON SILVEIRA, DEIVISON COSTA, PAULO MAGALHÃES e JORGE DO 
HUGO solicitaram que constasse em Ata como visita honrosa do Major Frutuoso, 
Sr. Arquimedes, Sr. José Bezerra Sobrinho, Vereador Carlinhos da cidade de 
Abadia de Goiás, Senhor Benedito Ribeiro e o Vereador Júnior da cidade de 
Aragoiânia. Os requerimentos 6293 a 6376 foram aprovados de plano, pelo 
Senhor Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82 do 
Regimento Interno. Compareceram na Sessão os Vereadores: ABDIEL ROCHA, 
AGENOR MARIANO, ALFREDO BAMBU, ANSELMO PEREIRA, CARLIN CAFÉ, 
CIDINHA SIQUEIRA, CLÉCIO ALVES, DEIVISON COSTA, DENÍCIO TRINDADE, 
DR. GIAN, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO TOKARSKI, GEOVANI ANTÔNIO, 
IRAM SARAIVA, IZÍDIO ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, JORGE DO HUGO, 
JUAREZ LOPES, LUCIANO PEDROSO, LUIZ TEÓFILO, MAURÍCIO BERALDO, 
MILTON MERCEZ, MIZAIR LEMES, PAULINHO GRAUS, PAULO MAGALHÃES, 
PEDRO AZULÃO JR., PR. RUSEMBERGUE, RICHARD NIXON, SANTANA 
GOMES, SIMEYZON SILVEIRA, TATIANA LEMOS, TIÃOZINHO DO CAIS e 
VIRMONDES CRUVINEL. Justificaram suas ausências os vereadores 
DJALMA ARAÚJO, FÁBIO TOKARSKI, LUCIANO PEDROSO, RICHARD NIXON. 
Às doze (12) horas e três (03) minuto o Senhor Presidente Vereador IRAM 
SARAIVA, declarou encerrada a presente Sessão e convocou outra para o dia 
seguinte no horário regimental. Para constar lavrei esta que, lida e achada 
conforme, será assinada pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
 
Presidente:                            1º Secretário:                                2º Secretário: 
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Ata da septuagésima quinta (75ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, 
da décima sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
As nove (09) horas e quinze (15) minutos do dia quinze de setembro de dois 
mil e onze (15.09.2011), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
septuagésima quinta (75ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima 
sexta (16ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES que a 
declarou aberta sob a proteção de Deus, estando presentes os seguintes 
Vereadores: AGENOR MARIANO, CARLIN CAFÉ, CLÉCIO ALVES, ELIAS 
VAZ, EUDES VIGOR, IZÍDIO ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, JORGE DO 
HUGO, JUAREZ LOPES, MILTON MERCEZ, MIZAIR LEMES, PAULO 
MAGALHÃES e SANTANA GOMES. Iniciando, o Senhor Presidente convidou 
o Vereador LUIZ TEÓFILO para ler um trecho da Bíblia e, em seguida, o 
Senhor Presidente convidou o 1º Secretário em exercício Vereador 
JOÃOZINHO GUIMARÃES para ler a Ata da Sessão anterior que, não tendo 
pedido de retificação ou impugnação foi declarada aprovada pelo Senhor 
Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do 
Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: CLÉCIO ALVES – 
Presidente em exercício, JOÃOZINHO GUIMARÃES – 1º Secretário em 
exercício e TIÃOZINHO DO CAIS – 2º Secretário em exercício. No expediente 
foram lidos os seguintes ofícios: Telegramas do Ministério da Saúde – 
Fundo Nacional de Saúde, informando liberação de recursos financeiros para a 
Prefeitura Municipal de Goiânia; Ofício 7180/11 da Secretaria de Articulação 
Institucional do Estado de Goiás, em resposta ao requerimento do Vereador 
PAULO MAGALHÃES; Ofício 1551/11 da Controladoria Geral do estado de 
Goiás, agradecendo pelo convite pela comemoração ao Dia do Administrador; 
Ofício 1397/11 da AMMA, em resposta ao requerimento do Vereador IRAM 
SARAIVA; Ofícios 215, 216, 217, 218 e 222/11 do Diretor de Urbanismo da 
COMURG, em resposta aos requerimentos dos Vereadores IZÍDIO ALVES e 
DENÍCIO TRINDADE; Ofício 1365/11 da AMT, encaminhando relatório de 
aplicações financeiras do mês de agosto/11. Apresentaram Matérias os 
seguintes Vereadores: JOÃOZINHO GUIMARÃES, requerimentos 
endereçados a AMOB e COMURG; GEOVANI ANTÔNIO, Projeto de Lei que 
os estabelecimentos comerciais de distribuição de combustíveis, localizados 
no Município de Goiânia ficam obrigados a expor o preço da gasolina, etanol, 
diesel e GNV e suas variações observando a variação decimal após a vírgula, 
com apenas duas casas numéricas e Projeto de Lei que fica expressamente 
revogada a Lei nº 7.861 de 23 de dezembro de 1998; CIDINHA SIQUEIRA, 
requerimentos endereçado a COMURG; DENÍCIO TRINDADE, requerimento 
endereçado ao Chefe de Gabinete do Prefeito Municipal de Goiânia; 
VIRMONDES CRUVINEL, requerimentos endereçados ao Diretor Geral do 
HUGO, COMURG, AMT, CMTC e AMMA; DEIVISON COSTA, requerimentos 
endereçados ao Secretário de Estado da Saúde e ao Presidente da Casa, 
comunicando que os líderes das bancadas indicaram meu nome para compor 
a Comissão Especial, ora aprovado do requerimento 6141/11(expansão 
imobiliária ao lado do Terminal Rodoviário de Goiânia); LUCIANO PEDROSO, 
Projeto de Lei Complementar que acrescenta dispositivo à Lei nº 031/94  e 
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requerimento endereçado ao Presidente da Casa, solicitando realização de 
Sessão Solene em homenagem ao dia do Médico; PAULINHO GRAUS, 
requerimentos endereçados a COMURG; PAULO MAGALHÃES, 
requerimentos endereçados ao Prefeito Municipal de Goiânia. Às nove (09) 
horas e quarenta (40) minutos, o Senhor Presidente passou ao Pequeno 
Expediente. Usaram a tribuna os Vereadores PAULO MAGALHÃES, ELIAS 
VAZ e SANTANA GOMES. Às dez (dez) horas e sete (07) minutos, o 
Senhor Presidente passou para Ordem do Dia. Veto 028/11, Veto Parcial ao 
Autógrafo de Lei 041/11, que dispõe sobre as diretrizes para a elaboração da 
Lei Orçamentária para o exercício de 2012 e dá outras providências, sem 
parecer - avocado, sem Relator, votação única – foi mantido o Veto por maioria 
e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para comunicar ao 
Prefeito. Projeto de Lei 152/11, do Executivo Municipal, que autoriza a 
abertura de créditos adicionais de natureza especial (17) dezessete créditos 
adicionais no montante de R$ 1.104,000,00 correspondente a 147.396,5287 
UROMG’s – Unidade de Referência Orçamentária Municipal de Goiânia, com 
parecer pela aprovação, Relator Vereador FÁBIO TOKARSKI, 1º votação, 
Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi discutido em plenário e 
encaminhado a Comissão de Finanças, Orçamento e Economia.  Projeto de 
Lei 373/09, do Vereador PAULINHO GRAUS, denomina de Praça Pedro 
Soares dos Santos a área pública municipal de esquina na Rua Pablo Picasso 
com a Guaguin ao lado da Praça 55 Setor Gentil Meireles, com parecer pela 
aprovação, Relator Vereador MAURÍCIO BERALDO, 2º votação, Comissão de 
Habitação, Urbanismo e Ordenamento Urbano, foi aprovado por unanimidade 
e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para extração de 
Autógrafo de Lei. Projeto de Lei 464/09, da Vereadora TATIANA LEMOS, 
regulamenta a meia-passagem estudantil no Município de Goiânia e dá outras 
providências, com parecer pela aprovação, Relator Vereador PEDRO AZULÃO 
JR., 1º votação, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi discutido em 
Plenário. Os Vereadores JOÃOZINHO GUIMARÃES, IRAM SARAIVA e 
PAULO MAGALHÃES, solicitaram que constasse em Ata como visita honrosa 
o Senhor José Marcio(Conselho Tutelar da Região Norte) e os alunos do 3º 
ano da Agência 4 estações da Escola Roda Viva, representados pela Diretoras 
Zélia Fonseca e Ângela, a Coordenadora Janaína e a Professora Denise e o 
Presidente do PRTB Santana Pires. Os requerimentos 6377 a 6401  foram 
aprovados de plano, pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina 
a alínea “a” do artigo 82 do Regimento Interno. Compareceram na Sessão os 
Vereadores: ABDIEL ROCHA, AGENOR MARIANO, ALFREDO BAMBU, 
ANSELMO PEREIRA, CARLIN CAFÉ, CIDINHA SIQUEIRA, CLÉCIO ALVES, 
DEIVISON COSTA, DENÍCIO TRINDADE, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, 
GEOVANI ANTÔNIO, IRAM SARAIVA, IZÍDIO ALVES, JOÃOZINHO 
GUIMARÃES, JORGE DO HUGO, JUAREZ LOPES, LUCIANO PEDROSO, 
LUIZ TEÓFILO, MAURÍCIO BERALDO, MILTON MERCEZ, MIZAIR LEMES, 
PAULINHO GRAUS, PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., PR. 
RUSEMBERGUE, RICHARD NIXON, SANTANA GOMES, SIMEYZON 
SILVEIRA, TATIANA LEMOS, TIÃOZINHO DO CAIS e VIRMONDES 
CRUVINEL. Justificaram suas ausências através de ofício os vereadores: 
FÁBIO TOKARSKI e DR. GIAN. Não compareceu a Sessão o Vereador 
DJALMA ARAÚJO. Às doze (12) horas o Senhor Presidente Vereador 
CLÉCIO ALVES, declarou encerrada a presente Sessão e convocou outra para 
a próxima terça-feira dia 20 de setembro no horário regimental. Para constar 
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lavrei esta que, lida e achada conforme, será assinada pelos membros da 
Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x
. 
 
 
Presidente: 
 
 
1º Secretário: 
 
 
2º Secretário: 
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Ata da septuagésima sexta (76ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da 
décima sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
As nove (09) horas e dezoito (18) minutos do dia vinte de setembro de dois mil e 
onze (20.09.2011), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
septuagésima sexta (76ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima sexta 
(16ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES que a declarou aberta 
sob a proteção de Deus, estando presentes os seguintes Vereadores: AGENOR 
MARIANO, CARLIN CAFÉ, CLÉCIO ALVES, IZÍDIO ALVES, JOÃOZINHO 
GUIMARÃES, JORGE DO HUGO, LUCIANO PEDROSO, LUIZ TEÓFILO, MIZAIR 
LEMES, PAULO MAGALHÃES, RICHARD NIXON e SANTANA GOMES. 
Iniciando, o Senhor Presidente convidou o Vereador LUIZ TEÓFILO para ler um 
trecho da Bíblia e, em seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário em 
exercício Vereador JOÃOZINHO GUIMARÃES para ler a Ata da Sessão anterior 
que, não tendo pedido de retificação ou impugnação foi declarada aprovada pelo 
Senhor Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do 
Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: CLÉCIO ALVES – 
Presidente em exercício, JOÃOZINHO GUIMARÃES – 1º Secretário em exercício 
e TIÃOZINHO DO CAIS – 2º Secretário em exercício. No expediente foram lidos 
os seguintes ofícios: Telegramas do Ministério da Saúde – Fundo Nacional de 
Saúde, informando liberação de recursos financeiros para a Prefeitura Municipal 
de Goiânia; Ofícios 1623 e 1638/11 do Presidente da COMURG, em resposta aos 
requerimentos dos Vereadores VIRMONDES CRUVINEL, AGENOR MARIANO e 
TIÃOZINHO DO CAIS; Ofícios 281 e 289/11 do Diretor de Coleta da COMURG, 
em resposta aos requerimentos dos Vereadores ANSELMO PEREIRA e MIZAIR 
LEMES; Ofícios 566, 567, 568, 569, 570, 571, 572, 573, 581, 587, 588 e 589/11 
do Diretor de Iluminação Pública da COMURG, em resposta aos requerimentos 
dos Vereadores IZÍDIO ALVES, PEDRO AZULÃO JR., IRAM SARAIVA, MILTON 
MERCEZ, JOÃOZINHO GUIMARÃES, MIZAIR LEMES e AGENOR MARIANO. 
Apresentaram Matérias os seguintes Vereadores: PEDRO AZULÃO JR., 
requerimentos endereçados a AMT, COMURG e AMOB; LUCIANO PEDROSO, 
Projeto de Lei que dispõe sobre o tempo de permanência nos estacionamentos, 
numero de vagas e isenção de cobrança de taxa para quem perde o tiket e Projeto 
de Lei Complementar que modifica o dispositivo da Lei Orgânica do Município de 
Goiânia(Educação e Ensino 30% da receita); DENÍCIO TRINDADE, requerimento 
endereçado a Associação Goiana de Criadores de Zebu; TIÃOZINHO DO CAIS, 
requerimento endereçado a COMURG; JOÃOZINHO GUIMARÃES, 
requerimentos endereçados ao Presidente da Casa, solicitando realização de 
Sessão Solene em homenagem ao Encontro de Casais e a AMOB; MIZAIR 
LEMES, Projeto de Lei a inserção de produtos do cerrado na culinária da merenda 
escolar, na rede de ensino municipal  requerimentos endereçados a AMOB, AMT, 
Prefeito Municipal de Goiânia, COMURG, Secretário Municipal de Saúde, 
Comandante Geral da PM-Go, CELG e CMTC; EUDES VIGOR, requerimentos 
endereçados a Secretária de Educação do Município de Goiânia e COMURG; 
DJALMA ARAÚJO, requerimento endereçado ao Presidente da Casa, solicitando 
realização de Audiência Pública para discutir O atendimento à Saúde Mental da 
População de Goiânia; ELIAS VAZ, requerimento endereçado ao Secretário 
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Municipal de Planejamento e Urbanismo do Município de Goiânia; LUIZ TEÓFILO, 
requerimento endereçado a AMT;  DR. GIAN, Projeto de Lei que dispõe sobre a 
sinalização diferenciada nos postes que contenham radares eletrônicos e dá 
outras providências; TATIANA LEMOS, requerimentos endereçados ao Prefeito 
Municipal de Goiânia, COMURG, AMT e AMOB; IRAM SARAIVA, Projeto de 
Resolução que regulamenta o art. 70, § 1º, da Lei Orgânica do Município de 
Goiânia, alterando a Resolução nº 26 de 19 de dezembro de 1991 (Regimento 
Interno da Câmara Municipal de Goiânia) para dar rito aos casos de extinção de 
mandato;  ANSELMO PEREIRA, Projeto de Lei que altera dispositivo da lei nº 
6.319, de 14.11.85, com a nova redação dada pela Lei nº 8.259, de 19.05.04 e 
requerimentos endereçados a ADEMI-Go, pela eleição da Diretoria e Conselheiros 
Consultivo e Fiscal, COMURG e AMOB. Às nove (09) horas e trinta e cinco (35) 
minutos, o Senhor Presidente passou ao Pequeno Expediente. Usaram a 
tribuna os Vereadores PAULO MAGALHÃES, CARLIN CAFÉ, AGENOR 
MARIANO, SANTANA GOMES e DEIVISON COSTA. Às dez (dez) horas e dois 
(02) minutos, o Senhor Presidente passou para Ordem do Dia. Às dez (dez) 
horas e sete (07) minutos, o Senhor Presidente suspendeu a Sessão para uso 
da Tribuna Livre do Diretor Geral do TRE-GO, Senhor Leonardo Hernandes, para 
falar sobre o recadastramento biométrico na capital. Reaberta a Sessão às dez 
(10) horas e quarenta e sete (47) minutos. Os Vereadores DEIVISON COSTA, 
JORGE DO HUGO e SANTANA GOMES, solicitaram que constasse em Ata como 
visita honrosa o Senhor Leonardo (TRE-GO), Ronilson, o Senhor Ivan Rdrigues e 
o Senhor Enio Salviano. O Vereador LUCIANO PEDROSO, solicitou que fosse 
registrado em Ata que não foi lido no expediente o documento protocolado pelo 
Vereador TÚLIO MARAVILHA de sua renúncia no dia 16 de setembro.  Os 
requerimentos 6404 a 6553 foram aprovados de plano, pelo Senhor Presidente, 
de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82 do Regimento Interno. 
Compareceram na Sessão os Vereadores: ABDIEL ROCHA, AGENOR 
MARIANO, ALFREDO BAMBU, ANSELMO PEREIRA, CARLIN CAFÉ, CIDINHA 
SIQUEIRA, CLÉCIO ALVES, DEIVISON COSTA, DENÍCIO TRINDADE, DJALMA 
ARAÚJO, DR. GIAN, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO TOKARSKI, GEOVANI 
ANTÔNIO, IRAM SARAIVA, IZÍDIO ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, JORGE 
DO HUGO, JUAREZ LOPES, LUCIANO PEDROSO, LUIZ TEÓFILO, MAURÍCIO 
BERALDO, MIZAIR LEMES, PAULINHO GRAUS, PAULO MAGALHÃES, PEDRO 
AZULÃO JR., RICHARD NIXON, SANTANA GOMES, SIMEYZON SILVEIRA, 
TATIANA LEMOS, TIÃOZINHO DO CAIS e VIRMONDES CRUVINEL. Não 
compareceram a Sessão os Vereadores MILTON MERCEZ e PR. 
RUSEMBERGUE. Às onze (11) horas e quarenta e sete (47) minutos não 
havendo quorum o Senhor Presidente Vereador IRAM SARAIVA, declarou 
encerrada a presente Sessão e convocou outra para o dia seguinte no horário 
regimental. Para constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será assinada 
pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x 
 
 Presidente: 

1º Secretário: 

2º Secretário: 
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Ata da septuagésima sétima (77ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da 
décima sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
As nove (09) horas e quatorze (14) minutos do dia vinte e um de setembro de dois 
mil e onze (21.09.2011), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
septuagésima sétima (77ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima 
sexta (16ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES que a declarou 
aberta sob a proteção de Deus, estando presentes os seguintes Vereadores: 
AGENOR MARIANO, CARLIN CAFÉ, CLÉCIO ALVES, IZÍDIO ALVES, 
JOÃOZINHO GUIMARÃES, JORGE DO HUGO, JUAREZ LOPES, LUCIANO 
PEDROSO, MAURÍCIO BERALDO, PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR. 
e PR. RUSEMBERGUE. Iniciando, o Senhor Presidente convidou o Vereador PR. 
RUSEMBERGUE para ler um trecho da Bíblia e, em seguida, o Senhor Presidente 
convidou o 1º Secretário em exercício Vereador JOÃOZINHO GUIMARÃES para 
ler a Ata da Sessão anterior que, não tendo pedido de retificação ou impugnação 
foi declarada aprovada pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina o 
parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos 
Vereadores: CLÉCIO ALVES – Presidente em exercício, JOÃOZINHO 
GUIMARÃES – 1º Secretário em exercício e PEDRO AZULÃO JR. – 2º Secretário 
em exercício. Não teve expediente a ser lido. Apresentaram Matérias os 
seguintes Vereadores: DR. GIAN, requerimentos endereçados a AMT e 
COMURG; JOÃOZINHO GUIMARÃES, requerimentos endereçados a CMTC, 
TRE-GO e AMOB; PR. RUSEMBERGUE, requerimentos endereçados a Ministra 
de Estado do Meio Ambiente – Izabella Teixeira e ao Governador do Estado de 
Goiás – Marconi Perillo; PAULO MAGALHÃES, requerimentos endereçados ao 
Prefeito Municipal de Goiânia, a Associação Goiana de Imprensa e ao Sindicato 
dos Radialistas; JORGE DO HUGO, requerimento endereçado a AMOB; 
ANSELMO PEREIRA, Projeto de Lei que altera a denominação da carreira de 
fiscalização de atividades urbanas e da fiscalização de saúde pública do Município 
de Goiânia e dá outras providências e requerimentos endereçados ao Governador 
m exercício Dr. José Eliton, ao Secretário de Cidadania  Trabalho – Henrique 
Arantes e a AMOB; IRAM SARAIVA, Projeto de Emenda a Lei Orgânica do 
Município de Goiânia, que modifica a Lei Orgânica do Município para, nos termos 
do art. 41 da Constituição da República, prever requisitos para aquisição de 
estabilidade e hipóteses para perda de cargo público por servidor municipal; 
SANTANA GOMES e outros, Projeto de Lei que dispõe sobre a obrigatoriedade 
de segurança armada no interior e nos caixas eletrônicos das agências bancárias 
e dá outras providências;CIDINHA SIQUEIRA, requerimentos endereçados ao 
Prefeito Municipal de Goiânia, CMTC, CELG, COMURG, Secretário Municipal de 
Saúde, Prefeito Municipal de Aparecida de Goiânia – Maguito Vilela e AMT; 
VIRMONDES CRUVINEL, Projeto de Lei que dispõe sobre a obrigatoriedade de 
afixação de informativo ou outro meio com o número de telefone da polícia militar 
e da guarda municipal em condomínios residenciais, igrejas, prédios públicos, 
bares, restaurantes e similares, situados no Município de Goiânia, Projeto de Lei 
que institui a Linha Universitária de Transporte Coletivo e requerimentos 
endereçados a AMT. Às nove (09) horas e trinta (30) minutos, o Senhor 
Presidente suspendeu a Sessão por dez (10) minutos para que a aluna Ana 
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Clara do Colégio Externato São José, usasse a Tribuna Livre para falar sobre a 
PAZ no nosso Município de Goiânia. Reaberta a Sessão às nove (09) horas e 
trinta e nove (39) minutos. Às nove (09) horas e trinta e cinco (35) minutos, o 
Senhor Presidente passou ao Pequeno Expediente. Usaram a tribuna os 
Vereadores ABDIEL ROCHA, MAURÍCIO BERALDO e DJALMA ARAÚJO. O 
Presidente da Casa, Vereador IRAM SARAIVA, solicitou atenção do Plenário e, 
discorreu como se efetivou a renúncia do Vereador TÚLIO MARAVILHA, 
explicando que o mesmo apresentou um primeiro comunicado de renúncia ao 
mandato, no dia 15 de setembro de 2011 e, no dia seguinte, 16 de setembro de 
2011, apresentou dois pedidos: um retirando a comunicação de renúncia e, logo 
após outro, ratificando a renúncia ao mandato. Em razão deste episódio houve 
esta demora na comunicação do fato, que ora fazia ao Plenário. Disse ainda o 
Presidente que estava trazendo à consideração dos Vereadores Projeto de 
Resolução, juntamente para oferecer instrumental para casos de renúncia de 
Vereador, uma vez que o Regimento Interno é omisso quanto a esse assunto. Às 
dez (10) horas e vinte e seis (26) minutos, o Senhor Presidente suspendeu a 
Sessão por tempo indeterminado para que a Senhora Marise Fernandes de 
Araújo - Superintendente da CEF – Caixa Econômica Federal e o Senhor Paulo 
Borges - Secretário Municipal de Habitação, usassem a Tribuna Livre para falar 
sobre o Programa Minha Casa – Minha Vida no Município de Goiânia. Reaberta a 
Sessão às onze (11) horas e quarenta (40) minutos. Os Vereadores CLÉCIO 
ALVES e IRAM SARAIVA solicitaram que constasse em Ata como visita honrosa 
os alunos do Colégio Externato São José. Os requerimentos 6554 a 6597 foram 
aprovados de plano, pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina a 
alínea “a” do artigo 82 do Regimento Interno. Compareceram na Sessão os 
Vereadores: ABDIEL ROCHA, AGENOR MARIANO, ALFREDO BAMBU, 
ANSELMO PEREIRA, CARLIN CAFÉ, CIDINHA SIQUEIRA, CLÉCIO ALVES, 
DEIVISON COSTA, DENÍCIO TRINDADE, DJALMA ARAÚJO, DR. GIAN, EUDES 
VIGOR, FÁBIO TOKARSKI, GEOVANI ANTÔNIO, IRAM SARAIVA, IZÍDIO 
ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, JORGE DO HUGO, JUAREZ LOPES, 
LUCIANO PEDROSO, LUIZ TEÓFILO, MAURÍCIO BERALDO, MIZAIR LEMES, 
PAULINHO GRAUS, PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., PR. 
RUSEMBERGUE, RICHARD NIXON, SANTANA GOMES, SIMEYZON SILVEIRA, 
TATIANA LEMOS, TIÃOZINHO DO CAIS e VIRMONDES CRUVINEL. Justificou 
sua ausência através de ofício o Vereador MIZAIR LEMES. Não 
compareceram a Sessão os Vereadores ELIAS VAZ e MILTON MERCEZ. Às 
onze (11) horas e quarenta e cinco (45) minutos não havendo quorum o Senhor 
Presidente Vereador IRAM SARAIVA, declarou encerrada a presente Sessão e 
convocou outra para o dia seguinte no horário regimental. Para constar lavrei esta 
que, lida e achada conforme, será assinada pelos membros da 
Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x 
 
 Presidente: 
 
1º Secretário: 
 
2º Secretário: 



 197 

 
 
                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                       
Ata da septuagésima oitava (78ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da 
décima sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
As nove (09) horas e vinte (20) minutos do dia vinte e dois de setembro de dois mil 
e onze (22.09.2011), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
septuagésima oitava (78ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima sexta 
(16ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES que a declarou aberta 
sob a proteção de Deus, estando presentes os seguintes Vereadores: ALFREDO 
BAMBU, ANSELMO PEREIRA, CLÉCIO ALVES, DEIVISON COSTA, GEOVANI 
ANTÔNIO, IRAM SARAIVA, IZÍDIO ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, JORGE 
DO HUGO, MAURÍCIO BERALDO, MIZAIR LEMES, PAULO MAGALHÃES e 
SANTANA GOMES. Iniciando, o Senhor Presidente convidou o Vereador 
ANSELMO PEREIRA para ler um trecho da Bíblia e, em seguida, o Senhor 
Presidente convidou o 1º Secretário em exercício Vereador JOÃOZINHO 
GUIMARÃES para ler a Ata da Sessão anterior que, não tendo pedido de 
retificação ou impugnação foi declarada aprovada pelo Senhor Presidente, de 
acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, 
sendo assinada pelos Vereadores: CLÉCIO ALVES – Presidente em exercício, 
JOÃOZINHO GUIMARÃES – 1º Secretário em exercício e PAULO MAGALHÃES 
– 2º Secretário em exercício. No Expediente foram lidos os seguintes ofícios: 
Ofício 437/11 do Executivo Municipal, encaminhando em caráter de urgência 
Projeto de Lei que altera a Lei nº 9.050 de 07 de julho de 2011. que autoriza a 
abertura de Crédito de Natureza Especial; Ofício 438/11 do Executivo Municipal, 
encaminhando Projeto de Lei que Cria e denomina os Centros Municipais de 
Educação Infantil que especifica(Buena Vista I); Ofício 444/11 do Executivo 
Municipal, encaminhando Projeto de Lei que Cria e denomina o Centro Municipal 
de Educação Infantil Jardim Colorado; Ofício 450/11 do Executivo Municipal, 
encaminhando Projeto de Lei que desafeta e autoriza a regularização em forma de 
Concessão de Direito Real de Uso, dos imóveis que especifica(Vila Rezende); 
Ofício 451/11 do Executivo Municipal, encaminhando Projeto de Lei que altera a 
Lei Complementar nº 011 de 11.05.92 – Estatuto dos Servidores Públicos do 
Município de Goiânia e dá outras providências(Incorporação de gratificação a 
título de estabilidade econômica). Apresentaram Matérias os seguintes 
Vereadores: JOÃOZINHO GUIMARÃES, requerimentos endereçados a AMOB; 
DEIVISON COSTA, requerimentos endereçados ao Presidente da Casa, 
solicitando realização de Sessão Solene em comemoração aos 40 anos da 
Faculdade Uni-Anhanguera, ao Presidente da Casa, solicitando a realização de 
Audiência Pública para saber o andamento do Programa Urbano Ambiental 
Macambira-Anicuns; PAULO MAGALHÃES, requerimentos endereçados ao 
Prefeito Municipal de Goiânia, solicitando a concessão de uma área por tempo 
indeterminado, via de um Projeto de Lei a ser encaminhado ao Poder Legislativo, 
para a construção da sede definitiva da Associação Goiana de Imprensa, a AMT e 
COMURG; GEOVANI ANTÔNIO, Projeto de Lei que dispõe sobre a 
materialização de limite de tempo de atendimento ao público pelos serviços 
prestado pelos cartórios de registro e de notas neste município e requerimento 
endereçado ao Presidente da Casa, a transcrição e ao registro nos anais da Casa 
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do artigo jornalístico da Coluna “Opinião” do Diário da Manhã, ponderados pelo 
Vereador IRAM SARAIVA; TIÃOZINHO DO CAIS, requerimento endereçado a 
AGETOP; DENÍCIO TRINDADE, requerimentos endereçados a AMOB, AMT, 
COMURG e INMETRO; MIZAIR LEMES, requerimentos endereçados a AMOB e 
COMURG; SIMEYZON SILVEIRA, requerimentos endereçados a COMURG e 
AMOB. Às nove (09) horas e quarenta e sete (47) minutos, o Senhor 
Presidente passou ao Pequeno Expediente. Usaram a tribuna os Vereadores 
MAURÍCIO BERALDO, SANTANA GOMES, PAULO MAGALHÃES, ELIAS VAZ, 
SIMEYZON SILVEIRA e ANSELMO PEREIRA. Às dez (10) horas e dois (02) 
minutos, o Senhor Presidente passou para a Ordem do Dia. Projeto de Lei 
496/09, da Vereadora SIRLENE BORBA, dispõe sobre a criação da área de 
proteção ambiental da nascente do Lago do Parque Vaca Brava, com parecer pela 
aprovação, Relator Vereador LUCIANO PEDROSO, 2º votação, Comissão de 
Meio Ambiente, foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle para extração de Autógrafo de Lei. Projeto de Lei 
093/10, do Vereador TÚLIO MARAVILHA, inclui o circuito mulher no calendário 
oficial de eventos no Município de Goiânia, com parecer pela aprovação, Relator 
Vereador FÁBIO TOKARSKI, 2º votação, Comissão de Educação, Cultura, 
Ciência e Tecnologia, foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle para extração de Autógrafo de Lei. Foi apresentado 
requerimento de inversão da Pauta da Ordem do Dia do Projeto de Lei 125/11 do 
Vereador MIZAIR LEMES e aprovado por unanimidade. Projeto de Lei 125/11, do 
Vereador MIZAIR LEMES, fica instituído no Município de Goiânia o Dia do 
Aposentado Pensionista, a ser comemorado no dia 20(vinte) do mês de junho de 
cada ano, com parecer pela aprovação, com supressão do art. 3º - Relator 
Vereador FÁBIO TOKARSKI, 1º votação, Comissão de Constituição, Justiça e 
Redação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado a Comissão do Trabalho 
e Servidores Públicos. Projeto de Lei 002/11, do Executivo Municipal, cria o 
Fundo Municipal de Capacitação e Desenvolvimento do Servidor Público de 
Goiânia – FUMCADES,  institui o respectivo Conselho Deliberativo, com parecer 
pela aprovação, Relator Vereador ELIAS VAZ, 2º votação, Comissão de Finanças, 
Orçamento e Economia, foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo 
de Processamento e Controle para extração de Autógrafo de Lei. Projeto de Lei 
131/11, do Vereador ALFREDO BAMBU, institui sobre alvará de regularização, 
alvará de aceite e dá outras providências, com parecer pela aprovação, Relator 
Vereador PAULINHO GRAUS, 1º votação, Comissão de Constituição, Justiça e 
Redação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado a Comissão de Meio 
Ambiente. Os Vereadores MAURÍCIO BERALDO, DEIVISON COSTA e PAULO 
MAGALHÃES, solicitaram que constasse em Ata como visita honrosa as 
Senhoras Adélia, Amélia e Lílian Maria, os Senhores Fábio Marques, Evangelista 
o jornalista Antônio Lessa. Os requerimentos 6598, 6600 a 6633 foram aprovados 
de plano, pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do 
artigo 82 do Regimento Interno. Compareceram na Sessão os Vereadores: 
ABDIEL ROCHA, AGENOR MARIANO, ALFREDO BAMBU, ANSELMO 
PEREIRA, CLÉCIO ALVES, DEIVISON COSTA, DENÍCIO TRINDADE, ELIAS 
VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO TOKARSKI, GEOVANI ANTÔNIO, IRAM SARAIVA, 
IZÍDIO ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, JORGE DO HUGO, JUAREZ LOPES, 
LUIZ TEÓFILO, MAURÍCIO BERALDO, MIZAIR LEMES, PAULINHO GRAUS, 
PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., PR. RUSEMBERGUE, RICHARD 
NIXON, SANTANA GOMES, SIMEYZON SILVEIRA, TIÃOZINHO DO CAIS e 
VIRMONDES CRUVINEL. Justificou sua ausência através de ofício os 



 199 

Vereadores DJALMA ARAÚJO, DR. GIAN e LUCIANO PEDROSO. Não 
compareceram a Sessão os Vereadores CARLIN CAFÉ, CIDINHA SIQUEIRA, 
MILTON MERCEZ e TATIANA LEMOS. Às onze (11) horas e um (01) minuto 
não havendo quorum o Senhor Presidente Vereador IRAM SARAIVA, declarou 
encerrada a presente Sessão e convocou outra para a próxima terça-feira dia 27 
no horário regimental. Para constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será 
assinada pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
 
 
Presidente: 
 
 
1º Secretário: 
 
 
2º Secretário: 
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Ata da septuagésima nona (79ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da 
décima sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
As nove (09) horas e dezessete (17) minutos do dia vinte e sete de setembro de 
dois mil e onze (27.09.2011), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início 
a septuagésima nona (79ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima 
sexta (16ª) Legislatura, presidida pelo Vereador IRAM SARAIVA que a declarou 
aberta sob a proteção de Deus, estando presentes os seguintes Vereadores: 
ANSELMO PEREIRA, CLÉCIO ALVES, EUDES VIGOR, IRAM SARAIVA, IZÍDIO 
ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, JORGE DO HUGO, LUCIANO PEDROSO, 
MAURÍCIO BERALDO, MILTON MERCEZ, MIZAIR LEMES, PAULO 
MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., PR. RUSEMBERGUE e SANTANA 
GOMES. Iniciando, o Senhor Presidente convidou o Vereador SANTANA GOMES 
para ler um trecho da Bíblia e, em seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º 
Secretário em exercício Vereador JOÃOZINHO GUIMARÃES para ler a Ata da 
Sessão anterior que, não tendo pedido de retificação ou impugnação foi declarada 
aprovada pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º 
do artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: IRAM 
SARAIVA – Presidente, JOÃOZINHO GUIMARÃES – 1º Secretário em exercício e 
PEDRO AZULÃO JR. – 2º Secretário em exercício. No Expediente foram lidos 
os seguintes ofícios: Ofício 450/11 do Executivo Municipal, Veto Parcial ao 
Autógrafo de Lei 54 de 23.08.11 que Cria e denomina as escolas que especifica; 
Telegramas do Ministério a Saúde – Fundo Nacional de Saúde, informando 
liberação de recursos financeiros para a Prefeitura Municipal de Goiânia; 
Telegramas do Ministério da Educação – Fundo Nacional de Desenvolvimento da 
Educação, informando liberação d recursos financeiros para a Prefeitura Municipal 
de Goiânia; Telegrama do Ministério do Desenvolvimento Social e Combate à 
Fome – Fundo Nacional de Assistência Social, informando liberação de recursos 
financeiros para a Prefeitura Municipal de Goiânia; Ofício 454/11 do Executivo 
Municipal, solicitando adiamento da Audiência Pública prevista na Lei 
Complementar nº 129 de 16 de dezembro de 2003, relativa ao quadrimestre de 
junho/setembro de 2011; Ofícios 6279, 6281, 6287, 6292, 6297, 6350, 6351, 6352, 
6353, 6354 e 6355/11 da AMT, em resposta aos requerimentos dos Vereadores 
GEOVANI ANTÔNIO, DENÍCIO TRINDADE, ABDIEL ROCHA, JOÃOZINHO 
GUIMARÃES, PAULINHO GRAUS e PEDRO AZULÃO JR.; Ofício 293/11 do 
Diretor de Coleta da COMURG, em resposta ao requerimento do Vereador IRAM 
SARAIVA; Ofício 3702/11 do Secretário Municipal e Saúde, ma resposta ao 
requerimento do Vereador SIMEYZON SILVEIRA; Ofícios 555, 583 e 585/11 da 
CMTC, em resposta aos requerimentos dos Vereadores JOÃOZINHO 
GUIMARÃES, JORGE DO HUGO e DENÍCIO TRINDADE; Ofícios 217, 218, 219, 
224, 227, 231 e 237/11 do Diretor e Urbanismo da COMURG, em resposta aos 
requerimentos dos Vereadores IZÍDIO ALVES, DR. GIAN, MIZAIR LEMES e LUIZ 
TEÓFILO; Ofício 2964/11 da Secretaria Municipal de Educação, em resposta ao 
requerimento do Vereador PAULO MAGALHÃES; Ofícios 1646 e 1665/11 do 
Presidente da COMURG, em reposta aos requerimentos dos Vereadores 
DEIVISON COSTA, GEOVANI ANTÔNIO, PEDRO AZULÃO JR., DENÍCIO 
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TRINDADE, ABDIEL ROCHA, JOÃOZINHO GUIMARÃES e PAULINHO GRAUS; 
Ofício 001/11 da Câmara Municipal de Jussara, parabenizando pelas brilhantes 
conquistas durante a gestão; Ofício 1088/11 do Tribunal de Justiça do Estado de 
Goiás, em resposta ao requerimento do Vereador IRAM SARAIVA; Ofício 7720/11 
da Secretaria de Estado de Articulação Institucional, em resposta ao requerimento 
do Vereador PAULO MAGALHÃES e Ofício 083/11 da Associação de Moradores 
do Parque Tremendão I, II, III em resposta ao requerimento do Vereador IRAM 
SARAIVA. Apresentaram Matérias os seguintes Vereadores: PR. 
RUSEMBERGUE, requerimentos endereçados ao Prefeito Municipal de Goiânia e 
ao Presidente do Tribunal Regional Eleitoral de Goiás; LUCIANO PEDROSO, 
requerimento endereçado ao Presidente da Casa, solicitando realização de 
Audiência Pública, para discutir melhorias do trânsito que dá acesso ao aeroporto 
juntamente com a INFRAERO, AMT, SEPLAN, TCM, MP e Moradores da Região, 
ao Presidente da Casa, solicitando realização de Audiência Pública para discutir 
melhorias na Universidade Estadual de Goiás, a Presidente do Tribunal de Contas 
do Município de Goiânia – Teresa Fernandes Garrido e a Agência Municipal de 
Trânsito; MIZAIR LEMES, Projeto de Lei que denomina Praça Pedro Soares dos 
Santos, “Senhor Pedro Guarda” e dá outras providências, Projeto de Lei que 
denomina Praça de Esporte e Lazer Wanderley Magalhães e dá outras 
providências e requerimentos endereçados ao Prefeito Municipal de Goiânia e 
COMURG; IZÍDIO ALVES, requerimentos endereçados a COMURG; 
JOÃOZINHO GUIMARÃES, requerimentos endereçados a AMOB e 
COMURG;JORGE DO HUGO, requerimento endereçado a Agência da Guarda 
Municipal; ANSELMO PEREIRA, Projeto de Lei que dispõe sobre a promoção e 
fiscalização da defesa sanitária animal, quando da realização de Rodeios ou 
atividades similares no Município de Goiânia e requerimentos endereçados ao 
Presidente do Superior Tribunal Eleitoral – Ministro Enrique Ricardo Lewandowski, 
COMURG e CMTC; SIMEYZON SILVEIRA, requerimentos endereçados a 
COMURG; DR. GIAN, requerimentos endereçados a AMOB;  EUDES VIGOR, 
Projeto de Lei que denomina Praça Lindolfo Garcia Cardoso,m localizada na Rua 
Alvarenga Peixoto com a Rua Hermes da Fonseca no Bairro Capuava. FÁBIO 
TOKARSKI, requerimento endereçado ao Presidente da Casa, solicitando 
realização de Audiência Pública, com o Senhor Prefeito a ser realizada no dia 05 
de Outubro(quarta-feira) às 09 horas para tratar da apresentação e avaliação do 
cumprimento das metas fiscais do último quadrimestre; CIDINHA SIQUEIRA, 
requerimentos endereçados a COMURG, CMTC, AMT, Prefeito Municipal de 
Aparecida de Goiânia, AMOB e Comandante do Policiamento da Capital. Às nove 
(09) horas e quarenta e dois (42) minutos, o Senhor Presidente passou ao 
Pequeno Expediente. Usaram a tribuna os Vereadores PAULO MAGALHÃES, 
SANTANA GOMES, DJALMA ARAÚJO e SIMEYZON SILVEIRA. Às dez (10) 
horas e dezesseis (16) minutos, o Senhor Presidente suspendeu a Sessão por 
dez (10) minutos para que o Senhor Aluízio Acosta – Comunidade Baha’i usasse a 
Tribuna Livre, para falar sobre a Semana Municipal da Paz e Primavera da Paz. 
Reaberta a Sessão às dez (10) horas e vinte e seis (26) minutos. Às dez (10) 
horas e vinte e sete (27) minutos, o Senhor Presidente passou para a Ordem 
do Dia. Projeto de Lei Complementar 020/09, do Vereador ELIAS VAZ, 
modifica a Lei Complementar nº 014 de 29.12.92, que institui o Código de 
Posturas do Município de Goiânia, disciplinando o uso de fachadas indicativas e 
publicitárias na forma que especifica, com parecer pela aprovação, Relator 
Vereador MILTON MERCEZ, 1º votação, Comissão de Constituição, Justiça e 
Redação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado a Comissão Mista. 
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Projeto de Lei 436/09, da Vereadora CIDINHA SIQUEIRA, institui o Código 
Municipal de Mobilidade Urbana, com parecer pela aprovação, Relator Vereador 
RICHARD NIXON, 2º votação, Comissão de Direitos Humanos e Cidadania, foi 
aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e 
Controle para extração de Autógrafo de Lei. Projeto de Lei 131/10, do Vereador 
VIRMONDES CRUVINEL, estabelece diretrizes para os concursos públicos 
municipais, com parecer pela aprovação, Relator Vereador GARI NEGRO JOBS, 
2º votação, Comissão do Trabalho e Servidores Públicos, foi rejeitado o parecer e 
aprovado o Projeto de Lei por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle para extração de Autógrafo de Lei. Projeto de Lei 
210/10, do Vereador JOÃOZINHO GUIMARÃES, inclui a semana de incentivo à 
doação de órgãos a ser comemorado anualmente na última semana do mês de 
setembro,  com parecer pela aprovação, Relator Vereador VIRMONDES 
CRUVINEL, 2º votação, Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia, foi 
aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e 
Controle para extração de Autógrafo de Lei. Projeto de Lei 212/10, do Vereador 
TÚLIO MARAVILHA, torna obrigatório o encaminhamento em modalidade 
impressa de contratos firmados por meio de Call Center e formas similares aos 
contratantes, com parecer pela aprovação, Relator Vereador PEDRO AZULÃO 
JR., 1º votação, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por 
unanimidade o pedido de vista ao Vereador AGENOR MARIANO.  Projeto de Lei 
232/10, do Vereador BRUNO PEIXOTO, inclui no calendário de eventos culturais 
de Goiânia a Corrida Cultural de Goiânia, com parecer pela aprovação, Relator 
Vereador SANTANA GOMES, 2º votação, Comissão de Educação, Cultura, 
Ciência e Tecnologia, foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle para extração de Autógrafo de Lei. Projeto de Lei 
244/10, do Vereador FÁBIO TOKARSKI, declara de utilidade pública municipal o 
Instituto Ana Carolina Oliveira Campos, com parecer pela aprovação, Relatora 
Vereadora TATIANA LEMOS, 2º votação, Comissão de Direitos Humanos e 
Cidadania, foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle para extração de Autógrafo de Lei. Projeto de Lei 
269/10, do Vereador FRANCISCO VALE JÚNIOR, dispõe sobre a adoção de 
meios que impossibilitem a visualização de painéis, cartazes e dizeres que 
promovam filmes ou espetáculos de cunho erótico, pornográfico ou que 
contenham nudez nos estabelecimentos que especifica, com parecer pela 
aprovação, Relator Vereador SANTANA GOMES, 2º votação, Comissão de 
Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia, foi aprovado por unanimidade e 
encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração de 
Autógrafo de Lei. Projeto de Lei 275/10, da Vereadora CÉLIA VALADÃO, inclui 
no calendário oficial de eventos do Município de Goiânia durante o mês de Agosto 
a revirada cultural de Goiânia, com parecer pela aprovação, Relator Vereador 
VIRMONDES CRUVINEL, 2º votação, Comissão de Educação, Cultura, Ciência e 
Tecnologia, foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle para extração de Autógrafo de Lei. Projeto de Lei 
294/10, do Vereador ANSELMO PEREIRA, cria e denomina Feira Especial no 
Setor Campinas no Município de Goiânia, sem parecer - reconstituído, sem 
Relator 1º votação, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado 
por unanimidade e encaminhado a Comissão de Desenvolvimento Econômico e 
Social. O Vereador CHARLES BENTO, retornou ao seu cargo de Vereador, no 
lugar do Vereador CARLIN CAFÉ. Os Vereadores JORGE DO HUGO, 
JOÃOZINHO GUIMARÃES e VIRMONDES CRUVINEL solicitaram que constasse 
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em Ata como visita honrosa os Senhores: Jorge, João, Enoque Azevedo, Rafael e 
a Senhora Cleuza.Os requerimentos 6635 a 6714  foram aprovados de plano, pelo 
Senhor Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82 do 
Regimento Interno. Compareceram na Sessão os Vereadores: ABDIEL ROCHA, 
AGENOR MARIANO, ALFREDO BAMBU, ANSELMO PEREIRA, CIDINHA 
SIQUEIRA, CLÉCIO ALVES, CHARLES BENTO, DENÍCIO TRINDADE, DJALMA 
ARAÚJO, DR. GIAN, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO TOKARSKI, GEOVANI 
ANTÔNIO, IRAM SARAIVA, IZÍDIO ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, JORGE 
DO HUGO, JUAREZ LOPES, LUCIANO PEDROSO, LUIZ TEÓFILO, MAURÍCIO 
BERALDO, MILTON MERCEZ, MIZAIR LEMES, PAULINHO GRAUS, PAULO 
MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., PR. RUSEMBERGUE, RICHARD NIXON, 
SANTANA GOMES, SIMEYZON SILVEIRA, TIÃOZINHO DO CAIS e 
VIRMONDES CRUVINEL. Justificaram suas ausências através de ofício os 
Vereadores DEIVISON COSTA e RICHARD NIXON. Às onze (11) horas e vinte 
e quatro (24) minutos não havendo quorum o Senhor Presidente Vereador IRAM 
SARAIVA, declarou encerrada a presente Sessão e convocou outra para o dia 
seguinte no horário regimental. Para constar lavrei esta que, lida e achada 
conforme, será assinada pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
 
 
 
Presidente: 
 
 
1º Secretário: 
 
 
2º Secretário: 
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Ata da octogésima (80ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima 
sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
As nove (09) horas e vinte (20) minutos do dia vinte e oito de setembro de dois mil 
e onze (28.09.2011), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
octogésima (80ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima sexta (16ª) 
Legislatura, presidida pelo Vereador PR. RUSEMBERGUE que a declarou aberta 
sob a proteção de Deus, estando presentes os seguintes Vereadores: ABDIEL 
ROCHA, AGENOR MARIANO, ANSELMO PEREIRA, CLÉCIO ALVES, DEIVISON 
COSTA, DENÍCIO TRINDADE, IRAM SARAIVA, IZÍDIO ALVES, JOÃOZINHO 
GUIMARÃES, JORGE DO HUGO, PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., 
PR. RUSEMBERGUE e SIMEYZON SILVEIRA. Iniciando, o Senhor Presidente 
convidou o Vereador ABDIEL ROCHA para ler um trecho da Bíblia e, em seguida, 
o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário em exercício Vereador JOÃOZINHO 
GUIMARÃES para ler a Ata da Sessão anterior que, não tendo pedido de 
retificação ou impugnação foi declarada aprovada pelo Senhor Presidente, de 
acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, 
sendo assinada pelos Vereadores: PR. RUSEMBERGUE – Presidente em 
exercício, JOÃOZINHO GUIMARÃES – 1º Secretário em exercício e PEDRO 
AZULÃO JR. – 2º Secretário em exercício. No Expediente foram lidos os 
seguintes ofícios: Ofício 401/11 do Deputado Estadual Mauro Rubem – 
Presidente da Comissão de Direitos Humanos, Cidadania e Legislação 
Participativa da Assembléia Legislativa do Estado de Goiás, encaminhando 
denúncia de perseguição e abuso de poderes perpetrados a lavadores de carros e 
ação truculenta de Guardas Municipais; Ofícios 739 e 742/11 do Secretário 
Legislativo – Darci Accorsi, em resposta ao requerimento do Vereador IRAM 
SARAIVA. Apresentaram Matérias os seguintes Vereadores: DENÍCIO 
TRINDADE, Projeto de Lei que denomina Praça São Gaspar Bertoni, no Jardim 
América e dá outras providências e requerimentos endereçados a AMT e 
COMURG; JORGE DO HUGO, requerimentos endereçados a COMURG e ao 
Secretário de Infraestrutura do Município de Goiânia; IZÍDIO ALVES, 
requerimentos endereçados a COMURG e AMT; DR. GIAN, requerimentos 
endereçados a AMOB; JOÃOZINHO GUIMARÃES, requerimentos endereçados a 
AMOB, AMT, CMTC  ao Comandante Geral da Polícia Militar; DEIVISON COSTA, 
Projeto de Lei que passa para o calendário oficial de Festas do Município de 
Goiânia o aniversário do Setor Cidade Jardim; PAULO MAGALHÃES, 
requerimento endereçado ao Ministério Público de Goiás, cópia do expediente 
endereçado à SANEAGO pelo promotor de justiça Maurício José Nardini. 
VIRMONDES CRUVINEL, Projeto de Lei Complementar que inclui e altera 
dispositivo na Lei Complementar nº 014, de 29 de dezembro de 1992, que institui 
o Código de Posturas do Município de Goiânia e dá outras providências  
requerimentos endereçados a COMURG, AMT, Colégio Jaó, Colégio Millenium 
Classe, Colégio Olimpo, Colégio WR e ao Presidente da Casa, requerendo uma 
reunião na Sala de Reuniões da Presidência em data a ser definida com todos os 
Vereadores; ELIAS VAZ, requerimento endereçado ao Presidente da Casa, 
solicitando avocação  e reconstituição do Projeto de Lei nº 018/11; ALFREDO 
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BAMBU, Projeto de Lei que institui a implantação de táxi acessível na cidade, 
para pessoas cadeirantes, deficientes físicos  com mobilidade reduzida. Às nove 
(09) horas e quarenta e sete (47) minutos, o Senhor Presidente passou ao 
Pequeno Expediente. Usaram a tribuna os Vereadores MAURÍCIO BERALDO, 
SANTANA GOMES, PEDRO AZULÃO JR. e DJALMA ARAÚJO. Às dez (10) 
horas e vinte e três (03) minutos, o Senhor Presidente passou para a Ordem 
do Dia. Projeto de Lei 502/09, do Executivo Municipal, que desafeta área 
pública de sua destinação 200mt2 à Rua U-82, Qd.01 no Conjunto Vila Bela, nesta 
capital, com parecer pela aprovação, Relator Vereador MAURÍCIO BERALDO, 1º 
votação, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por 
unanimidade o pedido de vista ao Vereador PEDRO AZULÃO JR. Projeto de Lei 
238/10, do Vereador RICHARD NIXON, denomina Avenida Noroeste e dá outras 
providências – Bairro São Carlos, Bairro da Vitória e outros, com parecer pela 
aprovação, Relator Vereador PAULO BORGES, 1º votação, Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado a 
Comissão de Habitação, Urbanismo e Ordenamento Urbano. Os requerimentos 
6715 a 6844 foram aprovados de plano, pelo Senhor Presidente, de acordo com o 
que determina a alínea “a” do artigo 82 do Regimento Interno. Compareceram na 
Sessão os Vereadores: ABDIEL ROCHA, AGENOR MARIANO, ALFREDO 
BAMBU, ANSELMO PEREIRA, CLÉCIO ALVES, CHARLES BENTO, DEIVISON 
COSTA, DENÍCIO TRINDADE, DJALMA ARAÚJO, DR. GIAN, ELIAS VAZ, 
EUDES VIGOR, GEOVANI ANTÔNIO, IRAM SARAIVA, IZÍDIO ALVES, 
JOÃOZINHO GUIMARÃES, JORGE DO HUGO, JUAREZ LOPES, LUCIANO 
PEDROSO, LUIZ TEÓFILO, MAURÍCIO BERALDO, MILTON MERCEZ, 
PAULINHO GRAUS, PAULO MAGALHÃES, PEDRO AZULÃO JR., PR. 
RUSEMBERGUE, RICHARD NIXON, SANTANA GOMES, SIMEYZON SILVEIRA, 
TATIANA LEMOS, TIÃOZINHO DO CAIS e VIRMONDES CRUVINEL. 
Justificaram suas ausências através de ofício os Vereadores CIDINHA 
SIQUEIRA e MIZAIR LEMES. Não compareceu a Sessão o Vereador FÁBIO 
TOKARSKI. Às onze (11) horas e quatorze (14) minutos não havendo quorum o 
Senhor Presidente em exercício Vereador JOÃOZINHO GUIMARÃES, declarou 
encerrada a presente Sessão e convocou outra para o dia seguinte no horário 
regimental. Para constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será assinada 
pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x 
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Ata da octogésima primeira (81ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da 
décima sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
As nove (09) horas e vinte (20) minutos do dia vinte e nove de setembro de dois 
mil e onze (29.09.2011), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
octogésima primeira (81ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima sexta 
(16ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES que a declarou aberta 
sob a proteção de Deus, estando presentes os seguintes Vereadores: AGENOR 
MARIANO, ANSELMO PEREIRA, CLÉCIO ALVES, DEIVISON COSTA, ELIAS 
VAZ, IZÍDIO ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, JORGE DO HUGO, LUIZ 
TEÓFILO, MILTON MERCEZ, PAULINHO GRAUS, PAULO MAGALHÃES, 
PEDRO AZULÃO JR., RICHARD NIXON e TIÃOZINHO DO CAIS. Iniciando, o 
Senhor Presidente convidou o Vereador ANSELMO PEREIRA para ler um trecho 
da Bíblia e, em seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário em 
exercício Vereador JOÃOZINHO GUIMARÃES para ler a Ata da Sessão anterior 
que, não tendo pedido de retificação ou impugnação foi declarada aprovada pelo 
Senhor Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do 
Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: CLÉCIO ALVES – 
Presidente em exercício, JOÃOZINHO GUIMARÃES – 1º Secretário em exercício 
e PEDRO AZULÃO JR. – 2º Secretário em exercício. Não teve Expediente a ser 
lido. Apresentaram Matérias os seguintes Vereadores: JOÃOZINHO 
GUIMARÃES, Projeto de Lei que institui nomes de agosto a semana de 
valorização da família na rede municipal de educação e dá outras providências e 
requerimentos endereçados a AMOB, Prefeito Municipal de Goiânia e ao 
Presidente da Casa, solicitando realização de Sessão Solene em comemoração 
aos 9 anos de fundação da Faculdade Unida de Campinas – UNICAMPS; 
DJALMA ARAÚJO, Projeto de Lei que dispõe sobre a isenção do pagamento da 
tarifa de transporte coletivo aos membros da Guarda Municipal de Goiânia; PR. 
RUSEMBERGUE, Projeto de Lei que declara de utilidade pública municipal a 
Associação dos Tenistas do Estado de Goiás e dá outras providências; IRAM 
SARAIVA, Projeto de Lei Complementar que dispõe sobre obrigação de teatros, 
cinemas, casas de espetáculo e estabelecimentos prestadores de serviços afins, 
de atenderem os consumidores em tempo razoável e dá outras providências; 
PAULO MAGALHÃES, requerimentos endereçados  ao Prefeito Municipal de 
Goiânia(transferir a Feira do Sol para a Praça do Moreirinha), Prefeito Municipal 
de Goiânia(transferir a Feira Hippie na Praça do Trabalhador para o 
estacionamento do Estádio Serra Dourada), Prefeito Municipal de 
Goiânia(transferir a Feira da Lua na Praça Tamandaré para a Praça Cívica), 
TATIANA LEMOS, requerimentos endereçados a AMOB e ao Delegado da 
DECON – Senhor André Luiz Abrão. Às nove (09) horas e quarenta e sete (47) 
minutos, o Senhor Presidente passou ao Pequeno Expediente. Usaram a 
tribuna os Vereadores PAULO MAGALHÃES, DEIVISON COSTA e DJALMA 
ARAÚJO. Às dez (10) horas e dezesseis (16) minutos, o Senhor Presidente 
passou para a Ordem do Dia. Projeto de Lei 464/09, da Vereadora TATIANA 
LEMOS, regulamenta a meia-passagem estudantil no Município de Goiânia e dá 
outras providências, com parecer pela aprovação, Relator Vereador PEDRO 
AZULÃO JR., 1º votação, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi 
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aprovado por unanimidade o pedido de vista ao Vereador AGENOR MARIANO.  
Projeto de Lei 012/10, do Vereador DJALMA ARAÚJO, dispõe sobre o peso 
máximo tolerável do material escolar transportado diariamente por aluno da pré-
escola e do ensino fundamental da rede escolar pública e privada do Município de 
Goiânia, com parecer pela aprovação, Relator Vereador LUIZ TEÓFILO, 2º 
votação, Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia, foi aprovado por 
unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para 
Extração de Autógrafo de Lei. Projeto de Lei 034/10, da Vereadora TATIANA 
LEMOS, isenta da tarifa de transporte coletivo o trabalhador desempregado, por 
um período de até 30 (trinta) dias, até um máximo de 60 (sessenta) passagens, 
com parecer pela aprovação, Relator Vereador PAULINHO GRAUS, 1º votação, 
Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade o 
pedido de vista ao Vereador AGENOR MARIANO. Projeto de Lei 168/10, da 
Vereadora TATIANA LEMOS, dispõe sobre a obrigatoriedade de local exclusivo 
nas Praças de Alimentação para deficientes, idosos e gestantes, em centros 
comerciais, shopping center, hiper e supermercado e dá outras providências, com 
parecer pela aprovação, Relator Vereador PEDRO AZULÃO JR., 2º votação, 
Comissão de Direitos Humanos e Cidadania, foi aprovado por unanimidade e 
encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração de 
Autógrafo de Lei. Projeto de Lei 216/10, da Vereadora TATIANA LEMOS, 
estabelece critérios para embarque e desembarque de pessoas portadoras de 
necessidades especiais, idosos e gestantes nos veículos de transporte coletivo no 
Município de Goiânia, com parecer pela aprovação, Relator Vereador HENRIQUE 
ARANTES, 1º votação, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi 
aprovado por unanimidade e encaminhado a Comissão de Direitos Humanos e 
Cidadania. Projeto de Lei 311/10, do Executivo Municipal, que autoriza a 
permuta de área pública municipal denominada APM-1, com 1.420M², a ser 
destacada da área maior de 3.720M², localizada na Av. Fonte Nova e Ruas FN-1 e 
FN-2, Jardim Fonte Nova, nesta capital, com parecer pela aprovação, Relator 
Vereador RICHARD NIXON, 1º votação, Comissão de Constituição, Justiça e 
Redação, foi aprovado por unanimidade o pedido de vista ao Vereador ELIAS 
VAZ. Projeto de Lei 325/10, do Vereador PAULO BORGES, implantam no 
sistema de transporte municipal, linhas de ônibus visando facilitar o transporte de 
voluntários para doação de sangue no hospitais e postos de atendimento situados 
no Município de Goiânia, com parecer pela aprovação, Relator Vereador BRUNO 
PEIXOTO, 1º votação, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado 
por unanimidade o pedido de vista ao Vereador AGENOR MARIANO. Projeto de 
Lei 336/10, do Vereador PAULO BORGES, estabelece diretrizes para a política 
municipal de prevenção e combate do trabalho infantil em piores formas, com 
parecer pela aprovação, Relator Vereador JUAREZ LOPES, 1º votação, Comissão 
de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado 
a Comissão da Criança e do Adolescente. Projeto de Lei 337/10, do Vereador 
GEOVANI ANTÔNIO, denomina o Parque Municipal “Robinho Martins de 
Azevedo” a Reserva Ecológica localizada à Rua Maria Abadia, Rua José Jeremias 
Rodrigues e Rua Manoel Jardim, no Residencial Vale dos Sonhos, nesta capital, 
com parecer pela aprovação, Relator Vereador FÁBIO TOKARSKI, 1º votação, 
Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade e 
encaminhado a Comissão de Habitação, Urbanismo e Ordenamento Urbano. 
Projeto de Lei 340/10, do Vereador ELIAS VAZ, altera a Lei nº 7.771 de 
29.12.97, que cria o Conselho Municipal de Educação de Goiânia,. Introduzindo a 
obrigatoriedade das instituições que prestam educação infantil contarem em seus 
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quadros de um responsável pedagógico, com parecer pela aprovação, Relator 
Vereador VIRMONDES CRUVINEL, 1º votação, Comissão de Constituição, 
Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade o pedido de vista ao Vereador 
AGENOR MARIANO. Projeto de Lei 341/10, do Vereador FRANCISCO VALE 
JÚNIOR, dispõe sobre a instituição do “Dia do Mascate Libanês” no calendário 
oficial de eventos do Município de Goiânia e dá outras providências, com parecer 
pela aprovação, Relator Vereador SANTANA GOMES, 2º votação, Comissão de 
Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia, foi aprovado por unanimidade e 
encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração de 
Autógrafo de Lei. Projeto de Lei 349/10, da Vereadora CÉLIA VALADÃO, fica 
instituído no calendário oficial do Município de Goiânia o Dia da Conscientização 
da Cardiopatia Congênita o qual será realizado anualmente em Goiânia, no dia 12 
de junho, com parecer pela aprovação, Relator Vereador TIÃOZINHO DO CAIS, 
2º votação, Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia, foi aprovado 
por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para 
Extração de Autógrafo de Lei. Projeto de Lei 031/11, da Vereadora TATIANA 
LEMOS, institui a obrigatoriedade da realização de exame de ultrassonografia 
obstétrica para mulheres que apresentarem quadro de hemorragia nos hospitais 
públicos do município, com parecer pela aprovação, Relator Vereador EUDES 
VIGOR, 1º votação, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado 
por unanimidade e encaminhado a Comissão de Saúde e Assistência Social. 
Projeto de Lei 045/11, do Vereador TÚLIO MARAVILHA, inclui o Goiânia Capital 
Fitness no calendário oficial de eventos do Município de Goiânia, com parecer 
pela aprovação, Relator Vereador MAURÍCIO BERALDO, 1º votação, Comissão 
de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado 
a Comissão de Lazer, Esporte e Turismo. Projeto de Lei 071/11, do Vereador 
ELIAS VAZ, autoriza o chefe do Executivo Municipal de Goiânia a firmar convênio 
com a Federação Goiana de Tênis, com parecer pela aprovação, Relator 
Vereador SIMEYZON SILVEIRA, 2º votação, Comissão de Lazer, Esporte e 
Turismo, foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle para Extração de Autógrafo de Lei. Projeto de Lei 
085/11, do Vereador ELIAS VAZ, altera a Lei nº 8.646 de 23.07.08, disciplinando 
a obrigatoriedade de audiência pública nos projetos que necessitam de estudo de 
impacto de vizinhança, com parecer pela aprovação, Relator Vereador FÁBIO 
TOKARSKI, 1º votação, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi 
aprovado por unanimidade o pedido de vista ao Vereador AGENOR MARIANO. 
Projeto de Lei 123/11, do Executivo Municipal, autoriza o Poder Executivo a 
assinar acordo de cooperação com a Câmara de Dirigentes Lojistas de Goiânia – 
CDL e Fundação Goiânia Congressista e Eventos – Goiânia Convention & Visitors 
Bureau para execução de Projetos natalino em Goiânia, com parecer pela 
aprovação, Relator Vereador EUDES VIGOR, 1º votação, Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação, foi discutido em Plenário pelos Vereadores 
DJALMA ARAÚJO, SANTANA GOMES e ELIAS VAZ.  Às dez (10) horas e vinte 
(20) minutos, o Senhor Presidente suspendeu a Sessão por dez (10) minutos 
para uso da Tribuna Livre do Senhor Dr. Francisco Alberto – Diretor da Unidade 
Universitária de Educação a Distância. O Vereador LUCIANO PEDROSO, 
solicitou que registrasse em Ata o pronunciamento do Vereador DJALMA 
ARAÚJO. O SENHOR VEREADOR DJALMA ARAÚJO: É eu venho a esta 
tribuna para fazer uma denúncia e me preocupou muito ontem, a AMMA iniciou 
um mutirão para regularizar os postos de combustíveis. E a nota foi no dia 29, 
hoje, regularizar os postos de combustíveis em parceria com quem? Com o 
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SINDIPOSTO. São 196 processos, aliás a maioria dos postos de Goiânia não têm 
licença ambiental, a CEI começou a fechar alguns postos de Goiânia e a AMMA 
quer com isso travar os trabalhos da CEI, vereador Deivison, travar os trabalhos 
da CEI, e fazer na calada da noite um acordo nefasto, para atender aos interesses 
dos postos de gasolina que jamais, jamais vão regularizar. Por quê não 
regularizaram dez anos antes? Sete anos antes? Quatro anos antes? Agora, 
querem regularizar os postos de gasolina. Olha o artigo 5° da Constituição Federal 
diz que todos são iguais perante a lei. É uma grande bobagem, não são. Porque 
os grandes empresários dos postos de gasolina, que adulteram o combustível, 
adulteram na bomba, adulteram o combustível de Goiânia, essas pessoas não são 
só 38 vereador Deivison, são muita gente e agora a AMMA, num toque de caixa, 
quer travar os trabalhos da Comissão Especial de Inquérito da Câmara Municipal, 
é aquela história, quando a gente acha que tudo tem todas as respostas, aí vem a 
vida e muda todas as perguntas Luiz Fernando Veríssimo. Olha só porque agora a 
AMMA quer regularizar os postos de gasolina. Ficou mais de 7 (sete) 10 (dez) 
anos, não conseguiu, quer  fazer um acordo com os empresários do setor. E 
pautada ainda pelo SINDIPOSTO, o senhor Leandro, é onde está a máfia de 
combustível em Goiânia. Olha, Pedro Henrique, que é um enfermeiro, está dando 
um tiro no pé. Mais ele será convocado a depor na Comissão. Se ele continuar 
com esse tipo de jogo, vai ser convocado a depor na Comissão e  trazer os  
196(cento e noventa e seis) processos, que está na AMMA. Eu quero perguntar a 
ele porque  o posto da Via 83, foi fechado um dia, e  no outro dia, foi reaberto. E 
depois que eu telefonei para ele, ele fechou o outro.  O SENHOR VEREADOR 
DEIVISON COSTA: Vereador. O SENHOR VEREADOR DJALMA ARAÚJO: 
Estou em nome da liderança. Permito uma parte, bem rapidinho, porque eu tenho 
que terminar o raciocínio aqui porque a confusão muito grande. O SENHOR 
VEREADOR DEIVISON COSTA: Vereador, nós temos que tomar uma 
providencia nessa Casa é de fazer com que os processos que tramitam na 
Prefeitura, de uso do solo, de alvarás de funcionamento, de licença para 
funcionar, venham a acontecer. A maioria das empresas de Goiânia, tudo funciona 
irregularmente. Todas, a maioria absoluta. Vossa Excelência está discutindo um 
assunto que tem que ser debatido, trabalhado nessa Casa, com muita atenção. 
Porque não são só os postos não, e eu quero fazer parte com Vossa Excelência,  
dessa discussão. Muito obrigado. O SENHOR VEREADOR DJALMA ARAÚJO: 
Olha, eu além de convocar o Presidente da AMMA, será convocado os diretores 
de fiscalização. Nós queremos saber como tramitaram todos os processos de 
licença ambiental, na Prefeitura de Goiânia. Nós queremos saber disso. Esse é o 
foco principal da CEI. Fazer um acordo na calada da noite, para tentar travar os 
trabalhos da CEI, isso é coisa de gente pequena, isso é coisa de gente que pensa 
pequeno. Isso é politiquice. Isso não tem razão de existir. Olha nós só fechamos 
os postos de gasolina, vereador Agenor, quando eles não tem licença ambiental. 
Quando o INMETRO vai lá aferir a bomba, nós não temos condições de fechar. 
Nós só fechamos com a participação da AMMA. Os fiscais da AMMA têm 
contribuído. Ai agora vem o Presidente, enfermeiro da AMMA, que devia estar 
cuidando de enfermagem, devia estar cuidando dos seus pacientes, não sei 
aonde, travar os trabalhos da Comissão Especial de Inquérito. O vou matar no 
peito esse debate, Senhores, eu não queria criar caso com mais nenhum 
Secretário da Prefeitura. Mais, eu vou matar esse debate no peito. E quero topar 
de frente com o Secretário Interino da AMMA, Senhor Pedro da AMMA e seu 
diretor de fiscalização. O SENHOR PRESIDENTE VEREADOR CLÉCIO ALVES: 
Som para o Vereador concluir. O SENHOR VEREADOR DJALMA ARAÚJO: Ele 
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vai ter que vir a Câmara semana que vem depor na Comissão. Se ele não voltar 
atrás com esse tipo de coisa, feito nas noites, na calada para tentar prejudicar o 
trabalho da Comissão Especial de Inquérito. Não vai ser o Pedro da AMMA que 
vai prejudicar a Comissão Especial de Inquérito, vereador Clécio Alves. Ele está lá 
de forma interina, é um menino ainda. E menino tem que tomar lição de casa. E a 
lição que ele vai tomar vai ser do Parlamento. É inaceitável... O SENHOR 
PRESIDENTE VEREADOR CLÉCIO ALVES: Mais um minuto Vereador. O 
SENHOR VEREADOR DJALMA ARAÚJO: Está bom vereador Clécio. A AMMA 
tentar travar os trabalhos da Comissão Especial de Inquérito. Somente ela é 
capaz de nos ajudar a fechar os postos clandestinos, que vem prejudicando a 
população dessa cidade. Ai faz um acordo com o todo poderoso Leandro Lisboa, 
onde tem a máfia, que funciona lá no Sindicato, onde os preços são alinhados. E 
agora vem o Leandro, vem o senhor Pedro, tentar nos prejudicar. Mais ele vai ter 
que trazer a essa Casa 196 processos. Existem outras coisas que serão 
esclarecidas a luz do dia. Então eu quero alertar aqui vereador Agenor, que o 
senhor ligue para o Pedro da AMMA e refaça isso aqui. Porque do contrário 
vereador, nós vamos, sabe o quê? Rasgar isso aqui, de agonia, de revolta. 
Porque isso aqui pra mim é coisa de gente que quer outro tipo de coisa. O 
SENHOR PRESIDENTE VEREADOR CLÉCIO ALVES: Concluindo. O SENHOR 
VEREADOR DJALMA ARAÚJO: Inaceitável a posição da AMMA. Inaceitável. 
Não aceito. Tentar passar por cima do meu trabalho, fazendo coisas debaixo do 
pano. Não aceito, vereador Elias Vaz. Estou nessa luta ameaçado de morte, aí 
vem um sujeito que não sabe de nada, fazer acordos espúrios com o Sindiposto, 
para aliviar a barra desses malandros. Então senhor Pedro, está rasgado o seu 
oficio. E será jogada no lixo essa porcaria. Respeite-me. Se quiser respeito terá do 
vereador Djalma Araújo. Mas não faça o que estão querendo fazer comigo. O 
SENHOR PRESIDENTE VEREADOR CLÉCIO ALVES: Obrigado excelência. Eu 
convido o vereador Joãozinho Guimarães, vereador Joãozinho Vossa Excelência 
possa assumir a Primeira Secretaria? Questão de ordem ao líder do governo 
nessa Casa, vereador Agenor mariano. O SENHOR VEREADOR AGENOR 
MARIANO: Senhor Presidente, eu só quero primeiramente respeitar o discurso do 
colega, vereador Djalma Araújo. Quero dizer ao vereador que certamente tudo 
que for solicitado a AMMA vai trazer a explicação. Ao mesmo tempo também, eu 
gostaria de ser informado, se existe uma nova CEI do Combustível nesta Casa? 
Porque, honestamente falando eu até queria saber vereador, talvez eu não tenha 
contextualizado. Essa CEI que o senhor se refere ainda é aquela CEI que se 
iniciaram alguns meses atrás? Não, eu gostaria de saber, ainda esta em 
andamento? Não porque o que corria aqui no nosso parlamento é que essa CEI já 
tinha sido encerrada. Eu não sabia que ela estava ativa. Não vereador, eu estava 
vindo. Não entrar por esse caminho de quem esta vindo na Câmara não porque é 
pior para o senhor. Então é o seguinte: eu estou vindo em todas as sessões. Essa 
foi o que eu fiquei sabendo. E estou apenas educadamente perguntando ao 
senhor. O senhor não precisa ficar nervoso. Só estou perguntando educadamente, 
estou tratando o senhor muito bem, o senhor sabe disso. Então é só essa 
questão. Nós vamos contribuir para que todas as informações cheguem até o 
senhor. Então, muito obrigado. Os Vereadores CLÉCIO ALVES, JOÃOZINHO 
GUIMARÃES, JORGE DO HUGO, DEIVISON COSTA e PEDRO AZULÃO JR., 
solicitaram que registrasse em Ata como visita honrosa os alunos da Escola 
Centro Educacional Shallon – Goiânia II, representados pelo Coordenador Flávio e 
a Professora Jorcy, o Vereador Eurípedes - Presidente do PRB de Planaltina-Go, 
Vereadora Eliane Lopes (Avelinópolis-Go), o Pastor Domingos e o Senhor 
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Caixeta(ex-arbitro de futebol). Reaberta a Sessão às dez (10) horas e quarenta 
e nove (49) minutos. Os requerimentos 6847 e 6853 foram aprovados de plano, 
pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82 
do Regimento Interno. Compareceram na Sessão os Vereadores: ABDIEL 
ROCHA, AGENOR MARIANO, ALFREDO BAMBU, ANSELMO PEREIRA, 
CIDINHA SIQUEIRA, CLÉCIO ALVES, CHARLES BENTO, DEIVISON COSTA, 
DENÍCIO TRINDADE, DJALMA ARAÚJO, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO 
TOKARSKI, GEOVANI ANTÔNIO, IRAM SARAIVA, IZÍDIO ALVES, JOÃOZINHO 
GUIMARÃES, JORGE DO HUGO, JUAREZ LOPES, LUCIANO PEDROSO, LUIZ 
TEÓFILO, MILTON MERCEZ, PAULINHO GRAUS, PAULO MAGALHÃES, 
PEDRO AZULÃO JR., PR. RUSEMBERGUE, RICHARD NIXON, SANTANA 
GOMES, SIMEYZON SILVEIRA, TATIANA LEMOS, TIÃOZINHO DO CAIS e 
VIRMONDES CRUVINEL. Justificaram suas ausências através de ofício os 
Vereadores DR. GIAN, MAURÍCIO BERALDO e MIZAIR LEMES. Às onze (11) 
horas e cinqüenta e um (51) minutos não havendo quorum o Senhor Presidente 
em exercício Vereador CLÉCIO ALVES, declarou encerrada a presente Sessão e 
convocou outra para a próxima terça-feira dia 04 de outubro no horário regimental. 
Para constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será assinada pelos 
membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
 
 
Presidente: 
 
 
1º Secretário: 
 
 
2º Secretário:  
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Ata da octogésima segunda (82ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da 
décima sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
As nove (09) horas e vinte e quatro (24) minutos do dia quatro de outubro de dois 
mil e onze (04.10.2011), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a  
octogésima segunda (82ª) Sessão Ordinária do terceiro (3º) ano, da décima sexta 
(16ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES fez a chamada nominal 
com a presença dos seguintes Vereadores: AGENOR MARIANO,  CLÉCIO 
ALVES, DEIVISON COSTA, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO CAIXETA, 
JOÃOZINHO GUIMARÃES, JORGE DO HUGO, MILTON MERCEZ, MIZAIR 
LEMES e SANTANA GOMES, que não havendo quorum para abertura dos 
trabalhos, deixou de abrir a Sessão Ordinária. Às nove (09) horas e vinte e 
cinco (25) minutos, o Senhor Presidente Vereador CLÉCIO ALVES, convocou 
outra para o dia seguinte no horário  regimental.  Para constar lavrei esta que, lida 
e achada conforme, será assinada pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x 
 
 
Presidente: 
 
 
1º Secretário: 
 
 
2º Secretário: 
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Ata da octogésima terceira (83ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da 
décima sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
As nove (09) horas e onze (11) minutos do dia cinco de outubro de dois mil e onze 
(05.10.2011), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a octogésima 
terceira (83ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima sexta (16ª) 
Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES que a declarou aberta sob a 
proteção de Deus, estando presentes os seguintes Vereadores: ABDIEL ROCHA, 
AGENOR MARIANO, CLÉCIO ALVES, DJALMA ARAÚJO, ELIAS VAZ, EUDES 
VIGOR, FÁBIO TOKARSKI, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JOÃOZINHO 
GUIMARÃES, JORGE DO HUGO, JUAREZ LOPES, MAURÍCIO BERALDO, 
MILTON MERCEZ, MIZAIR LEMES, PAULINHO GRAUS, PEDRO AZULÃO JR. e 
PR. RUSEMBERGUE. Iniciando, o Senhor Presidente convidou o Vereador 
GEOVANI ANTÔNIO para ler um trecho da Bíblia e, em seguida, o Senhor 
Presidente convidou o 1º Secretário Vereador DJALMA ARAÚJO para ler a Ata da 
Sessão anterior que, não tendo pedido de retificação ou impugnação foi declarada 
aprovada pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º 
do artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: CLÉCIO 
ALVES – Presidente em exercício, DJALMA ARAÚJO – 1º Secretário e 
JOÃOZINHO GUIMARÃES – 2º Secretário em exercício. No Expediente foram 
lidos os seguintes ofícios: Ofício 458/11 do Executivo Municipal, encaminhando 
solicitação de licença para ausentar do País no período de 10 a 14 de outubro de 
2011, para participar de encontro da rede URBELAC Cidades Sustentáveis na 
cidade d Bruxelas – Bélgica, Telegrama do Ministério da Saúde – Fundo Nacional 
de Saúde, informando liberação de recursos financeiros para a Prefeitura 
Municipal de Goiânia; Ofícios 1428, 1518 e1520/11 em resposta aos 
requerimentos do Vereador IRAM SARAIVA, ALFREDO BAMBU e a Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação; Ofícios 590, 591, 601, 607, 608, 609, 610, 613, 
614, 617, 618, 619, 620, 621, 622, 623, 624 e 625/11 do Diretor de Iluminação 
Pública da COMURG, em resposta aos requerimentos dos Vereadores 
JOÃOZINHO GUIMARÃES, AGENOR MARIANO, DR. GIAN, MIZAIR LEMES, 
DEIVISON COSTA, DENÍCIO TRINDADE, VIRMONDES CRUVINEL, ANSELMO 
PEREIRA e LUIZ TEÓFILO. Apresentaram Matérias os seguintes Vereadores: 
ANSELMO PEREIRA, requerimentos endereçados a COMURG; MIZAIR LEMES, 
requerimentos endereçados ao Prefeito Municipal de Goiânia; JOÃOZINHO 
GUIMARÃES, requerimentos endereçados a AMOB, COMURG e Prefeito 
Municipal de Goiânia; TIÃOZINHO DO CAIS, requerimentos endereçados a 
AMOB; JORGE DO HUGO, requerimento endereçado a AMMA; ANSELMO 
PEREIRA, Projeto de Lei que dispõe sobre o horário de funcionamento dos bares, 
similares lojas de conveniência e dá outras providências; PR. RUSEMBERGUE, 
Projeto de Decreto Legislativo que concede título honorífico de cidadão goianiense 
ao Sr. José Manuel Baeta Tomás e requerimentos endereçados ao Prefeito 
Municipal de Goiânia. Às nove (09) horas e vinte e quatro (24) minutos, o 
Senhor Presidente suspendeu a Sessão por tempo indeterminado para que fosse 
instalada a Reunião da Comissão Mista da Prestação de Contas do Quadrimestre 
de 2011 do Prefeito Municipal de Goiânia – Paulo Garcia. Reaberta a Sessão às 
onze (11) horas  quarenta e oito (48) minutos. Às onze (11) horas e quarenta 
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e oito (48) minutos, o Senhor Presidente passou para a Ordem do Dia. 
Projeto de Decreto Legislativo 034/11, do Vereador PAULO MAGALHÃES, 
concede título honorífico de cidadania goianiense a senhora Quitéria Maria 
Mendes de Macedo, pelos relevantes serviços prestados à comunidade 
goianiense na Câmara Municipal de Goiânia, com parecer pela aprovação, Relator 
Vereador PAULINHO GRAUS, votação única, Comissão de Constituição, Justiça e 
Redação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle para extração do Decreto Legislativo. Os 
requerimentos 6854 e 6933 foram aprovados de plano, pelo Senhor Presidente, 
de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82 do Regimento Interno. 
Compareceram na Sessão os Vereadores: AGENOR MARIANO, ALFREDO 
BAMBU, ANSELMO PEREIRA, CIDINHA SIQUEIRA, CLÉCIO ALVES, CHARLES 
BENTO, DEIVISON COSTA, DENÍCIO TRINDADE, DJALMA ARAÚJO, ELIAS 
VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO TOKARSKI, GEOVANI ANTÔNIO, IRAM SARAIVA, 
IZÍDIO ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, JORGE DO HUGO, JUAREZ LOPES, 
LUIZ TEÓFILO, MAURÍCIO BERALDO, MILTON MERCEZ, MIZAIR LEMES, 
PAULINHO GRAUS, PEDRO AZULÃO JR., PR. RUSEMBERGUE, SANTANA 
GOMES, SIMEYZON SILVEIRA, TATIANA LEMOS, TIÃOZINHO DO CAIS e 
VIRMONDES CRUVINEL. Justificaram suas ausências através de ofício os 
Vereadores DR. GIAN, LUCIANO PEDROSO e RICHARD NIXON. Às onze (11) 
horas e cinqüenta e sete (57) minutos não havendo quorum o Senhor 
Presidente em exercício Vereador DJALMA ARAÚJO, declarou encerrada a 
presente Sessão e convocou outra para o dia seguinte no horário regimental. Para 
constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será assinada pelos membros da 
Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x 
 
 
Presidente: 
 
 
1º Secretário: 
 
 
2º Secretário:  
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Ata da octogésima quarta (84ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da 
décima sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
As nove (09) horas e dez (10) minutos do dia seis de outubro de dois mil e onze 
(06.10.2011), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a octogésima 
quarta (84ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima sexta (16ª) 
Legislatura, presidida pelo Vereador MILTON MERCEZ que a declarou aberta sob 
a proteção de Deus, estando presentes os seguintes Vereadores: AGENOR 
MARIANO, ALFREDO BAMBU, DEIVISON COSTA, CLÉCIO ALVES, ELIAS VAZ, 
EUDES VIGOR IRAM SARAIVA, IZÍDIO ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, 
JORGE DO HUGO, LUIZ TEÓFILO, MILTON MERCEZ, MIZAIR LEMES, PEDRO 
AZULÃO JR., PR. RUSEMBERGUE e SIMEYZON SILVEIRA. Iniciando, o Senhor 
Presidente convidou o Vereador CLÉCIO ALVES para ler um trecho da Bíblia e, 
em seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário em exercício Vereador 
JOÃOZINHO GUIMARÃES para ler a Ata da Sessão anterior que, não tendo pedido 
de retificação ou impugnação foi declarada aprovada pelo Senhor Presidente, de 
acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, 
sendo assinada pelos Vereadores: MILTON MERCEZ – Presidente em exercício, 
TIÃOZINHO DO CAIS – 1º Secretário em exercício e PAULINHO GRAUS – 2º 
Secretário em exercício. No Expediente foram lidos os seguintes ofícios: 
Ofícios 941 e 467/11 do Executivo Municipal, encaminhando convite ao Presidente 
da Casa, que sejam designados representantes desta Casa de Leis a integrar 
comitiva deste Município, em participação no Encontro da Rede URBELAC 
Cidades Sustentáveis a se realizar na Cidade de Bruxelas – Bélgica, nos dias 10 a 
14 de outubro corrente. Apresentaram Matérias os seguintes Vereadores: 
ALFREDO BAMBU, Projeto de Lei que institui sistema de segurança em 
estabelecimentos que funcionem como correspondente da instituição bancária e 
em locais que tenham caixas eletrônicos instalados; DENÍCIO TRINDADE, 
requerimentos endereçados a CMTC, ao Presidente da Casa, solicitando 
realização de Sessão Especial em comemoração ao Dia do Supermercadista, 
AMT, AMOB e COMURG; SIMEYZON SILVEIRA, Projeto de Lei que declara de 
utilidade pública municipal a Associação Missão Luz para os Povos e dá outras 
providências,  e requerimentos endereçados a COMURG; JOÃOZINHO 
GUIMARÃES, requerimentos endereçados a COMURG e AMOB; MIZAIR 
LEMES, requerimentos endereçados a AMT, COMURG e CMTC; JORGE DO 
HUGO, requerimentos endereçados a AMMA e AMOB;GEOVANI ANTÔNIO, 
requerimentos endereçados a AMOB, AMT e ao Presidente da Casa, solicitando 
reserva do Auditório Jaime Câmara para a realização da X Semana Acadêmica da 
Saúde da Universo; DEIVISON COSTA, Projeto de Lei que dispõe sobre a 
instituição do Dia do Evangélico no Município de Goiânia  e dá outras providências 
e requerimentos endereçados ao Presidente da Casa, solicitando realização de 
Sessão Solene para homenagear aos Professores, ao Presidente da Casa, 
solicitando realização de Audiência Pública para discutir a implantação do 
CREDEQ – Centro de Recuperação de Dependência Química, ao Presidente da 
Casa, solicitando Sessão Solene em homenagem ao Aniversário de Goiânia e a 
AMT; IRAM SARAIVA, Projeto de Lei que declara de utilidade pública a entidade 
Igreja Renascendo para Cristo; ELIAS VAZ, requerimento endereçado ao 
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Presidente da Casa, solicitando reserva do Auditório Jaime Câmara para a 
formatura das crianças do ensino fundamental da Escola Integrada Centro de 
Interesse. Às nove (09) horas e vinte e três (23) minutos, o Senhor Presidente 
passou ao Pequeno Expediente. Usou a tribuna o Vereador ELIAS VAZ. Às 
nove (09) horas e quarenta e um (41) minutos, o Senhor Presidente passou 
para a Ordem do Dia. Projeto de Decreto Legislativo 048/11, do Executivo 
Municipal, solicitando licença no período de 10 a 14 de outubro de 2011, para 
participar de encontro da rede URBELAC: cidades sustentáveis na cidade de 
Bruxelas – Bélgica, com parecer pela aprovação, Relator Vereador PAULINHO 
GRAUS, votação única, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi 
aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e 
Controle para Extração do Decreto. Veto 030/11, do Executivo Municipal, 
encaminha Veto Parcial ao Autógrafo de Lei 050/11 de 10.08.11, que desafeta 
área de sua destinação primitiva – Setor Jardim Colorado – protocolo 719/10 de 
29.03.10, sem parecer – avocado, sem Relator, votação única, Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação, foi mantido o Veto por maioria e encaminhado ao 
Núcleo de Processamento e Controle para comunicar ao Prefeito Municipal de 
Goiânia. Foi apresentado requerimento de inclusão e inversão da Pauta da Ordem 
do Dia do Projeto de Lei 213/11 aprovado por unanimidade. Projeto de Lei 
213/11, do Vereador CLÉCIO ALVES, denomina Via Pública que 
especifica(Parque Lozandes), com parecer pela aprovação, Relator Vereador 
PAULINHO GRAUS, 1º votação, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, 
foi aprovado por unanimidade e encaminhado a Comissão de Habitação, 
Urbanismo e Ordenamento Urbano. Projeto de Lei 151/10, do Vereador IZÍDIO 
ALVES, dispõe sobre o fornecimento gratuito de protetor solar para os 
trabalhadores da limpeza pública, com parecer pela aprovação, Relator Vereador 
RICHARD NIXON, 2º votação, Comissão de Saúde e Assistência Social, foi 
aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e 
Controle para Extração de Autógrafo de Lei. Projeto de Lei 312/10, do Vereador 
PR. RUSEMBERGUE, declara de utilidade pública municipal o Centro de 
Reabilitação e Restauração Libertadores de Sião – CRER,  com parecer pela 
aprovação, Relator Vereador RICHARD NIXON, 1º votação, Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado a 
Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia. Projeto de Lei 201/11, do 
Executivo Municipal, introduz alterações na estrutura da Secretaria Municipal de 
Saúde – SAMU/Urgência, com parecer pela aprovação, Relator Vereador 
PAULINHO GRAUS, 1º votação, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, 
foi aprovado por unanimidade e encaminhado a Comissão de Trabalho e 
Servidores Públicos. Projeto de Lei 122/11, do Executivo Municipal, desafeta 
de sua destinação primitiva a área situada entre a Alameda Alfredo A. Pinto e Rua 
F-68 no Setor Faiçalville, com parecer pela aprovação, Relator Vereador 
PAULINHO GRAUS, 1º votação, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, 
foi aprovado por unanimidade e encaminhado a Comissão de Habitação, 
Urbanismo e Ordenamento Urbano. Projeto de Lei 367/09, do Vereador 
ANSELMO PEREIRA, que proíbe a instalação de pára-raios radioativos no 
Município de Goiânia, com parecer pela aprovação, Relator Vereador FÁBIO 
TOKARSKI, 2º votação, Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia, foi 
aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e 
Controle para Extração de Autógrafo de Lei. Projeto de Lei 185/11, do Vereador 
DEIVISON COSTA, declara de utilidade pública com todos os direitos e vantagens 
asseguradas em lei, a Associação Casa de Recuperação Projeto Emanuel – 
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CAREPE entidade civil, sem fins lucrativos com foro e sede nesta capital, com 
parecer pela aprovação, Relator Vereador PAULINHO GRAUS, 1º votação, 
Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade e 
encaminhado a Comissão de Direitos Humanos e Cidadania. Projeto de Lei 
373/10, do Vereador DEIVISON COSTA, passa para o calendário oficial de 
eventos do Município de Goiânia, o Congresso de Mulheres do mês de novembro, 
da Assembléia de Deus-Ministério Campinas, com parecer pela aprovação, 
Relator Vereador VIRMONDES CRUVINEL, 1º votação, Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado a 
Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia. Projeto de Lei 027/11, do 
Vereador AGENOR MARIANO, determina que seja proibida a exposição pública 
de conteúdo erótico ou pornográfico nos estabelecimentos que efetuam sua 
comercialização, com parecer pela aprovação, Relator Vereador PAULINHO 
GRAUS, 1º votação, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado 
por unanimidade e encaminhado a Comissão de Educação, Cultura, Ciência e 
Tecnologia. Projeto de Lei 123/10, do Vereador GEOVANI ANTÔNIO, inclui 
como atividade curricular o ensino d educação para o trânsito nas escolas da rede 
municipal, com parecer pela aprovação, Relator Vereador VIRMONDES 
CRUVINEL, 2º votação, Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia, foi 
aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e 
Controle para Extração de Autógrafo de Lei. Projeto de Lei 135/10, do Vereador 
HENRIQUE ARANTES, altera os artigos 1º e 2º da Lei 7.867/99, de 26 de 
fevereiro de 1999 – atendimento em tempo razoável nas Agências Bancárias, 
Lotéricas, Clínicas de Saúde e outros, com parecer pela aprovação, Relator 
Vereador PAULINHO GRAUS, 1º votação, Comissão de Constituição, Justiça e 
Redação, foi aprovado por unanimidade o pedido de vista ao Vereador AGENOR 
MARIANO. Projeto de Lei 137/10, do Vereador FRANCISCO VALE JÚNIOR, 
dispõe sobre a distribuição gratuita de ingressos a acompanhante de cadeirantes 
em eventos culturais, esportivos e de entretenimento, público e privado, com 
parecer pela aprovação, Relator Vereador VIRMONDES CRUVINEL, 2º votação, 
Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia, foi aprovado por 
unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para 
Extração de Autógrafo de Lei. Foi aprovado por unanimidade o requerimento nº 
6846/11 do Vereador JOÃOZINHO GUIMARÃES, que comemora os nove anos de 
fundação da Faculdade Unida de Campinas – UNICAMPS. O Vereador DEIVISON 
COSTA, solicitou ao Presidente da Casa, que enviasse aos familiares do Prefeito 
de Bela Vista, Senhor Eurípedes José do Carmo, nota de pesar pelo falecimento 
de sua neta. Os Vereadores SANTANA GOMES, DEIVISON COSTA e 
JOÃOZINHO GUIMARÃES, solicitaram que constasse em Ata como visita 
honrosa do ex-deputado Leandro Sena, o Pastor Filemon, Senhor Sandro e o 
Senhor Toledo. Os requerimentos 6940 e 6963 foram aprovados de plano, pelo 
Senhor Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82 do 
Regimento Interno. Compareceram na Sessão os Vereadores: ABDIEL ROCHA, 
GENOR MARIANO, ALFREDO BAMBU, ANSELMO PEREIRA, CLÉCIO ALVES, 
CHARLES BENTO, DEIVISON COSTA, DENÍCIO TRINDADE, DJALMA ARAÚJO, 
ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO TOKARSKI, GEOVANI 
ANTÔNIO, IRAM SARAIVA, IZÍDIO ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, JORGE 
DO HUGO, JUAREZ LOPES, LUIZ TEÓFILO, MAURÍCIO BERALDO, MILTON 
MERCEZ, MIZAIR LEMES, PAULINHO GRAUS, PEDRO AZULÃO JR., PR. 
RUSEMBERGUE, RICHARD NIXON, SANTANA GOMES, SIMEYZON SILVEIRA, 
TATIANA LEMOS, TIÃOZINHO DO CAIS e VIRMONDES CRUVINEL. 
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Justificaram suas ausências através de ofício os Vereadores CIDINHA 
SIQUEIRA, DR. GIAN, LUCIANO PEDROSO. Às onze (11) horas e vinte e oito 
(28) minutos não havendo quorum o Senhor Presidente em exercício Vereador 
CLÉCIO ALVES, declarou encerrada a presente Sessão e convocou outra para a 
próxima terça-feira dia 11 no horário regimental. Para constar lavrei esta que, lida 
e achada conforme, será assinada pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x 
 
 
Presidente: 
 
 
1º Secretário: 
 
 
2º Secretário:  
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Ata da octogésima quinta (85ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da 
décima sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
As nove (09) horas e dezessete (17) minutos do dia onze de outubro de dois mil 
e onze (11.10.2011), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
octogésima quinta (85ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima sexta 
(16ª) Legislatura, presidida pelo Vereador PR. RUSEMBERGUE que a declarou 
aberta sob a proteção de Deus, estando presentes os seguintes Vereadores: 
AGENOR MARIANO, ALFREDO BAMBU, DEIVISON COSTA, DJALMA 
ARAÚJO, FÁBIO CAIXETA, GEOVANI ANTÔNIO, JOÃOZINHO GUIMARÃES, 
JUAREZ LOPES, MAURÍCIO BERALDO, MILTON MERCEZ, PEDRO AZULÃO 
JR., PR. RUSEMBERGUE e VIRMONDES CRUVINEL. Iniciando, o Senhor 
Presidente convidou o Vereador DEIVISON COSTA para ler um trecho da Bíblia 
e, em seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário em exercício 
Vereador JOÃOZINHO GUIMARÃES para ler a Ata da Sessão anterior que, não 
tendo pedido de retificação ou impugnação foi declarada aprovada pelo Senhor 
Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do 
Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: PR. RUSEMBERGUE – 
Presidente em exercício, JOÃOZINHO GUIMARÃES – 1º Secretário em 
exercício e PEDRO AZULÃO JR. – 2º Secretário em exercício. No Expediente 
foram lidos os seguintes ofícios: Ofício 462/11 do Executivo Municipal, 
encaminhando Projeto de Lei que estima a receita e fixa a despesa do Município 
de Goiânia, para o Exercício Financeiro de 2012; Telegramas do Ministério da 
Saúde – Fundo Nacional de Saúde, informando liberação de recursos 
financeiros para a Prefeitura Municipal de Goiânia; Telegramas do Ministério da 
Educação – Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação, informando 
liberação de recursos financeiros para a Prefeitura Municipal de Goiânia; Ofício 
3930/11 da Secretaria Municipal de Saúde, em resposta ao requerimento do 
Vereador IRAM SARAIVA; Ofício 369/11 do Ministério da Previdência Social em 
resposta ao requerimento do Vereador PR. RUSEMBERGUE; Ofício 3193/11 da 
SANEAGO, em resposta ao requerimento do Vereador PAULINHO GRAUS; 
Ofício 2324/11 da AGETOP, em resposta ao requerimento do Vereador IRAM 
SARAIVA; Ofício 1060/11 da SEPLAM, em resposta ao requerimento do 
Vereador MAURÍCIO BERALDO; Ofício 230/11 do Diretor de Urbanismo da 
COMURG, em resposta ao requerimento do Vereador IZÍDIO ALVES; Ofícios 
305 a 308 do Diretor de Coleta da COMURG, em resposta aos requerimentos 
dos Vereadores IRAM SARAIVA, MIZAIR LEMES e IZÍDIO ALVES; Ofícios 1737 
e 1752/11 do Presidente da COMURG, em resposta aos requerimentos dos 
Vereadores TIÃOZINHO DO CAIS, PAULO MAGALHÃES, MIZAIR LEMES e 
SIMEYZON SILVEIRA; Ofícios 633, 636, 638 e 639/11 do Diretor de Iluminação 
da COMURG, em resposta aos requerimentos dos Vereadores AGENOR 
MARIANO, PEDRO AZULÃO JR. e VIRMONDES CRUVINEL; Ofícios 7513 e 
7815/11 da Secretaria de Articulação Institucional do Estado de Goiás, em 
resposta aos requerimentos dos Vereadores TÚLIO MARAVILHA e PR. 
RUSEMBERGUE; Ofícios 044 e 623/11 da CMTC, em resposta aos 
requerimentos dos Vereadores SIMEYZON SILVEIRA e MIZAIR LEMES; Ofício 
868/11 da Secretaria de Finanças da Prefeitura Municipal de Goiânia, 
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encaminhando demonstrativo da evolução das receitas municipais nos últimos 
três exercícios financeiros – 2008 a 2010; Ofício 313 e 314/11 do Vereador 
VIRMONDES CRUVINEL, endereçado ao Presidente da Casa, IRAM SARAIVA 
e ao Diretor Legislativo, solicitando a inclusão da sigla e liderança de partido 
(PSD); Processo 1549/11 e Despacho s/n, resolve designar os Vereadores 
SIMEYZON SILVEIRA e DENÍCIO TRINDADE para, juntamente com o 
Presidente da Casa de Leis, integrar a Comitiva que acompanhará o Prefeito 
Municipal no Encontro da Rede URBELAC: Cidades Sustentáveis, a convite do 
Banco Interamericano de Desenvolvimento – BID e da Comissão Européia, no 
período de 10 a 14 de outubro de 2011, na cidade de Bruxelas-Bélgica. 
Apresentaram Matérias os seguintes Vereadores: GEOVANI ANTÔNIO, 
requerimentos endereçados a COMURG, AMOB e AMT; EUDES VIGOR, 
requerimentos endereçados ao Prefeito Municipal de Goiânia e AMT; 
TIÃOZINHO DO CAIS, requerimento endereçado a COMURG; VIRMONDES 
CRUVINEL, Projeto de Lei que denomina Parque Natural Municipal Valdivino 
Miguel de Sousa a área que especifica (Recanto das Minas Gerais) e 
requerimentos endereçados a AMMA, AMOB e COMURG; ALFREDO BAMBU, 
requerimentos endereçados ao Presidente da Casa, solicitando realização de 
Audiência Pública para discutir o grande índice de multas aplicadas pelos 
agentes de trânsito da AMT; JOÃOZINHO GUIMARÃES, requerimentos 
endereçados a COMURG e AMT; PR. RUSEMBERGUE, Projeto de Lei que 
declara de utilidade pública municipal a Associação Betesda de Educação e 
Filantropia (ABEFIL), Projeto de Lei que desafeta de sua destinação primitiva a 
área pública que especifica, autoriza sua cessão, sob a forma de permissão de 
uso e dá outras providências; MAURÍCIO BERALDO, requerimento endereçado 
ao Prefeito Municipal de Goiânia, AMOB  COMURG. Às nove (09) horas e 
vinte e três (23) minutos, o Senhor Presidente passou ao Pequeno 
Expediente. Usaram a tribuna os Vereadores GEOVANI ANTÔNIO, AGENOR 
MARIANO(PMDB), MAURÍCIO BERALDO(PSDB), FÁBIO CAIXETA(PMN), 
VIRMONDES CRUVINEL(PSD), PEDRO AZULÃO JR.(PSB) e ELIAS 
VAZ(PSOL). Às dez (10) horas e três (03) minutos, o Senhor Presidente 
passou para a Ordem do Dia. O Vereador FÁBIO TOKARSKI, solicitou ao 
presidente que registrasse em Ata, a inclusão da sigla PC do B e a liderança do 
partido a Vereadora TATIANA LEMOS. O Vereador PEDRO AZULÃO JR., 
solicitou que constasse em Ata como visita honrosa do ex-deputado Wagner 
Vilela. Os requerimentos 6964 e 6987 foram aprovados de plano, pelo Senhor 
Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82 do 
Regimento Interno. Compareceram na Sessão os Vereadores: ABDIEL 
ROCHA, GENOR MARIANO, ALFREDO BAMBU, ANSELMO PEREIRA, 
CHARLES BENTO, DEIVISON COSTA, DJALMA ARAÚJO, DR. GIAN, ELIAS 
VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO TOKARSKI, GEOVANI 
ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, JUAREZ LOPES, 
LUCIANO PEDROSO, LUIZ TEÓFILO, MAURÍCIO BERALDO, MILTON 
MERCEZ, PAULINHO GRAUS, PEDRO AZULÃO JR., PR. RUSEMBERGUE, 
TATIANA LEMOS, TIÃOZINHO DO CAIS e VIRMONDES CRUVINEL. 
Justificaram suas ausências através de ofício os Vereadores DENÍCIO 
TRINDADE, IRAM SARAIVA, JORGE DO HUGO, RICHARD NIXON, 
SIMEYZON SILVEIRA. Não compareceram a Sessão os Vereadores: 
CIDINHA SIQUEIRA, MIZAIR LEMES e SANTANA GOMES. Às dez (10) horas 
e quarenta  dois (42) minutos não havendo quorum o Senhor Presidente em 
exercício Vereador PR. RUSEMBERGUE, declarou encerrada a presente 
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Sessão e convocou outra para a próxima quinta-feira dia 13 no horário 
regimental. Para constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será assinada 
pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x 
 
Presidente: 
 
 
1º Secretário: 
 
 
2º Secretário:  
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Ata da octogésima sexta (86ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da 
décima sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
As nove (09) horas e dezessete (17) minutos do dia treze de outubro de dois mil e 
onze (13.10.2011), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
octogésima sexta (86ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima sexta 
(16ª) Legislatura, presidida pelo Vereador PR. RUSEMBERGUE que a declarou 
aberta sob a proteção de Deus, estando presentes os seguintes Vereadores: 
AGENOR MARIANO, ANSELMO PEREIRA, DJALMA ARAÚJO, EUDES VIGOR, 
FÁBIO CAIXETA, GEOVANI ANTÔNIO, JOÃOZINHO GUIMARÃES, JORGE DO 
HUGO, LUIZ TEÓFILO, PEDRO AZULÃO JR., PR. RUSEMBERGUE, RICHARD 
NIXON e VIRMONDES CRUVINEL. Iniciando, o Senhor Presidente convidou o 
Vereador PEDRO AZULÃO JR. para ler um trecho da Bíblia e, em seguida, o 
Senhor Presidente convidou o 1º Secretário em exercício Vereador JOÃOZINHO 
GUIMARÃES para ler a Ata da Sessão anterior que, não tendo pedido de 
retificação ou impugnação foi declarada aprovada pelo Senhor Presidente, de 
acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, 
sendo assinada pelos Vereadores: PR. RUSEMBERGUE – Presidente em 
exercício, JOÃOZINHO GUIMARÃES – 1º Secretário em exercício e PEDRO 
AZULÃO JR. – 2º Secretário em exercício. No Expediente foram lidos os 
seguintes ofícios: Ofício 487/11 do Executivo Municipal, encaminhando Veto 
Integral ao Autógrafo de Lei Complementar nº 009 de 08 de setembro de 2001, 
que altera o caput do artigo 94, da Lei Complementar nº 171 de 29 de maio de 
2007, o inciso II, do artigo 2º, da Lei nº 8.645, d 23 de julho d 2008 e o inciso II, da 
Lei nº 8.646, de 23 de julho de 2008; Ofício 484/11 do Executivo Municipal, 
encaminhando Veto Integral ao Autógrafo de Lei nº 065, de 13 de setembro de 
2001, que modifica a legislação que dispõe sobre a convocação de plebiscito e 
referendo e regulamenta os arts. 6º, I e II e 64, XIX, da Lei Orgânica do Município; 
Ofício 488/11 do Executivo Municipal, encaminhando Projeto de Lei 
Complementar que dispõe sobre a criação da Secretaria Municipal de Políticas 
para as Mulheres e dá outras providências; Ofício 410/11 da Comissão de Direitos 
Humanos, Cidadania e Legislação Participativa, encaminhando denúncia de 
abuso de poder e ameaça de interrupção de fornecimento de água; Ofício 889/11 
da Secretaria de Finanças da Prefeitura Municipal de Goiânia, encaminhando 
relatório das aplicações financeiras do mês de Setembro de 2011. Apresentaram 
Matérias os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, requerimento 
endereçado ao Presidente da Casa, solicitando que seja concedido o Diploma 
Honorífico Professor Colemar Natal e Silva ao Desembargador Rogério Arédio 
Ferreira(TRE) e ao Presidente da AMMA; JORGE DO HUGO, requerimento 
endereçado a CMTC; JOÃOZINHO GUIMARÃES, requerimentos endereçados a 
AMOB; GEOVANI ANTÔNIO, requerimentos endereçados a AMT, AMOB e 
COMURG; EUDES VIGOR, Projeto de Lei que institui Dia Municipal do Corredor 
de Rua e dá outras providências  requerimentos endereçados ao Prefeito 
Municipal de Goiânia e COMURG; ABDIEL ROCHA, Projeto de Decreto 
Legislativo que concede título honorífico de cidadão goianiense ao Senhor Manoel 
José Moreira; LUCIANO PEDROSO, Projeto de Lei que declara de Utilidade 
Pública, ONG Viver Cidadão. Às nove (09) horas e trinta e oito (38) minutos, o 
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Senhor Presidente passou ao Pequeno Expediente. Usaram a tribuna os 
Vereadores DJALMA ARAÚJO(PT), FÁBIO CAIXETA(PMN), ELIAS VAZ(PSOL) e 
MAURÍCIO BERALDO(PSDB). Às dez (10) horas e três (03) minutos, o Senhor 
Presidente passou para a Ordem do Dia. Projeto de Lei 213/11, do Vereador 
CLÉCIO ALVES, passará a ser denominada Avenida João de Queiroz, a Avenida 
que começa na rotatória localizada em frente ao Paço Municipal, no Parque 
Lozandes e se prolongará até a rodovia GO-020, nesta capital, com parecer pela 
aprovação, Relator Vereador AGENOR MARIANO, 2º votação, Comissão de 
Habitação, Urbanismo e Ordenamento Urbano, foi aprovado por unanimidade e 
encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração de 
Autógrafo de Lei. Projeto de Lei Complementar 024/10, do Vereador MILTON 
MERCEZ, acrescenta inciso XII ao artigo 11 da Lei nº 5040, de 20.11.75 (Código 
Tributário Municipal), com parecer pela aprovação, Relator Vereador PAULINHO 
GRAUS, 1º votação, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado 
por unanimidade e encaminhado a Comissão Mista. Projeto de Lei 
Complementar 004/11, do Vereador MAURÍCIO BERALDO, acrescenta 
dispositivo a Lei Complementar nº 014/92, que institui o Código de Posturas do 
Município de Goiânia – Ref. 46 capítulo III – do sossego público, com parecer pela 
aprovação, Relator Vereador SANTANA GOMES, 1º votação, Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado a 
Comissão Mista. Projeto de Lei 301/10, do Executivo Municipal, desafeta as 
áreas públicas localizadas no Jardim Atlântico, nesta capital, com parecer pela 
aprovação, Relator Vereador ANSELMO PEREIRA, 2º votação, Comissão de 
Obras e Patrimônio, foi aprovado por unanimidade o pedido de vista ao Vereador 
GEOVANI ANTÔNIO. Projeto de Lei 074/11, do Vereador MAURÍCIO 
BERALDO, denomina a Escola Municipal David Barbosa da Silva localizada à 
Rua Elo 023, nas confluências limítrofes às Ruas Elo 024 e Elo 0142, semi-
paralela à Go-020, no Residencial Eldorado Oeste, nesta Capital, com parecer 
pela aprovação, Relatora Vereadora TATIANA LEMOS, 2º votação, Comissão de 
Habitação, Urbanismo e Ordenamento Urbano, foi aprovado por unanimidade e 
encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração de 
Autógrafo de Lei. Projeto de Resolução 013/11, do Vereador ANSELMO 
PEREIRA, cria a Comenda José Bonifácio e o Diploma de reconhecimento, a 
serem concedidos aos maçons que se destacarem em ações benéficas aos 
munícipes da cidade de Goiânia, sem parecer – reconstituído - 2º votação, 
Comissão Mista, foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle para Extração da Resolução. Projeto de Lei 270/10, 
do Vereador PAULINHO GRAUS, denomina de Parque Pedro Soares dos Santos 
a área pública municipal localizada na Rua FL 32 com FL 40, no Setor Parque das 
Flores, com parecer pela aprovação, Relator Vereador PEDRO AZULÃO JR., 1º 
votação, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por 
unanimidade e encaminhado a Comissão de Habitação, Urbanismo e 
Ordenamento Urbano. Projeto de Lei 011/11, do Vereador PAULINHO GRAUS, 
institui no calendário oficial do Município de Goiânia, o Dia do Balconista de 
Autopeças, com parecer pela aprovação, Relator Vereador FÁBIO TOKARSKI, 1º 
votação, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por 
unanimidade e encaminhado a Comissão de Educação, Cultura, Ciência e 
Tecnologia.  Projeto de Lei 419/09, do Vereador DR. GIAN, dispõe sobre 
proteção ao meio ambiente através de controle de destino de óleos lubrificantes 
servidos, no âmbito do Município de Goiânia, com parecer pela aprovação, Relator 
Vereador SIMEYZON SILVEIRA, 2º votação, Comissão de Meio Ambiente, foi 
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aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e 
Controle para Extração de Autógrafo de Lei. Foi aprovado por unanimidade 
requerimento nº 6403/11, do Vereador DJALMA ARAÚJO. Os Vereadores 
JORGE DO HUGO e MAURÍCIO BERALDO solicitaram que constasse em Ata 
como visita honrosa os Senhores Lindomar e Júlio (Empresários do ramo de 
tapeçaria) e a garota Morgana. Os requerimentos 6988 e 7009 foram aprovados 
de plano, pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do 
artigo 82 do Regimento Interno. Compareceram na Sessão os Vereadores: 
ABDIEL ROCHA, AGENOR MARIANO, ALFREDO BAMBU, ANSELMO 
PEREIRA, CHARLES BENTO, DJALMA ARAÚJO, DR. GIAN, ELIAS VAZ, 
EUDES VIGOR, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO TOKARSKI, GEOVANI ANTÔNIO, 
IZÍDIO ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, JORGE DO HUGO, JUAREZ LOPES, 
LUCIANO PEDROSO, LUIZ TEÓFILO, MAURÍCIO BERALDO, MILTON MERCEZ, 
PAULINHO GRAUS, PEDRO AZULÃO JR., PR. RUSEMBERGUE, RICHARD 
NIXON, TATIANA LEMOS, TIÃOZINHO DO CAIS e VIRMONDES CRUVINEL. 
Justificaram suas ausências através de ofício os Vereadores CIDINHA 
SIQUEIRA, DEIVISON COSTA, DENÍCIO TRINDADE, IRAM SARAIVA, MIZAIR 
LEMES, SIMEYZON SILVEIRA. Não compareceu a Sessão o Vereador 
SANTANA GOMES. Às onze (11) horas e quarenta (40) minutos não havendo 
quorum o Senhor Presidente em exercício Vereador JOÃOZINHO GUIMARÃES, 
declarou encerrada a presente Sessão e convocou outra para a próxima terça-
feira dia 18 no horário regimental. Para constar lavrei esta que, lida e achada 
conforme, será assinada pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
 
 
Presidente: 
 
 
1º Secretário: 
 
 
2º Secretário:  
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Ata da octogésima sétima (87ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da 
décima sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
As nove (09) horas e dezessete (17) minutos do dia dezoito de outubro de dois mil 
e onze (18.10.2011), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
octogésima sétima (87ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima sexta 
(16ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES que a declarou aberta 
sob a proteção de Deus, estando presentes os seguintes Vereadores: AGENOR 
MARIANO, ANSELMO PEREIRA, CLÉCIO ALVES, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, 
FÁBIO TOKARSKI, GEOVANI ANTÔNIO, JOÃOZINHO GUIMARÃES, JORGE DO 
HUGO, MILTON MERCEZ, PR. RUSEMBERGUE e RICHARD NIXON. Iniciando, 
o Senhor Presidente convidou o Vereador PR. RUSEMBERGUE para ler um 
trecho da Bíblia e, em seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário em 
exercício Vereador JOÃOZINHO GUIMARÃES para ler a Ata da Sessão anterior 
que, não tendo pedido de retificação ou impugnação foi declarada aprovada pelo 
Senhor Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do 
Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: CLÉCIO ALVES – 
Presidente em exercício, JOÃOZINHO GUIMARÃES – 1º Secretário em exercício 
e TIÃOZINHO DO CAIS – 2º Secretário em exercício. No Expediente foram lidos 
os seguintes ofícios: Telegramas do Ministério da Saúde – Fundo Nacional de 
Saúde, informando liberação de recursos financeiros para a Prefeitura Municipal 
de Goiânia; Telegramas do Ministério da Educação – Fundo Nacional de 
Desenvolvimento da Educação, informando liberação de recursos financeiros para 
a Prefeitura Municipal de Goiânia; Ofício 2094/11 da Secretaria de Segurança 
Pública do Estado de Goiás, pedindo apoio a realização do IV Simpósio Nacional 
de Oficiais de Material Bélico das Polícias Militares e II Congresso Nacional de 
Instrutores de Tiro Policial Militar; Ofício 3179/11 da Secretaria Municipal de 
Educação, em resposta ao requerimento do Vereador EUDES VIGOR; Ofício 
313/11 do Diretor de Coleta em resposta ao requerimento do Vereador ANSELMO 
PEREIRA; Ofício 1913/11 da Secretaria de Cidadania e Trabalho do Estado de 
Goiás, em resposta ao requerimento do Vereador JOÃOZINHO GUIMARÃES; 
Ofício 841/11 do Secretário Legislativo da Prefeito Municipal de Goiânia, em 
resposta ao requerimento do Vereador IRAM SARAIVA; Ofício 8144/11 da 
Secretaria de estado de Articulação Institucional em resposta ao requerimento do 
Vereador PAULO MAGALHÃES. Apresentaram Matérias os seguintes 
Vereadores: ANSELMO PEREIRA, requerimentos endereçados ao Presidente da 
Casa, solicitando espaço da Tribuna Livre em Dia e hora a ser marcado, para uso 
do Senhor Diretor Geral da Polícia Civil do Estado de Goiás – Dr. Edemundo Dias 
Oliveira Filho, COMURG e ao Presidente da Casa, solicitando realização de 
Sessão Especial em comemoração ao Dia do Profissional de Farmácia; JORGE 
DO HUGO, requerimentos endereçados ao CMTC e Prefeito Municipal de 
Goiânia; PAULINHO GRAUS, requerimento endereçado a Secretaria Municipal de 
Educação; LUIZ TEÓFILO, requerimentos endereçados ao Presidente da Casa, 
solicitando realização de Sessão Solene em homenagem às Associações de 
Bairro em nossa capital, ao Presidente da Casa, solicitando a concessão da 
Comenda “Odília de Brito” à Diretora da Escola Municipal Francisco Bibiano de 
Carvalho – Maria de Fátima Silva Cruz e a AMOB; VIRMONDES CRUVINEL, 
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requerimento endereçado ao Presidente da Casa, solicitando Moção de 
cumprimento pelo aniversário de 44 anos do Colégio Estadual Dom Abel e 
realização de Sessão Solene em homenagem ao Dia do Biomédico; DR. GIAN, 
Projeto de Lei que dispõe sobre a instalação de micro câmaras de vigilância em 
táxis na cidade de Goiânia; JOÃOZINHO GUIMARÃES, requerimentos 
endereçados a AMT; MIZAIR LEMES, requerimentos endereçados a AMT, 
COMURG, SETURDE e CMTC; PEDRO AZULÃO JR., requerimentos 
endereçados a AMT, COMURG e AMOB; MAURÍCIO BERALDO, requerimentos 
endereçados ao Prefeito Municipal de Goiânia, AMT e ao Presidente da Casa, 
solicitando o desarquivamento do Projeto de Lei 158/11; ALFREDO BAMBU, 
requerimento endereçado a CMTC; DENÍCIO TRINDADE, requerimentos 
endereçados a COMURG e AMT; SIMEYZON SILVEIRA, requerimentos 
endereçados a Oi e COMURG; PR. RUSEMBERGUE, Projeto de Lei 
Complementar que institui o Código de Defesa do Contribuinte no Município de 
Goiânia, Projeto de Lei que dispõe sobre a permanência do aluno nas 
dependências da escola, mesmo sem aula, em caso de falta de professor e 
Projeto de Decreto Legislativo que concede título honorífico de cidadão goianiense 
ao Senhor,  Antônio Pereira Guimarães Junior; AGENOR MARIANO, 
requerimentos endereçados a AMOB e COMURG; CLÉCIO ALVES, Projeto de 
Lei que modifica local de Feira Especial(Feira Hippie); DEIVISON COSTA, Projeto 
de Lei que dispõe sobre a alteração da denominação “Vila” nos bairros deste 
Município e dá outras providências; GEOVANI ANTÔNIO, requerimentos 
endereçados a COMURG, AMOB e AMT; DJALMA ARAÚJO, requerimento 
endereçado ao Presidente da Casa, solicitando realização de Sessão Especial em 
homenagem aos 70 servidores do Sistema de Execução Penal; ELIAS VAZ, 
requerimentos endereçados ao Presidente da Casa, solicitando avocação e 
reconstituição do Projeto de Lei nº 118/11(exploração de estacionamento rotativo 
pago em vias e logradouros públicos e outros) e avocação e reconstituição do 
Projeto de Lei nº 018/11 (aumentando o número de permissões do Serviço de 
Transporte Individual de Passageiros – Táxi); LUCIANO PEDROSO, Projeto de 
Lei que dispõe sobre a declaração de reconhecimento como entidade de utilidade 
pública e assistência social a ASSOCIAÇÃO MAÇÔNICA DE ASSISTÊNCIA 
SOCIAL NO ESTADO DE GOIÁS – AMEM/GO, com sede nesta capital e dá 
outras providências. Às nove (09) horas e quarenta e um (41) minutos, o 
Senhor Presidente passou ao Pequeno Expediente. Usaram a tribuna os 
Vereadores CLÉCIO ALVES e DJALMA ARAÚJO. Às dez (10) horas, o Senhor 
Presidente suspendeu a Sessão por dez (10) minutos, para que o Senhor 
Edemundo Dias - Diretor Geral da Polícia Civil do Estado de Goiás, usasse a 
Tribuna Livre, para falar sobre as políticas de repressão e preservação do 
Ribeirão João Leite e suas nascentes, acompanhado pelo Superintendente da 
Polícia Judiciária, Álvaro Cássio e o Delegado titular do Meio Ambiente, Luziano 
Carvalho. Reaberta a Sessão às dez (10) horas e cinqüenta e oito (58) 
minutos. Às dez (10) horas e três (03) minutos, o Senhor Presidente passou 
para a Ordem do Dia. Projeto de Lei 152/11, do Executivo Municipal, autoriza 
a abertura de créditos adicionais de natureza especial (17 créditos adicionais no 
montante de R$ 1.104.000,00 correspondente a 147.396,5287 UROMG’S – 
Unidade de Referência Orçamentária Municipal de Goiânia), com parecer pela 
aprovação, Relator Vereador DJALMA ARAÚJO, 2º votação, Comissão de 
Finanças, Orçamento e Economia, foi aprovado por unanimidade e encaminhado 
ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração de Autógrafo de Lei. Os 
Vereadores ANSELMO PEREIRA, EUDES VIGOR, GEOVANI ANTÔNIO e DR. 
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GIAN solicitaram que constasse em Ata como visita honrosa os Senhores José 
Soares (Rotary Clube Anhanguera), Senhor Almir (Parque Tremendão) e o Senhor 
Maurício (liderança da Região do Setor Fama)  também parabenizando pelo Dia 
do Médico. Foi aprovado de plano o requerimento nº 7107/11 do Vereador 
MAURÍCIO BERALDO. Os requerimentos 7011 e 7102 foram aprovados de plano, 
pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82 
do Regimento Interno. Compareceram na Sessão os Vereadores: ABDIEL 
ROCHA, AGENOR MARIANO, ALFREDO BAMBU, ANSELMO PEREIRA, 
CLÉCIO ALVES, CHARLES BENTO, DEIVISON COSTA, DENÍCIO TRINDADE, 
DJALMA ARAÚJO, DR. GIAN, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO CAIXETA, 
FÁBIO TOKARSKI, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JOÃOZINHO 
GUIMARÃES, JORGE DO HUGO, JUAREZ LOPES, LUCIANO PEDROSO, LUIZ 
TEÓFILO, MAURÍCIO BERALDO, MILTON MERCEZ, MIZAIR LEMES, 
PAULINHO GRAUS, PEDRO AZULÃO JR., PR. RUSEMBERGUE, RICHARD 
NIXON, SIMEYZON SILVEIRA, TATIANA LEMOS, TIÃOZINHO DO CAIS e 
VIRMONDES CRUVINEL. Justificaram suas ausências através de ofício os 
Vereadores CIDINHA SIQUEIRA e IRAM SARAIVA. Não compareceu a Sessão 
o Vereador SANTANA GOMES. Às onze (11) horas e trinta e três (33) minutos 
não havendo quorum o Senhor Presidente em exercício Vereador CLÉCIO 
ALVES, declarou encerrada a presente Sessão e convocou outra para o dia 
seguinte no horário regimental. Para constar lavrei esta que, lida e achada 
conforme, será assinada pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
 
 
Presidente: 
 
 
1º Secretário: 
 
 
2º Secretário:  
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Ata da octogésima oitava (88ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da 
décima sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
As nove (09) horas e vinte e um (21) minutos do dia dezenove de outubro de dois 
mil e onze (19.10.2011), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
octogésima oitava (88ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima sexta 
(16ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES que a declarou aberta 
sob a proteção de Deus, estando presentes os seguintes Vereadores: AGENOR 
MARIANO, ALFREDO BAMBU, CIDINHA SIQUEIRA, CLÉCIO ALVES, DENÍCIO 
TRINDADE, ELIAS VAZ, JOÃOZINHO GUIMARÃES, JORGE DO HUGO, LUIZ 
TEÓFILO, MIZAIR LEMES, PAULINHO GRAUS, e TIÃOZINHO DO CAIS. 
Iniciando, o Senhor Presidente convidou o Vereador AGENOR MARIANO para ler 
um trecho da Bíblia e, em seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário 
em exercício Vereador JOÃOZINHO GUIMARÃES para ler a Ata da Sessão 
anterior que, não tendo pedido de retificação ou impugnação foi declarada 
aprovada pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º 
do artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: CLÉCIO 
ALVES – Presidente em exercício, JOÃOZINHO GUIMARÃES – 1º Secretário em 
exercício e TIÃOZINHO DO CAIS – 2º Secretário em exercício. No Expediente 
foram lidos os seguintes ofícios: Telegramas do Ministério da Saúde – Fundo 
Nacional de Saúde, informando liberação de recursos financeiros para a Prefeitura 
Municipal de Goiânia; Telegrama da Câmara dos Deputados – Orçamento da 
União, informando sobre liberação de recursos financeiros para a Prefeitura 
Municipal de Goiânia; Ofício 3347/11 da SANEAGO, em resposta ao requerimento 
da Vereadora CIDINHA SIQUEIRA; Ofício 634 e 639/11 da CMTC, em resposta 
aos requerimentos dos Vereadores TIÃOZINHO DO CAIS e PAULO 
MAGALHÃES; Ofício 1815/11 do Presidente da COMURG, em resposta ao 
requerimento do Vereador DENÍCIO TRINDADE; Ofício 1559/11 da SMT, 
encaminhando relatório financeiro referente ao mês de setembro/11. 
Apresentaram Matérias os seguintes Vereadores: CLÉCIO ALVES, 
requerimento endereçado ao Prefeito Municipal de Goiânia; JORGE DO HUGO, 
requerimento endereçado a COMURG; DEIVISON COSTA, requerimentos 
endereçados a AMT e COMURG; JOÃOZINHO GUIMARÃES, requerimentos 
endereçados a AMT; CIDINHA SIQUEIRA, Projeto de Lei que institui no 
calendário Oficial de Eventos do Município de Goiânia, o mês de outubro como 
sendo o mês da prevenção da saúde vocal dos professores, Projeto de Lei que 
torna obrigatório aos permissionários do transporte escolar a adaptação nos 
veículos em garantia da acessibilidade e requerimentos endereçados a 
METROBUS, COMURG, Comandante da Guarda Municipal e Prefeito Municipal 
de Goiânia; LUIZ TEÓFILO, Projeto de Lei que institui no Município de Goiânia o 
Curso de Formação de Ciclistas; DENÍCIO TRINDADE, requerimento endereçado 
a COMURG e AMMA; DEIVISON COSTA, 01 - Projeto de Lei que dispõe sobre a 
integração da Vila Adélia com o Setor Cidade Jardim e dá outras providências, 02 
- Projeto de Lei que dispõe sobre a integração do loteamento Santa Tereza com o 
Setor Cidade Jardim e dá outras providências, 03 – Projeto de Lei que dispõe 
sobre a integração da Vila Santo Antônio com o Setor Cidade Jardim e dá outras 
providências, 04 – Projeto de Lei que dispõe sobre a integração da Vila Mooca 
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com o Setor Cidade Jardim e dá outras providências, 05 – Projeto de Lei que 
dispõe sobre a integração do Parque Industrial Mooca com o Setor Cidade Jardim 
e dá outras providências, 06 – Projeto de Lei que dispõe sobre a integração do 
Conjunto Rodoviário com o Setor Cidade Jardim e dá outras providências, 07 – 
Projeto de Lei que dispõe sobre a integração da Vila Santa Rita com o Setor 
Cidade Jardim e dá outras providências  e requerimento endereçado ao 
Presidente da Casa, solicitando avocação do Projeto de Emenda nº 002/11; 
GEOVANI ANTÔNIO, requerimentos endereçados a COMURG, AMT e AMOB. Às 
nove (09) horas e quarenta e sete (47) minutos, o Senhor Presidente passou 
ao Pequeno Expediente. Usaram a tribuna os Vereadores ALFREDO BAMBU, 
LUIZ TEÓFILO, GEOVANI ANTÔNIO e CLÉCIO ALVES. Às dez (10) horas, o 
Senhor Presidente passou para a Ordem do Dia. Foi apresentado requerimento 
de inclusão e inversão da Pauta da Ordem do Dia do Projeto de Lei 044/11 do 
Vereador IRAM SARAIVA e aprovado por unanimidade. Projeto de Lei 044/11, 
do Vereador IRAM SARAIVA, Declara de utilidade pública a Associação “Obras 
Sociais Espírita Caminheiros de Jesus., com parecer pela aprovação, Relator 
Vereador PR. RUSEMBERGUE, 2º votação, Comissão de Direitos Humanos e 
Cidadania, foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle para Extração de Autógrafo de Lei. Foi apresentado 
requerimento de inclusão e inversão da Pauta da Ordem do Dia do Projeto de Lei 
301/11 do Executivo Municipal e aprovado por unanimidade. Projeto de Lei 
301/11, do Executivo Municipal, Desafeta as áreas públicas localizadas no 
Jardim Atlântico, com parecer pela aprovação, Relator Vereador ANSELMO 
PEREIRA, 2º votação, Comissão de Obras e Patrimônio, foi aprovado por 
unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para 
Extração de Autógrafo de Lei. Projeto de Lei 007/11, do Vereador IRAM 
SARAIVA, Altera o Código de Posturas do Município de Goiânia, para condicionar 
emissão e renovação de alvará de localização e funcionamento de 
estabelecimentos à adaptação de suas instalação à acessibilidade e uso de 
pessoas portadoras de deficiência, com parecer pela aprovação, Relator Vereador 
PAULINHO GRAUS, 1º votação, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, 
foi aprovado por unanimidade e encaminhado a Comissão de Saúde e Assistência 
Social. O Senhor Presidente da Casa, solicitou que registrasse em Ata o 
comunicado aos Vereadores que todos os Projetos que estão em decurso de 
prazo nas Comissões serão avocados. Os Vereadores JOÃOZINHO 
GUIMARÃES, ANSELMO PEREIRA, DEIVISON COSTA e JORGE DO HUGO 
solicitaram que constasse em Ata como visita honrosa os Senhores Joaquim 
Manoel, José Kenedy, Senhor Delclides e a Senhora Romilda(Jardim Guanabara). 
Os requerimentos 7108 e 7143 foram aprovados de plano, pelo Senhor 
Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82 do 
Regimento Interno. Compareceram na Sessão os Vereadores: ABDIEL ROCHA, 
AGENOR MARIANO, ALFREDO BAMBU, ANSELMO PEREIRA, CLÉCIO ALVES, 
CHARLES BENTO, CIDINHA SIQUEIRA, DEIVISON COSTA, DENÍCIO 
TRINDADE, DR. GIAN, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO CAIXETA, GEOVANI 
ANTÔNIO, JOÃOZINHO GUIMARÃES, JORGE DO HUGO, JUAREZ LOPES, 
LUIZ TEÓFILO, MAURÍCIO BERALDO, MILTON MERCEZ, MIZAIR LEMES, 
PAULINHO GRAUS, PEDRO AZULÃO JR., PR. RUSEMBERGUE, SIMEYZON 
SILVEIRA e TIÃOZINHO DO CAIS. Justificaram suas ausências através de 
ofício os Vereadores FÁBIO TOKARSKI, LUCIANO PEDROSO, RICHARD 
NIXON, TATIANA LEMOS e VIRMONDES CRUVINEL. Não compareceram a 
Sessão os Vereadores DJALMA ARAÚJO, IZÍDIO ALVES e SANTANA GOMES. 
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Às onze (11) horas e vinte e oito (28) minutos o Senhor Presidente, 
constatando que não havia número regimental para continuidade dos trabalhos 
legislativos, declarou encerrada a presente Sessão e convocou outra para o dia 
seguinte no horário regimental. Para constar lavrei esta que, lida e achada 
conforme, será assinada pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
 
 
Presidente: 
 
 
1º Secretário: 
 
 
2º Secretário:  



 231 

 
 
Ata da octogésima nona (89ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da 
décima sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
As nove (09) horas e vinte e um (21) minutos do dia vinte de outubro de dois mil e 
onze (20.10.2011), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
octogésima nona (89ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima sexta 
(16ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES que a declarou aberta 
sob a proteção de Deus, estando presentes os seguintes Vereadores: CLÉCIO 
ALVES, DENÍCIO TRINDADE, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO CAIXETA, 
IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, JUAREZ LOPES, LUIZ TEÓFILO, RICHARD 
NIXON, SANTANA GOMES e TIÃOZINHO DO CAIS. Iniciando, o Senhor 
Presidente convidou o Vereador EUDES VIGOR para ler um trecho da Bíblia e, 
em seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário em exercício Vereador 
TIÃOZINHO DO CAIS para ler a Ata da Sessão anterior que, não tendo pedido de 
retificação ou impugnação foi declarada aprovada pelo Senhor Presidente, de 
acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, 
sendo assinada pelos Vereadores: CLÉCIO ALVES – Presidente em exercício, 
TIÃOZINHO DO CAIS – 1º Secretário em exercício e GEOVANI ANTÔNIO – 2º 
Secretário em exercício. Não teve Expediente a ser lido. Apresentaram 
Matérias os seguintes Vereadores: IRAM SARAIVA, Projeto de Lei que declara 
de utilidade pública a entidade Associação Comunidade Atos, Projeto de Lei que 
dá a denominação de “Casa de Vidro Antônio Poteiro” a obra pública que 
especifica e requerimentos endereçados a AMOB e COMURG; LUCIANO 
PEDROSO, requerimentos endereçados ao Presidente da Casa, solicitando 
realização de Audiência Pública para discutir o Plano Nacional da Educação e 
Sessão Especial em homenagem aos 90 anos da chegada das Irmãs 
Franciscanas do Colégio Santa Clara; LUIZ TEÓFILO, Projeto de Lei que institui o 
“Quiosque da Saúde” a ser instalado nos Parques do Município de Goiânia e dá 
outras providências; DR. GIAN, requerimentos endereçados a AMT, AMOB e 
COMURG; GEOVANI ANTÔNIO, requerimentos endereçados a AMOB e AMT; 
DEIVISON COSTA, requerimentos endereçados a COMURG; AMOB, Secretaria 
Municipal de Saúde,  AMT, CELG, Comandantes do 29º, 7º, 37º, Batalhão da 
Polícia Militar, SANEAGO, Secretário Estadual de Saúde, Secretário Municipl de 
Infraestrutura e SEMAS. Às nove (09) horas e quarenta e sete (47) minutos, o 
Senhor Presidente passou ao Pequeno Expediente. Usaram a tribuna os 
Vereadores SANTANA GOMES e DJALMA ARAÚJO. O Vereador GEOVANI 
ANTÔNIO, solicitou que registrasse em Ata a matéria do jornalista Washington 
Novaes do Jornal O Popular, com o título “Para onde vai Goiânia? O Vereador 
DEIVISON COSTA solicitou que constasse em Ata como visita honrosa os 
Senhores Joaquim Guilherme, Antônio José, Marcelo Vilas Boas e Edgard 
Rodrigues – coordenadores do Gideões Internacional e os Senhores Bruno 
Moura(Bairro São Francisco) e Pastor Justiniano Gomes(Bairro São Domingos). 
Os requerimentos 7142 e 7230 foram aprovados de plano, pelo Senhor 
Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82 do 
Regimento Interno. Compareceram na Sessão os Vereadores: ANSELMO 
PEREIRA, CLÉCIO ALVES, CHARLES BENTO, CIDINHA SIQUEIRA, DEIVISON 
COSTA, DENÍCIO TRINDADE, DJALMA ARAÚJO, DR. GIAN, ELIAS VAZ, 
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EUDES VIGOR, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO TOKARSKI, GEOVANI ANTÔNIO, 
IRAM SARAIVA, IZÍDIO ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, JORGE DO HUGO, 
JUAREZ LOPES, LUCIANO PEDROSO, LUIZ TEÓFILO, MAURÍCIO BERALDO, 
PAULINHO GRAUS, PEDRO AZULÃO JR., PR. RUSEMBERGUE, RICHARD 
NIXON, SANTANA GOMES, TATIANA LEMOS e TIÃOZINHO DO CAIS. 
Justificaram suas ausências através de ofício os Vereadores AGENOR 
MARIANO, ALFREDO BAMBU, MIZAIR LEMES, SIMEYZON SILVEIRA e 
VIRMONDES CRUVINEL. Não compareceram a Sessão os Vereadores 
ABDIEL ROCHA e MILTON MERCEZ. Às dez (10) horas e quarenta e sete (47) 
minutos não havendo quorum o Senhor Presidente IRAM SARAIVA declarou 
encerrada a presente Sessão e convocou outra para a próxima terça-feira dia 25 
de outubro no horário regimental. Para constar lavrei esta que, lida e achada 
conforme, será assinada pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
 
 
Presidente: 
 
 
1º Secretário: 
 
 
2º Secretário:  
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Ata da nonagésima (90ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima 
sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
As nove (09) horas e doze (12) minutos do dia vinte e cinco de outubro de dois mil 
e onze (25.10.2011), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
nonagésima (90ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima sexta (16ª) 
Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES que a declarou aberta sob a 
proteção de Deus, estando presentes os seguintes Vereadores: AGENOR 
MARIANO, ALFREDO BAMBU, ANSELMO PEREIRA, CLÉCIO ALVES, 
DEIVISON COSTA, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO TOKARSKI, IZÍDIO 
ALVES, JORGE DO HUGO, MILTON MERCEZ, MIZAIR LEMES, RICHARD 
NIXON, SANTANA GOMES e SIMEYZON SILVEIRA. Iniciando, o Senhor 
Presidente convidou o Vereador ANSELMO PEREIRA para ler um trecho da Bíblia 
e, em seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário em exercício 
Vereador SIMEYZON SILVEIRA para ler a Ata da Sessão anterior que, não tendo 
pedido de retificação ou impugnação foi declarada aprovada pelo Senhor 
Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do 
Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: CLÉCIO ALVES – 
Presidente em exercício, SIMEYZON SILVEIRA – 1º Secretário em exercício e 
PEDRO AZULÃO JR. – 2º Secretário em exercício. No Expediente foram lidos 
os seguintes ofícios: Ofício 492/11 do Executivo Municipal, encaminhando 
Projeto de Lei que desafeta áreas públicas de sua destinação primitiva e dá outras 
providências(Setor Rio Jordão) – Clube do Povo III; Ofício 493/11 do Executivo 
Municipal, encaminhando Projeto de Lei que desafeta área pública de sua 
destinação primitiva e dá outras providências(Residencial Santa Fé I); Ofício 
498/11 do Executivo Municipal, encaminhando Projeto de Lei que desafeta áreas 
públicas de sua destinação primitiva e dá outras providências(Residencial 
Eldorado Oeste); Ofício 499/11 do Executivo Municipal, encaminhando Projeto de 
Lei que desafeta áreas públicas de sua destinação primitiva e dá outras 
providências(CEPAL – Feira Livre – Residencial Itaipu); Ofício 500/11 do 
Executivo Municipal, encaminhando Projeto de Lei que desafeta áreas públicas de 
sua destinação primitiva e dá outras providências(Residencial Buena Vista II); 
Telegramas do Ministério da Saúde – Fundo Nacional de Saúde, informando 
liberação de recursos financeiros para a Prefeitura Municipal de Goiânia; 
Telegramas do Ministério da Educação – Fundo Nacional de Desenvolvimento da 
Educação, informando liberação de recursos financeiros para a Prefeitura 
Municipal de Goiânia; Telegrama da Câmara dos Deputados – Recursos do 
Orçamento da União para a Prefeitura Municipal de Goiânia; Ofício 4151/11 da 
Secretaria Municipal da Saúde, em resposta ao requerimento do Vereador MIZAIR 
LEMES; Ofício 2908/11 da CELG, em resposta ao requerimento do Vereador 
AGENOR MARIANO; Ofícios 637 a 640/11, 642 a 645/11, 650, 654, 658, 661 a 
663/11, 674, 675 e 680/11 do Diretor de Iluminação Pública da COMURG, em 
resposta aos requerimentos dos Vereadores  PEDRO AZULÃO JR., VIRMONDES 
CRUVINEL, MIZAIR LEMES, EUDES VIGOR, ANSELMO PEREIRA, DR. GIAN, 
JOÃOZINHO GUIMARÃES, SIMEYZON SILVEIRA e IZÍDIO ALVES. 
Apresentaram Matérias os seguintes Vereadores: DEIVISON COSTA, 
requerimentos endereçados ao Presidente da Casa, solicitando o 
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desarquivamento do Projeto de Lei 022/11, Sessão Solene em Comemoração ao 
Dia Nacional da Justiça, Audiência Pública para discutir a rearborização na Cidade 
Jardim e Região; ELIAS VAZ, requerimentos endereçados ao Secretário 
Municipal de Esporte e Lazer – SEMEL e ao Prefeito Municipal de Goiânia, 
informação (Rádios Comunitárias); MIZAIR LEMES, requerimentos endereçados a 
COMURG e AMT; IRAM SARAIVA, Projeto de Lei que dispõe sobre a oferta de 
“couvert” por restaurantes, lanchonetes, bares e estabelecimentos congêneres no 
Município de Goiânia requerimentos endereçados a COMURG e a Secretaria 
Municipal de Educação; ANSELMO PEREIRA, requerimentos endereçados aos 
formandos do 2º curso de Operações Aéreas da Polícia Militar do Estado de Goiás 
e AMT; LUCIANO PEDROSO, requerimento endereçado ao Presidente da Casa, 
solicitando realização da Sessão Solene em homenagem aos ex-prefeitos de 
Goiânia; PEDRO AZULÃO JR., requerimento endereçado ao Presidente da Casa, 
solicitando realização de Audiência Pública para discutir sobre a Feira 
Hippie(transferência para a Avenida Bernardo Sayão); CLÉCIO ALVES, 
requerimento endereçado ao Presidente da Casa, solicitando realização e 
Audiência Pública para discutir com os feirantes o projeto de mudança de local de 
funcionamento da Feira Hippie; PAULINHO GRAUS, requerimentos endereçados 
a SANEAGO e AMT. Às nove (09) horas e vinte e seis (26) minutos, o Senhor 
Presidente passou ao Pequeno Expediente. Usaram a tribuna os Vereadores 
SANTANA GOMES, PEDRO AZULÃO JR., CLÉCIO ALVES e ELIAS VAZ. Às dez 
(10) horas e vinte e quatro (24) minutos, o Senhor Presidente passou para a 
Ordem do Dia. Projeto de Lei 201/11, do Executivo Municipal, introduz 
alterações na estrutura da Secretaria Municipal de Saúde (SAMU), com parecer 
pela aprovação, Relator Vereador JUAREZ LOPES, 2º votação, Comissão do 
Trabalho e Servidores Públicos, foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao 
Núcleo de Processamento e Controle para Extração de Autógrafo de Lei. Projeto 
de Lei 300/10, do Executivo Municipal, desafeta áreas de sua destinação 
primitiva (Jardim Atlântico), nesta capital, com parecer pela aprovação, Relator 
Vereador DENÍCIO TRINDADE, 2º votação, Comissão de Habitação, Urbanismo e 
Ordenamento Urbano, foi aprovado por unanimidade o pedido de vista ao 
Vereador GEOVANI ANTÔNIO. Projeto de Lei 105/11, do Vereador ANSELMO 
PEREIRA, dispõe sobre o controle de medicamentos à base de substâncias 
classificadas como antimicrobianos, isoladas ou em Associação e dá outras 
providências, com parecer pela aprovação, Relator Vereador EUDES VIGOR, 1º 
votação, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por 
unanimidade e encaminhado a Comissão de Saúde e Assistência Social. Projeto 
de Lei 147/11, do Vereador EUDES VIGOR, institui a mídia de veiculação de 
conteúdo e publicidade com vídeo e áudio e dá outras providências, com parecer 
pela aprovação, Relator Vereador VIRMONDES CRUVINEL, 2º votação, 
Comissão de Desenvolvimento Econômico e Social, foi aprovado por unanimidade 
o pedido de vista ao Vereador PEDRO AZULÃO JR. Projeto de Lei 185/11, do 
Vereador DEIVISON COSTA, declara d utilidade pública com todos os direitos e 
vantagens asseguradas em lei, a Associação Casa de Recuperação Projeto 
Emanuel – CAREPE entidade civil, sem fins lucrativos com foro e sede nesta 
capital, com parecer pela aprovação, Relator Vereador LUIZ TEÓFILO, 2º 
votação, Comissão de Direitos Humanos e Cidadania, foi aprovado por 
unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para 
Extração de Autógrafo de Lei. Projeto de Decreto Legislativo 009/11, do 
Vereador PEDRO AZULÃO JR., concede título honorífico de cidadania 
goianiense ao Senhor Ageu Cavalcante Lemos pelos relevantes serviços 
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prestados à comunidade desta capital, com parecer pela aprovação, Relator 
Vereador MILTON MERCEZ, votação única, Comissão de Constituição, Justiça e 
Redação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle para Extração do Decreto.  Projeto de Decreto 
Legislativo 015/11, da Vereadora TATIANA LEMOS, concede título honorífico 
de cidadania goianiense a Senhora Teresa Cristina N.Souza, assessora da Mulher 
da Prefeito Municipal de Goiânia, com parecer pela aprovação, Relator Vereador 
MAURÍCIO BERALDO, votação única, Comissão de Constituição, Justiça e 
Redação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle para Extração do Decreto. Projeto de Decreto 
Legislativo 025/11, do Vereador SIMEYZON SILVEIRA, concede título 
honorífico de cidadania goianiense ao Senhor Geraldo Lúcio da Silva Girundi, com 
parecer pela aprovação, Relator Vereador MAURÍCIO BERALDO, votação única, 
Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade e 
encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração do Decreto. 
Projeto de Decreto Legislativo 031/11, do Vereador JEOVANE LOPES, 
concede título honorífico de cidadania goianiense ao Senhor Antônio Serafin de 
Melo pelos relevantes serviços prestados em benefício do Município de Goiânia, 
com parecer pela aprovação, Relator Vereador SANTANA GOMES, votação 
única, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por 
unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para 
Extração do Decreto. Projeto de Decreto Legislativo 035/11, do Vereador 
JOÃOZINHO GUIMARÃES, concede título honorífico de cidadania goianiense ao 
Senhor Antônio Henrique Rodrigues Xavier, pelos relevantes serviços prestados 
em benefício do Município de Goiânia, com parecer pela aprovação, Relator 
Vereador EUDES VIGOR, votação única, Comissão de Constituição, Justiça e 
Redação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle para Extração do Decreto. Projeto de Decreto 
Legislativo 040/11, do Vereador PR. RUSEMBERGUE, concede título honorífico 
de cidadania goianiense ao Senhor Simão Cirineu Dias, pelos seus inestimáveis 
serviços prestados em benefício da população e em prol do desenvolvimento do 
Município de Goiânia, com parecer pela aprovação, Relator Vereador MAURÍCIO 
BERALDO, votação única, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi 
aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e 
Controle para Extração do Decreto. Projeto de Decreto Legislativo 041/11, do 
Vereador PEDRO AZULÃO JR., concede título honorífico de cidadania 
goianiense ao Dr. Álvaro Cássio dos Santos, com parecer pela aprovação, Relator 
Vereador MAURÍCIO BERALDO, votação única, Comissão de Constituição, 
Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle para Extração do Decreto. Foi aprovado de plano os 
requerimentos 7273/11 e 7272/11 dos Vereadores CLÉCIO ALVES e PEDRO 
AZULÃO JR..  Os requerimentos 6599, 6936, 6937, e 7144/11 do Vereador 
DEIVISON COSTA, foram aprovados por unanimidade. O Vereador CHARLES 
BENTO, solicitou que justificasse sua ausência nas sessões desta semana dias 
25, 26 e 27 de outubro por motivo de doença. O Vereador DEIVISON COSTA 
solicitou que constasse em Ata como visita honrosa o Senhor Alessandro 
Madureira. Os requerimentos 7231 e 7266 foram aprovados de plano, pelo Senhor 
Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82 do 
Regimento Interno. Compareceram na Sessão os Vereadores: ABDIEL ROCHA, 
AGENOR MARIANO, ALFREDO BAMBU, ANSELMO PEREIRA, CIDINHA 
SIQUEIRA, CHARLES BENTO, CLÉCIO ALVES, DEIVISON COSTA, DENÍCIO 
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TRINDADE, DR. GIAN, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO 
TOKARSKI, GEOVANI ANTÔNIO, IRAM SARAIVA, IZÍDIO ALVES, JOÃOZINHO 
GUIMARÃES, JORGE DO HUGO, JUAREZ LOPES, LUCIANO PEDROSO, LUIZ 
TEÓFILO, MAURÍCIO BERALDO, MILTON MERCEZ, MIZAIR LEMES, 
PAULINHO GRAUS, PEDRO AZULÃO JR., PR. RUSEMBERGUE, RICHARD 
NIXON, SANTANA GOMES, SIMEYZON SILVEIRA, TATIANA LEMOS e 
TIÃOZINHO DO CAIS. Justificaram suas ausências através de ofício os 
Vereadores DJALMA ARAÚJO e VIRMONDES CRUVINEL. Às onze (11) horas 
e trinta e cinco (35) minutos não havendo quorum o Senhor Presidente IRAM 
SARAIVA declarou encerrada a presente Sessão e convocou outra para o dia 
seguinte no horário regimental. Para constar lavrei esta que, lida e achada 
conforme, será assinada pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x 
 
 
Presidente: 
 
 
1º Secretário: 
 
 
2º Secretário:  
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Ata da nonagésima primeira (91ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da 
décima sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
As nove (09) horas e dezoito (18) minutos do dia vinte e seis de outubro de dois 
mil e onze (26.10.2011), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
nonagésima primeira (91ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima sexta 
(16ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES que a declarou aberta 
sob a proteção de Deus, estando presentes os seguintes Vereadores: ANSELMO 
PEREIRA, CLÉCIO ALVES, DEIVISON COSTA, DJALMA ARAÚJO, ELIAS VAZ, 
FÁBIO CAIXETA, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, LUCIANO PEDROSO, 
MIZAIR LEMES, PEDRO AZULÃO JR., PR. RUSEMBERGUE, RICHARD NIXON, 
SIMEYZON SILVEIRA e VIRMONDES CRUVINEL. Iniciando, o Senhor Presidente 
convidou o Vereador PR. RUSEMBERGUE para ler um trecho da Bíblia e, em 
seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário em exercício Vereador 
DEIVISON COSTA para ler a Ata da Sessão anterior que, não tendo pedido de 
retificação ou impugnação foi declarada aprovada pelo Senhor Presidente, de 
acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, 
sendo assinada pelos Vereadores: CLÉCIO ALVES – Presidente em exercício, 
DEIVISON COSTA – 1º Secretário em exercício e PEDRO AZULÃO JR. – 2º 
Secretário em exercício. No Expediente foram lidos os seguintes ofícios: 
Ofício 501/11 do Executivo Municipal, encaminhando substitutivo do Projeto de Lei 
nº 245/11; Telegrama do Ministério da Saúde – Fundo Nacional de Saúde, 
informando liberação de recursos financeiros para a Prefeitura Municipal de 
Goiânia; Telegrama da Câmara dos Deputados – Recursos do Orçamento da 
União para a Prefeitura Municipal de Goiânia; Ofícios 238, 239, 240, 241, 242, 243 
e 244/11 do Diretor de Urbanismo da COMURG, em resposta aos requerimentos 
dos Vereadores IZÍDIO ALVES, TATIANA LEMOS e AGENOR MARIANO. 
Apresentaram Matérias os seguintes Vereadores: IZÍDIO ALVES, 
requerimentos endereçados a AMOB; GEOVANI ANTÔNIO, requerimentos 
endereçados a COMURG, AMOB e AMT; ALFREDO BAMBU, Projeto de Lei 
Complementar que Institui multas às imobiliárias responsáveis pelos imóveis, 
mediante contrato assinado, que forem surpreendidos pela fiscalização do 
Município em condições favoráveis ao aparecimento de larvas de mosquito Aedes 
Aegypti, Projeto de Decreto Legislativo que concede título honorífico de cidadão 
goianiense ao Senhor Arthur Antunes Coimbra (Zico) e requerimento endereçado 
a Secretária Municipal de Educação; SIMEYZON SILVEIRA, requerimento 
endereçado a AMOB; JORGE DO HUGO, requerimentos endereçados a 
COMURG e AMT; PAULINHO GRAUS, requerimentos endereçados a COMURG 
e AMOB; RICHARD NIXON, Projeto de Decreto Legislativo que concede título 
honorífico de cidadão goianiense ao Senhor Valdemiro Santiago de Oliveira e dá 
outras providências. Às nove (09) horas e quarenta e oito (48) minutos, o 
Senhor Presidente suspendeu a Sessão para que fosse instalada Sessão 
Especial em homenagem aos Dia do Funcionário Público. O Vereador 
ANSELMO PEREIRA, solicitou que a Sessão Especial fosse homenageado como 
“Sessão Especial ITAMAR ATAIDES CAVALCANTE”, em decorrência de seu 
falecimento neste fim de semana próximo passado. Reaberta a Sessão Ordinária 
às onze (11) horas e quarenta e quatro (44) minutos. Os requerimentos 7274 e 



 238 

7415 foram aprovados de plano, pelo Senhor Presidente, de acordo com o que 
determina a alínea “a” do artigo 82 do Regimento Interno. Compareceram na 
Sessão os Vereadores: ALFREDO BAMBU, ANSELMO PEREIRA, CIDINHA 
SIQUEIRA, CLÉCIO ALVES, DEIVISON COSTA, DJALMA ARAÚJO, DR. GIAN, 
ELIAS VAZ, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO TOKARSKI, GEOVANI ANTÔNIO, IRAM 
SARAIVA, IZÍDIO ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, JORGE DO HUGO, 
JUAREZ LOPES, LUCIANO PEDROSO, MAURÍCIO BERALDO, MIZAIR LEMES, 
PAULINHO GRAUS, PEDRO AZULÃO JR., PR. RUSEMBERGUE, RICHARD 
NIXON, SANTANA GOMES, SIMEYZON SILVEIRA, TATIANA LEMOS, 
TIÃOZINHO DO CAIS e VIRMONDES CRUVINEL. Justificaram suas ausências 
através de ofício os Vereadores AGENOR MARIANO, CHARLES BENTO e 
DENÍCIO TRINDADE. Não compareceram a Sessão os Vereadores ABDIEL 
ROCHA, EUDES VIGOR, LUIZ TEÓFILO e MILTON MERCEZ. Às onze (11) 
horas e quarenta e cinco (45) minutos não havendo quorum o Senhor 
Presidente ANSELMO PEREIRA declarou encerrada a presente Sessão e 
convocou outra para o dia seguinte no horário regimental. Para constar lavrei esta 
que, lida e achada conforme, será assinada pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x. 
 
 
Presidente: 
 
 
1º Secretário: 
 
 
2º Secretário:  
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Ata da nonagésima segunda (92ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da 
décima sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
As nove (09) horas e dezoito (18) minutos do dia vinte e sete de outubro de dois 
mil e onze (27.10.2011), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
nonagésima segunda (92ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima 
sexta (16ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES que a declarou 
aberta sob a proteção de Deus, estando presentes os seguintes Vereadores: 
AGENOR MARIANO, ANSELMO PEREIRA, CLÉCIO ALVES, DEIVISON COSTA, 
DENÍCIO TRINDADE, IZÍDIO ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, JORGE DO 
HUGO, LUIZ TEÓFILO, MILTON MERCEZ, TIÃOZINHO DO CAIS e VIRMONDES 
CRUVINEL. Iniciando, o Senhor Presidente convidou o Vereador AGENOR 
MARIANO para ler um trecho da Bíblia e, em seguida, o Senhor Presidente 
convidou o 1º Secretário em exercício Vereador JOÃOZINHO GUIMARÃES para 
ler a Ata da Sessão anterior que, não tendo pedido de retificação ou impugnação 
foi declarada aprovada pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina o 
parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos 
Vereadores: CLÉCIO ALVES – Presidente em exercício, JOÃOZINHO 
GUIMARÃES – 1º Secretário em exercício e JORGE DO HUGO – 2º Secretário 
em exercício. No Expediente foram lidos os seguintes ofícios: Ofício 502/11 do 
Executivo Municipal, encaminhando Projeto de Lei que dispõe sobre a transação e 
o parcelamento tributário a fim de atender compromisso firmado com o Conselho 
Nacional de Justiça no período de 28/11 a 02/12 com participação efetiva na 
semana da conciliação implementada no âmbito dos Poderes Judiciário do Estado 
de Goiás e Executivo do Município de Goiânia e dá outras providências; Ofício 
503/11 do Executivo Municipal, Veto Integral ao Autógrafo de Lei nº 70/11 que 
dispõe sobre a criação da área de proteção ambiental da nascente do Lago do 
Parque Vaca Brava; Ofício 1919/11 da Secretaria de Cidadania e Trabalho, em 
resposta ao requerimento do Vereador JOÃOZINHO GUIMARÃES; Ofício 3461/11 
da SANEAGO, em resposta ao requerimento do Vereador DENÍCIO TRINDADE; 
Ofícios 8511, 8745 e 8749/11 da Secretaria de Estado de Articulação Institucional, 
em resposta aos requerimentos dos Vereadores PR. RUSEMBERGUE e 
ANSELMO PEREIRA. Apresentaram Matérias os seguintes Vereadores: 
ELIAS VAZ, requerimento endereçado ao Presidente da Casa, indicando o seu 
nome para compor a Comissão Especial de que trata o Processo nº 1383/11 e 
requerimento 6141/11; JOÃOZINHO GUIMARÃES, Projeto de Lei que institui 
programa de apoio à empregabilidade de portadores de necessidades especiais e 
dá outras providências e requerimentos endereçados a AMT, Prefeito Municipal de 
Goiânia; JORGE DO HUGO, requerimentos endereçados a AMT e AMOB; FÁBIO 
CAIXETA, Projeto de Decreto Legislativo que susta o despacho nº 003/08 do 
Executivo Municipal, nos autos do Processo nº 30500822/06, que autoriza a 
Cessão de Uso de Áreas Públicas Municipais; CIDINHA SIQUEIRA, 
requerimentos endereçados a COMURG e AMT; DR. GIAN, requerimentos 
endereçados a COMURG e AMT; VIRMONDES CRUVINEL, requerimento 
endereçado a Diretoria da União Estadual dos Estudantes – UEE-Go; TIÃOZINHO 
DO CAIS, requerimentos endereçados a AMT; DENÍCIO TRINDADE, 
requerimentos endereçados aos familiares da Senhora Lionísia Rodrigues da Silva 
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pelo seu falecimento, aos familiares do Senhor Itamir Athaíde Cavalcante pelo seu 
falecimento, aos familiares do Senhor Siguê Matsuoka pelo seu falecimento, a 
AMMA,  AMOB, TER, CMTC, COMURG e CELG; GEOVANI ANTÔNIO, 
requerimentos endereçados a AMT, COMURG e AMOB; SIMEYZON SILVEIRA, 
requerimentos endereçados a COMURG e AMOB; EUDES VIGOR, Projeto de Lei 
que declara de utilidade pública municipal a Sociedade Espírita Trabalho e 
Esperança – SETE. Às nove (09) horas e quarenta e três (43) minutos, o 
Senhor Presidente passou ao Pequeno Expediente. Usaram a tribuna os 
Vereadores JOÃOZINHO GUIMARÃES, PEDRO AZULÃO JR. e GEOVANI 
ANTÔNIO. Os Vereadores CLÉCIO ALVES e PEDRO AZULÃO JR., solicitaram 
que constasse em Ata como visita honrosa os alunos da Escola Municipal Patrícia 
Rodrigues de Paiva, representados, pelas professoras Edilene Borges, Leda 
Geralda, Sônia Maria e Dayane Lúcia e o Senhor Araújo(Jardim do Serrado). Os 
requerimentos 7416 e 7458 foram aprovados de plano, pelo Senhor Presidente, 
de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82 do Regimento Interno. 
Compareceram na Sessão os Vereadores: AGENOR MARIANO, ALFREDO 
BAMBU, ANSELMO PEREIRA, CIDINHA SIQUEIRA, CLÉCIO ALVES, DEIVISON 
COSTA, DR. GIAN, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO 
TOKARSKI, GEOVANI ANTÔNIO, IRAM SARAIVA, IZÍDIO ALVES, JOÃOZINHO 
GUIMARÃES, JORGE DO HUGO, LUCIANO PEDROSO, LUIZ TEÓFILO, 
MAURÍCIO BERALDO, MILTON MERCEZ, MIZAIR LEMES, PEDRO AZULÃO 
JR., PR. RUSEMBERGUE, RICHARD NIXON, SANTANA GOMES, SIMEYZON 
SILVEIRA, TIÃOZINHO DO CAIS e VIRMONDES CRUVINEL. Justificaram suas 
ausências através de ofício os Vereadores CHARLES BENTO e DENÍCIO 
TRINDADE. Não compareceram a Sessão os Vereadores ABDIEL ROCHA, 
DJALMA ARAÚJO, JUAREZ LOPES, PAULINHO GRAUS e TATIANA LEMOS. 
Às dez (10) horas e dezessete (17) minutos não havendo quorum o Senhor 
Presidente CLÉCIO ALVES declarou encerrada a presente Sessão e convocou 
outra para a próxima terça-feira dia 1º de novembro no horário regimental. Para 
constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será assinada pelos membros da 
Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x 
 
Presidente: 
 
 
1º Secretário: 
 
 
2º Secretário:  
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Ata da nonagésima terceira (93ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da 
décima sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
As nove (09) horas e treze (13) minutos do dia primeiro de novembro de dois mil e 
onze (01.11.2011), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
nonagésima terceira (93ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima sexta 
(16ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES que a declarou aberta 
sob a proteção de Deus, estando presentes os seguintes Vereadores: AGENOR 
MARIANO, ANSELMO PEREIRA, CLÉCIO ALVES, DENÍCIO TRINDADE, 
DJALMA ARAÚJO, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO CAIXETA, GEOVANI 
ANTÔNIO, JOÃOZINHO GUIMARÃES, JORGE DO HUGO, LUCIANO 
PEDROSO, LUIZ TEÓFILO, MILTON MERCEZ, MIZAIR LEMES, PAULINHO 
GRAUS e PEDRO AZULÃO JR. Iniciando, o Senhor Presidente convidou o 
Vereador AGENOR MARIANO para ler um trecho da Bíblia e, em seguida, o 
Senhor Presidente convidou o 1º Secretário em exercício Vereador PAULINHO 
GRAUS para ler a Ata da Sessão anterior que, não tendo pedido de retificação ou 
impugnação foi declarada aprovada pelo Senhor Presidente, de acordo com o que 
determina o parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos 
Vereadores: CLÉCIO ALVES – Presidente em exercício, PEDRO AZULÃO JR. – 
1º Secretário em exercício e JOÃOZINHO GUIMARÃES – 2º Secretário em 
exercício. No Expediente foram lidos os seguintes ofícios: Ofício 507/11 do 
Executivo Municipal, Veto Integral ao Autógrafo de Lei nº 77 de 27.09.11, que 
institui a Semana de Incentivo à Doação de Órgãos e dá outras providências; 
Ofício 509/11 do Executivo Municipal, Veto Parcial ao Autógrafo de Lei nº 75/11 
que inclui no calendário oficial de eventos do Município de Goiânia durante o mês 
de Agosto a Revirada Cultural de Goiânia; Ofício 511/11 do Executivo Municipal, 
Veto Integral ao Autógrafo de Lei nº 73/11, que estabelece diretrizes para os 
concursos públicos municipais; Ofício 512/11 do Executivo Municipal, Veto Parcial 
ao Autógrafo de Lei nº 84/11, que dispõe sobre a obrigatoriedade de local 
exclusivo nas praças de alimentação para deficientes, idosos e gestantes em 
centros comerciais, shopping centers, hiper e supermercados e dá outras 
providências; Ofício 508/11 do Executivo Municipal, encaminhando substitutivo ao 
Projeto de Lei Complementar nº 014, de 21 de setembro de 2011, que altera a Lei 
Complementar nº 011, de 11 de maio de 1992 – Estatuto dos Servidores Públicos 
do Município de Goiânia e dá outras providências; Ofício 510/11 do Executivo 
Municipal, encaminhando Projeto de Lei que Cria os Parques integrantes do 
Programa Urbano Ambiental Macambira Anicuns – PUAMA; Disciplina o regime 
urbanístico especial para a Área de Programa Especial de Interesse Ambiental 
Macambira Anicuns; regulamenta a aplicação de instrumentos de política urbana, 
nos termos dos artigos 130, alíneas “b” e “c”, 132, 133, 134, 140 e 145 da Lei 
Complementar nº 171, d 29 de maio de 2007 que aprovou o Plano Diretor do 
Município de Goiânia; cria o Bônus Moradia e dá outras providências; Telegrama 
do Ministério da Educação – Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação, 
informando liberação de recursos para a Prefeitura Municipal de Goiânia; Ofício 
427/11 do Ministério do Desenvolvimento Social  Combate à Fome, comunicando 
transferência de recursos para o Município de Goiânia; Ofícios 704, 706, 709 e 
710/11 da CMTC, em resposta aos requerimentos dos Vereadores VIRMONDES 
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CRUVINEL DENÍCIO TRINDADE e JOÃOZINHO GUIMARÃES; Ofício 1123/11 da 
SEPLAM, em resposta ao requerimento do Vereador PAULINHO GRAUS; Ofício 
9126/11 da Secretaria de Estado de Articulação Institucional, em resposta ao 
requerimento do Vereador PAULO MAGALHÃES. Apresentaram Matérias os 
seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, requerimentos endereçados aos 
formandos do 2º curso de Operações Aéreas da Polícia Militar do Estado de Goiás 
e COMURG; JOÃOZINHO GUIMARÃES, requerimentos endereçados a AMT; 
MIZAIR LEMES, requerimentos endereçados a AMT, COMURG, Prefeito 
Municipal de Goiânia, AMOB e SETURDE; CIDINHA SIQUEIRA, requerimentos 
endereçados a COMURG, CMTC, Prefeito Municipal de Goiânia, AMOB e AMT; 
DEIVISON COSTA, Projeto de Lei Complementar que dispõe sobre a alteração da 
alínea b, do art. 7º, § 4º do Código Tributário Municipal de Goiânia, lei nº 5.040, de 
20 de novembro de 1975 e dá outras providências, Projeto de Lei que declara de 
utilidade pública a entidade que especifica e dá outras providências e 
requerimentos endereçados a AMOB; ao Presidente da Casa, solicitando o 
desarquivamento dos Projetos de Lei 273/08, 168/07, 391/07 e 175/10, ao 
Presidente da Casa, solicitando realização de Sessão Solene em comemoração 
ao Dia do Músico; SANTANA GOMES, requerimento endereçado a AMT; 
GEOVANI ANTÔNIO, requerimentos endereçados a AMOB, COMURG e AMT; 
ALFREDO BAMBU, requerimento endereçado ao Presidente da Casa, solicitando 
realização de Audiência Pública para discutir com representantes do Bancos, 
Ministério Público, Sindicatos que representam os Servidores Públicos, Procon 
estadual e municipal sobre elevadas taxas cobradas em empréstimos em 
consignação; JUAREZ LOPES, requerimento endereçado a AMT; DENÍCIO 
TRINDADE, requerimentos endereçados a AMOB, SIDIGOIÂNIA, Presidente da 
Confederação dos Servidores Públicos do Brasil e Presidente da Federação das 
Entidades Sindicais dos Servidores Públicos Municipais do Estado de Goiás e aos 
familiares da Senhora Marilza Alves Baia pelo seu falecimento; DR. GIAN, Projeto 
de Decreto Legislativo qu concede título de cidadão goianiense ao Senhor 
Domingos Athair Martins Baptista e requerimentos endereçados a AMT, COMURG 
e AMOB; LUCIANO PEDROSO, Projeto de Decreto Legislativo que concede título 
de cidadania goianiense ao Senhor Administrador Luciano Ribeiro Neto; PR. 
RUSEMBERGUE, requerimentos endereçados ao Vice-Presidente da FIEG e 
Prefeito Municipal de Goiânia; VIRMONDES CRUVINEL, Projeto de Decreto 
Legislativo que concede a Comenda Municipal do Mérito de Cultura Júlio Vilela e 
requerimentos endereçados a AMT e COMURG; LUIZ TEÓFILO, Projeto de Lei 
que fica o Chefe do Poder Executivo autorizado a conceder incentivos fiscais de 
tributos do Município de Goiânia e dá outras providências e requerimentos 
endereçados ao Presidente da Casa, solicitando que seja realizado Sessão 
Solene em homenagem ao Encontro de Casais com Cristo, a CELG, AMT, 
Prefeito Municipal de Goiânia e CMTC. Às nove (09) horas e trinta e dois (32) 
minutos, o Senhor Presidente passou ao Pequeno Expediente. Usaram a 
tribuna os Vereadores DJALMA ARAÚJO, FÁBIO CAIXETA, MILTON MERCEZ e 
DEIVISON COSTA. Às dez (10) horas e dezesseis (16) minutos, o Senhor 
Presidente passou para a Ordem do Dia. Veto 031/11 do Executivo Municipal, 
Veto Parcial ao Autógrafo de Lei nº 54, de 23.08.11, que cria e denomina as 
escolas municipais: Buena Vista, Setor Grajaú, Jardim Novo Mundo, Irmã 
Veneranda, Profª Nara do Carmo Rezende Amorim e João Alves de Queiroz, sem 
parecer – avocado, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, votação única, 
foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e 
Controle para comunicar o Prefeito. Foi apresentado requerimento de inversão de 
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pauta do Projeto de Lei 125/11 do Vereador MIZAIR LEMES e aprovado por 
unanimidade. Projeto de Lei 125/11 do Vereador MIZAIR LEMES, que fica 
instituído no Município de Goiânia o Dia do Aposentado e Pensionista – a ser 
comemorado no dia 20 do mês de junho de cada ano, com parecer pela 
aprovação – Relator Vereador JORGE DO HUGO, 2ª votação – Comissão do 
Trabalho e Servidores Públicos, foi aprovado por unanimidade e encaminhado ao 
Núcleo de Processamento e Controle para Extração do Autógrafo de Lei. Foi 
apresentado requerimento para aprovação em bloco de todos os requerimentos 
em Pauta e aprovado por unanimidade. Foram aprovados por unanimidade os 
requerimentos: 5009/11 do Vereador SIMEYZON SILVEIRA, 6137/11 do 
Vereador MIZAIR LEMES, 6370, 6371, 6372, 6373, 7010 e 7092/11 do Vereador 
ANSELMO PEREIRA, 6393, 7164, 7168 e 7271/11 do Vereador LUCIANO 
PEDROSO, 6402/11 do Vereador JOÃOZINHO GUIMARÃES, 6934/11 do 
Vereador DENÍCIO TRINDADE, 6935, 7267, 7268 e 7514/11 do Vereador 
DEIVISON COSTA, 6986/11 do Vereador ALFREDO BAMBU, 7090, 7091/11 do 
Vereador LUIZ TEÓFILO, 7103/11 do Vereador DJALMA ARAÚJO, 7104, 7105, 
7269 e 7270/11 do Vereador ELIAS VAZ e 7105/11 do Vereador VIRMONDES 
CRUVINEL. Os Vereadores SANTANA GOMES, DENÍCIO TRINDADE, DJALMA 
ARAÚJO e DEIVISON COSTA, solicitaram que registrasse em Ata como visita 
honrosa os Senhores: Tercino Pacheco, Juriti, Renor e Edson Jr. Os 
requerimentos 7460 e 7513, 7520 a 7531 foram aprovados de plano, pelo Senhor 
Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82 do 
Regimento Interno. Compareceram na Sessão os Vereadores: ABDIEL ROCHA, 
AGENOR MARIANO, ALFREDO BAMBU, ANSELMO PEREIRA, CIDINHA 
SIQUEIRA, CLÉCIO ALVES, CHARLES BENTO, DEIVISON COSTA, DENÍCIO 
TRINDADE, DJALMA ARAÚJO, DR. GIAN, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO 
CAIXETA, FÁBIO TOKARSKI, GEOVANI ANTÔNIO, IRAM SARAIVA, IZÍDIO 
ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, JORGE DO HUGO, JUAREZ LOPES, 
LUCIANO PEDROSO, LUIZ TEÓFILO, MILTON MERCEZ, MIZAIR LEMES, 
PAULINHO GRAUS, PEDRO AZULÃO JR., PR. RUSEMBERGUE, RICHARD 
NIXON, SANTANA GOMES, SIMEYZON SILVEIRA, TATIANA LEMOS, 
TIÃOZINHO DO CAIS e VIRMONDES CRUVINEL. Justificou sua ausência 
através de ofício o Vereador MAURÍCIO BERALDO. Às dez (10) horas e 
cinqüenta e quatro (54) minutos não havendo quorum o Senhor Presidente 
CLÉCIO ALVES declarou encerrada a presente Sessão e convocou outra para a 
próxima quinta-feira dia 03 de novembro no horário regimental. Para constar lavrei 
esta que, lida e achada conforme, será assinada pelos membros da 
Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x 
 
 
Presidente: 
 
 
1º Secretário: 
 
 
2º Secretário:  
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Ata da nonagésima quarta (94ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da 
décima sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
As nove (09) horas e vinte e dois (22) minutos do dia três de novembro de dois mil 
e onze (03.11.2011), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
nonagésima quarta (94ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima sexta 
(16ª) Legislatura, presidida pelo Vereador MILTON MERCEZ fez a chamada 
nominal com a presença dos seguintes Vereadores: AGENOR MARIANO, ALVES, 
DEIVISON COSTA, DENÍCIO TRINDADE, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, IZÍDIO 
ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, LUCIANO PEDROSO, MILTON MERCEZ, 
MIZAIR LEMES, SANTANA GOMES, que não havendo quorum para abertura 
dos trabalhos, deixou de abrir a Sessão Ordinária. O Vereador CLÉCIO ALVES, 
compareceu ao Plenário e posteriormente foi para o Auditório Jaime Câmara, 
presidir a Audiência Pública sobre a mudança da Feira Hippie. Compareceu ao 
Plenário depois que o Presidente em exercício Vereador MILTON MERCEZ 
deixou de abrir a Sessão os Vereadores: FÁBIO CAIXETA, GEOVANI ANTÔNIO, 
JORGE DO HUGO, JUAREZ LOPES, LUIZ TEÓFILO, RICHARD NIXON, 
TIÃOZINHO DO CAIS. Justificaram suas ausências os Vereadores: ANSELMO 
PEREIRA, CIDINHA SIQUEIRA, DJALMA ARAÚJO, IRAM SARAIVA, MAURÍCIO 
BERALDO e VIRMONDES CRUVINEL. Às nove (09) horas e vinte e três (23) 
minutos, o Senhor Presidente Vereador MILTON MERCEZ, convocou outra para 
a próxima terça-feira dia 08 de novembro no horário  regimental.  Para constar 
lavrei esta que, lida e achada conforme, será assinada pelos membros da 
Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x 
 
 
 
Presidente: 
 
 
1º Secretário: 
 
 
2º Secretário: 



 245 

 
 
Ata da nonagésima quinta (95ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da 
décima sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
As nove (09) horas e doze (12) minutos do dia oito de novembro de dois mil e 
onze (08.11.2011), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
nonagésima quinta (95ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima sexta 
(16ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES que a declarou aberta 
sob a proteção de Deus, estando presentes os seguintes Vereadores: AGENOR 
MARIANO, ANSELMO PEREIRA, CLÉCIO ALVES, IZÍDIO ALVES, JOÃOZINHO 
GUIMARÃES, JORGE DO HUGO, LUIZ TEÓFILO, MAURÍCIO BERALDO, 
MILTON MERCEZ, PEDRO AZULÃO JR., PR. RUSEMBERGUE, RICHARD 
NIXON e SANTANA GOMES Iniciando, o Senhor Presidente convidou o Vereador 
LUIZ TEÓFILO para ler um trecho da Bíblia e, em seguida, o Senhor Presidente 
convidou o 1º Secretário em exercício Vereador JOÃOZINHO GUIMARÃES ler as 
Atas das Sessões anteriores que, não tendo pedido de retificação ou impugnação 
foram declaradas aprovadas pelo Senhor Presidente, de acordo com o que 
determina o parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos 
Vereadores: CLÉCIO ALVES – Presidente em exercício, JOÃOZINHO 
GUIMARÃES – 1º Secretário em exercício e TIÃOZINHO DO CAIS – 2º Secretário 
em exercício. No Expediente foram lidos os seguintes ofícios: Telegramas do 
Ministério da Saúde, informando liberação de recursos para a Prefeitura Municipal 
de Goiânia; Telegramas do Ministério da Educação, informando liberação de 
recursos para a Prefeitura Municipal de Goiânia; Telegrama do Ministério do 
Desenvolvimento Social e Combate à Fome, comunicando transferência de 
recursos para a Prefeitura Municipal de Goiânia; Ofícios 320, 321 e 322/11 do 
Diretor de Coleta da COMURG em resposta aos requerimentos dos Vereadores 
IZÍDIO ALVES, TATIANA LEMOS e MIZAIR LEMES; Ofícios 3170 e 3182/11 da 
Secretaria Municipal de Educação, em resposta aos requerimentos do Vereador 
PAULINHO GRAUS; Ofício 1736/11 da AMMA em resposta ao requerimento do 
Vereador JORGE DO HUGO; Ofício 731/11 da CMTC, em resposta ao 
requerimento do Vereador IRAM SARAIVA; Ofício 349/11 do Gabinete Civil do 
Executivo Municipal ema resposta ao ofício 110/11 do Vereador IRAM SARAIVA; 
Ofício 9137/11 do Tribunal de Contas dos Municípios, informando que se encontra 
no Setor de Diligências deste Tribunal o processo contendo a solicitação do 
relatório acerca d os valores arrecadados com autuações referentes aos últimos 4 
anos do Município de Goiânia. Apresentaram Matérias os seguintes 
Vereadores: ELIAS VAZ e outros requerimento endereçado ao ex-Controlador 
Geral do Município de Goiânia, Senhor Wagner Guimarães, para comparecer a 
sede do Poder Legislativo a fim prestar esclarecimentos a respeito das razões que 
o levaram a solicitar exoneração do cargo que ocupava no 1º escalão da 
Prefeitura Municipal de Goiânia; CHARLES BENTO, Projeto de Lei Complementar 
que acresce inciso VIII, ao artigo 117,  da Lei Complementar nº 014, de 29 de 
dezembro de 1992; TIÃOZINHO DO CAIS, requerimento endereçado a AMOB; 
JOÃOZINHO GUIMARÃES, requerimentos endereçados a CELG e AMT; 
DEIVISON COSTA, requerimentos endereçados a AMOB e AMT; VIRMONDES 
CRUVINEL, requerimentos endereçados a AMOB, AMMA, COMURG, AMT e 
SEDEM; DENÍCIO TRINDADE, requerimentos endereçados aos familiares do 
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Senhor Francisco da Silva Neto pelo seu falecimento, aos familiares do Senhor 
Onofre Paula da Silva pelo seu falecimento, aos familiares do Senhor Ubirasildo 
Lemes da Silva pelo seu falecimento, COMURG, CMTC, Prefeito Municipal de 
Goiânia, SMARH e ao Presidente da Casa, solicitando realização de Sessão 
Especial em comemoração ao Dia do Fonoaudiólogo; GEOVANI ANTÔNIO, 
requerimentos endereçados a AMOB, AMT e COMURG; ANSELMO PEREIRA, 
requerimentos endereçados a COMURG; PR. RUSEMBERGUE, requerimentos 
endereçados ao Prefeito Municipal de Goiânia e AMT; DJALMA ARAÚJO, 
requerimento endereçado ao Presidente da Casa, solicitando realização de 
Sessão Especial m homenagem aos Escritores, compositores e músicos e os 
destaques do Áudio-visual do Estado de Goiás. Às nove (09) horas e quarenta e 
cinco (45) minutos, o Senhor Presidente passou ao Pequeno Expediente. 
Usou a tribuna o Vereador SANTANA GOMES(PSD). Às dez (10) horas e 
dezesseis (16) minutos, o Senhor Presidente passou para a Ordem do Dia. 
Projeto de Lei Complementar 031/09 do Executivo Municipal, altera os artigos 
138 a 155, do capítulo IV, que dispõe sobre os meios de publicidade e 
propaganda da L.C. 014 de 29.12.92, que institui o Código de Posturas do 
Município de Goiânia  e dá outras providências, com parecer pela aprovação, 1ª 
votação – Relator Vereador FÁBIO TOKARSKI, Comissão de Constituição, Justiça 
e Redação, foi aprovado por unanimidade o pedido de retirada do Projeto pelo 
líder do Prefeito Vereador AGENOR MARIANO. Projeto de Lei Complementar 
005/11 do Vereador MAURÍCIO BERALDO, acrescenta dispositivo a Lei 
Complementar nº 014/92, que institui o Código de Posturas do Município de 
Goiânia, com parecer pela aprovação, 2ª votação – Relator Vereador SIMEYZON 
SILVEIRA, Comissão de Lazer, Esporte e Turismo, foi aprovado por unanimidade 
e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração de 
Autógrafo de Lei Complementar. Projeto de Lei 022/11 do Vereador DEIVISON 
COSTA, fica permitido os motoristas de táxis a trafegarem nos corredores 
exclusivos do transporte coletivo da Grande Goiânia, sem parecer - desarquivado, 
1ª votação – Relator Vereador SANTANA GOMES, Comissão de Constituição, 
Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade o pedido de vista ao Vereador 
AGENOR MARIANO. Projeto de Lei 061/08 do Vereador JUAREZ LOPES, 
declara de utilidade pública o Grupo Espírita Luz, Caminho de Maria, entidade 
civil, sem fins lucrativos – Rua Travessa Jasmim com Travessa Violeta, Qd. 108, 
Lts. 12 e 13 – Parque Oeste Industrial, com parecer pela aprovação, 1ª votação – 
Relator Vereador PAULINHO GRAUS, Comissão de Constituição, Justiça e 
Redação, foi aprovado por unanimidade e encaminhado a Comissão de 
Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia. Projeto de Lei 103/09 do Vereador 
DJALMA ARAÚJO, altera a lei 8613 de 09.01.08 – Desafeta de sua destinação 
primitiva a área pública nº 001 situada no Conjunto Residencial Campus, com 
parecer pela aprovação, 2ª votação – Relator Vereador MAURÍCIO BERALDO, 
Comissão de Habitação, Urbanismo e Ordenamento Urbano, foi aprovado por 
unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para 
Extração de Autógrafo de Lei. Projeto de Lei 181/10 do Vereador DJALMA 
ARAÚJO, dispõe sobre a inclusão obrigatória da disciplina Música popular 
Brasileira no currículo escolar da educação básica, com parecer pelo 
arquivamento, 2ª votação – Relator Vereador FÁBIO TOKARSKI, Comissão de 
Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia, foi aprovado por unanimidade o pedido 
de vista ao Vereador ANSELMO PEREIRA. Projeto de Lei 142/11 do Vereador 
ANSELMO PEREIRA, considera de utilidade pública municipal a creche e 
educandário espírita Recanto de Paz Paula Prado, com sede foro nesta capital, 
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com parecer pelo arquivamento, 2ª votação – Relator Vereador PAULINHO 
GRAUS, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por 
unanimidade e encaminhado a Comissão de Saúde e Assistência Social. Projeto 
de Lei 182/10 do Vereador DJALMA ARAÚJO, institui a Semana da Cultura no 
âmbito do Município de Goiânia a ser realizada anualmente no mês de fevereiro, 
com parecer pelo arquivamento, 2ª votação – Relator Vereador FÁBIO 
TOKARSKI, Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia, foi aprovado 
por unanimidade e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para 
Extração de Autógrafo de Lei. Projeto de Lei 369/10 do Vereador MILTON 
MERCEZ, dá prioridade ao atendimento às pessoas que especifica e dá outras 
providências – (policiais militares, bombeiros militares e guardas municipais), sem 
parecer – reconstituído, 1ª votação – sem Relator, Comissão de Constituição, 
Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade o pedido de vista ao Vereador 
AGENOR MARIANO. Projeto de Lei 370/10 do Vereador MILTON MERCEZ, 
estabelece critérios para embarque gratuito em transportes coletivos da Grande 
Goiânia e dá outras providências, sem parecer – reconstituído, 1ª votação – sem 
Relator, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por 
unanimidade o pedido de vista ao Vereador ANSELMO PEREIRA. Projeto de Lei 
394/10 do Executivo Municipal, dispõe sobre a filiação do poder executivo 
municipal à Frente Nacional de Prefeitos e dá outras providências, com parecer 
pela aprovação, 2ª votação – Relator Vereador LUIZ TEÓFILO, Comissão de 
Finanças, Orçamento e Economia, foi aprovado por unanimidade e encaminhado 
ao Núcleo de Processamento e Controle para Extração de Autógrafo de Lei. 
Projeto de Lei 005/11 do Vereador MAURÍCIO BERALDO, proíbe os 
profissionais de saúde que atuam no âmbito do Município de Goiânia, de 
utilizarem qualquer equipamento de proteção individual, inclusive jalecos, aventais 
e outras vestimentas especiais fora do ambiente onde trabalha (evitar 
contaminações), desarquivado - 1ª votação – Relator Vereador MILTON 
MERCEZ, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por 
unanimidade e encaminhado a Comissão de Saúde e Assistência Social. Projeto 
de Lei 083/11 do Vereador IRAM SARAIVA, fica denominado “Túnel Jaime 
Câmara” o túnel do “Parque Mutirama”, situado na Avenida Araguaia no Setor 
Central, neste município, com parecer pela aprovação, 1ª votação – Relator 
Vereador MILTON MERCEZ, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi 
discutido em plenário e está em fase de votação. O Vereador DENÍCIO 
TRINDADE, comunicou que a partir desta data, ele será o novo líder de Bancada 
do PMDB no Legislativo Goianiense. Os Vereadores CLÉCIO ALVES, DEIVISON 
COSTA, JUAREZ LOPES, ANSELMO PEREIRA e JORGE DO HUGO solicitaram 
que registrasse em Ata como visita honrosa os Senhores Vinícius, Zacarias, 
Lindomar, Zezinho(Setor Garavelo) e Marcelo(Ótica Diniz). Os requerimentos 
7532 a 7573 foram aprovados de plano, pelo Senhor Presidente, de acordo com o 
que determina a alínea “a” do artigo 82 do Regimento Interno. Compareceram na 
Sessão os Vereadores: ABDIEL ROCHA, AGENOR MARIANO, ALFREDO 
BAMBU, ANSELMO PEREIRA, CLÉCIO ALVES, CHARLES BENTO, DEIVISON 
COSTA, DENÍCIO TRINDADE, DJALMA ARAÚJO, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, 
FÁBIO CAIXETA, FÁBIO TOKARSKI, GEOVANI ANTÔNIO, IRAM SARAIVA, 
IZÍDIO ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, JORGE DO HUGO, JUAREZ LOPES, 
LUCIANO PEDROSO, LUIZ TEÓFILO, MAURÍCIO BERALDO, MILTON MERCEZ, 
MIZAIR LEMES, PAULINHO GRAUS, PEDRO AZULÃO JR., PR. 
RUSEMBERGUE, RICHARD NIXON, SANTANA GOMES, SIMEYZON SILVEIRA, 
TATIANA LEMOS, TIÃOZINHO DO CAIS e VIRMONDES CRUVINEL. 
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Justificaram suas ausências através de ofício os Vereadores CIDINHA 
SIQUEIRA e DR. GIAN. Às doze (12) horas encerrado o horário regimental o 
Senhor Presidente IRAM SARAIVA declarou encerrada a presente Sessão e 
convocou outra para o dia seguinte. Para constar lavrei esta que, lida e achada 
conforme, será assinada pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
 
 
Presidente: 
 
 
1º Secretário: 
 
 
2º Secretário:  
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Ata da nonagésima sexta (96ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da 
décima sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
As nove (09) horas e vinte e três (23) minutos do dia nove de novembro de dois 
mil e onze (09.11.2011), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
nonagésima sexta (96ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima sexta 
(16ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES que a declarou aberta 
sob a proteção de Deus, estando presentes os seguintes Vereadores: ALFREDO 
BAMBU, CLÉCIO ALVES, DR. GIAN, ELIAS VAZ, GEOVANI ANTÔNIO, 
JOÃOZINHO GUIMARÃES, JORGE DO HUGO, JUAREZ LOPES, MILTON 
MERCEZ, MIZAIR LEMES, PEDRO AZULÃO JR., RICHARD NIXON, SIMEYZON 
SILVEIRA e TIÃOZINHO DO CAIS. Iniciando, o Senhor Presidente convidou o 
Vereador ALFREDO BAMBU para ler um trecho da Bíblia e, em seguida, o Senhor 
Presidente convidou o 1º Secretário em exercício Vereador JOÃOZINHO 
GUIMARÃES ler as Atas das Sessões anteriores que, não tendo pedido de 
retificação ou impugnação foram declaradas aprovadas pelo Senhor Presidente, 
de acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, 
sendo assinada pelos Vereadores: CLÉCIO ALVES – Presidente em exercício, 
JOÃOZINHO GUIMARÃES – 1º Secretário em exercício e TIÃOZINHO DO CAIS – 
2º Secretário em exercício. No Expediente foram lidos os seguintes ofícios: 
Telegramas do Ministério da Saúde, informando liberação de recursos para a 
Prefeitura Municipal de Goiânia; Ofício 256/11 do líder da bancada do PMDB, 
comunicando os representantes da Bancada do PMDB para compor a Comissão 
Especial os Vereadores IZÍDIO ALVES e MIZAIR LEMES; Ofícios 692, 695, 699, 
709, 715, 716 e 718/11 do Diretor de Iluminação Pública da COMURG, em 
resposta aos requerimentos dos Vereadores SIMEYZON SILVEIRA, AGENOR 
MARIANO, PEDRO AZULÃO JR. e GEOVANI ANTÔNIO; Ofícios 557, 558 e 
1568/11 da AMT em resposta aos requerimentos dos Vereadores IRAM SARAIVA 
e LUCIANO PEDROSO; Ofício 2571/11 da AGETOP, em resposta ao 
requerimento do Vereador VIRMONDES CRUVINEL; Ofício 1894/11 do 
Presidente da COMURG em resposta ao requerimento dos Vereadores 
ANSELMO PEREIRA, DR. GIAN e DEIVISON COSTA. Apresentaram Matérias 
os seguintes Vereadores: VIRMONDES CRUVINEL, requerimentos 
endereçados a AMMA, AMOB e COMURG; PR. RUSEMBERGUE, requerimentos 
endereçados a AMT e Prefeito Municipal de Goiânia; JORGE DO HUGO, 
requerimentos endereçados a COMURG; DEIVISON COSTA, requerimento 
endereçado ao Presidente da Casa, solicitando à avocação do Projeto de Lei 
Complementar nº 012/11; TIÃOZINHO DO CAIS, requerimento endereçado a 
AMOB; MIZAIR LEMES, requerimentos endereçados a COMURG e AMT; 
MAURÍCIO BERALDO, requerimento endereçado ao Presidente da Casa, 
solicitando realização de Sessão Especial em homenagem aos 32 anos de Luta 
pela Moradia e Reforma Urbana. Os requerimentos 7577 a 7602 foram aprovados 
de plano, pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do 
artigo 82 do Regimento Interno. Compareceram na Sessão os Vereadores: 
ALFREDO BAMBU, ANSELMO PEREIRA, CLÉCIO ALVES, CHARLES BENTO, 
DEIVISON COSTA, DENÍCIO TRINDADE, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO 
CAIXETA, FÁBIO TOKARSKI, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JOÃOZINHO 
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GUIMARÃES, JORGE DO HUGO, JUAREZ LOPES, LUIZ TEÓFILO, MAURÍCIO 
BERALDO, MILTON MERCEZ, MIZAIR LEMES, PAULINHO GRAUS, PEDRO 
AZULÃO JR., RICHARD NIXON, SANTANA GOMES, SIMEYZON SILVEIRA, 
TIÃOZINHO DO CAIS e VIRMONDES CRUVINEL. Justificaram suas ausências 
através de ofício os Vereadores IRAM SARAIVA e LUCIANO PEDROSO. Não 
compareceram a Sessão os Vereadores: ABDIEL ROCHA, AGENOR 
MARIANO, CIDINHA SIQUEIRA, DJALMA ARAÚJO, DR. GIAN, PR. 
RUSEMBERGUE e TATIANA LEMOS.  Às nove (09) horas e trinta e cinco (35) 
minutos não havendo quorum para aprovar a Ata da Sessão anterior o Senhor 
Presidente CLÉCIO ALVES declarou encerrada a presente Sessão e convocou 
outra para o dia seguinte no horário regimental. Para constar lavrei esta que, lida e 
achada conforme, será assinada pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x 
 
 
Presidente: 
 
 
1º Secretário: 
 
 
2º Secretário:  
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Ata da nonagésima sétima (97ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da 
décima sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
As nove (09) horas e vinte (20) minutos do dia dez de novembro de dois mil e 
onze (10.11.2011), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
nonagésima sétima (97ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima sexta 
(16ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES que a declarou aberta 
sob a proteção de Deus, estando presentes os seguintes Vereadores: AGENOR 
MARIANO, ALFREDO BAMBU, ANSELMO PEREIRA, CIDINHA SIQUEIRA, 
CHARLES BENTO, CLÉCIO ALVES, DJALMA ARAÚJO, ELIAS VAZ, FÁBIO 
CAIXETA, IRAM SARAIVA, JOÃOZINHO GUIMARÃES, JORGE DO HUGO, 
JUAREZ LOPES, MAURÍCIO BERALDO, MIZAIR LEMES e TIÃOZINHO DO 
CAIS. Iniciando, o Senhor Presidente convidou o Vereador MAURÍCIO BERALDO 
para ler um trecho da Bíblia e, em seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º 
Secretário em exercício Vereador JOÃOZINHO GUIMARÃES ler a Ata da Sessão 
anterior que, não tendo pedido de retificação ou impugnação foi declara aprovada 
pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 
67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: CLÉCIO ALVES – 
Presidente em exercício, JOÃOZINHO GUIMARÃES – 1º Secretário em exercício 
e TIÃOZINHO DO CAIS – 2º Secretário em exercício. No Expediente foram lidos 
os seguintes ofícios: Ofício 543/11 do Executivo Municipal – Veto Integral ao 
Autógrafo de Lei nº 90 que denomina Escola Municipal David Barbosa da Silva a 
Escola do Parque Eldorado Oeste; Ofício 2940/11 da CELG, em resposta ao 
requerimento do Vereador DEIVISON COSTA; Ofício 713/11 da Diretoria Geral da 
Polícia Judiciária, em resposta ao requerimento do Vereador MIZAIR LEMES. 
Apresentaram Matérias os seguintes Vereadores: FÁBIO TOKARSKI, 
requerimento endereçado ao Presidente da Casa, solicitando realização de 
Audiência Pública para debater o Código Ambiental do Município de Goiânia; 
ANSELMO PEREIRA, requerimentos endereçados ao Presidente da Casa, 
solicitando realização de Audiência Pública para tratar de diversos assuntos das 
atividades dos “Idosos do Município de Goiânia”, COMURG e ao Comandante do 
Policiamento da Capital – Massatoshi Sérgio Katayama; JOÃOZINHO 
GUIMARÃES, requerimentos endereçados a AMOB, AGEL e AGETOP;  
CHARLES BENTO, Projeto de Lei que desafeta de sua destinação primitiva a 
área pública que especifica, e autoriza sua cessão sob a forma de Permissão de 
Uso  e dá outras providências e requerimento endereçado ao Prefeito Municipal 
de Goiânia;FÁBIO CAIXETA, requerimentos endereçados a AMOB, Prefeito 
Municipal de Goiânia; MIZAIR LEMES, requerimentos endereçados ao Prefeito 
Municipal de Goiânia, AMOB e COMURG; CIDINHA SIQUEIRA, Projeto de Lei 
que dispõe sobre a meia entrada m locais de lazer a todas as famílias 
beneficiárias dos programas sociais (bolsa família, renda cidadã e qualquer outro 
programa existente nas esferas federais, estaduais e municipais); DENÍCIO 
TRINDADE, requerimentos endereçados ao Prefeito Municipal de Goiânia, CMTC, 
ao Controlador Geral do Município, AMOB e FIEG; GEOVANI ANTÔNIO, 
requerimentos endereçados a AMOB, AMT e COMURG; VIRMONDES 
CRUVINEL,  Projeto de Lei que dispõe sobre a sinalização com placas de alerta 
aos pedestres e motoristas, nos locais de maior incidência de atropelamentos e 
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acidades, bem como nos casos de intervenção de trânsito nas vias públicas do 
Município de Goiânia e requerimentos endereçados a AMT e COMURG.  Às nove 
(09) horas e cinqüenta e cinco (55) minutos, o Senhor Presidente passou ao 
Pequeno Expediente. Usou a tribuna o Vereador ELIAS VAZ(PSOL), DJALMA 
ARAÚJO(PT), AGENOR MARIANO(PMDB), CHARLES BENTO(PRTB) e PEDRO 
AZULÃO JR.(PSB). Ás dez (10) horas e sete (07) minutos, o Senhor 
Presidente suspendeu a Sessão por dez (10) minutos para que o Dr. Fernando 
Ribeiro Montefusco – Coordenador Geral da Comissão de Conciliação do Tribunal 
de Justiça do Estado de Goiás e a Senhora Ângela Andrade Melo – Secretária 
Geral da Comissão de Conciliação do Tribunal de Justiça do Estado de Goiás 
para falar na Tribuna Livre. Reaberta a Sessão às dez (10) horas e dezessete 
(17) minutos. Ás dez (10) horas e quarenta e quatro (44) minutos, o Senhor 
Presidente suspendeu a Sessão por cinco (05) minutos. Reaberta a Sessão 
às dez (10) horas e quarenta e nove (49) minutos. Ás dez (10) horas e 
cinqüenta e dois (52) minutos, o Senhor Presidente suspendeu a Sessão por 
dez (10) minutos para que a Senhora Patrícia (Representante dos Camelôs 
Ambulantes da Rua 44). Reaberta a Sessão às onze (11) horas e cinco (05) 
minutos. Ás onze (11) horas e oito (08) minutos, o Senhor Presidente passou 
para a Ordem do Dia. Projeto de Lei 083/11 do Vereador IRAM SARAIVA, fica 
denominado “Túnel Jaime Câmara” o túnel do “Parque Mutirama”, situado na 
Avenida Araguaia no Setor Central, neste município, com parecer pela aprovação, 
1ª votação – Relator Vereador MILTON MERCEZ, Comissão de Constituição, 
Justiça e Redação, foi discutido em plenário e está em fase de votação. Os 
requerimentos 7605 a 7636, 7638 a 7653 foram aprovados de plano, pelo Senhor 
Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82 do 
Regimento Interno. Compareceram na Sessão os Vereadores: ABDIEL ROCHA, 
AGENOR MARIANO, ALFREDO BAMBU, ANSELMO PEREIRA, CIDINHA 
SIQUEIRA, CLÉCIO ALVES, CHARLES BENTO, DEIVISON COSTA, DENÍCIO 
TRINDADE, DJALMA ARAÚJO, DR. GIAN, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO 
CAIXETA, GEOVANI ANTÔNIO, IRAM SARAIVA, IZÍDIO ALVES, JOÃOZINHO 
GUIMARÃES, JORGE DO HUGO, JUAREZ LOPES, LUCIANO PEDROSO, LUIZ 
TEÓFILO, MAURÍCIO BERALDO, MILTON MERCEZ, MIZAIR LEMES, PEDRO 
AZULÃO JR., PR. RUSEMBERGUE, SANTANA GOMES, SIMEYZON SILVEIRA, 
TIÃOZINHO DO CAIS e VIRMONDES CRUVINEL. Justificaram suas ausências 
através de ofício os Vereadores TATIANA LEMOS e RICHARD NIXON. Não 
compareceram a Sessão os Vereadores: FÁBIO TOKARSKI, e PAULINHO 
GRAUS. Às onze (11) horas e quinze (15) minutos não havendo quorum o 
Senhor Presidente IRAM SARAIVA declarou encerrada a presente Sessão e 
convocou outra para a próxima quarta-feira dia dezesseis (16) no horário 
regimental. Para constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será assinada 
pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x 
 
 
Presidente: 
 
 
1º Secretário: 
 
 
2º Secretário:  



 253 

 
 
Ata da nonagésima oitava (98ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da 
décima sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
As nove (09) horas e doze (12) minutos do dia dezesseis de novembro de dois mil 
e onze (16.11.2011), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
nonagésima oitava (98ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima sexta 
(16ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES que a declarou aberta 
sob a proteção de Deus, estando presentes os seguintes Vereadores: CLÉCIO 
ALVES, DENÍCIO TRINDADE, DR. GIAN, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO TOKARSKI, 
GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, JORGE DO 
HUGO, JUAREZ LOPES, MAURÍCIO BERALDO, MILTON MERCEZ, MIZAIR 
LEMES, PR. RUSEMBERGUE, RICHARD NIXON e SIMEYZON SILVEIRA. 
Iniciando, o Senhor Presidente convidou o Vereador PR. RUSEMBERGUE para 
ler um trecho da Bíblia e, em seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º 
Secretário em exercício Vereador JOÃOZINHO GUIMARÃES ler a Ata da Sessão 
anterior que, não tendo pedido de retificação ou impugnação foi declara aprovada 
pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 
67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: CLÉCIO ALVES – 
Presidente em exercício, JOÃOZINHO GUIMARÃES – 1º Secretário em exercício 
e SIMEYZON SILVEIRA – 2º Secretário em exercício. No Expediente foram 
lidos os seguintes ofícios: Ofício 544/11 do Executivo Municipal – 
encaminhando Projeto de Lei que desafeta a destinação primitiva da área pública 
municipal que especifica e dá outras providências (Residencial Jardim do 
Cerrado); Ofício 960/11 da Secretaria Municipal de Finanças, encaminhando 
relatório das aplicações financeiras do mês de outubro de 2011; Ofício 600/11 da 
AMT, em resposta ao requerimento do Vereador IRAM SARAIVA; Ofício 1178/11 
da SEPLAM, em resposta ao requerimento do Vereador IRAM SARAIVA; Ofício 
776/11 da CEF, informando sobre crédito de recursos financeiros – Orçamento 
Geral a União; Ofício 354/11 do Gabinete Civil da Prefeitura Municipal de Goiânia, 
em resposta ao ofício do Vereador IRAM SARAIVA. Apresentaram Matérias os 
seguintes Vereadores: DENÍCIO TRINDADE, requerimento endereçado a 
COMURG; SANTANA GOMES,  Projeto de Lei que dispõe sobre denominação 
de via e próprio público (Praça Esportiva Fernando Soares de Avelar); 
JOÃOZINHO GUIMARÃES, requerimentos endereçados a COMURG, AMOB e 
AMT; PEDRO AZULÃO JR., requerimentos endereçados a COMURG, AMOB e 
ATM; SIMEYZON SILVEIRA, requerimento endereçado a COMURG; MIZAIR 
LEMES, requerimento endereçado ao Presidente da Casa, solicitando realização 
de Sessão Solene, para que seja concedida Medalha do Mérito Ecológico Sulivan 
Silveira a várias personalidades; ANSELMO PEREIRA, requerimentos 
endereçados a COMURG e aos Membros Eleitos  da Diretoria do Conselho 
Regional de Farmácia; TIÃOZINHO DO CAIS, Projeto de Decreto Legislativo que 
concede título de cidadania goianiense ao Coronel Jorge Francisco da Paixão; 
GEOVANI ANTÔNIO, requerimentos endereçados a AMOB, AMT e COMURG; 
LUCIANO PEDROSO, Projeto de Lei que dispõe sobre normas para 
licenciamento ambiental de Posto de Abastecimento, Postos Revendedores de 
Combustíveis e Instalação de Sistema Retalhista – ISR, no Município de Goiânia, 
Projeto de Decreto Legislativo que concede título de cidadania goianiense a 
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Senhora Professora América Borges; VIRMONDES CRUVINEL, Projeto de Lei 
que determina que a Rede de Saúde do Município de Goiânia tenha prazo 
estipulado para o atendimento direcionado ao idoso. Às nove (09) horas e vinte e 
oito (28) minutos, o Senhor Presidente passou ao Pequeno Expediente. 
Usaram a tribuna os Vereadores MAURÍCIO BERALDO, CLÉCIO ALVES, FÁBIO 
CAIXETA e ELIAS VAZ. Ás onze (11) horas e oito (08) minutos, o Senhor 
Presidente passou para a Ordem do Dia. Veto 033/11 do Executivo Municipal, 
Veto Integral ao Autógrafo de Lei Complementar nº 09, que altera o caput do art. 
94, da Lei Complementar nº 171, de 29.05.07, (empreendimento e atividades de 
impacto urbanístico), com parecer pela rejeição do Veto – Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação, votação única, foi mantido o Veto por maioria e 
encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para comunicar ao Prefeito 
Municipal de Goiânia. O Vereador DJALMA ARAÚJO, apresentou requerimento 
para prorrogação da Sessão por uma hora e foi aprovado por unanimidade. 
Projeto de Lei 083/11 do Vereador IRAM SARAIVA, fica denominado “Túnel 
Jaime Câmara” o túnel do “Parque Mutirama”, situado na Avenida Araguaia no 
Setor Central, neste município, com parecer pela aprovação, 1ª votação – Relator 
Vereador MILTON MERCEZ, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi 
aprovado por maioria com abstenção de voto do Vereador ELIAS VAZ e 
encaminhando a Comissão de Obras e Patrimônio. Projeto de Lei 
Complementar 017/11 do Executivo Municipal, dispõe sobre a criação da 
Secretaria Municipal de Políticas para as Mulheres e dá outras providências, com 
parecer pela aprovação, 1ª votação – Relator Vereador MILTON MERCEZ, 
Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade e 
encaminhando a Comissão do Trabalho e Servidores Públicos. Projeto de Lei 
Complementar 014/11 do Executivo Municipal, altera a Lei Complementar 
011/92 – estabilização dos servidores do Município de Goiânia (incorporação de 
gratificação a título de estabilidade econômica), com parecer pela aprovação com 
substitutivo, 1ª votação – Relator Vereador EUDES VIGOR, Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade e encaminhando a 
Comissão do Trabalho e Servidores Públicos. Projeto de Lei 199/11 do 
Executivo Municipal, que desafeta área de sua destinação primitiva (Av. Frei 
Nazareno Confaloni, Qd. 22 Lt. 2-C, loteamento Goiânia II, ao Centro Espírita 
Renascer, com parecer pela aprovação, 1ª votação – Relator Vereador FÁBIO 
TOKARSKI, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por 
unanimidade e encaminhando a Comissão de Obras e Patrimônio, que deverá 
ouvir a Comissão de Habitação, Urbanismo e Ordenamento Urbano na forma 
regimental. O requerimento 7574/11 do Vereador ELIAS VAZ e outros foi 
discutido em Plenário. Os Vereadores MILTON MERCEZ, FÁBIO TOKARSKI e 
PR. RUSEMBERGUE, solicitaram que fosse registrado em Ata como visita 
honrosa a ex-Vereadora Olívia Vieira, Tereza Souza, Carla Maria, Maria 
Aparecida, Marivalda Marinho, Elza Alves, Cida Valentino, Divina Jordão, Sílvia 
Maria, Simone Maria, Hiranildes Valentina, Carmem Círia, Shairley Maria, Letícia 
Marcelina, Dulce Helena, Maria Lúcia, Cleide Santos, Fátima de Jesus, Maria 
Borges, Danielly Cristine, Valéria Ferreira, Edna Vaz, Laisy Moriel, Iolanda 
Avelino, Lúcia Ricon, Ana Carolina, Paula Beiro, Dolly Soares, Vera Lúcia, Maria 
das Graças, Guilhermina Reis, Ana Rita, Valéria Sousa e Ilê Asé, Pastores Jeff e 
Isaac. Os requerimentos 7654 a 7742 foram aprovados de plano, pelo Senhor 
Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82 do 
Regimento Interno. Compareceram na Sessão os Vereadores: AGENOR 
MARIANO, ALFREDO BAMBU, ANSELMO PEREIRA, CLÉCIO ALVES, 
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CHARLES BENTO, DENÍCIO TRINDADE, DJALMA ARAÚJO, DR. GIAN, ELIAS 
VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO TOKARSKI, GEOVANI ANTÔNIO, 
IRAM SARAIVA, IZÍDIO ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, JORGE DO HUGO, 
JUAREZ LOPES, LUCIANO PEDROSO, LUIZ TEÓFILO, MAURÍCIO BERALDO, 
MILTON MERCEZ, MIZAIR LEMES, PAULINHO GRAUS, PEDRO AZULÃO JR., 
PR. RUSEMBERGUE, RICHARD NIXON, SANTANA GOMES, SIMEYZON 
SILVEIRA, TIÃOZINHO DO CAIS e VIRMONDES CRUVINEL. Justificaram suas 
ausências através de ofício os Vereadores CIDINHA SIQUEIRA, DEIVISON 
COSTA e TATIANA LEMOS. Não compareceu a Sessão o Vereador ABDIEL 
ROCHA. Às treze (13) horas  o Senhor Presidente CLÉCIO ALVES, encerrou a 
presente Sessão e convocou outra para o dia seguinte no horário regimental. Para 
constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será assinada pelos membros da 
Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x 
 
 
Presidente: 
 
 
1º Secretário: 
 
 
2º Secretário:  
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Ata da nonagésima nona (99ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da 
décima sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
As nove (09) horas e vinte e três (23) minutos do dia dezessete de novembro de 
dois mil e onze (17.11.2011), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início 
a nonagésima nona (99ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima sexta 
(16ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES que a declarou aberta 
sob a proteção de Deus, estando presentes os seguintes Vereadores: AGENOR 
MARIANO, ALFREDO BAMBU, CHARLES BENTO, CLÉCIO ALVES, DEIVISON 
COSTA, DENÍCIO TRINDADE, ELIAS VAZ, FÁBIO CAIXETA, IRAM SARAIVA, 
JOÃOZINHO GUIMARÃES, JORGE DO HUGO, JUAREZ LOPES, LUIZ 
TEÓFILO, MIZAIR LEMES e PEDRO AZULÃO JR.. Iniciando, o Senhor 
Presidente convidou o Vereador LUIZ TEÓFILO para ler um trecho da Bíblia e, em 
seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário em exercício Vereador 
JOÃOZINHO GUIMARÃES ler a Ata da Sessão anterior que, não tendo pedido de 
retificação ou impugnação foi declara aprovada pelo Senhor Presidente, de acordo 
com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, sendo 
assinada pelos Vereadores: CLÉCIO ALVES – Presidente em exercício, PR. 
RUSEMBERGUE – 1º Secretário em exercício e PEDRO AZULÃO JR. – 2º 
Secretário em exercício. No Expediente foram lidos os seguintes ofícios: 
Ofício 551/11 do Executivo Municipal, Veto Integral ao Autógrafo de Lei 086/11, 
que dispõe sobre a distribuição gratuita de ingressos a acompanhante de 
cadeirante em eventos culturais, esportivos e de entretenimento, públicos ou 
privados e dá outras providências(Projeto de Lei do Vereador FRANCISCO VALE 
JÚNIOR); Ofício 552/11 do Executivo Municipal, Veto Parcial ao Autógrafo de Lei 
091/11, que dispõe sobre a proteção ao meio ambiente através de controle de 
destino de óleos lubrificantes servidos no âmbito do Município de Goiânia e dá 
outras providências(Projeto de Lei do Vereador DR. GIAN). Apresentaram 
Matérias os seguintes Vereadores: ANSELMO PEREIRA, Projeto de Lei que 
revoga a Lei nº 6.873 de 30 de maio de 1990 e dá outras providências – Rotary 
Clube de Goiânia – Anhanguera; DENÍCIO TRINDADE, requerimentos 
endereçados a Rádio 730 AM, AMT  COMURG; MIZAIR LEMES, requerimentos 
endereçados a AMOB e AMT; JOÃOZINHO GUIMARÃES, Projeto de Decreto 
Legislativo que concede o título honorífico de cidadania goianiense ao Senhor 
Avelar Lopes de Viveiros e requerimentos endereçados a AMT; VIRMONDES 
CRUVINEL, requerimentos endereçados ao Secretário Estadual de Cidadania e 
Trabalho, AMT, AGEL, AGETOP, SECT, AMOB e AMMA; ELIAS VAZ, 
requerimento endereçado ao Presidente da Casa, solicitando realização de 
Audiência Pública para discutir o Projeto de Lei Complementar nº 021/11 que trata 
de desafetação e alienação de áreas públicas; GEOVANI ANTÔNIO, 
requerimentos endereçados a AMT, COMURG e AMOB; CHARLES BENTO, 
Projeto de Decreto Legislativo que concede título honorífico de cidadania 
goianiense ao Senhor Nadim Boutros Saba; FÁBIO TOKARSKI, requerimento 
endereçado ao Presidente da Casa, solicitando realização de Audiência Pública 
para discutir sobre Políticas Públicas para a Cultura. Às nove (09) horas e 
quarenta e três (43) minutos, o Senhor Presidente passou ao Pequeno 
Expediente. Usaram a tribuna os Vereadores MAURÍCIO BERALDO e FÁBIO 
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CAIXETA(PMN). Ás dez (10) horas e doze (12) minutos, o Senhor Presidente 
passou para a Ordem do Dia. Projeto de Lei 270/11 do Executivo Municipal, 
dispõe sobre a transação e o parcelamento tributário a fim de atender 
compromisso firmado com o Conselho Nacional de Justiça no período de 28/11 a 
02/12 com participação efetiva na semana da conciliação implementada no âmbito 
dos Poderes Judiciário e Executivo, com parecer pela aprovação, 1ª votação – 
Relator Vereador PAULINHO GRAUS, Comissão de Constituição, Justiça e 
Redação, foi aprovado por unanimidade e encaminhando a Comissão de 
Finanças, Orçamento e Economia. Ás dez (10) horas e quarenta e seis (46) 
minutos, o Senhor Presidente suspendeu a Sessão por dez (10) minutos para 
que o Senhor Ademar Guilhermino – representante dos camelôs, usasse a 
Tribuna Livre. Reaberta a Sessão às onze (11) horas e trinta e dois (32) minutos. 
Suspensa a Sessão às onze (11) horas e trinta e quatro (34) minutos para que o 
Senhor Marcondes Alves – Associação de Doadores de Sangue de Goiânia e do 
Estado de Goiás, usasse a Tribuna Livre. Reaberta a Sessão às onze (11) horas 
e quarenta e cinco (45) minutos. O Vereador SIMEYZON SILVEIRA solicitou que 
fosse registrado em Ata como visita honrosa o Bispo Henrique e o Pastor 
Heberson(Anápolis). Os requerimentos 7744 a 7780 foram aprovados de plano, 
pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82 
do Regimento Interno. Compareceram na Sessão os Vereadores: AGENOR 
MARIANO, ALFREDO BAMBU, ANSELMO PEREIRA, CLÉCIO ALVES, 
CHARLES BENTO, DEIVISON COSTA, DENÍCIO TRINDADE, ELIAS VAZ, 
EUDES VIGOR, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO TOKARSKI, GEOVANI ANTÔNIO, 
IRAM SARAIVA, IZÍDIO ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, JORGE DO HUGO, 
JUAREZ LOPES, LUCIANO PEDROSO, LUIZ TEÓFILO, MAURÍCIO BERALDO, 
MILTON MERCEZ, MIZAIR LEMES, PAULINHO GRAUS, PEDRO AZULÃO JR., 
PR. RUSEMBERGUE, SANTANA GOMES, SIMEYZON SILVEIRA, TIÃOZINHO 
DO CAIS e VIRMONDES CRUVINEL. Justificaram suas ausências através de 
ofício os Vereadores CIDINHA SIQUEIRA, DJALMA ARAÚJO, DR. GIAN, 
RICHARD NIXON e TATIANA LEMOS. Não compareceu a Sessão o Vereador 
ABDIEL ROCHA. Às onze (11) horas e quarenta e cinco (45) minutos não 
havendo quorum o Senhor Presidente IRAM SARAIVA declarou encerrada a 
presente Sessão e convocou outra para a próxima terça-feira dia 22 no horário 
regimental. Para constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será assinada 
pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x 
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1º Secretário: 
 
 
2º Secretário:  
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Ata da centésima (100ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima 
sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
As nove (09) horas e dezenove (19) minutos do dia vinte e dois de novembro de 
dois mil e onze (22.11.2011), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início 
a centésima (100ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima sexta (16ª) 
Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES que a declarou aberta sob a 
proteção de Deus, estando presentes os seguintes Vereadores: ALFREDO 
BAMBU, ANSELMO PEREIRA, CIDINHA SIQUEIRA, CLÉCIO ALVES, DENÍCIO 
TRINDADE, ELIAS VAZ, FÁBIO TOKARSKI, GEOVANI ANTÔNIO, JOÃOZINHO 
GUIMARÃES, JORGE DO HUGO, JUAREZ LOPES, LUIZ TEÓFILO, MAURÍCIO 
BERALDO, MILTON MERCEZ, MIZAIR LEMES, PR. RUSEMBERGUE, 
SANTANA GOMES e PEDRO AZULÃO JR. Iniciando, o Senhor Presidente 
convidou o Vereador ANSELMO PEREIRA para ler um trecho da Bíblia e, em 
seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário em exercício Vereador 
JOÃOZINHO GUIMARÃES ler a Ata da Sessão anterior que, não tendo pedido de 
retificação ou impugnação foi declara aprovada pelo Senhor Presidente, de acordo 
com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, sendo 
assinada pelos Vereadores: CLÉCIO ALVES – Presidente em exercício, 
JOÃOZINHO GUIMARÃES – 1º Secretário em exercício e TIÃOZINHO DO CAIS – 
2º Secretário em exercício. No Expediente foram lidos os seguintes ofícios: 
Telegrama do Ministério da Educação, informando liberação de recursos para a 
Prefeitura Municipal de Goiânia; Ofícios 750, 757 e 784/11, em resposta aos 
requerimentos dos Vereadores PAULINHO GRAUS, JOÃOZINHO GUIMARÃES e 
ANSELMO PEREIRA; Ofícios 325 e 326/11 do Diretor de Coleta da COMURG, m 
resposta aos requerimentos dos Vereadores MIZAIR LEMES e IZÍDIO ALVES; 
Ofício 631/11 do Comandante da 37ª CIPM, em resposta ao requerimento do 
Vereador DEIVISON COSTA; Ofício 4320/11 da Secretaria Municipal de Saúde, 
em resposta ao requerimento do Vereador IRAM SARAIVA; Ofício 1354/11 da 
AMOB, em resposta ao requerimento do Vereador IRAM SARAIVA; Ofício 
1983/11 do Presidente da COMURG, em resposta ao requerimento do Vereador 
VIRMONDES CRUVINEL; Ofício 972/22 da Secretaria Municipal de Finanças, 
encaminhando balancete financeiro da Administração Direta referente ao mês de 
outubro/11. Apresentaram Matérias os seguintes Vereadores: JORGE DO 
HUGO, requerimentos endereçados a AMOB; MIZAIR LEMES, requerimentos 
endereçados a COMURG, Secretário Municipal de Saúde, Secretária Municipal de 
Educação e AMOB; PEDRO AZULÃO JR., Projeto de Decreto Legislativo que 
concede título honorífico de cidadania goianiense ao Senhor Eduardo Henrique 
Accioly Campos e requerimentos endereçados a COMURG, AMT, AMOB e ao 
Governador Marconi Perillo; JOÃOZINHO GUIMARÃES, requerimentos 
endereçados a AMT e ao Prefeito Municipal de Goiânia; TIÃOZINHO DO CAIS, 
Projeto de Lei que dispõe sobre a afixação nas academias de ginástica, nos 
centros esportivos e estabelecimentos comerciais de nutrição esportiva e produtos 
correlatos à atividade física, de cartaz com advertência sobre as conseqüências 
do uso de anabolizantes e requerimento endereçado a AMT; LUCIANO 
PEDROSO, requerimentos endereçados ao Presidente da Casa, solicitando 
realização de Sessão Especial em homenagem aos 90 anos da chegada das 
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Irmãs Franciscanas do Colégio Santa Clara e ao Presidente da Casa, solicitando 
fornecimento das solicitações com urgência dos ofícios enviados por este gabinete 
ao Diretor de Comunicação desta Casa; VIRMONDES CRUVINEL, Projeto de Lei 
que dispõe sobre a afixação de cartaz sobre hospedagem de crianças e 
adolescentes em hotéis e estabelecimentos congêneres e dá providências 
correlatas e requerimentos endereçados a AMMA, COMURG, SANEAGO, 
AGETOP e AMOB; GEOVANI ANTÔNIO, requerimentos endereçados a AMOB e 
COMURG; LUIZ TEÓFILO, requerimentos endereçados a COMURG, AMOB, 
AMT e CMTC; MAURÍCIO BERALDO, requerimento endereçado ao Presidente 
da Casa, solicitando realização de Audiência Pública para discutir o projeto 
PUAMA – Programa Urbano Ambiental Macambira/Anicuns; CIDINHA SIQUEIRA, 
requerimentos endereçados a AMT; PR. RUSEMBERGUE, requerimentos 
endereçados ao Prefeito Municipal de Goiânia e ao Presidente da Casa, 
solicitando realização de concessão da Comenda Municipal do Mérito 
Arquitetônico e Urbanístico Attílio Corrêa Lima ao empresário Ilézio Inácio 
Ferreira, Diretor Presidente da Consciente Construtora; SIMEYZON SILVEIRA, 
requerimento endereçado a COMURG; IRAM SARAIVA, Projeto de Resolução 
que altera a Resolução nº 26, de 19 de dezembro de 1991 (Regimento Interno da 
Câmara Municipal de Goiânia) para regulamentar a realização de Audiências 
Públicas no âmbito da Câmara Municipal de Goiânia e Projeto de Resolução que 
Regula a concessão de homenagens a pessoas naturais ou jurídicas pela 
realização de atividades satisfatórias de interesse público local, que não sejam 
objeto de títulos honoríficos, prêmios, diplomas, comendas ou medalhas 
regulamentadas nesta Casa de Leis; PAULINHO GRAUS, requerimentos 
endereçados a CELG, AMOB, Prefeito Municipal de Goiânia, Secretária Municipal 
de Educação e ao Presidente da Casa, solicitando realização de Audiência 
Pública para discutir o Projeto Macambira/Anicuns. Às nove (09) horas e trinta e 
cinco (35) minutos, o Senhor Presidente passou ao Pequeno Expediente. 
Usaram a tribuna os Vereadores MAURÍCIO BERALDO, CLÉCIO ALVES e 
DJALMA ARAÚJO. Ás dez (10) horas e cinco (05) minutos, o Senhor 
Presidente passou para a Ordem do Dia.  Projeto de Decreto Legislativo 
049/11 do Vereador PR. RUSEMBERGUE, concede título honorífico de cidadão 
goianiense ao Senhor José Manuel Baeta Tomás, com parecer pela aprovação, 
votação única – Relator Vereador SANTANA GOMES, Comissão de Constituição, 
Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade e encaminhando ao Núcleo de 
Processamento e Controle para Extração do Decreto. Projeto de Lei 
Complementar 014/11 do Executivo Municipal, altera a Lei Complementar 
011/92 – estabilização dos servidores do Município de Goiânia (incorporação de 
gratificação a título de estabilidade econômica), com parecer pela aprovação, 2ª 
votação – Relator Vereador JORGE DO HUGO, Comissão do Trabalho e 
Servidores Públicos, foi aprovado por unanimidade com destaque ao artigo 2º. 
Apreciado o artigo 2º, foi o mesmo aprovado por maioria com os votos contrários 
dos vereadores ELIAS VAZ, GEOVANI ANTÔNIO, MAURÍCIO BERALDO e 
SANTANA GOMES e encaminhando ao Núcleo de Processamento e Controle 
para Extração do Autógrafo de Lei Complementar. O Vereador LUCIANO 
PEDROSO solicitou que se registrasse em Ata que o Projeto apreciado teve o 
original encaminhado pelo Executivo. Ás onze (11) horas e cinqüenta e cinco 
(55) minutos, foi apresentado requerimento para prorrogação da Sessão por 
duas (02) horas e aprovado por unanimidade. Projeto de Lei Complementar 
017/11 do Executivo Municipal, dispõe sobre a criação da Secretaria Municipal 
de Políticas para as Mulheres e dá outras providências, com parecer pela 
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aprovação, 2ª votação – Relator Vereador DJALMA ARAÚJO, Comissão do 
Trabalho e Servidores Públicos, foi aprovado por unanimidade e encaminhando ao 
Núcleo de Processamento e Controle para Extração do Autógrafo de Lei 
Complementar. Foram aprovados por unanimidade os requerimentos 7654/11 
do Vereador MIZAIR LEMES e 7783/11 do Vereador MAURÍCIO BERALDO. O 
requerimento 7574/11 do Vereador ELIAS VAZ foi aprovado por maioria o pedido 
de vista ao Vereador CLÉCIO ALVES. O Vereador ANSELMO PEREIRA, 
manifestou em plenário sobre o falecimento da ex-primeira dama do Município de 
Goiânia e funcionária aposentada do Legislativo Goianiense - Arcídia Dorneles. 
Os Vereadores CLÉCIO ALVES e JORGE DO HUGO solicitaram que fosse 
registrado em Ata como visita honrosa o Senhor Eli, Dona Ilda, Senhor Márcio e o 
Senhor Vando. Os Vereadores FÁBIO TOKARSKI, JUAREZ LOPES e DJALMA 
ARAÚJO solicitaram o registro das mulheres representando as entidades de 
classe de apoio à criação da Secretaria de Políticas para as Mulheres: a ex-
Vereadora Olívia Vieira, Tereza Souza, Anadir, Vera Lúcia, Elza Alves, Eline 
Jonas, Lúcia Ricon, Dolly Soares, Bernadete Gutier, Fabiana de Jesus, Delmira 
Maria, Rosedália Marçal, Ana Carolina, Carla Maria, Maria Borges, Eva Assis, 
Laisy Moriel, Ilza Maria, Sílvia Maria, Cirley Pereira, Helena das Graças, Renata 
Beiro, Ieda Leal, Paula Beiro, Antônia Lúcia, Rosane, Gilma de Carvalho, Maisa 
de Morais, Valéria Guedes, Cida Valentino, Grazielly Alves, Auvineide Borges, 
Vera Lúcia, Cenizia dos Santos, Elenita da Silva, Deolízia Antunes, Gláucia Maria, 
Letícia Teixeira, Maria Aparecida, Marivalda Marinho, Divina Jordão, Simone 
Maria, Hiranildes Valentina, Carmem Círia, Shairley Maria, Letícia Marcelina, 
Dulce Helena, Maria Lúcia, Cleide Santos, Fátima de Jesus, Ilê Asé, Danielly 
Cristine, Valéria Ferreira, Edna Vaz, Iolanda Avelino, Maria das Graças, 
Guilhermina Reis, Ana Rita e Valéria Sousa. Os requerimentos 7787 a 7923 foram 
aprovados de plano, pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina a 
alínea “a” do artigo 82 do Regimento Interno. Compareceram na Sessão os 
Vereadores: ABDIEL ROCHA, AGENOR MARIANO, ALFREDO BAMBU, 
ANSELMO PEREIRA, CIDINHA SIQUEIRA, CLÉCIO ALVES, CHARLES BENTO, 
DJALMA ARAÚJO, DEIVISON COSTA, DENÍCIO TRINDADE, ELIAS VAZ, 
EUDES VIGOR, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO TOKARSKI, GEOVANI ANTÔNIO, 
IRAM SARAIVA, IZÍDIO ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, JORGE DO HUGO, 
JUAREZ LOPES, LUCIANO PEDROSO, LUIZ TEÓFILO, MAURÍCIO BERALDO, 
MILTON MERCEZ, MIZAIR LEMES, PAULINHO GRAUS, PEDRO AZULÃO JR., 
PR. RUSEMBERGUE, RICHARD NIXON, SANTANA GOMES, SIMEYZON 
SILVEIRA, TATIANA LEMOS, TIÃOZINHO DO CAIS e VIRMONDES CRUVINEL. 
Justificou sua ausência através de ofício o Vereador DR. GIAN. Às doze (12) 
horas e dezessete (17) minutos não havendo quorum o Senhor Presidente 
CLÉCIO ALVES declarou encerrada a presente Sessão e convocou outra para o 
dia seguinte no horário regimental. Para constar lavrei esta que, lida e achada 
conforme, será assinada pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
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Ata da centésima primeira (101ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da 
décima sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
As nove (09) horas e vinte e sete (27) minutos do dia vinte e três de novembro de 
dois mil e onze (23.11.2011), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início 
a centésima primeira (101ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima 
sexta (16ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES que a declarou 
aberta sob a proteção de Deus, estando presentes os seguintes Vereadores: 
AGENOR MARIANO, ALFREDO BAMBU, ANSELMO PEREIRA, CLÉCIO ALVES, 
DENÍCIO TRINDADE, DR. GIAN, EUDES VIGOR, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO 
TOKARSKI, JOÃOZINHO GUIMARÃES, JORGE DO HUGO, MAURÍCIO 
BERALDO, MILTON MERCEZ, PAULINHO GRAUS, RICHARD NIXON e 
SIMEYZON SILVEIRA. Iniciando, o Senhor Presidente convidou o Vereador 
AGENOR MARIANO para ler um trecho da Bíblia e, em seguida, o Senhor 
Presidente convidou o 1º Secretário em exercício Vereador JOÃOZINHO 
GUIMARÃES ler a Ata da Sessão anterior que, não tendo pedido de retificação ou 
impugnação foi declara aprovada pelo Senhor Presidente, de acordo com o que 
determina o parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos 
Vereadores: CLÉCIO ALVES – Presidente em exercício, JOÃOZINHO 
GUIMARÃES – 1º Secretário em exercício e TIÃOZINHO DO CAIS – 2º Secretário 
em exercício. Não teve Expediente a ser lido. Apresentaram Matérias os 
seguintes Vereadores: DR. GIAN, requerimentos endereçados a COMURG, 
AMT e AMOB; JORGE DO HUGO, requerimento endereçado a COMURG; 
JOÃOZINHO GUIMARÃES, requerimentos endereçados a AMT; DENÍCIO 
TRINDADE, Projeto de Lei que obriga as empresas locadoras de veículos a 
adaptarem 2% (dois pontos percentuais) de sua frota para atender as pessoas 
com deficiência, Projeto de Decreto Legislativo que concede título honorífico de 
cidadão goianiense ao Senhor Elon José Soares e requerimento endereçado aos 
familiares do Senhor Antônio Evaristo Dias pelo seu falecimento; MAURÍCIO 
BERALDO, requerimento endereçado a AMOB; DEIVISON COSTA, requerimento 
endereçado a CMTC; GEOVANI ANTÔNIO, requerimentos endereçados a AMT, 
COMURG e AMOB. Às nove (09) horas e quarenta e oito (48) minutos, o 
Senhor Presidente passou ao Pequeno Expediente. Usaram a tribuna os 
Vereadores MAURÍCIO BERALDO, ALFREDO BAMBU, JOÃOZINHO 
GUIMARÃES e ANSELMO PEREIRA. Ás dez (10) horas e onze (11) minutos, o 
Senhor Presidente passou para a Ordem do Dia.  Projeto de Lei 250/11 do 
Vereador IRAM SARAIVA, declara de utilidade pública a entidade Igreja 
Renascendo para Cristo, com parecer pela aprovação, 1ª votação – Relator 
Vereador PAULINHO GRAUS, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi 
aprovado por unanimidade e encaminhando a Comissão de Saúde e Assistência 
Social. Projeto de Lei 279/11 do Executivo Municipal, dispõe sobre a transação 
e o parcelamento tributário a fim de atender compromissos firmado com o 
Conselho Nacional de Justiça no período de 28/11 a 02/12 com participação 
efetiva na Semana da Conciliação implementada no âmbito dos Poderes 
Judiciário e Executivo, com parecer pela aprovação, 2ª votação – Relator 
Vereador DENÍCIO TRINDADE, Comissão de Finanças, Orçamento e Economia, 
foi aprovado por unanimidade e encaminhando ao Núcleo de Processamento e 



 262 

Controle para Extração do Autógrafo de Lei. Os requerimentos 7924 a 7960 foram 
aprovados de plano, pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina a 
alínea “a” do artigo 82 do Regimento Interno. Compareceram na Sessão os 
Vereadores: AGENOR MARIANO, ALFREDO BAMBU, ANSELMO PEREIRA, 
CIDINHA SIQUEIRA, CLÉCIO ALVES, DEIVISON COSTA, DENÍCIO TRINDADE, 
DR. GIAN, EUDES VIGOR, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO TOKARSKI, GEOVANI 
ANTÔNIO, IRAM SARAIVA, IZÍDIO ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, JORGE 
DO HUGO, JUAREZ LOPES, LUCIANO PEDROSO, LUIZ TEÓFILO, MAURÍCIO 
BERALDO, MILTON MERCEZ, MIZAIR LEMES, PAULINHO GRAUS, PEDRO 
AZULÃO JR., PR. RUSEMBERGUE, RICHARD NIXON, SANTANA GOMES, 
SIMEYZON SILVEIRA, TIÃOZINHO DO CAIS e VIRMONDES CRUVINEL. 
Justificou sua ausência através de ofício o Vereador DJALMA ARAÚJO, 
CHARLES BENTO e TATIANA LEMOS. Não compareceram a Sessão os 
Vereadores: ABDIEL ROCHA e ELIAS VAZ. Às dez (10) horas e cinqüenta e 
quatro (54) minutos não havendo quorum o Senhor Presidente IRAM SARAIVA 
declarou encerrada a presente Sessão e convocou outra para o dia seguinte no 
horário regimental. Para constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será 
assinada pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.                 
 
 
Presidente: 
 
 
1º Secretário: 
 
 
2º Secretário:  



 263 

 
 
 
Ata da centésima segunda (102ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da 
décima sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
As nove (09) horas e vinte e dois (22) minutos do dia vinte e quatro de novembro 
de dois mil e onze (24.11.2011), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve 
início a centésima segunda (102ª) Sessão Ordinária do terceiro (3º) ano, da 
décima sexta (16ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES fez a 
chamada nominal com a presença dos seguintes Vereadores: AGENOR 
MARIANO, ALFREDO BAMBU, ANSELMO PEREIRA, CLÉCIO ALVES, ELIAS 
VAZ, FÁBIO CAIXETA, IZÍDIO ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, JORGE DO 
HUGO, MAURÍCIO BERALDO e SANTANA GOMES, que não havendo quorum 
para abertura dos trabalhos, deixou de abrir a Sessão Ordinária. Às nove (09) 
horas e vinte e cinco (25) minutos, o Senhor Presidente Vereador CLÉCIO 
ALVES, convocou outra para a próxima terça-feira dia vinte e nove (29) no horário  
regimental.  Para constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será assinada 
pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x 
 
 
Presidente: 
 
 
1º Secretário: 
 
 
2º Secretário: 
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Ata da centésima terceira (103ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da 
décima sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
As nove (09) horas e dezenove (19) minutos do dia vinte e nove de novembro de 
dois mil e onze (29.11.2011), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início 
a centésima terceira (103ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima 
sexta (16ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES que a declarou 
aberta sob a proteção de Deus, estando presentes os seguintes Vereadores: 
AGENOR MARIANO, ANSELMO PEREIRA, CLÉCIO ALVES, DENÍCIO 
TRINDADE, DJALMA ARAÚJO, ELIAS VAZ, GEOVANI ANTÔNIO, IZÍDIO 
ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, JORGE DO HUGO, LUCIANO PEDROSO, 
MAURÍCIO BERALDO, MIZAIR LEMES, RICHARD NIXON e SIMEYZON 
SILVEIRA. Iniciando, o Senhor Presidente convidou o Vereador AGENOR 
MARIANO para ler um trecho da Bíblia e, em seguida, o Senhor Presidente 
convidou o 1º Secretário em exercício Vereador JOÃOZINHO GUIMARÃES ler a 
Ata da Sessão anterior que, não tendo pedido de retificação ou impugnação foi 
declara aprovada pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina o 
parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos 
Vereadores: CLÉCIO ALVES – Presidente em exercício, JOÃOZINHO 
GUIMARÃES – 1º Secretário em exercício e DJALMA ARAÚJO – 2º Secretário em 
exercício. No Expediente foram lidos os seguintes Ofícios: Ofício 564/11 do 
Executivo Municipal, Veto Parcial ao autógrafo de Lei 094/11 que declara de 
utilidade pública a Associação Obras Sociais Espírita Caminheiros de Jesus; 
Telegramas do Ministério da Saúde – Fundo Nacional de Saúde, informando 
liberação de recursos para a Prefeitura Municipal de Goiânia; Telegramas do 
Ministério da Educação – Fundo Nacional de Desenvolvimento da Educação, 
informando liberação de recursos para a Prefeitura Municipal de Goiânia; Ofícios 
255, 256, 257, 258, 261, 262, 263 e 265/11 do Diretor de Urbanismo da 
COMURG, ema resposta aos requerimentos dos Vereadores IZÍDIO ALVES, 
TATIANA LEMOS, DEIVISON COSTA e CIDINHA SIQUEIRA; Ofícios 796, 811, 
813 e 815/11 da CMTC, em resposta aos requerimentos dos Vereadores 
VIRMONDES CRUVINEL, LUIZ TEÓFILO, CIDINHA SIQUEIRA e JOÃOZINHO 
GUIMARÃES; Ofício 2021/11 do Presidente da COMURG, em resposta ao 
requerimento do Vereador VIRMONDES CRUVINEL; Ofício 090/11 do Conselho 
Regional de Educação Física – 14ª Região, solicitando que seja garantido a 
Educação Física Escolar e o Desporto Escolar em todos os níveis educacionais, 
especialmente que seja garantida o mínimo de três (03) aulas semanais; Ofício 
398/11 da Santa Casa de Misericórdia de Goiânia, solicita a inclusão na Lei 
Orçamentária de 2012, verba a este hospital para cobrir despesas de custeio ou a 
aquisição de equipamentos; Ofício s/n da Cargill Agrícola S.A., informando sobre o 
Controle de Odores no Bairro Goiânia II; Ofício 6595/11 do Deputado Valcenôr 
Braz, encaminhando cópia da propositura do deputado Mauro Ruben aprovada 
em sessão realizada dia 28 do mês próximo passado; Ofício 6702/11 do Deputado 
Valcenôr Braz, encaminhando cópia da propositura da deputada Sônia Chaves 
aprovada m sessão realizada no dia 11 de novembro; Ofício 819/11 da Caixa 
Econômica Federal, encaminhando comunicado do termo de compromisso 
celebrado entre o Município de Goiânia  a CEF; Ofício 056/11 da federação 
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Goiana do Desporto Escolar, solicitando um aditivo a Lei Orçamentária Anual  
para a área de esporte e lazer; Ofício 1714/11 da AMT, encaminhando relatório de 
aplicações de recursos do mês de outubro de 2011; Ofício 054/11 da 
FECOMERCIO-Go, esclarecendo a inconveniência do Projeto de Lei do Vereador 
CHARLES BENTO, sobre os camelôs na Rua 44; Ofício s/n do Senhor Raymundo  
de Abreu, comunicando cópia original do “Manifesto Cívico” protocolado na 
Prefeitura Municipal de Goiânia; Ofício 239/11 do Coordenador Executivo do 
Programa Urbano Ambiental Macambira/Anicuns, encaminhando cópia do 
relatório das atividades do 1º semestre/2011 e o Relatório do Fundo Rotativo do 
1º semestre/2011 do programa Macambira/Anicuns, em atendimento à decisão da 
Audiência Pública realizada por essa Casa de Leis no dia 23 de novembro de 
2010. Apresentaram Matérias os seguintes Vereadores: ELIAS VAZ, Projeto 
de Decreto Legislativo que concede título de cidadania goianiense ao Senhor 
Adson José Batista; RICHARD NIXON, Projeto de Lei que denomina Parque do 
Cerrado Dr. Paulo Panarello Neto, o parque do cerrado no Park Lozandes, ao lado 
do Paço Municipal e dá outras providências; AGENOR MARIANO, requerimentos 
endereçados a AMOB, AMT, COMURG, AMMA, SMEL e CELG; GEOVANI 
ANTÔNIO, requerimentos endereçados a AMT, COMURG e AMOB; JOÃOZINHO 
GUIMARÃES, requerimentos endereçados a COMURG e Prefeito Municipal de 
Goiânia; IZÍDIO ALVES, requerimentos endereçados a AMT, COMURG e AMOB; 
MIZAIR LEMES, requerimentos endereçados ao Presidente da Casa, solicitando 
realização da Feira ExpoCerrado, no Hall de Entrada e no Hall do Plenário desta 
Casa de Leis e ao Prefeito Municipal de Goiânia; PAULINHO GRAUS, 
requerimentos endereçados ao Prefeito Municipal de Goiânia e ao Secretário de 
Estado de Educação; DENÍCIO TRINDADE, requerimentos endereçados a AMT, 
Comandante Geral da Polícia Militar do Estado de Goiás, Diretora Geral da Polícia 
Civil do Estado de Goiás, Secretário Extraordinário para Assuntos de Articulação 
Política e Administrativa do Município de Goiânia, Secretário Municipal de 
Infraestrutura, Secretário Municipal de Planejamento, Secretário Municipal de 
Governo e Secretária Municipal de Políticas para as Mulheres; PR. 
RUSEMBERGUE, requerimento endereçado ao Governador Marconi Perillo e ao 
Secretário de Gestão e Planejamento do Estado de Goiás; LUIZ TEÓFILO, 
requerimentos endereçados a AMOB. Às nove (09) horas e quarenta e dois (42) 
minutos, o Senhor Presidente passou ao Pequeno Expediente. Usaram a 
tribuna os Vereadores MAURÍCIO BERALDO, ALFREDO BAMBU e DJALMA 
ARAÚJO. Ás dez (10) horas e dez (10) minutos, o Senhor Presidente passou 
para a Ordem do Dia. Veto 032/11 do Executivo Municipal, Veto Integral ao 
Autógrafo de Lei nº 65/11, que dispõe sobre a convocação de plebiscito e 
referendo e regulamenta os arts.  6º, I e II e 64, XIX da Lei Orgânica do Município, 
sem parecer conclusivo – Comissão de Constituição, Justiça e Redação, votação 
única, foi mantido o Veto por maioria e encaminhado ao Núcleo de 
Processamento e Controle para comunicar ao Prefeito Municipal de Goiânia. Veto 
034/11 do Executivo Municipal, Veto Integral ao Autógrafo de Lei nº 70/11, que 
dispõe sobre a criação da área de proteção ambiental da nascente do Lago do 
Parque Vaca Brava, com parecer pela manutenção do Veto – Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação, votação única, foi mantido o Veto por maioria e 
encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para comunicar ao Prefeito 
Municipal de Goiânia. Os Vereadores CLÉCIO ALVES, MIZAIR LEMES, 
JOÃOZINHO GUIMARÃES e SANTANA GOMES solicitaram que registrasse em 
Ata como visita honrosa as Conselheiras Tutelares Regina e Michelle, o ex-
Vereador Josué Gouveia, o Senhor Mário, a Professora Magda e o Jornalista 
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Valtani Guedes. O Vereador MAURÍCIO BERALDO, solicitou que fosse registrado 
nos Anais da Casa, a matéria do jornalista Batista Custódio – Diário da Manhã, do 
dia 28/11.2011, no caderno “Opinião Pública” páginas 2 e 3 com o título “Em 
algum lugar no coração”. Os requerimentos 7962 a 8260 foram aprovados de 
plano, pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do 
artigo 82 do Regimento Interno. Compareceram na Sessão os Vereadores: 
AGENOR MARIANO, ALFREDO BAMBU, ANSELMO PEREIRA, CIDINHA 
SIQUEIRA, CLÉCIO ALVES, CHARLES BENTO, DJALMA ARAÚJO, DEIVISON 
COSTA, DENÍCIO TRINDADE, DJALMA ARAÚJO, DR. GIAN, ELIAS VAZ, 
EUDES VIGOR, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO TOKARSKI, GEOVANI ANTÔNIO, 
IRAM SARAIVA, IZÍDIO ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, JORGE DO HUGO, 
JUAREZ LOPES, LUCIANO PEDROSO, LUIZ TEÓFILO, MAURÍCIO BERALDO, 
MILTON MERCEZ, MIZAIR LEMES, PAULINHO GRAUS, PR. RUSEMBERGUE, 
RICHARD NIXON, SANTANA GOMES, SIMEYZON SILVEIRA, TATIANA LEMOS, 
TIÃOZINHO DO CAIS e VIRMONDES CRUVINEL. Não compareceram a 
Sessão os Vereadores: ABDIEL ROCHA e PEDRO AZULÃO JR. Às onze (11) 
horas e trinta e cinco (35) minutos não havendo quorum o Senhor Presidente 
IRAM SARAIVA declarou encerrada a presente Sessão e convocou outra para o 
dia seguinte no horário regimental. Para constar lavrei esta que, lida e achada 
conforme, será assinada pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
 
 
Presidente: 
 
 
1º Secretário: 
 
 
2º Secretário:  



 267 

 
 
Ata da centésima quarta (104ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da 
décima sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
 
As nove (09) horas e vinte e dois (22) minutos do dia trinta de novembro de dois 
mil e onze (30.11.2011), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
centésima quarta (104ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima sexta 
(16ª) Legislatura, presidida pelo Vereador IRAM SARAIVA que a declarou aberta 
sob a proteção de Deus, estando presentes os seguintes Vereadores: ABDIEL 
ROCHA, ALFREDO BAMBU, ANSELMO PEREIRA, CLÉCIO ALVES, DENÍCIO 
TRINDADE, ELIAS VAZ, IRAM SARAIVA, IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, 
MILTON MERCEZ, MIZAIR LEMES, RICHARD NIXON e SIMEYZON SILVEIRA. 
Iniciando, o Senhor Presidente convidou o Vereador ANSELMO PEREIRA para ler 
um trecho da Bíblia e, em seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário 
em exercício Vereador ANSELMO PEREIRA ler a Ata da Sessão anterior que, não 
tendo pedido de retificação ou impugnação foi declara aprovada pelo Senhor 
Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do 
Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: IRAM SARAIVA – 
Presidente, ANSELMO PEREIRA – 1º Secretário em exercício e IZÍDIO ALVES – 
2º Secretário em exercício. Não teve Expediente a ser lido. Às nove (09) horas 
e trinta e dois (32) minutos o Senhor Presidente IRAM SARAIVA, suspendeu 
a Sessão. Reaberta a Sessão às nove (09) horas e cinqüenta e nove (59) 
minutos. Compareceram na Sessão os Vereadores: ABDIEL ROCHA, 
AGENOR MARIANO, ALFREDO BAMBU, ANSELMO PEREIRA, CLÉCIO ALVES, 
CHARLES BENTO, DENÍCIO TRINDADE, DJALMA ARAÚJO, DR. GIAN, ELIAS 
VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO TOKARSKI, GEOVANI ANTÔNIO, 
IRAM SARAIVA, IZÍDIO ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, JORGE DO HUGO, 
LUCIANO PEDROSO, LUIZ TEÓFILO, MAURÍCIO BERALDO, MILTON MERCEZ, 
MIZAIR LEMES, PAULINHO GRAUS, PEDRO AZULÃO JR, PR. 
RUSEMBERGUE, RICHARD NIXON, SANTANA GOMES, SIMEYZON SILVEIRA, 
TIÃOZINHO DO CAIS e VIRMONDES CRUVINEL. Justificaram suas ausências 
através de ofício os Vereadores: DJALMA ARAÚJO e DEIVISON COSTA. Não 
compareceram a Sessão os Vereadores: CIDINHA SIQUEIRA, JUAREZ LOPES 
e TATIANA LEMOS. Às dez (10) horas não havendo quorum o Senhor 
Presidente IRAM SARAIVA declarou encerrada a presente Sessão e convocou 
outra para o dia seguinte no horário regimental. Para constar lavrei esta que, lida e 
achada conforme, será assinada pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x 
 
 
Presidente: 
 
 
1º Secretário: 
 
 
2º Secretário:  
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Ata da centésima quinta (105ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da 
décima sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
As nove (09) horas e dezenove (21) minutos do dia primeiro de dezembro de dois 
mil e onze (1º.12.2011), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
centésima quinta (105ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima sexta 
(16ª) Legislatura, presidida pelo Vereador IRAM SARAIVA que a declarou aberta 
sob a proteção de Deus, estando presentes os seguintes Vereadores: AGENOR 
MARIANO, ALFREDO BAMBU, CLÉCIO ALVES, DEIVISON COSTA, DENÍCIO 
TRINDADE, DR. GIAN, ELIAS VAZ, FÁBIO CAIXETA, JOÃOZINHO 
GUIMARÃES, JORGE DO HUGO, JUAREZ LOPES, MAURÍCIO BERALDO, 
RICHARD NIXON, SANTANA GOMES, TATIANA LEMOS e VIRMONDES 
CRUVINEL. Iniciando, o Senhor Presidente convidou o Vereador AGENOR 
MARIANO para ler um trecho da Bíblia e, em seguida, o Senhor Presidente 
convidou o 1º Secretário em exercício Vereador JOÃOZINHO GUIMARÃES ler a 
Ata da Sessão anterior que, não tendo pedido de retificação ou impugnação foi 
declara aprovada pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina o 
parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos 
Vereadores: IRAM SARAIVA – Presidente, JOÃOZINHO GUIMARÃES – 1º 
Secretário em exercício e SIMEYZON SILVEIRA – 2º Secretário em exercício. No 
Expediente foram lidos os seguintes ofícios: Ofício 568/11 do Executivo 
Municipal, encaminhando Projeto de Lei que desafeta de sua destinação primitiva 
área situada à Rua da Liberdade com Rua Aloe Vera e Rua dos Girassóis – 
Jardim do Cerrado I; Ofício 567/11 do Executivo Municipal, Veto Integral ao 
Autógrafo de Lei Complementar nº 11 de 08.11.11, que institui o Código de 
Posturas do Município de Goiânia; Ofício 3564/11 da Secretaria Municipal de 
Educação, em resposta ao requerimento do Vereador ALFREDO BAMBU; Ofícios 
721, 723, 724, 728, 732, 735, 736, 737, 738, 741, 744, 745, 746, 747, 748, 756, 
764 e 765/11 do Diretor de Iluminação Pública da COMURG, em resposta aos 
requerimentos dos Vereadores GEOVANI ANTÔNIO, MIZAIR LEMES, DEIVISON 
COSTA, ANSELMO PEREIRA, AGENOR MARIANO, DR. GIAN, SIMEYZON 
SILVEIRA, DENÍCIO TRINDADE e IRAM SARAIVA; Ofício s/n da Cooper Rama – 
Cooperativa de Catadores de Materiais Recicláveis. Apresentaram Matérias os 
seguintes Vereadores: DENÍCIO TRINDADE, Projeto de Lei que Institui no 
Município de Goiânia a Semana Municipal de Prevenção a Acidentes como 
Motociclistas e dá outras providências; requerimentos para o envio de 
correspondências endereçados ao Sr. Jerônimo Rodrigues da Silva, pelo 
lançamento do livro “Jerominho” e à Sra. Iolanda Carolina Nunes, extensivo á 
família, pelo falecimento de seu marido Sr. José Francisco Nunes. SIMEYZON 
SILVEIRA, requerimentos endereçados COMURG, AMOB; ELIAS VAZ, 
requerimento endereçado ao Presidente da Casa referente ao sobrestamento da 
votação da Lei Complementar nº. 021/2011 que dispõe sobre desafetação de suas 
destinações primitiva e dá outras providencias (Lozandes Parque – Parque 
Municipal Jardim Botânico); JOÃOZINHO GUIMARÃES, requerimentos 
endereçados a CMTC, AMOB e ao Presidente da Casa para realização de 
Sessões Solenes em Homenagem ao Colégio Caminho de Gênios aos Pastores e 
aos Comerciantes da Região Sudoeste; ANSELMO PEREIRA, Projeto de Lei que 
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Considera de Utilidade Pública Municipal a Sociedade Brasileira de Mastologia – 
Regional de Goiás, Projeto de Decreto Legislativo que Concede Título Honorífico 
de Cidadania Goianiense ao Sr. Heribaldo Egídio da Silva e requerimentos 
endereçados a COMURG; GEOVANI ANTÔNIO, requerimentos endereçados a 
AMOB; VIRMONDES CRUVINEL, requerimentos endereçados a Secretaria 
Municipal de Educação, Secretaria Estadual de Meio Ambiente, Secretaria 
Estadual de Infraestrutura, Secretaria Estadual de Educação, AMT, AMMA e 
Moção de cumprimentos a Sra. Ivânia Alves Fernandes Pessoa pela posse na 
diretoria geral do Hospital de Urgência de Goiânia – HUGO e ao Sr. Roberto 
Felipe pela vitória na eleição da Associação de Servidores da AGECOM; 
TIÃOZINHO DO CAIS, Projeto de Decreto Legislativo  que concede título 
honorífico de cidadania goianiense ao Senhor Emanuel Camargo pelos relevantes 
serviços prestados à comunidade dessa capital; FÁBIO TOKARSKI, requerimento 
endereçado ao Presidente da Casa, solicitando realização de Audiência Pública, 
em conjunto entre a Comissão de Habitação, Urbanismo e Ordenamento Urbano, 
Comissão Mista e a Comissão de Constituição, Justiça e Redação, para apreciar o 
Projeto de Lei Complementar 21, que Cria o Parque Jardim do Cerrado e 
desafetação de áreas. Às nove (09) horas e quarenta e dois (42) minutos, o 
Senhor Presidente passou ao Pequeno Expediente. Usou a tribuna o Vereador 
MAURÍCIO BERALDO. Ás nove (09) horas e cinqüenta e cinco (55) minutos, o 
Senhor Presidente submeteu ao Plenário para votação o Projeto de 
Resolução 023/11 do Vereador SIMEYZON SILVEIRA, que requer licença para 
tratar de interesse particular a partir de 1º de dezembro por 125 dias, a partir de 1º 
de dezembro de 2011, foi aprovado por unanimidade. Em seguida o Senhor 
Presidente da Casa, empossou o Vereador Hélio Marcos Vieira de Lima, 
Coligação Trabalho Renovado PSC/PRP. Às dez (10) horas e vinte e quatro (24) 
minutos foi suspensa a Sessão por dez (10) minutos para que a Senhora 
Rosedália Marçal – Presidente da ASMEGO e o Presidente do SINDGOIÂNIA – 
Carlos Antônio usassem a Tribuna Livre. Reaberta a Sessão às dez (10) horas e 
quarenta e sete (47) minutos. Ás onze (11) horas e quatro (04) minutos, o 
Senhor Presidente passou para a Ordem do Dia. Foi apresentado requerimento 
para prorrogação da sessão por três (03) horas e aprovado por unanimidade. Veto 
035/11 do Executivo Municipal, Veto Integral ao Autógrafo de Lei nº 73/11, que 
estabelece diretrizes para concursos públicos municipais, sem parecer - avocado 
– Comissão de Constituição, Justiça e Redação, votação única, foi mantido o Veto 
por maioria e encaminhado ao Núcleo de Processamento e Controle para 
comunicar ao Prefeito Municipal de Goiânia. Veto 036/11 do Executivo 
Municipal, Veto Parcial ao Autógrafo de Lei nº 75/11, que inclui no calendário 
oficial de eventos do Município de Goiânia durante o mês de agosto a revirada 
cultural de Goiânia, sem parecer - avocado – Comissão de Constituição, Justiça e 
Redação, votação única, foi mantido o Veto por maioria e encaminhado ao Núcleo 
de Processamento e Controle para comunicar ao Prefeito Municipal de Goiânia. 
Às quatorze (14) horas e cinqüenta e oito (58) minutos, foi apresentado 
requerimento para prorrogação da sessão por três (03) horas e aprovado por 
unanimidade. Veto 037/11 do Executivo Municipal, Veto Integral ao Autógrafo 
de Lei nº 77/11, que institui a Semana de Incentivo à doação de órgãos e dá 
outras providências, sem parecer - avocado – Comissão de Constituição, Justiça e 
Redação, votação única, foi mantido o Veto por maioria e encaminhado ao Núcleo 
de Processamento e Controle para comunicar ao Prefeito Municipal de Goiânia. 
Veto 038/11 do Executivo Municipal, Veto Parcial ao Autógrafo de Lei nº 84/11, 
que dispõe sobre a obrigatoriedade de local exclusivo nas Praças de Alimentação 
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para deficientes, idosos e gestantes em Centros Comerciais, Shopping Centers, 
Hiper e Supermercados, sem parecer - avocado – Comissão de Constituição, 
Justiça e Redação, votação única, foi mantido o Veto por maioria e encaminhado 
ao Núcleo de Processamento e Controle para comunicar ao Prefeito Municipal de 
Goiânia. Projeto de Lei 288/11 do Executivo Municipal, altera o § 2º e 
acrescenta o § 3º ao art. 87 da Lei nº 8.483, de 29/09/2006, que dispõe sobre 
política de atendimento dos direitos da criança e do adolescente no Município, 
com parecer pela aprovação, 1ª votação – Relator Vereador FÁBIO TOKARSKI, 
Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade e 
encaminhando a Comissão da Criança e do Adolescente. Projeto de Lei 068/11 
do Vereador SIMEYZON SILVEIRA, fica declarada de utilidade pública municipal 
a instituição filantrópica social desportiva para atendimento à criança, ao 
adolescente e à comunidade – Projeto Bom Pastor, com sede no Município de 
Goiânia, com parecer pela aprovação, 2ª votação – Relator Vereador CHARLES 
BENTO, Comissão de Direitos Humanos e Cidadania, foi aprovado por 
unanimidade e encaminhando ao Núcleo de Processamento e Controle para 
Extração do Autógrafo de Lei. Às dezessete (17) horas e trinta e oito (38) 
minutos, foi apresentado requerimento para prorrogação da sessão por seis (06) 
horas e aprovado por unanimidade. Projeto de Lei Complementar 021/11 do 
Executivo Municipal, Cria o Parque Municipal Jardim Botânico do Cerrado, 
desafeta área de suas destinações primitivas dá outras providências. com parecer 
pela aprovação, 1ª votação – Relator Vereador MILTON MERCEZ, Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação, foi apresentado Emenda dos Vereadores 
GEOVANI ANTÔNIO e MAURÍCIO BERALDO sendo seu acolhimento rejeitado 
por maioria, e em seguida o Projeto foi aprovado por maioria com votos contrários 
dos Vereadores ELIAS VAZ e FÁBIO CAIXETA. Os Vereadores GEOVANI 
ANTÔNIO, PEDRO AZULÃO JR. e MAURÍCIO BERALDO retiraram-se do 
plenário em atitude de protesto e se abstiveram de votar, e encaminhando a 
Comissão de Habitação, Urbanismo e Ordenamento Urbano.  Projeto de Lei 
283/11 do Executivo Municipal, que cria os Parques Integrantes Programa 
Urbano Ambiental Macambira/Anicuns – PUAMA e outros, com parecer pela 
aprovação, 1ª votação – Relator Vereador PAULINHO GRAUS, Comissão de 
Direitos Humanos e Cidadania, foi aprovado por maioria com abstenção de voto 
dos Vereadores SANTANA GOMES, MAURÍCIO BERALDO, ELIAS VAZ, 
GEOVANI ANTÔNIO, LUCIANO PEDROSO e FÁBIO CAIXETA e foi 
encaminhado a Comissão de Habitação, Urbanismo e Ordenamento Urbano. Os 
Vereadores DEIVISON COSTA e DJALMA ARAÚJO solicitaram que registrasse 
em Ata como visita honrosa o Pastor Abigail Carlos, Professor Gian. Os 
requerimentos 8261 a 8315 foram aprovados de plano, pelo Senhor Presidente, 
de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82 do Regimento Interno. 
Compareceram na Sessão os Vereadores: ABDIEL ROCHA, AGENOR 
MARIANO, ALFREDO BAMBU, ANSELMO PEREIRA, CIDINHA SIQUEIRA, 
CLÉCIO ALVES, CHARLES BENTO, DJALMA ARAÚJO, DEIVISON COSTA, 
DENÍCIO TRINDADE, DR. GIAN, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO CAIXETA, 
FÁBIO TOKARSKI, GEOVANI ANTÔNIO, IRAM SARAIVA, IZÍDIO ALVES, 
JOÃOZINHO GUIMARÃES, JORGE DO HUGO, JUAREZ LOPES, LUCIANO 
PEDROSO, LUIZ TEÓFILO, MAURÍCIO BERALDO, MILTON MERCEZ, MIZAIR 
LEMES, PAULINHO GRAUS, PEDRO AZULÃO JR., PR. RUSEMBERGUE, 
RICHARD NIXON, SANTANA GOMES, SIMEYZON SILVEIRA, TATIANA LEMOS, 
TIÃOZINHO DO CAIS e VIRMONDES CRUVINEL. Às dezenove (19) horas e 
oito (08) minutos o Senhor Presidente CLÉCIO ALVES declarou encerrada a 
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presente Sessão e convocou outra para a próxima terça-feira dia seis (06) de 
dezembro no horário regimental. Para constar lavrei esta que, lida e achada 
conforme, será assinada pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.. 
 
 
Presidente: 
 
 
1º Secretário: 
 
 
2º Secretário:  
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Ata da centésima sexta (106ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da 
décima sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
As nove (09) horas e vinte e dois (22) minutos do dia seis de dezembro de dois mil 
e onze (06.12.2011), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
centésima sexta (106ª) Sessão Ordinária do terceiro (3º) ano, da décima sexta 
(16ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES fez a chamada nominal 
com a presença dos seguintes Vereadores: AGENOR MARIANO, ALFREDO 
BAMBU, CLÉCIO ALVES, DENÍCIO TRINDADE, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, 
FÁBIO CAIXETA, JOÃOZINHO GUIMARÃES, MAURÍCIO BERALDO, PEDRO 
AZULÃO JR. e RICHARD NIXON, que não havendo quorum para abertura dos 
trabalhos, deixou de abrir a Sessão Ordinária. Às nove (09) horas e vinte e 
cinco (25) minutos, o Senhor Presidente Vereador CLÉCIO ALVES, convocou 
outra para o dia seguinte no horário  regimental.  Para constar lavrei esta que, lida 
e achada conforme, será assinada pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x 
 
 
Presidente: 
 
 
1º Secretário: 
 
 
2º Secretário: 
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Ata da centésima sétima (107ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da 
décima sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
As nove (09) horas e quinze (15) minutos do dia sete de dezembro de dois mil e 
onze (07.12.2011), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
centésima sétima (107ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima sexta 
(16ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES que a declarou aberta 
sob a proteção de Deus, estando presentes os seguintes Vereadores: AGENOR 
MARIANO, ALFREDO BAMBU, ANSELMO PEREIRA, CLÉCIO ALVES, 
DEIVISON COSTA, DENÍCIO TRINDADE, DJALMA ARAÚJO, DR. GIAN, EUDES 
VIGOR, FÁBIO CAIXETA, HÉLIO MARCOS, IZÍDIO ALVES, JOÃOZINHO 
GUIMARÃES, MIZAIR LEMES, PEDRO AZULÃO JR. e SANTANA GOMES. 
Iniciando, o Senhor Presidente convidou o Vereador DR. GIAN para ler um trecho 
da Bíblia e, em seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário em 
exercício Vereador DEIVISON COSTA ler a Ata da Sessão anterior que, não 
tendo pedido de retificação ou impugnação foi declara aprovada pelo Senhor 
Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do 
Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: CLÉCIO ALVES – 
Presidente, JOÃOZINHO GUIMARÃES – 1º Secretário em exercício e 
TIÃOZINHO DO CAIS – 2º Secretário em exercício. No Expediente foram lidos 
os seguintes ofícios: Telegramas do Ministério da Saúde – Fundo Nacional de 
Saúde, informando liberação de recursos para a Prefeitura Municipal de Goiânia; 
Telegrama do Ministério do Desenvolvimento Social e Combate à Fome – 
informando transferência de recursos para a Prefeitura Municipal de Goiânia; 
Ofício 2082/11 do Presidente da COMURG, em resposta ao requerimento do 
Vereador MIZAIR LEMES e SIMEYZON SILVEIRA; Ofício 3520/11 da Secretaria 
Municipal de Educação, em resposta ao requerimento do Vereador PAULINHO 
GRAUS; Ofício 166/11 da FIEG, em resposta ao requerimento do Vereador 
DENÍCIO TRINDADE; Ofícios 817, 823, 824, 825, 830, 832 e 837/11 da CMTC, 
ema resposta aos requerimentos dos Vereadores VIRMONDES CRUVINEL, LUIZ 
TEÓFILO, CIDINHA SIQUEIRA e MAURÍCIO BERALDO; Ofícios 339, 340, 341 e 
342/11 do Diretor de Coleta da COMURG, em resposta aos requerimentos dos 
Vereadores IZÍDIO ALVES, CIDINHA SIQUEIRA VIRMONDES CRUVINEL e 
DEIVISON COSTA. Apresentaram Matérias os seguintes Vereadores: DR. 
GIAN, Projeto de Lei que dispõe sobre a instalação e/ou substituição de tampas 
e/ou grelhas de boca de lobo de ferro fundido e concreto por Tampas e/ou Grelhas 
de Boca de Lobo Ecológicas, confeccionadas em material plástico reciclado, no 
Município de Goiânia e dá outras providências; DENÍCIO TRINDADE, 
requerimento endereçado a AMT; JOÃOZINHO GUIMARÃES, requerimentos 
endereçados a AMT, AMOB e CMTC; FÁBIO CAIXETA, requerimento 
endereçado ao Prefeito Municipal de Goiânia; TIÃOZINHO DO CAIS, Projeto de 
Decreto Legislativo que concede título honorífico de cidadania goianiense ao 
Senhor Manoel Constantino da Silva e requerimento endereçado a COMURG; 
PAULINHO GRAUS, requerimentos endereçados a AMOB e Prefeito Municipal de 
Goiânia; EUDES VIGOR, requerimentos endereçados ao Prefeito Municipal de 
Goiânia, COMURG, AMT, AMOB e Secretaria Municipal de Esporte e Lazer; 
LUCIANO PEDROSO, requerimento endereçado ao Presidente da Casa, 
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solicitando o arquivamento definitivo do processo nº 1677/11, protocolizado pelo 
PMDB; SANTANA GOMES, requerimentos endereçados a AMT e AMOB; 
VIRMONDES CRUVINEL, requerimentos endereçados a COMURG, SANEAGO, 
AMOB, Major Cláudio Jorge – ROTAM e Instituto Goiano de Direito do Trabalho – 
(IGT); ELIAS VAZ, requerimento endereçado a AMT, solicitando cópia dos 
contratos e aditivos mantidos com a empresa E.I.T.; ANSELMO PEREIRA, 
Projeto de Lei que institui no âmbito do Município de Goiânia o Dia da Integração 
Multicultural dos Migrantes Nortistas e Nordestinos. Às nove (09) horas e 
quarenta e dois (42) minutos, o Senhor Presidente passou ao Pequeno 
Expediente. Usou a tribuna o Vereador PEDRO AZULÃO JR. e SANTANA 
GOMES. Ás dez (10) horas e dois (02) minutos, o Senhor Presidente passou 
para a Ordem do Dia.  Projeto de Lei Complementar 004/10 do Vereador 
DJALMA ARAÚJO, dá novos parâmetros urbanístico para os bairros condomínios 
Samambaia e outros contidos na macrozona construída em conformidade com o 
artigo 74 da Lei Complementar nº 171, sem parecer - reconstituído, 2ª votação – 
sem relator, Comissão de Habitação, Urbanismo e Ordenamento Urbano, foi 
aprovado por unanimidade o pedido de retirada do Projeto pelo Autor. Projeto de 
Lei 208/11 da Mesa Diretora, altera disposições da Resolução nº 05/97 e da Lei 
nº 8.442/06, para criar cargos no quadro permanente de servidores da Câmara 
Municipal de Goiânia e dá outras providências, sem parecer - avocado, 1ª votação 
– sem relator, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por 
unanimidade e encaminhando a Comissão de Trabalho e Servidores Públicos. 
Projeto de Lei 287/11 do Executivo Municipal, desafeta de sua destinação 
primitiva a área pública localizada no Residencial Village Veneza, com parecer 
pela aprovação, 1ª votação – Relator Vereador PAULINHO GRAUS, Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade e encaminhando a 
Comissão de Habitação, Urbanismo e Ordenamento Urbano. Projeto de Lei 
271/11 do Vereador IRAM SARAIVA, declara de utilidade pública a entidade 
Associação Comunidade ATOS, com parecer pela aprovação, 1ª votação – 
Relator Vereador PAULINHO GRAUS, Comissão de Constituição, Justiça e 
Redação, foi aprovado por unanimidade e encaminhando a Comissão de Direitos 
Humanos. Ás onze (11) horas e dezoito (18) minutos, o Senhor Presidente 
suspendeu a Sessão por cinco (05) minutos para que o Senhor Francisco Affa, 
Cantor e Compositor, convidado do Vereador DJALMA ARAÚJO, usasse a 
Tribuna Livre. Reaberta a Sessão às onze (11) horas e vinte e três (23) 
minutos. Projeto de Lei 244/11 do Executivo Municipal, altera dispositivos da 
Lei nº 8.824, de 16 de julho d 2009 – Plano Plurianual, Quadriênio 2010/2013, 
com parecer pela aprovação, 1ª votação – Relator Vereador PAULINHO GRAUS, 
Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade o 
pedido de vista ao Vereador ELIAS VAZ por dez (10) minutos, devolvido em 
seguida e aprovado por unanimidade o pedido de vista ao Vereador GEOVANI 
ANTÔNIO por um (01) dia. Projeto de Lei 210/11 do Executivo Municipal, 
desafeta a área de sua destinação primitiva desatinada ao Centro Espírita 
Ramatiz, situada na Rua MC-8 Residencial Monte Carlo, sem parecer - avocado, 
1ª votação – sem relator, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi 
aprovado por unanimidade e encaminhando a Comissão de Habitação, Urbanismo 
e Ordenamento Urbano. Projeto de Lei 103/11 do Vereador VIRMONDES 
CRUVINEL, inclui no calendário oficial de eventos do Município de Goiânia o Dia 
do respeito ao contribuinte, data de conscientização cívica a ser comemorado no 
Dia 25 de maio, com parecer pela aprovação, 1ª votação – Relator Vereador 
PAULINHO GRAUS, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado 
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por unanimidade e encaminhando a Comissão de Educação, Cultura, Ciência e 
Tecnologia. Projeto de Lei 106/11 do Vereador VIRMONDES CRUVINEL, 
declara de utilidade pública municipal a Associação Polivalente São José, com 
parecer pela aprovação, 1ª votação – Relator Vereador EUDES VIGOR, Comissão 
de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade e 
encaminhando a Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia. Projeto 
de Lei 113/11 do Vereador DEIVISON COSTA, proíbe o uso de aparelho de laser 
que não seja por profissionais habilitados no âmbito do Município de Goiânia, com 
parecer pela aprovação, 1ª votação – Relator Vereador MAURÍCIO BERALDO, 
Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade e 
encaminhando a Comissão de Saúde e Assistência Social. Projeto de Lei 114/11 
do Vereador DEIVISON COSTA, passa para o calendário oficial de eventos do 
Município de Goiânia o Congresso de Adolescentes da Assembléia de Deus 
Ministério Campinas – mês de junho, com parecer pela aprovação, 1ª votação – 
Relator Vereador SANTANA GOMES, Comissão de Constituição, Justiça e 
Redação, foi aprovado por unanimidade e encaminhando a Comissão de 
Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia. Projeto de Lei 118/11 do Executivo 
Municipal, autoriza a regularização em forma de doação, dos imóveis localizados 
no Setor Vila Rezende, sem parecer - avocado, 1ª votação – Relator Vereador 
PAULINHO GRAUS, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado 
por unanimidade e encaminhando a Comissão de Habitação, Urbanismo e 
Ordenamento Urbano. Projeto de Lei 147/11 do Vereador EUDES VIGOR, 
institui a mídia móvel de veiculação de conteúdo e publicidade com vídeo e áudio 
e dá outras providências, com parecer pela aprovação, 2ª votação – Relator 
Vereador VIRMONDES CRUVINEL, Comissão de Desenvolvimento Econômico e 
Social, foi aprovado por unanimidade e encaminhando ao Núcleo de 
Processamento Controle para Extração de Autógrafo de Lei. Foi aprovado por 
maioria com abstenção de voto da bancada do PMDB, sob a liderança do 
Vereador DENÍCIO TRINDADE o requerimento 8317/11 do Vereador LUCIANO 
PEDROSO subscrito pela maioria absoluta dos Vereadores, solicitando o 
arquivamento definitivo do processo nº 1677/11, protocolizado pelo PMDB. Os 
requerimentos 7515, 7516, 7517, 7518 e 7603/11 do Vereador DEIVISON 
COSTA foram aprovados por unanimidade e o Vereador CLÉCIO ALVES 
manifestou sobre estes requerimentos, alertando o motivo do desarquivamento 
dos Projetos (inconstitucional, irregular, etc). Foram aprovados os 
requerimentos 7519/11 do Vereador ALFREDO BAMBU, 7575/11 do Vereador 
DENÍCIO TRINDADE, 7576/11 do Vereador DJALMA ARAÚJO, 7743 e 8266/11 
do Vereador ELIAS VAZ, 7782 e 7786/11 do Vereador LUCIANO PEDROSO, 
8270, 8271 e 8272/11 do Vereador JOÃOZINHO GUIMARÃES, 7784/11 do 
Vereador PR. RUSEMBERGUE, 7637/11 do Vereador ANSELMO PEREIRA, 
8316/11 do Vereador FÁBIO TOKARSKI e 796/11 do Vereador MIZAIR LEMES. O 
Vereador VIRMONDES CRUVINEL, solicitou que registrasse em Ata a decisão do 
Conselho Nacional de Justiça a pedido da OAB-GO, que alterou o horário da 
jornada de trabalho dos servidores da Justiça do Estado de Goiás. Os 
Vereadores DENÍCIO TRINDADE, DEIVISON COSTA, DR. GIAN, FÁBIO 
CAIXETA, CLÉCIO ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, DJALMA ARAÚJO e 
FÁBIO TOKARSKI solicitaram que registrasse em Ata o nascimento do filho do 
Vereador VIRMONDES CRUVINEL que nasceu dia 03 de dezembro, João Victor e 
visita honrosa do Senhor Maruzan - Promotor de Justiça – Vilanir Camapum, os 
senhores Marcio Borges, José Nicodemos, Aguinaldo Guimarães, Jerominho, 
Senhor Francisco Affa(Cantor e Compositor) e o Senhor Leonardo 
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Cabral(Mairipotaba-Go). O Vereador DEIVISON COSTA, solicitou que registrasse 
em Ata que esteve em plenário na sessão do dia 06 de dezembro às nove (09) 
horas e vinte e cinco (25) minutos. O Vereador LUCIANO PEDROSO, solicitou 
que registrasse em Ata sua solidariedade ao Senador Demóstenes Torres pela 
sua atitude no Senado Federal, quando estava discutindo sobre a Desvinculação 
das Receitas da União com o Senador José Sarney. Os requerimentos 8318 a 
8361 foram aprovados de plano, pelo Senhor Presidente, de acordo com o que 
determina a alínea “a” do artigo 82 do Regimento Interno. Compareceram na 
Sessão os Vereadores: ABDIEL ROCHA, AGENOR MARIANO, ALFREDO 
BAMBU, ANSELMO PEREIRA, CLÉCIO ALVES, CHARLES BENTO, DJALMA 
ARAÚJO, DEIVISON COSTA, DENÍCIO TRINDADE, DJALMA ARAÚJO, DR. 
GIAN, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO TOKARSKI, 
GEOVANI ANTÔNIO, HÉLIO MARCOS, IRAM SARAIVA, IZÍDIO ALVES, 
JOÃOZINHO GUIMARÃES, JORGE DO HUGO, JUAREZ LOPES, LUCIANO 
PEDROSO, LUIZ TEÓFILO, MAURÍCIO BERALDO, MILTON MERCEZ, MIZAIR 
LEMES, PAULINHO GRAUS, PEDRO AZULÃO JR., PR. RUSEMBERGUE, 
SANTANA GOMES, TATIANA LEMOS, TIÃOZINHO DO CAIS e VIRMONDES 
CRUVINEL. Justificaram suas ausências através de ofício os Vereadores 
CIDINHA SIQUEIRA e RICHARD NIXON. Às doze (12) horas e cinco (05) 
minutos o Senhor Presidente CLÉCIO ALVES declarou encerrada a presente 
Sessão e convocou outra para o dia seguinte no horário regimental. Para constar 
lavrei esta que, lida e achada conforme, será assinada pelos membros da 
Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x 
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Ata da centésima oitava (108ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da 
décima sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
As nove (09) horas e vinte (20) minutos do dia oito de dezembro de dois mil e 
onze (08.12.2011), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
centésima oitava (108ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima sexta 
(16ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES que a declarou aberta 
sob a proteção de Deus, estando presentes os seguintes Vereadores: AGENOR 
MARIANO, ALFREDO BAMBU, ANSELMO PEREIRA, CLÉCIO ALVES, DENÍCIO 
TRINDADE, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO CAIXETA, HÉLIO MARCOS, 
IZÍDIO ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, JORGE DO HUGO, MILTON 
MERCEZ, RICHARD NIXON, SANTANA GOMES e TIÃOZINHO DO CAIS. 
Iniciando, o Senhor Presidente convidou o Vereador PR. RUSEMBERGUE para 
ler um trecho da Bíblia e, em seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º 
Secretário em exercício Vereador JOÃOZINHO GUIMARÃES ler a Ata da Sessão 
anterior que, não tendo pedido de retificação ou impugnação foi declara aprovada 
pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 
67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: CLÉCIO ALVES – 
Presidente em exercício, JOÃOZINHO GUIMARÃES – 1º Secretário em exercício 
e GEOVANI ANTÔNIO – 2º Secretário em exercício. Não teve Expediente a ser 
lido.  Apresentaram Matérias os seguintes Vereadores: AGENOR MARIANO, 
Projeto de Decreto Legislativo que concede título de cidadania goianiense ao 
Senhor Agenor Mariano da Silva, Projeto de Decreto Legislativo que concede 
título de cidadania goianiense ao Senhor Osmar Caldeira; ANSELMO PEREIRA, 
requerimentos endereçados a COMURG, Secretária Municipal de Educação e 
Prefeito Municipal de Goiânia; JORGE DO HUGO, requerimentos endereçados a 
AMT e AMOB; FÁBIO CAIXETA, requerimento endereçado a SANEAGO; 
JOÃOZINHO GUIMARÃES, Projeto de Lei que denomina Praça Sebastião de 
Oliveira Castro, a Praça localizada na Avenida Lineu Machado com a Rua Alves 
Castro, em frente ao Hipódromo da Lagoinha na Cidade Jardim e requerimentos 
endereçados a AMT; GEOVANI ANTÔNIO, requerimentos endereçados a AMOB, 
AMT e COMURG; LUCIANO PEDROSO, Projeto de Lei que Cria e denomina os 
Centros Municipais de Educação Infantil (CMEIS), que especifica e requerimento 
endereçado ao Presidente da Casa, solicitando que seja feito relatório da 
Execução Orçamentária detalhada por empenho, relativo ao período d Janeiro a 
Novembro de 2011, da Câmara Municipal de Goiânia; DENÍCIO TRINDADE, 
requerimentos endereçados aos Diretores Executivos da Fundação Aroeira, ao 
Secretário Extraordinário do Município e COMURG e ao Presidente da Casa, 
solicitando realização de Audiência Pública sobre desafetação de áreas públicas 
do Município de Goiânia, constante no Projeto de Lei 286/11 no dia 09 de 
dezembro; CIDINHA SIQUEIRA, requerimentos endereçados ao Presidente da 
Casa, solicitando realização de Audiência Pública para discutir as Práticas 
Integrativas e Complementares no Sistema Único de Saúde, a AMT, CELG e 
AMOB. Às nove (09) horas e cinqüenta e dois (52) minutos, o Senhor 
Presidente passou ao Pequeno Expediente. Usou a tribuna o Vereador CLÉCIO 
ALVES. Ás onze (11) horas e quatro (04) minutos, o Senhor Presidente 
passou para a Ordem do Dia. Projeto de Lei 288/11 do Executivo Municipal, 
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que altera o § 2º e acrescenta o § 3º ao art. 87 da lei nº 8.483, de 29 de setembro 
de 2006, que dispõe sobre a Política de Atendimento dos Direitos da Criança e do 
Adolescente no Município de Goiânia e dá outras providências, com parecer pela 
aprovação, 2ª votação – Relator Vereador FÁBIO CAIXETA, Comissão do 
Trabalho e Servidores Públicos, foi aprovado por unanimidade e encaminhando ao 
Núcleo de Processamento Controle para Extração de Autógrafo de Lei. Os 
Vereadores CLÉCIO ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES e HÉLIO MARCOS 
solicitaram que registrasse em Ata como visita honrosa os seguintes Conselheiros 
Tutelares do Município de Goiânia: Virgínia Santana, Michelle Cabral, Luan Alves, 
Juarez Mariano, Lucio Viana, Guilhermino Cardoso, João Batista, Benilto José, 
José Nilton, Wesley Sousa, Elza Donizete, Valdomiro Borba, Dinora, Olegário, 
José Marcio, Vinícius Ciqueira, Paulo Henrique, Daniela, Glauco Borges e Lazara 
Zita. Os requerimentos 8365 a 8409 foram aprovados de plano, pelo Senhor 
Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82 do 
Regimento Interno. Compareceram na Sessão os Vereadores: AGENOR 
MARIANO, ALFREDO BAMBU, ANSELMO PEREIRA, CIDINHA SIQUEIRA, 
CLÉCIO ALVES, DENÍCIO TRINDADE, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO 
CAIXETA, GEOVANI ANTÔNIO, HÉLIO MARCOS, IZÍDIO ALVES, JOÃOZINHO  
GUIMARÃES, JORGE DO HUGO, JUAREZ LOPES,  LUCIANO PEDROSO, LUIZ 
TEÓFILO, MILTON MERCEZ, MIZAIR LEMES, PEDRO AZULÃO JR., PR. 
RUSEMBERGUE, RICHARD NIXON, SANTANA GOMES, TATIANA LEMOS, 
TIÃOZINHO DO CAIS e VIRMONDES CRUVINEL. Justificaram suas ausências 
através de ofício os Vereadores: CHARLES BENTO, DEIVISON COSTA, 
DJALMA ARAÚJO, DR. GIAN, FÁBIO TOKARSKI, IRAM SARAIVA e MAURÍCIO 
BERALDO. Não compareceram a Sessão os Vereadores: ABDIEL ROCHA e 
PAULINHO GRAUS. Às dez (10) horas e dezoito (18) minutos o Senhor 
Presidente CLÉCIO ALVES declarou encerrada a presente Sessão e convocou 
outra para a próxima terça-feira dia treze (13) de dezembro no horário regimental. 
Para constar lavrei esta que, lida e achada conforme, será assinada pelos 
membros da Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
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Ata da centésima nona (109ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da 
décima sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
As nove (09) horas e vinte (20) minutos do dia treze de dezembro de dois mil e 
onze (13.12.2011), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
centésima nona (109ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima sexta 
(16ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES que a declarou aberta 
sob a proteção de Deus, estando presentes os seguintes Vereadores: AGENOR 
MARIANO, ALFREDO BAMBU, CIDINHA SIQUEIRA, CLÉCIO ALVES, DENÍCIO 
TRINDADE, ELIAS VAZ, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO TOKARSKI, HÉLIO MARCOS, 
IZÍDIO ALVES, JORGE DO HUGO, MAURÍCIO BERALDO e MIZAIR LEMES. 
Iniciando, o Senhor Presidente convidou o Vereador AGENOR MARIANO para ler 
um trecho da Bíblia e, em seguida, o Senhor Presidente convidou o 1º Secretário 
em exercício Vereador AGENOR MARIANO ler a Ata da Sessão anterior que, não 
tendo pedido de retificação ou impugnação foi declara aprovada pelo Senhor 
Presidente, de acordo com o que determina o parágrafo 2º do artigo 67 do 
Regimento Interno, sendo assinada pelos Vereadores: CLÉCIO ALVES – 
Presidente em exercício, AGENOR MARIANO – 1º Secretário em exercício e 
MAURÍCIO BERALDO – 2º Secretário em exercício. No Expediente foram lidos 
os seguintes ofícios: Telegrama do Ministério da Saúde – Fundo Nacional de 
Saúde, informando liberação de recursos financeiros para a Prefeitura Municipal 
de Goiânia; Telegrama do Ministério do Desenvolvimento Social e Combate à 
Fome, comunicando transferência de recursos para a Prefeitura Municipal de 
Goiânia; Telegramas da Câmara dos Deputados, informando recursos do 
orçamento da União pagos ao Município de Goiânia; Ofícios 854, 860 e 875/11 da 
CMTC em resposta aos requerimentos dos vereadores ANSELMO PEREIRA, 
PAULINHO GRAUS e MIZAIR LEMES; Ofício 1047/11 do Secretário Legislativo – 
Darci Accorsi, em resposta ao requerimento do Vereador IRAM SARAIVA; Ofício 
3734/11 da Secretária Municipal de Educação, em resposta ao requerimento do 
Vereador MIZAIR LEMES; Ofício 3024/11 da AGEPOT, em resposta ao 
requerimento do Vereador JOÃOZINHO GUIMARÃES; Ofício 2130/11 do 
Presidente da COMURG, agradecendo ao Presidente da Casa, apoio logístico, 
cedendo à COMURG o auditório para realização da CIPA da empresa; Ofício 
555/11 do Conselho Municipal de Educação, em resposta ao requerimento do 
Vereador PR. RUSEMBERGUE; Ofício s/n do Secretário de Infraestrutura, em 
resposta ao requerimento do Vereador DENÍCIO TRINDADE; Ofício 949/11 do 
Secretário Municipal de Turismo e Desenvolvimento Econômico, em resposta ao 
requerimento do Vereador MIZAIR LEMES. Apresentaram Matérias os 
seguintes Vereadores: FÁBIO CAIXETA, Projeto de Decreto Legislativo que 
concede título honorífico de cidadania goianiense ao Senhor Eri de Freitas 
Machado e dá outras providências; JORGE DO HUGO, requerimentos 
endereçados a COMURG;TIÃOZINHO DO CAIS, Projeto de Decreto Legislativo 
que concede título de cidadania goianiense ao Major Marcos Abrahão Monteiro de 
Paiva; CIDINHA SIQUEIRA, requerimentos endereçados ao Presidente da Casa, 
solicitando realização de Audiência Pública para discutir “Educação Bilíngüe”, 
realização de Sessão Especial em comemoração ao Dia do Nutricionista, 
realização de Sessão Especial  para homenagear as Mulheres com 
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representatividade no Município de Goiânia, realização de Sessão Especial em 
homenagem aos Agentes de Trânsito  realização de Audiência Pública para 
discutir “Estudo do Processo de Envelhecimento e Estatuto do Idoso no Município 
de Goiânia, realização de Sessão Especial em comemoração da Campanha da 
Fraternidade, com o lema “Que a Saúde se difunda sobre a terra” e realização de 
Sessão Especial para homenagear os Servidores da Educação do Município de 
Goiânia; GEOVANI ANTÔNIO, requerimentos endereçados a AMT, AMOB e 
COMURG; VIRMONDES CRUVINEL, requerimentos endereçados a AMOB, 
AGETOP, CMTC, Moção de cumprimento ao Senhor Jurandir Cipriano e  Ivanilda 
Cipriano para Presidentes do Encontro de Casais com Cristo da Paróquia Santo 
Antônio e Moção de cumprimento ao novo Presidente da ASMEGO – Juiz Gilmar 
Luiz Coelho; EUDES VIGOR, Projeto de Lei que cria a obrigatoriedade da UTI – 
Unidade de Terapia Intensiva para os Hospitais que forem criados no Município de 
Goiânia, após a publicação desta lei e dá outras providências. Às nove (09) horas 
e trinta e oito (38) minutos, o Senhor Presidente passou ao Pequeno 
Expediente. Usaram a tribuna os Vereadores MAURÍCIO BERALDO, GEOVANI 
ANTÔNIO e ALFREDO BAMBU. Ás onze (11) horas e quatro (04) minutos, o 
Senhor Presidente passou para a Ordem do Dia. Veto 039/11 do Executivo 
Municipal, Veto Parcial ao Autógrafo de Lei nº 901, que denomina Escola 
Municipal David Barbosa da Silva a Escola do Parque Eldorado Oeste(Vereador 
MAURÍCIO BERALDO) sem parecer – reconstituído, Comissão de Constituição, 
Justiça e Redação, votação única, foi mantido o Veto por maioria (21 votos sim – 
05 votos não e 03 não votaram) e foi encaminhado ao Núcleo de Processamento 
e Controle para comunicar ao Prefeito Municipal de Goiânia. Foi apresentado 
requerimento de inclusão e inversão do Projeto de Lei 199/11 do Executivo 
Municipal e aprovado por unanimidade. Projeto de Lei 199/11 do Executivo 
Municipal, desafeta área de sua destinação primitiva, Av. Frei Nazareno 
Confaloni, Qd. 22 Lt. 2-C, loteamento Goiânia II, medindo 1.99m2 (Centro Espírita 
renascer), sem parecer - avocado, 2ª votação – sem Relator, Comissão de 
Habitação, Urbanismo e Ordenamento Urbano, foi aprovado por unanimidade e 
encaminhando ao Núcleo de Processamento Controle para Extração de Autógrafo 
de Lei. Foi apresentado requerimento de inclusão e inversão do Projeto de Lei 
Complementar 003/09 do Executivo Municipal e aprovado por unanimidade. 
Projeto de Lei Complementar 003/09 do Executivo Municipal, dispõe sobre a 
alteração de valores das taxas de remoção de veículos e bens, bem como das 
taxas diárias de veículos e bens apreendidos, previstas nos Atos da Agência 
Municipal de Trânsito, Transportes e Mobilidade – AMT – Código Tributário 
Municipal (Lei nº 5.040, de 20 de novembro de 1975) e dá outras providências, 
com parecer pela aprovação, 1ª votação – Relator Vereador JUAREZ LOPES, 
Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade o 
pedido de vista ao Vereador PEDRO AZULÃO JR.. Projeto de Lei 320/09 do 
Vereador FRANCISCO VALE JÚNIOR, Declara de utilidade pública a Associação 
Atletas de Jesus, com parecer pela aprovação, 2ª votação – Relator Vereador 
TIÃOZINHO DO CAIS, Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia, foi 
aprovado por unanimidade e encaminhando ao Núcleo de Processamento 
Controle para Extração de Autógrafo de Lei. Projeto de Lei 375/09 do Vereador 
ANSELMO PEREIRA, institui a obrigatoriedade dos portadores de alarmes de 
segurança no Município de Goiânia, manter cadastro na AMMA, com parecer pela 
aprovação, 1ª votação – Relator Vereador MILTON MERCEZ, Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade e encaminhando a 
Comissão do Meio Ambiente. Projeto de Lei 161/10 da Vereadora CIDINHA 
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SIQUEIRA, determina a afixação de cartazes de divulgação em postos de saúde, 
PSF, CIAMS e Hospitais Clínicas e Consultórios Médicos, da Rede Privada sobre 
a disponibilidade de medicamentos genéricos e similares na Farmácia Popular do 
Brasil, com parecer pela aprovação, 1ª votação – Relator Vereador EUDES 
VIGOR, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por 
unanimidade e encaminhando a Comissão de Saúde e Assistência Social. Projeto 
de Lei 186/10 do Vereador PR. RUSEMBERGUE, dispõe sobre a fixação de 
cartaz informativo em Hospitais sobre o direito de pais ou responsáveis 
permanecerem com seus filhos em caso de internação, com parecer pela 
aprovação, 1ª votação – Relator Vereador BRUNO PEIXOTO, Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade e encaminhando a 
Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia. Projeto de Lei 258/10 do 
Vereador PR. RUSEMBERGUE, institui o Conselho Municipal para a prevenção e 
redução de acidentes de trânsito (órgão colegiado de caráter consultivo e de 
assessoramento), com parecer pela aprovação, 2ª votação - Relator Vereador 
VIRMONDES CRUVINEL, Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia, 
foi aprovado por unanimidade e encaminhando ao Núcleo de Processamento 
Controle para Extração de Autógrafo de Lei. Projeto de Lei 326/10 do Vereador 
PAULO BORGES, dispõe sobre a afixação de cartaz nos postos de combustíveis 
informando a diferença entre os preços da gasolina e do etanol, com parecer pela 
aprovação, 2ª votação – Relator Vereador DJALMA ARAÚJO, Comissão de 
Defesa do Consumidor, foi aprovado por unanimidade e encaminhando ao Núcleo 
de Processamento Controle para Extração de Autógrafo de Lei. Projeto de Lei 
335/10 do Vereador PAULO BORGES, institui o Plano Municipal de Combate à 
Pedofilia e dá outras providências, com parecer pela aprovação, 2ª votação – 
Relator Vereador JOÃOZINHO GUIMARÃES, Comissão de Direitos da Criança, 
do Adolescente e do Idoso, foi aprovado por unanimidade e encaminhando ao 
Núcleo de Processamento Controle para Extração de Autógrafo de Lei. Projeto de 
Lei 340/10 do Vereador ELIAS VAZ, altera a Lei nº 7.771, que cria o Conselho 
Municipal de Educação de Goiânia, introduzido a obrigatoriedade das instituições 
que prestam educação infantil contarem em seus quadros de um responsável 
pedagógico, com parecer pela aprovação, 2ª votação – Relator Vereador 
VIRMONDES CRUVINEL, Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia, 
foi aprovado por unanimidade o pedido de vista ao Vereador AGENOR MARIANO. 
Projeto de Lei 359/10 do Vereador JOÃOZINHO GUIMARÃES, denomina-se 
Parque Municipal Dona Gercina das Virgens, o Parque localizado nas 
confluências da Rua Vicente Ferreira Cunha, com Av. França, a Rua Coleny 
Cotrim França e a Rua Emmanuel, no Residencial Ville de France, nesta capital, 
sem parecer - avocado, 1ª votação – Relator Vereador JOÃOZINHO 
GUIMARÃES, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por 
unanimidade e encaminhando a Comissão do Meio Ambiente. Projeto de Lei 
040/11 do Executivo Municipal, cria e denomina a Escola Municipal Professora 
Dalísia Elizabeth Martins Doles – Rua SC-06 com Av. Frei Nazareno, no Setor 
Goiânia 2, nesta capital, com parecer pela aprovação, 1ª votação – Relator 
Vereador FÁBIO TOKARSKI, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi 
aprovado por unanimidade o pedido de vista ao Vereador MAURÍCIO BERALDO. 
Projeto de Lei 087/11 do Vereador CHARLES BENTO, denomina Praça José 
Alencar Gomes da Silva, a Praça existente na Rua Guilherme Xavier de Almeida, 
APM 01, no Residencial Green Park, com parecer pela aprovação, 1ª votação – 
Relator Vereador SANTANA GOMES, Comissão de Constituição, Justiça e 
Redação, foi aprovado por unanimidade e encaminhando a Comissão de 
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Habitação, Urbanismo e Ordenamento Urbano. Projeto de Lei 094/11 do 
Vereador SIMEYZON SILVEIRA, dispõe sobre a proibição de entradas nas 
Praças Esportivas de Goiânia de portadores de camisas, bandeiras e outros 
objetos ou utensílios identificadores de torcidas organizadas, sem parecer – 
desarquivado, 1ª votação – Relator Vereador SANTANA GOMES, Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade o pedido de vista 
aos Vereadores ELIAS VAZ e DENÍCIO TRINDADE. Projeto de Lei 107/11 do 
Vereador MIZAIR LEMES, denomina Praça Geralda Abrenhosa dos Santos o 
logradouro público localizado na Qd. 75, entre as Ruas VMB-5, VMB-16, Rua 
Transversal e Rua Ribeirão no Setor Jardim Liberdade, com parecer pela 
aprovação, 1ª votação – Relator Vereador PAULINHO GRAUS, Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade o pedido de vista 
ao Vereador PEDRO AZULÃO JR. e retirado o pedido em seguida, foi aprovado 
por unanimidade e encaminhado a Comissão de Habitação, Urbanismo e 
Ordenamento Urbano. Projeto de Lei 186/10 do Vereador PR. RUSEMBERGUE, 
dispõe sobre a fixação de cartaz informativo em Hospitais sobre o direito de pais 
ou responsáveis permanecerem com seus filhos em caso de internação, com 
parecer pela aprovação, 1ª votação – Relator Vereador BRUNO PEIXOTO, 
Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade e 
encaminhando a Comissão de Saúde e Assistência Social. Projeto de Lei 115/11 
do Vereador MAURÍCIO BERALDO, institui no âmbito do Município de Goiânia, o 
Dia 22 de setembro (anualmente) como o Dia Municipal sem carro, com parecer 
pela aprovação, 1ª votação – Relator Vereador SANTANA GOMES, Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade e encaminhando a 
Comissão de Educação, Cultura, Ciência e Tecnologia. Projeto de Lei 119/11 do 
Vereador ELIAS VAZ, altera a Lei nº 8.220, que autoriza o Poder Executivo a 
outorgar, mediante licitação, concessão de uso para exploração de 
estacionamento rotativo pago em vias e logradouros públicos e outros, com 
parecer pela aprovação, 1ª votação – Relator Vereador SANTANA GOMES, 
Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade o pedido de vista 
ao Vereador AGENOR MARIANO. Projeto de Lei 123/11 do Executivo 
Municipal, autoriza o Poder Executivo a assinar acordo de cooperação com a 
Câmara de Dirigentes Lojistas de Goiânia – CDL e Fundação Goiânia Congressos 
e Eventos – Goiânia Convention & Visitors Bureau, para execução de projeto 
natalino em Goiânia, com parecer pela aprovação, 1ª votação – Relator Vereador  
EUDES VIGOR, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por 
unanimidade o pedido de vista ao Vereador MAURÍCIO BERALDO. Projeto de 
Lei 124/11 do Executivo Municipal, desafeta área de sua destinação primitiva, 
autoriza seu remembramento, sua alienação sob a forma de permuta – 
Residencial Santa Rita – 4ª Etapa – destinação: Posto Policial e Parque Infantil, e 
alienação da área no Jardim Europa, com parecer pela aprovação, 1ª votação – 
Relator Vereador PAULINHO GRAUS, Comissão de Constituição, Justiça e 
Redação, foi aprovado por unanimidade o pedido de vista ao Vereador GEOVANI 
ANTÔNIO. Projeto de Lei 139/11 do Executivo Municipal, altera a Lei nº 9.010, 
de 30.12.10, Contribuição para custeio do serviço de iluminação pública, com 
parecer pela aprovação, 1ª votação – Relator Vereador FÁBIO TOKARSKI, 
Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade e 
encaminhando a Comissão de Finanças, Orçamento e Economia. Projeto de Lei 
141/11 do Vereador JOÃOZINHO GUIMARÃES, denomina Praça Vida Nova a 
Praça localizada na Rua 24 com a Rua 202, na Unidade 201 no Conjunto Parque 
Atheneu, nesta capital, com parecer pela aprovação, 1ª votação – Relator 
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Vereador SANTANA GOMES, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi 
aprovado por unanimidade e encaminhando a Comissão de Habitação, Urbanismo 
e Ordenamento Urbano. Projeto de Lei 168/11 do Vereador MAURÍCIO 
BERALDO, institui a Semana de Prevenção do Glaucoma, durante a qual se 
divulgará com intensidade a necessidade de exames preventivos da moléstia, 
colocando à disposição do público gratuitamente, com parecer pela aprovação, 1ª 
votação – Relator Vereador SANTANA GOMES, Comissão de Constituição, 
Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade e encaminhando a Comissão de 
Saúde e Assistência Social. Projeto de Lei 177/11 do Vereador ANSELMO 
PEREIRA, altera a Lei nº 8.216/03 para dispor sobre os produtos comercializados 
nas farmácias e drogarias no Município de Goiânia, com parecer pela aprovação, 
1ª votação – Relator Vereador EUDES VIGOR, Comissão de Constituição, Justiça 
e Redação, foi aprovado por unanimidade e encaminhando a Comissão de Saúde 
e Assistência Social. Projeto de Lei 250/11 do Vereador IRAM SARAIVA, 
declara de utilidade pública a entidade Igreja Renascendo para Cristo, com 
parecer pela aprovação, 2ª votação – Relator Vereador TIÃOZINHO DO CAIS, 
Comissão de Saúde e Assistência Social, foi aprovado por unanimidade e 
encaminhando ao Núcleo de Processamento Controle para Extração de Autógrafo 
de Lei. Projeto de Decreto Legislativo 008/11 do Vereador VIRMONDES 
CRUVINEL, que concede título honorífico de cidadania goianiense ao Senhor 
Marcello Terto e Silva, pelos relevantes serviços prestados à comunidade desta 
capital, com parecer pela aprovação, votação única – Relator Vereador 
MAURÍCIO BERALDO, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi 
aprovado por unanimidade e encaminhando ao Núcleo de Processamento 
Controle para Extração do Decreto. Projeto de Decreto Legislativo 028/11 do 
Vereador MAURÍCIO BERALDO, que concede título honorífico de cidadania 
goianiense ao Senhor Willian Efigênio da Silva (Capitão Efigênio), pelos 
relevantes serviços prestados à comunidade desta capital, com parecer pela 
aprovação, votação única – Relator Vereador PAULINHO GRAUS, Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade e encaminhando 
ao Núcleo de Processamento Controle para Extração do Decreto. Projeto de 
Decreto Legislativo 044/11 do Vereador JOÃOZINHO GUIMARÃES, que 
concede título honorífico de cidadania goianiense a Irmã Luzia Aparecida, com 
parecer pela aprovação, votação única – Relator Vereador PAULINHO GRAUS, 
Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade e 
encaminhando ao Núcleo de Processamento Controle para Extração do Decreto. 
Projeto de Decreto Legislativo 045/11 da Vereadora CIDINHA SIQUEIRA, que 
concede título honorífico de cidadania goianiense ao Senhor Evandro Tokarski, 
com parecer pela aprovação, votação única – Relator Vereador FÁBIO 
TOKARSKI, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por 
unanimidade e encaminhando ao Núcleo de Processamento Controle para 
Extração do Decreto. Projeto de Decreto Legislativo 046/11 do Vereador 
DENÍCIO TRINDADE, que concede título honorífico de cidadania goianiense ao 
Doutor Benedito Torres Neto, com parecer pela aprovação, votação única – 
Relator Vereador MILTON MERCEZ, Comissão de Constituição, Justiça e 
Redação, foi aprovado por unanimidade e encaminhando ao Núcleo de 
Processamento Controle para Extração do Decreto. Projeto de Decreto 
Legislativo 050/11 do Vereador ABDIEL ROCHA, que concede título honorífico 
de cidadania goianiense ao Senhor Manoel José Moreira, com parecer pela 
aprovação, votação única – Relator Vereador PAULINHO GRAUS, Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade e encaminhando 
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ao Núcleo de Processamento Controle para Extração do Decreto. Projeto de 
Decreto Legislativo 058/11 do Vereador TIÃOZINHO DO CAIS, que concede 
título honorífico de cidadania goianiense ao Coronel Jorge Francisco da Paixão, 
com parecer pela aprovação, votação única – Relator Vereador PAULINHO 
GRAUS, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por 
unanimidade e encaminhando ao Núcleo de Processamento Controle para 
Extração do Decreto. Os Vereadores GEOVANI ANTÔNIO e HÉLIO MARCOS 
solicitaram que registrasse em Ata como visita honrosa o Senhor 
Maurinho(servidor da Vigilância Sanitária) e o ex-Prefeito de Taguari-Go – Senhor 
Cleber. Os requerimentos 8411 a 8457 foram aprovados de plano, pelo Senhor 
Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82 do 
Regimento Interno. Compareceram na Sessão os Vereadores: ABDIEL ROCHA, 
AGENOR MARIANO, ALFREDO BAMBU, ANSELMO PEREIRA, CIDINHA 
SIQUEIRA, CLÉCIO ALVES, CHARLES BENTO, DEIVISON COSTA, DENÍCIO 
TRINDADE, DJALMA ARAÚJO, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO CAIXETA, 
FÁBIO TOKARSKI, GEOVANI ANTÔNIO, HÉLIO MARCOS, IRAM SARAIVA, 
IZÍDIO ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, JORGE DO HUGO, JUAREZ LOPES,  
LUCIANO PEDROSO, LUIZ TEÓFILO, MAURÍCIO BERALDO, MILTON MERCEZ, 
MIZAIR LEMES, PAULINHO GRAUS, PEDRO AZULÃO JR., PR. 
RUSEMBERGUE, RICHARD NIXON, SANTANA GOMES, TIÃOZINHO DO CAIS 
e VIRMONDES CRUVINEL. Justificaram suas ausências através de ofício os 
Vereadores: DR. GIAN e TATIANA LEMOS. Às onze (11) horas e vinte e quatro 
(24) minutos o Senhor Presidente CLÉCIO ALVES declarou encerrada a presente 
Sessão e convocou outra o dia seguinte no horário regimental. Para constar lavrei 
esta que, lida e achada conforme, será assinada pelos membros da Mesa.x.x.x.x.x 
 
 
Presidente: 
 
 
1º Secretário: 
 
 
2º Secretário:  
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Ata da centésima décima (110ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da 
décima sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 
As nove (09) horas e vinte e três (23) minutos do dia quatorze de dezembro de 
dois mil e onze (14.12.2011), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início 
a centésima décima (110ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da décima 
sexta (16ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES que a declarou 
aberta sob a proteção de Deus, estando presentes os seguintes Vereadores: 
AGENOR MARIANO, CIDINHA SIQUEIRA, CLÉCIO ALVES, DENÍCIO 
TRINDADE, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, HÉLIO MARCOS, IZÍDIO ALVES, 
JOÃOZINHO GUIMARÃES, JORGE DO HUGO, LUIZ TEÓFILO, MAURÍCIO 
BERALDO, SANTANA GOMES, TIÃOZINHO DO CAIS e VIRMONDES 
CRUVINEL. Iniciando, o Senhor Presidente convidou o Vereador MAURÍCIO 
BERALDO para ler um trecho da Bíblia e, em seguida, o Senhor Presidente 
convidou o 1º Secretário em exercício Vereador JOÃOZINHO GUIMARÃES ler a 
Ata da Sessão anterior que, não tendo pedido de retificação ou impugnação foi 
declara aprovada pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina o 
parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos 
Vereadores: CLÉCIO ALVES – Presidente em exercício, JOÃOZINHO 
GUIMARÃES – 1º Secretário em exercício e PEDRO AZULÃO JR. – 2º Secretário 
em exercício. No Expediente foram lidos os seguintes ofícios: Ofício 2264/11 
do Tribunal de Contas dos Municípios, encaminhando cópia do Acórdão AC-IM nº 
00828/11 e Acórdão AC-IM nº 14099/10, referente ao Município de Goiânia, para 
que sejam tomadas as providências, discriminadas no supracitado ato decisório; 
Telegrama do Ministério da Saúde – Fundo Nacional de Saúde, informando 
liberação de recursos financeiros para a Prefeitura Municipal de Goiânia; Ofícios 
2038 e 2039/11 da AMMA, em resposta aos requerimentos do Vereador AGENOR 
MARIANO; Ofício 872/11 da CMTC, ema resposta ao requerimento da Vereadora 
CIDINHA SIQUEIRA. Apresentaram Matérias os seguintes Vereadores: 
GEOVANI ANTÔNIO, requerimentos endereçados a COMURG, AMOB e AMT; 
EUDES VIGOR, Projeto de Decreto Legislativo que concede título honorífico de 
cidadania goianiense ao Senhor Romildo Ribeiro Soares; JOÃOZINHO 
GUIMARÃES, Projeto de Lei que denomina unidade de atenção básica à saúde 
da família Erasmo Leão Vieira, localizado na Av. Parque Atheneu, na unidade 201, 
Conjunto Parque Atheneu, Projeto de Lei que altera o artigo 1º da Lei 8.042, de 08 
de junho de 2001, que institui a Semana Municipal de Incentivo à Doação de 
Órgãos e dá outras providências, Projeto de Lei que altera o artigo 1º da Lei 
8.740, de 17 de dezembro de 2008, que institui no calendário de eventos de 
Goiânia o aniversário do Setor Parque Atheneu, Projeto de Lei que denomina 
CMEI Macilon Antônio da Silva, localizado na Rua AT-10, na unidade 301, 
Conjunto Parque Atheneu, Projeto de Lei que denomina unidade de atenção 
básica à saúde da família Vice-Presidente José de Alencar, localizado na 
confluência da Rua AT-18 e Rua Pires Figueiredo, esquina com a Rua 2071, no 
Residencial Ville de France e requerimentos endereçados ao Presidente da Casa, 
solicitando realização de Sessão Solene em homenagem ao Colégio da Polícia 
Militar de Goiás, realização de Sessão Solene em homenagem aos servidores da 
Educação, realização de Sessão Solene em homenagem ao Colégio Arctempos; 
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CIDINHA SIQUEIRA, Projeto de Lei que dispõe sobre acessibilidade nos 
cemitérios públicos e privados de Goiânia e Projeto de Lei que dispõe sobre a 
obrigatoriedade da disponibilização de banheiros químicos adaptados para pessoa 
com deficiência e mobilidade reduzida e requerimento endereçado ao Presidente 
da Casa, solicitando realização de Sessão Especial para homenagear os Times 
de Futebol de Goiânia; DR. GIAN, requerimentos endereçados a COMURG, AMT 
e AMOB; DENÍCIO TRINDADE, requerimentos endereçados a AMT, COMURG e 
ao Senhor Antônio Moreira, parabenizando pelo lançamento do livro “Campininha 
das Flores – Biografias & Ensaios; SANTANA GOMES, requerimento endereçado 
a AMOB; PAULINHO GRAUS, requerimento endereçado a AMOB; MIZAIR 
LEMES e outros, Projeto de Decreto Legislativo que concede título de cidadania 
goianiense ao Senhor Professor, Advogado José Geraldo de Santana Oliveira; 
LUCIANO PEDROSO, Projeto de Lei que modifica o artigo 1º da Lei 8.154, de 16 
de janeiro de 2003(Conselho Municipal de Cultura); FÁBIO TOKARSKI, 
requerimento endereçado ao Presidente da Casa, solicitando realização de 
Sessão Especial em homenagem aos 90 anos do Partido Comunista do Brasil; 
DEIVISON COSTA, Projeto de Lei que proíbe a exposição das embalagens de 
cigarros e assemelhados nos pontos de venda. Às nove (09) horas e cinqüenta 
e cinco (55) minutos, o Senhor Presidente passou ao Pequeno Expediente. 
Usou a tribuna o Vereador MAURÍCIO BERALDO. Ás onze (11) horas e quatro 
(04) minutos, o Senhor Presidente passou para a Ordem do Dia. Projeto de 
Lei 244/11 do Executivo Municipal, altera dispositivos da Lei nº 8.824, de 16 de 
julho de 2009 –Plano Plurianual, Quadriênio 2010/2013, com parecer pela 
aprovação, 1ª votação – Relator Vereador PAULINHO GRAUS, Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por unanimidade e encaminhando a 
Comissão de Finanças, Orçamento e Economia. Projeto de Lei 245/11 do 
Executivo Municipal, estima a receita fixa a despesa do Município de Goiânia, 
para o exercício financeiro de 2012, com parecer pela aprovação, 1ª votação – 
Relator Vereador FÁBIO TOKARSKI, Comissão Mista, foi apresentado Emenda do 
Vereador ELIAS VAZ e rejeitado por maioria, foi apresentado Emenda do 
Vereador SANTANA GOMES e rejeitado por maioria, e em seguida o Projeto foi 
aprovado por maioria com votos contrários dos Vereadores ELIAS VAZ e FÁBIO 
CAIXETA, com destaque a Emenda nº 1 do Vereador GEOVANI ANTÔNIO 
igualmente rejeitado por maioria e encaminhando a Diretoria Legislativas para 
incluir na Pauta da Ordem do Dia da próxima Sessão. Foi apresentado 
requerimento para prorrogação da Sessão por uma (01) hora pelo Vereador 
AGENOR MARIANO e aprovado por unanimidade. O Vereador LUCIANO 
PEDROSO, solicitou que registrasse em Ata sua fala na Tribuna: E aqui fica o 
registro, que eu quero aqui, Gilberto, deixar em Ata registrado o meu alerta ao 
meu amigo Paulo Garcia: chama a sua assessoria e presta atenção naquilo que 
está sendo feito. Eu vou pegar a cópia dessa Ata e no dia 31 de dezembro do ano 
que vem eu vou ... na última sessão do ano que vem, eu quero vir a essa Tribuna 
fazer uma prestação de contas que eu estou falando aqui. O Prefeito Paulo 
Garcia, se não tiver ajustes extraordinários. Os requerimentos 8465 a 8525 foram 
aprovados de plano, pelo Senhor Presidente, de acordo com o que determina a 
alínea “a” do artigo 82 do Regimento Interno. Compareceram na Sessão os 
Vereadores: ABDIEL ROCHA, AGENOR MARIANO, ALFREDO BAMBU, 
ANSELMO PEREIRA, CIDINHA SIQUEIRA, CLÉCIO ALVES, CHARLES BENTO, 
DENÍCIO TRINDADE, DEIVISON COSTA, DR. GIAN, ELIAS VAZ, EUDES 
VIGOR, FÁBIO CAIXETA, FÁBIO TOKARSKI, GEOVANI ANTÔNIO, HÉLIO 
MARCOS, IRAM SARAIVA, IZÍDIO ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, JORGE 
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DO HUGO, JUAREZ LOPES, LUCIANO PEDROSO, LUIZ TEÓFILO, MAURÍCIO 
BERALDO, MILTON MERCEZ, MIZAIR LEMES, PAULINHO GRAUS, PEDRO 
AZULÃO JR., PR. RUSEMBERGUE, SANTANA GOMES, TATIANA LEMOS, 
TIÃOZINHO DO CAIS e VIRMONDES CRUVINEL. Justificou sua ausência 
através de ofício o Vereador RICHARD NIXON. Não compareceu a Sessão o 
Vereador DJALMA ARAÚJO. Às doze (12) horas e trinta e dois (32) minutos o 
Senhor Presidente IRAM SARAIVA declarou encerrada a presente Sessão e 
convocou outra para o dia seguinte no horário regimental. Para constar lavrei esta 
que, lida e achada conforme, será assinada pelos membros da 
Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x. 
 
 
Presidente: 
 
 
1º Secretário: 
 
 
2º Secretário:  
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Ata da centésima décima primeira (111ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da 
décima sexta (16ª) Legislatura da Câmara Municipal de Goiânia. 
 

As nove (09) horas e vinte e três (23) minutos do dia quinze de dezembro de dois 
mil e onze (15.12.2011), no Plenário Vereador Trajano Guimarães, teve início a 
centésima décima primeira (111ª) Sessão Ordinária, do terceiro (3º) ano, da 
décima sexta (16ª) Legislatura, presidida pelo Vereador CLÉCIO ALVES que a 
declarou aberta sob a proteção de Deus, estando presentes os seguintes 
Vereadores: AGENOR MARIANO, CIDINHA SIQUEIRA, CLÉCIO ALVES, 
DENÍCIO TRINDADE, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, HÉLIO MARCOS, IZÍDIO 
ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, JORGE DO HUGO, LUIZ TEÓFILO, 
MAURÍCIO BERALDO, SANTANA GOMES, TIÃOZINHO DO CAIS e 
VIRMONDES CRUVINEL. Iniciando, o Senhor Presidente convidou o Vereador 
MAURÍCIO BERALDO para ler um trecho da Bíblia e, em seguida, o Senhor 
Presidente convidou o 1º Secretário em exercício Vereador JOÃOZINHO 
GUIMARÃES ler a Ata da Sessão anterior que, não tendo pedido de retificação ou 
impugnação foi declara aprovada pelo Senhor Presidente, de acordo com o que 
determina o parágrafo 2º do artigo 67 do Regimento Interno, sendo assinada pelos 
Vereadores: CLÉCIO ALVES – Presidente em exercício, JOÃOZINHO 
GUIMARÃES – 1º Secretário em exercício e PEDRO AZULÃO JR. – 2º Secretário 
em exercício. No Expediente foram lidos os seguintes ofícios: Ofício 593/11 do 
Executivo Municipal, encaminhando Projeto de Lei que dispõe sobre o Plano de 
Cargos, Carreiras e Vencimentos dos Trabalhadores Administrativos da Educação 
do Município de Goiânia e dá outras providências; Ofício 591/11 do Executivo 
Municipal, encaminhando Projeto de Lei que dispõe sobre o Plano de Cargos, 
Carreiras e Vencimentos dos Servidores Administrativos do Município de Goiânia 
e dá outras providências; Ofício 589/11 do Executivo Municipal, encaminhando 
Projeto de Lei que altera a Lei nº 8.908 de 03 de maio de 2010(cremações de 
cadáveres humanos); Ofício 590/11 do Executivo Municipal, encaminhando 
Projeto de Lei Complementar que dá nova redação ao Código Tributário do 
Município de Goiânia, Lei nº 5.040, de 20 de novembro de 1975, modificando o 
Capítulo III, que trata das Taxas pela Utilização de Serviços Públicos, para incluir 
a Seção IV, que trata da Taxa de Licença de Fiscalização de Trânsito para 
empreendimentos e/ou Eventos potencialmente causadores de impacto negativo; 
Ofício 592/11 do Executivo Municipal, encaminhando Projeto de Lei 
Complementar que introduz alterações nas Leis Complementares nºs 011/1992, 
202/2009, 207/2010 e 214/2011 e dá outras providências; Telegramas do 
Ministério da Saúde – Fundo Nacional de Saúde, informando liberação de 
recursos financeiros para a Prefeitura Municipal de Goiânia; Telegramas do 
Ministério da Educação – Fundo Nacional de Desenvolvimento, informando 
liberação de recursos financeiros para a Prefeitura Municipal de Goiânia; 
Telegramas da Câmara dos Deputados, informando recursos do Orçamento da 
União empenhados ao Município de Goiânia; Extrato mensal de Fundo de 
Investimento da Caixa Econômica Federal; Ofício 1860/11 da AMT, encaminhando 
relatório de recursos do mês de outubro/2011; Ofício 1003/11 da Secretaria de 
Finanças, encaminhando relatório de aplicações financeiras do mês de 
novembro/11. Apresentaram Matérias os seguintes Vereadores: AGENOR 

MARIANO, requerimento endereçado ao Presidente da Casa, solicitando o 



 289 

cancelamento do requerimento nº 8266/11 do Vereador ELIAS VAZ, que dispõe 
sobre o sobrestamento da votação da Lei Complementar 021/11; DENÍCIO 

TRINDADE, requerimentos endereçados a AMMA, COMURG e CMTC; CIDINHA 

SIQUEIRA, requerimento endereçado a AMT; JOÃOZINHO GUIMARÃES, 
requerimentos endereçados ao Presidente da Casa, solicitando realização de 
Sessão Solene em homenagem ao Movimento de Cursilhos, a AMT, COMURG e 
AMOB; FÁBIO TOKARSKI, Projeto de Lei que estabelece a obrigatoriedade de 
serviço de segurança privada nas casas lotéricas localizadas no território do 
Município de Goiânia; ELIAS VAZ, requerimento endereçado a AMT, para 
comparecer ao Poder Legislativo Municipal para esclarecimentos; PAULINHO 
GRAUS, requerimentos endereçados a AMT, AMOB e AGETOP; HÉLIO MARCOS, 
Projeto de Decreto Legislativo que concede título de cidadania a Senhora Nair 
Carvalho de Almeida e Projeto de Decreto Legislativo ao Pr. Abnair Vargas Vieira; 
ANSELMO PEREIRA, requerimentos endereçados a AMOB, AMMA, ao Prefeito 
Municipal de Goiânia – Paulo Garcia, Secretário Legislativo – Darci Accorsi, Chefe 
Gabinete Civil – Jairo da Cunha, AMCTI, Assessora de Redação – Sheila da Silva, 
Secretário Particular – Evandro Ferreira, Secretários  Extraordinários da Prefeitura 
de Goiânia – Adriete Corradi, Leodante Cardoso, Sérgio de Paula, Carlos Antônio, 
Sergio Alberto, José Nelto, Assessores Especiais: Nivaldo do Santos, Agenor 
Curado, Márcia Carvalho, Assessores Chefe da Prefeitura – Weston Resende, 
Laydes Seabra, Assessor de Imprensa – Tayrone de Martino, Agência Guarda 
Municipal – João Gomes, Tereza Cristina, Márcia Oliveira, Caio Salim, Geraldo 
Gonçalves, João Augusto, Antônio de Pádua, Luiz Dias, Diretoria do Vila Nova 
Futebol Clube – Eduardo Barbosa, Presidente, Marcos Martinez – 1º Vice 
Presidente, José Luiz de Carvalho – 2º Vice Presidente, Luciano Mattos, Vice 
Presidente de Finanças, Diretor de Futebol – Jair Rabelo, Diretores: Luciano de 
Oliveira, Renato Dias, Sandes Júnior, Francis Garcia, Departamento Médico – 
Eduardo Alves, Departamento de Marketing: Rodrigo Nogueira, Anderson Ferraz, 
Diogenes Silvestre, Marley Arantes, Departamento Categoria de Base – André 
Goiano, Departamento de Iniciação Esportiva – Warner Prestes, Presidente do 
Conselho Deliberativo – Paulo Diniz, Vice Presidente – Paulinho Vilela, Conselho 
de Orientação e Fiscalização: Murilo reis, Walter Massi, Jonas Abrantes, Emival 
Oliveiraa e Urildo Campos e ao Presidente da Casa, solicitando realização de 
Sessão Especial em homenagem às Creches Filantrópicas de Goiânia (CEIS – 
Centros de Educação Infantil), CMTC, AMT, Controladoria Geral do Município, 
COMURG, Instituto Municipal de Previdência dos Servidores de Goiânia, Instituto 
de Assistência à Saúde  Social dos Servidores Municipais de Goiânia, Secretário 
Municipal de Governo – Osmar de Lima, Secretaria Municipal de Finanças – Dário 
Délio, Secretária Municipal de Educação – Neyde Aparecida, Secretário Municipal 
de Defesa Social – Allen Anderson, Secretária Municipal de Cultura – Kleber 
Adorno, Secretaria Municipal de Comunicação – Rodrigo Czepak, Secretaria 
Municipal de Compras e Licitações – João Paiva, Secretaria Municipal de 
Assistência Social – Célia Valadão, Secretaria Municipal de Administração e 
Recursos Humanos – Roselane Machado, Junta Comercial do Estado de Goiás, 
IPASGO, DETRAN, Secretarias de Estado Extraordinária para Assuntos do Norte 
Goiano, Articulação Política e Assuntos Estratégicos, Articulação Institucional, 
Comando Geral Corpo de Bombeiros, Comando Geral da PM-GO, Goiás 
Previdência, Agências Goiana de Assistência Técnica Rural e Pesquisa 
Agropecuária, Sistema de Execução Penal, Desenvolvimento Regional, Esporte e 
Lazer, de Comunicação, Regulação, Controle e Fiscalização de Serviço Público, 
Transporte e Obras, Turismo, Defesa Agropecuária, Cultura Pedro Ludovico 
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Teixeira, Delegacia Geral da Polícia Civil, Secretaria de Estado: Políticas para 
Mulheres e Promoção da Igualdade Racial, Região Metropolitana, Segurança 
Pública e Justiça, Fazenda, Agricultura, Pecuária e Irrigação, Gestão e 
Planejamento, Cidadania e Trabalho, Educação, Industria e Comércio, Meio 
Ambiente e do Recursos Hídricos, Saúde, Infraestrutura, Ciência e Tecnologia, 
das Cidades, Gabinete Militar, Procuradoria Geral do Estado, Casa Civil, Vice-
Governador – José Eliton, Governador – Marconi Perillo, 1ª Dama – Valéria 
Perillo, IMAS, Secretario Municipal de Governo – Samuel Belchior, Deputados 
Estaduais do Estado de Goiás, Tribunal de Contas do Estado de Goiás, Tribunal 
Regional do Trabalho; FÁBIO TOKARSKI, Projeto de Decreto Legislativo que 
concede a Senhora Maria Isaura Lemos o título honorífico de cidadania 
goianiense, Projeto de Decreto Legislativo que concede a Senhora Lúcia Helena 
Rincón Afonso o título honorífico de cidadania goianiense; EUDES VIGOR, Projeto 
de Decreto Legislativo que concede título de cidadania goianiense a Senhora 
Marise Fernandes de Araújo. Às nove (09) horas e cinqüenta (50) minutos, o 

Senhor Presidente passou ao Pequeno Expediente. Usaram a tribuna os 
Vereadores CIDINHA SIQUEIRA, ELIAS VAZ, VIRMONDES CRUVINEL e 
PEDRO AZULÃO JR.. Ás dez (10) horas e vinte e cinco (25) minutos, o Senhor 

Presidente passou para a Ordem do Dia. Projeto de Decreto Legislativo 064/11 
do Vereador ELIAS VAZ, que concede título honorífico de cidadania goianiense 
ao Senhor Adson José Batista, com parecer pela aprovação, votação única – 
Relator Vereador MAURÍCIO BERALDO, Comissão de Constituição, Justiça e 
Redação, foi aprovado por unanimidade e encaminhando ao Núcleo de 
Processamento Controle para Extração do Decreto. Foi apresentado requerimento 
do Vereador AGENOR MARIANO de inclusão e inversão da Pauta da Ordem do 
Dia do requerimento nº 8362/11. Foi aprovado por maioria o requerimento nº 

8362/11 do Vereador AGENOR MARIANO, que requer o cancelamento do 
requerimento nº 8266/11 do Vereador ELIAS VAZ.  Foi apresentado requerimento 

para prorrogação da Sessão por seis (06) horas e aprovado por maioria, com votos 
contrários dos Vereadores FÁBIO CAIXETA, SANTANA GOMES, MILTON 
MERCEZ, ELIAS VAZ, VIRMONDES CRUVINEL e GEOVANI ANTÔNIO. O 
requerimento nº 8362/11 do Vereador AGENOR MARIANO, foi aprovado por maioria. 
Projeto de Lei Complementar 021/10 do Executivo Municipal, Cria o Parque 
Municipal Jardim Botânico do Cerrado, desafeta área de suas destinações 
primitivas dá outras providências, sem parecer - reconstituído, 1ª votação – sem 
relator, Comissão de Habitação, Urbanismo e Ordenamento Urbano, foi acolhido a 
Emenda do Vereador AGENOR MARIANO e aprovado por maioria, em seguida foi 
acolhida a Emenda do Vereador VIRMONDES CRUVINEL e rejeitado por maioria 
com votos favoráveis dos Vereadores DR. GIAN, ELIAS VAZ, GEOVANI 
ANTÔNIO, RICHARD NIXON, SANTANA GOMES, VIRMONDES CRUVINEL e 
FÁBIO CAIXETA, foi aprovado por maioria e encaminhando a Comissão de 
Constituição, Justiça e Redação. Ás onze (11) horas e cinqüenta e sete (57) 

minutos, o Senhor Presidente suspendeu a Sessão por quinze (15) minutos para 
que os Vereadores fossem na confraternização dos servidores da Casa. Reaberta 
a Sessão às treze (13) horas e nove (09) minutos. Às treze (13) horas e quarenta (40) 

minutos, o Senhor Presidente suspendeu a Sessão para que o estudante Fernando 
Néri – Brasil Contra a Corrupção, para falar na Tribuna Livre por dez (10) minutos. 
Reaberta a Sessão às treze (13) horas e cinqüenta e três (53) minutos. Projeto de 

Lei 061/08 do Vereador JUAREZ LOPES, declara de utilidade pública o Grupo 
Espírita Luz, Lar, Caminho de Maria, entidade civil, sem fins lucrativos – Rua 
Travessa Jasmim com travessa Violeta, Qd. 108, Lts. 12 e 13 – Parque Oeste 
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Industrial, com parecer pela aprovação, 2ª votação – Relator Vereadora CIDINHA 
SIQUEIRA, Comissão de Diretos Humanos e Cidadania, foi aprovado por 
unanimidade e encaminhando ao Núcleo de Processamento Controle para 
Extração de Autógrafo de Lei. Projeto de Lei 245/11 do Executivo Municipal, estima 
a receita fixa a despesa do Município de Goiânia, para o exercício financeiro de 
2012, com parecer pela aprovação, 2ª votação – Relator Vereador FÁBIO 
TOKARSKI, Comissão Mista, foi acolhida Emenda do Vereador IRAM SARAIVA e 
aprovado por unanimidade e encaminhando de volta à Comissão Mista. Projeto de 

Lei 271/11 do Vereador IRAM SARAIVA, declara de utilidade pública a entidade 
Associação Comunidade ATOS, com parecer pela aprovação, 2ª votação – 
Relator Vereador PAULINHO GRAUS, Comissão de Habitação, Urbanismo e 
Ordenamento Urbano, foi aprovado por unanimidade e encaminhando ao Núcleo 
de Processamento e Controle para Extração do Autógrafo de Lei. Projeto de Lei 

287/11 do Executivo Municipal, desafeta de sua destinação primitiva a área pública 
localizada no Residencial Village Veneza, com parecer pela aprovação, 2ª votação 
– Relator Vereador AGENOR MARIANO, Comissão de Habitação, Urbanismo e 
Ordenamento Urbano, foi aprovado por maioria o pedido de vista ao Vereador 
CLÉCIO ALVES. Projeto de Decreto Legislativo 043/11 da Mesa Diretora, autoriza 
permissão de uso dos espaços do prédio sede da Câmara Municipal de Goiânia 
que especifica (firma com o SINDFLEGO termo de permissão de uso das salas do 
prédio desse Poder para funcionamento de salão de beleza, cantina e restaurante, 
com parecer pela aprovação, votação única – Relator Vereador PAULINHO 
GRAUS, Comissão de Constituição, Justiça e Redação, foi aprovado por 
unanimidade e encaminhando ao Núcleo de Processamento Controle para 
Extração do Decreto. Os Vereadores DEIVISON COSTA, JOÃOZINHO 
GUIMARÃES, CLÉCIO ALVES e CHARLES BENTO solicitaram que registrasse 
em Ata como visita honrosa o ex-Deputado Leandro Sena, a Senhora 
Clarislene(Secretaria da Educação), o Senhor Enis e o suplente de vereador 
Santana Pires. Os requerimentos 8534 a 8546 foram aprovados de plano, pelo 
Senhor Presidente, de acordo com o que determina a alínea “a” do artigo 82 do 
Regimento Interno. Compareceram na Sessão os Vereadores: ABDIEL ROCHA, 
AGENOR MARIANO, ALFREDO BAMBU, ANSELMO PEREIRA, CIDINHA 
SIQUEIRA, CLÉCIO ALVES, CHARLES BENTO, DENÍCIO TRINDADE, 
DEIVISON COSTA, DR. GIAN, ELIAS VAZ, EUDES VIGOR, FÁBIO CAIXETA, 
FÁBIO TOKARSKI, GEOVANI ANTÔNIO, HÉLIO MARCOS, IRAM SARAIVA, 
IZÍDIO ALVES, JOÃOZINHO GUIMARÃES, JORGE DO HUGO, JUAREZ LOPES, 
LUIZ TEÓFILO, MAURÍCIO BERALDO, MILTON MERCEZ, MIZAIR LEMES, 
PAULINHO GRAUS, PEDRO AZULÃO JR., PR. RUSEMBERGUE, RICHARD 
NIXON, SANTANA GOMES, TATIANA LEMOS, TIÃOZINHO DO CAIS e 
VIRMONDES CRUVINEL. Justificou sua ausência através de ofício o Vereador 

LUCIANO PEDROSO. Às quatorze (14) horas e treze (13) minutos o Senhor 
Presidente IRAM SARAIVA declarou encerrada a presente Sessão e convocou 
Sessão Extraordinária para o dia  seguinte no horário regimental. Para constar 
lavrei esta que, lida e achada conforme, será assinada pelos membros da 
Mesa.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x.x 
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